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Netta vittoria nel derby di S.Maria a Colle.
30-04-2011 23:29 - Serie B2

Fratres/System - Nottolini 0-3 (25/27 17/25 13/25)

Dopo un primo set combattuto ed equilibrato, in cui gli errori delle due squadre hanno inciso in
modo importante sul risultato, la partita ha assunto una fisionomia ben precisa e la Nottolini e'
riuscita a far sua l'intera posta in palio in maniera abbastanza limpida.
Forse l'aver perso il primo set sul filo di lana ha condizionato negativamente la formazione del
Fratres che non e' piu' riuscita a giocare in modo preciso ed incisivo mentre per le nostre ragazze il
compito, gia' di per se affrontato con una certa serenita', si e' fatto piu' agevole.
Mister Becheroni schiera Sbrana Sara e Laura, Maltagliati, Bertini, Pollacchi, Pagni e Lucchesi e
questo sestetto giochera' l'intera partita dando dimostrazione di voglia di lottare e concentrazione.
Adesso non ci resta che affrontare, nell'ultima giornata di campionato, sabato prossimo al
PalaPiaggia alle 21.00, l'Ospedalieri Pisa per concludere questa fantastica galoppata che ci ha visto
conquistare la promozione in serie B2.
L'augurio e' che sabato si possa ulteriormente festeggiare per questo grande obiettivo raggiunto
tutti insieme nella  speranza poi di poter proseguire nello sviluppo di un programma di crescita
condiviso.
Tabellini: Bertini 13, Lucchesi 7, Pagni 8, Pollacchi 8, Maltagliati 18, Sbrana S 1, Sbrana L, n.e.
Lenzi, Scardigli, De Cicco, Frangioni.
Punti muro 15, aces 10, errori punto 30.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		

Gabriele Toschi con le ragazze a fine partita.			
					



Commenti

nell´aspettativa...
scritto da chi vorrebbe... il 30-04-2011
Qualcuno oggi col sistem l'ha fatta fuori dal Vaso, FORSE e' L'ORA, CARO BARONI? 
				

?????
scritto da cucu7 il 01-05-2011
che vorresti dire?
				

Fratres
scritto da Tifoso deluso il 01-05-2011
Ieri ho visto un Fratres inesistente incapace di opporre la minima resistenza.La squadra mi e'
sembrata disunita mal messa in campo e poco allenata con molte ragazze che non avevano la
benche' minima motivazione nonostante si giocassero i play off.Davvero una grande delusione.
				

Che amarezza.
scritto da Maurizio Frangioni il 01-05-2011
N.B.: QUESTA E' SOLO UNA MIA OPINIONE PERSONALE.
Che delusione.
A conclusione di un'annata (possiamo dire trionfale?) terminata  con il ritorno nella serie superiore
raggiunto con tre giornate d'anticipo e per di piu' nello scontro diretto con la 2^ in classifica, tra
l'altro derby e unica squadra che aveva avuto la forza di fare risultato pieno (3 punti) quindi si
presuppone con soddisfazione maggiore che in una partita normale, in quella che avrebbe dovuto
essere la giornata della festa (vedi le magliette celebrative che sono state preparate e che
giustamente sono state indossate dai tecnici anche durante la partita) beh, questa festa e' stata
guastata dal Becheroni.
Che amarezza vedere giocare sempre la stessa formazione e 4 ragazze tenute bellamente e di
proposito in panchina per tutta la partita! 4 ragazze che, bene o male, chi piu' chi meno, hanno
contribuito a far si' che il Nottolini raggiungesse la serie B2. Con serieta', con abnegazione e
sacrificio, con volonta' e, credo, con rispetto. Su quest'ultimo punto metto, su una giocatrice perche'
la conosco bene, la firma. 
Arianna De Cicco: 	nelle partite in cui ha giocato come titolare ha fatto il suo e ben di piu'. Quando e'
entrata in sostituzione e' sempre stata pronta.
Giamaica Lenzi: 	il capitano quest'anno ha giocato meno ma quando ha giocato ha dimostrato che in
campo c'e'. 
Ilaria Scardigli: 	ha giocato molte partite sia come titolare che come riserva.
Ilaria Frangioni: 	ha giocato pochissimo, come capita sempre ad un 2° palleggiatore, ma la vittoria di
S.Giuliano, che non ho visto e che al momento e' risultata importantissima, mi dicono che abbia
sopra il suo timbro. 
Che tristezza. Queste ragazze non avrebbero certo sfigurato a giocare ieri, nel giorno di quella che
avrebbe dovuto essere la festa della promozione, mica (con tutto il rispetto, sia chiaro) sono "bimbe"
dell'Under 16... 
Sara' che forse queste ragazze per la B2 non servono piu' e allora chissenefrega? C'e' forse da
dimostrare qualcosa a qualcuno? Non lo so, so solo che il Becheroni ieri si e' comportato malissimo
nei loro confronti perche' ha mancato di rispetto a chi aveva il DIRITTO di partecipare alla festa.
E, sinceramente, poco conta che la societa', nella figura del sig. Pardini, dica che...L´augurio e' che
sabato si possa ulteriormente festeggiare per questo grande obiettivo raggiunto tutti insieme nella
speranza poi di poter proseguire nello sviluppo di un programma di crescita condiviso... La festa e'
finita. Male.
Scusate lo sfogo, non e' mia abitudine scrivere qui (l'ho fatto solo lo scorso anno dopo la partita di
Grosseto) e non saputo sintetizzare.
Con poca stima (della quale a lei poco importera')  Becheroni (mi scusera' se non la appello come



sig. ma non le si conviene in quanto i signori, oltre a pretenderlo, il rispetto lo danno) la saluto.

				

Sportivita'
scritto da Pallavolo Riotorto il 01-05-2011
Un ringraziamento alla pallavolo Nottolini per la sportivita' dimostrata nella rincorsa ply off.
				

Idea
scritto da Azione e Reazione il 01-05-2011
Un suggerimento x le giocatrici che purtroppo han subito ieri una scelta sicuramente discutibile
dell'allenatore: 
Visto che il nuovo regolamento ha cambiato la modalita' della chiamata del cambio giocatore, che
non e' piu' chiamato dall' allenatore.....non sarebbe stato molto e ripeto molto, divertente vedere
tutta la panchina che si alza ed una alla volta va nella zona di cambio e chiede all'arbitro la
sostituzione ed ENTRA ???   
Ci sarebbe stato da sbellicarsi a vedere la reazione che avrebbe suscitato...
				

Nottolini Fratres 3 a 0
scritto da Nottoliniano il 01-05-2011
Quanti discorsi per niente la partita andava giocata e giocata bene ed e' stato fatto tutto il resto
conta poco ed e' solo polemica.Le giocatrici si sono alternate per tutta la stagione quindi non e' una
partita giocata o meno che cambia la considerazione che tutti nutrono per loro allenatore compreso.
				

Siete strani 
scritto da osservatore attento il 01-05-2011
Alla nottolini siete gente strana che vinciate o perdiate c'e' sempre qualcuno che vi attacca.Tenete
duro e complimenti per la fantastica stagione
				

Che amarezza.
scritto da Maurizio Frangioni il 01-05-2011
Per Azione e Relazione
Sarebbe stata una mancanza di rispetto; e le ragazze ne hanno.
Per Nottoliniano
O non hai letto bene o non hai capito qualcosa. Capisco che da parte della societa' e di chi le e'
vicino si debba difendere ad oltranza ma cosi' (....le giocatrici si sono alternate per tutta la stagione
quindi non e´ una partita giocata o meno che cambia LA CONSIDERAZIONE che tutti nutrono per
loro ALLENATORE COMPRESO....) si vuol far passare per bianco cio' che e' nero o che Cristo e'
morto dal sonno; come dice un noto comico:_FATTI, NON PUGNETTE! E I FATTI MI COSANO._
Per Osservatore attento
Mi sa che di attento hai solo il nick......
				

ringraziamenti
scritto da volley lucchese il 01-05-2011
Un ringraziamento va anche al San Giuliano che ha battuto il Riotorto ed uno in anticipo al San
Miniato che ci giochera' sabato prossimo.
				

perdete degli ottimi pezzi
scritto da tifoso oltre il foro il 01-05-2011
come detto nel titolo , ho letto sul sito del casciavola ( retrocesso in b2 ) che le gemelle sbrana
rientreranno alla base per la prossima stagione . Come inizio di mercato non e' poco .
				



DA FONTE CASCIAVOLA
scritto da ESATTO il 01-05-2011
La Polisportiva rientra nei suoi precedenti confini con la massima umilta' ma anche con intatta
dignita', con da parte un tesoretto che non intende assolutamente dilapidare; un tesoretto umano
che gli consente di programmare al meglio l´immediato futuro. Pisani, Bruno, Baldaccini, Ruberti,
Toni, De Bellis, Parra, Zuccarelli, Ricoveri, Danti, Marsili, le sorelle Gnesi, le gemelle Sbrana sono
solo alcuni dei nomi, ai quali vanno poi aggiunti quelli di promettenti realta' del settore giovanile, su
cui la societa' puo' basare le fondamenta per affrontare la prossima stagione agonistica.

Fonte: Petrini Gabriele Ufficio Stampa
				

Tutti tranquilli
scritto da informato il 01-05-2011
So gia' di prime mosse di mercato e i nomi sono niente male quindi calma e gesso.
				

crescere i talenti
scritto da tifoso oltre il foro il 01-05-2011
Pisani , ruberti , gemelle sbrana , sorelle gnesi , ecc. ecc. sono alcuni dei tanti talenti scoperte da
piccole e fatte crescere dal d.t. del sangiuliano MASONI FRANCO .
Queste sono le vere soddisfazioni che una societa' puo' vantare nel suo palmares . Le promozioni
in categorie che non appartengono al dna della societa' possono essere molto dannose per tutti .
Amici del nottolini vi auguro tutto il bene possibile per il prossimo futuro , cercate di prendere le
giuste decisioni per il buon proseguimento .
				

Complimenti
scritto da Informato il 01-05-2011
Dimenticavo complimenti per il raggiungimento della finale regionale a tutte le atlete a Becheroni e
Saettoni e ai dirigenti ovviamente anche a Baroni
				

solidale..
scritto da i laNDO il 01-05-2011
prima  di tutto voglio fare i complimenti  a tutte le atlete  x l ottimo campionato
vinto  con largo anticipo....
ma   Frangioni  secondo  me ha ragione  .. e' vero che si deve sempre giocare x vincere  .ma nella
seconda parte della gara  praticamente  senza avversari  davanti  potevano essere impiegate tutte
le ragazze  visto che sono state utili x tutto il campionato..probabilmente sara' fatto sabato  ma
ormai.......
				

Veramente brave
scritto da Mediavalle il 01-05-2011
Un brave veramente dal cuore la finale regionale under 14 e' un traguardo veramente speciale.
				

Maurizio Frangioni
scritto da Tifosa indiscussa il 01-05-2011
Io vorrei fare i miei complimenti al sig. Frangioni per quello che ha detto su questo allenatore da tutti
cosi' stimato. Credo che la stima un'allenatore se la dovrebbe guadagnare non solo per la bravura
nel gestire tecnicamente una squadra o delle atlete, un allenatore si vede sopratutto in queste
occasioni dove la grandezza di protagonismo ha surclassato una giornata dove tutte le atlete
meritavano un plauso per questa bellissima annata e dove invece solo tu sei riuscito a rovinare.
Complimenti vivissimi per questo campionato vinto, ma ricorda l'umilta e l'umanita' mister Becheroni



vale di piu' di mille dimostrazioni.. E poi a chi??? Un giorno forse anche "Lei" lo ammettera' a se
stesso!!!
				

Per Fabbri
scritto da Lucchese il 01-05-2011
E ora Fabbri pensaci te a difenderlo!
				

Siete penosi 
scritto da Genitore il 01-05-2011
Siete veramente penosi Becheroni in quanto a umanita' puo' darvi lezioni a tutti quindi smettete di
fare i ben pensanti e ritornate quelli di sempre.
				

Per tutti gli invidiosi
scritto da Per tutti gli invidiosi il 01-05-2011
Non sapete piu' a cosa attaccarvi,risicate che intanto noi festeggiamo.
				

Per Maurizio Frangioni e tifosa indisussa.
scritto da Alessandro Pardini il 02-05-2011
Arrivo a casa solamente adesso, sono le 01.04 e prima ancora di scrivere le cronache delle partite
di under 13 e 14, mi ritrovo a leggere i commenti della gara di serie C.
Ritengo che l'intervento del Sig. Frangioni e di tifosa indiscussa siano esagerati nei toni e nei modi.
A prescindere dalla condivisione o meno delle scelte del Sig. Becheroni nella gara di sabato, rimane
il fatto che, essendo lui l'allenatore, ha il diritto ed anche la responsabilita' di fare le scelte che
ritiene opportune.
				

O Pardini
scritto da Stufo il 02-05-2011
Caro Pardini, ma lo capisci l'Italiano oppure no...dove sarebbero i toni esasperati del
Sig.Frangioni...mi sembrano considerazioni legittime, se poi (come sempre) volete sentirvi dire che
siete onnipotenti va bene...
				

commenti
scritto da Carrarino il 02-05-2011
Intanto Sandrino un bravo per il raggiungimento della finale regionale di categoria che per la
societa' dell'amico Baroni significa futuro, ora le cene da pagare sono 2.Certo che di sonati a lucca
ne avete in abbondanza e vedendo i post credo che deteniate il record italiano.Nella mia lunga
militanza nel volley non ho mai visto bizzate simili e si che ai tempi di Giannetti qualche rompipalle
lo avevamo anche noi.Parlare e' lo sport piu' facile che esista,fare e' una cosa diversa e un
allenatore deve fare piu' che parlare.A parlare ci devono pensare i dirigenti e io l'ho fatto spesso
anche in maniera molto esplicita invitandoli a non scassare i coglioni.Un saluto al Baroni e in bocca
al lupo per la finale under 14 che non so dove sara' giocata.
				

Laura e Sara Sbrana - precisazioni
scritto da Andrea Sbrana il 02-05-2011
Mi scuso perche' a questo punto il mio intervento sembra fuori tema avendo la discussione preso
altre strade, ma spero comunque di non disturbare piu' di tanto.

Sono, per chi non mi conoscesse, il babbo delle gemelle Sbrana.
Riporto due interventi del forum con riferimento ai quali, se mi e' concesso, volevo fare alcune
precisazioni.
---------------------------------------------------------



DA FONTE CASCIAVOLA
scritto da ESATTO il 01-05-2011
La Polisportiva rientra nei suoi precedenti confini con la massima umilta' ma anche con intatta
dignita', con da parte un tesoretto che non intende assolutamente dilapidare; un tesoretto umano
che gli consente di programmare al meglio l´immediato futuro. Pisani, Bruno, Baldaccini, Ruberti,
Toni, De Bellis, Parra, Zuccarelli, Ricoveri, Danti, Marsili, le sorelle Gnesi, le gemelle Sbrana sono
solo alcuni dei nomi, ai quali vanno poi aggiunti quelli di promettenti realta' del settore giovanile, su
cui la societa' puo' basare le fondamenta per affrontare la prossima stagione agonistica.
Fonte: Petrini Gabriele Ufficio Stampa 

PERDETE DEGLI OTTIMI PEZZI
scritto da tifoso oltre il foro il 01-05-2011
come detto nel titolo , ho letto sul sito del casciavola ( retrocesso in b2 ) che le gemelle sbrana
rientreranno alla base per la prossima stagione. Come inizio di mercato non e' poco. 
-----------------------------------------------------------

Vedo che il primo intervento puo' essere interpretato (Tifoso oltre il foro me lo dimostra) in maniera
che non corrisponde alla reale vicenda sportiva di Sara e Laura.

Non conosco le situazioni delle altre ragazze citate nel passo riportato da Esatto, ma in merito a
Laura e Sara Sbrana ritengo necessario precisare pubblicamente le loro attuali posizioni.

Per quanto riguarda l'appartenenza societaria fanno riferimento alla Nuova Pallavolo Pisa e per la
stagione in corso, cioe' fino al 30 giugno p.v., sono in prestito alla Pallavolo Nottolini.

La proprieta' del diritto di utilizzo sportivo (il cosiddetto cartellino) di Sara e Laura appartiene , per
vicende passate ben conosciute da chi di dovere, alle ragazze stesse.

Il fatto che io sia anche tra i dirigenti della Nuova Pallavolo Pisa ci ha consentito di "gestire" il
cartellino in maniera particolare privilegiando la scelta di strade piu' semplici (leggi prestito) rispetto
ad altre (leggi scritture private), diciamo cosi', piu' complesse.

Alla luce di questo e considerata anche la strettissima collaborazione tra Nuova Pallavolo Pisa e
Polisportiva Casciavola quanto affermato da quest'ultima con riferimento alle gemelle Sbrana va
inteso come la loro disponibilita' a proporre e verificare con noi possibili scenari per la prossima
stagione.

Ma l'unica cosa certa, al momento, e' che fino alla fine di giugno  sono in prestito (mi pare con
reciproca soddisfazione) alla Pallavolo Nottolini.

E' naturale che per la prossima stagione la Nottolini sia, se non altro, l'interlocutore piu' immediato,
ma
non ci sono Societa' privilegiate e/o preferite e le eventuali proposte che dovessero esserci
presentate saranno, tutte, adeguatamente valutate.

Buona giornata a tutti.
Andrea Sbrana

				

Interventi
scritto da Addetto ai lavori il 02-05-2011
L' intervento del Frangioni non e' affatto sopra le righe ma e' semplicemente quello che si sente dire
in molte partite su quasi tutte le tribune. L'interpretazione della parola festa associata al giocar tutte
sicuramente e' tipico di un genitore mentre la gestione di una squadra nelle sue componenti
tecniche e umane appartiene al tecnico. Con questo non voglio dire che l'allenatore abbia fatto bene



o male la sua priorita' doveva essere vincere la partita per correttezza sportiva nei confronti di tutte
le squadre partecipanti al campionato che lottano per altri traguardi. Detto questo si puo'
tranquillamente affermare che come si era messa nel secondo e terzo set forse si poteva avere una
gestione diversa della situazione ma ognuno la vede a modo suo. L'unica cosa che personalmente
non mi e' piaciuta di tutta questa vicenda e' un intervento del Sig Pardini sul forum toscano dove
affermava l'intenzione di voler confermare molte delle atlete che avevano conseguito questo
risultato queste cose secondo me non si scrivono se poi si ha un atteggiamento come quello di
Sabato dove si e' capito benissimo che quelle 4 atlete che non sono entrate interassano poco alla
Societa'
				

x addetto ai lavori
scritto da Stufo il 02-05-2011
Concordo...analisi perfetta...Caro Pardini parlano i fatti, non il "politichese".
				

Arianna de Cicco
scritto da Nottolini forever il 02-05-2011
Arianna e' una atleta della nottolini e sicuramente fara' parte dei programmi per il prossimo anno le
gemelle Sbrana sono una delle priorita'della campagna riconferme perche' ormai sono entrate nel
cuore di tutti noi.Il Pardini non dice cose errate perche' a ogni atleta e' stata chiesta la disponibilita'
a rimanere poi saranno prese le decisioni del caso.
				

x mediavalle
scritto da peperoncino il 02-05-2011
e' tornato anche mediavalle con toni pacati,
ma cosa c'incastra il tuo commento ??? lecchino
				

Rivendico il diritto alle scelte
scritto da Allenatore Lucchese il 02-05-2011
Ci mancherebbe che ora i genitori ci dicessero chi deve giocare credo che Becheroni abbia fatto
bene a impiegare una squadra e visto che stravinceva continuare con quella daltronde in tutta la
stagione ha sempre cambiato le giocatrici quando le cose non andavano.Credo che abbia anche
voluto garantire la regolarita' del campionato altrimenti lo avrebbero massacrato cosa che poi e'
avvenuta ugualmente.L'umanita' si misura in altri modi e credo che la stima di certe persone non sia
poi cosi' importante.Formiamo un sindacato allenatori altrimenti ci toglieranno anche il diritto di
parola.Pensateci tecnici pensateci e agite mai allenare in societa' che non ci tutelano rivendicare il
diritto alle scelte.
				

giovane allenatore
scritto da Garfagnana il 02-05-2011
Specialmente con noi giovani allenatori i genitori vogliono sempre dire la loro e influenzare le nostre
scelte.Le societa'non ci proteggono perche' spesso i genitori sono anche dirigenti e portano un po'
di soldi.Vorrei sapere allora cosa ci stiamo a fare diventino loro allenatori almeno fanno quello che
vogliono.
				

BECHERONI FOREVER
scritto da amante della pallavolo! il 02-05-2011
CARO FRANGIONI L'ALLENATORE HA FATTO GIOCARE LE MIGLIORI, IL RESTO SONO
CHIACCHIERE.
				

Solidale con Becheroni
scritto da Allenatrice della piana il 02-05-2011



Conosco Sandro da tantissimo tempo e ho anche allenato insieme a lui non lascia niente al caso ed
e' un esempio per tutti quindi quello che ha fatto e' stragiusto e le polemiche sono
ingiustificate.Sabato ci saro'e applaudiro' la Nottolini.
				

Che amarezza.
scritto da Maurizio Frangioni il 02-05-2011
Scrive il sig.Pardini:
"Arrivo a casa solamente adesso, sono le 01.04 e prima ancora di scrivere le cronache delle partite
di under 13 e 14, mi ritrovo a leggere i commenti della gara di serie C.
Ritengo che l´intervento del Sig. Frangioni e di tifosa indiscussa siano esagerati nei toni e nei modi.
A prescindere dalla condivisione o meno delle scelte del Sig. Becheroni nella gara di sabato, rimane
il fatto che, essendo lui l´allenatore, ha il diritto ed anche la responsabilita' di fare le scelte che
ritiene opportune." 
Alcune precisazioni
1.	qualcuno non sa o non vuole leggere quello che io ho scritto. Ho premesso "N.B.: QUESTA E´
SOLO UNA MIA OPINIONE PERSONALE" e, puo' essere giusto o sbagliato il parere ma quello e'.
Mi sono esposto in 1^ persona senza nascondermi dietro a nick di convenienza, quindi come tale e'
un mio diritto, non offendendo, esprimerlo cosi' come e' diritto del responsabile del forum bannarlo
se lo ritiene scorretto, non vero, lesivo, offensivo etc etc...
2.	Sig. Pardini la capisco quando DEVE difendere la societa' e i suoi iscritti (ruolo spesso ingrato...)
ma sarei felice se mi dicesse dove il mio parere e' esagerato nei toni e nei modi. Proprio in questo
forum ho letto e leggo toni e modi ben piu' esagerati senza che nessuno contesti. Ho espresso un
rammarico, mio e non solo e lei lo sa,  di come e' stata gestita questa partita/festa non offendendo
alcuno e men che meno la societa'. Sa benissimo anche lei che le ragazze avrebbero potuto
tranquillamente giocare tutte, magari un po' alla volta se la paura era di perdere la partita (?), senza
che il risultato (visto il gioco e l'andamento della partita stessa perche' mi sembra che stia venendo
fuori questa SCUSA) ne risultasse inficiato e il campionato falsato (non a caso ho elencato i dati
delle giocatrici in panchina). 
3.	Non ho messo assolutamente in discussione le qualita' tecniche dell'allenatore, non ne ho la
necessaria competenza, ma ho espresso il mio parere sul suo comportamento nella specifica
circostanza dove, secondo me, era richiesta una maggior dose di rispetto (l'umanita' e' un'altra
cosa). E non mi sono espresso come genitore ma come appassionato che ha seguito il campionato
e si sarebbe aspettato un diverso epilogo. Quindi i signori allenatori( che vorrebbero allenare
possibilmente ragazzi/ragazze orfane) di varie categorie e classi possono stare tranquilli.
4.	Agli altri interventi che prendono spunto dal mio preferisco non rispondere in quanto li ritengo
diciamo..... non proprio educati e corretti.
Con questo chiudo la mia intromissione al forum. Un saluto a tutti.

				

x giovane allenatore
scritto da sale in zucca il 02-05-2011
si vede che sei proprio un giovane allenatore e che non hai avuto esperienza (prima) come
giocatore/trice
				

genitore e tifosa del Casciavola
scritto da bertelli Laura il 02-05-2011
Leggo frequentemente il Vostro Forum e ritenendolo aperto alle varie considerazioni ho preso
spunto dall'intervento del Signor Frangioni che, educatamente e senza alcun inciso lesivo ed
offensivo, ha espresso un'opinione che molti genitori a volte esprimono in modo invadente ed a
volte trattengono consapevoli che le loro figlie non siano magari tra le migliori giocatrici delle rose
disponbili nelle singole societa' o che sia meglio, in ogni caso, rispettare le riegie degli allenatori.
Quest'ultimo comportamento e' quello che io ho sempre accolto come quello piu' giusto, a patto che
 - in ogni caso - emergesse sempre un comportamento corretto.
Cio' che il Signor Frangioni sostiene, e mi scuso se con il presente messaggio puo' sembrare che io



voglia tradurre i contenuti di cio' che ha scritto, e' assolutamente chiaro e corretto.
Non ha offeso nessuno ! Ha solo espresso che una festa deve essere una festa per tutta la squadra
e che se quella che ha giocato tutto il campionato e' stata quella che ha consentito il risultato,
quest'ultimo e' stato certamente ottenuto anche per l'aiuto, la presenza, i cambi e gli allenamenti,
con tutte le ragazze della panchina !
MI DELUDONO I TENTATIVI DI DIFESA DI ASPETTI COSI' PALESI, FATTI DA DIRIGENTI DI
SOCIETA' CHE DOVRANNO MILITARE IN CATEGORIE NAZIONALI. Se lo scopo e' quello di
tutelare le scelte dell'allenatore e' ancora peggio. In questi casi la Societa' deve esserci e deve
blindare il vero concetto sportivo che, cari dirigenti, cantate e suonate quando vi fa comodo, ma lo
"razzolate" - nei fatti - in modo decisamente diseducativo.
Questo non toglie meriti a nessuno ed il risultato della Vostra stagione Vi fa onore, ma disonora
alcune ragazze che, deluse, ricorderanno una festa come uno spiacevole episodio di cui non hanno
fatto parte.
Anche io, come altri, mi scuso per l'intrusione, ma da genitore condivido la posizione del Signor
Frangioni che, chiaramente e senza dubbi interpretativi, in modo educato e civile, ha solo esposto
un'opinione  da tifoso, da educatore e da padre.
Grazie, Laura 
				

serie c
scritto da rosy il 02-05-2011
grandissimo frangioni,hai detto quello che tanti vorrebbero dire ma hanno paura, il sig. becheroni
dopo che gli hanno fottuto la promozione lo scorso anno (che se la sarebbe meritata di piu')ha avuto
paura anche dell'aria. chi ti da contro ,sono tutti del nottolini con nomi diversi, come hanno fatto x
tutto l'anno. complimenti!
				

allenatori ed Allenatori.......
scritto da allenatore il 02-05-2011
Sono un allenatore non di pallavolo e credo che questo cambi poco, ma mi sento in diritto di
difendere la categoria ed e' normale che siamo messi sempre davanti a delle scelte a volte giuste a
volte meno giuste ovviamente giudicati dagli atleti dai dirigenti, presidenti i media e i giornali ,questo
ovviamente solo a certi livelli, pero' in un certo qualmodo capisco e mi trovo d'accordo anche con il
Sig. genitore, ma la differenza in certi miei colleghi la fa l'intelligenza la quale e' l'unica arma che un
allenatore puo mettere in campo oltre le doti tecniche e molto dipende da essa per creare la
diversita' fra allenatori altrimenti non ci sarebbero di meno bravi e bravi anche perche' purtroppo
anche noi siamo uomini  possibilitati a  sbagliare, ecco pero' che entra in campo la linea sottile
appunto data dall' intelligenza, chi piu' ne' ha piu' ne' adoperi
Grazie dello spazio.
				

senza titolo
scritto da i laNDO il 02-05-2011
Sig. Frangioni  nel mio primo intervento  ho' prima fatto i complimenti alle ragazze che hanno vinto 
meritatamente il campionato..poi mi sono permesso di prendere spunto  da una sua
osservazione..maaa  non credo di essere stato ne scorretto ne maleducato....come detto da lei in
fondo al suo secondo intervento
forse la prossima volta se ha da lamentarsi fara' meglio a srivere una lettera e spedirla a chi di
dovere....invece di parlarne  ai quattro venti..perche' come argomento  non e' da poco....comunque
io nonostante quello che dicono i vari allenatori  ribadisco quello che ho' scritto nel primo passaggio
..
				

Che amarezza? No, che pazienza!
scritto da Alessandro Pardini il 02-05-2011
Al sig. Frangioni rispondo con le sue stesse parole:
1. qualcuno non sa o non vuole leggere quello che io ho scritto. 
Lei ha scritto il suo pensiero, io il mio, che mi e' parso poco capito da tutti compreso dalla sig.ra



Bertelli che, inoltre, sia chi sia, mi sembra abbia molto poco chiaro il concetto di cosa devono fare i
dirigenti.
Per addetto ai lavori: intanto informo che nessun intervento e' stato fatto sul forum toscano ma
quello che ha letto e' un mio articolo rilevato dal sito Nottolini ed in ogni caso non gli permetto di
mettere in dubbio la mia parola anche perche' ho sempre dimostrato con i fatti di fare quello che
dico.
Per il povero stufo dico che se e' cosi' stufo sarebbe meglio che evitasse di scrivere sciocchezze
facendo, cosi',  sicuramente miglior figura anche perche' uno che dice che parlo il politichese vuol
dire che non mi conosce proprio.  
				

ognuno faccia il suo.
scritto da Mr.Panzone. il 02-05-2011
L'intervento del Sig.Frangioni (non si offendera' se la chiamo signore)e' il classico intervento del
genitore che si sente in dovere di prendere le parti di una figlia che probabilmente non si e' neanche
lamentata e se lo ha fatto sicuramente cercava una spalla dove consolarsi da una normale
delusione o comprensibile amarezza.Concordo con il Sig.Pardini al 100% quando afferma che c'e'
un allenatore che nel bene e nel male e' il responsabile unico delle scelte e della squadra.Nel bene
e nel male.Ora si parla di promozione e vittoria di un campionato.Non riesco neanche ad
immaginarmi le critiche in caso di zona play-out o retrocessione.E questo e' utile non
dimenticarlo.Non si e' chiesto signor Frangioni quante sono le valutazioni tecnico-fisiche-tattiche-
attitudinali-societarie-di risultato etc etc che deve fare un allenatore?
Probabilmente no anche perche' probabilmente non ne ha la competenza.Il suo compito e' quello di
fare bene il genitore cosa purtroppo molto rara tra i genitori del volley.Le consiglio di concentrarsi su
quello,cosa non facile sicuramente, prima di mancare di rispetto, come ha fatto lei, a persone che
non lo meritano.
				

addetto ai lavori
scritto da Mr.Panzone. il 03-05-2011
Mi sono sempre chiesto cosa vuol dire "addetto ai lavori".
Presidente?Dirigente?Allenatore?Direttore sportivo?Aiuto allenatore?
Che qualche genitore convinto si possa spacciare per addetto ai lavori?Chissa'.
Negli sport di squadra gli interessi della squadra e del gruppo vengono sempre prima di tutto.Che il
Becheroni sia un masochista?hmm,non credo proprio.
Ricordo,per chi non accetta la regola del gruppo e della squadra,che vince e perde nella sua
interezza tutta insieme,ci sono gli sport individuali dove l'ego del genitore frustrato potra' appagarsi
al 100%.

				

solo nella pallavolo?
scritto da da da da il 03-05-2011
....ma ricordatevi la regola: se la squadra vince il MERITO e' sempre dell'allenatore, se perde la
COLPA e' delle giocatrici............. (Almeno, nella Nottolini funzionerebbe cosi'?).
Complimenti a tutte le ragazze della rosa Serie C, per primo per la vittoria che ci ha emozionato e si
sono meritate LORO e poi per il rispetto e lo sprito di sopportazione che hanno verso il Mister.
				

Per la signora Bertelli
scritto da Io c'ero ultima partita Casciavola il 03-05-2011
Cara signora Bertelli vorrei precisarle alcune cose:1°lo scorso Sabato non era l'ultima partita di
campionato e contava per i play off la festa ci sara' questo Sabato in casa della nottolini.2°Lo scorso
anno a Casciavola la festa per una meritatissima e esaltante promozione avvenne nell'ultima partita
di campionato in cui l'ottimo Lavorenti fece giocare i primi 2 sets alle ragazze meno impiegate
durante la stagione e poi l'ultimo set alla squadra titolare.Credo che anche alla Nottolini l'idea fosse
questa quindi dovra' un po' rivedere il suo intervento.



				

Ora basta
scritto da Segreteria il 03-05-2011
C'e' un limite alla sopportazione agli insulti gratuiti ed alle provocazioni offensive.
Il bello e' che poi qualcuno si scandalizza perche' gli vengono cancellati i messaggi mentre sarebbe
opportuno che si scandalizzasse per come si pone e per quello che scrive.
Per Mr. Panzone informiamo che avendo cancellato un commento precedente di addetto ai lavori ci
siamo permessi di depennare un capoverso del suo successivo.   
				

Per Segreteria
scritto da Tifoso Nottolini il 03-05-2011
Complimenti continuate a cancellare sempre e soltanto quello che vi fa comodo!
				

..di che parlate ?
scritto da maaa.. il 03-05-2011
Quelle che avete citato sono giocatrici, non bambine. Non vogliono l'elemosina, se c'e' bisogno di
loro fanno vedere quel che sanno fare, non chiedono la passerella per far battere le manine ai
genitori o al fidanzato. Durante l'anno sono state importantissime, lo sanno loro, lo sa l'allenatore, lo
sa chi lo deve sapere. E se avessero qualcosa da dire, lo direbbero viso a viso in palestra a chi di
dovere. Io mi vergognerei se prendessero le mie parti su internet a questa maniera, sciupando in
parte con le solite polemiche quella che e' una festa di tutta la squadra e anche mia.
				

per babbo gemelle sbrana
scritto da tifoso oltre il foro il 03-05-2011
ho apprezzato molto il suo preciso e attento commento relativo alla posizione contrattuale delle sue
ragazze ; il futuro ci dira' quale sara' la vostra decisione, per quanto riguarda gli argomenti trattati
sul forum sembra che la possibilita' che le gemelle possono andare in altre direzioni poco interessa,
mentre sparlare di chi gioca o non gioca interessa maggiormente il popolo molto poco attento.
				

ma bastera'?
scritto da spettatrice il 03-05-2011
se io fossi colui/e che gestisce il forum probabilmente lo avrei gia' chiuso e lo riaprirei FORSE dopo
i festeggiamenti.
Ma tanti che scrivono, rileggono prima di cliccare sul tasto "invia"?Credo che nessuno sia perfetto
(allenatori, societa' ecc) e gli sbagli possono essere anche utili, se uno ne fa tesoro, per
migliorarsi.E credo anche che sia piu' utile per le atlete o chi per loro chiarire un disagio
direttamente con le persone interessate.Un appunto:la signora del Casciavola non avrebbe dovuto
prendere nessuna posizione poiche' facente parte di un altra societa' dove sara' improbabile che
tutto sia perfetto...
				

obiettivamente
scritto da uno di parte il 03-05-2011
sono daccordo che ilaria frangioni sabato poteva essere impiegata almeno 1 set.il discorso a mio
avviso non riguarda le altre ragazze della panchina,che obiettivamente sono state utilizzate tutte, e
tutte hanno dato il loro importante apporto alla vittoria del campionato.es..ilaria scardigli,
praticamente titolare quasi sempre, idem per giamaica a parte questo ultimo periodo nel quale ha
avuto qualche problema fisico,arianna de cicco anche lei ha avuto i suoi spazi e si e' ben
comportata.chi pratica o ha praticato sport,sa benissimo che un allenatore o un giocatore quando
va' in campo entra come dire in una specie di trans agonistica,che a volte puo' condizionare alcune
decisioni.penso che sandro persona intelligente quale e' a mente fredda abbia riconosciuto il suo
errore nei confronti di ilaria frangioni, e se tornasse indietro probabilmente non lo rifarebbe.pero'
tutto questo polverone mi sembra esagerato. godiamoci la festa di sabato



				

Mi scuso
scritto da bertelli laura il 03-05-2011
Bene. Le risposte e le considerazioni lette, di anonimi lettori e scrittori di questo forum, e la risposta
del Dirigente Signor Pardini (che ringrazio per firmarsi apertamente) mi inducono a consideriare
noioso il mio intervento e per questo me ne scuso e, certamente, non ripetero' interventi su un sito
di societa' diversa a quella a cui appartengo, almeno fino ad ora, come madre di una ragazza che
ne fa parte serenamente.
Solo una precisazione: il dovere di un Dirigente  e' quello di contribuire a raggiungere gli obiettivi di
una societa'; il dovere di un dirigente sportivo e' quello di rispettare i concetti fondamentali dello
sport quale parte integrante degli obiettivi di una societa' sportiva.
Gentile Genitore Signor Frangioni, che amarezza, davvero.....non per cio' che sostieni ma per le
risposte anonime ricevute.
Mi scuso con tutti per avere invaso inopportunamente un forum che si ritiene 'aperto' a tutti.
Finisce qui.
Buono e sereno proseguimento, tra di voi.
				

Per Carrarino
scritto da U14 il 03-05-2011
La finale regionale Under 14 si giochera' a Cecina Domenica 08 Maggio l'orario non e' ancora
confermato....
				

X Panzone
scritto da Primo addetto ai lavori (allenatore) il 04-05-2011
Carissimo la ragazza e' uscita dal campo in lacrime cosi come il capitano evidentemente non erano
i genitori che si aspettavano qualcosa di diverso ma le giocatrici. Ognuno ha il diritto di comportarsi
come meglio crede e di fare le proprie scelte ma forse in questo caso non e' stato chiaro o non e'
stato capito da una parte della propria squadra. Tutto il resto sono discorsi.
				

insistente
scritto da spettatrice il 04-05-2011
signora Bertelli lei insiste e continua ad intervenire su un forum che fino ad oggi,(strano) nonostante
gli argomenti siano stati veramente tanti e discutibili come questo, mai l'avevamo sentita. Forse
sono particolarmente curiosa ma non capisco perche' lei e' intervenuta proprio ora.... 
				

E ora via con la festa
scritto da Giocatrice il 04-05-2011
E' stato un'anno fantastico dove era difficile poter ripetere il campionato dello scorso anno,invece a
sorpresa ci siamo riuscite ed e' andata molto meglio con la vittoria finale.Ora vogliamo solo goderci
la festa che insieme Sandro Marco Gabriele Nicol , tutti i dirigenti e i nostri grandi tifosi ci siamo
meritate.Vogliamo che sia qualcosa da ricordare perche' credetemi e credeteci e' stato per le mie
compagne e per me una grande emozione.
				

Frangioni vs Becheroni
scritto da gb11 il 04-05-2011
Le ragioni civilmente esposte dal genitore-Frangioni possono essere, in teoria, condivisibili. Certo,
come altri han gia' fatto notare, sarebbe interessante sapere cosa ne pensa la figlia (polverone
sollevato compreso). C'e' solo un problema: il senno di poi. Voglio dire che parlare a cose fatte
(vittoria regolare ottenuta) e' troppo piu' facile che dover prendere decisioni immediate come e'
toccato a Sandro (e come tocca ad ogni allenatore).
				



ed ora......
scritto da ole'!!! il 04-05-2011
tutti sabato sera a capannori per festeggiare insieme la vittoria (tra l'altro meritatissima) della C!! un
augurio in particolare alle ragazze dell'under 14 per la finale di domenica, vada come vada sempre
forza nottolini!!!!!
				

mi viene da ridere ma ci sarebbe da piangere!!
scritto da cuccuruccucu il 04-05-2011
Non ci sono veramente parole per commentare questo fiume di interventi inutili, non che il mio sia
piu' utile ma mi chiedo: perche' s'e' vinto un campionato con 2 gg di anticipo bisogna PER FORZA
far giocare tutti?? Esiste una regola??
Chi conosce Sandro (bene) sa che non avrebbe fatto grandi variazioni al sestetto titolare...e non c'e'
un perche', lui e' fatto cosi', ha le sue convinzioni e giuste o sbagliate che siano le porta
avanti...quindi credo lo sapessero anche tutte le sue giocatrici, che comunque devono essere felici
e soddisfatte a prescindere dal giocare o meno solo perche' fanno parte di una SQUADRA che ha
vinto un campionato!!
Per quanto riguarda l'interveno di vari genitori credo sia una cosa MOLTO triste...le ragazze sono
grandi e vaccinate e hanno la possibilita' di relazionarsi col proprio allenatore...
Il genitore deve fare il suo "lavoro", l'allenatore il suo...
Ho detto la mia, forse sono stato un po' crudo ma non sapevo esprimere in maniera migliore il mio
pensiero!!
Ora godiamoci sta festa...BRAVI A TUTTI!!!!!!!
				

Ritorno
scritto da Informato il 04-05-2011
Cambio argomento perche' non se ne pole piu'. A quanto pare la Pantera rientra nel mondo dei vivi
acquisendo la C del Frates. Da essere dichiarata vicina alla chiusura in una rionione delle Societa'
da parte di qualcuno direi che c'e' un bel salto
				

PER CUCCURUCCUCu'!
scritto da curiosetto... il 05-05-2011
MA MI SPIEGHI QUALE e' STATO IN SESTETTO TITOLARE DAL MOMENTO CHE HANNO
GIOCATO TUTTE? E SICCOME HANNO GIOCATO TUTTE MI SPIEGHI PERCHe' NON
AVREBBERO MAI DOVUTO TOCCARE CAMPO CON IL SYSTEM ? O SUPER
INTELLIGENTONE...
				

grazie per l'intelligentone...
scritto da cuccuruccucu il 05-05-2011
Mi saro' espresso male, forse era meglio dire, sestetto piu' in forma?? ti garba di piu'?? 
Comunque non vi angosciate, sabato giocano TUTTI!!!!!
				

Magari!!!
scritto da cucu7 il 05-05-2011
Magari ci fossero atlete di serie A, per adesso sono tutte di serie B..... 2!!!!! Ah ah ah ah....
E allora che festa sia.....
Un abbraccio a tutti gli invidiosi e i rosiconi!!!!
				

X INFORMATO
scritto da FM 97 il 05-05-2011
Informato sa le cose solo a meta'. Nell'accordo Pantera Fratres ci sono altre due squadre. Potrebbe
essere addirittura un polo a 4.Due di categoria e due specializzate nei giovanili.. Sarebbe
interessante capire cosa possa venire fuori.



				

Teoria dei piccoli passi!
scritto da Lucchese doc il 06-05-2011
Quattro societa' e non quattro squadre mi sembrano un po' eccessive. Solitamente a Lucca non
riusciamo a metterne due insieme figurarsi quattro o se ce le mettiamo "l'accordo" dura quanto la
neve a primavera. Se veramente c'e' interesse a costruire qualcosa sara' bene mettersi a ragionare
su come impostare la collaborazione ma tenendo sempre presente che abbiamo a che fare con
delle ragazze e le loro famiglie e non pezzi del gioco degli scacchi. Solitamente i cosidetti accordi
durano poco proprio perche' nascono alla fine della stagione ed invece le societa' sovrebbero
iniziarne a parlarsi a settembre in modo che al giugno successivo si sappia e si abbia un quadro
complessivo di come ripartire. La gatta troppo frettolosa fece i gattini ciechi!
				

x FM 97
scritto da peperoncino il 06-05-2011
Una polo a 4 ruote ......., macchinetta da 4 soldi
				

PANTERA E I 3 GATTI
scritto da INFORMATISSIMO il 06-05-2011
SONO: SYSTEM, LUCCA VOLLEY E PONTE A MORIANO.
LA C NON E' IL FRATES MA IL LUCCA VOLLEY
				

Accordi e bufale
scritto da Analista il 07-05-2011
Se l'accordo e' quello Lucca volley -Sistem il riso e' cotto due contenitori vuoti insieme non ne fanno
uno mezzo pieno.Perche' un'accordo funzioni va preparato molto tempo prima e sviluppato a piccoli
passi.
				

x analista 
scritto da BABY il 07-05-2011
basta che sia pieno il contenitore della nottolini, ma di c...a. voi non vi ferma proprio nessuno! ve le
rigirate tra di voi facendo finta che siano degli esterni.bon per voi che non avete altro da fare! e'
cotto il riso lo conosciamo bene tutti!
				

per baby
scritto da booooo! il 07-05-2011
MA CHE SEI GELOSO/A FATTELO/A PASSARE VENENDO STASER A FESTEGGIARE LA
NOTTOLINI!!!!!!!!!
				

informazioni!!!
scritto da curiosita'... il 07-05-2011
la lenzi la scardigli la frangioni non restano i cartellini sono delle societa' o propri? grazie per la
risposta.
				

speranze e delusioni
scritto da disincantato il 07-05-2011
festeggiate pure stasera , attenti a non fare  in b2 la fine che hanno fatto squadre vicine pochi
chilometri in provincia di pistoia quest'anno in C .
				

Almeno stasera..............



scritto da Realista il 08-05-2011
Sai disincantato almeno stasera possiamo festeggiare e dare un grande abbraccio a questo gruppo
di ragazze fantastiche. Da lunedi' saremo al pezzo per preparare la nuova stagione senza peraltro
fare pazzie.Nel frattempo andiamo tutti a Cecina a goderci la finale regionale dell'Under 14 con la
consapevolezza che questa annata sara' ricordata da noi come stupenda. La promozione in B2, il
mantenimento della categoria in serie D ed i gruppi giovanili, che ad eccezione dell'Under16 che
l'ha sfiorata, amessi alla fase regionale.     
				

X ANALISTA
scritto da Lombroso il 08-05-2011
Gli accordi andrebbero fatti a piccoli passi ma piu' che altro conclusi... e non ritrattati alla fine.... o
no? Il coraggio non si conquista come un titolo come pure la coerenza di mantenere le posizioni
prese: c'e' chi ce l'ha e chi no e quindi china il capo, va avanti ed obbedisce.. 
				



Ancora una volta sconfitti dal Fucecchio.
30-04-2011 23:21 - Serie D

Kemas Fucecchio - Nottolini 3-2 (21/25 25/10 25/20 17/25 15/13)

Dopo la netta sconfitta subita in casa per 3 a 0 nel girone di andata usciamo sconfitti anche nella
gara di ritorno a Fucecchio per 3 a 2.
Almeno in questo caso riusciamo a conquistare un punto che ci permette di muovere la classifica e
non tornare a Capannori a mani vuote.
Sabato prossimo chiusura del campionato in tutta tranquillita' per la nostra squadra che affrontera' a
Camigliano alle ore 18.00 il Mugello nella speranza di concludere in bellezza questa stagione molto
positiva ed in cui l'obiettivo salvezza e' stato raggiunto con anticipo e con un girone di ritorno
veramente convincente.
Un bravo ed un grazie di cuore a mister Giannoni ed a tutte le ragazze che hanno contribuito a
questo importante risultato per la Societa'.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

caro sig. Vujko
scritto da Segreteria il 03-05-2011
Caro sig. Vujko certi argomenti verranno discussi nelle sedi opportune.
				

Festa
scritto da Nottolini-promoter il 03-05-2011
Vi invitiamo a partecipare all'ultima partita in casa contro il Mugello.
Al termine della partita verrano messe all'asta alcuni gadget simpatici facenti parte della storia della
serie D 2010-2011.
Il ricavato verra' devoluto in beneficenza.
Pezzi super richiesti i disegni ed i messaggi del Coach Giannoni durante le partite.
Richiestissimi gli ultimi disegni realizzati nel secondo e terzo set di Sabato cntro il Fucecchio.

				



Pronti per ricominciare e finire....
29-04-2011 01:44 - Serie B2

Amichevole
Nottolini - S.Giuliano 3 - 1

Non c'e' che dire le nostre ragazze anche dopo la Pasqua si sono ripresentate in palestra con la
stessa allegria, motivazione e cipiglio di sempre.
Anche questa sera hanno affrontato l'amichevole con il S.Giuliano senza remore o calcoli cautelativi
ed hanno fornito una prova vivace e brillante impreziosita dall'egregio esordio con la formazione di
serie C della giovanissima Ilaria Miccoli, classe '97 e capitano della nostra under 14, che mister
Becheroni ha schierato come libero in sostituzione di Laura Sbrana tenuta precauzionalmente a
riposo per un risentimento muscolare.
Naturalmente tutte le ragazze hanno avuto il giusto spazio ed a fine partita, tanto per non perdere
l'abitudine, un'ulteriore rinfresco conviviale di festeggiamento, per la promozione conquistata, dopo
quello gia' consumato il martedi' prepasquale.
Adesso l'appuntamento e' per sabato prossimo a S.Maria a Colle alle 18.00 per l'attesissimo derby
con la formazione del Fratres/System.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Chiamalo rinfresco!
scritto da Albe16 il 29-04-2011
C'erano pure le lasagne tra l'altro preparate e cucinate dalle sapienti mani culinarie della Masini
madre!
				

Sandro sei grande
scritto da sportivo il 29-04-2011
Sandro sei grande .
				

pero',,,,,,,,,,,,,,,
scritto da da direttore sportivo il 30-04-2011
meno mele che era un'amichevole!!!!!!!!!!! mi sembra che la fate volare troppo in alto!!! non avete
paura che cada e si faccia male? non esageriamo!!!! come si devono sentire le altre ragazzine del
suo gruppo?(anche se credo che siano abbastanza intelligenti da non rimanerci male) 
				

Caro "collega"
scritto da Alessandro Pardini il 30-04-2011
Prima di parlare, caro "collega", sarebbe opportuno valutare quello che si dice e poi ancora meglio
evitare di scrivere certe sciocchezze.
Qui voliamo tutti molto bassi, lavoriamo molto e cerchiamo di fare scelte ponderate.
Per quanto riguarda le compagne di squadra erano quasi tutte in tribuna, molto felici, a dare il loro
caloroso supporto ad Ilaria. 

				

per direttore mah! "sportivo"
scritto da orgoglio nottoliano il 30-04-2011
vorrei tranquillizzarti sul fatto che le bimbe sono strafelici x il loro capitano, che il gruppo e' unito e
che come ogni gioco di squadra c'e' della sana competizione.E per questo ti invito a provare a
verificare di persona gia da  domenica nella semifinale regionale a Firenze.Magari tifando x noi!
				

Complimenti ad Ilaria 
scritto da da da da il 30-04-2011
per la scalata. Considerando che nella sua squadra ha un altro ruolo...... Non c'erano altri LIBERI
"liberi"?????
				

aprire bocca e dare fiato!questo e' l'importante?
scritto da gibbo2 il 30-04-2011
Certo riuscire anche a fare o cercare polemica quando una giovane atleta viene impiegata per
un'amichevole rasenta la pazzia.A nessuno viene in mente che cI sono dei tecnici che decidono e
valuta cosa e come fare le cose?
Complimenti ad ilaria miccoli,giovane atleta talentuosa e grintosa,vera anima della nottolini 97.
				

per da da da
scritto da du du du il 30-04-2011
Si...."liberi" da impegni tanti!!!!ma sul campo e' un'altra cosa e poi fammi un po' di nomi:quali sono i
tuoi liberi???
				



"Ciucci"
scritto da Alessandro Becheroni il 30-04-2011
Ho letto con dispiacere l'intervento che riguarda Ilaria e sebbene sia abituato a ricevere continue
critiche sul mio operato non tollero e dico non tollero che per colpire me si attacchi una ragazzina
che per una sera inaspettatamente si e' trovata proiettata nel mondo dei grandi.Ilaria e' una giovane
pallavolista che insieme alle sue compagne sta' vivendo una grande avventura nel campionato
regionale e credetemi,tutte insieme lo stanno facendo con umilta' e serenita' disarmanti tanto da
stupire anche me.Tutte le sue compagne erano presenti al suo "casuale" esordio e hanno condiviso
con lei la felicita' di questo momento e vi dico che anch'io sono stato orgoglioso di lei per come ha
saputo controllare la paura e per come per una sera ha provato a volare un po' piu' in alto animata
dal suo grande entusiasmo.A domani Ciucci apprendista pallavolista.
				

per Sandro.
scritto da ciucci il 30-04-2011
Grazie Sandro del commento e vorrei dire a tutti che finora ho sempre volato basso e lo continuero'
a fare.

				

sei grande!!
scritto da fabiola il 30-04-2011
io non ho mai commentato niente (anche perche' per accendere il pc mi sono fatta aiutare da mia
figlia) ma se devo vedere commenti cosi' idioti lo spengo anche subito: io venerdi' sera all´uscita di
palestra ho visto chiaramente ciucci rientrare in palestra terrorizzata e non credo sia un
comportamento di una persona che "vola alto", forse c´e' qualquno che come al solito e' invidioso
ma credetemi non ce' da essere invidiosi per niente. non ho mai visto ragazze cosi unite come il
"mio" gruppo.Detto cio' vi invito tutti domani pomeriggio a firenze per vedere la semifinale di ritorno
dei regionali, con la speranza di non dover leggere ancora questi commenti senza senzo piuttosto
augurate a queste ragazze di mettercela tutta e vada come vada festeggeremo tutti insieme una
vittoria che va' al di la' della pallavolo..... L´AMICIZIA!!!!!!
				

nell'aspettativa.........
scritto da chi vorrebbe...... il 30-04-2011
Qualcuno oggi col sistem l'ha fatta fuori dal Vaso, FORSE e' L'ORA, CARO BARONI? 
				

Punti di vista
scritto da gb11 il 02-05-2011
Secondo me "direttore sportivo" ritiene che in prima squadra si debba andare in base all'eta' e non
alle capacita'. Non e' l'unico a pensarla cosi'; alla Nottolini, per loro fortuna, no. Poi e' ovvio che,
avendo un forum ad accesso anonimo, le scelte della Nottolini sono costantemente sottoposte ad
"analisi"...
				

riflessioni.......
scritto da AA il 05-05-2011
Credo che alle bimbe piu' piccole stare con quelle piu' grandi qualche volta si producente, imparano
il loro gioco ,il loro modo di vederlo,e si appassionano di piu' al loro sport,questo gli da la carica per 
migliorasi. Comunque e'  una soddisfazione per loro anche soltanto stare in panchina e' la classica
pacca sulla spalla. 
				

maaaa!!!!
scritto da da direttore sportivo il 06-05-2011
dovrebbero girare pero' queste ragazze con quelle piu' grandi non solo le solite altrimenti fa' bene
solo a una! non dico alle partite ma a turno fare un allenamento con loro la soddisfazione sarebbe di



tutte le ragazze poi posso anche sbagliare ma e' il mio modesto parere. consideriamo tutte!!!  
				

La vita non e' uguale per tutti
scritto da gb11 il 06-05-2011
Caro "direttore sportivo", magari sei pure comunista, ma ti faccio notare che, ahime', tutte non
arriveranno alla prima squadra, perche' solo in poche hanno le qualita' fisiche, tecniche e mentali
necessarie. Dunque realizzare la turnazione che proponi sarebbe triplicemente dannoso: illusorio
per alcune, negativo per la prima squadra avendo elementi non all'altezza dell'allenamento che,
quindi, ne rallenterebbero il ritmo e, infine, toglierebbe spazio a coloro che hanno le qualita'. 
Tutto questo non certo perche' lo dico io, ma perche' la vita insegna che tutti non possono fare tutto.
				

per direttore sportivo
scritto da direttore tecnico il 06-05-2011
E' vero!Anche io propongo che tante bimbe usufruiscano della turnazione di girare.....SI!MA IN
FILLUNGO PERo'. 
				



Indiscutibile qualificazione per il campionato regionale.
27-04-2011 00:02 - Under 13

3° spareggio U13/F per l'accesso alla fase regionale
Jenco - Nottolini 0-3 (9/25 19/25 21/25)

Con il netto e medesimo risultato di tre a zero, inflitto anche all'SPV nell'altra partita di spareggio, la
nostra squadra under 13 si sbarazza della Jenco e conquista una meritata e indiscutibile
qualificazione per la fase regionale del campionato under 13.
E' veramente una grande soddisfazione per tutti noi poter annoverare la seconda compagine alla
fase regionale, dimostrazione che il lavoro impostato sta dando i suoi frutti.
Nella partita di questa sera Stefano Della Santa ha impiegato 10 delle 12 atlete a disposizione
proseguendo nel programma di progressiva crescita di tutto il gruppo a disposizione.
Raggiunto questo importante obiettivo, per la nostra formazione prosegue il campionato provinciale
che, nel prossimo turno, il 1 maggio, la vedra' impegnata sul campo del Ponte a Moriano.
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Bella prova 
scritto da Massimo il 27-04-2011
Bella prova di carattere contro una jenco di livello . CI FATE SUDARE SETTE CAMICE , MA CHE
SODDISFAZIONE . Adesso testa bassa obiettivo regionali , dai che per l' estate al presidente gli
scuciamo qualcos di piu' che "abbastanza bravine"
				

Non c'e' trippa per gatti
scritto da Rosicone il 27-04-2011
E con questo vorreste dire che nei prossimi anni nel giovanile si sentira' parlare solo e dico solo
della Nottolini? Che presuntuosi che siete!
				

per Rosicone
scritto da anna il 27-04-2011
rosicate gente rosicate......brave bimbe continuate cosi'!!!!
				

MA LO VOGLIAMO DIRE............
scritto da bohhhhhhhh!!! il 27-04-2011
volevo fare i complimenti alle bimbe del 98 per il buon successo che hanno portato a casa e volevo
dire ai cari genitori che non potevate avere un allenatore migliore di stefano. Quindi in bocca al lupo
per le rgionali,e a stefano volevo dire di non tirarsi giu per le critiche,so che hai una corazza di ferro
quindi ti scivolano senza dubbio di dosso!!!!!!!!! 
				

forza Stefano
scritto da nottolini ALE' il 27-04-2011
mi auguro che stefano non tenga conto delle critiche!! anzi che lo stimolino ancora di piu'!! sono piu'
che certa che tutte le  bimbe  e dico tutte!! gli vogliono bene!!  e i risultati in un'ambiente cosi' si
vedono! Grazie bimbe per l'emozioni che ci regalate!!! e FORZA STEFANO forse e' poco ma hai
tutta la mia stima! ora e sempre FORZA NOTTOLINI!!!!!!!!!
				

orgoglioso di...............
scritto da tifoso scatenato il 27-04-2011
io sono veramente orgoglioso di 14 bimbe che nonostante tutti i discorsi a bischero che anno
intorno......(creati dalla gelosia di alcuni)continuano a macinare successi su successi .divertendosi
da pazzi TUTTE insieme.........ma ci vogliamo imparare qualcosa o no!noi abbiamo solo un compito
battergli le mani sempre e comunque........Vedrete che non sentirete mai piu' parlare diriserve
panchine etc etc......perche' , cari signori tocca noi genitori e nessun altro falle sentire
titolari.......................
				

che dire
scritto da fabrizio il 27-04-2011
Che dire, i risultati non si ottengono se non con sacrificio, volonta' e tanta passione. Ingredienti
presenti in questa squadra sia nelle ragazze che nello staff. Noi possiamo giustamente solo
applaudire ed incitare nel proseguo di questo cammino portando un po' di entusiasmo e dando il
nostro supporto morale. Da genitore, mestiere difficilissimo, non abbiamo che da imparare da quello
che ci viene regalato e trasmesso da questo gruppo. Brava Nottolini, grazie e sappiate che siamo e
saremo sempre con voi. Forza bimbe!!!!!!!!!!!!
				

Foto promozione



scritto da tifoso Nottolini il 28-04-2011
Ma quando le mettete le fotografie della promozione in B2?
				

Foto!Foto!FOTO!!!!!
scritto da interessata il 28-04-2011
Per fortuna non sono la sola A CHIEDERE LE FOTO DELLA PROMOZIONE fareste un regalo
gradito a molti tifosi e non .Grazie
				

Complimenti
scritto da Franco Spina il 28-04-2011
Volevo complimentarmi con la Nottolini non solo per la promozione in B2 ma anche per la meritata
vittoria ottenuta ieri sera dalla squadra under 13. Anche noi non abbiamo demeritato, il gruppo da
settembre ad oggi ha fatto notevoli progressi e non possiammo che ritenerci soddisfatti. 

				

sei grande!!
scritto da fabiola il 30-04-2011
io non ho mai commentato niente (anche perche' per accendere il pc mi sono fatta aiutare da mia
figlia) ma se devo vedere commenti cosi' idioti lo spengo anche subito: io venerdi' sera all'uscita di
palestra ho visto chiaramente ciucci rientrare in palestra terrorizzata e non credo sia un
comportamento di una persona che "vola alto", forse c'e' qualquno che come al solito e' invidioso
ma credetemi non ce' da essere invidiosi per niente. non ho mai visto ragazze cosi unite come il
"mio" gruppo.Detto cio' vi invito tutti domani pomeriggio a firenze per vedere la semifinale di ritorno
dei regionali, con la speranza di non dover leggere ancora questi commenti senza senzo piuttosto
augurate a queste ragazze di mettercela tutta e vada come vada festeggeremo tutti insieme una
vittoria che va' al di la' della pallavolo..... L'AMICIZIA!!!!!!
				

per direttore sportivo
scritto da direttore tecnico il 06-05-2011
E' vero! Anche io propongo che tante bimbe usufruiscano della turnazione di girare.........SI MA IN
FILLUNGO PERo'.
				

Genitori..ah
scritto da Me giusta il 08-05-2011
Genitori,ma perche' mentre si parla di ragazze 98 bisogna parlare della  b2???
Se vi interessano cosi' tanto le foto,perche' non ve le scattate???
				



Risultato Torneo under 16
26-04-2011 23:03 - Under 16

Camaiore - Nottolini 3-0 (25-17 25-20 25-16)

Dopo un'accenno di ripresa nella partita con l'UPL la squadra, contro un volitivo Camaiore, torna
non solo a perdere ma anche a giocare in modo poco convincente. 
Nel prossimo turno, a Camigliano il 2 maggio, la nostra squadra affrontera' la capoclassifica Versilia.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

forza ragazze!!!
scritto da mamma il 27-04-2011
"Segreteria" un pochino piu' di animo!!! E' vero che perdere non piace a nessuno, ma non
dimentichiamoci che queste ragazze, come tutte le altre, fanno tanti sacrifici e in questo momento,
secondo me, si meritano un'attenzione ed un incoraggiamento piu' caloroso parte di tutti. Non
dimentichiamoci che questo gruppo e' stato costituito da poco e che raggiungere l'affiatamento
richiede sempre un po' di tempo. Faccio i complimenti, comunque, a questa societa' ed al suo
presidente per la serieta' e la dedizione dimostrata. 
				

Provate a essere obbiettivi
scritto da Uno dei tanti il 28-04-2011
Perche' invece di fare tanti discorsi e offese non provate a commentare la partita....
				



Chiudiamo al quarto posto un bellissimo Torneo.
23-04-2011 18:19 - Under 13

Trofeo di Pallavolo "Citta' di Chieri"
3° "Memorial Roberto Casali"

Finale 3°/4° posto
San Dona' - Nottolini 2-0 (25/22 25/20)

Chiudiamo in quarta posizione questo importante torneo dopo aver giocato ad ottimo livello ed aver
suscitato l'interesse ed i complimenti di molti addetti ai lavori.
La squadra, ben guidata da Stefano, ha fatto in pieno il suo dovere legittimando sul campo la
partecipazione ad una simile manifastazione.
Come gia' detto in precedenza il risultato di questa finalina non mette in discussione la
soddisfazione e la gioia delle bimbe e degli accompagnatori per questa esperienza che sicuramente
lascera' qualcosa di positivo in tutti coloro che l'hanno vissuta soprattutto valutando il confronto con
altre realta' pallavolistiche nazionali.

Semifinale 
Asti - Nottolini 2-1 (24/26 25/18 15/13)

Dopo una semifinale combattutissima, che ha visto le nostre aggiudicarsi il primo set e poi giocare
alla pari con le forti avversarie, soprattutto nel tie-breack, quando la frazione e' andata avanti punto
su punto, usciamo a testa alta dalla lotta per il 1°/2° posto e giocheremo la finale di consolazione
contro il S.Dona' che e' stato sconfitto nell'altra semifinale dalla squadra di casa, il Chieri.
Le ragazze hanno giocato un ottimo Torneo riuscendo a sconfiggere il Cecina, che era una delle
formazioni piu' accreditate e facendo vedere sempre un'ottima pallavolo.
Adesso nel pomeriggio la finale per il 3°/4° posto che garantisce comunque una partecipazione di
livello e una gran soddisfazione per tutti noi.

Brave ragazze...Semifinale!!!
Quarti di finale
Nottolini - Cecina 2-0 (25/21 25/23)

Anche la squadra del '98, magistralmente guidata da Stefano Della Santa, non finisce di
sorprendere e questa mattina battendo per 2 a 0 il Cecina ha conquistato la semifinale
dell'importante Torneo di Chieri.
Gia' di per se questo e' un risultato prestigioso per le ragazze e per la Societa' e ci permette di
affronteremo la semifinale senza particolari tensioni ma nella speranza di poter ancora ben figurare
e dimostrare il valore di questa squadra.

22/04/2011
Si conclude positivamente la prima giornata

Si e' conclusa positivamente la prima giornata del Torneo nazionale under 13 per la nostra
formazione che a seguito dei risultati ottenuti si e' qualificata per i quarti di finale risultando quindi
matematicamente classificata tra le prime otto squadre della manifestazione.
Nella mattinata il girone prevedeva gli scontri con Monza ed Asti da cui siamo usciti sconfitti con il
medesimo 2 a 1.
Nel primo pomeriggio la partita decisiva per il passaggio del turno  contro Viterbo che riusciamo ad
aggiudicarci per 2 a 0.
Ci qualifichiamo cosi' per gli ottavi di finale in cui affrontiamo e sconfiggiamo l'Idea Volley Bologna
con il punteggio di 2 a 1.
La vittoria ci permette cosi' di giocarci i quarti di finale in cui incontreremo domani mattina il Cecina.
		



Fonte: Segreteria
		



Commenti

Par condicio!
scritto da Osservatore! il 23-04-2011
Noto! Alla Nottolini un torneo per uno (intendo gruppi) lontano da casa e' come una mela al giorno
che leva il medico di torno! Ora a Chieri piu' vicino non c'era? Comunque vedo che riuscite a farvi
onore anche con questo gruppo quindi risalta agli occhi l'ottimo lavoro che state facendo.     
				

Ma le foto !!
scritto da Tifoso il 23-04-2011
Dove sono le foto della promozione in serie B?
				

Anche per questo gruppo!
scritto da Osservatore! il 23-04-2011
Anche questo gruppo ha le potenzialita' per dire la sua a livello regionale visto che ha la possibilita'
di accedervi dopo lo spareggio con lo Jenco. Comunque anche la scelta di partecipare a questo
torneo, che annoverava ai nastri di partenza signore squadre di societa' molto blasonate, fa si' che
le ragazze abbiano potuto confrontarsi con altre realta' ed hanno potuto acquisire ancora maggiore
sicurezza. Scelta quindi che definirei molto oculata. Il giovanile della Nottolini mi pare in forte
crescita se pensiamo ad un Under14 in semifinale regionale e con la possibilita' di accedere alla
finale. Ma tutti i risultati sono stati piu' che positivi guardando anche alla C che e' gia' in B2 e la D
che ha gia' raggiunto la salvezza.   
				

Buona Pasqua!
scritto da Albe16 il 24-04-2011
Scrivo stasera dopo che ho visto rientrare le ragazze dell'Under13 e l'intera comitiva. Sicuramente
la stanchezza era tanta visto che in due giorni hanno giocato parecchie partite (e come ha detto il
Moretti non c'era nemmeno il tempo per andare in bagno)ma altresi' ho visto in alcune delle piu'
sveglie la contentezza per essere state per tre giorni in gruppo, di aver potuto condividere con le
compagne anche la camera ed il divertimento. Poi e' arrivato anche un risultato piu' che positivo ed
allora che dire? Questa volta cara Silvia Corti non dico "bravine" ma bensi' "piu' che bravine"(Lei sa
perche' dico questo!). Per diventare "brave" serve ancora tanto lavoro e sacrificio! BUONA
PASQUA!
				

buna pasqua
scritto da FAMIGLIA NOTTOLINIANA il 24-04-2011
vogliamo augurare buona Pasqua a tutto lo staff Nottolini a cominciare dalla presidenza ai tecnici ai
genitori ma soprattutto a tutte le atlete dalla B2 ( finalmente ) a quelle dei corsi. I risultati ottenuti in
questa stagione dimostrano che un lavoro serio da parte di tutti porta a questi risultati e se qualcuno
storce il naso per alcune decisioni l'importante e' fare il bene anche sbagliando per queste bimbe
che lavorano 11 mesi all'anno in palestra per ottenere certi risultati che solo loro e i tecnici sanno
quanto sacrificio comporta.Alle ragazze impegnate meno dico solo che quando arrivera' il loro
momento scopriranno che anche loro hanno lavorato per qualcosa che si ritroveranno in futuro.
BUONA PASQUA A TUTTI
				

torneo di torino
scritto da belva il 24-04-2011
un torneo quello di Torino ben organizzato non c'e' da dire nulla, la squadra al contrario male
organizzata. La pallavolo deve essere uno sport di squadra e mi dispiace dirlo ma l'UNDER 13 e'
molto disunita. Questo compito spetterebbe all'allenatore che invece di tenere unite le bimbe con il
suo comportamento le sta' allontanando sempre di piu': allenamenti separati, in gioco sempre le
stesse etc. etc. etc. Comunque complimenti alla Nottolini e un augurio alle "panchinare" ....le ultime



diventeranno prime..... e spero tanto che il Signor allenatore si metta una mano sulla coscienza e
capisca lo sbaglio che sta' facendo. LE BIMBE SONO TUTTE UGUALI!!|!!!|
				

Poca obiettivita' e tanta....
scritto da Alessandro Pardini il 24-04-2011
Caro/a belva mai intervento e' stato piu' immeritato e fuori luogo, stento a credere che provenga da
qualcuno che conosce l'ambiente del gruppo '98.
In ogni caso, chiunque l'abbia scritto, il commento e' talmente ingiusto che merita di essere
censurato senza alcuna risposta nel merito.
				

TORNEO diTorino
scritto da BELVA il 24-04-2011
Sig. Pardini segua di piu' le squadre e i loro allenamenti e, se come credo, e' una persona
inteligente capira'.......
				

per belva
scritto da mahhhhh il 24-04-2011
tanto per iniziare intlligente si scrive con due "l" poi le situazioni che fanno allontanare le ragazze
sempre di piu' sono dei genitori come te che non sapendo dove buttare fango (perche' non capendo
niente di pallavolo), lalo buttano sulla persona meno colpevole! se non sai cosa fare allenati prima
di tutto nell'ortografia e poi smettila di dire queste cavolate!!!!!!!!
				

TORNEO diTorino
scritto da belva il 24-04-2011
hai detto bene cara/o mahh sono proprio i genitori, ma quelli come te, che dividono le bimbe
ossessionati dalla pallavolo piu' delle figlie che pur vederle giocare le vorrebbero in campo anche
con le stampelle.....vergognatevi, e per quanto riguarda gli errori anche te non scherzi!!!!
				

Ci risiamo
scritto da Segreteria il 24-04-2011
A prescindere dal fatto che non condividiamo assolutamente quello che ha scritto nel primo
intervento belva, rimane il fatto, visto tra l'altro che scriviamo di un under 13, che sarebbe opportuno
rimanere in certi limiti.
Per questo ci siamo permessi di correggere una parola scurrile nell'intervento di mahhh ed abbiamo
cancellato un commento di belva e li invitiamo a darsi una regolata.
				

per la squadra
scritto da fabrizio il 24-04-2011
auguri di buona pasqua a tutti. credo che per tutta l'under 13 Nottolini sara' una pasqua da
ricordare, o meglio difficile da dimenticare. Una grande prova della "SQUADRA" che ha saputo
affrontare, in campo e fuori, momenti difficili e ostacoli, ottenendo bellissimi risultati, subendo
sconfitte brucianti, esultando e piangendo (le lacrime ed i sorrisi si sono avvicendati sui visi di tutte)il
tutto condito da una sincera e sana passione per lo sport e dall'amicizia fra le bimbe. Io credo che ci
sia solo da fare i complimenti a queste persone che con il loro lavoro e  la loro passione hanno
permesso alla squadra di vivere questi splendidi momenti di sport. 
				

ke brutto
scritto da polibri' il 24-04-2011
ke brutto leggere tutte queste polemike tra genitori...ma vi siete kiesti cosa ne pensano le vostre
figlie?
				



torneo di torino
scritto da belva il 24-04-2011
per la segreteria: ci mancherebbe che condividiate quello che ho scritto, ma il fatto resta. Mi
dispiace perche' stimo molto la Nottolini, la reputo una delle migliori Societa' ma queste cose non
dovrebbero accadere. Mi scuso per il commento da voi cancellato ma del resto anche MAHHH e
stato/a molto scurrile
				

evitiamo discorsi inutili
scritto da buona paSqua il 24-04-2011
Per me BELVA non ha capito proprio niente quindi e' assai inutile soffermarci sulle sue critiche
sciocche e pretestuose,credo che il torneo sia stato un buon banco di prova e un momento molto
aggregante detto questo tutto il resto e' noia.
				

ragionate
scritto da fatti  il 24-04-2011
visto  che il gruppo di cui parlate e' del 98.....le bimbe in questione  non hanno nessun vincolo di
tesseramente....ci sono  molte porte aperte...VALUTATE.
				

valutazione
scritto da Infatti il 24-04-2011
Vero verissimo "fatti" ma il male e' che ci sono poche o nessuna Nottolini in giro! Di societa' che
investono nel giovanile mi sembra di vederne poche! 
				

siamo  obbiettivi
scritto da per infatti il 25-04-2011
C N L  ha un buon gruppo under 16...LUCCA V  ha un buon gruppo under 14...PANTERA ha un
buon under 13....e  tecnici che lavorano bene.
				

Torneo di Torino
scritto da Genitore  il 25-04-2011
Desidero ringraziare la societa' Nottolini per l'opportunita' data alle nostre figlie che hanno vissuto
delle giornate di sport veramente indimenticabili.In tornei di tale tipo ogni allenatore e' lecito che
schieri in campo le ragazze che maggiormente possono reggere il confronto,quindi fare polemica e'
veramente fuori luogo.Io spesso seguo gli allenamenti e vedo che a tutte le ragazze si riserva
eguale attenzione utilizzando anche lavoro differenziato.Ovviamente nel presente ci sono alcune
ragazze che sono piu' avanti,ma questo non vuol dire che le stesse lo saranno anche in
futuro.Quindi rimboccarsi le maniche e lavorare sodo e seriamente che lo spazio in campo ci si
guadagna con il lavoro.A Belva chiedo di manifestarsi e chiarire la sua posizione senza gettare
fango su nessuno.
				

Ci risiamo
scritto da Addetto ai lavori lucchese il 25-04-2011
Quando un gruppo inizia a vincere si cerca di distruggerlo,dimostrazione che gli invidiosi sono in
agguato.Avanti cosi' che andate bene. 
				

il problema!
scritto da Cane avvelenato! il 25-04-2011
il problema e' dei genitori non delle figlie che sono sempre sufficientemente critiche per riconoscere
i valori in campo!
Personalmente se mia figlia sta bene nel gruppo non mi farei grossi problemi se gioca poco o tanto



ma piuttosto la spronerei a darci dentro negli allenamenti per mettere in difficolta' l'allenatore nelle
scelte. Ma evidentemente e' piu' facile dare la colpa agli altri! Anche a scuola si cerca di dare la
colpa ai professori che magari sono cattivi e non sanno insegnare la loro materia! 
				

Alla fine della fiera..
scritto da Alla fine della fiera.. il 25-04-2011
..il problema sono sempre i genitori, che scavalcano le bambine proiettando su di loro rivalita',
malesseri, insicurezze, e ne condizionano le scelte e gli stati d'animo cercando di mettersi nei loro
panni, quando i loro panni non li sanno proprio vestire anche perche' nella maggior parte dei casi
non hanno mai praticato sport. Purtroppo "genitore" non lo si diventa dopo un'attenta selezione o
formazione, e' sufficiente.....ci siamo capiti. Allora bisognerebbe avere l'intelligenza e l'educazione
di formarsi buoni genitori...dopo e in corso d'opera, informandosi prima di parlare, rispettando i
percorsi della prole, limitando le invasioni di campo, e soprattutto non esponendo le bambine, come
in questo caso, a figure barbine, facendosi magari beccare a infangare il loro ambiente e il loro
allenatore, verso cui sicuramente nutrono grande stima, nell'anonimato: non aiuta la bambina che si
parli del proprio genitore come di un idiota. Se cosi' e' avra' modo di scoprirlo da se piu' avanti, ora
non se lo merita.
				

torneo di torino
scritto da anna il 25-04-2011
Ciao sono una mamma del 98, una di quelle bambine definite da belva panchinare. Anche se in
qualcosa mi trovo d'accordo con lui/lei in una cosa mi trovo in disaccordo, il modo che ha usato per
manifestare la sua opinione. Se c'e' qualcosa che non va' la cosa migliore e' parlarne direttamente
o con l'allenatore o con la Societa' e non infangare tutti e tutte. Le bambine, tutte, non hanno colpa
ricordiamoci che hanno soltanto 13 anni. Buona pasquetta a tutti
				

vademecum x i genitori.
scritto da gibbo2 il 25-04-2011
Il pensiero che belva ha manifestato sul forum e' purtroppo l'opinione di diversi genitori in tutte le
societa' di volley ed in genere dove si pratica sport di squadra.
Io credo che il suo atteggiamento non sia quello giusto ed adatto ad aiutare sua figlia.E' chiaro che
tutto e' migliorabile,in qualsiasi societa',ma e' fondamentale capire cosa si vuole per la propria
figlia.Nello sport di squadra,il gruppo,il crescere insieme,il mettere da parte un po' del proprio ego
per il bene della squadra,l'accettare le decisioni dell'allenatore anche se ci rimani male e fare il tifo
per la compagna che gioca al posto tuo,sono le cose che fanno crescere come atleta e come
persona,nello sport e nella vita.Io credo che il genitore debba assecondare l'amarezza o la
momentanea delusione della bimba e spronarla a dare il meglio di se' negli allenamenti e in partita
quando impiegata, per aiutarla a fare meglio e crescere nel fisico,di testa ed a livello
comportamentale.In tutte le societa' ci sono gli identici problemi.Non e' cambiando sponda che si
risolve il problema.Anzi,probabilmente lo si accentuera' esponenzialmente.Credo che belva sia
stato ingiusto nei confronti dell'allenatore che,a differenza di altri,da spazio (quando ne ha la
possibilita')a tutte le bimbe.Posso assicurare che,altri allenatori,al posto suo,avrebbero fatto giocare
solo 6 giocatrici sempre e comunque.

				

classifica chieri.
scritto da curioso il 25-04-2011
La classifica finale:

UNDER 13 FEMMINILE:

1) HABIMAT FAMILA IN VOLLYE '98



2) PLAYVOLLEY ASTI '98

3) VOLLEY SAN DONA' VENEZIA

4) NOTTOLINI CAPANNORI LUCCA

5) OVERLOOKHOTEL FOPPAPEDRETTI BERGAMO

6)VOLLEY CECINA

7) PRO VICTORIA MONZA

8) KEMAS PALLAVOLO FUCECCHIO

9)CAROBBIO VOLLEY

10) AREA 0172 BRA

11) ROVERETO VOLLEY

12) IDEA VOLLEY BOLOGNA

13) VBC GROSSETO VOLLEY

14) ESSE TI ESSE PALLAVOLO VALENZA

15) VOLLEY CAFASSE BORGARO

16) VOLLEY BALL CLUB VITERBO
				

UN CONSIGLIO PER ALLENATORI LUCCHESI
scritto da LUCCA CENTRO il 25-04-2011
In questi ultimi anni o visto smettere moltissime atlete 
in tutta la provincia ,formazioni giovanili interamante smontate,poi andiamo a cercare le giocatrici
fuori per fare
 le categorie e le chiamiamo mercenarie,sara' meglio mettere allenatori meno limitati o farlo capire a
quelli che abbiamo
che per costruire delle giocatrici bisogna cambiare testa !!
se ti danno un gruppo di 12 13 bimbe a settembre ne devi portare almeno 10 a giugno a devono
avere giocato tutte
la scrematura la farai dopo i 16 anni se voi costruire,
i tecnici che arrivano a giugno con 6 7 bimbe secondo me anno fallito e non aiutano le societa' a
costruire il futuro.
ma ripeto che in und.12 13 14 15 16 se sono 12 o 13 devono giocare tutte..............................
				

non capisco
scritto da tifoso scatenato il 25-04-2011
non capisco, io ero alla riunione per il torneo di torino, e fu detto molto chiaramente , ripeto m, molto
chiaramente, che andavamo a chieri per arrivare piu' in alto possibile e c'era la possibilita' alcune
bimbe non giocassero...., ma che allo stesso tempo faceva atutti piacere che tutte le bimbe
andassero a chieri per fare un' esperienza indimenticabile..........Nessuno obbietto', quindi non
capisco cosa sia tutto questo polverone............... Io ho fatto 730 km in un giorno per andarle
avedere e ve la dico io una cosa bimbe, grazie bimbe, per le lacrime, per i vostri splendidi sorrisi,
per il vostro immenso cuore,per l'impegno e la serieta' che c'avete messo, vedere 15 scriccioli al
cospetto di squadre professionistiche mi ha riempito di orgoglio e sono felice di poter dire c'ero



anch'io. un grazie speciale va a Paolo Gradi , che si e' sbattuto 3 mesi per organizzare tutto...........
invece di criticare sempre tutto  e tutti diamo una mano tutti a chi si sbatte gratuitamente
anzi....................... Ad organizzare questi eventi ed altro............ Cosi' vedrete che avrete anche
meno voglia di criticare! fidatevi......................

				

per gibbo
scritto da allenatore il 25-04-2011
Per dovere di cronaca potresti dirci quando dici "altri allenatori" a chi ti riferisci facendo nomi e
cognomi.Solo cosi' si evita la polemica e i fraintesi.Credo che questa sarebbe una vera prova di
coraggio e non la solita rufianeria.
				

xallenatore
scritto da gibbo2 il 26-04-2011
Ti puo' bastare se dioo che non e' riferito ad alcun allenatore della Nottolini?
				

Gibbo 2
scritto da Tecnico non Nottolini il 26-04-2011
Facile lanciare il sasso e togliere la mano,invece di criticare faresti meglio a smettere di sparare
sentenze e volare basso
				

fabrizio
scritto da lele73 il 26-04-2011
io aspetto i commenti di tifoso sfegatato o roba del genere... dove sei???? Manchi solo tu!!
				

x allenatore anonimo che predica bene e razzola male!
scritto da gibbo2 il 26-04-2011
Ci tenevo a specificare che la mia non era una critica verso nessun allenatore,ma volevo solo far
presente che ci sono allenatori che perseguono il metodo dei 6 titolari inamovibii sempre e
comunque il che ,a mio avviso,non riguarda Stefano della Santa,ma evidentemente ti tocca
direttamente.Io ho solo voluto consigliare ai genitori di valutare con piu' attenzione quella che e'
secondo me la dinamica di un gruppo nello sport di squadra.Lontano da me sparare sentenze o
volare tra le nuvole.Io ho espresso un'opinione senza voler aggredire o toccare nessuno,tanto meno
te che non so neanche chi sei e cosa vuoi da me!Stai galmino e prenditi un valium! 
				

agli anonimi 
scritto da massimo il 26-04-2011
BRAVE RAGAZZE SIAMO TORNATI DA CHIERI A TESTA ALTA .
qualcuno dei grandi ha da imparare. ricordo a tutti che in questo sport si vince come squadra e si
perde come individui . c'e' sicuramente da migliorare ,ma una cosa e' certa questo 98 parte da un
"bravino bravino " livello .
stasera partita importante in terra di mare , in bocca a lupo a tutte!
				

VOGLIO CONOSCERE "ALLA FINE DELLA FIERA"
scritto da gb11 il 27-04-2011
Chi me la presenta?
				

senza parole
scritto da da cecina il 30-04-2011
sono un genitore ed ero a torino al torneo per tifare la mia squadra il volley cecina che durante tutto



il campionato e vari tornei aveva vinto sempre per 3 a 0 ma contro di voi abbiamo perso
meritatamente grazie ad una bella prestazione delle vostre atlete magistralmente guidate da un
giovane rampante allenatore al quale tutta la nostra dirigenza ha fatto i complimenti poi vedo da
parte di alcuni vostri genitori commenti assurdi nei confronti del vostro allenatore ma a lucca siete
malati......vi consiglio uno piscologo comunque un offerta a della santa noi la faremo......
				

Tu sapessi........
scritto da Lucchese doc il 01-05-2011
a Lucca quanti allenatori in tribuna ci sono! Forse  se non ci sei abituato ti invito a non passare dalle
palestre della lucchesia. Sembrano tutti fini intenditori di pallavolo e magari non sanno neppure di
che parte si inizia!
				



Amichevole di Pasqua e riflessioni ad alta voce.
22-04-2011 13:24 - Serie B2

S. Giuliano - Nottolini 1 - 3

Ancora una serata positiva ed una buona prestazione per la nostra formazione in quel di Arena
Metato.
Le nostre ragazze, pur se reduci dalla meritata e avvincente promozione in serie B2, si sono
presentate a questa nuova amichevole con la voglia di giocare e di stare insieme di sempre.
Ne e' scaturita una gradevole partita giocata a buon ritmo che e' sicuramente servita per mantenere
agonisticamente attivate tutte le atlete.
Assente Ilaria Scardigli, Sandro ha schierato nel primo set il sestetto base per poi dare molto spazio
a Ilaria Frangioni ed Arianna De Cicco, girando alternativamente tutte le altre ragazze a
disposizione.
Facendo salvo il costante rapporto avuto e la professionalita' dello staff tecnico, devo ancora una
volta sottolineare la gradevolezza ed il piacere di aver condiviso con tutte le nostre meravigliose
ragazze questi due anni di sport e di convivenza in palestra e non posso esimermi dal ringraziarLe
tutte senza differenzazione alcuna in quanto tutte e dico tutte hanno contribuito in modo
insostituibile ed indiscutibile al raggiungimento della stupenda promozione in serie B2.
Proprio in seguito a queste valutazioni e partendo dal presupposto che, l'aspetto tecnico/tattico e'
importante ma il valore umano e morale lo e', per noi, altrettanto, e' nostra volonta' tutelare e
continuare, nei limiti del possibile e con i dovuti aggiustamenti, a condividere la nostra attivita' con
questo gruppo.
Considerando il passaggio di categoria e quindi l'aumento delle difficolta', non e' sicuramente facile
far coincidere e rendere adeguate alle necessita' le caratteristiche tecniche con quelle umane e non
ultime le condizioni economiche, ma nella convinzione che la strada intrapresa sia quella giusta e
che il rispetto di certi valori rimane fondamentale cercheremo di proseguire nelle modalita' di
gestione della squadra e di scelta utilizzate fino ad ora.
L'appuntamento rimane fissato per martedi' prossimo per la ripresa degli allenamenti e per giovedi'
al Piaggia per l'amichevole di ritorno con la formazione del S.Giuliano per preparare al meglio ma
senza patemi d'animo la gara di S.Maria a Colle contro quel Fratres/System che all'andata ci
castigo' in casa. 
Nel frattempo approfitto per fare i piu' sinceri auguri di Buona e Serena Pasqua a tutti.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



L´ultima palla e' a terra...e' B2.			
					



Commenti

Sara'?
scritto da Oltreserchio alluvionato! il 22-04-2011
Oh Pardini quanti bei discorsi ma intanto vi preparate ancora facendo amichevoli e tenendo il
gruppo delle ragazze unite. Speravo che con la certezza della vittoria del campionato acquisita
avreste tirato i remi in barca invece vedo che non e' cosi'. Ma ci vedremo il 30 prossimo ed intanto
spero che come all'andata saremo noi a vincere. Buona Pasqua!   
				

le foto
scritto da tifoso del volley il 28-04-2011
insistiamo (e non e' sempre la solita persona) a volere le foto della promozione!
				

le foto
scritto da tifoso il 28-04-2011
mi sa che non siano state fatte foto.
				

Foto
scritto da Albe16 il 29-04-2011
In compenso lunedi' prossimo sara' disponibile il dischetto con le riprese televisive di NOITV.
				



Bastava crederci di piu'
21-04-2011 23:04 - Under 16

Torneo Provinciale: 
UPL - Nottolini 3-2 (25/27 21/25 25/19 25/12 15/9)

Fino al terzo set la squadra e' stata in campo con tranquillita' e competenza, tenendo egregiamente
testa all'avversario, nonostante diversi errori in difesa. Sul 20/18 una serie di battute dell'UPL e'
andata a segno e le nostre ragazze non hanno saputo recuperare. Quarto e quinto set senza storia.
Persa  la lucidita' e la calma, non hanno piu' funzionato ne' la ricezione ne' l'attacco e la squadra ha
collezionato un numero di errori impressionanti. Non sembravano piu' le stesse ragazze che erano
state in campo fino a poco prima; anzi in campo non c'era piu' nessuno. Le giocatrici hanno
sinceramente affermato di aver perso il ritmo e la stanchezza era visibile. Peccato, perche'
sarebbero bastati un po' piu' di sforzo e di convinzione per regalare a loro stesse una vittoria
soddisfacente. Accertato che certe potenzialita' ci sono, forse bisogna ancora lavorare sulla
resistenza e sulla determinazione.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

cmq
scritto da nnnnn il 30-04-2011
bisognera' lavorare anche sulla voglia,sulle prime donne e sui primi genitori???
				

Il sabato di festa.....
scritto da "primo" genitore SCOGLIONATO il 30-04-2011
Noto che il sabato, mattina per giunta, c'e' gente che non ha nulla da fare e si diverte a piazzare un
commento per notizia, anche vecchie, pur di mettere zizzania e in modo molto gratuito e dannoso
per squadra e societa', oltre che non presentandosi e usando nick sempre diversi. Siccome e' cio'
che vuole, gli rispondo da persona civile, anche se  incazzata.
Dato per assodato che di voglia nell'Under 16 'un ce n'e proprio piu', in relazione alle "prime donne",
a parte il giudizio, forse saranno quelle che si vedono di piu' perche' si danno piu' da fare????? 
I "primi genitori" non lo so giudicare;certo ci sono genitori che tengono alla squadra e alle figliole
(TUTTE!!)e che seguono COMUNQUE le partite.
Quest'anno e' andata cosi', per la prossima stagione si vedra'. 
Comunque, se il/la tizia si presenta, mi presento anch'io e di persona.
				



Ci aggiudichiamo il primo spareggio.
19-04-2011 11:22 - Under 13

2°spareggio U13/F per l'accesso alla fase regionale. 
Nottolini Volley - SPV Volley 3-0 (25/12 25/10 25/10)
 
Vinciamo nettamente e senza particolari problemi il nostro primo spareggio valido per la
qualificazione alla fase regionale del campionato under 13 contro la volenterosa formazione
dell'SPV Torre del Lago.
Le nostre ragazze '98 si sono ben disimpegnate e hanno evidenziato una progressiva crescita
tecnica e caratteriale. 
Dato il precedente risultato tra SPV- Jenco 2-3 (25-21 13-25 16-25 26-24 13-15) adesso ci attende
lo spareggio finale con la Jenco di Viareggio.
gara 13r3 Viareggio Piaggia mar 26/04 ore 20.30 Jenco-Nottolini.
Nel frattempo le nostre ragazze, con l'inserimento di Luisa Rolla in prestito dalla Societa' Il
Discobolo, che naturalmente ringraziamo, andranno a giocare l'importante Torneo Nazionale di
Chieri.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Under13
scritto da Curioso! il 20-04-2011
Oh che volete fare, andare alle regionali anche con l'Under13? Non vi sembra troppo?
				



Vittoria sul campo del Lucca Volley
19-04-2011 00:00 - Under 15

18/04/2011 - girone A
Lucca Volley - Nottolini 0-3 (21/25 18/25 23/25)

Si conclude con la prima posizione finale il cammino della nostra formazione '97 nel girone A del
campionato under 15.
Dopo la bella giornata di domenica con la vittoria nella prima semifinale regionale under 14 le nostre
ragazze sono scese in campo al PalaItis per affrontare il Lucca Volley.
La partita e' stata vinta meritatamente per 3 a 0 anche se i set sono stati abbastanza equilibrati,
come si puo' evincere dai parziali, e cosi' e' arrivata anche la vittoria del girone.
Adesso il 4 maggio iniziera' il girone di eccellenza in cui si affronteranno le prime e le seconde
classificate dei due gironi che saranno Volley Lido, Camaiore, Barga e Nottolini.

 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

facciamo gli scongiuri
scritto da barga il 19-04-2011
il barga deve ancora vincere stasera contro il lucca volley, in caso di sconfitta sia il barga che il
lucca avrebbero 10 punti.
				



La prima e' andata piu' che bene, brave ragazze.
17-04-2011 19:46 - Under 14

Semifinale di andata regionale under 14
Nottolini - Sales Fi 3-0 (25/20 25/23 25/17)

La prima semifinale era importante affrontarla e vincerla in un certo modo e le nostre ragazze ci
sono riuscite in pieno sconfiggendo con un netto 3 a 0 la forte compagine del Sales Firenze. Questa
squadra continua in un percorso veramente importante ed ora ha la possibilita' di andarsi a giocare
l'accesso alla finale regionale partendo da un vantaggio non indifferente.
Da non sottovalutare questa vittoria soprattutto in relazione al valore dell'avversario che allinea
alcune individualita' veramente di spicco.
La cronaca ha visto un primo set molto equilibrato con le nostre che nel finale sono riuscite ad
assestare l'allungo decisivo.
Nel secondo parziale molta sofferenza dovuta anche ad una serie di errori non usuali per le nostre
ragazze che hanno permesso alle fiorentine di trovarsi piu' volte in vantaggio ma anche in questo
caso gli ultimi punti giocati, con molta lucidita', sono stati decisivi per la vittoria della Nottolini.
Il terzo set e' stato il meno impegnativo con le ragazze di Sandro ed Elena che hanno subito preso
in mano gioco e risultato.
Adesso 15 gg. di preparazione per la seconda sfida di semifinale che si giochera' a Firenze
domenica 1 maggio.
Nell'altra semifinale, giocata a Donoratico, vittoria in trasferta del Calenzano sulla squadra locale
per 3 a 1.
Intanto domani partita di campionato under 15 all'Itis contro il Lucca Volley.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

brave bimbe
scritto da tifoso il 18-04-2011
brave brave brave! ormai ci siamo, giocate cosi' anche il ritorno e poi sara' finale...
PS: ma la selezione provinciale quando gioca?
				

boh!!
scritto da gibbo2 il 18-04-2011
Il concentramento lucca-massa-pistoia deve essere giocato entro il 1°maggio.Cosi' e' scritto sul sito
regionale fipav.

				

una domanda
scritto da settatore incuriosito il 18-04-2011
inansitutto, complimenti a Sandro Becheroni, anche questa sua squdra gioca una gran pallavolo
con una tranquillita' disarmante, ma detto questo, volevo chiedervi una cosa: mi hanno detto che
Corti Silvia non e' in selezione under 14, ma , bo,evidentemente io vedo un'altra
pallavolo.........secondo me e' la piu' talentuosa, che, tra l'altre cose mi dicono anche essere del
'98...................tanti tanti complimenti davvero..........
				

Avanti tutta!!!
scritto da Whinnie pooh il 18-04-2011
Anch'io mi unisco ai complimmenti per queste bimbe unite e combattive fino in fondo ci fanno
sempre emozionare e ci fanno assistere a ottime partite. Continuate cosi' con quel bel sorriso sul
volto perche' anche la tranquillita' aiuta a vincere!!!!Vorrei mettere in evidenza la gradita presenza
delle bimbe del Buggiano che sono venute di proposito a tifare(e con un tale entusiasmo.....)le loro
ormai amiche di sport....hanno strinto una bella amicizia e questo va al di la' di ogni vittoria o
sconfitta...
				

under 14
scritto da roberto il 19-04-2011
Innanzitutto i complimenti alle bimbe, a Sandro e a tutta la societa', ricordiamoci pero' che siamo a
meta' dell'opera per cui bisogna rimanere ben concentrati. Sono il babbo di Rita che gioca nel
Buggiano e so da mia figlia di questa amicizia delle nostre bimbe con le vostre del Nottolini che
prosegue con vari dialoghi anche su Facebook e come e' gia' stato scritto questa e' veramente una
bella cosa, poi, che dire, con Sandro, Gabriella e la mitica Matilde ci troviamo tutte le estati al mare
per cui oltre all'amicizia sportiva c'e' anche quella personale. Un enorme "in bocca al lupo"!!!!!!!!
				

MA LO VOGLIAMO DIRE............
scritto da mah!!!!!!!! il 19-04-2011
MA LO VOGLIAMO DIRE CHE IERI SERA HANNO VINTO  3 A 0 CON IL LUCCA VOLLEY IN
UNDER 15? COMPLIMENTI A TUTTE SIETE PROPIO UNA " FORZA 3 " ( MA ANCHE 4 5 E 6 )
				

diciamolo pure
scritto da boo111 il 19-04-2011
Attenzione!!!!L'Under 13 incalza.
				

per boh!!!!!!!!!!!!!
scritto da mah!!!!!!!!!!!!!!!! il 20-04-2011



senti se non sei informato non parlare! noi siamo una societa' e se l' under 13 incalza come dici te
noi siamo piu' che contenti!!!!!!!!!!!!!!
				

infatti
scritto da Nottoliniano il 20-04-2011
Le mandiamo a farsi esperienza e vedere altre realta', alcune delle quali assai meglio della nostra,
al torneo nazionale di Chieri! Tutta esperienza che non fara' che bene per la crescita del gruppo!
				



La partita perfetta = B2!
17-04-2011 03:50 - Serie B2

24 giornata
Nottolini - Lucca Volley 3-0 (25/20 25/20 25/19)

Grazie, grazie ragazze per quest'annata indimenticabile e le tante e grandi emozioni che ci avete
dato.
A due giornate dalla fine del campionato, con 7 punti di vantaggio, avendo giocato la "partita
perfetta", sconfiggendo nettamente per 3 a 0 il Lucca Volley, conquistiamo la matematica prima
posizione in classifica e l'altrettanto matematica promozione in B2.
Il derby di stasera non ha avuto grande storia, infatti, le nostre, in tutti e tre i set dopo una prima
fase equilibrata ed incerta hanno sempre allungato perentoriamente mettendo in chiaro la ferrea
volonta' di non dare alcuna possibilita' di rientrare in partita alle forti avversarie. 
In un PalaPiaggia completamente gremito, Sandro Becheroni schiera, per questo attesissimo derby,
Sara Sbrana, Bertini, Maltagliati, Pollacchi, Pagni, Lucchesi e Laura Sbrana come libero. 
Da annotare sul punteggio di 10/8 del secondo set una scambio interminabile ed incredibile per
intensita' ed emozioni che alla fine ha visto le nostre prevalere dopo ripetuti attacchi ed altrettanti
entusiasmanti salvataggi difensivi da entrambe le parti.
Per la cronaca sul 13/8 della terza frazione capitan Lenzi ha rilevato Pollacchi per alcuni punti
rilasciandole il posto nel finale del parziale.
Ancora una volta la squadra, il gruppo, ha prevalso, per una connotazione che ha contraddistinto la
nostra compagine ed il nostro gioco fin dall'inizio del campionato scorso per proseguire con le
stesse caratteristiche anche in questa stagione agonistica.
Non e' in discussione che quest'anno tutti e dico tutti, da Sandro Becheroni a Marco Fabbri, da
Gabriele Toschi a tutti gli altri, abbiano contribuito con il loro lavoro e la loro professionalita' al
raggiungimento di questo meraviglioso risultato.
Un complimento particolare va a tutte le stupende ragazze che questo gruppo hanno composto,
fatto crescere e protetto con un atteggiamento di umilta', volonta', abnegazione, determinazione e
chi piu' ne ha piu' ne metta.
Sara Sbrana, "la contessina", che ha passato fasi difficili da cui ha saputo sollevarsi arrivando al
momento decisivo in piena forma, gestendo la squadra con lucidita' e precisione.
Laura "rambetti" Sbrana, il Libero maiuscolo, incontenibile, indistruttibile, imperforabile, una vera
forza della natura, agile e grintosa, scattante e reattiva, in definitiva il miglior libero della categoria.
Rita Bertini, la giocatrice dal look sempre nuovo e sorprendente.
Una ragazza d'oro, per un'annata indimenticabile chiusa con una prestazione impeccabile nel
momento piu' delicato e decisivo.
Valentina Maltagliati, il vero braccio armato della squadra, nel girone di ritorno e' quasi sempre
stata la top scoorer della nostra formazione levando molte volte le castagne dal fuoco alle
compagne  nei momenti piu' difficili.
Giamaica Lenzi, il capitano "brontolone", ma sempre pronta a dare una mano alla squadra, ha
avuto i suoi momenti difficili ma c'e' sempre stata, grande Giamy!
Alessia Pollacchi, una delle scommesse vinte dalla Societa' e dal mister, devastante a muro ha
saputo ritagliarsi un ruolo importante in seno alla squadra ed anche stasera ha dato un contributo
determinante alla chiusura della pratica.
Ilaria Scardigli, arrivata in "zona cesarini" per sostituire Chiara Masini che, pur con tutto l'impegno,
non ce l'ha fatta  a proseguire l'attivita' agonistica. Ilaria, ha pian piano dimostrato il suo valore ed il
suo braccio pesante, mettendo in difficolta' tante difese avversarie e fornendo una serie di
prestazioni di ottimo livello.
Lavinia Pagni, da tanti anni con la Nottolini, un pilastro per questa squadra, ha in questi due ultimi
campionati dimostrato tutto il suo valore con una crescita quasi sorprendente in tutti i fondamentali
ed anche caratterialmente.
Federica Lucchesi, altro "muro" di quelli che fanno male, "croce e delizia", nel senso buono, della
nostra squadra, una su cui puntare per il futuro, che quando riuscira' a sfruttare al massimo e con
continuita' tutte le sue doti tecniche e fisiche diverra' incontenibile. 



Arianna De Cicco, veloce e reattiva, non ha ancora raggiunto la massima maturazione
agonistico/sportiva ma quando e' stata chiamata in causa si e' fatta sempre trovare pronta, altra
nostra giovane su cui mettere le fondamenta per una formazione che possa durare negli anni. 
Ilaria Frangioni, ragazza eccezionale, di una professionalita' ed umilta' da incorniciare, quando e'
stato necessario e' stata presente, lucida e determinata, ha dato il suo contributo importante in
quest'annata come giocatrice e come componente del gruppo.
Che dire infine, abbiamo ancora due partita da giocare ed onorare, intanto prima della fermata per
la festivita' della Pasqua, giovedi' prossimo andremo a far visita al S.Giuliano per un'amichevole che
ci aiuti a non perdere i ritmi partita e poi dopo l'amichevole di ritorno, sempre con il S.Giuliano, in
casa, giovedi' 28, per la penultima di campionato andremo a far visita a quel Fratres/System che,
nel girone di andata, ci inflisse una cocente sconfitta casalinga.  
Tabellini: Bertini 13, Lenzi, Lucchesi 10, Pagni 9, Pollacchi 8, Maltagliati 15, Sbrana S 1, Sbrana L,
n.e. Scardigli, De Cicco, Frangioni. Punti muro 12, aces 5, errori punto 21.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Grazie Sandro e Marco
scritto da Nott nott il 17-04-2011
Grazie Sandro e Marco siete stati grandissimi e vi siete ritagliati un posto in tutti i cuori dei tifosi
della Nottolini grazie ancora.
				

COMPLIMENTI
scritto da DS  VERSILIA il 17-04-2011
I piu' sinceri complimenti a tutta la NOTTOLINI per la meritata promozione  B2 il DS.VERSILIA 
LAZZERINI...
				

Promozione
scritto da Calenzano il 17-04-2011
I nostri piu' sinceri complimenti per la vostra promozione in serie B2.Speriamo di raggiungervi
attraverso i  play off.
				

Complimenti
scritto da Simone Giannini Versilia il 17-04-2011
I piu' sinceri complimenti per la meritata vittoria del campionato a tutta la societa' Nottolini, ha
dimostrato di essere la piu' forte e la piu' continua.
				

Una seria programmazione
scritto da un vecchio saggio il 17-04-2011
Congratulazioni vivissime per la bella impresa ; la vittoria del Nottolini mi piace perche' non e' il
frutto di una poco seria improvvisazione ma il coronamento di un programma serio partito se non
sbaglio tre anni fa e proseguito con l'inserimento annualmente dei tasselli mancanti. Grande merito
alle ragazze ma credo che determinante sia stato l'inserimento di un dirigente capace come Pardini
e il lavoro dietro le quinte del Baroni che forse ha imparato a fare il Presidente senza eccessi .
Speriamo. Ah, ah.
				

Complimenti
scritto da Marco Tardelli il 17-04-2011
Faccio i miei complimenti alla squadra e a tutta la societa' per la promozione in B2 con due giornate
di anticipo.
				

Vittoria campionato
scritto da Carrarino il 17-04-2011
Felicitazioni a gli amici della Nottolini e al suo grande presidente Baroni un abbraccio all'amico
Sandro che ha saputo guidarvi a questo meritato successo.Oh Sandrino spero presto di poter
festeggiare con te con una bella cena.
				

il punto, anzi la lettera + il numero ...B2
scritto da Luna il 17-04-2011
che dire per la Nottolini un'annata eccezionale chiusa con una prestazione eccezionale.
Complimenti a tutti per questo capolavoro.
Il Lucca dovra' sudare le famose sette camice nei play off, in bocca al lupo.
Per il resto vedremo se Fratres sara' un'altra lucchese da play off con Versilia che ha sempre
qualche speranza di inserirsi. 
				



la programmazione paga
scritto da amico della Nottolini il 17-04-2011
Non ho mai scritto ma voglio anch'io complimentarmi con tutti proprio tutti per questo risultato cosi'
importante ma anche per tutti gli altri risultati positivi che si stanno conseguendo in societa'.
Il grazie va a tutti i dirigenti ed a tutto lo staff tecnico con in testa Sandro Becheroni ma la svolta in
questa societa', mi sembra doveroso sottolinearlo, e concordo con Vecchio saggio, e' arrivata tre
anni fa con l'inseriemnto del sig. Pardini a cui faccio i miei complimenti piu' sentiti. 
				

tiratina  d'orecchi a..............P.....i!
scritto da Albe16 il 17-04-2011
Nell'elenco delle ragazze avrei messo anche la MASINI CHIARA che iniziato la stagione con il
gruppo ma poi si e' dovuta arrendere per motivi fisici. Anche ieri sera era sulle tribune a far tifo!
				

Per Chiara Masini
scritto da nottoliniano il 17-04-2011
Chiara e' con noi sempre e da grande persona quale e' resta e restera' sempre una bandiera della
Nottolini.La sfortuna ci ha privato di una ottima atleta ma ci ha almeno lasciato una persona
fantastica alla quale saremo sempre grati. .La dimenticanza e' stata grave ma e' stata solo frutto
della confusione che tutti noi abbiamo in questi momenti.Grazie Chiara
				

tiratina di orecchie meritata
scritto da Alessandro Pardini il 17-04-2011
Chiara e' sicuramente una di noi e anche in questo periodo e' stata piu' volte in palestra con le
compagne.
Quindi tirata di orecchie per me meritata e un bacio a Chiara.
Come scusante metto che ho scritto l'articolo alle 4 di mattina.

				

Tributo a Sandro Becheroni
scritto da Fabbri Marco il 17-04-2011
Sandro e' un personaggio unico.E'un'uomo intelligente e colto,animato da una grande passione per
la pallavolo.Dirige magistralmente le sue squadre sia sotto il profilo tattico che psicologico.E' un
leader capace di tirar fuori le risorse umane piu' nascoste e dare certezze e convinzioni a tutti.Uno
stratega abile e fantasioso,possiede grandi energie e un'eguagliabile carica vincente.Con i suoi
comportamenti ha stravolto l'antiquato modo di fare pallavollo alla Nottolini. Forse a volte ha
esagerato ;nessuno e' perfetto!
Pero' il suo curriculum sportivo e' impressionante:ha vinto dovunque sia stato.Negare che sia un
grande allenatore sarebbe come asserire che dopo il giorno non viene la notte. E' una copia unica
,non ci sono cloni.Possiede un carattere forte e deciso.E' un professionista esemplare : non
trascura nulla e cura con meticolosita' tutti i particolari.E' esuberante e possiede grande
carisma.Igiocatori lo seguono con fiducia e convinzione:ammirati da un tecnico tanto competente.La
figura umana e l'originalita' delle sue idee moltiplicano le
capacita' didattiche e le conoscenze collettive.Sandro e' una guida sicura che affascina e ammalia
tutti quelli che gli sono vicini.
Pero' genera anche invidie in chi non la pensa come lui e,in generale,nei mediocri:questi lo odiano e
cercano di stroncarlo con critiche prevenute e ingiustificate.
Alcuni ,addirittura,gli disconoscono qualsiasi merito:asseriscono che contano solo le giocatrici, in
quanto sono le uniche che scendono in campo.Sarebbe come dire che il direttore d'orchestra non e'
importante perche' non suona o il regista cinematografico perche' non recita.
Sandro non ha solo dato un gioco alla sua squadra di serie C ,ma ha ricostruito tutto il settore
giovanile della Nottolini.Ha aiutato la societa' nella pianificazione e nelle strategie di mercato .E' il
leader indiscusso.Il parafulmine ed il catalizzatore, il gestore e l'ideatore.
Possiede straordinarie capacita' dialettiche e di comunicazione, cosi' come prontezza e profondita'



nelle risposte.Non e' mai banale ed e' sempre bene informato.
Anche a livello tecnico usa metodi e sistemi diversi.
La cultura del lavoro e del perfezionismo sono al top.
Le sue squadre sono camaleontiche nei concetti e nelle interpretazioni delle partite.
La squadra non possiede uno stile di gioco unico e neppure un'identita' definita,si adatta
all'avversario come un guanto alla mano.
Sa leggere le partite come pochi altri e sa prendere decisioni imprevedibili e
coraggiose,dimostrando grande duttilita'.
La sua stella e' destinata a brillare ancora,almeno fino a quando sara' sorretta da tanto entusiasmo
e voglia di stupire.
E' stato un piacere ed un'onore allenare con te.
Marco Fabbri. 
				

x Fabbri
scritto da Nottoliniano il 17-04-2011
Che sviolinata!
				

IN BOCCA AL LUPO!!!!
scritto da ???? il 17-04-2011
Meritata promozione a tutti gli effetti.....in bocca al lupo per una grande prox stagione Nazionale!!!!!!!!
				

novita'
scritto da non lo sapevo..... il 17-04-2011
per quello  FABBRI hai  scelto di essere per sempre il SECONDO.......IO non lo farei neanche a 
VELASCO.......
				

BELLA MOSSA
scritto da mah!! il 17-04-2011
e bravo fabbri anche per il prossimo anno il posto e' assicurato,alla faccia della dignita'.
				

Complimenti
scritto da Simona il 17-04-2011
Complimenti a tutti per la promozione frutto di grandi sacrifici e di tanto impegno. Bellissima partita
sono contenta di dire: "io c'ero"...
Sono veramente felice per la Societa'.
Condivido appieno le considerazioni di Marco per Sandro.
Con dispiacere ho letto alcuni commenti negativi scritti da qualcuno che non ha il coraggio di firmare
le proprie opinioni.
				

Complimenti!
scritto da Evio Vallini il 17-04-2011
A nome della Pallavolo Riotorto faccio i miei complimenti a tutta la societa', dirigenti, tecnici, atlete e
tifosi per il meritato successo.
				

tributo a Sandro Becheroni
scritto da addetto ai lavori 2 il 17-04-2011
Caro Marco Fabbri ho letto con attenzione il suo intervento e posso in gran parte essere d'accordo
su quanto lei ha scritto ma trovo il commento un po' troppo enfatizzato, esagerato e questo non fa
bene neanche alla persona a cui lei fa il tributo ed inoltre non condivido in buona parte  quando lei
scrive "ha ricostruito tutto il settore giovanile della Nottolini.Ha aiutato la societa' nella pianificazione
e nelle strategie di mercato .E´ il leader indiscusso.Il parafulmine ed il catalizzatore, il gestore e



l´ideatore."
Se cosi' fosse in senso assoluto le chiedo:
come mai, dato che il sig. Becheroni e' alla Nottolini da almeno una decina di anni i risultati sia nel
settore giovanile che in senior sono arrivati solo negli ultimi due anni?
Come mai in precedenza ed il tempo c'e' stato non era stata fatta la ristrutturazione del settore
giovanile?
Come mai se lui ha pianificato le strategie di mercato fino ad oggi in prima squadra c'erano stati
quasi tutti fallimenti?
Caro Marco quando si scrivono certe cose, ripeto pur riconoscendo il valore di Sandro Becheroni,
bisogna stare attenti a non esagerare altrimenti quello che si dice puo' diventare anche un
boomerang per la persona esaltata.
Con questo pero' come ho gia' detto non voglio togliere nessun merito ad un ottimo allenatore che
quest'anno ha ottenuto dei successi veramente importanti.

				

Complimenti vivissimi!
scritto da Paolo Tartarini il 18-04-2011
Alle atlete, allo staff, al suo d.s. ed al suo presidentissimo, un grande ringraziamento per aver
riportato in Provincia di Lucca una partecipazione ad un Campionato Nazionale! Ed ora  viene il
bello! In bocca al lupo di cuore!
Paolo Tartarini
				

Ringraziamenti
scritto da Segreteria il 18-04-2011
Con questo messaggio vorremmo inviare i nostri ringraziamenti a tutte le Societa', addetti ai lavori,
amici che ci hanno fatto pervenire i loro complimenti.
Fa indubbiamente sempre piacere poter condividere momenti di gioia anche con gli altri.
Un "in bocca al lupo" a tutti per le rispettive attivita' e obiettivi da raggiungere.
				

Grande Pollacchi!
scritto da Dal padule il 18-04-2011
con quel tuo fare schivo sembra quasi che tu sia li', in campo, per caso ed invece! Complimenti a te
e a chi ha creduto in te!
				

Complimenti
scritto da Federico Giusti il 18-04-2011
Volevo fare i complimenti a Sandro e Marco e a tutta la societa'...anche non sono piu' passato a
trovarvi ho seguito con piacere questa vostra promozione!!

un saluto a tutti..e ancora complimenti..

Federico
				

complimenti
scritto da lucchese il 18-04-2011
Complimenti sinceri per questa meritata vittoria..
Finalmente il prossimo anno rivedremo la vostra squadra in un campionato nazionale.
Qualche settimana fa avrei puntato tutto sull'UPL come sicura squadra lucchese in B2, invece voi
zitti-zitti, avete conquistato il titolo con 2 giornate di anticipo.. Ma cosa e' successo alla squadra di
Orti? Sul loro sito le solite giustificazioni (vorrei ricordargli che in tutte le squadre ci sono infortuni e
problemi)..adesso la promozione non e' cosi' matematica!
				



un finale fantastico
scritto da spettatrice il 18-04-2011
non ho mai scritto su questo forum contrariamente a cio' che puo' pensare qualcuno,pero' non
potevo mancare nel fare i miei complimenti a tutte le ragazze,al loro allenatore e al ds che ha
saputo costruire intorno alla squadra un cerchio perfetto..Ho quasi sempre seguito la squadra ed ho
gioito e sofferto con loro.Avete meritato questa vittoria e le lacrime che ho visto in alcune ragazze
sono finalmente di gioia!
				

Complimenti
scritto da gb11 il 18-04-2011
Doveroso unirsi ai complimenti, sara' bello avere almeno una lucchese in un campionato nazionale! 
Per quanto riguarda le critiche all'intervento di Marco Fabbri, m'immagino che sia ebbro di gioia per
il successo e pieno di gratitudine per il suo maestro e, tenuto conto di cio', chi critica ci fa solo la
solita figura... RISICONI!!!
				

Sandro Becheroni
scritto da addetto ai lavori da pistoia il 18-04-2011
Conosco bene Sandro Becheroni e non voglio celebrarne i meriti ,che peraltro sono
moltissimi.Sandro e' una persona schiva che difficilmente si inserisce nei discorsi e nelle beghe
altrui,perche' totalmente preso dalle sue squadre e dalle sue giocatrici.Da quando e' venuto da voi a
Lucca ha sicuramente lasciato un'impronta profonda e sopportato con grande professionalita'la
perturbazioni che hanno colpito la vostra societa'prendendosi colpe sicuramente non sue e
ripartendo ogni volta con una scrollata di spalle.Per questa sua capacita' di ripartire e per
l'indifferenza totale verso l'invidia di molti,nutro per lui,che e' un po' il mio maestro,una grande stima
e in questo momento desidero ringraziarlo per i numerevoli insegnamenti che mi ha dato.Grazie
Sandro goditi questi momenti perche' ampiamente meritati,un grazie anche al tuo assistente che mi
ha preceduto nel renderti il giusto tributo.
				

OSSERVEREMO...
scritto da da riotorto il 19-04-2011
CON IL SYSTEM NON FATE GIOCARE LE RISERVE,DEVE ESSERE PARTITA VERA...
				

STATISTICA  CICOGNE E PORTAFORTUNA
scritto da ricercatore di aneddoti! il 19-04-2011
un bravo allenatore che non vince mai,prima o poi ce la fa',poi:il libero del livorno rimane incinta la
palleggiatrice del lucca volley gelosa anche, e poi lo sapevate che la lenzi il vostro capitano in ogni
societa in cui ha giocato hanno vinto un campionato? giocatrice portafortuna,,,,,,,,,,,,,,se uno + uno+
uno fa tre,ecco perche' avete vinto!BRUTTI BIRBONIIII.ci sono sempre i playoff aspettateci.
				

STATE ZITTI!!!
scritto da capannori il 19-04-2011
voi del lucca volley andate fuori al primo turno ci scommetto...
				

Felicitazioni
scritto da Pallavolo Grosseto il 19-04-2011
Speriamo di riavere in B2 l'appassionante testa testa dello scorso anno complimenti a giocatrici e
mister.
				

ma le foto!
scritto da spettatrice il 19-04-2011
queste ragazze e lo staff meritano qualche foto a testimonianza del bellissimo momento... 



				

Campionato
scritto da Analista asettico e velenoso il 19-04-2011
Ha vinto la squadra operaia che senza grandi nomi ha fatto girare tutte le giocatrici senza fare
drammi sulle assenze anche importanti che via via si sono verificate.Il Livorno con le teste che ha
non avrebbe mai vinto e poi quando ha pe'erso 3 a 0 in casa con il Nottolini il libero l'aveva
ancora.Per quanto riguarda il Lucca meno cacca addosso alla palleggiatrice e piu' squadra coesa
allora qualcosa avrebbe fatto ricordatevi che le bastonate a Riotorto e a Livorno le ha prese con
l'Agnesi in campo qualcosa vorra' pure dire.Recriminare e accampare scuse e' segno di debolezza
e porta poco lontano.Ho letto che la Lenzi viene considerata un porta fortuna se e' cosi' non vi resta
che prenderla e forse le cose andranno meglio.......mah
				

aggiungo..
scritto da analista 2 il 19-04-2011
poche chiacchere, nottolini ha vinto perche' piu' determinato e migliore in ogni fondamentale.Il lucca
aveva vinto contro il livorno e poteva entrare in campo con la stessa convinzione. Ma forse il
nottolini ha qualche cosa in piu' e tutte le giocatrici durante il derby sono state impeccabili..
				

Condivido
scritto da Io non c'ero......... il 19-04-2011
Si condivido l'analisi di analista. Ho rivisto piu' volte le immagini date da Noitv sulla palla dell'ultimo
punto del terzo set e quindi della vittoria Nottolini. Ma avete notato chi l'ha difesa quella palla
toccata a muro e che sarebbe andata fuori verso la panchina Nottolini? La Pollacchi che l'ha
rimessa verso il campo e la Bertini in bagher l'ha alzata verso la Maltagliati che l'ha buttata nel
campo avversario con un attacco non irresistibile e qui diverse si sono guardate come per dire
"hanno preso anche questa!". La differenza tra le due squadre sta proprio qui!
				

PER STATISTICA E RIOTORTO
scritto da amica di giamaica il 19-04-2011
primo,il nostro capitano non e' un portafortuna ma una giocatrice che in tanti anni ci ha dato
molto,ce ne fossero,secondo sandro dal momento che sono anni che e' con noi non ha vinto ma
stravinto,per riotorto dico che mai come quest'anno nel nottolini sono state tutte titolari e tutte hanno
giocato alla grande,voi avete le riserve se no non sareste seste e a system chiunque giochera' dara'
tutto per vincere stai tranquillo, a proposito ma VOI L'ANNO SCORSO COL GROSSETO LO
AVETE FATTO? PRIMA DI PARLARE ATTIVA IL CERVELLO CIAO!!!
				

Il veggente 
scritto da Da livorno il 19-04-2011
Perche' solo una squadra di lucca in  b 2 ? Semplice : upl squadra senza cuore ne anima , scelte
pessime ! Sistem : 2 giocatrici che pensano di avere inventato la pallavolo a lucca ; con allenatore
vincente solo con giocatrici " fatte " ( non dategli giovani da crescere, perche' mamma mia ! ),lucca
volley, squadra di mercenari  ... 
				

se fossi
scritto da uno di parte il 19-04-2011
sono daccordo con analista.sembra che la colpa della mancata promozione sia tutta sulle spalle
della palleggiatrice.se fossi in lei mi inc.....erei come una bestia.e' cosi' che al lucca volley tutelano
le loro giocatrici.in quella squadra manca il manico e nessuno se ne rende conto
				

Non apriamo polemiche
scritto da Alessandro Pardini il 19-04-2011



Siccome lo scorso anno fui uno dei protagonisti di polemiche anche aspre vorrei invece quest'anno
che cio' non avvenisse in quanto come gia' ebbi opportunita' di puntualizzare sono sicuro che le
ragazze del Riotorto nel campionato passato fecero tutto il loro dovere nella partita casalinga con il
Grosseto altrettanto posso assicurare per le nostre in questo finale di campionato. 
				

Congratulazioni
scritto da Blu Volley Quarrata il 19-04-2011
Congratulazioni per la promozione anticipata in serie B2.
				

non ne posso piu'!
scritto da Albe16 il 19-04-2011
Ma basta far polemiche ne ho piene le scatole! Possiamo goderci in pace questo momento! Quello
che fanno gli altri me ne importa un baffo! Dobbiamo pensare al futuro e dalla prossima settimana
dobbiamo lavorare per questo non tralasciando ovviamente un occhio di riguardo alla ns/ Under14
ed alla Under13 se approdera' alla fase regionale!
Per quanto riguarda le ultime due partite della C siatene certi che faremo di tutto per onorare fino
all'ultimo la vittoria appena conquistata. Sarebbe bello chiudere il campionato con solo due sconfitte
al passivo.
				

Tanti complimenti e una richiesta
scritto da moscabianca il 19-04-2011
I complimenti vanno alla Societa', ai Dirigenti, agli Allenatori e al Preparatore atletico, ma soprattutto
alle ragazze che hanno fatto un CAPOLAVORO.
La vostra vittoria del Campionato era "inevitabile".
Penso di poterlo dire in quanto, avendovi seguito e osservato praticamente tutti i giorni, ho
constatato come consapevolezza dei vostri mezzi, motivazioni e convinzione siano cresciute
settimana dopo settimana, partita dopo partita e quindi il risultato poteva essere solo quello che e'
stato. Bravissime!
--------------------------------------------------------
Per quanto riguarda la richiesta invece, avendo nella passata stagione letto sempre con piacere e
apprezzato gli interventi artistici di Poeta e delle Maestrine mi sembrerebbe bello che questo
successo venisse "celebrato" da una loro Opera.
Credo che molti frequentatori del forum apprezzerebbero.
Nel caso......... grazie anticipatamente.

				

Manca il manico
scritto da Spettatore obbiettivo il 19-04-2011
Forse ha ragione "uno di parte" certe prime donne fossero state alle mani di "Maestro" Sandro
Becheroni avrebbero abbassato la cresta, comunque come dice Albe16, non sono problemi vostri,
voi avete fatto un campionato perfetto! Gli altri devono ancora dimostrare quello che valgono.
				

UNA LUCCHESE SOLA IN B2?
scritto da tifoso il 19-04-2011
ma come upl scelte pessime.....non dicono di aver preso uno dei migliori allenatori della
toscana.......!!!!!!!!!!!!!!! allora poi tutte le colpe il suo predecessore non le aveva....forse il problema
era altro.....
				

B2
scritto da Star Volley Accademy Siena il 19-04-2011
Promozione meritata complimenti per il vostro successo



				

Quante scuse
scritto da Tifoso lucca volley il 19-04-2011
Ho letto sul forum della mia societa' soltanto scuse e recreminazioni cosa questa che dimostra
quanto l'ambiente sia poco convinto dei propri mezzi.Parlare di sfortuna e' segno di debolezza visto
il parco giocatori a disposizione di Lapicirella ,come e' segno di debolezza addossare tutte le
responsabilita' a Malventi, Lippi e Marsili(che qualcuno indica come futura giocatrice della Nottolini
solo per metterla in difficolta'e additarla come infedele).   Avere sempre bisogno di un carpo
espiatorio non aiuta a crescere.La vostra dirigenza e' fallimentare e mi avete deluso veramente
tanto.
				

prossime partite
scritto da statistica lucchese il 19-04-2011
Sono andata a rivedere tutti i risultati del girone A e per rispondere a Riotorto vorrei sottolineare che
il Fratres System ha gia' vinto una volta con Nottolini (in casa loro), una con Lucca Volley, una con
Livorno, una con Calenzano oltre ad aver fatto 4 punti in 2 gare con Riotorto quindi squadra
imprevedibile che vince con le grandi e perde con le medie. Da sportiva sono convinta che anche il
San Giuliano contro Riotorto vendera' cara la pelle sabato. Poi per quanto riguarda le squadre
Lucchesi in serie B direi che forse e' meglio aspettare la fine dei play off poi si potra' parlare con
cognizione di causa. Se nessun altra raggiunge la Nottolini vuole dire che meritava qualcun altro il
passaggio. Di solito funziona cosi' in quasi tutti gli sport. Dato che poi finora nessuno l'ha fatto vorrei
fare anche i complimenti "personali" ad un dirigente del Nottolini ovvero il Sig. Del Vecchio che in
tanti anni, nel quasi anonimato, ha contribuito non poco a portare la squadra a questo successo.    
				

x tifoso del lucca volley con tanta rabbia
scritto da boy il 19-04-2011
nessuno ti obbliga a essere tifoso di quella societa', loro non si fanno gli affari degli altri, hanno un
sito molto moderato dove bisogna iscriversi x poter dire cavolate come in tanti altri siti, solo x far del
male alle persone, denigrandole, attaccando l'allenatore che ha portato avanti un bellissimo
campionato, stando sempre davanti ad allenatori "bravissimi" con dei trascorsi in serie c, b,e come
dite voi, con il "manico". a volte anche la pacatezza e' costruttiva e porta risultati. sono stati
sfortunati ma dire che e' stato un campionato fallimentare  e' pura cattiveria, dettata forse solo
dall'invidia.
				

x boy
scritto da cucuruccuccuuuu il 20-04-2011
oh boy...quel gruppo li' lo portava avanti anche uno che non sapeva nemmeno che il pallone da
pallavolo e' tondo! Sono tutte giocatrici con la G maiuscola che il campionato lo dovevano vincere
con una mano sola; non diaciamo cavolate via!!
Comunque, non e' piu' tempo di far polemica su questo sito e allora...complimentissimi a questa
piccola grande Nottolini!! Brave a tutte e un bravo speciale a presidente e ds!!
				

Brave veramente brave
scritto da Patrizia il 20-04-2011
Brave ragazze avete fatto un'impresa,ripensando all'estate nessuno avrebbe scommesso su di voi
ma avete zittito tutti.Bravissimi anche Sandro e Marco che vi hanno guidato magistralmente e un
bacio a Del Vecchio e Baroni.
				

Complimenti
scritto da Red Scarf il 21-04-2011
Complimenti alla NOTTOLINI VOLLEY, per la vittoria del campionato. Arrivenderci al prossimo
campionato in B2



				

Ma le foto !!
scritto da Tifoso il 23-04-2011
Mancanza grave,dove sono le foto della promozione ?
				



Agganciato il Discobolo.
17-04-2011 02:34 - Serie D

girone C
Nottolini - Il Discobolo 3-0 (25/23 25/23 27/25)

In una partita in fin dei conti abbastanza equilibrata e discretamente giocata da entrambe le
formazioni, le nostre ragazze hanno dimostrato piu' lucidita' e incisivita' nei momenti decisivi
portando a casa un netto 3-0 che ci permette di riagganciare proprio Il Discobolo in classifica.
Lorenzo Giannoni deve fare a meno di Elisa Davini che pero', dobbiamo sottolineare, e' stata
egregiamente sostituita in regia nei primi due set, da un'ottima Francesca Quilici, nella foto, e nel
terzo parziale dalla rientrante Elisabetta Barsetti.
Con questo risultato dovremmo esserci messi alle spalle ogni qualsiasi possibilita' di retrocessione
avendo cosi' raggiunto con anticipo l'obiettivo posto ad inizio anno.
Dopo l'interruzione di Paqua la nostra squadra sara' impegnata a Fucecchio contro la compagine
della Kemas che attualmente ricopre il penultimo posto in classifica.
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

il punto
scritto da Luna il 17-04-2011
E brave queste ragazze della Nottolini non solo per la vittoria di ieri sera e per la salvezza raggiunta
in anticipo ma per la capacita' anche di gestire le mancanze e le situazioni piu' difficili.
Brave anche alle ragazze del Discobolo che comunque hanno raggiunto una tranquilla salvezza ed
e' un buon risultato.
Per la Jenco/UPL non e' ancora finito il calvario di questo campionato.
				

Serie D
scritto da Albe16 il 17-04-2011
Tutti a spellarsi le mani per la vittoria del campionato da parte del gruppo della serie C. Non voglio
andare contro corrente o fare il Bastian contrario, ma voglio fare un elogio anche a questo gruppo di
ragazze, dalle piu' datate alle piu' giovani, che raggiungendo la matematica salvezza hanno
centrato l'obbiettivo che ci eravamo prefissati. Con la prima squadra che disputera' il campionato di
B2 la serie D per la nostra societa' diventa determinante e strategica. 
				

caomplimenti!!!
scritto da gibbo2 il 17-04-2011
Complimenti davvero alle bimbe nottolini ed a coach Giannoni.
Ero molto scettico dopo aver visto solamente la partita di andata a Viareggio contro il
Discobolo,ma,cosa di cui sono convinto al 100%, e' evidente che il lavoro paga.
Forse il Discobolo non ha disputato la migliore partita, ma i progressi matematicamente accertati dai
risultati e dalla classifica li ho riscontrati tutti nel gioco e nella partita di ieri.Ottimo muro,ottimi
attacchi,ottima ricezione.Tutto e' migliorabile ma i progressi sono evidenti.complimenti!!!

				

serie D
scritto da luna rossa il 18-04-2011
Complimenti Francesca. Sei stata proprio brava. Continua cosi'. Alla prossima
				

kk
scritto da alo il 22-04-2011
in crescita da una parte il gioco di squadra...in peggioramento alcune giocatrici che ho trovato sotto
tono.bene comunque che siate gia' tranquilli e salvi. spero per le giovani che quest'anno possano
continuare con un posto da titolari nella D poiche' aldila' della singola partita penso siano siano dei
pezzi validi da rafforzare e su cui puntare.
				

opinione
scritto da bubba il 22-04-2011
se non ci fossero state " le anziane" sarebbe stata una bella squadra da FONDO classifica...
				



Una sconfitta che sa di buono.
17-04-2011 02:21 - Under 16

Torneo provinciale under 16
Barga - Nottolini '98 3-1 (25/12 25/20 17/25 25/11)

"Costretti" dai vari impegni delle nostre squadre nel fine settimana, abbiamo schierato nella difficile
trasferta a Barga, del torneo under 16, la squadra under 13 guidata da Stefano Della Santa.
Alla prima esperienza con la rete a 2,24 e contro una buona compagine come quella barghigiana, le
nostre ragazze del '98, hanno saputo tenere il campo con dignita' contrastando in modo adeguato le
piu' grandi avversarie e riuscendo addirittura a vencere un set.
Mister Stefano si e' detto molto contento della prestazione delle sue atlete confermando che
l'esperienza odierna e' stata sicuramente utile per la forza dell'avversario che ha cosi' messo alla
frusta le nostre ragazze.
Formazione under 13 che domani nel campionato di categoria affrontera' il Garfagnana a
Camigliano alle ore 16 per poi ritornare in campo anche lunedi' pomeriggio alle 19.00, sempre a
Camigliano, per il primo spareggio per la qualificazione al campionato regionale, contro l'SPV di
Torre del lago.  

		

Fonte: Segreteria
		



IV Torneo Pallavolo "Memorial Roberto Biagioni"
17-04-2011 00:01 - Under 16

Ottimo risultato conseguito dalla nostra formazione Under 16 '95 nel Torneo Pallavolo" Memorial
Roberto Biagioni giocato oggi in Garfagnana.
Nella mattinata, le ragazze Nottolini hanno disputato le prime due partite, rispettivamente contro:
Pallavolo Garfagnana e Volley Lido conquistando, con la vittoria in entrambe, il primo posto del
girone che  permetteva di andarsi a giocare nel pomeriggio la finale per il terzo, secondo e primo
posto del Torneo.
Le finaliste: Dronero(Cuneo), Barga e Nottolini si sono affrontate dando come classifica finale il
primo posto al Barga, secondo alla Nottolini e terzo al Dronero (Cuneo).
Il risultato conquistato al torneo passa in secondo piano di fronte al ritrovato gruppo dell'under 16,
che ultimente entrava in campo con un'atteggiamento poco combattivo.
Oggi le ragzze si sono impegnate e hanno perso solo l'ultima partita, quando sono state veramente
stanche e poco reattive.
Brave  comunque e ci auguriamo che questa giornata abbia rigenerato la nostra squadra anche in
vista dei prossimi incontri.
Complimenti alla formazione vincitrice del Torneo (Barga), che e' riuscita a mantenere 
concentrazione e forze fino alla fine.
Per ultimo complimenti all'organizzazione per la bella giornata che ci hanno fatto passare.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Torneo
scritto da Mediavalle  il 18-04-2011
Accontentarsi di un secondo posto dietro il Barga e' proprio avvilente ma se vi piace fate pure.
				

per Mediavalle
scritto da Nottolino il 19-04-2011
Fatti festa te, che non hai altro da fare che scrivere sul sito e offendere NOI e il Barga!!!
				

NUOVO ACQUISTO
scritto da BISCARDI il 19-04-2011
che ne dici del nuovo acquisto (molto probabile)di una atleta classe 95 provenienza versilia F G
lascio intuire a te se sei dell ambiente e conosci un po' di bimbe.... fammi sapere

Ma chi l'ha comprata?

				

x Mediavalle
scritto da nottoliniano il 19-04-2011
Prima di dire cavolate dovresti informarti sulla situazione della squadra Under 16, ma forse la
conosci e ti piace solo far polemica.
				

Non ti preoccupare che so
scritto da Mediavalle il 19-04-2011
Squadra scollata con polemiche a sfare tanti discorsi e poca qualita'certamente troppi sapientoni
che parlano a sproposito.L'unico che si salva e' l'allenatore che e' un buon ragazzotto.
				

beato te che sai
scritto da genitore sapientone il 19-04-2011
Mediavalle, fa piacere sentire come alla Nottolini considerano queste bimbe, i genitori e il loro
allenatore.
				

bo!
scritto da cucuruccuccuuuu il 19-04-2011
O cosa c'entrano i genitori?? Vanno loro in campo?? 
Va proprio detto...se questo gruppo e' come e' la colpa e giust'appunto dei cari genitori...
saluti.
				

mah!!
scritto da cucu il 20-04-2011
Saluti e baci, paga la tassa e taci.
				

TOTO MEDIAVALLE
scritto da Magnum 44 il 20-04-2011
RICERCATO DALL'INTERPOL DI TUTTI I SITI DEL VOLLEY,SI OFFRONO  1000 RUBLI A CHI
RIESCE A SCOPRIRE L'IDENTITA' DI MEDIAVALLE!!!!!!
Ps:Per ora l'unico indizio e' stato trovato in padule (un pallone molto molto gonfio)!!! 



				

Toto Mediavalle
scritto da noi TV il 20-04-2011
Segnalati avvistamenti sul monte Olimpo.
				

toto mediavalle
scritto da BIG MAC il 20-04-2011
Indizio 2:
La protezione civile ha trovato un notebukke con targhetta mediaworld in fiamme e una scarpa da
valle nel parcheggio mac donald!!
				

TotoMediavalle
scritto da crocerossina il 20-04-2011
Tele Camaiore segnala gomito di hamburger sul meto!!!
				

UFO o NON UFO
scritto da Mediavalle il 21-04-2011
ma come non sapete chi sono ?
				

mediavalle??????
scritto da vediamo il 21-04-2011
e' perfido, acido, ce l'ha a morte con il Barga (quindi col Funai), io avrei  una mezza idea di chi e' .
Voi no ??? 
				

e se mediavalle .....
scritto da holmes il 21-04-2011
e se MEDIAVALLE fosse il Funai?
				



Ancora una bella vittoria per il gruppo ´98
16-04-2011 19:40 - Under 13

Nottolini - Garfagnana 3-0 (25/10 25/23 25/8)

Un'altra bella vittoria per le nostre bimbe del '98 che questa volta regolano con un netto 3 a 0 la
squadra del Garfagnana.
Stefano ha utilizzato per questa gara le bimbe che erano state meno impegnate nel corso del
campionato dando cosi' loro la possibilita' di fare esperienza e acquisire una maggiore capacita' di
gioco.
Domani alle ore 19.00 a Camigliano primo scontro valevole per la qualificazione alla fase regionale
contro la compagine dell'SPV di Torre del lago.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

torneo nazionale Chieri 
scritto da anonimo per scelta il 21-04-2011
Un grosso in bocca a lupo alle bimbe per la sfida di Chieri ,giocate come sapete e sara' un
successone . Un grazie di cuore a tutti gli accompagnatori , alla societa' per l'impegno e a Stefano
che sta facendo un ottimo lavoro .

				



Pronti per la sfida di sabato.
15-04-2011 08:45 - Serie B2

Amichevole
Nottolini - Versilia 4 - 0 

Una buona amichevole come prologo all'attesissimo derby di sabato prossimo quando in un
PalaPiaggia sicuramente gremito all'inverosimile si giochera' un derby dai mille risvolti e denso di
significati sportivi.
La sfida di sabato e' indubbiamente la piu' attesa dell'anno e le squadre dovranno sopportare un bel
carico di tensione e pressione.
Ieri sera nell'amichevole con il Verislia le nostre ragazze hanno dimostrato di essere molto
concentrate e centrate rispetto all'obiettivo fissato. Il mister si e' detto molto soddisfatto
dell'atteggiamento e dell'approccio che tutte le sue atlete hanno dimostrato in quest'impegno
infrasettimanale.
Come sempre Sandro ha dato spazio a tutte le ragazze variando vari sestetti e valutando le
condizioni soprattutto di chi ha avuto qualche fastidio o e' in fase di recupero come Valentina
Maltagliati, Giamaica Lenzi, Lavinia Pagni, Laura Sbrana, avendo da tutte risposte piu' che positive.
Stasera allenamento di rifinitura sia tecnica che tattica in preparazione alla partita di domani.
Da non sottovalutare anche l'impegno della formazione di serie D che sempre sabato, alle 18.00 a
Camigliano, affrontera' in un altro derby la compagine del Discobolo.
Questa partita vivra' piu' di valori e motivazioni agonistiche di antagonismo territoriale che per motivi
di classifica in quanto le posizioni per la salvezza, considerando l'andamento della serie B2, sono
ormai assodate e definite.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Un'immagine del derby dello scorso anno.			
					



Commenti

che silenzio c'e' stasera....
scritto da Luna il 16-04-2011
Questo silenzio, inteso anche come la mancanza dei vari interventi piu' o meno provocatori o di
incitamento ecc. ecc. dimostra la grande tensione ed attesa che c'e' per l'appuntamento di questa
sera.
Penso che tutti, sia da parte Nottolini che da sponda Lucca, siano in fremente attesa per un derby
che, come giustamente ha scritto Pardini, ha 1000 e 1000 motivazioni e valori per ogni protagonista
in campo e fuori.
In bocca al lupo per una partita che sia bella ed entusiasmante ma che alla fine faccia felice ......
				

FOOOORRRRZZZAAAA!!!!!!
scritto da super tifoso papi giamy. il 16-04-2011
CARE RAGAZZE,SERATE E PARTITE COME QUELLA DI STASERA,CAPITANO POCHE VOLTE
NELLA VITA ,VINCERE UN CAMPIONATO e' UNA COSA BELLISSIMA CHE RIPAGA I SACRIFICI
DI ANNI E ANNI DI LAVORO,L'HANNO SCORSO PER UN SOFFIO E' VOLATO VIA,MA LA
STORIA E' FATTA PER ESSERE RISCRITTA PERCIO' RIPROVATECI CON TUTTA LA VOSTRA
FORZA E SE FESTA SARA',SARA' MERITATISSIMA PERCHE' SIETE BRAVE E UN GRUPPO
FANTASTICO.NOI SAREMO CON VOI, VOI BUTTATE GIU' I PALLONI CON LE MANI NOI LO
FAREMO COL CUORE,FORZA NOTTOLINI!!!!!!!!!!
				

derby
scritto da RUBY il 16-04-2011
non sarete sole a giocare!forza LUCCA VOLLEY in molti saranno con voi!!!!! 
				

...
scritto da cuccuruccucu il 17-04-2011
eran sempre troppo pochi...GRANDE NOTTOLINI...complimenti!!
				

Rimangono due giornate da giocare!
scritto da Da Lucca il 17-04-2011
E le classifiche dei campionati iniziano a dare i primi verdetti.
In serie C girone A la Nottolini e' matematicamente in B2.
In serie D girone C la Nottolini e' matematicamente salva. 
Obiettivi Centrati! Complimenti!
				

derby e vittoria campionato
scritto da spettatore il 17-04-2011
I miei piu' sentiti complimenti alla squadra della Nottolini per la promozione in serie B e altrettanti
complimenti per l'interpretazione tattica della partita di stasera,una vera lezione di pallavolo.
				

noi a festeggiare
scritto da dalla discoteca il 17-04-2011
Ragazze siamo grandi una grande vittoria di una grande squadra
				

brindisi a sfare
scritto da anch'io in discoteca il 17-04-2011
Chi vince festeggia chi perde parla.un brave a tutte le mie compagne compresa me.Forza Nottolini
				





Riconoscimento alla Nottolini Volley
12-04-2011 08:51 - News Generiche

Premio "ALBO D'ORO" per meriti sportivi alla NOTTOLINI VOLLEY per l'anno 2010. Consegnato
Ieri al presidente Alberto Baroni dal Sindaco Giorgio Del Ghingaro alla presenza di numerosi ospiti e
di Marcello Lippi.
		

Fonte: D&D Eventi
		





Commenti

Non abbiamo altro?
scritto da Capannorotto il 13-04-2011
Sembra che a Capannori non abbiamo altro che la Nottolini!
				

calcio o pallavolo ???
scritto da amico di Capannorotto il 13-04-2011
ma il lippi marcello del calcio ?
a beh si beh !
				

Mah!
scritto da frugolino il 13-04-2011
E quali sarebbero i meriti sportivi della Nottolini nel 2010
				

...
scritto da cucuruccuccuuuu il 13-04-2011
MA POVERACCI....brutta cosa l'invidia!!!
				

Oh Frugolino o fragolino?
scritto da Nottoliano il 13-04-2011
Non avrai mica bisogno di una bella cura di fosfoto visto che sei parecchio di memoria corta!
				

Oh frugolinoooooooooooooo!
scritto da Nottolini er meglio pezzo il 19-04-2011
Prima di discore informati vai frugolino poi con i meriti della Nottolini 2010 mi ci vieni a fa l'elenco
della spesa!
Ciaooooo!
				



Conquistata la semifinale regionale!
10-04-2011 19:56 - Under 14

Semifinale di andata regionale under 14
Nottolini - Sales Fi 

domenica 17/04 ore 17.00 Palestra C. Piaggia Capannori

quinto concentramento U14 EB 
Calenzano - Fotoamatore S.Miniato 3-0 (25/16 26/24 25/20)
Fotoamatore S.Miniato - Nottolini 0-3 (16/25 11/25 21/25)  
Nottolini - Calenzano 2-3 (18/25 25/23 20/25 25/18 11/15)

Alla luce dei risultati ottenuti la nostra squadra si qualifica per la semifinale del campionato
regionale under 14 in cui affrontera' la compagine del Sales Firenze, prima classificata dell'altro
girone.
Le ragazze di Sandro ed Elena hanno dato vita a due ottime prestazioni e dopo aver sconfitto senza
attenuanti ed in maniera limpida e netta il S.Miniato nella prima partita pomeridiana, sono rientrate
immediatamente in campo per affrontare la forte compagine del Calenzano, anch'essa vittoriosa in
mattinata per 3 a 0 sulla Folgore. 
Le nostre sono uscite sconfitte al termine di un'appassionante lotta in cui le due formazioni hanno
dato vita ad una sfida emozionante e combattuta che alla fine ha visto prevalere le ragazze
fiorentine.
Ormai e' un abitudine che i confronti tra Nottolini e Calenzano, che siano in serie C o nel giovanile,
rappresentino sfide ad alto livello emozionale e tecnico.
C'e' sicuramente grande soddisfazione per questo prestigioso risultato ottenuto ma la testa va gia' a
domenica quando a Capannori si giochera' la prima delle due partite di semifinale contro la Sales,
formazione gia' affrontata e battuta nei gironi di qualificazione, con il ritorno che si svolgera' in
trasferta domenica 1 maggio.
Brave, brave ragazze, affrontiamo con determinazione e lucidita' questa nuova sfida in cui potete
ancora dimostrare il vostro valore e competitivita', soprattutto non pensando al precedente incontro
ma valutandolo con la dovuta attenzione e concentrazione. 
Per la cronaca nell'altra semifinale si affronteranno Calenzano e Donoratico.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Che brave!
scritto da Albe16 il 11-04-2011
Ritengo alla luce di quello che ho visto oggi a Prato che le nostre ragazze siano veramente brave e
non bravine! Hanno affrontato le due gare con la calma e l'attenzione da veterane sfoderando due
buone prestazioni. Ora che siamo arrivati ad essere una delle prime quattro squadre della regione
sono a chiedere a loro il massimo impegno per le prossime gare ricordando che non solo devono
portare in alto il nome Nottolini ma anche dell'intero movimento pallavolistico della Provincia.  
				

Under 14
scritto da Mi sono divertito il 11-04-2011
Ma le vostre ragazze hanno mangiato qualche libro di pallavolo per riuscire a fare tutto quello che
fanno?Mi sono veramente divertito e sebbene  venuto per spiare mi sono anche fatto prendere dalle
varie gare e devo dirvi che sottovoce ho tifato Nottolini.Siete brave e simpatiche non cambiate.
				

Semifinali under 14
scritto da Carrarino il 11-04-2011
Allora Sandrino fai sul serio!!!!!! Penso che questo sia il giusto riconoscimento per un tecnico che
lavora con grande serieta' e competenza.Un grande in bocca al lupo a te e alla tua allegra brigata di
ragazzine. 
				

forza ragazze
scritto da io  il 11-04-2011
E voi pensate.. questa squadra era partita per fare le regionali come un premio, un divertimento di
tutto quello che aveva fatto in passato e invece sono arrivate alla semifanale combattendo ogni
partita che gli si e' capitata davanti. E il merito e' tutto di loro,dalla prima all'ultima, da chi fa meno
punti a chi ne fa di piu', a TUTTE ! Perche e' questo che significa " giocare in una squadra.. un
GRAZIE enorme va anche ai due allenatori  SANDRO e ELENA che anche nei momenti piu' tristi (
ce ne sono stati ben pochi ) loro c'erano, erano li' ad aiutarle una ad una. GRAZIE RAGAZZE ! 
				

promessa
scritto da brave brave brave il 11-04-2011
visto come sta andando e' gia' una bella impresa spero che voi ragazze rimanete concentrate fino
alla fine e da tifoso vorrei vedere solo sorrisi e lacrime solo di felicita' perche' tutto questo da senso
di grande gruppo e squadra.Questa e' la promessa che vorrei vedere da voi bimbe terribili
comunque vada si dovra' FESTEGGIARE.
				

complimenti
scritto da osservatore  il 14-04-2011
Onore al merito alla societa' Nottolini che con le proprie forze ha raggiunto 
e sta raggiungendo ottimi risultati a livello giovanile, risultati ottenuti con un'adeguata
programmazione.

Mentre da altre parti si pensa che la soluzione siano le unioni o le collaborazione tra diverse
squadre.

Quest'anno abbiamo avuto ben 3 unioni.

Versilia under 18 unione tra Versilia - Discobolo
Camaiore under 16/15 unione tra Versilia - Camaiore
Jenco serie D unione tra Jenco e Upl..



Risultati Versilia under 18 
fuori dalle finali.

Risultati Camaiore under 16/15  - under 16 non sono riuscite ad arrivare nella final 4 - under 15
sono seconde in un girone modesto.

Risultanti Jenco e Upl - 0 vittorie in campionato.

E anche fuori provincia queste "collaborazioni" hanno avuto scarsi risultati.

				

Per osservatore
scritto da Mamma mia! il 14-04-2011
Sei troppo informato, vivi solo per la pallavolo?
				

PANE E PALLAVOLO
scritto da OSSERVATORE il 14-04-2011
He si.

Vorrei aprire pero' una discussione.

Visto che secondo alcuni le collaborazioni sono la panacea a tutti i mali.
				

collaborazioni e ....
scritto da addetto ai lavori 2 il 14-04-2011
Nei casi citati piu' che di collaborazioni parlerei di unione di gruppi per la partecipazione ai
campionati o per il rafforzamento delle formazioni.
Ritengo che le collaborazioni, intese nel senso piu' ampio del termine, siano un'altra cosa e siano
difficilmente realizzabili proprio per la complessita' che richiedono nello sviluppo di una
organizzazione strutturale sia societaria che sportiva.
Se ne parla tanto ma poi alla resa dei fatti non mi pare che in lucchesia nessuno abbia mai provato
a farne una veramente strutturata e ripeto mi sembra una condizione veramente difficile da
realizzare anche se non impossibile.
				

Collaborazioni
scritto da Spettatore obbiettivo il 14-04-2011
Caro osservatore, e' facile parlare di una societa' che ha il monopolio in un bacino di utenza
privilegiato, aiutata da un comune particolarmente sensibile allo sport che gli fornisce per di piu' una
splendida palestra.Su Lucca le varie societa' se vogliono sopravvivere sararanno costrette a
collaborare se non ad unirsi.
				

Diamo a Cesare quello che e' di Cesare!
scritto da Concludendo............ il 15-04-2011
Se la Nottolini sta riuscendo a sfruttare queste opportunita' favorevoli vorra' dire che e' riuscita nel
tempo a costruirle. Dal nulla non viene nulla e per costruire ci vuole tempo, pazienza e
lungimiranza. 
				



Ulteriore allungo sul Lucca Volley.
10-04-2011 00:53 - Serie B2

Star Volley Siena - Nottolini 1-3 (25/23 18/25 21/25 22/25)

Con una importante e sudata vittoria a Montepulciano contro il Siena, e conquistando i tre punti in
palio, allunghiamo di un altro punto il vantaggio in classifica dal Lucca Volley che non va oltre il 3 a
2 nella sfida casalinga con il Livorno.
La partita con il Siena e' stata molto spettacolare con le due formazioni che non si sono risparmiate
ed hanno messo in mostra una difesa arcigna, organizzta e tanta, tanta grinta e volonta'.
Non avendo ancora recuperato al 100% Valentina Maltagliati e con Laura "rambetti" Sbrana alle
prese con un fastidioso dolore al fianco, Becheroni schiera Sara Sbrana, Lenzi, Bertini, Pollacchi,
Pagni, Lucchesi e Laura Sbrana.
L'inizio della partita e' un po' frammentario, la nostra squadra e' poco incisiva e commette vari errori
anche in difesa. il risultato rimane comunque in equilibrio ed anzi riusciamo ad allungare sul 11/15
per poi farci recuperare.
Sul punteggio di 20 pari De Cicco rileva Lucchesi e sul 22/20 il mister rischia Maltagliati per Lenzi,
ma le incertezze rimangono ed il Siena ne approfitta per chiudere.
Nel secondo parziale la prima fase e' equilibrata, sul 5/6 Scardigli subentra a Pollacchi e riusciamo
ancora una volta a portarci in vantaggio 11/15. Sul 13/15 Lenzi rientra al posto di Maltagliati per il
giro dietro e con un buon finale riusciamo a portarci sul 1 pari.
Il terzo set e' caratterizzato da scambi spettacolari, con recuperi di entrambe le formazioni che
appassionano il pubblico e difese che lasciano senza fiato. Le nostre ragazze cominciano a mettersi
in moto, ci portiamo sul 11/16 quando Lenzi rileva Maltagliati per lasciarle nuovamente il posto sul
16/19. manteniamo il vantaggio fino in fondo e allunghiamo sul 1/2.
L'inizio della quarta frazione e' invece un po' incerto, il Siena si porta in vantaggio per 11/8 ma noi
recuperiamo e passiamo in vantaggio. Il risultato rimane comunque incerto fino alla fine quando
dimostriamo piu' lucidita' delle avversarie e chiudiamo meritatamente la partita a nostro favore.
Adesso una settimana di preparazione, giovedi' amichevole casalinga contro il Versilia di mister
Berti, per arrivare al massimo alla sfida/derby con Il Lucca Volley di sabato prossimo al Piaggia di
Capannori.
tabellini: Bertini 15, Lenzi 3, Lucchesi 0, Pagni 9, Pollacchi 4, Maltagliati 15, De Cicco 8, Sbrana S
3, Sbrana L, Scardigli 6, Frangioni n.e. Aces 7, punti muro 10, errori punto 20. 
   
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

mmmmmmm.
scritto da da lucchese il 10-04-2011
Lo scorceremo sabato!!!!!
				

il punto
scritto da Luna il 10-04-2011
Pianin pianino la Nottolini accumula un punticino alla volta ed i 4 punti di vantaggio gli
permetteranno di affrontare il derby di sabato prossimo con vari risultati a disposizione.
Il Lucca invece se vuole ancora sperare nel passaggio diretto ha una sola condizione possibile la
vittoria per i tre punti.
Se i tre punti fossero invece conquistati dalla Nottolini mancando poi solo due giornate alla fine,
significherebbero ........fate voi i conti.
Continua la lotta per l'ultimo posto nei play off che vede attualmente favoriti Riotorto e Fratres su
Versilia e Siena.
				

Brevi e semplici considerazioni!
scritto da Opinionista  il 10-04-2011
Partiamo dal fondo per l'ultimo posto disponibile per i playoff. Nottolini ha fatto un favore al System
andando a vincere per 3 a 1 contro Siena che rimane ferma a 40 punti.
Per le altre posizioni Lucca Volley, Calenzano e Pediatrica non dovrebbero aver problemi. Per il
primo posto e passaggio diretto la lotta rimane aperta tra Nottolini e Lucca V. con lo scontro diretto
sabato prossimo a Capannori. A questo appuntamento Nottolini si presenta senza dubbio con
minori pressioni visto che ha vari risultati a disposizione mentre il Lucca V. deve solo vincere per i
tre punti. Esaminando il percorso fatto in campionato da queste due squadre ad oggi risulta
premiata la maggiore regolarita' del Nottolini che ha un gruppo di ragazze operaie che sanno
soffrire e superare compatte le difficolta'.
				

Diciamoci la verita'!
scritto da Realista il 10-04-2011
Al Nottolini nelle prossime 3 partite deve racimolare 5 punti mentre il Lucca V. ne deve portare a
casa 9 e poi non basterebbe lo stesso! Tentar non nuoce ma la vedo dura!
				

A SABATOOOOOO!!!
scritto da lucca dentro il 10-04-2011
la nostra bomba atomica,fara' polpette delle bombette del nottolini...
				

Mah!
scritto da Dal mare il 10-04-2011
Speriamo che non succeda come contro il Versilia!
				

Bombe e bombette
scritto da Very_Nottolini il 11-04-2011
Credo che la vostra bomba atomica sia abbastanza prevedibile,un solo colpo d'attacco e facilmente
murabile, si e' visto anche sabato scorso...comunque vedremo chi la spuntera'...
				

pronostico azzeccato
scritto da spettatore il 11-04-2011
come avevo anticipato il livorno ha perso contro lucca.



Il lucca si dara' da fare (purtroppo) anche contro il nottolini e cerchera' di vincere la partita.E per il
nottolini sara' ancora piu' dura contro il system...quindi massima attenzione!
				

capisco poco...
scritto da GEF il 11-04-2011
ma la partita di sabato fra Lucca e Livorno non e' stata proprio quello che si dice una "bella partita".
Tanti, troppi errori da entrambe le parti; Livorno con una serie infinita di errori si e' mangiata il terzo
set; Lucca discontinua soprattutto dalle bande (non ho visto assolutamente questa super Dovichi
che in serie C dovrebbe fare la differenza), buonissima la prova del libero del Lucca volley.
Un consiglio che do al Nottolini per affrontare bene la partita di sabato: occhio alla ricezione; un paio
di elementi del Lucca hanno una buonissima battuta.
In bocca al lupo a entrambe (piu' al Nottolini)...che vinca la migliore!!
				

ma se'...
scritto da Risultato il 11-04-2011
ma se' la Nottolini prende 3 punti sabato, si ritrova con 7 punti di vantaggio e mancano solo 2 partite
alla fine.
Se i conti tornano, gia' sabato, la Nottoli potrebbe festeggiare la promozione in B2!!!
				

ma sara' meglio...
scritto da eli il 11-04-2011
dicevo...sara' meglio un gufa'?!?!?! Tutto e' possibile ogni partita e' storia a se...il passato ce lo
insegna, vero??
La partita di sabato va giocata, bene, senza cazzate e poi...si vedra'!!
In bocca al lupo BIMBE...
				

ANTICIPAZIONI MERCATO
scritto da venticello il 11-04-2011
in caso di b2 nottolini,alzatrice esperta,si parla di b1 opposta banda e centrali,baroni sei un
mito!!!conferma del libero e maltagliati,lenzi upl o system.bertini?? upl squadra quasi nuova con orti
confermatissimo,lucca volley in standbay in attesa playoff. versilia alla finestra.
				

Quante puttanate!
scritto da Albe16 il 11-04-2011
Confermo quanto scritto nel titolo! Alberto Baroni.
				

HE NO
scritto da CENSORE il 11-04-2011
Questo linguaggio scurrile, va subito censurato. 
				

Non c'e' Lucca senza Malventi
scritto da pollicino il 11-04-2011
So che la Malventi come sempre crea delle grosse difficolta' al Lucca. Sarebbe bene che il suo
allenatore la mettesse definitivamente in panca e desse spazio alle giovani. Purtroppo certe
giocatrici sanno solo chiedere e non danno mai tutto.... Quindi il Lucca con la Malventi assente tutto
piu' facile per il Nottolini
				

offerte x snai
scritto da bianconerodentro il 11-04-2011
visto la quotazione bassissima per la vittoria della nottolini,vi consiglio se volete vincere qulcosina in



piu' puntate pure sulla vittoria del Lucca VOLLEY
				

derby
scritto da ruby  il 11-04-2011
ma perche' non pensate alle vostre beghe interne, invece di pensare alle giocatrici della lucca
volley? Pensate al capitano che se ne deve andare altrove, ai prossimi acquisti x la vostra serie b
del prossimo anno, tanto ci si rivede presto, viste l'esperienze passate. Auguri baroni!!!
				

pronostico
scritto da I laNDO il 11-04-2011
davvero un bel finale.. le uniche formazione ormai tranquille sono  a Calenzano 
e Livorno  ormai proiettate sui playoff..se poi come penso il Lucca vince sabato
ci sara' da divertirsi  nell ultima partita con un autentico testa coda..fortuna  che si gioca tutti alla
stessa ora..
				

Grazie!
scritto da Albe16 il 11-04-2011
Grazie per gli auguri, ringrazio sentitamente!
				

LO SAPEVO
scritto da addetto ai lavori 2 il 12-04-2011
malventi in panchina,dovichi scarica,lo sapevo troppe prime donne non fanno la differenza ma
creano problemi,il nottolini e' gruppo percio' e' vincente.grazie per lo spazio.
				

E' iniziata la saga delle cavolate
scritto da Sportivo il 12-04-2011
La Nottolini si tiene ben stretta le sue giocatrici saranno le altre a dover fare campagna
acquisti.Qualunque sia il risultato questa e' una squadra che merita la riconferma di massa. 
				

vedremo
scritto da BAY il 12-04-2011
vedremo quante ne riconfermerete!Le prime donne ce le avete pure voi e stanno facendosi la guerra
				

x sportivo
scritto da spettatore il 12-04-2011
sarebbe bello che le ragazze potessero rimanere in toto.
Credo pero' che le cose cambieranno per alcune. La b2 non si differenzia molto, il gioco e' un po'
piu' veloce.Sicuramente
i requisiti fisici sono importanti e alcune potrebbero rimanere. L'allenatore deve fare il resto e
assemblare nuovo con vecchio.
				

ma e' mai possibile...
scritto da Luna il 12-04-2011
ma e' mai possibile che non si possa parlare del derby ed anche analizzare la partita senza dover
fare provocazioni o critiche antipatiche su quella o l'altra giocatrice o come vengono gestite?
Ognuno ha fatto e fara' tutto il possibile per superare l'altro ed ognuno ha la propria squadra su cui
ripone piena fiducia.
sicuramente sara' una partita ad alta percentuale di emotivita' e tensione e considerando i valori
tecnici la formazione che rimarra' piu' lucida prevarra' sull'altra. 
				



giocatrici e derby
scritto da informato sul volley il 12-04-2011
Fonti certe mi dicono che al Nottolini sono molto contenti delle loro giocatrici quindi sara' difficile che
le cose cambino molto.Se i discorsi servono per cercare di disturbare allora e' una cosa diversa,ma
credo che le giocatrici in questo momento non si facciano assolutamente ne' distrarre ne' turbare da
voci maligne.
				

E' vero
scritto da Sportivo Lucchese il 12-04-2011
E' vero l'allenatore e' brutto e cattivo mandatelo via cosi' lo prendiamo noi.
				

L'allenatore e' nostro e lo teniamo noi
scritto da Nottoliniano il 12-04-2011
Non ci sperare scassapalle,l'allenatore e' nostro e lo teniamo noi andate pure a cercare fuori
provincia se ci riuscite.
				

Valutazioni
scritto da Sportivo il 12-04-2011
In 8 anni forse 1 campionato... Si una bella media!!! Tenetelo pure!!!
				

A LUCCA SEMPRE COSI
scritto da marco chierroni il 13-04-2011
Non capisco perche' a Lucca dobbiamo sempre farci riconoscere .....unica cosa che conta e'
provocare e parlare male degli altri del lavoro degli altri (e purtroppo ne so qualcosa anche
io)..credo che l'unica cosa importante sia che, che vinca il lucca volley o che vinca il nottolini, siamo
sicuri al 100% di avere una squadra in B2 e credo che per la pallavolo lucchese questo sia
solamente un bene. Pertanto mi piacerebbe (ma so che e' solo utopia) che in questa settimana si
parlasse di questo e non di "SPUTTANAMENTI VARI".
In bocca al lupo a tutte e due le squadre.  
				

..........che sia Sport Vero ................
scritto da UNO SPORTIVO il 13-04-2011
Sabato sara' sicuramente un derby avvincente ovviamente tutte e due le pretendenti sperano nella
vittoria, ma sono d'accordo con un commentatore che vinca il migliore e lo sport a Lucca e non
sarebbe male, avere tre squadre in B2 e questo, a  livello di movimento sportivo  riguardante il
Volley Lucchese, e' sicuramente un bel traino per l'immagine e non da meno la Nottolini Under 14
che essendo arrivata alle semifinali e' per ora tra le prime quattro squadre Regionali a contendersi il
titolo di reginetta, quindi senza critiche c'e' da dire che le societa' lucchesi si stasnno muovendo
bene anche a livello giovanile e questo e' di buon auspicio per il futuro a non abbandonare questa
strda appena intrapresa anzi cercando di migliorarsi fino al punto che un giorno a Lucca non possa
esserci una tale collaborazione  da cercare di avere anche qualcosa di piu che una B,magari una A.
				

lecca-nottolini
scritto da derby il 13-04-2011
Confermo che la gara sara' avvincente e spero anche spettacolare con il massimo impegno da
entrambe le parti. Il luccav di sabato e' stato molto debole proprio da figure che dovrebbero fare la
differenza, Malventi in primis, che continua a dare un contributo davvero modesto ad una squadra
che invece ha puntato molto anche su di lei. Non concordo affatto sull'opinione espressa sulla
Dovichi che, a mio avviso, e' un esempio di mordente e e tenacia continui e che, anche sabato, ha
salvato la squadra per i capelli !!!
Forza a tutte le ragazze (....del Nottolini) ma che vinca l'impegno per rendere questo derby



avvincente e sudato !!!
				



Buona prova delle nostre a Sesto.
10-04-2011 00:39 - Serie D

Pall. Sestese - Nottolini 3-2 (26/24 21/25 22/25 25/17 15/12) 

Le nostre ragazze forniscono una buona prestazione sul campo della quinta in classifica e soltanto
un certo calo fisico accusato nella parte finale della partita permette alla formazione fiorentina di
recuperare lo svantaggio di un set e vincere al tie-breack.
il rammarico rimane per quel primo set che ci vedeva in vantaggio per 20/15 e che ci siamo lasciati
sfuggire per un niente.
Nonostante la sconfitta pero' dobbiamo cogliere l'aspetto positivo di una buona prova sia sotto il
profilo tecnico che caratteriale.
Da sottolineare le prestazioni di Elisa Davini, autrice anche di una serie di aces in battuta, e di
Chiara Gradi, che ha dato un bel supporto al reparto difensivo sostituendo l'acciaccata Sara
Marracci utilizzata dal tecnico solo per alcune sostituzioni alle compagne sul giro dietro.
Sabato prossimo impegno casalingo con Il Discobolo in cui dovremo fare a meno di Elisa Davini,
che rientrera' dopo Pasqua, per un piccolo intervento, ma dove non manchera' certamente la
volonta' di ben figurare.    
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

?
scritto da spettatore il 10-04-2011
Ognuno ha le sue opinioni, ma io ho visto un'altra partita, che forse tanto buona non giudicherei. Di
abbastanza buono probabilmente e' solo il punto che la Nottolini porta a casa, e comunque contro
una squadra non certo irresistibile.
				

il punto
scritto da Luna il 10-04-2011
Un punto conquistato sul campo della Sestese mi sembra un buon risultato, che che ne dica
spettatore che mi sembra un po' polemico e pisigno.
Sicuramente positiva anche se sofferta la vittoria del Discobolo in casa, Discobolo che sabato
prossimo andra' a giocare proprio contro la Nottolini.
Il solito per Jenco/UPL anche se i commentatori di parte esalteranno il set conquistato uno dei pochi
di questa infelice annata.
				

Per Spettatore
scritto da ?? il 10-04-2011
Vedi caro Spettatore (sicuramente della Nottolini, ma non so ancora quanto per molto), attaccare
una squadra che nel girone di ritorno sta giocando alla pari con tutte le altre e' veramente fuori
luogo e molto antipatico, faresti meglio a pensare prima di scrivere.
La prossima settimana la Nottolini giochera' in casa con un Discobolo in salute, speriamo che
l'assenza forzata della Davini non sia un problema!!!
				

chiarimenti
scritto da spettatore il 12-04-2011
Mi scuso con  gli utenti del sito, ma  siccome "??" mi ha chiamato in causa, vorrei che mi dasse una
risposta personale, perche' non l'ho capito quando dice che non saro' spettatore di Nottolini ancora
per molto. ??????? Conosce il mio medico di famiglia? Devo mori' ????
Questo perche' sono curioso. Per quanto riguarda il mio commento, io non ho attaccato nessuno e
non era un commento polemico, solo sportivo. Io stimo e ho fiducia nelle ragazze della serie D, che
hanno fatto un'ottimo girone di ritorno, dando diverse soddisfazioni. Mi sembra pero' che e'
innegabile che le ultime due prestazioni, e soprattutto sabato siano state un po' inferiori a quelle che
ci hanno visto vincere con le piu' forti. Le ragazze sono forse solo un po' stanche come tutti alla fine
di un lungo campionato e poi e' arrivato il caldo..... Forza ragazze, fra un mese sara' gia' finita e
speriamo di essere tutti contenti.

				

Per ?? E per spettatore
scritto da Mughini il 12-04-2011
Si stava meglio quando si stava peggio.
				

Oh Mughini
scritto da Bea il 12-04-2011
Vorresti dire che vale il motto "tanto peggio tanto meglio?"
				

X bea
scritto da Mughini il 13-04-2011
Chi vivra' vedra'. 
				



Se son rose fioriranno...
scritto da gb11 il 14-04-2011
cos'e'? S'e' aperto il festival dei proverbi?
				

proverbio umbro!
scritto da gibbo2 il 14-04-2011
Quannu u cecatu porta n'artro cecatu,tutti e due cadinu alla fossa!!!

bello eh?!?!
				



Conquistato l´accesso agli spareggi per il regionale.
10-04-2011 00:26 - Under 13

Barga - Nottolini 0-3 (5/25 8/25 12/25)

Con una netta e' limpida vittoria la squadra under 13 allenata da Stefano della Santa conquista la
prima posizione solitaria nel girone A del campionato di categoria ed inoltre, a seguito del
regolamento applicato in provincia, anche il diritto di partecipare agli spareggi per l'accesso alla fase
regionale.
In una partita che si presentava delicata e difficile, da giocare in trasferta, le nostre ragazze hanno
dominato la scena lasciando pochi punti per set alle avversarie e l'allenatore ha potuto, ancora una
volta, impiegare tutte le bimbe a disposizione.
Il prossimo turno vedra' le nostre impegnate in casa, il 17/04, contro il Garfagnana. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Under13
scritto da Mediavalle! il 10-04-2011
Chi era presente mi ha riferito che il Barga in tre set non e' arrivata a 25! E' vero?
				

spareggi?
scritto da gibbo2 il 10-04-2011
Come mai ci sono gli spareggi?Chi ha diritto? E' legato al fatto che l'ultima giornata del campionato
e' il 15 di Maggio?
				

Under13
scritto da Albe16 il 10-04-2011
Visto che il campionato Under 13 da noi (Lucca) e' iniziato un po' tardi mentre a livello regionale
sono state fissate date per i concentramenti  anteriori alla fine delle nostre regolar season ed
eventuale fase finale provinciale, e' stato adottato il criterio che agli spareggi accedono le prime dei
tre gironi alla fine del girone d'andata. Chi vincera' questi spareggi accedera' alla fase regionale. Mi
sembra di aver capito cosi'! 
				

per mediavalle
scritto da tifoso scatenato il 10-04-2011
25-5,25-8e25-12..........per la precisione.......e bye bye funai...........

				

complimenti
scritto da Luna il 10-04-2011
Quest'anno non si finisce di complimentarci con le ragazze della Nottolini che cosi' bene si stanno
comportando nei vari campionati.
				

x mediavalle
scritto da gibbo2 il 10-04-2011
Mediavalle,a prescindere dal tuo rapporto col Funai,non ti sembra di aver oltrepassato il limite?Sono
bimbe di 11-12 anni che ovunque giochino e qualunque sia il risultato della partita non meritano di
essere derise,mai!!!!
				

Giusto
scritto da Segreteria il 10-04-2011
Concordiamo sul richiamo ad un atteggiamento sereno ed equilibrato considerando che parliamo di
bimbe under 13 e quindi e' giusto mantenere un livello di discussione assolutamente adeguato alla
circostanza.
				

normale conseguenza
scritto da tifoso scatenato il 10-04-2011
io non mi sogneri mai di deridere le bimbe, non l'ho mai fatto......... E non mi sognerei mai di
farlo........... ma di solito , chi semina tuoni raccoglie tempesta e il mio e' un semplice sfotto'
personale............... quindi.......... bye bye funai.............

				

Complimenti



scritto da Roberto Funai il 11-04-2011
Come gia' fatto con Stefano a fine partita, rinnovo i miei complimenti per la prestazione della sua
squadra, 5 errori in 3 set a questi livelli e il gioco mostrato non lasciano spazio a recriminazioni o
altro, fa piacere aver fatto paura "da lontano" alla nottolini...peccato che attualmente non siamo stati
in grado di fare altro....
Le nostre bimbe sono sicuramente piu' indietro rispetto alla Nottolini e inoltre non hanno saputo
reggere neanche lo "stress" partita, vedremo in futuro
Per quanto riguarda gli sfotto' sono il primo a farli e PER GLI SFOTTO non mi impermalosisco
affatto piu' simpatico sarebbe sapere chi li fa ma le p.... in questo mondo le hanno in pochi ;)
				

x segreteria
scritto da Forza Nuova il 12-04-2011
avete tolto il commento ? era offensivo ? 
era solo un avviso per i sigg. MEDIAVALLE e TIFOSO SCATENATO
				

Caro forza nuova
scritto da Segreteria il 12-04-2011
caro forza nuova il tuo commento era piu' che offensivo era una minaccia bella e buona e se noi
interveniamo richiamando ad un clima piu' sereno non possiamo sicuramente lasciare interventi di
minacce piu' o meno velate che vengano da una parte o dall´altra.

				

Misteri
scritto da gb11 il 14-04-2011
Mi piacerebbe capire perche' c'e' cosi' tanto risentimento da parte dei tifosi nottoliniani nei confronti
del Barga.
				

Per Gb11
scritto da Sbirulino il 14-04-2011
Fai lo spiritoso? Mi pare di aver capito che anche te non scherzi nei confronti del Barga o quanto
meno verso alcuni dirigenti bargei!
				

questa poi...........
scritto da tifoso scatenato il 14-04-2011
questa poi , saremmo noi ad avercela con il barga................ non ho parole........
				

e' nooooooo!
scritto da Roberto Funai il 15-04-2011
Sarebbe meglio far finta di niente ma di fronte a certe c......., non ce l'ho mai fatta a trattenermi e
forse non ce la faro' mai: per UTILITA' DI TUTTI sarebbe utile che TIFOSO SCATENATO
spiegasse a TUTTI quando, come e perche' BARGA, il volley barga, qualche suo tesserato avrebbe
dimostrato di avercela con la NOTTOLINI?pensarla diversamente su alcune cose non credo
IMPLICHI AUTOMATICAMENTE avercela con qualcuno....
Non mi pare, ma magari mi sbaglio, che io o altro tesserato attuale del volley barga abbiamo scritto
che la Nottolini ce l'abbia con il Barga quindi....
Qualcuno (mascherato) non cerchi di scatenare SEMPRE polemica.....anche quando non c'e'!
				



Allungo nel campionato under 15.
07-04-2011 08:09 - Under 15

Nottolini - Barga 3-2 (19/25 21/25 25/13 25/14 15/8)

Primi due set combattuti fino ai 2/3 del set poi in entrambi allungo della squadra bargea che se li
aggiudica entrambi. Nei restanti tre set invece salgono in cattedra le nostre ragazzine che riescono
ad imporsi con relativa facilita'. Nota positiva che Elena Saettoni, stasera nelle veci di Sandro, ha
potuto impiegare tutte le ragazze del gruppo e mi sento di dire che le prestazioni sono state piu' che
soddisfacenti. Con questa vittoria la nostra formazione allunga il distacco in classifica proprio sulla
compagine del Barga portando il vantaggio a 3 punti e con una sola gara da giocare il 16/04 contro
il Lucca Volley. Senza dubbio la gara e' servita come buon allenamento in preparazione del
prossimo concentramento della fase regionale Under14 che vedra' le nostre impegnate a Prato
contro Calenzano e S.Miniato. In bocca al lupo ragazze! 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

Gruppo terribile!
scritto da Mediavalle! il 07-04-2011
Al Barga, prova e ti riprova, non riesce mai battere questo gruppo Nottolini! 
				

chi la dura la vince
scritto da Paoli Frediano il 07-04-2011
Complimenti a questo gruppo 97, ma facendo i dovuti scongiuri, spero di rincontrarlo ancora una
volta  nella seconda fase under 15....  NOI INSISTIAMO.... chi la dura la vince  ah ah ah.... 
				

Speranza?
scritto da Mediavalle! il 08-04-2011
La speranza e' l'ultima a morire, vero?
				

Ah dimenticavo!
scritto da Mediavalle! il 08-04-2011
Ho notato che nella lista delle convocate il selezionatore provinciale ne ha chiamate ben cinque,
manca poco concvoca l'intera squadra! Perche' non facciamo giocare la selezione con la maglia
Nottolini! La mia non vuole essere una polemica...............
				

x mediavalle! (tecnico)
scritto da peperoncino il 08-04-2011
molto attento ai risultati del Barga ......, ci provi ???
le 5 convocate della Nottolini sono il frutto del 2° selezionatore
				

Selezione
scritto da Alessandro Pardini il 08-04-2011
"le 5 convocate della Nottolini sono il frutto del 2° selezionatore"
caro/a peperoncino, mi sento di poterti dire che questa e' una indiscutibile cattiveria o sciocchezza,
chiamala come piu' preferisci, sia per le bimbe che per Elena.
				

x alessandro pardini
scritto da peperoncino il 08-04-2011
ma era una battuta, mamma mia come siete permalosi !
				

Non siamo permalosi!
scritto da nottoliniano doc. il 08-04-2011
Pero' non sopportiamo insinuazioni sulla professionalita' di Elena ne' tanto meno sul fatto che le
cinque convocate se lo sono meritate sul campo e per il loro impegno. D'altra parte se sono andate
avanti nel regionale e sono arrivate ad essere una delle migliori 6 squadre in regione vorra' pure
dire qualcosa o no? 
				

controcorrente!.
scritto da gibbo2 il 08-04-2011
Per me,pensate un po', c'e' un'altra bimba Nottolini (anche se '98) che se la meriterebbe
ampiamente!!

				



per peperoncino
scritto da selezione il 08-04-2011
fra l'altro per quello che si e' visto sino ad oggi,amichevoli ecc., non mi pare che il sestetto base
della selezione sia improntato sul gruppo nottolini.
				

Selezione
scritto da Alessandro Pardini il 08-04-2011
Siccome mi piace essere diretto ma anche corretto, non permaloso, accetto quello che dici caro/a
peperoncino ma ti assicuro che "la battuta" non si capiva.

				

Selezione
scritto da Osservatore il 09-04-2011
Se le giocatrici della selezione sono 5 e come qualcuno ha scritto il sestetto base non e' improntato
su di esse mi chiedo con quale criterio siano state selezionate. La selezione dovrebbe raccolgiere
atlete particolarmente dotate dal punto di vista fisico prima che tecnico e io in quel gruppo ne vedo 2
o 3. Quando ho letto le ultime convocazioni mi sono detto e' probabilme che dopo tanti anni di
scarsi risultati si punti a un gruppo consolidato per cercare di far bene ma se poi le scelte quando
giocano sono altre scusatemi ma non le capisco. Prendetela pure come una polemica se volete ma
questo e' quello che penso io.
				

x osservatore
scritto da gibbo2 il 09-04-2011
Io penso che, se il selezionatore e' arrivato a 16 bimbe,partendo da circa 60 iniziali,un criterio l'avra'
seguito!Non penso che un selezionatore provinciale si possa mettere ad insegnare un bagher o
come si fanno i passi dell'attacco in una selezione.Gli allenamenti sono aperti e chiunque puo'
entrare in palestra e farsi la propria idea sulle caratteristiche delle bimbe partecipanti.
L'importante e che Zolesi persegua la sua idea di squadra sfruttando al meglio le caratteristiche
peculiari di ognuna e sia coerente nel percorso di formazione della squadra.

				

buttata li
scritto da profano il 09-04-2011
da quando a quest'eta',conta l'altezza?Quando ci sono bimbe che ti fanno 30 punti a partita?
				

mah
scritto da mah il 09-04-2011
ah profano!sono un'allenatore...se ci fosse una che fa 30 punti a partita io l'avrei presa...ma mi sa
che non c'e'!oppure e' piccola piccola...ma la vorrei vedere comunque...ma non ci sarai mica
rimasto male che non hanno preso in selezione questa bimba?poi magari c'e' il selezionatore che
un capisce nulla,puo' essere...non saprei...vedremo che fara'..ma vedrai che se almeno non e'
stupido una forte a casa non la lascia...forse tanto forte non e'...ma sembra a te che sei appunto
profano!1senza offesa..e cmq conta l'altezza,quantomeno per chi comanda in regione..
				

per mah!
scritto da profano il 09-04-2011
ti consiglio di andare domani a Prato cosi' ti rendi conto meglio sull'altezza.PS quanto a vinto la
selezione puntando sull'altezza?
				



mah
scritto da mah il 09-04-2011
non ho detto che e' giusto...ho detto che e' cosi'!diciamo che e' democratico,visto che esiste una
gerarchia e chi comanda si fa sentire...allora forse non e' neppure tanto democratico...cmq,per
chiarire,se fossi io il selezionatore,valuterei cio' che c'e' di buono in giro,e valuterei le
altezze,perche' alla fine perderer non piace a nessuno..ora una provocazione:l'anno scorso era
un'ottima selezione,secondo me,poteve di sicuro fare meglio...conta l'allenatore?!
				

x osservatore
scritto da peperonicno il 09-04-2011
sei l'unico che capisce di pallavolo in tutti questi commenti
				

xosservatore e peperoncino
scritto da gibbo2 il 10-04-2011
....Quando ho letto le ultime convocazioni mi sono detto e' probabilmente che dopo tanti anni di
scarsi risultati si punti a un gruppo consolidato per cercare di far bene ma se poi le scelte quando
giocano sono altre scusatemi ma non le capisco.
La mia opinione e' che essendo partite amichevoli e conoscendo molto bene le qualita' delle bimbe
nottolini ed altre,vuole vedere le altre bimbe per non lasciare nulla d'intentato.
Io non ci vedo niente di strano o misterioso.
				

Prove
scritto da Osservatore il 10-04-2011
Si sono viste tante prove pure lo scorso anno e alla fine con una squadra molto forte si e' fatto
ridere i polli vediamo quest'anno. Le selezioni ogni selezionatore le puo' fare come vuole secondo il
proprio punto di vista ci sono delle indicazioni ma non sono vincolanti.
				

MA QUANTE NE PASSA
scritto da POCO INFORMATO il 12-04-2011
Scusate.

Vorrei sapere, le prime di ogni girone, disputano la finale?

Oppure ci sono due semifinali e poi la finale?

Grazie

				

selezione
scritto da ????? il 12-04-2011
quando c'era il ragghianti, prendevano quelle della pantera, ora c'e' la saettoni e prendono quelle
del nottolini, mi pare ovvio! in piu' ha la possibilita' di "contattare" le ragazze delle altre societa' x
attirarle nella GRANDE SOCIETA'.fate ridere i polli!
				

X POCO INFORMATO
scritto da gibbo2 il 13-04-2011
Benvenuto nel gruppo dei poco informati.Quest'anno il comitato provinciale ha pensato bene di non
diffondere troppe informazioni sui vari campionati e restringere a pochi eletti il gotha
degl'informati.Uno dira',hanno un sito internet,pubblicheranno le indizioni dei campionati!Neanche
quello!



				



5° concentramento regionale girone EB  a Prato.
07-04-2011 01:07 - Under 14

In serata e' giunta in sede la decisione del Comitato Regionale della Fipav in seguito a quanto
accaduto domenica scorsa nella gara del girone DA Calenzano-Folgore che recita:

"Si comunica che il concentramento femminile U14EB si svolgera' presso la Palestra San Paolo in
Via Galcianese 20 a PRATO. Cio' scaturisce da comportamenti antisportivi tenuti dalle squadre
partecipanti al concentramento tenutosi a Siena il giorno 3 di questo mese."

Ricordiamo che il concentramento si giochera' domenica prossima 10/04 ed avra' il seguente
calendario:
ore 10.30 Calenzano - Folgore
ore 15.30 perdente - Nottolini
ore 17.30 vincente - Nottolini
		

Fonte: Segreteria
		



Un´altra brutta sconfitta.
05-04-2011 08:55 - Under 16

Torneo provinciale under 16.
Nottolini - Valdiserchio 0-3 (15/25 17/25 17/25)  

Un'altra brutta sconfitta quella subita dalla nostra formazione under 16 contro un buon Valdiserchio.
A prescindere dai valori in campo e dal risultato numerico lascia piu' che altro perplessi
l'atteggiamento remissivo della squadra.
L'impegno del torneo under 16 provinciale va comunque portato a termine e sarebbe opportuno che
si affrontassero questi ultimi impegni con un pochino piu' di motivazione.
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

CHE DELUSIONE !
scritto da spettatore il 05-04-2011
sigh! uee'! sigh! uee'!
				

Brutte e cattive....
scritto da yyy il 05-04-2011
Cercare ad aprile la colpa della mancanza di motivazione in questo gruppo e' quanto mai fuori
luogo. Ormai la stagione e' finita ed i remi sono stati tirati in barca da un pezzo, dalle ragazze in
primis e dall'allenatore anche.Infortuni,stanchezza, incomprensioni???? Sono cose che succedono
ovunque e il riscatto prima o poi arriva. Fra queste ragazze manca questa voglia di ripresa e
bisognerebbe capire quale "scossa" le possa piu' smuovere. Certo e' che continuare a giocare e
vedere giocare cosi' e' frustrante per tutti. 
				

Remi in barca????
scritto da Lorenzo Giannoni il 05-04-2011
Tirare i remi in barca e' una cosa che proprio non e' nel mio DNA di Carrarino, mi dispiace
contraddirti!!!
Sono stato abituato a lottare fino alla fine e anche oltre.
Vedere giocare senza grinta mi rammarica molto ed e' una cosa che mi fa di molto arrabbiare, ci
sono ragazze che durante la settimana fanno anche il doppio allenamento e vorrei farti vedere che
allenamenti fanno, quindi e' solo un approccio mentale sbagliato, vedremo nelle prossime partite
cosa succede.
				

per societa' nottolini
scritto da !!!!!!!!!!!!!!!!!!!! il 05-04-2011
Credo che l'allenatore in primis abbia detto alle ragazze che ormai il campionato era finito e questo
torneo non contava niente.
Ora che si pretende ?
Forza Valdiserchio !!!!!
				

Altro anno stesso male
scritto da DAGLIE il 05-04-2011
beh! 
Sempre le solite scuse. 
La verita'? 
Manca il gruppo!!!!
L'unione fa la forza e in questo gruppo non c'e' unione. Tutto qui il problema. 
Mi rattrista dirlo, ma questa e' la pura e santa verita'.
Mi raccomando eliminate il commento come vostro solito fare. 
				

x Daglie
scritto da dondi il 06-04-2011
Si sente che sei di parte. Basta leggere il commento che hai fatto sull'Under 14.
				

per !!!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da vieux il 06-04-2011
hai ragione. Corre voce che la prossima partita del Torneo venga giocata dall'Under 13.
E poi si chiede a questo gruppo + motivazione.
				



Buona abitudine
scritto da Alessandro Pardini il 06-04-2011
Prima di scrivere, sarebbe buona abitudine informarsi e, comunque, evitare polemiche fuori luogo e
parlo per tutti.
				

BOMBE
scritto da BISCARDI il 06-04-2011
Quali sono le bombeeeeeee a livello giovanile per il prossimo anno 2011 - 2012.

Attendiamo  Attendiamo con trepidazione bombe, mortaretti, illazioni, fughe di notizie e quanto altro.
				

BOMBE 2
scritto da MOSCA il 07-04-2011
Ma gli attuali "anni sabbatici" troveranno spazio ?
				

x  biscardi    bombe mortaletti etc  etc 
scritto da mosca il 13-04-2011
che ne dici del nuovo acquisto (molto probabile)di una atleta classe 95 provenienza versilia F G
lascio intuire a te se sei dell ambiente e conosci un po' di bimbe.... fammi sapere

				

X Mosca e biscardi
scritto da Paolo il 13-04-2011
Mosca e' morto ? e biscardi e' per la via . Peró siete proprio di fuori in quel di Lucca , ne sparate
proprio delle belle siete migliori di qualsiasi  testata giornalistica  sportiva .
				

MA !!!!!!!
scritto da alta lucchesia il 13-04-2011
MERCATO VOLLEY O NO!mt
				

ma
scritto da cerino il 13-04-2011
fuga di notizie
				

ma?
scritto da biscardi il 14-04-2011
fg e' la nottolini che l'acquista o il versilia che se ne disfa?

				



...ma se si finisce cosi' e' anche meglio.
03-04-2011 19:45 - Under 14

Campionato regionale under 14
4° concentramento DC - Capannori
Apuania Carrarese - Nottolini 1-3 (23/25 23/25 25/16 23/25)

Ancora una volta primi del girone e qualificati al 5° concentramento nel raggruppamento EB, un
girone di ferro che si giochera' domenica prossima a Calenzano ed in cui sono inserite la squadra di
casa, il Volley S.Miniato e Nottolini.
I gironi saranno due, composti da tre squadre e le prime due accederanno alle semifinali.
Ma veniamo alla cronaca. Dopo la sconfitta subita ad opera del Buggiano le ragazze dell'Apuania
Carrarese hanno cercato in tutti i modi la qualificazione contro le nostre ma dopo che il risultato e'
maturato sullo 0-2 per la Nottolini, il verdetto parlava gia' di eliminazione per le carrarine e di
passaggio del turno per le borghigiane e per la nostra stupenda squadra.
Diciamo che questo esito desta una certa sorpresa in quanto la formazione dell'Apuania Carrarese
era unanimemente riconosciuta come una delle piu' quotate per la qualificazione alle finali.
Dopo i primi due set lottati ma meritatamente vinti dalla Nottolini, mister Becheroni schiera e da
spazio alle ragazze meno impegnate e la squadra carrarina ne approfitta per imporsi .
Nella quarta frazione ancora equilibrio e fasi molto combattute ma questa volta le nostre non si
lasciano sorprendere e chiudono set e  partita sul 1-3. 
Delle nostre c'e' poco da aggiungere su quanto gia' scritto in precedenza, possiamo dire che
indiscutibilmente fino ad ora hanno destato in tutti l'impressione di essere determinate e pronte per
affrontare questa fase finale senza timori reverenziali e con tanta lucidita' e voglia di ben figurare.
 
Chi ben comincia e' a meta' dell´opera...

Nottolini - Buggiano 3-0 (26/24 25/13 25/10) 

Gran bella vittoria, gran bella prestazione, cosa dire di piu' della limpida ed indiscutibile
affermazione ottenuta dalle nostre ragazze contro la forte compagine di Buggiano.
I gironi passano e le difficolta' aumentano ma anche la prova di questa mattina e' da incorniciare
per lucidita' ed incisivita' da parte di una squadra che non avra' grandi doti fisiche ma sicuramente
annovera gran tecnica e personalita'.
La battuta devastante delle nostre e' stata l'arma in piu' a disposizione della Nottolini contro un
Buggiano che ha fatto vedere, soprattutto nel primo set buona compattezza e ottime doti difensive.
Alla lunga pero' e' venuta fuori la nostra squadra che dopo un primo set lottatissimo e vinto con
grande fatica, ha poi preso in mano le redini della partita per chiudere i successivi parziali con
relativa facilita'.
Aspettiamo i due scontri pomeridiani per cantar vittoria ma sicuramente come ho scritto nel titolo
che ben comincia e' a meta' dell'opera.
per la cronaca oggi pomeriggio alle:
ore 15,30 Pall. Buggiano - Apuania Carrarese 3-1
ore 17,30 Apuania Carrarese - Nottolini.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

brave, brave
scritto da Luna il 03-04-2011
ripeto i complimenti a queste ragazze che continuano a mettere in piedi belle prestazioni e vittorie. 
				

Lezione di volley
scritto da Apuano il 04-04-2011
Sono contento della vittoria del Nottolini contro la Apuania Carrarese , ora qualcuno quando e' in
campo si dara' meno arie . Complimenti alle atlete del nottolini a al mister mantenete in alto il nome
Nottolini in Toscana un in bocca al lupo per le prossime partite .

				

Grazie!
scritto da Valdinievole il 04-04-2011
Grazie per la sportivita'! Ieri facendo due conti forse era preferibile arrivare secondi e poter quindi
organizzare il concentramento di domenica prossima. Ma le ragazze Nottolini non hanno fatto conti
utiliteristici ma hanno fatto il loro dovere fino in fondo riservando anche all'Apuania Carrarese lo
stesso trattamento che ci avevano riservato nella mattina. Grazie di nuovo! Bell'esempio di
sportivita'!
				

Quando trionfa la sportivita'
scritto da Spettatore Buggiano il 04-04-2011
Grazie per la grande dimostrazione di sportivita' dimostrata forse certi valori esistono ancora e
quando si verificano andrebbero maggiormente fatti risaltare.Oggi avete dato l'esempio di come
dovrebbe essere lo sport.Un in bocca al lupo al vostro splendido gruppo e al vostro allenatore che
mi onoro di conoscere e apprezzare da molto tempo.
				

SPORTIVITA'
scritto da peperoncino il 04-04-2011
Manca il tappeto rosso e l'incenso per la beatificazione
il 1° maggio in San Pietro con Papa Woitila
				

Vero
scritto da Spettatore neutrale il 04-04-2011
Da una parte e' vero che gesti di sportivita' vadano sottolineati ma visto da un'altro punto di vista e'
triste dover sottolineare una cosa che dovrebbe essere scontata per tutti. Credo che su diversi
campi in questo regionale si sia assistito a gesti simili mi auguro che siano la dimostrazione che da
noi si puo' continuare a parlare di sport quello vero. Complimenti a questo gruppo che viste un po'
tutte le squadre si candida autorevolmente al ruolo di favorita principale in questo campionato. Gli
scongiuri sono ammessi
				

under 14
scritto da baby il 04-04-2011
certo che dopo tutto quello che la societa' nottolini ha fatto nei recenti trascorsi, tipo strattonare gli
arbitri, o dare calci nelle p...e agli allenatori ecc., elogiarli per il loro comportamento fa un po' ridere.
che abbiano cambiato atteggiamento nelle regionali?
				

Evidentemente.........
scritto da Baby il 04-04-2011



se lo meritavano..............
				

Forza 3
scritto da andiamo il 04-04-2011
complimenti a tutte dai bimbe non molliamo ora. W SANDRO non invecchiare mai.
				

Avanti cosi'
scritto da siiii il 04-04-2011
E ora tutti a Calenzano...senza pero' dimenticare il granturco per le nostre galline piu' in forma che
mai!!!
				

Specie protetta
scritto da Carrarino il 05-04-2011
E ti pareva che Sandrino faceva i conti....Il (guerriero)per quello che lo conosco io ha la lealta' nel
sangue e di conti fa solo quelli della spesa.Ricordatevi che Giannetti,Becheroni,Menicucci e
Pieragnoli sono specie protetta quindi fateveli durare perche' dopo loro di gente cosi' non ne nasce
piu'.Un saluto a gli amici della Nottolini e un grande in bocca al lupo per il futuro.
				

W lo sport
scritto da W lo sport il 05-04-2011
Grazie a Dio che c'e' ancora qualcuno che intende lo sport come si deve,nella partita Folgore
Calenzano si e' violato lo spirito dello sport e la federazione deve prendere provvedimenti per non
far passare il messaggio che i furbetti hanno sempre la meglio.Credetemi per me che ero presente
e' stato uno spettacolo vergognoso.leggo con piacere i messaggi che elogiano il vostro
comportamento ma credo che vi siate comportati seguendo la legge dello sport e per questo vi deve
essere riconosciuta la sportivita'.W lo sport
				

Moderazione
scritto da Segreteria il 05-04-2011
Siccome in alcuni interventi c'erano accuse abbastanza pesanti nei confronti di tesserati di altra
Societa', visto che tali messaggi riguardavano bambine minorenni e dato che attualmente non
esiste nessuna conferma ufficiale di quanto e' stato scritto riteniamo opportuno cancellare i
commenti relativi e chiediamo a chi interverra' di mantenere un livello di moderazione ed equilibrio
in considerazione anche dell'eta' delle bimbe delle squadre interessate.
				

per W lo sport
scritto da io che non so il 05-04-2011
Con moderazione mi puoi dire cosa e' successo tra Folgore e Calenzano di cosi' vergogoso????
				

giuntic4fw
scritto da francesca il 05-04-2011
voglio rispondere a cio che qualcuno si permette di dire sulle bambine di apuania carrarese....le
nostre bambine possono benissimo permettersi di darsi le cosidette ARIE!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!BY BY
UNA MAMMA 
				

Per francesca
scritto da Apuano il 05-04-2011
Mi dispiace ma lei ha capito male quello che io ho detto basta vedere chi vi allena e li si capisce
tutto . E io le vostre bimbe  le ho viste giocare e sono veramente brave purtroppo la partita sbagliata
capita ha tutti e sbagliare quelle decisive dispiace . Vi ho visto contro la cardasse 95 e li avete fatto



la vostra bella figura , le avete dato del filo da torgere  continuate cosi' che siete lunica squadra che
nei prossimi anni portate in alto la provincia. Un incocca al lupo
				

Grande gruppo
scritto da DAGLIE il 05-04-2011
Brave ragazze continuate cosi, tutte per una, una per tutte. Il futuro della Nottolini site voi. 
In bocca al lupo per domenica.
Siete grandi!!!!!!
				

nottolini u 14
scritto da roberto e paola il 06-04-2011
La cosa che piu' mi ha fatto piacere quando mi hanno raccontato che le nostre (Borgo) bimbe e
quelle del Nottolini, dopo pranzo e dopo aver fatto una partita da avversarie hanno familiarizzato e
sono state un periodo di tempo insieme a fare amicizia: questo e' sport!!!!!
Poi, che dire, se il Nottolini non avesse fatto la partita, questa estate, all'Isola d'Elba, forse, avrei
chiamato "Il Gangillone" che portasse via il costume che quotidianamente mette ad asciugare il
Becheroni all'ombrellone!!!!!!!
Ciao Sandro, un "in bocca al lupo"!!!!!!!!
				

Afgghmgh
scritto da Lolla il 06-04-2011
Io invece sono una giocatrice dell'apuania carrarese...mi sembra che noi abbiamo dato un
bell'esempio di sportivita' compreso l'allenatore, che non si e' permesso ne di dire ne di fare cose
brutte e anti-sportive...di Massimo Fedolfi si puo' solo dire che e' un bravissimo allenatore e non
solo, anche un bravissimo padre...egli ci ha insegnato la sportivita' e l'umilta', due cose molto
importanti. Detto questo porto i miei saluti...e spero di non sentire piu' commenti negativi nei nostri
confronti e tanto meno del nostro allenatore. 
Ciao
				

x Lolla
scritto da gibbo2 il 07-04-2011
Credo che nessuno si sia espresso sulla vs qualita' di atlete e squadra e tanto meno sulle indubbie
qualita' del tuo papa'.
Tutti quelli che conoscono almeno un po' la pallavolo giovanile non possono che apprezzare il
vostro lavoro e le vostre capacita'.Forse,l'intervento un po' deluso di Apuano, che e' probabilmente
appartenente al vostro entourage, non ha visto la prestazione che da Voi si aspettava in una
giornata importante.Le giornate storte capitano come capita di trovare squadre,soprattutto nelle fasi
regionali,di pari livello o livello superiore. L'importante e' accettare il risultato,andare avanti con
ancora piu' voglia e tenacia per divertirsi e crescere.
				

sanzioni... mah!
scritto da tifoso il 08-04-2011
per sanzionare l'antisportivita' di 2 squadre (specialmente di una) punito il calenzano con lo
spostamento del concentramento da calenzano a prato... come dire che invece che a pontetetto si
gioca a guamo. Complimenti al comitato regionale, ancora una volta asservito alla squadre della
federazione FIRENZE-PRATO.
				

Oh tifoso
scritto da Mediavalle! il 08-04-2011
Questo ti dice quanto conta il nostro Comitato a livello regionale. Stai tranquillo che se nel "casotto"
ci fosse stata intrufolata una squadra lucchese le sanzioni sarebbero state di ben altra natura.
				





Prosegue il cammino della nostra under 13.
03-04-2011 19:09 - Under 13

Nottolini - Valdiserchio 3-0 (25/15 25/7 25/13)

Ancora una bella e nitida vittoria per le nostre bimbe dell'under 13 che stanno condividendo la prima
posizione del girone con la formazione del Barga.
Anche in questa occasione mister Della Santa ha gratificato tutte le ragazze a disposizione ed
inoltre nel terzo set ha provato, per la prima volta in gara ufficiale, il palleggiatore unico in
inserimento.
La prossima gara, domenica 9 aprile, ci dira' qualcosa di piu' sulle reali forze del girone infatti
andremo a far visita proprio alla compagine del Barga.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

gruppo che cresce!
scritto da Albe16 il 04-04-2011
In questo momento tutte le luci della ribalta sono sull'Inder14 che sta andando avanti a suon di
vittorie nella fase regionale. Ma l'attenzione va spostata anche su questo gruppo che dopo aver
fatto un'ottimo campionato Under14 ora si trova a giocare il campionato di riferimento e sta
svolgendo il proprio compito in maniera egregia.
				

auguri
scritto da booooo! il 09-04-2011
faccio un grosso in bocca al lupo a queste bimbe che stanno crescendo molto bene! speriamo che
oggi a barga possiate toglierle quella superbia che hanno stampato sul viso!!!!!!!
				



Una vittoria col cuore e la volonta'.
03-04-2011 03:26 - Serie B2

Nottolini - Pediatrica 3-2 (25/23 25/14 23/25 26/28 15/13)

Che serata, che sofferenza, che tensione in un´ appassionante e combattutissima sfida tra la prima
e la terza forza del campionato.
La partita e' stata senza dubbio esaltante e coinvolgente per il tanto pubblico presente, con larga
rappresentanza labronica, ed ha visto le due formazioni non lasciare niente di intentato pur di
conquistare il risultato pieno.
Becheroni schiera S. Sbrana al palleggio, Bertini e Maltagliati come posti 4, Scardigli da opposto,
Lucchesi e Pagni al centro e L. Sbrana libero.
Il primo set vive di grande equilibrio, il risultato e' sempre in bilico e le due formazioni si confrontano
a viso aperto facendo vedere una pallavolo veloce e aggressiva.
Sul 23/22 Lenzi rileva per il giro dietro Scardigli e il set si chiude a nostro favore.
La seconda frazione non ha praticamente storia, conquistiamo subito un gran vantaggio ed il
Livorno non riesce piu' a rientrare in partita.
Quando sembrava che la gara avesse preso il giusto indirizzo, invece, rientriamo in campo per il
terzo set in malo modo e permettiamo al Livorno di portarsi in vantaggio per 2/9 con il contributo di 5
nostri errori punto.
Ma le nostre ragazze non si danno per vinte e riusciamo a riportarci sotto fino a raggiungere il
pareggio sul 16 a 16, punteggio sul quale Lenzi rileva Maltagliati per un giro dietro.
Sul 18 pari De Cicco subentra a Lucchesi che poi rientrera' sul 23/23.
Il set e' equilibratissimo e pieno di suspance ma le livornesi in un bel finale conquistano i due punti
necessari alla vittoria.
La partita sembra aver imboccato una nuova strada ma un inizio travolgente delle nostre nel quarto
set ci fa sperare in una rapida conclusione della sfida.
Ci troviamo sul 15/5 per poi, a causa di un forte calo di lucidita' ed incisivita' che ci porta a
commettere una serie di discreti svarioni ed un Livorno mai domo, vedere sul tabellone il punteggio
16/15 che da il giusto significato del negativo passaggio accusato.
Per la cronaca sul 12/9 De Cicco entra al posto di Lucchesi e sul 16/15 Lenzi rileva Bertini. Anche in
questa frazione la chiusura e' quanto di piu' emozionante ed avvincente si possa vedere, le due
squadre conquistano un punto per parte e solo sul 26 pari Livorno riesce a trovare la giusta
incisivita' per stoccare i due colpi vincenti definitivi.
Il tie-breack per noi inizia subito male, ci troviamo sotto di alcuni punti ma anche in questo caso la
nostra voglia, umilta' e determinazione ci permette di recuperare ed arrivare al cambio di campo sul
6/8.
Anche nel quinto parziale, sul 7/8, Lenzi trova spazio sostituendo Scardigli per il giro dietro e con
questo assetto si arriva al 13/11.
Ancora vari scambi emozionantissimi e poi la tensione si scioglie quando riusciamo a conquistare il
15° punto e la vittoria che ci permette, per la sconfitta subita dal Lucca Volley a Querceta contro il
Versilia per 3 a 2, di allungare di un´altro punto sulla nostra piu' immediata inseguitrice.
Non posso esimermi dal fare i complimenti a tutte le ragazze ma devo evidenziare le straordinarie
prestazioni del nostro libero Laura Sbrana, che ha salvato e recuperato l´impossibile, e di Valentina
Maltagliati di cui basta rilevare, per capire come ha giocato, che ha messo a segno ben 37 punti. 
Non abbiamo neanche il tempo di goderci questa vittoria in quanto dobbiamo subito mettere la testa
alla prossima impegnativa trasferta a Siena dove ci attende un´altra fortissima squadra ed una
nuova difficilissima sfida nel cammino per il mantenimento della prima posizione.
Tabellini:
Bertini 20, Lenzi 3, Lucchesi 8, Pagni 10, Scardigli 8, Maltagliati 37, Sbrana S 2, De Cicco, Sbrana
L, n.e. Pollacchi e Frangioni.
Punti muro 17, aces 10, errori punto 40. 

		



Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

che dire?
scritto da Livornese di scoglio il 03-04-2011
Buona partita tra due squadre che non hanno mai mollato. Pubblico numeroso e rumoroso ma nella
massima correttezza. Ha vinto la squadra che alla fine ci ha creduto di piu'! Penso che a questo
punto a quattro giornate dalla fine e con tre punti di vantaggio sulla seconda il Nottolini sia la
squadra maggiormente indiziata per la vittoria finale del campionato. Si tocchino i nottoliani ma la
mia considerazione non vuole essere una "gufata" ma un dato di fatto!Che schiacciasassi e' la n. 6
del Nottolini e per fortuna avevo letto che il Nottolini era alla frutta! Il libero ha fatto una prestazione
impeccabile! 
				

Eh ora?
scritto da Nottoliniano il 03-04-2011
Come faranno a sparare sentenze e spargere illazioni su questo ottimo gruppo di "ragazze normali"?
				

tutti contenti
scritto da meno male il 03-04-2011
la vittoria del campionato si  avvicina...finalmente......cosi la  b2 verra' venduta e si aquisteranno 
camion di  sabbia  e   ghiaia..................
				

La barca va.
scritto da De Cocco il 03-04-2011
L'ultimo intervento non l'ho capito, chiaramente qualche ritocco andra' fatto, sabbia o ghiaia , da
capire cosa sia inteso.
				

che vuoi fare
scritto da dal monte il 03-04-2011
che vuoi fare il mondo e' pieno di scemi e "meno male" o no anche qui qualcuno si deve
esprimere.....
				

il punto
scritto da Luna il 03-04-2011
una vittoria con cuore e volonta', riprendo il titolo di Pardini per iniziare il punto sul campionato che
ha visto la Nottolini, contro il Livorno, soffrire e quasi rovinare quello che aveva costruito nei primi
due set, per poi allungare di un'altro punto sul Lucca Volley che invece va a perdere contro un
Versilia che continua ad alternare prestazioni piene di grinta ad altre poco convincenti.
Mi dicono di un Lucca impreciso e falloso soprattutto in attacco.
ritorna alla vittoria anche il Fratres/System in una facile partita contro il Buggiano.
A questo punto la lotta per la vittoria finale e' tra Nottolini e Lucca mentre per i play off, fatti salvi
ormai i primi tre posti utili, ci sono 4 squadre in lotta per un solo posto e sara' una gran battaglia.  
sabato prossimo altre partite importanti ed intensissime con la Nottolini che va a Siena, campo
difficilissimo, e il Lucca che ospitera' la Pediatrica per un'altra sfida al cardiopalma.
Le altre due lucchesi saranno impegnate in trasferta con il Versilia a Pisa contro l'Ospedalieri ed il
Fratres a S.Miniato. 

				

ma il calenzano?
scritto da gibbo2 il 03-04-2011
Complimenti alle due squadre per la partita di ieri sera.
Partita bellissima e molto intensa giocata bene da ambo le parti.Qualche errore banale da parte



Livorno,una palletta con la maglia gialla ed il braccio mancino della Bertini da parte Nottolini hanno
fatto la differenza nei momenti decisivi.
Prevedo lotta fino all'ultima giornata e occhio al Calenzano che,calendario alla mano,non e'
assolutamente da trascurare!
				

ma il Calenzano?
scritto da Luna il 03-04-2011
gibbo2 hai ragione ed infatti io il Calenzano non l'avevo nominato ma e' una delle tre squadre (tre
posti utili) che inserisco di diritto nei play off con Nottolini o Lucca e Livorno.
Fratres/System, Siena, Riotorto e Versilia per l'ultimo posto disponibile. 
				

campionato forse chiuso?
scritto da Nessuno il 03-04-2011
A questo punto, il Nottolini ha 3 importanti punti di vantaggio ed il Lucca V. per vincere il girone
DEVE vincere con il Livorno, vincere lo scontro diretto con il Nottolini fuori casa e contare su un
partitone del Frates con Nottolini... sono un po' troppe le coincidenze e le fatalita'. mi sa che i giochi
siano fatti. e Nottolinimi sa che il passo l'abbia fatto proprio riuscendo a vincere con Calenzano,
cosa nn riuscita a Lucca V. e Livorno.
				

VITTORIA DEL GRUPPO
scritto da sportivo.. il 03-04-2011
MANCA POCO, POCHISSIMO AL SOGNO DELLA B2 E SE VITTORIA SARA', VOGLIO
SOTTOLINEARE CHE SARA' LA VITTORIA DI TUTTE LE RAGAZZE PERCHE' QUEST'ANNO
TUTTE HANNO GIOCATO E TUTTE SI SONO DIMOSTRATE ALL'ALTEZZA.LE BANDE HANNO
GIOSTRATO TUTTE E TRE,GLI OPPOSTI ANCHE,COSI COME LE CENTRALI,MERITO
DELL'ALLENATORE CHE HA SAPUTO GESTIRLE MA GRANDISSIMO MERITO A VOI RAGAZZE
CHE SORDE A OGNI TIPO DI PROVOCAZIONE AVETE DIMOSTRATO A TUTTI CHE VUOL
DIRE ESSERE UNA SQUADRA!!!UN APPLAUSO AL NOSTRO GRANDE LIBERO,E UN SALUTO
AL NOSTRO GRANDE CAPITANO CHE NEL FINALE HA SUBITO UN INFORTUNIO CAPISCO
CHE AVREBBE VOLUTO ESSERE SEMPRE PRESENTE MA NON DEVE SCORDARSI CHE LEI
HA DATO TANTO NEGLI ANNI PASSATI ED ANCHE QUEST'ANNO E NOI TIFOSI GLI
MANDIAMO UN GRANDE ABBRACCIO. IL NOSTRO SOGNO? VINCERE IL CAMPIONATO NEL
DERBY
				

Calma
scritto da Alessandro Pardini il 03-04-2011
E' bello e gratificante vedere e leggere che tanti tifosi ci seguono e sono contenti della nostra
attuale posizione e ringrazio io da parte di tutti della Vostra vicinanza ma al contempo invito tutti a
tenere i piedi per terra in quanto e' importante che l'ambiente rimanga tranquillo e che non si
facciano viaggi pindarici prima del momento.
Grazie a tutti.
				

vittoria finale
scritto da marky il 04-04-2011
Secondo me invece la partita piu' difficile della Nottolini sara' contro il Fratres ma alla fine credo e
spero che vincera' il campionato di serie C. Finalmente il prossimo anno vedremo almeno due
squadre lucchesi in B2 passate di diritto. Era l'ora. Forza Lucca. 
				

la partita si bella , ma la 10!
scritto da giorgio il 04-04-2011
ma la numero 10 e' libera? mi date il num cell?
				



xgiorgio di arcore
scritto da gibbo2 il 04-04-2011
Mi sa che hai sbagliato sito giorgino,prova a cercare sull'elenco Bunga Bunga o ad andare sul sito
di retequattro,magari becchi il link a Mora o Fede!!!
				

gibbo 
scritto da giorgio NON giorgino il 04-04-2011
ma che cavolo centra e che centri te...ho chiesto semplicemente informazioni mica ho mangiato
nessuno!
				

Battute e serieta'
scritto da Segreteria il 04-04-2011
Caro Giorgio se il tono rimane su delle battute simpatiche e scherzose, come riteniamo la risposta
di gibbo2 ma anche il tuo primo intervento, e' un conto, altrimenti dobbiamo dire che il sito non e'
certamente il luogo ideale per chiedere un certo tipo di informazioni.

				

x Giorgio non giorgino
scritto da gibbo2 il 04-04-2011
Caro Giorgio,confermo che la mia era una battuta in risposta a quella che supponevo fosse la tua.
				

cavolo!
scritto da giorgio il 04-04-2011
che putiferio!ragazze intoccabili...
				

,,,
scritto da ,,, il 04-04-2011
occhio giorgio che la segreteria e' in agguato...quando meno te lo aspetti...tac,e ti cancella i
messaggi!sii serio che qui tutti sono seri e corretti...non lo sapevi?
				

,,,
scritto da --- il 04-04-2011
no caro ,,, non sono tutti seri e corretti ci sono anche diversi imbecilli come te!
				

magari,,,
scritto da deluso il 04-04-2011
che bel gruppo la nottolini,ragazze serie che meritano di vincere.magari l'avessimo avuto nel lucca
volley un gruppo cosi a quest'ora avevamo stravinto.
				

x deluso
scritto da magari 2 il 04-04-2011
fate veramente pena! ora scrivete anche a nome di altre societa' che non pensano affatto quello che
avete scritto.siete deplorevoli!!!! pensate a casa vostra e dimostrate sul campo ,(e non sul forum)
quello che valete.
				

Impressione
scritto da Segreteria il 04-04-2011
Siccome abbiamo piu' che l'impressione che i  commenti di ,,, - deluso e magari2 siano scritti dalla
stessa persona, e dato che risultano provocatori e/o offensivi sia per noi che per la societa' Lucca



Volley, non vi fate sorpresa se venissero cancellati in quanto bischeri va bene ma non troppo! 
Pregheremmo "la persona" che continua a perpretare questo comportamento a dir poco puerile di
darsi una regolata e farla finita.
Tanto per chiarire.
				

Noi ci facciamo i fatti nostri
scritto da Nottoliniano il 04-04-2011
Perche' venite a scrivere sul nostro sito per esprimere la vostra delusione,sarebbe meglio che ne
parlaste tra voi altrimenti ci tocca anche prenderci la colpa di cose che non ci interessano.Il
campionato e' ancora lungo e di acqua ne deve ancora passare sotto i ponti.
				

pronostici
scritto da intenditore il 05-04-2011
si prospetta pross sabato una gara difficile per la nott.
Il lucca v.credo non avra' problemi a vincere. Penso che il livorno abbia gia' dato tutto contro la nott.
Forse non un 3/0 ma vincera' il lucca sicuro. Del resto il livorno ha perso anche con squadre meno
corazzate...
				

osservazioni
scritto da salsedine il 06-04-2011
in tanti abbiamo assistito a Versilia-Lucca Volley,nessuno si e' accorto del clima all'interno della
squadra ospite?
A cicchettare la giovane alzatrice soprattutto chi doveva fare la differenza,e quello che dispiace e'
che questo e' un gioco di squadra,o almeno dovrebbe,e chi guadagna di piu' dovrebbe,in teoria
cantare e portare la croce
				

RE: Pronostici
scritto da aaaaaa il 06-04-2011
Calma a dare Lucca v. vincente con Livorno, all'andata e' stata presa a pallonate e ora e' senza la
palleggiatrice. Io gioco il 2 fisso! 
				

pronostici
scritto da spettatore il 07-04-2011
non e' difficile che vinca il lucca volley. Nel girone di andata aveva perso ma il livorno aveva subito
lo smacco contro il nottolini...ora lo scenario e' cambiato e il livorno e' esaurito e mica vuole
avvantaggiare il nottolini! State certi che il livorno perde, non credo che voglia fare sforzi contro il
lucca come e' successo invece a capannori.
Appuntamento dopo sabato con le conferme di quanto ho detto...
				

pronostici...
scritto da vediamo un po' il 07-04-2011
Il Lucca V ce la mettera' tutta per recuperare il distacco e credo anche che sia nella condizione di
potercela fare. Nottolini in buono stato di forma.
Personalmente spero nella finale Nottolini - Luccav per definire chi ce la fara'. Sarebbe uno speciale
fine campionato !! 
				

Pronostici!
scritto da Intenditore il 07-04-2011
Penso che per il Lucca V. sia difficile per i seguenti motivi:
1) recuperare 3 punti su 12 a disposizione non sia facile!
2) perche' a parita' di punti Nottolini e' messo molto meglio in quanto attualmente ha 2 partite perse



contro le 5 del Lucca V. e nel caso di parita' di punti si va a vedere le partite perse e vinte, poi il
quoziente set e per ultimo il quoziente punti.
				

Dehhhhhhhh!
scritto da Livornese il 07-04-2011
Allora non conoscete bene le livornesi e soprattutto l'allenatore! Non faranno sconti a nessuno
anche perche' non si puo' abbassare ora la gurdia in vista anche dei playoff.
				

pronostico
scritto da i LANDO il 07-04-2011
signori.. chi vuole andare in b2  cerchi di vincere il girone  ..perche' i playoff
li stravince il Chimera..e mi sembra che sia nell altro raggruppamento..
pertanto  chi e' fuori dalla lotta del primo posto   si puo' anche rilassareee..
				

Livorno forever
scritto da Livorno il 08-04-2011
Il Lavorenti e' un grande e piu' di una sconfitta non la digerisce poi Roberto non ha proprio voglia di
farsi risucchiare da chi segue e i giochi non sono ancora fatti.LIVORNO FOREVER
				



Una sconfitta con un po' di rammarico
03-04-2011 02:14 - Serie D

Nottolini - Pol. Casa Culturale 2-3 (25/14 25/19 20/25 20/25 11/15) 

Al termine di una partita che ci aveva visto vincere agevolmente i primi due set ci ritroviamo con una
sconfitta e solo 1 punto conquistato, forse meglio dire due punti persi.
Ad onor del vero i due parziali vinti si sono contraddistinti per una certa nostra incisivita' ma anche
per un atteggiamento molto remissivo della formazione avversaria. 
La nostra formazione, priva di Giulia Ragghianti, sembrava quindi poter agevolmente controllare la
Casa Culturale e guadagnare i tre punti in palio.
Il terzo set, invece, ci vedeva partire con troppa superficialita' e questo comportava una serie di
leggerezze sia in difesa che in attacco che permettevano alla formazione di Ponte a Egola di
rientrare in partita e ritrovare una certa sicurezza e motivazione.
Di contro le nostre gia' non particolarmente brillanti accusavano un ulteriore calo che si
concretizzava nella sconfitta del terzo e quarto set.
Il tie-breack iniziava per noi nel peggiore dei modi e la compagine avversaria guadagnava subito un
cospicuo vantaggio che riusciva a gestire, nonostante una nostra reazione, fino alla fine
conquistando meritatamente la vittoria e 2 punti.
Che dire, la sconfitta per noi non e' cosi' importante ma e' altrettanto vero che sul 2 a 0 e con le
condizioni con cui il risultato era maturato, l'aver subito una sconfitta lascia un po' di rammarico in
tutti noi.
Sabato prossimo impegno in trasferta contro la Sestese reduce dalla netta vittoria a Carrara e 5a in
classifica con 41 punti.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

il punto
scritto da Luna il 03-04-2011
brutta giornata per tutte le lucchesi impegnate nel campionato di serie D che infilano un en plain di
sconfitte.
la piu' sorprendente in negativo e' quella della Nottolini che si fa recuperare due set e superare dalla
non irresistibile formazione della Casa Culturale.
quasi scontata quella subita dal Discobolo sul campo del forte Elsasport, irrimediabilmente scontata
quella della Jenco/UPL con il Mugello in casa.
				

obbiettivo raggiunto
scritto da ale' il 04-04-2011
La Serie D ha raggiunto il Suo obbiettivo stagionale, salvezza raggiunta con 4 giornate di anticipo,
15 punti di vantaggio sulla Pallavolo Carrarese che attualmente occupa la terz'ultima posizione.
Ieri il Grosseto in Serie B2 ha vinto e si e' portato a 7 punti dalla retrocessione, quindi a meno di
clamorosi risultati in queste ultime quattro giornate, OBBIETTIVO CENTRATO!!!
				



Trofeo di Pallavolo "Citta' di Chieri"
01-04-2011 10:48 - Under 13

Nei giorni 22 e 23 aprile la nostra formazione under 13 partecipera' all'importante Torneo,
organizzato dalla Societa' In Volley Chieri Cambiano, denominato "Trofeo Citta' di Chieri" e "3°
Memorial Roberto Casali".
Il torneo di altissimo livello, che vede ai nastri di partenza 16 formazioni under 13, sara' un bel
banco di prova ed una esperienza di grande valore per le nostre ragazze.  
In "documenti" la 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

un uccellino mi ha detto
scritto da informato il 01-04-2011
IL LUCCA VOLLEY VENDE LA C
				

Acquirente
scritto da Informato 2 il 02-04-2011
Acquirente il Pescia
				

ma va!
scritto da INFORMATO 3 il 02-04-2011
l'acquirente e' la nottolini cosi' e' sicuro di avere una B
				

Pensierino della notte!
scritto da Merlino il 03-04-2011
Al termine del sabato pallavolistico il responso ha detto che Lucca Volley si fa recuperare dal
Versilia e poi battere sul filo di lana! Sono venute meno le "bombe"?
Nottolini si fa recuperare dal Pediatrica ma poi riesce a vincere e porta a tre i punti di vantaggio sul
Lucca Volley quando mancano quattro giornate alla fine del campionato.
Sabato prossimo Nottolini a Siena ed a Lucca arriva il Pediatrica. Potrebbe essere il sabato che
decide definitivamente le sorti del campionato!
Forse alla Nottolini la B non occorreb che la comprino?
				



Pronti per la sfida con il Livorno.
01-04-2011 08:30 - Serie B2

Amichevole
Versilia - Nottolini 2 - 2

Una bella ed intensa amichevole quella giocata tra Versilia e Nottolini ieri sera al Marzocchino.
Le due squadre si sono affrontate a viso aperto giocando ad un buon ritmo con scambi intensi e
veloci, i set sono stati tutti combattuti e molto equilibrati con la formazione di mister Berti che ha
messo in mostra un gran fondamentale nella battuta.
Entrambi gli allenatori a fine partita si sono detti soddisfatti della prestazione delle ragazze e per
l'utilita' del confronto giocato.
La partita si rigiochera' a campo invertito tra 2 settimane a Capannori.
Mister Becheroni ha sfruttato l'occasione per provare vari sestetti, facendo giocare tutte le atlete a
disposizione, mancava Ilaria Frangioni influenzata, e soprattutto l'aspetto positivo e' arrivato al
quarto set quando ha fatto il suo rientro Giamaica Lenzi, che ha destato un'ottima impressione sia in
fase di attacco che in difesa e ricezione, facendo vedere gia' una buona reattivita' e concentrazione. 
L'amichevole sicuramente e' un vuon viatico per entrambe le formazioni per sabato prossimo dato
che il Versilia affrontera' in casa il Lucca Volley e noi ospiteremo la Pediatrica Livorno in un match
molto importante e delicato.
Appuntamento quindi per domani sera alle 21,00 al palaPiaggia. 
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		

Una fase della partita di andata.			
					



Commenti

MA!!!
scritto da non presente.. il 01-04-2011
per la verita' non ero presente, ma per sentito dire la nottolini sembra che sia un po alla frutta primi
due set un disastro...e sabato arriva il sig.livorno
				

furbini loro
scritto da Pierino la peste! il 01-04-2011
Hanno allenato il prossimo avversario del Lucca Volley!
				

frutta...
scritto da eli il 01-04-2011
Non scrivo mai ma leggo spesso...e ultimamente ho letto un sacco di cavolate...
A me sembra che qui alla frutta ci sia soltanto chi scrive...perche' non sa piu' a cosa attaccarsi...ma
se si diverton cosi', buon per loro!!!
Saluti a tutti e un enorme in bocca al lupo x domani...
				

chi vivra' vedra'
scritto da tifoso il 01-04-2011
carissime ragazze, spero che l'invidia che suscitate in alcuni "poveracci" vi carichi ancora di piu'. Si
dice sia normale a questo punto del campionato e per la posizione
da capolista che qualche invidioso sbuchi fuori. Rimanete concentrate e non vi curate dei tanti,
troppi discorsi.
CARICATEVI PER SABATO!!! 

				

ATTENTI!!!
scritto da curiosetto.. il 01-04-2011
state attenti cari tifosi del nottolini che poi piangete anche quest'anno. domani sera dopo aver perso
che scusa troverete?sono sotto gli occhi di tutti le ultime prestazioni,non potete nascondere la
realta' la squadra non e' piu' la stessa,il problema che avete incontrato squadrette ultimamente ora
si comincia a far sul serio LIVORNO SIENA LUCCA E SYSTEM POVERACCI!!!
				

curiosetto
scritto da uffa il 01-04-2011
ascolta curiosetto, mi sembri un tantino esagerato...piangere poi..mettiti l'animo in pace,stai
tranquillo. Se sei cosi' sicuro che la Nottolini ha tutti questi problemi perche' ti agiti cosi' tanto? 
tanto piu' se le altre squadre stanno benone la cosa dovrebbe rasserenarti. Chissa' poi se invece tra
qualche sabato tu e tanti altri siete con noi a festeggiare. Siete tutti invitati, buoni e brutti!

				

altro che frutta...
scritto da eli il 01-04-2011
qui siamo al caffe'...o curiosetto e anche un po' invidiosetto...
se ci sara' da piangere, piangeranno...il problema (per te) e' se ci sara' da ridere...
nello sport ci sta tutto, ci sta anche di perdere domani sera, e non credo che (se cosi' fosse) ci
sarebbe da dare giustificazioni a nessuno, e tantomeno ai curiosi!!!
oggi mi sto sbizzarendo...Pardini un t'arrabbiare con me!!!

				



ACCOGLIENZA
scritto da cacciucco deeee!!! il 01-04-2011
speriamo in un arbitraggio all'altezza e di giocare in un ambiente tranquillo i precedenti e le voci non
sono piacevoli...
				

x curiosetto e cacciucco
scritto da tifoso il 01-04-2011
Caro curiosetto
chi un piange un puppa!!!!!!!!

Caro cacciucco
 noi tifosi della NOTTOLINI e ripeto tifosi della NOTTOLINI
 abbiamo avuto sempre un comportamento rispettoso, verso le ragazze in campo. 
gli altri invece? 
Sei male informato, vedrai domani sera che tifo. 
				

w lo sporT (con T maiuscola)
scritto da appassionato livornese il 02-04-2011
spero che stasera potremo vedere una bella e buona partita (non conta il risultato), ma
principalmente  vinciamo noi SPETTATORI con un tifo buono e sano!!!!.....auguri ad ambedue!
				



Manca solo l´autostima
30-03-2011 23:37 - Torneo di Lucca under 16

Versilia - Nottolini 3-0 (25/21 25/16 27/25)  

Questa sera credo che abbiamo avuto la conferma che alle ragazze dell'under 16 '95 manchi solo la
voglia di mettersi in mostra, credere in se stesse e avere fiducia delle proprie possibilita'.
Primo set avanti di 7/8 punti, ci facciamo riprendere e superare.
Secondo set la squadra appare disorientata.
Nel terzo set, dopo una partenza con un risultato parziale di 13-3 a favore delle avversarie, abbiamo
rimontato fino a concludere la frazione con il risultato di 27-25.
Cio' dimostra che, se e quando si vuole possiamo fare ottimi risultati.
Vorrei che i commenti che sicuramente seguiranno, fossero di incoraggiamento a questo gruppo
che, a parer mio, ha bisogno di essere incoraggiato per riacquistare la sicurezza e la tranquillita' per
poter mettere in campo le sue capacita'. 
Ci sono grandi potenzialita', la voglia di far bene puo' cambiare molte cose.

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

polentone
scritto da archidoc il 31-03-2011
i commenti in questo forum non si possono FARE !
				

xpolentone nel pentolone!
scritto da gibbo2 il 31-03-2011
A me non mi hanno mai cancellato un intervento,penso che basti esprimere la propria opinione con
moderazione ed educazione!
				

Confermo
scritto da Luna il 31-03-2011
Confermo che anche a me nessuno ha mai cancellato niente.
devo anche dire che da quanto ho letto, non tutto ma molto, le cancellazioni fatte in passato e
anche quelle di ieri mi sembravano meritate e comunque la Segreteria piu' volte ha chiesto un
comportamento migliore a chi scriveva.
ritengo giusto che ognuno possa esporre la propria opinione liberamente e penso che basterebbe
essere educati per non avere problemi. 
				

Cancellazioni
scritto da gb11 il 31-03-2011
Anche io sto a 0 (ZERO) commenti cancellati, eppure ne ho fatti di talmente critici da procurarmi
l'antipatia di molti nottoliniani. Cio' conferma che finche' si rimane nel campo della correttezza e
dell'educazione su questo forum si puo' FARE qualunque cosa.
				

polentone
scritto da archidoc il 31-03-2011
under 16 nottolini-camaiore 
sono stati cancellati diversi commenti non offensivi ma che dicevano la pura e santa verita',
solamente che qualcuno ha la coda di paglia e allora li ha fatti cancellare
				

Ultima precisazione
scritto da Segreteria il 31-03-2011
Per l'ultima volta riportiamo:
alla faccia della coerenza
scritto da Segreteria il 30-03-2011
Visto che si parla di coerenza ma nessuno si firma e che i toni stanno sorpassando il limite della
buona creanza informiamo che al prossimo commento fuori luogo verranno tutti cancellati, cosi'
chiudiamo la polemica. 

O ci siete o ci fate
scritto da Segreteria il 30-03-2011
In un precedente messaggio a firma Segreteria e' stato esplicitamente scritto che tutti i messaggi
provocatori e/o offensivi che fossero succeduti a quello sarebbero stati cancellati.
Anche l´ultimo inserito e' chiaramente offensivo e se non lo capisci e' per te un bel problema.
A questo punto ci costringete a risolvere la situazione in via definitiva come preannunciato in modo
molto chiaro.

Quindi tutti i commenti provocatori ed offensivi relativi alla partita sono stati cancellati per non far
torto a nessuno. 
				



...
scritto da ... il 31-03-2011
ciao,sono la persona alla quale avete cancellato i messaggi,ma sapete che vi dico,ma chi se ne
frega...e' offensivo questo commento?spero di no...cmq volevo notare che nessuno ha fatto lo
sgargiante in questo post,dopo la partita di ieri sera eh!!!???!!!secche e dure eh?!ogni tanto capita
anche ai fenomeni..bravi bravi...e appunto,coerenti,come dicevo l'altro giorno...grande polentone!!!
				

Mettiamo la parola fine.
scritto da Segreteria il 31-03-2011
Vedi caro cancellato il tuo intervento non e' offensivo e' solo inopportuno e poco altro.
Seguendo il tuo percorso sarebbe molto facile essere denigratori nei tuoi confronti e della tua
Societa' come tu hai fatto con la nostra, ma questo e' il motivo per cui sono stati cancellati i
commenti di ieri che erano una progressione continua di provocazioni ed offese, pero' per te e
qualcun'altro questo concetto forse e' troppo difficile da capire. 
				

...
scritto da ... il 31-03-2011
ok mettiamo la parola fine,ma neppure un appunto,cara segreteria,per sottolineare come questa
storia e' nata non da commentatori di altre societa',ma da vostri sostenitori..dopodiche' io
personalmente non ho denigrato la vostra societa',ne' detto niente contro le bimbe  o altre
persone,fatto salvo l'aver riportato la reazione quantomeno esagerata del vostro presidente,di cui
ne' lei,sig.ra segreteria,ne' alcuno dei vostri commentatori ha fatto menzione(e' qui che vedevo
l'incoerenza,visto che da parte diciamo vostra erano volate parole tipo...comportamento antisportivo
e disgustoso...solo perche' qualcuno,l'allenatore avversario, aveva polemizzato con l'arbitro...siete
proprio sicuro che voi non lo avete fatto mai?))ma ho solo risposto a tono agli interventi gratuiti che
erano stati pubblicati.per il resto,chi ha commentato diciamo a mio favore,ha solo preso atto della
volonta' di mettere a tacere le voci che si distanziano dal vostro pensiero,giusto o sbagliato che
sia,giuste o sbagliate che siano.Tutto qua.Forse e' questo che non riuscite a digerire.cmq basta
provocazioni.Si puo' sapere pero' qualcosa sulla partita di cui questo post vorrebbe parlare?come
mai,dopo una prestazione buona e vincente contro Camaiore,c'e' stato un calo,netto a vedere il
risultato,solo dopo qualche giorno,contro il Versilia?!che peraltro aveva perso pochi giorni prima,a
sua volta contro Camaiore...
				

equilibrio
scritto da gibbo2 il 31-03-2011
a leggersi i parziali dei diversi incontri dell'eccellenza lucchese u16 e' evidente un maggiore
equilibrio rispetto ai gironi invernali.Il versilia,a mio avviso la squadra potenzialmente piu' forte,deve
avere qualche problema che le impedisce la continuita' (vedi camaiore- vedi regionali).In ogni caso
penso che saranno tutte partite incerte che renderanno questo torneo molto interessante fino alla
fine.
				

ma e' chiaro
scritto da ......????? il 31-03-2011
Contro di Voi giochiamo alla morte, con gli altri andiamo in vacanza

..............
				

risposta per        MA e' CHIARO
scritto da sostenitore versilia il 31-03-2011
veramente in vacanza e' gia' un po' che ci siete.  E poi giocare alla morte ? non mi sembra proprio
,anzi, avete fatto una pessima figura.  Quando e' che cominciate nel tirar fuori un po' di orgoglio,
invece di far commenti stupidi e inopportuni.Un po' piu di umilta' non guasterebbe ( tra l" altro so chi



sei) MA e' CHIARO !!.......
				

...
scritto da ... il 31-03-2011
A ONOR DEL VERO CREDO CHE IL COMMENTO DEL GIOCO ALLA MORTE,FOSSE riferito al
camaiore...anche se non riesco a capire perche'...
				

torneo
scritto da Osservatore attento il 31-03-2011
Questo torneo si sta rivelando un grande flop. Dopo il ritiro della Pantera quello che doveva essere
un occasione per giocare partite di un livello superiore si sta invece traformando in una
sperimentazione continua che rende le gare stesse quasi peggio della fase Provinciale. Opinione
personale naturamlmente. Per quanto riguarda le cancellazioni io sono tra quelli che l'ha subita e
non riesco proprio a capire il perche' probabilmente si e' deciso di fare di ogni erba un fascio e
cancellare tutto non lo condivido ma qui siamo tutti ospiti e comandano i padroni di casa
				

per osservatore attento
scritto da non c'e' due senza tre il 31-03-2011
visto che hai mentovato la pantera .....che fine a fatto?
				

precisazione
scritto da ADDETTO AI LAVORI il 31-03-2011
La Pantera under 16 non ha partecipato al torneo provinciale fipav semplicemente perche'
impegnata nella seconda fase del regionale under 18.C'era concomitanza di date e di orari hanno
dovuto scegliere.E hanno fatto bene.
				

X VERSILIESE
scritto da E' CHIARO il 01-04-2011
A PROPOSITO COME E' ANDATA A SIENA, VISTO CHE SUL SITO
NON AVETE SCRITTO NIENTE. ERA DURO IL PANFORTE?
				

x addetto ai lavori
scritto da osservatore il 01-04-2011
ma e' vero che le panterine che hanno fatto cosi bene,
si scioglieranno come neve al sole?

				

Risposta per "E´ CHIARO il 01-04-2011"
scritto da Mauro il 01-04-2011
Caro/a, Prima di tutto voglio ringraziarti, anche del simpatico sarcasmo con la tua battuta inserita
nella domanda di informazioni sulla partita giocata a Siena dalla squadra Under 18 del Versilia.
Noto con piacere che segui volentieri, anche sul nostro sito, le sorti delle ragazze campioni
provinciali 2010-2011, bravo! questo e' il giusto atteggiamento sportivo che contraddistingue  coloro
che amano questo sport dagli sciocchi che vogliono solo essere contro qualcuno.Ora pero' mi viene
un dubbio, e spero di non aver frainteso le tue parole...ma la tua era una domanda simpaticamente
posta o un attacco gratuito? E quindi sei tra gli sciocchi o tra gli amanti del volley?
Fatti la domanda e datti la risposta (Marzullo doget)
				

degli anonimi
scritto da anonimo il 01-04-2011



attenzione attenzione...il tono si sta alzando ma la segreteria aspetta...chi avra' alzato stavolta il
tono?chi ha parlato di "panforte"?forse qualche provocatore...occhio segreteria,stai all'erta!e sii
coerente...
				

sciocchi e amanti
scritto da Alessandro il 01-04-2011
"e spero di non aver frainteso le tue parole...ma la tua era una domanda simpaticamente posta o un
attacco gratuito? E quindi sei tra gli sciocchi o tra gli amanti del volley?
Fatti la domanda e datti la risposta (Marzullo doget)" 

caro Mauro non voglio difendere nessuno ma mi preme specificare che e' la stessa cosa che
dovresti dire e scrivere al tuo amico che si firma sostenitore del versilia che ha dato una risposta
diciamo fuori luogo che non c'incastrava niente con quanto era stato scritto in precedenza e che poi
ha provocato il messaggio di e' chiaro che comunque non condivido in quanto ritengo che le
ragazze e le squadre vanno tutte rispettate, pero' da tutti e non solo a nostro piacimento o
tornaconto.

per anonimo:
risposta per MA e' CHIARO
scritto da sostenitore versilia il 31-03-2011
veramente in vacanza e' gia' un po' che ci siete. E poi giocare alla morte ? non mi sembra proprio
,anzi, avete fatto una pessima figura. Quando e' che cominciate nel tirar fuori un po' di orgoglio,
invece di far commenti stupidi e inopportuni.Un po' piu di umilta' non guasterebbe ( tra l" altro so chi
sei) MA e' CHIARO !!....... 
				

Caro Alessandro
scritto da Mauro il 01-04-2011
Caro Alessandro, d'accordissimo con quello che srivi...la morale vale per tutti.
E sopratutto lungi da me l'intenzione di far polemiche con chi che sia.

Pero' credo di aver potuto capire che il commento di "Sostenitore Versilia" servisse a redarguire
proprio il tono scomposto del commento di "MA e' CHIARO", che potrebbe venire dalle file della
nostra squadra. Se cosi' fosse potrai certamente apprezzare lo sforzo che viene profuso da molti di
noi per tenere sempre basso il tono di ogni polemica. In fondo, a parte il sottoscritto che si firma,
quando gli altri del Versilia intervengono sul vostro ottimo sito, ed altri, lo fanno sempre con
pseudonimi che ormai a tutto servono tranne che a celare la loro identita'.
VivaVolley.

				

risposta per alessandro
scritto da esatto il 02-04-2011
ottima interpretazione il messaggio era proprio quello
				

retifico e mi scuso per il grave errore
scritto da estto il 02-04-2011
i complimenti per l'interpretazione sono per mauro
				

Rettifica
scritto da Alessandro il 02-04-2011
Se cosi' stanno le cose non ho nessun problema a rettificare parte del mio intervento precedente ed
anzi a questo punto sostenitore del versilia va elogiato in quanto ero io che avevo frainteso i due
commenti da me presi in considerazione.



In ogni caso se ci si confronta con correttezza e ci prendiamo la responsibilita' di quanto scriviamo
anche uno spazio come questo e tutti gli altri puo' servire per confrontarsi in modo costruttivo.
				

ma acculturatevi!
scritto da tifoso il 04-04-2011
DOCET....NON DOGET...ma siete proprio una massa di ignoranti!
				

...
scritto da la figlia dell'ignorante. il 04-04-2011
Dando dell'ignorante alle persone non si risolve niente. E cio' non e' sintomo ne di intelligenza, ne di
maturita'..E sempre gradito sapere con che gente purtroppo al mondo si ha a che fare.
A me hanno insegnato che la miglior difesa e' l'attacco.. Quindi posso solo vantare di appartenere a
quella massa.
				

x tifoso della Zanichelli.
scritto da gibbo2 il 04-04-2011
Ma te sei che sei acculturato e che hai avuto la fortuna di acculturarti piu' di tutti,sei un tifoso
perche' tifi o sei un tifoso perche' malato di tifo?
				

solo x  precisare
scritto da tifoso il 04-04-2011
Chi il latino non lo sa ,non lo dovrebbe usare.Basterebbe un dignitoso italiano.A
proposito...."NE"quando e' negazione si accenta ,cosi': Ne'. Se poi qualcuno e' orgoglioso di tutto
questo,...bonta' sua!
				

Ma la Gelmini e' di Capannori?
scritto da gibbo2 il 05-04-2011
Grazie tifoso/a acculturata per il tuo edu-forum.Il popolo bue ringrazia!!! 
				



Arriva la prima vittoria nel torneo under 16.
29-03-2011 08:36 - Under 16

Nottolini - Camaiore 3-0  (25/21 25/22 25/20)

Arriva la prima vittoria nel torneo provinciale under 16.
Pur con una prestazione non esaltante, le nostre ragazze hanno conquistato i primi tre punti e
lasciato l'ultima posizione in classifica.
Il prossimo turno, mercoledi' 30 a Marzocchino, vedra' la nostra squadra rinnovare la sfida del
campionato contro la forte compagine del Versilia.  
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Grazie segreteria
scritto da X il 29-03-2011
Meglio tardi che mai . Volevo solamente il risultato , un grosso imbocca  al lupo al under 14 bimbe
qui ci si arriva una volta  sfrutatela e date il massimo di voi stesse .
				

alla faccia della coerenza
scritto da Segreteria il 30-03-2011
Visto che si parla di coerenza ma nessuno si firma e che i toni stanno sorpassando il limite della
buona creanza informiamo che al prossimo commento fuori luogo verranno tutti cancellati, cosi'
chiudiamo la polemica.
				

O ci siete o ci fate
scritto da Segreteria il 30-03-2011
In un precedente messaggio a firma Segreteria e' stato esplicitamente scritto che tutti i messaggi
provocatori e/o offensivi che fossero succeduti a quello sarebbero stati cancellati.
Anche l'ultimo inserito e' chiaramente offensivo e se non lo capisci e' per te un bel problema.
A questo punto ci costringete a risolvere la situazione in via definitiva come preannunciato in modo
molto chiaro.
				

evvai
scritto da devi il 30-03-2011
mi raccomando, solo elogi x la regina, altrimenti si arrabbiano!
				

Informativa
scritto da Segreteria il 30-03-2011
Piu' volte e' stato esplicitamente richiesto di rimanere in un ambito di buona creanza ed educazione.
La nostra volonta' e' quella di dare spazio a tutti coloro che vogliono esprimere in liberta' una
propria opinione in modo educato e civile ma questo non vuol dire dare l'opportunita' a chiunque di
offendere, provocare e inserire commenti fuori luogo.
Se questo avviene e' naturale che dopo vari avvertimenti si arrivi alla cancellazione dei messaggi
ritenuti fuori dalle regole. 
				

censura????
scritto da ...... il 30-03-2011
chiedere: le scarpe ve le tenete tutte per Barga?e' un offesa???una provocazione???no!
e' una frase detta da un vostro rappresentante in una pubblica assemblea
				

e ora
scritto da sfaccendato il 30-03-2011
E ora come mi diverto, se non posso piu' prendere in giro
i protagonisti di questa partita fondamentale per la pallavolo giovanile lucchese.

Dovro registrarmi su quello del CNL

Li si che ne scrivono delle belle

NOOOOOOO LA CENSURA NOOOOOO.
				



Normale
scritto da Osservatore il 30-03-2011
Fino a che si criticano gli altri va tutto bene quando tocca personalmente allora si cancella una
democrazia un po' particolare questo va' detto. Poi criticate chi mette la registrazione
				

polentone
scritto da archidoc il 31-03-2011
i commenti NON OFFENSIVI in questo forum vengono regolarmente cancellati perche' "offensivi"
alla vs. societa' allora C H I U D E T E L O !
				



Domenica prossima 4° concentramento a Capannori.
28-03-2011 23:39 - Under 14

Campionato regionale under 14 femminile.

Oggi si sono svolti i sorteggi per il 4° e 5° concentramento del campionato regionale under 14.
Domenica prossima, 3 aprile, il girone DC si giochera' a Capannori e vedra' schierate Carrarese,
Buggiano e Nottolini.
La prima partita si giochera' alle 10.30 e vedra' scendere in campo Buggiano contro Nottolini.
Nel pomeriggio alle 15.30 perd.- Carrarese ed alle 17.30 vinc.- Carrarese.  
Inutile dire che ormai tutte le squadre rimaste sono di ottimo livello ed hanno le stesse possibilita' di
passaggio del turno.
Inoltre e' stato sorteggiato anche il programma e gli accoppiamenti del 5° concentramento. 
Il 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Under 16
scritto da X il 29-03-2011
Proprio la under 16 non se la fila proprio nessuno  .

				

e' vero!!!
scritto da Y il 29-03-2011
Intanto auguro un in bocca al lupo alla formazione Under 14 per il concentramento di domenica
prossima.
Per quanto riguarda il discorso Under 16, sono daccordo con X, comunque per la cronaca l'under
16 ha vinto 3 a 0 contro il Camaiore.
				

UNDER 16
scritto da Y il 29-03-2011
Articolo fatto, abbiamo scritto troppo presto!!!
				

tutti a capannori
scritto da tifoso scatenato il 31-03-2011
Domenica tutti a Capannori a fare il tifo per le bimbe del '97...........
Forza bimbe come sempre giocate con il cuore che noi saremo li a spellarci le mani per voi..........
ogni Domenica ci regalate mille emozioni e noi siamo stra orgogliosi di tutte voi.........................
tutti gli altri commenti.....bla bla bla bla bla bla bla bla bla la bla bla bla bla bla bla bla bla bla
...........................................................................................................

				

adelante
scritto da tifoso scatenato il 31-03-2011
Forza bimbe testa alta e petto in fuori..............
siamo sicuri che non ci deluderete............

				



Primi anche in questo concentramento
27-03-2011 18:43 - Under 14

3° concentramento regionale - Firenze
Nottolini - Life Livorno 3-0 (25/21 25/21 25/14)

Una vittoria meritata, mai messa in discussione da una pur buona formazione livornese che ha
evidenziato alcune interessanti individualita'.
Ancora una volta pero' la forza della nostra squadra e la capacita' dimostrata in tutti i fondamentali
ha fatto si che il risultato sia stato nettamente a nostro favore.
Conseguentemente al risultato della precedente partita, Sales-Livorno 3-0, gia' alla conclusione del
primo set avevamo acquisito matematicamente il primo posto del gironcino e quindi Becheroni e
Saettoni hanno potuto far scendere in campo quasi tutte le ragazze a loro disposizione.
Anche questo concentramento si conclude con due nostre prestazioni veramente di ottimo livello e
questo ci porta a sperare in un buon comportamento anche nel prossimo di domenica 3 aprile.
Ricordo che domenica prossima i gironi saranni tre, sempre composti da tre squadre e accederanno
al turno successivo le prime due di ogni concentramento. 
 

Sales Firenze - Nottolini 0-3 (19/25 11/25 16/25)

Netta e limpida vittoria delle nostre ragazze contro la formazione fiorentina, che ha messo in mostra
un paio di buone individualita' ma che nel complesso si e' dimostrata inferiore alla Nottolini.
La partita ha vissuto una fase di buon equilibrio nel primo set ma poi le nostre atlete hanno preso in
mano le redini dell'incontro per non mollarle piu' fino alla conclusione con la vittoria che dovrebbe
rappresentare un buon viatico per il passaggio del turno.
Tutte le bimbe impiegate hanno fornito una buona prestazione dimostrando attenzione, convinzione
e determinazione.
Si e' giocato al PalaMorelli, ambiente carino ma struttura assolutamente inadeguata alla
manifestazione e posso immaginare quale sara' il caos e il problema nel pomeriggio quando tutte e
tre le formazioni e relativi accompagnatori saranno in palestra.
Il programma a questo punto prevede alle 15,30 lo scontro Sales-Life Livorno ed a seguire alle
17,30 Nottolini-Life Livorno.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

da Firenze
scritto da Albe16 il 27-03-2011
Per la cronaca il Sales ha battuto 3 a 0 Livorno mentre 
Nottolini ha vinto il primo set con Livorno (25/21). Per effetto di questo set vinto Nottolini ha vinto il
concentramento.
				

che gruppo queste ragazzine!
scritto da Osservatore attento! il 27-03-2011
Personalmente le ho viste giocare alcune volte nel corso del campionato e poi nelle finali provinciali
ed avevo capito che ra un gruppo coeso, che dispone di buoni fondamentali ma mai e poi mai mi
sarei immaginato che andassero cosi' avanti, e come ci stanno andando, nel regionale. Nessuno lo
mette in risalto ma mi sono andato a documentare ed ho scoperto che tra campionato, finali
provinciali e le tre fasi del regionale superate hanno perso la bellezza di 2, e dico due, set vincendo
tutte le partite disputate. E non sono ancora state ricevute a palazzo Ducale dal Presidente della
Provincia e dall'Assesore allo Sport? Ho la sensazione che voi nottoliniani siate piu' formiche che
cicale e questo vi fa onore! E poi avete un presidente che al massimo dice "bravine"!
Personalmente per questo comportamento vi apprezzo perche' continuando cosi' con i piedi per
terra s
i va lontano e ci saranno quindi altri momenti per esaltarsi! IN BOCCA AL LUPO PER I PROSSIMI
IMPEGNI!
				

complimenti
scritto da Luna il 28-03-2011
non ho visto giocare queste ragazze nelle ultime due domeniche ma considerando le formazioni
affrontate ed i risultati ottenuti non posso che fare i miei complimenti a loro ed ai tecnici che le
seguono.
Ogni turno le difficolta' aumentano ma in ogni caso i risultati fin qui ottenuti sono da encomiare. 
				

Uova fresche di giornata!
scritto da N8lini il 28-03-2011
Sono ragazzine allevate a uova fresche di giornata e zabaioni visto le galline che abbiamo
a..........disposizione!
				

avanti tutta
scritto da holly hobby il 28-03-2011
Sono d'accordo con osservatore attento che con l'umilta' si va lontano e questa squadra e ci metto
anche la societa' dimostra a ogni vittoria di non montarsi la testa ma mi unisco anch'io ai
complimenti per le conquiste che finora hanno ottenuto e auguro a tutte loro di proseguire questo
cammino con meritato successo FORZA BIMBE!!!!! 
				

dal mare
scritto da caciucco il 28-03-2011
Oltre alla sconfitta e c'era strettino in quella palestra de'.... e non ti potevi move!!!!!
				

concentramento under 14
scritto da Mediavalle il 28-03-2011
Ancora una vittoria per questo gruppo tutto fatto di volonta' e entusiasmo e per il suo allenatore che
ha saputo forgiare a sua immagine e somiglianza delle aspiranti giocatrici che non si arrendono
mai.Vi ho visto alla final four provinciale e da allora seguo le vostre prodezze dal  sito e spero che



questo possa continuare ancora.Brave
				

avanti bimbe terribili
scritto da forza 3 il 28-03-2011
Ora comincia il bello,non ci sono piu' complimenti x questo grande gruppo anzi ne voglio dire
qualcuno;Encomiabili,inarrivabili,(nonostantela loro
statura),mostruose,scaltre,grintose,impareggiabili,divertenti,attente,educate e soprattutto
CARINE.SCHICCIAMOLE TUTTE.
				

x forza 3
scritto da peperoncino il 28-03-2011
forse non ti sei dimenticato qualche altro aggettivo ?
vola basso che il traguardo e' lontano 
				

rosica rosica
scritto da tifoso scatenato il 31-03-2011
Caro mio noi il nostro taguardo l'abbiamo gia raggiunto e sai perche?!.........................
Semlice non abbiamo mai avuto traguardi................Bla bla bla bla bla bla bla A'
rosiconi..................................
				



Altri tre punti in carniere.
27-03-2011 00:18 - Serie B2

Pall. Buggiano - Nottolini 0-3 (7/25 19/25 16/25) 

Altri tre preziosi punti si vanno ad aggiungere a quelli fin qui conquistati e ci consentono di
mantenere il vantaggio su Lucca Volley e Pediatrica Livorno che questa sera si sono sbarazzati
agevolmente di Riotorto e Versilia.
La nostra squadra ha fatto il minimo indispensabile per portare a casa il punteggio pieno contro un
volenteroso e giovanissimo Buggiano che si e' battuto con dignita' ed onore per tutti e tre i set.
Anche questa sera non puo' essere utilizzata Giamaica Lenzi e il sestetto prevede Sbrana in
palleggio, Bertini e Maltagliati come bande, Scardigli opposto, Pagni e Lucchesi al centro e
"rambetti" libero.
La partita inizia per noi molto bene, conquistiamo subito un cospicuo vantaggio, contro le
inizialmente titubanti ragazze borghigiane, che gestiamo facilmente fino alla conclusione.
Molto piu' equilibrato il secondo parziale che ci vede rientrare in campo molto disattenti con un forte
incremento degli errori punto.
Sul 17 pari mister Becheroni fa subentrare De Cicco a Lucchesi, riusciamo ad allungare ed a
chiudere la frazione.
Addirittura l'inizio del terzo set, con Pollacchi che rileva Scardigli, ci vede andare sotto 8/6 con la
ripetizione di vari errori in tutte le fasi del gioco. La differenza tra le due squadre in campo si fa pero'
sentire e ribaltiamo il risultato. Mister Rebechini chiama il secondo ed ultimo time out per il
Buggiano sul punteggio di 13/18 ma niente cambia fino alla fine del set e della partita. 
Ancora una volta migliore realizzatrice e' Valentina Maltagliati ma la miglior efficienza in rapporto
alle palle giocate e' invece a favore di Ilaria Scardigli. 
In vista dell'importantissimo impegno di sabato prossimo alle 21.00, quando ospiteremo al
PalaPiaggia di Capannori la Pediatrica Livorno, terza forza del campionato, giovedi' andremo a far
visita al Versilia per una motivante ed intensa amichevole.
Tabellini: Bertini 8, Lucchesi 2, Pagni 10, Pollacchi 2, Scardigli 14, Maltagliati 20, De Cicco 1,
Sbrana S 2, Sbrana L, n.e. Frangioni e Lenzi. Punti muro 4, aces 1, errori punto 19. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

il punto
scritto da Luna il 27-03-2011
Convincente vittoria del Lucca Volley contro un remissivo Riotorto e voglio essere sincera il risultato
cosi' netto mi ha un po' sorpresa.
Altrettanto netta vittoria del Pediatrica sul Versilia e della Nottolini sul campo di Buggiano.
Sorprende in negativo la sconfitta subita dal Fratres, che alterna alti e bassi poco comprensibili, a
Pisa contro l'Ospedalieri.
Sabato prossimo big match a Capannori tra Nottolini e Pediatrica che ci dira' qual'e' la vera
condizione della capolista ma da non sottovalutare anche la trasferta del Lucca a Querceta.
Impegno facile per il Fratres in casa col Buggiano.
				

illusi
scritto da curiosino... il 27-03-2011
lucca volley regina ha! ha! ha!
				

si vedra'
scritto da CURIOSONE il 27-03-2011
ride bene chi ride ultimo!
				

come mai
scritto da maramaonecci il 27-03-2011
ma come mai c'e' sempre qualcuno che si impegna a passare da imbecille invece di scrivere
qualcosa di sensato?
Per quanto mi riguarda ritengo che il vero campionato inizia sabato prossimo con una serie di
scontri che daranno il verdetto finale.
Sicuramente i due punti di vantaggio aiutano la Nottolini ma non credo siano sufficienti per metterla
al riparo dai pericoli di Lucca e Livorno.  
				

Finale
scritto da Addetto ai lavori il 28-03-2011
Lucca e Livorno hanno perso 2 giocatrici fondamentali per il loro assetto libero per Livorno e
Palleggiatrice per Lucca ma ho visto il Lucca V Sabato e ha fatto un ottima gara aiutato da un
Riotorto un po' troppo remissivo dimostrando che ci crede e non ha nessuna intenzione di mollare.
Sara' un bel finale e il fattore campo oltre ai 2 punti di vantaggio potrebbe fare la differenza
				

PER ADDETTO AI LAVORI...
scritto da scuse... il 28-03-2011
ma che scuse ti inventi, libero al livorno,palleggiatrice al lucca, la nottolini e' stata due mesi senza la
maltagliati, tre mesi non ha giocato la bertini e ora sono un mese e mezzo che non gioca la lenzi..
eppur vince e allora???
				

Scuse?
scritto da Addetto ai lavori il 28-03-2011
Non sono scuse visto che non faccio parte di nessuna di queste Societa' solo osservazioni. La
Nottolini certamente ha costruito un organico piu' ampio che gli ha permesso di sopperire meglio ai
problemi che ha avuto ma prova a farla giocare un girone di ritorno senza il libero o senza la
palleggiatrice. Tutto questo non toglie nulla ai meriti che hanno e che tutti gli riconosco almeno gli
appassionati.
				



state attenti
scritto da tifoso oltre il foro il 28-03-2011
come ho piu' volte detto in questo sito il nottolini e' la squadra piu' meritevole del girone, ma visto il
modo in cui molti tifosi si atteggiano nelle risposte a giuste considerazioni fatte da vari appassionati
di volley meritate di rimanere al palo . 
				

Regole
scritto da Segreteria il 29-03-2011
Per informazione, se viene cancellato un messaggio ritenuto inopportuno vengono cancellati anche
i commenti a sproposito successivi.
E' cosi' difficle capire che si devono mantenere regole di rispetto e buona creanza da parte di tutti?
				

x amministratore
scritto da silvy il 29-03-2011
concordo con quanto detto da amministratore e tutti gli altri suoi nomi,ma questo vale anche x i vari
baroni, del vecchio, pardini, e tutti quelli che scrivono con vari nomi ma sono sempre le stesse
persone maldicenti solo sulle societa' avversarie.saluti
				

sono d'accordo con scuse
scritto da lettore il 29-03-2011
e vorrei aggiungere che anche qualche altra giocatrice non e' proprio nella condizione iniziale, e i
tabellini lo confermano..
				

per silvy
scritto da Alessandro Pardini il 29-03-2011
Parlo chiaramente per me e, in primo luogo non ti puoi permettere di scrivere certe insinuazioni sul
mio conto dato che non sai un bel niente, in seconda istanza ti dico che mi conosci male in quanto
non mi sono mai fatto problemi a dire quello che penso direttamente o firmandomi .
In ogni caso ti informo che di fare maldicenze sulle altre Societa' non me ne puo' interessare di
meno.
				

giocatrici
scritto da esperto il 29-03-2011
livorno e Lucca volley hanno rose piene di giocatrici di ottimo livello quindi nessun
problema.Nottolini brava a giostrare tutte le giocatrici a sua disposizione sopperendo a tutti i vari
problemi nelle sue giocatrici chiave.Non scordiamoci la defezione per guai fisici di Masini elemento
di spicco nella squadra di Capannori.Il campionato e' ancora lungo e ad oggi non vedo una favorita.
				

esperti espertini espertoni
scritto da ma va la' il 29-03-2011
ma alla nottolini non hanno la Pollacchi?in quanto a fisico e per il gioco non e' certo meno...
				

Dirigenti
scritto da Biracchi Massimo il 29-03-2011
La insinuazione del partecipante al Forum, giusta o sbagliata, ha pero' colto nel segno. Se gli altri
Dirigenti della Nottolini non hanno risposto, il Signor Pardini, che fra l'altro e' effettivamente persona
loquace e diretta, ha risposto con un gergo a dir poco 'offeso' e 'risentito'. Credo doveroso, da
genitore che legge il Forum anche per curiosare su cio' che vede partecipe la figlia, ritenere
inopportuna sia l'insinuazione che la risposta: la prima e' davvero gratuita e solo provocatoria e la
seconda e' certamente espressa con maleducazione ed uso di un verbo poco emblematico di



razionalita' sportiva.
Smettiamola tutti di provocarci ed a cnhe di nasconderci dietro false firme. Se siamo davvero cosi'
sicuri delle nostre affermazioni cerchiamo di esprimerle almeno con correttezza verbale e
...........altrimenti, di non dare ascolto alle insinuazioni puramente maldicenti.
Scusate la intromissione ma per me lo SPORT e quindi i Forum dello SPORT devono essere un po'
piu' educativi e non una farsa e falsa tenda dietro la quale nascondere maldicenze poco costruttive.
Grazie, Massimo
				

Dirigente
scritto da Alessandro Pardini il 29-03-2011
Ringrazio il Sig. Massimo Biracchi per l'intervento ed il richiamo ad una maggiore accortezza e
quindi mi sono permesso di modificare il gergo usato nel precedente commento lasciando il senso
del messaggio invariato.
				

addetto ai lavori
scritto da aggiornato il 29-03-2011
sarai anche esperto ma non proprio aggiornato. La nottolini ha vinto anche senza palleggiatrice che
e' facilmente sostituibile come le altre. Altro discorso sul libero, altra classe.
				

DEEEEEEEEEEEEEEH!!!
scritto da LIVORNOOOO il 29-03-2011
TREMATE TREMATE LE LIVORNESI SON TORNATE!!!
				

amore ed odio
scritto da pallavolista toscano il 29-03-2011
Ma perche' la societa' "NOTTOLINI" e' la piu' odiata in toscana???......non certo per le atlete e le
loro qualita'...ma per tutto cio' che le circonda!!!!......auguri comunque!!
				

amore e odio
scritto da addetto ai lavori 2 il 29-03-2011
Mi sembra che pallavolista toscano dia troppa importanza alla Nottolini, comunque se fosse vero
che e' la Societa' piu' odiata della Toscana vorrebbe anche dire che e' la Societa' piu' conosciuta e
chiaccherata della Toscana e sarebbe un bel primato.
				

Non entro nelle provocazioni.
scritto da Del Vecchio il 29-03-2011
Non ho risposto alle provocazioni in quanto chi mi conosce sa chi sono, cosa faccio nella vita, e
nella Nottolini forse sono assieme ad altri, colui che non si permetterebbe mai di criticare l'altrui
operato su di un forum come non mi permetto di farlo esplicitamente con le persone le quali tutte
sono libere secondo me, senza ledere nessuno, di fare cio' che vogliono.
				

Forum
scritto da Pallavvolando da Empoli il 30-03-2011
Visito spesso il vostro forum perche' sono rimasto molto legato al vostro allenatore che qui a Empoli
ha allenato mia figlia insegnandole veramente che cosa sia la pallavolo e dandole anche alcune
dritte importanti per la vita.Vedo che il vostro forum e' uno dei piu' visitati e anche dei piu' aggiornati
ma anche l'unico in cui una serie di squinternati esprime quotidianamente le sue frustrazioni.Non so
come facciate a sopportare questi continui attacchi e a digerire la valanga di offese che vi vengono
rivolte quasi foste la causa di ogni male.Vi auguro di riuscire a resistere come auguro a Becheroni
,al quale saro' sempre grato,tanti successi sportivi e non.
				



???
scritto da xxx il 30-03-2011
CI MANCAVA DON ABBONDIO
				

Informativa
scritto da Segreteria il 30-03-2011
Piu' volte e' stato esplicitamente richiesto di rimanere in un ambito di buona creanza ed educazione.
La nostra volonta' e' quella di dare spazio a tutti coloro che vogliono esprimere in liberta' una
propria opinione in modo educato e civile ma questo non vuol dire dare l'opportunita' a chiunque di
offendere, provocare e inserire commenti fuori luogo.
Se questo avviene e' naturale che dopo vari avvertimenti si arrivi alla cancellazione dei messaggi
ritenuti fuori dalle regole. 
				

ANALISI
scritto da addetto ai lavori quarto.. il 30-03-2011
LIVORNO IN GRANDE SPOLVERO,SABATO INCONTRA UNA NOTTOLINI OMBRA DELLA
SQUADRA DEL GIRONE DI ANDATA,LIBERO IN CALO LENZI ROTTA BERTINI COPIA
DELL'ANNO SCORSO ALZATORE SUI SOLITI LIVELLI UN PO SCONTATO.MORALE DELLA
FAVOLA SARa' DURISSIMA FARE TRE PUNTI. IL LUCCA VOLLEY IN RIPRESA NON
DOVREBBE AVRE GRANDI PROBLEMI  CON IL VERSILIA TRANQUILLO E TECNICAMENTE
INFERIORE. POI SIENA NOTTOLINI E LUCCA LIVORNO ALTRO IMPEGNO DURO PER LE
LUCCHESI E CAPANNORESI E INFINE IL DERBYSSIMO  CI SARa' DA DIVERTIRSI NIENTE e'
DECISO....LUCCA AL 50 NOTTOLINI AL 30 LIVORNO AL 20.GRAZIE
				

caro analisi......
scritto da amante dello sport il 31-03-2011
ma com'e' bello piangersi addosso.
				

Forse mi sono persa qualcosa
scritto da Smemorata il 31-03-2011
Scusate ma forse mi sono persa qualcosa volete dirmi chi e' l'attuale capolista in C?Leggendo
l'articolo di "analisi" sono entrata in confusione e ho svito una Nottolini penultima attanagliata da
infortuni che difficilmente riuscira' a non retrocedere.E' proprio vero che spesso la realta' e' molto
diversa da quello che sembra.
				

troppa presunsione
scritto da appassionato il 31-03-2011
Io vorrei solo ricordare che anche il campionato scorso eravate primi fino a tre giornate dalla fine.....
e secondo me e' colpa della troppa presunsione che c'e' in codesta squadra..... non si grida vittoria
prima di vincere..... 
				

post scrittum
scritto da appassionato il 31-03-2011
Mi sono dienticato di dire che ho visto qualche tempo fa la partita contro riotorto dove la Lezi non ha
giocato per scelta tecica e non per infortunio, e dove il dirigente ed il secondo allenatore sono andati
piu' volte a tranquillizare una Lenzi molto arrabbiata e polemica....... che ci sia un po' di maretta???!!!
				

coraggio
scritto da mah il 31-03-2011
In questi ultimi interventi si leggono solamente accuse di tutti i tipi, critiche anche pesanti nei



confronti di tutto e tutti della Nottolini.
Devo dire che facendo una somma di quanto e' stato scritto la Nottolini sembra una squadra pronta
a retrocedere, allo sbaraglio tecnico e fisico, in piena maretta, allo stesso tempo presuntuosa
(presunzione si scrive con la Z) e mal gestita.
Alla faccia che quadro e meno male che qui non si possono scrivere le critiche, certo che qualcuno
ne ha del coraggio! 
				

analisti & c
scritto da esterefatta il 31-03-2011
si sa che la liberta' di scrivere porta alcune persone oltre il limite e per questo
insignificanti...comunque credo di poter dire che alla nottolini, soprattutto le ragazze, siano ben
conscie che la vittoria finale va conquistata e che i giochi non sono ancora fatti.
E proprio in ricordo dello scorso anno, penso che non lasceranno niente di intentato. FORZA
RAGAZZE
				

Nottolini allo sfascio
scritto da osservatore attento il 31-03-2011
Le notizie che filtrano sono vere la Nottolini e' allo sfascio le ragazze sono le une contro le altre e la
dirigenza e' incapace di risolvere questi problemi le tensioni crescono di giorno in giorno e la
squadra e' un relitto che va alla deriva.
				

bastera'..
scritto da ma insomma!! il 31-03-2011
ma segreteria, stai a guardare senza intervenire? ma quanti sputtanamenti..
				

Niente di nuovo
scritto da moscabianca il 31-03-2011
E' normale che alla vigilia di partite importanti e determinanti per le sorti del campionato ci siano
attacchi come quelli di cui agli interventi precedenti. Qualcuno pensa che le partite si giocano anche
fuori dalle palestre. Non mi pare ci sia da meravigliarsi e d'altra parte credo che ogni commento sia
superfluo. 
L'importante e' che la Squadra e la Societa' siano consapevoli che tutte le porte sono ancora
aperte. La strada e' ormai segnata; va percorsa nel miglior modo possibile e con determinazione,
senza farsi distrarre da niente e da nessuno.
				

Provocazioni ed altro
scritto da Alessandro Pardini il 31-03-2011
Scusate ma non e' possibile rispondere a tutti quei "personaggi" che la mattina si alzano e non
sapendo, o ben sapendo, cosa fare, scrivono commenti pieni di sciocchezze come ad esempio ha
fatto osservatore attento ed altri.
Noi sappiamo bene cosa fare, le ragazze sono consapevoli del momento e il finale di campionato e'
stato preparato nel migliore dei modi.
Questo non vuol dire vincere sicuramente ma quello che e' certo e' che ci proveremo fino in fondo e
non lasceremo niente di intentato.
Mi fa specie leggere certi commenti ed anche gli interventi di altri benpensanti che dicono che in
questo sito non ci sia la possibilita' di esprimersi, sarebbe opportuno che si facessero un bell'esame
di coscienza. E come sempre mi firmo....
				

bla bla bla
scritto da mah il 31-03-2011
spero tanto che le ragazze quelle chiamate in causa e non, diano il giusto peso a tutto questo
chiacchericcio da bar e anzi sia di stimolo per chiudere la boccaccia a tutti i maldicenti e gli



invidiosi.E non mi firmo perche' proprio non mi interessa! E anche se non sono simpatizzante di
questa squadra a questo punto il tifo e' tutto per loro, che possano vincere il campionato. Sono state
troppe volte bistrattate...
				

VINCEREMO NOI
scritto da livornese doc. il 31-03-2011
la partita dell'andata per noi e' stata sfortunata,infortuni ed arbitraggio sbagliato ci hanno
condannato sabato ci riprenderemo il dovuto.P.S.che l'arbitro sia all'altezza capitooooo...
				

Attriti
scritto da Dall'interno il 31-03-2011
Potete continuare all'infinito a cancellare le cose che diciamo ma non riuscirete a cancellare gli attriti
che ci sono tra le vostre giocatrici che non si sopportano proprio.
				

Forza Nottolini
scritto da Federico il 31-03-2011
Le chiacchere disturbano ma non fanno male a chi ha le spalle forti quindi ragazze dateci sotto e
sempre Forza Nottolini
				

Ecco a cosa serviva!
scritto da custode il 31-03-2011
Ecco a cosa serviva il ring che ho trovato nello spogliatoio! 
				

viva lo sport
scritto da il toscano il 31-03-2011
penso che sabato la NOTTOLINI sia largamente favorita (per la forza che riesce a mettere in campo
, per la tecnica e per la posizione in classifica), il Livorno ormai e' troppo lontano e sicuramente si
sta gia' preparando per i "play off", sua ultima spiaggia!!!! 
				

PER MARIANO
scritto da GIAMAICA il 31-03-2011
MARIANO SEI UN MITOOOOOOOO AHAHAHAHAH BIMBE SE LEGGETE VI INFORMO CHE
STASERA IN PALESTRA PORTO I GUANTONI... GLI HO COMPRATI CON UNO SCONTO
PARTICOLARE.... RAMBETTO SEI PRONTA ALLA BATTAGLIA???? 
				

Per la squadra
scritto da Tifosa Nottolini il 31-03-2011
Quando il gioco si fa duro i duri iniziano a giocare.
				

Il campo di fave
scritto da LA MAESTRINA DAL PELO ROSSO il 31-03-2011
Tanti interventi e qualcuno un po spinto
eppure sapete per bene  parlare
ma come si sa e' contento chi ha vinto
e per quello che perde c'e' poco da fare
Siate simpatici, state attenti alle offese
non cercate gli specchi per potervi attaccare
perche' scivolate in pesanti discese
senza criterio e senza pensare
Godetevi la vita e con essa l'essenza



della tranquillita' e la calma interiore
perche' prima di scrivere colui che ci pensa
sapra' dire cose di sicuro valore
ora vi lascio perche' ho altro da fare
e se non riuscite a fare cose importanti
potete un campo di fave  coltivare
e forse con quelle andrete piu' avanti.
				



Una utile vittoria.
27-03-2011 00:16 - Serie D

Unionvolley Vaiano - Nottolini 0-3 (21/25 19/25 23/25)

Dopo la sconfitta casalinga di sabato scorso, oggi torniamo a casa con il bottino pieno, staccando il
Vaiano, nostra diretta inseguitrice, ormai di 5 punti.
La partita non e' stata entusiasmante e bella da vedere per lo scarso gioco espresso da entrambe le
squadre in campo. Probabilmente la Nottolini si e' adeguata al gioco delle avversarie (che
comunque a volte ci hanno messo in difficolta') ed ha vinto grazie a qualche buona giocata in piu' e
ai molti errori in meno.
Soprattutto difesa e ricezione hanno fatto la differenza.
Appuntamento a sabato 2 aprile a Camigliano per lo scontro con la Polisportiva Casa Culturale di
Ponte a Egola, che, per la cronaca, stasera ha vinto 3 a 0 con l'Elsasport. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Quasi raggiunta la meta.
scritto da Latino il 27-03-2011
Avrete giocato non bene ma importante era tornare con i 3 punti che sommati a quelli gia' in
carniere fanno 29. La meta' della salvezza e' ormai a portata di mano ed era quello che penso la
societa' si auspicava all'inizio del campionato ed al momento che ha allestito la squadra. Quindi
obiettivo centrato!
				

Obiettivo centrato
scritto da yyy il 27-03-2011
Contenti voi......(chi?)
				

obiettivo centrato
scritto da xxx il 27-03-2011
Penso proprio che alla Nottolini siano soddisfatti dei risultati di questo gruppo. Sta ottenendo quello
che la societa' aveva chiesto all'inizio della stagione! Quindi alla Nottolini sono proprio contenti!   
				

il punto
scritto da Luna il 27-03-2011
Bene la Nottolini che vince in trasferta contro una diretta concorrente e la distanzia ulteriormente.
A mio avviso bene anche il Discobolo che conquista un punto al termine di una partita combattuta
contro la prima in classifica.
Mi astengo da commenti sulla Jenco/UPL che sabato giochera' a Viareggio contro il Mugello.
Nel prossimo turno la Nottolini ha l'opportunita' di conquistare altri punti importanti in casa contro la
Polisportiva Casa Culturale mentre il Discobolo ha una trasferta difficilissima contro l'Elsasport terza
in classifica.
				

Si un velo pietoso.
scritto da Osservatore attento! il 27-03-2011
Sul campionato, sulle scelte fatte a suo tempo dalla dirigenza delle due societa'(?) e sulla gestione
delle giocatrci dell'UPL/JENCO STENDIAMO UN VELO PIETOSO!!!!!!!!!!!Speriamo che nelle
prossime partite che rimangono da giocare qualcuna delle squadre avversarie faccia fare almeno un
punto!
				

Serie D
scritto da Addetto ai lavori il 28-03-2011
Complimenti a questa squadra che nella seconda parte del torneo ha fatto davvero ottime cose.
Molto bene anche il Discobolo con un campionato piu' che dignitoso. L'altra compagine viareggina
alla fine fara' 6-7 punti e racconteranno di aver vissuto un annata positiva per la crescita delle loro
giocatrici. Ognuno fa la propria propaganda e puo' raccontare quello che vuole visto che in un
periodo della nostra vita ci fanno credere che esisto la Befana e Babbo Natale
				

notizie ansa
scritto da burletto il 01-04-2011
ore 19.43 il coach giannoni ha consegnato la lettera di dimissioni al presidente ...la societa' e' sotto
shock! 
				

Peccato, non c'hai preso!
scritto da Albe16 il 02-04-2011



Si perche' il Giannoni l'ho visto in palestra a Camigliano alle 21,20 ca.,e se ti interessa mi sono
trattenuto almeno 20 minuti.Abbiamo parlato di tutto un po'ma senza dubbio no di dimissioni anzi il
contrario!
Riprovaci sperando che tu sia piu' fortunato nello sparare notizie infondate!
				



Seconda partita, seconda vittoria!
24-03-2011 08:20 - Under 15

Nottolini - Lucca Volley 3-0 (25/18 25/14 25/18)

Partita che ha detto ben poco con le nostre che hanno comandato il gioco a loro piacimento. La
volterosa formazione del Lucca Volley, rinforzata da due ragazze in prestito come consente il
regolamento di questo torneo, ha opposto una debole resistenza in tutti e tre i set.
Per le nostre guidate per l´occasione da Elena e' stata l´occasione di disputare una gara che difinirei
"di buon allenamento" e con l´utilizzo di tutte le ragazze a disposizione in vista del terzo
concentrameto della fase regionale Under14 che le vedra' domenica prossima a Firenze dove
affronteranno il Sales (societa' organizzatrice) e la squadra di Livorno. Con l´occasione voglio
rinnovare gli auguri di Buon Compleanno a Sandro da parte di tutta la Nottolini (dirigenti, colleghi
allenatori, ragazze e genitori)! 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

regolamenti.
scritto da gibbo2 il 24-03-2011
Qualche presidente in versilia sara' sorpreso nel leggere che il regolamento fipav prevede il prestito.
Complimenti comunque al gruppo 97 e in bocca al lupo per le regionali!!!
				

Sorpresa?
scritto da Albe16 il 26-03-2011
Vorra' dire che non ha letto l'indizione!
				

non bastano gli occhiali!
scritto da gibbo2 il 26-03-2011
Amore,rispetto,riconoscenza per non scrivere altro,queste cose sulle indizioni non ci sono scritte e
mai ci saranno soprattutto nella citta' del carnevale!
				

CHE C'AZZECCA?
scritto da VIAREGGINO il 26-03-2011
PUOI SPIEGARE MEGLIO JOBBO2
				

sorry!!
scritto da gibbo2 il 26-03-2011
chiedo scusa.era uno sfogo a voce alta ma assolutamente non verso la Nottolini!!!
				



Programma 3° concentramento fase regionale
22-03-2011 00:07 - Under 14

Presso la FIPAV Toscana e' stato effettuato il sorteggio dei concentramenti per la 3a giornata del
campionato regionale under 14.
La nostra formazione e' stata inserita nel girone D con le compagini del Sales Firenze, Societa'
organizzatrice del raggruppamento, e Life Club Livorno.
Le nostre ragazze saranno impegnate nella prima partita, alle ore 10.30, contro la formazione di
casa del Sales.
Nel pomeriggio a seguire perd.- Life Club alle ore 15.30 e vinc.-Life Club alle ore 17.30.
Il girone si presenta come prevedibile molto equilibrato e di ottimo livello e le nostre ragazze
dovranno darsi un gran d'affare per poter ambire al passaggio del turno con avversari di questa
qualita'.
Ricordiamo che a passare il turno saranno le prime due di ogni concentramento piu' la migliore
terza. 
In 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

dove?
scritto da ale' il 22-03-2011
dove si gioca???
				

logistica
scritto da Tom Tom il 22-03-2011
Dal sito della Sales (www.salesvolley.it).

Le partite si giocheranno alla Palestra Don Morelli (Palamorelli) in via Gioberti - Firenze.
				

per Tom Tom
scritto da ale' il 22-03-2011
Ti ringrazio
				

avanti tutta
scritto da bianconerodentro il 26-03-2011
Pronostico per domani:due belle vittoria altrimenti comunque vada per FORZA 3 sara' un
SUCCESSO.Grazie bimbe mettiamocela tutta.un consiglio se posso,per domani ci vuole il fattore
3C......Concentrazione,Cattiveria(agonistica)e...C    In bocca al lupo
				



Sconfitta con sottofondo di ottimismo
21-03-2011 22:27 - Under 16

Nottolini - UPL 1-3 (25/22 20/25 21/25 16/25)

Dopo la prima sconfitta nel Torneo Provinciale che ci aveva fatto un po' pensare sulla situazione
della squadra, oggi a Camigliano abbiamo visto un buon margine di reazione delle ragazze.
Un primo set abbastanza entusiasmante, combattuto punto per punto e portato a casa con onore.
Una partenza che ha momentaneamente spiazzato le avversarie anche nel secondo, che ci ha visto
pero' cedere nel finale. Anche nel terzo set sprazzi di buon gioco, alternati ad errori grossolani. 
Quarto parziale con le nostre molto affaticate e deconcentrate.
L' importante e' comunque avere dimostrato che la squadra ricomincia a girare e che si deve
lavorare ancora per raggiungere il livello di affiatamento e resistenza sul campo. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Peccato!
scritto da Albe16 il 22-03-2011
Bastava crederci un po' di piu'!
				

Crediamoci....
scritto da xxx il 22-03-2011
Il problema e' che, specialmente a 15/16 anni, per "crederci" bisogna che sotto sotto ci sia una certa
sicurezza sulle possibilita', che purtroppo e' una cosa che ancora manca nella squadra (e nei
sostenitori.....)
				

Discreta partita
scritto da Presente il 22-03-2011
Discreta partita da parte delle ragazze della Nottolini, ottima la palleggiatrice 21, Buona la Banda
Alta e il Libero, dicreti i due centrali, l'altro palleggio e la 26, le altre che hanno giocato hanno
cercato di fare quello che potevano.
Sicuramente in crescita rispetto alla partita contro il Barga, ma ci voleva poco!!!
				

partita
scritto da anch'io il 22-03-2011
Non mi sembra di aver visto "un'ottima palleggiatrie 21". Direi anche lei "una buona palleggiatice 21"
				

Ok!
scritto da nottoliniano doc. il 23-03-2011
Grazie avevamo proprio bisogno del tuo commento e ne prendiamo atto! 
				

partita
scritto da nottoliniano 2 il 23-03-2011
Ognuno ha il suo metro di giudizio ma incominciare ad usare un po' il cervello non sarebbe male.
				

partita
scritto da nottoliniano 3  il 23-03-2011
Sarebbe opportuno evitare di dare giudizi sulle singole bimbe. Se uno non ci riesce cerchi almeno di
essere obiettivo.
				

x nottoliniani vari
scritto da YURI il 23-03-2011
e' giusto quello che dite , ma non solo x le vostre atlete, dovrebbe essere cosi'anche per le atlete
delle altre societa' che purtroppo voi spesso denigrate
				

x YURI
scritto da meravigliato il 23-03-2011
Sono proprio meravigliato delle tue affermazioni. Vorrei sapere dove hai trovato, nei commenti
Under 16, delle critiche a bimbe di altre societa'
				



Primi anche in questo girone 
20-03-2011 22:47 - Under 14

Regionale - secondo concentramento U.14/B  
Nottolini - Pall. Grosseto  3-0 (25/13 25/16 25/17) 

Usciamo come vincitori anche in questo raggruppamento del campionato regionale infatti dopo aver
conquistato, al mattino, la sofferta vittoria con Le Signe, nel pomeriggio battiamo con un netto 3 a 0
anche la brava e volenterosa formazione del Grosseto che nell'altra sfida con Le Signe era stata
sconfitta con l'identico punteggio.
Il risultato contro la formazione maremmana non e' mai stato messo in discussione anche se nel
terzo set le nostre avversarie hanno lottato fino alla fine.
Le due vittorie conquistate ci lanciano come primi alla prossima giornata di gare che prevede 4
concentramenti di 3 squadre in cui passeranno al turno successivo le prime due classificate piu' la
migliore terza per raggiungere il numero di 9. 

ore 15.00 Pall. Grosseto - Le Signe 0-3 (17/25 12/25 25/27) 

Le Signe - Nottolini 2-3 (9/25 21/25 25/13 25/12 13/15)   

Arriva la vittoria con il minimo scarto alla fine di una partita che definire altalenante e molto
particolare e' il minimo.
Si sono affrontate due buone compagini che pero', questa mattina, sono sicuro che non hanno
saputo esprimere il meglio in una gara dove nel primo set la squadra del Le Signe ha dimenticato di
entrare in campo eguagliata dalla Nottolini che rendendo il favore con gli interessi se ne e' andata
dal campo nel terzo e nel quarto set che ha praticamente regalato alle avversarie.
Si e' assistito ad uno scontro equilibrato e combattuto nel secondo parziale, che comunque ha visto
le nostre prevalere meritatamente e nel tie-breack quando le squadre hanno lottato punto su punto
e dove ha prevalso piu' l'aspetto nervoso che quello tecnico.
E qui viene l'aspetto positivo dell'incontro infatti, dopo due set in cui l'atteggiamento delle nostre e'
stato quanto meno disarmante ed allarmante, nel quinto e decisivo parziale le ragazze di Sandro ed
Elena, che hanno schierato, nel corso della partita, tutte le bimbe a disposizione, sono riuscite a
ritrovare un minimo di lucidita' e combattivita' che gli ha permesso di aggiudicarsi il tie-breack, la
partita ed i due punti.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

under 14
scritto da Tecnico il 20-03-2011
Mi complimento con la Nottolini per questa importantissima vittoria ottenuta in casa di una delle
squadre piu' blasonate della toscana a livello giovanile.Sicuramente la partuta sara' stata al
cardiopalma e proprio per questo la vittoria vale doppio.
				

Eh cosi'.
scritto da Concludendo............ il 21-03-2011
Dopo la disputa delle gare del secondo concentramento l'unica squadra che va avanti e' la Nottolini
anche se, mi sembra di capire, con qualche difficolta' di troppo. Ma l'importante era che l'avventura
continuasse ed ora gli impegni e le squadre, dopo queste due prime scremature, si fanno piu' tosti.
In bocca al lupo! 
				

obbiettivo centrato
scritto da mediavalle il 21-03-2011
Essere riusciti a qualificarsi a questo terzo raggruppamento e' un risultato molto importante che
premia il lavoro che avete fatto e vi spinge tra le migliori squadre della regione.Vincere alle Signe e'
cosa complicata per tutti quindi un grande applauso per la vostra impresa.
				

Ma lo vogliamo dire...
scritto da Albe16 il 21-03-2011
Tanti complimenti ma un "bravine" a queste bimbette lo vogliamo dire? Non lo dice nessuno ed
allora lo dico io! 
				

il cammino prosegue....
scritto da emi il 21-03-2011
Abbiamo assistito ad una partita, quella con Le Signe, davvero emozionante...le bimbe sono state
bravissime a crederci fino alla fine perche' sfido chiunque a trovarsi in una situazione di quasi
vittoria a disputare un tie-break dove erano gia' sotto di tre punti!!!Ad un certo momento quando tutti
pensavano gia' ad una disfatta le bimbe hanno iniziato, con il sorriso stampato sul volto,  una
bellissima e meritata rimonta dove regia attacco e difesa funzionavano alla perfezione....grazie
ancora una volta a Sandro ed Elena per il loro impegno e per la preparazione tecnica che sanno
dare alle atlete per ultimo ma non per minor importanza un grazie anche alla societa' Nottolini  
				

Ottimo gruppo
scritto da Il Giglio il 21-03-2011
Ho assistito da spettatore alla vostra partita con la Pallavolo Signa che ho seguito nelle fasi finali del
campionato under 14 di Firenze e devo veramente sottolineare la grande preparazione tecnica delle
vostre ragazze che con questa hanno saputo sopperire ad un'evidente divario fisico.Spero per voi
che possiate proseguire e regalare nuove vittorie alla vostra societa'. 
				

ora vi aspettiamo tutti a capannori!
scritto da //  i gufi il 21-03-2011
Grandi bimbe siamo orgoglosi di voi comunque vada.La FORZA3 a quanto pare si sta' divertendo
anche fuori provincia.In bocca al lupo e fateci passare un'altra bella domenica!
				

una cosa sola
scritto da Collega il 21-03-2011



io volevo dire una cosa sola.....  meglio fare i complimenti al palleggiatore ...a rachele... che e'
quella persona che nel bene o nel male deve rimettere apposto tutto... appoggi sbagliati... far
funzionare l'attacco con dei buoni palleggi... cosa che sa fare MOLTO bene e dobbiamo
riconoscerglielo... perche' si da da fare e a fine partita e' sempre stanca ..... ma dobbiamo dire che
questo palleggiatore se lo merita di giocare... quindi COMPLIMENTI RACHELE!!!
				

per collega
scritto da spettatore neutrale il 21-03-2011
Carao collega dal momento che hai fatto nomi ci tengo a sottolineare le prestazioni che da qualche
anno sfornano queste ragazze e ti inviterei gia' da domenica prossima a venire per vederle da
vicino vogliamo parlare dei notevoli miglioramenti di:ALICE COSELLI,DILETTA ANTONELLI,
SIMONA DELLA SANTA,di un certo rendimento costante:SILVIA BOCHICCHIO,SILVIA CORTI e
per finire una veterana e CAPITANO a sentire la sua dirigenza,che infonde grinta e cattiveria
agonistica come gli chiede il suo allenatore:ILARIA MICCOLI e per finire:REBECCA SUIN,SARA
BERTOLLI,MELISSA MANGIANTINI che con il loro comportamento si fanno trovare sempre pronte.
 
				

rispondo...
scritto da Collega il 21-03-2011
scusami se non ho fatto i nomi delle altre e' ovvio che sono migliorate molto tutte... ma io mi riferivo
a rachele perche' ha il mio stesso ruolo e so cosa significa fare quello che fa lei...quindi non volevo
escludere nessuno... mi sono spiegata male.... evidentemente.... 
				

per collega
scritto da ulli ulli il 21-03-2011
anche se non fatto volutamente io penso a quello che possono aver provato le altre bimbe leggendo
il tuo messaggio la fatica e la stanchezza dopo ogni partita la sentono tutte quante perche' ognuna
ci mette cuore e anima...
				

Grazie a spettatore neutrale!
scritto da Sportiva il 22-03-2011
Ringrazio lo spettatore neutrale che ha dimostrato di sapere com'e' lo sport di SQUADRA!
				

..
scritto da Collega il 22-03-2011
lo so TUTTE LE RAGAZZE CI METTONO l'anima soprattutto il capitano che le incoraggia a dare il
massimo di loro e dvo dire che hanno svolto un anno di lavorno per arrivare alle rgionali TUTTE non
ne escludo una.... tutte sono brave anzi di pu per essere arrivate alle regionali ... ma da mente di
palleggiatore io ho fatto i complimenti al palleggiatore perce' dal punto di vista di fare il palleggiatore
ha giocato bene ma anche ILARIA MICCOLI, SIMONA DELA SANTA ALICE COSELLI DILETTA
ANTONELLI SILVIA CORTI SILVIA BOCHICCHIO E ANCHE LE ALTRE RAGAZZE CHE DALLA
PANCHINA SI FANNO SEMPRE TROVARE PRONTE... TUTTE HANNO DATO IL MEGLIO DI SE
TUTTE!! non meto in dubbio l'impegno e la tenacia di nessuna delle ragazze che hanno giocato...
tutte sono state brave ..... e continueranno ad esserlo....

				

semprepeggio
scritto da help il 22-03-2011
..il commento di una bimba ad un altra (di cui fa il nome ma non il cognome) e' un gesto da elogiare
e non da rimproverare!!!
L'invidia e la malizia di genitori/adulti lascia perplessi (nomi e cognomi). E' giusto appunto perche' la
pallavolo E' UN GIOCO DI SQUADRA fatto di "individui" che ogni tanto e' anche positivo fare i



complimenti anche ai singoli, senza che altri si sentano esclusi, ma anzi incentivati, spronati..., e' un
circolo virtuoso!!.
Sono bimbe di 13-14 anni, piu' grandi dei "grandi", e senz'altro avrebbero letto i complimenti per
Rachele in modo positivo e incoraggiante per tutte!!!.  RACHELE MARSILI,che certamente lavora,
si impegna, non si atteggia a "primadonna" e fa KM in campo..PER LA SQUADRA E PER
RAGGIUNGERE DEI RISULTATI a Lei auguro di fare ancora tanti Km..nello sport che poi sara'
importante per la VITA.
Con i discorsi non si va da nessuna parte...   
				

per help
scritto da ex  il 22-03-2011
ma perche' stai sollevando questo polverone?ho letto i precedenti commenti ma nessuno ha detto
niente di negativo su rachele o che si atteggi a primadonna o che non si meriti i complimenti stai un
po' esagerando...hanno solo voluto rispondere alla collega che il suo intervento  poteva concluderlo
con un merito a tutte 
				



Seconda netta vittoria
20-03-2011 22:39 - Under 13

girone A
Nottolini - Ponte a Moriano 3-0 (25-9 25-6 25-13)

Buona prova della nostra Under 13 contro il Ponte a Moriano, che ci  permette di conquistare una
netta vittoria, con il mister Stefano Della Santa che ha potuto far scendere in campo tutte le bimbe a
sua disposizione, meno capitan Gradi a letto con la febbre.
La prossima partita ci vedra' impegnati contro il Valdiserchio che per ora ha ottenuto due vittorie ed
una sconfitta. 
		

Fonte: Del Vecchio
		



Commenti

Girone gia' chiaro
scritto da gb11 il 21-03-2011
Tutto si decidera' nella sfida col Barga.
				

?!
scritto da Only NV il 22-03-2011
Ahahahah chiaro chiaro!
				

per Only NV
scritto da Peperoncino il 23-03-2011
Tutto chiaro per davvero quello affermato da gb11, 
ahahahaha cosa ?
				



....e via cosi'.
20-03-2011 00:51 - Serie B2

Nottolini - Le Signe 3-0 (25/22 26/24 25/18)

Una vittoria importante e tre punti pesanti in considerazione della sconfitta subita dal Livorno in quel
di Riotorto.
La classifica comincia ad assumere una certa fisionomia ed anche sabato prossimo ci sono alcune
gare molto delicate che potrebbero riservare ulteriori sorprese.
Venendo alla gara di questa sera devo dire che la giovane formazione di Signa ci ha messo in
difficolta' ancora una volta giocando una buona partita, intensa e volenterosa e mettendo in mostra
una gran battuta.
Da parte nostra una prestazione positiva e soprattutto molto determinata nei momenti decisivi dei
primi due set fondamentali per il risultato finale ed i tre punti conquistati.
Becheroni ancora una volta non puo' schierare la formazione al completo in quanto capitan Lenzi
non ha recuperato e il sestetto iniziale si presenta con Sbrana S. in palleggio, Bertini e Maltagliati a
banda, Scardigli opposto, Pagni e De Cicco centrali e Sbrana L. libero.
Il primo set risulta molto equilibrato, si combatte punto su punto e nonostante un nostro allungo sul
23/18 permettiamo alle avversarie di recuperare fino al 23/22. Su questo punteggio mettiamo a
segno un incredibile punto con Laura "rambetti" Sbrana mentre le ragazze delle Signe stanno
festeggiando il presunto pareggio non essendosi accorte che Lavinia Pagni aveva realizzato un
mezzo miracolo recuperando una palla impossibile chiusa poi come detto con un semplice
appoggio nel campo avversario dal nostro libero.
La fase iniziale della seconda frazione per noi e' pessima ed infatti ci troviamo sotto per 2/7 con 5
errori punto e due leggerezze difensive. La situazione non migliora fino al 5/11 quando comincia il
nostro recupero che ci permette di riavvicinare le avversarie ed andarci a giocare il set con un finale
thrilling che per merito e fortuna riusciamo a chiudere a nostro favore.
Anche nel terzo set iniziamo male, andiamo sotto di 4 punti ma la nostra reazione e' immediata e
questa volta non lasciamo spazio alle avversarie aggiudicandoci set e partita.
Da sottolineare la buona prova di Ilaria Scardigli che soprattutto nei primi due set e' stata molto
incisiva e quella di Valentina Maltagliati ancora una volta top scorer.
Impeccabile come sempre la direzione di gara del sig. Rafaniello.
Sabato prossimo ci attende la sfida in trasferta contro il Buggiano formazione penultima in classifica
con 7 punti.
Tabellini:
Bertini 12, Pagni 9, Scardigli 13, Maltagliati 18, De Cicco 4, Sbrana S 2, Sbarna L 1, n.e. Lenzi,
Pollacchi, Lucchesi e Frangioni.
Punti muro 6, aces 7, errori punto 23.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Sara' una bella volata!
scritto da Cipollini il 20-03-2011
Una bella volata a due: Nottolini, Lucca Volley! Ed il prossimo anno male che vada avremo due
squadre in B2!
				

Calendario in salita...
scritto da Spettatore il 20-03-2011
Il calendario e' favorevole al Luxca adesso... Strada in salita... Chissa' che l'ago della bilancia sia
proprio questo Livorno..Che puo' ancora giocarsela!
				

il punto
scritto da Luna il 20-03-2011
Vittoria meno facile del previsto sia per la Nottolini in casa con Le Signe, buona squadra, che per
Lucca a Firenze con l'Etruria.
Si difende, pur perdendo, il Versilia a Calenzano ed invece soffre ed alla fine perde il Fratres contro
il Siena.
La lotta per i play off si fa veramente interessante in considerazione anche della vittoria del Riotorto
contro il Livorno che sembra essere uscito dalla competizione per il primo posto che attualmente
parla di sfida tra Nottolini e Lucca.
Sabato prossimo altre sfide interessanti con Lucca che ospita il Riotorto, si prospetta una gran bella
partita, ed il Versilia che va a fare visita al Livorno.
Ancora un turno favorevole per Nottolini a Buggiano e Fratres a Pisa con l'Ospedalieri.
Bella sfida tra Siena e Calenzano.
				

bellissimo girone!
scritto da tifoso... il 21-03-2011
Tutto puo' ancora succedere... e sorprese da qui alla fine ce ne saranno!
Unico punto fermo, salvo clamorosi scivoloni, e' il primo posto per il Nottonini... su le altre
posizioni... non scommeterei 1 euro...
				

altro che scaramanzia!!
scritto da gibbo2 il 21-03-2011
tifoso.... dell'intervento precedente non ha specificato per chi tifa!Ad essere tifoso Nottolini,dopo un
commento del genere, ci sarebbe da essere scaramantici '' a du'mani!!! ''.
				

Indiscrezioni
scritto da gb11 il 21-03-2011
Pare che il compagno della Gnesi (Lucca Volley) tifi Nottolini...
				

pronostico
scritto da I LANDO il 21-03-2011
la descrizione della partita scritta dal sig. Pardini  dovrebbe far preoccupare
un tantino la Nottolini..perche' se x prendere 3 punti a una squadra che e' in zona retrocessione,
decimata dagli infortuni.ci si deve affidare anche alla
fortuna,non so cosa puo succedere quando questa sparira'....allora forse il Lucca passera'......
				

pronostico
scritto da dal monte il 21-03-2011



caro I LANDO io posso anche capire la partigianeria del tifoso ma parlare di fortuna in generale per
la Nottolini che dall'inizio dell'anno ad oggi se non mi sbaglio non ha mai schierato la formazione al
completo mi sembra un po' esagerato. Inoltre se vogliamo leggere gli articoli come ci pare e
interpretare una parola per ricavarne motivi di provocazione e' un altro fatto ancora e mi sembra
scorretto.
Mi fa piacere ricordarti che l'armata Lucca Volley ha faticato non poco, un set finito 27-29, per
battere l'ultima in classifica con 3 punti.
Comunque non devi aspettare tanto infatti ormai gli scontri diretti sono molto vicini ed allora
vedremo cosa succedera' e chi sara' a vincere il campionato. 
				

per il Lando
scritto da un tifoso Nottolini il 21-03-2011
Pensa caro Lando a quando ci giocherai te con le Signe che se non erro e' l'ultima partita
				

,,,,,
scritto da .... il 22-03-2011
o alla nottolini non sono tutte titolari
				

il segreto della felicita'
scritto da Di parte il 22-03-2011
Giocare in una squadra dove tutte le atlete sono importanti e sopratutto dove tutte sono sempre
pronte a dare il massimo quando chiamate in campo perche' siamo una squadra e dipendiamo le
une dalle altre.Queste siamo noi una squadra che rispetta ogni avversario ma non teme nessuno.
				

Per di parte
scritto da Nottolini forever il 22-03-2011
Brava Giamaica nell'intervento riconosco le parole di un grande capitano che seppure non al meglio
vuol lasciare il segno in questo finale di stagione.Sicuramente ci riuscirai.
				

Alla fine...
scritto da Osservatore attento il 22-03-2011
Credo che alla fine sara' la Nottolini a vincere il campionato, e' sicuramente piu' squadra e piu'
societa'.Forse le ragazze del presidente Ricci riusciranno a spuntarla nei play-off, pero' mi sembra
di vedere un Lucca in apparente affanno nonostante le giocatrici di livello che possiede. Nel settore
giovanile e' uscito con le U14 dalla fase regionale,forse vincera' la seconda divisione. Peccato, non
mi sembra un bilancio proprio positivo, aspettiamo comunque la fine dei giochi, e chissa' che il
prossimo anno non ci sia uno scontro Nottolini/Lucca V. in serie B....
				

Scontri e arrivi
scritto da Spettatore il 22-03-2011
Ci sara' sicuramente un Nottolini Anthea Upl questo ormai e' quasi certo se poi si aggiungera'
anche il Lucca V sara' tanto di guadagnato per gli appassionati della Provincia. Mi giunge voce di un
nuovo arrivo in casa Lucca V sara' la giocatrice che potrebbe cambiare le carte in tavola in questo
finale?
				

recuperi!!!
scritto da attento... il 22-03-2011
ho visto nelle ultime partite una nottolini vincente ma un po in affanno,per queste ultime partite
importanti la lucchesi e la lenzi sono recuperabili?
				



chiarimenti
scritto da i LANDO il 22-03-2011
sig. DAL MONTE  io l articolo scritto dal sig Pardini  non l ho'interpretato..ma da come e' scritto
bene e veritiero di come sono andate le cose nei 3 set mi sembrava di esserci.quando parlo di
fortuna non mi riferisco ai vari infortuni malatie o incidenti che possono capitare alle atlete,(di tutte le
societa')la fortuna che intendevo e' quella descrittamolto benedal sig. Pardini , ma e' basata su
azioni di gioco,sarai d accordo con me nel pensare all azione fortunata descritta del 23  22  se
invece di succedere nel finale di un set succedeva all inizio  era meno FORTUNATA.Al tifoso della
nottolini dico che quando ci sara' quella partita il Signa sara' salvo e non si impegnera' come l altra
sera.
veramente belle le parole scritte da :Giamaica: fanno onore a lei e tutta la squadra.

				

"Nessun dorme"
scritto da De Cocco il 23-03-2011
Vincere una partita, in questo girone, non e' mai cosa scontata. Non ho visto squadre "materasso",
tutte entrano in campo per fare la loro parte.
Alla lunga certi valori vengono fuori, le formazioni migliori prevalgono, questo non include "asfaltare"
l'avversario, 25/23 o 26/24, sono sempre onorevoli.
				

Arrivi
scritto da Spettatore 2 il 23-03-2011
Mi dicono che sia in arrivo al Lucca Volley una nuova palleggiatrice che riporti qualita' e serenita'
nella squadra.Non so quando sara' utilizzabile ma voci pensano gia' forse dal prossimo sabato.
				

Tagli lucca Volley
scritto da E se fosse.... il 23-03-2011
E se oltre un 'arrivo imminente ci fosse presto un taglio clamoroso per scarso rendimento,visto che
una delle giocatrici piu' importanti della campagna acquisti da tempo non mette piu' piede in campo
e appare ai minimi termini in quanto a forma.
				

imbecillate
scritto da Supporter il 23-03-2011
Ora e' giusto che giochi Diletta perche' piu' funzionale alla squadra e meno sprecona.Le dive
devono stare a sedere perche' tutto gira meglio e dicendo cosi'penso anche a un'altra grande diva.
				

Lungimiranza
scritto da So'enso' il 23-03-2011
Ritenere di risolvere qualcosa con un palleggiatore della provvidenza, in questo periodo,lo vedo
poco lungimirante.  Ingaggiare un'atleta ferma, anche se blasonata, senza preparazione ne
conoscenza della squadra, non mi pare tecnicamente valido.
Magari un calo di rendimento, di alcune, potrebbe indurre in erronee valutazioni, cercando di
colpevolizzare oltremodo certi reparti, normalmente, liberi e palleggio.
Chiaramente le societa' decidono come vogliono:" Hai posteri, l'ardua sentenza" 
				

somaro
scritto da So'enso' il 23-03-2011
C'e' un'H di troppo.
				



BRAVO!!!
scritto da intenditore.. il 24-03-2011
anche se le dive stanno un po in panchina le squadre possono vincere ugualmente, il nottolini
insegna.......
				

Giusto....
scritto da Very_Lucchese il 24-03-2011
Intenditore ha ragione, ci vorrebbe il coraggio di tenere in panca chi fa la prima donna,purtroppo ci
vuole il manico, e non tutti gli allenatori ce l'hanno...
				

CURIOSITA!!!
scritto da ignorante.. il 24-03-2011
chi sarebbero le dive del nottolini,messe in panchina???
				

Quale curiosita'?
scritto da Albe16 il 25-03-2011
Grazie a Dio alla Nottolini non abbiamo dive ma bensi' delle valide giocatrici che sono consapevoli
del ruolo che ricoprono nel collettivo di squadra ed anche se un po' acciaccate vorrebero dare il loro
contributo. Sempre grazie a Dio la rosa e' sufficientemete ampia che ci permette di risparmiare
l'impiego delle acciaccate in modo da non dover forzare il loro recupero con il rischio di eventuali
piu' gravi ricadute.   
				

Malinteso...
scritto da Very_Lucchese il 25-03-2011
Infatti mi riferivo a quelle del Lucca....
				

Arrivi,tagli e altro
scritto da Spy il 26-03-2011
Il Lucca volley dopo aver incassato il no di una fortissima "banda"ormai accasatasi ad altra
societa',si e' attivato sul mercato livornese da dove potrebbero arrivare una palleggiatrice di livello e
una buona attaccante ricettrice.Gia' oggi i colloqui con le aspiranti giocatrici.
				

tagli, arrivi e tanti discorsi...
scritto da maramaonecci il 26-03-2011
o ci credero'...le giocatrici forti, palleggiatore di classe, banda ricettrice e risolutrice ecc. ecc. erano
tutte li a Livorno, a Pistoia, a firenze ad aspettare la chiamata del Lucca Volley a 6 giornate dalla
fine.
Ma fatemi il piacere.
				

Ma perche'?
scritto da Da Lucca il 26-03-2011
Ma perche'  tutte queste voci? Se non ci fosse un fondamento di verita' non verrebbero certamente
fuori. Ma credo proprio che a sei giornate dalla fine del campionato certe rivoluzioni non servano a
niente visto che se sono giocatrici che possono essere utilizzate da subito come minimo non sono
piu' tesserate dalle societa' di appartenenza e quindi ferme da tempo oppure facevano attivita' a
livello amatoriale.
				



L´esperienza ha fatto la differenza
20-03-2011 00:24 - Serie D

Nottolini - Pall. Milleluci 1-3 (21/25 25/17 17/25 19/25)

Tutto sommato una prova positiva quella fornita dalle nostre ragazze nonostante la sconfitta subita
dal Milleluci, formazione molto esperta composta da atlete che da vari anni calcano i campi di gioco
di categorie superiori.
Proprio la maggiore capacita' di gestire le fasi piu' delicate dell'incontro ha permesso alle ragazze di
Casalguidi di aggiudicarsi la sfida.
Giannoni deve fare a meno di Giorgi e quindi schiera Davini in palleggio, Marchetti e Vujko a banda,
Vannuzzo opposto, Barsetti Elena e Ragghianti centrali e Marracci libero.
La partita inizia con grande equilibrio e la formazione del Milleluci, che mette in evidenza anche
un'ottima difesa, si dimostra piu' lucida nella fase finale del set e se lo aggiudica.
Nel secondo parziale invece, anche a causa dell'infortunio occorso ad uno dei centrali avversari, le
nostre prendono in mano il gioco e riescono a portarsi sul 1 pari.
Nel terzo set le nostre dimenticano di entrare in campo ed in men che non si dica il Milleluci si trova
in vantaggio per 0-9.
A questo punto alla squadra ospite basta gestire il risultato fino al 17/25 finale.
Nella quarta frazione le nostre si portano in vantaggio ma alcuni errori in battuta e disattenzioni
difensive nei momenti culminanti del set permettono alle nostre avversarie di guadagnare il set e
chiudere l'incontro. 
La sconfitta non crea nessun problema ed anzi la buona prestazione di stasera deve servire come
stimolo per affrontare nel migliore dei modi e con tanta convinzione l'importante trasferta di sabato
prossimo che ci portera' ad affrontare quel Volley Vaiano che e' dietro di noi di 2 punti.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

1-3
scritto da il solito spettatore appassionato. il 21-03-2011
forza ragazze,ci sta' una sconfitta dopo un trend positivo di diverse settimane,l'importante e' non
mettere in dubbio le proprie capacita' e lavorare con determinazione.
				



Un´amichevole con i fiocchi.
17-03-2011 09:29 - Serie B2

Amichevole
Nottolini - UPL 3 - 1 

Una bella ed intensa amichevole quella giocata, ieri sera al PalaPiaggia di Capannori, tra le due
capoliste dei rispettivi gironi di serie C.
Una partita combattuta, equilibrata ed agonisticamente avvincente giocata ad un ottimo ritmo da
entrambe le formazioni con scambi lunghi ed appassionanti che hanno messo in mostra la grinta e
la volonta' di tutte le ragazze.
Il punteggio finale ha visto prevalere la Nottolini che si e' aggiudicata i primi tre set mentre nel
quarto si e' imposta l'UPL.
Al di la del risultato pero' e' importante dire che si sono viste due squadre in discreto stato di forma
che trovano in queste amichevoli, di ottima qualita', gli stimoli e le motivazioni per mettere in mostra
bel gioco e voglia di confrontarsi.
Sandro ha tenuto ancora precauzionalmente a riposo capitan Lenzi schierando e girando tutte le
altre atlete a disposizioni e si e' detto molto soddisfatto della prestazione delle sue ragazze avendo
anche importanti indicazioni su alcune variazioni ed assestamenti di gioco richiesti.
Per le squadre senior l'appuntamento e' quindi per sabato, alle ore 18,00 a Camigliano, per la sfida
tra le nostre ragazze di serie D ed una delle migliori formazioni del girone, il Milleluci, per poi
proseguire alle 21,00 al PalaPiaggia per l'atteso cofrontro tra Nottolini e Le Signe. 
A chiosa di questo articolo voglio sottolineare la soddisfazione di aver visto ieri sera in tribuna, oltre i
soliti appassionati, varie atlete delle squadre del '97 e del '98 che sono venute ad assistere alla
partita.
Questo ed altro sono segnali di un nuovo e ritrovato senso della Societa' da parte di molti appartenti
siano essi dirigenti, tecnici, atlete o genitori che non mancano di dare il loro apporto e comunque la
loro presenza a tutte le partite e le manifestazioni societarie.
Dico questo perche' per una Societa' come la nostra in crescita e con in cantiere vari nuovi progetti
e programmi e' importante, direi determinante, per il raggiungimento degli obiettivi fissati, la piu'
ampia partecipazione e coinvolgimento da parte del maggior numero di persone possibili e questo
vivere la Societa' a 360° da parte di molti.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

belle le partite della C DEL UNDER 14/15/13/ MA UNDER 12 ?
scritto da sfiduciato il 17-03-2011
QUANDO INIZIANO A GIOCARE REALMENTE LE BIMBE DELL'UNDER 12
SI DICEVA PER IL 20-03-2011,IL QUADRANGOLARE PER LORO,POI?
CI RIMANE SOLO LE AMICHEVOLI? 

				

under 12
scritto da Segreteria il 17-03-2011
Questo e' il comunicato giunto in Societa' dalla Fipav Lucca nei giorni scorsi.
"Si informa che il referente del campionato u12 e' Massimiliano Bindocci, il calendario u12 inviato e'
annullato, nella riunione specifica del 22/03 verra' definita la nuova formula e svolgimento."
La fase finale u12 coincidera' con la festa finale del mini il 2/06 a Capannori.
Invece di fare interventi fuori luogo ed inutili sul sito rivolgetevi ai vostri referenti.

				

fase finale
scritto da amico il 17-03-2011
quale se ancora non hanno iniziato.nulla e' fuori luogo
				



Si inizia con una vittoria.
16-03-2011 09:05 - Under 15

Barga-Nottolini 2-3 (20/25 26/24 25/21 22/25 10/15)

Il campionato under 15 per la nostra formazione '97 inizia con una vittoria, sofferta ma meritata, sul
difficile campo del competitivo Barga.
Partite cosi' combattute dove le ragazze devono saper superare difficolta' sia tecniche che
agonistiche sono sicuramente utili per la crescita e la formazione di questo gruppo che
naturalmente ha, attualmente, come primo obiettivo il campionato under 14 regionale.
Il prossimo turno, nel campionato under 15, vedra' le nostre impegnate a Capannori, mercoledi'
23/03 alle 21.00, contro il Lucca Volley.   
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

COMPLIMENTI
scritto da OSSERVATORE il 16-03-2011
Nonostante gli impegni (regionali), questa squadra non smette mai di stupire, complimenti.
Su un altro sito invece, un'altra squadra giustifica la sconfitta per gli stessi impegni.
Ma forse la vera giustificazione e che c'e' aria di smobilitazione, aspettando in glora la Zecchi,
con casciavoline e panterine al seguito.  

				

rosicate......
scritto da io c´ero il 16-03-2011
Mi unisco anch'io ai complimenti alle bimbe per una meritata ma soprattutto combattuta vittoria...ci
hanno creduto fino in fondo e, nonostante la visibile stanchezza, non hanno mai mollato!!! Una nota
di demerito va al pubblico di Barga che con i loro urli e versi hanno fatto di tutto per disturbare le
bimbe al momento della battuta ma devo sottolineare che questo comportamento le ha rese ancora
piu' forti e combattive quindi non so se dobbiamo per assurdo ringraziarlo...una nota di MERITO
invece va sicuramente ad ELENA che con la sua calma e pazienza ha saputo mantenere le bimbe
concentrate e quando ci sono stati errori di troppo non si e' mai arrabbiata anzi ha saputo parlare e
consigliare per il meglio ognuna di loro GRAZIE SAETTA......   
				

Risultati a confronto
scritto da gb11 il 16-03-2011
...e cosi' il '97 e' piu' forte del '95...
				

rosicate cosa ?????
scritto da c'ero anche io il 17-03-2011
bell'intervento di "io c'ero", 
cosa hai voluto dire "di disturbo quando le bimbe battevano", ma rosicate cosa ???   
				

x Gb11
scritto da Mi consenta! il 17-03-2011
Sei un po' maliziosetto dalla tua poltrona di osservatore!
faresti bene il Collovati della situazione!
				

Passetto indietro
scritto da Addetto ai lavori il 17-03-2011
Tanti elogi ma in realta' questa gara fa registrare un piccolo passo indietro almeno sotto forma del
risultato. Nei 2 precedenti incontri di under 16 il Barga non ha raccolto punti mentre in under 15
dove schierano un paio di giocatrici in meno a causa dell'eta' hanno rischiato di vincere la partita. 
				

x addetto ai lavori.
scritto da Albe16 il 18-03-2011
Un passetto indietro sara' per te non per noi! A cosa doveva e dovra' servire per questo gruppo il
torneo Under15 lo sappiamo noi!  
				

X Osservatore
scritto da Mediavalle il 18-03-2011
Io vado un po' controcorrente e pur sentendo e leggendo che all'Upl e' tutto pronto per l'arrivo della



Zecchi non ne sono cosi sicuro anzi penso proprio che non arrivera' per un motivo molto semplice.
A questa Societa' non pesa spendere migliaia di Euro per la prima squadra ma pesano molto i soldi
spesi per il giovanile e la Zecchi presumo costi non poco. Per questo motivo sono piu' che convinto
che gran parte del giovanile restera' in mano a Bianchi che fa diversi gruppi accontendosi di un
rimborso onesto.
				

bianchi-zecchi
scritto da osservatorebis il 18-03-2011
si, hai ragione... ma dipende da cosa si vuole fare: senza lilleri non si lallera (leggi vince): la zecchi
sara' come dici te anche piu' costosa, ma a casciavola in coppia con orti negli ultimi anni ha vinto
fior di titoli provinciali e regionali, ma non solo: oltre al palmares, molte atlete passate dalle loro
mani sono lanciatissime (su tutte la bruno e la pisani, nazionale juniores). Il bianchi che ha fatto?
l'anno scorso sempre a casciavola solo danni, riuscendo a perdere la finale under 16, facendo una
figura barbina al regionale e disgregando un gruppo che aveva buone potenzialita', per non parlare
della serie D di quest'anno... Orti poi e' un allenatore di media bravura per i campionati di C, ma un
grandissimo insegnante di tecnica per il giovanile, percio' scegliendo lui l'UPL secondo me vuole
ricreare a lucca cio' che era a casciavola, per cui la zecchi diventa quasi indispensabile.
				

Meriti
scritto da Addetto ai lavori il 19-03-2011
L'orti e consorte hanno molti meriti diverse vittorie e finali giovanili ma per favore non attribuitegli
quelli che non hanno. La Pisani e' stata a Casciavola 1 anno e si e' allenata sempre con il Lavorenti
in prima squadra quindi loro l'avranno vista si e no entrare e uscire dalla palestra. La Bruno giocava
a Casciavola come banda ricevitore ed e' al club Italia come libero. Su tutto il resto sono d'accordo
cosi come il discorso degli investimenti a oggi in quella Societa' si e' pensato quasi esclusivamente
alla prima squadra e a meno che le risorse non siano davvero tante un passaggio in B2 che sembra
imminente dal mio punto di vista potrebbe accentuare questa situazione.
				

ma i commenti cancellati ????
scritto da mediavalle ...., 2 il 19-03-2011
ma le galline ......., il collovati ........, il pubblico di capannori....., la risposta a rosicate ????
come mai sono stati cancellati ??? nessuno offendeva nessuno e con toni pacati o forse avete la
coda di paglia ???
ma del bianchi-zecchi "upl" nel comemnto della partita nottolini-barga  cosa c'entra ??? ......
segreteria dovrebbere essere = liberta' e democrazia .............! 
				

x gb11
scritto da 95 96 97 98 99 e .. 100 il 19-03-2011
ma l'hai viste su my-sky le 2 partite per fare questo commento ? 
				

che noia che barba!!!!!
scritto da smile il 19-03-2011
caro mediavalle....2 non ci fanno piu' divertire....levano i messaggi piu' leggeri e simpatici dando
spazio a quelli sulla tecnica e a quelli noiosi che riguardano le altre squadre!!!!! 
				

allenatori
scritto da ignorante,scusatemi il 19-03-2011
ma chi e' sta Zecchi?
				

risposta a Addetto ai lavori
scritto da osservatorebis il 19-03-2011



Allora visto che sei un'addetto ai lavori, dovresti sapere che la Pisani con la B2 in pratica si allenava
e basta poi faceva tanta panca, mentre con l'orti s'e' allenata per l'under 16 giocando alla grande
fino alle finali nazionali... poi l'hai mai visti l'allenamenti del lavorenti, visto che lo rammenti? zero
tecnica individuale (che dovrebbe essere il pane quotidiano di tutte le giovani) solo tattica e grinta;
per carita', tanto di cappello, ma con lui la pisani non e' cresciuta certo! poi certamente e' vero che
e' stata a casciavola solo 1 anno proveniente dal s.giuliano, ma e' stato un anno che l'ha vista
crescere alla grande.
La bruno dici che giocava banda-recettore a casciavola ed e' andata la club italia come libero... e
allora? se non lo sai tutti i migliori liberi prima giocavano in quel ruolo o palleggiatori... raramente lo
si diventa partendo dal ruolo di opposti e men che meno centrali! E chi l'ha scelta per quel ruolo
pensi che lo abbia fatto perche' non sapeva ricevere? e se sapeva ricevere cosi' bene non credi che
fosse merito, oltre che suo, di qualcuno che glielo ha insegnato?
				

X osservatorebis
scritto da Addetto ai lavori il 20-03-2011
Criticare il Lavorenti ci vuole il vostro coraggio ma chi vi conosce sa quanto siete bravi a dare colpe
quando le cose non vanno e a prendere meriti quando tutto va bene. Purtroppo in questo ambiente
viaggiano piu' i pettegolezzi delle notizie vere e proprie, su questo molti costruiscono la propria
carriera e il proprio curriculum un po' lo specchio della Nazione in cui viviamo. Se la stampa parla
del terremoto in Giappone i giornali non vendono una copia in piu' se invece scrivono di Ruby e del
bunga bunga allora tutti a comprare il giornale. Siamo fatti cosi
				

giudizi obbiettivi
scritto da osservatorebis il 20-03-2011
Che ogni allenatore abbia i suoi pregi e i suoi difetti e' innegabile... non e' che perche' il lavorenti ha
vinto la B2 non gli si puo' dire nulla: e' un grandissimo stratega in campo che sa far rendere al 110%
le sue squadre, ma come allenatore non e' adatto alle giovani perche' non cura la tecnica, tutto qua.
Se poi questo vuol dire essere ingrati, caro addetto ai lavori, allora mi sa che ti devi ripassare il
concetto. Lui ha vinto il campionato con le veterane ed ha fatto giocare sempre e solo loro, anche a
vittoria matematica acquisita. Poi comunque casciavola non e' ingrata perche' e' rimasta in ottimi
rapporti sia con lui che con il volley livorno, sua societa' di appartenenza: e' lui che ha deciso di
lasciare casciavola per aderire al 100% al progetto Volley Livorno, di cui ora e' anche direttore
tecnico.
				

punti di vista
scritto da Frediano P. il 22-03-2011
anche questa volta la "tela del ragno " ha avuto, anche se per poco , la meglio. quel gioco del
nottolini, che a me francamente piace poco ma che a questi livelli paga tanto, dicevo quel gioco
palla altissima attacchi spesso a scavalcare il muro ma senza errore e' riuscito ad avere la megli...o
al 5° set di una lunghissima partita di quasi due ore. in ogni caso la squandra non ha giocato male ,
forse abbiamo fatto l'errore di credere sul 2 a 1 gia' finito l'incontro. non male anche le bimbe
chiame a sostituire le solite assenze per malattia, ........non mi ripeto altrimenti divento noioso.
				

xX Osservatorebis   controsensi
scritto da Addetto ai lavori il 23-03-2011
Lavorenti non ha vinto solo la B2 a Casciavola ha vinto molto ed e' anche l'artefice del terzo posto
ai Nazionali under 18 dello scorso anno anche se i meriti se li sta prendendo qualcun'altro. Troverei
molto strano se come dici te un allenatore che non cura la tecnica venisse chiamato a fare il
direttore tecnico in una Societa' che sta creando gruppi giovanili molto interessanti come Livorno.
Una domanda se la Pisani si allenava in B come faceva a lavorare bene con l'under 16? Quanti
allenamenti ha fatto con questo gruppo da farti scrivere che e' cresciuta tantissimo grazie a questi? 

				



2° Concentramento u. 14 femminile regionale.
15-03-2011 00:01 - Under 14

Nel 2° concentramento del campionato regionale under 14, che si svolgera' domenica prossima 20
marzo, la nostra formazione e' stata inserita nel girone F che si giochera' a Signa e sara' composto
da Pall. Grosseto, Le Signe e Nottolini. 
Programma:
ore 10.30 Le Signe - Nottolini
ore 15.30 perdente - Pall. Grosseto
ore 17.30 Pall. Grosseto - vincente 

Pubblichiamo anche 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

domanda
scritto da tifoso il 15-03-2011
ma non dovevamo giocare in casa dato che nel primo turno  abbiamo vinto tutte e due le
partite???????
				



Fase regionale: miglior inizio non poteva esserci.
13-03-2011 13:10 - Under 14

Curiel Pontassieve - Nottolini 0-3 (22/25 15/25 10/25)

Si conclude con un'altra netta affermazione la prima giornata del campionato regionale per le nostre
ragazze dell'under 14.
Anche con la formazione della Curiel Pontassieve, fresca vincitrice della sfida con il Blu Volley, le
nostre  ragazze ottengono una limpida vittoria che le lancia ai prossimi turni. 
Miglior inizio non poteva esserci e questo ci fa ben sperare per il proseguio del campionato
regionale che sara' sempre piu' impegantivo e selettivo.
Proprio per questo l'importante e' restare con i piedi per terra e continuare a lavorare con serenita'
ed umilta' in vista della prossima giornata di campionato, il 20 marzo, che prevede 6 concentramenti
 composti da tre squadre con il passaggio delle prime due per girone  per un totale di 12 compagini
rimanenti.

Nottolini - Blu Volley Quarrata 3-0 (25/18 25/9 25/11)

Nella prima partita del girone della fase di qualificazione del campionato regionale le nostre ragazze
hanno regolato con una netta vittoria le coetanee di Quarrata.
La partita ha vissuto un po' di equilibrio nel primo set quando la Nottolini e' apparsa un po' contratta
e la formazione avversaria ha cercato in tutti i modi di contrastarne il cammino.
Quando le nostre ragazze hanno trovato scioltezza e sicurezza di gioco hanno allungato per poi
aggiudicarsi la sfida con una certa facilita'.
Oggi pomeriggio alle 15,30 lo scontro tra:
Blu Volley Quarrata - Curiel Pontasieve 2-3, per poi chiudere la giornata alle 17,30 con la partita
tra Nottolini e Curiel. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Mah!
scritto da Presente il 14-03-2011
Nessuno parla di questo "meraviglioso" gruppo? 
				

Piano piano zitti zitti
scritto da Under 14 il 14-03-2011
Questo gruppo di ragazze ha ancora una volta dimostrato il suo valore vincendo il suo
raggruppamento under 14.Tanta squadra veramente tanta squadra e poco spazio alla
fantasia.Fondamentali quasi perfetti e gestione del gioco sempre all'altezza.Siamo molto orgogliosi
di voi.
				

under 14
scritto da piano  piano  lenti  lenti il 14-03-2011
spettacolari  LUCCA VOLLEY  E  LIDO  VOLLEY date  spacciate prima  di  iniziare...si portano  al 
secondo  turno
				

avanti tutta
scritto da bianconerodentro il 14-03-2011
Comunque vada,grazie grazie grazie a questo fantastico gruppo da quelle che giocano tra virgolette
titolari a quelle che giocano meno che con il loro comportamento non destabilizzano mai il gruppo e
si fanno trovare sempre pronte.Note di merito anche x Sandro ed Elena.Tutto cio' fa percepire che
e' un mix giusto x proseguire questo magnifico cammino.AVANTI TUTTA.PS si dice in giro che il
soprannome di questa squadra sia FORZA3......mi piace.
				

per binconerodentro...
scritto da boooooo..... il 14-03-2011
lo puoi dire a grande voce che il duo becheroni/ saettoni e' ottimo!!!! dentro la squadra si nota una
complicita' che non avevo mai visto in altre squadre e il merito non puo' essere solo che loro!!!!
grazie mille e..... forza ragazze!!!!!!
				

buona partenza
scritto da rossonero il 14-03-2011
Complimenti alla Saettoni...
				



Che partita, che serata, che .......
13-03-2011 01:45 - Serie B2

G.S. Sangiuliano - Nottolini 2-3 (25/21 27/25 12/25 15/25 10/15)

Un S.Giuliano indiavolato mette in difficolta' nei primi due set una Nottolini fallosa e poco
convincente che alla fine ha ragione della formazione pisana con tanta sofferenza, ma andiamo con
ordine.
Mister Becheroni, nell'ottica di un'annata complicata e piena di problemi deve fare a meno di
Scardigli, per i postumi dell'infortunio alla caviglia e di capitan Lenzi, per un problema al ginocchio.
Schiera allora Sbrana S. in regia, Maltagliati e Bertini a banda, Pollacchi come opposto, Lucchesi e
Pagni come centrali con Laura Sbrana libero.
Come detto un S.Giuliano deciso, combattivo e determinato, inizia la partita con il giusto cipiglio
mettendo in difficolta' una Nottolini non proprio lucidissima e si ritrova in vantaggio sul 10/5 e a
seguire sul 15/9. La nostra squadra, anche per le battute forzate delle avversarie, e' in difficolta' e la
percentuale di errore punto e' altissima. Ricezione, difesa, muro, regia e attacco non funzionano a
dovere e nonostante un buon recupero nella fase finale del set, che ci porta sul 21/19, tre ulteriori
grossolani errori finali permettono alle pisane di chiudere il parziale. La fotografia del primo set e'
nello score che vede le nostre conquistare 11 punti e commettere 12 errori punto. 
Anche la seconda frazione ci vede iniziare in modo incerto, sicuramente condizionati anche dalla
buona prova delle ragazze del S.Giuliano che si dannano l'anima come non mai. Sul 10/7 Frangioni
rileva in regia Sbrana, la nostra squadra recupera fino al 12/14. Scardigli rileva in battuta Lucchesi e
Lenzi subentra a Pollacchi per un giro dietro ma la squadra continua a commettere troppi errori ed il
set prosegue in modo molto equilibrato. 
Sul 24/25 abbiamo la possibilita' di chiudere ma ancora un gratuiro errore in attacco spiana la
strada al 2 a 0 per il S.Giuliano. 
Ci tocca registrare ulteriori 12 errori punto messi a segno per le avversarie.
Abbiamo buttato via il secondo set e i tre punti in palio ma la cosa piu' preoccupante e' che questa
tendenza all'errore continua e si perpetua ormai da troppo tempo ed e' l'ora di interromperla.
A questo punto inizia una nuova partita, il S.Giuliano che fino a questo punto ha giocato sopra ritmo
subisce un calo fisiologico insieme al prepotente ritorno delle nostre.
Il terzo ed il quarto set praticamente non hanno storia, De Cicco, buona la sua prova, subentra a
Lucchesi, e si arriva cosi' al tie-breack che ci vede sempre in vantaggio andare al cambio di campo
sul 2/8 per gestire poi il risultato fino al finale di 10/15 che ci consegna i due importanti punti che
diventano ancor piu' influenti per la sconfitta casalinga del Lucca Volley contro il Fratres che ci
consente di aumentare il vantaggio in testa alla classifica a due punti. 
Detto della buona prova di Arianna De Cicco questa sera voglio evidenziare l'ottima prestazione di
Ilaria Frangioni (nella foto)  che, chiamata a guidare la squadra in un momento di grossa difficolta',
ha saputo farsi trovare pronta e con umilta' e semplicita' ha dato il giusto contributo alle compagne
per ribaltare un risultato che sembrava compromesso.
Ancora una volta abbiamo sofferto e combattuto e l'aspetto positivo viene proprio da queste
condizioni ma, se vogliamo continuare a lottare per le prime posizioni, qualcosa deve cambiare e la
squadra, pur con tutte le difficolta' incontrate, deve ritrovare maggiore continuita' di gioco e piu'
incisivita' in attacco. 
In questa ottica, mercoledi' al Piaggia, affronteremo ancora un'impegnativa amichevole con l'UPL,
in modo di non lasciare niente al caso in vista del prossimo turno di campionato casalingo contro la
compagine delle Signe.
Tabellini: 73 punti fatti, 38 errori punto.
Bertini 16, Lenzi 0, Lucchesi 2, Pagni 12, Pollacchi 13, Scardligli 0, Maltagliati 25, De Cicco 5,
Sbrana S 0, Frangioni 0, Sbrana L 0.
Punti muro 7, aces 9.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

NON LO SO..
scritto da curioso il 13-03-2011
Ma che ha fatto la Lenzi al ginocchio e la Scardigli alla caviglia?

				

per non lo so'
scritto da uno di parte il 13-03-2011
o sei duro di comprendonio o vuoi solo mettere zizzania.te lo hanno detto nel commento alla partita
cosa e' successo alla lenzi e alla scardigli.non fare sempre polemiche inutili.
				

Il punto
scritto da Luna il 13-03-2011
fatica, fatica forse troppo la Nottolini per superare un combattivo S.Giuliano mentre non sorprende
in questa situazione la vittoria del Fratres a Lucca.
Positiva ed importante la vittoria del Versilia contro il Riotorto, senza storia quella del Livorno con
l'Etruria.
Il prossimo turno impegni relativamente facili per Lucca Volley, Nottolini e Fratres interessanti
invece gli scontri Riotorto-Livorno e Calenzano-Versilia.
				

dibattito...
scritto da stuzzichino. il 13-03-2011
speriamo di aprire una discussione seria,con la speranza che il signor pardini non cancelli tutto.c'e'
una scardigli che sta giocando bene e all'improvviso non gioca piu' e non parlo di sabato, c'e' una
lenzi che ha giocato da tre anni e con la sua presenza tutti vedono come l'assetto della squadra sia
migliore in generale e all'improvviso non gioca piu' e diventa inutile, c'e' una alzatrice che gioca da
due anni e non e' stata mai tolta un secondo anche quando andava in confusione e anche se
nessuno riusciva ad attaccare si dava le colpe agli attaccanti,e sabato si leva all'improvviso e la
colpa non e' piu' degli attaccanti ma sua, e per di piu' in un campo a cui lei teneva molto,per non
parlare di giocatrici tartassate ed altre no, ora mi domando seriamente ma l'allenatore nei momenti
importanti sa gestire la situazione o no? nessuno critica la sua bravura ma quando arriva al dunque
sembra che perda la testa o sbaglio? cerchiamo di aprire un dibattito sensa polemiche e magari
costruttivo .grazie!!!
				

dibattito
scritto da Alessandro Pardini il 13-03-2011
Caro stuzzichino, il signor Pardini, se non si offende ma si scrive la propria opinione in modo
educato non cancella un bel niente. 
Pero', pur rispettando il tuo pensiero, dissento dalle valutazioni che hai fatto per motivare la tua
analisi in quanto faccio presente che nel contesto, oltre che aspetti decisionali motivati da scelte
tecniche, ci sono stati vari infortuni ed anche indisposizioni che comunque hanno influenzato o
motivato determinate opzioni.
In ogni caso l'allenatore e' li per prendere delle decisioni e questo ha fatto e gli compete.
Poi e' logico che ognuno puo' avere la sua opinione ma ricordiamoci sempre che la squadra e'
composta da 11 giocatrici e che ognuna di loro ha la possibilita' di giocare e che nessuna e dico
nessuna e' intoccabile.
Vorrei inoltre far anche presente che attualmente siamo primi in classifica e che con tutti gli infortuni
ed i problemi che abbiamo avuto vuol dire che la gestione non e' stata poi cosi' negativa.
				

Ma quante cose sai 
scritto da Super stuzzichino il 13-03-2011



Certo di cose ne sai molte ,faresti meglio se le sai per certo a palesarti e a fare scoppiare un grande
casino dicendo sopratutto chi sei e perche' lo fai.Agendo cosi dimostri di essere un vigliacco e un
piantagrane che difficilmente potra' trovare credito verso la nostra societa' che di gente come te non
sa propio cosa farne anzi cosa farne lo sa, buttarti direttamente nel cesso e tirare la catena.
				

saltello ....
scritto da carnevale viareggino il 13-03-2011
vi meravigliate tanto del fatto che giamaica sia in panchina................ ma vi siete accorti che
ultimamente  non salta neanche una formica??!?!?!
il ginocchio......... e' solo un alibi per non ammettere di essere arrivata al capolinea
lo dovrebbe capire  anche il terzetto accompagnatore
invece di giustificarla sempre.
                                 
				

Per carnevale viareggino
scritto da Giamaica il 13-03-2011
Adesso sono proprio stanca di tutti questi mezzi uomini, perche' tali siete che dietro a un nickname
vi nascondete per dire cavolate e ferire ragazze che per anni hanno dato anima, cuore, sudore che
hanno fatto sacrifici... Ma voi che ne sapete! Che ne sapete dei dolori che una ha subito, che ne
sapete dei pianti che una ha fatto per arrivare dove e' arrivata..degli infortuni dei no ricevuti a Voi
basta nascondervi dietro ad un sito solo per cosa? Per umiliare una persona? Ho un problema al
ginocchio ma di certo non sono qua a dare spiegazioni a te, pero' di una cosa ti ringrazio.. Gente
come te mi da quella forza e cattiveria di far vedere quella che realmente sono. Mi dispiace per te
poveretto/a ma non mi uccidono le critiche e le cattiverie gratuite mi fanno gasare!!! Vieni in palestra
alle prossime partite ti aspetto!!!!!    
				

Lo avevo messo in preventivo!
scritto da Albe16 il 14-03-2011
Una volta arrivati in testa alla classifica era normale, anzi direi normalissimo, che sarebbero iniziate
le solite illazioni ed attacchi, piu' o meno velati, nei confronti delle ragazze che compongono il
gruppo della C. Ma loro sanno benissimo quanta stima nutriamo nei loro confronti. Giamaica in
primis visto che di questa squadra e' il Capitano (con la C maiuscola) e (sebbene "salmastrosa"
ovviamente scherzo!) sa anche che apprezziamo la sua schiettezza. E nella risposta che ha dato
all'attacco nei suoi confronti viene fuori nitido il suo carattere di combattente che non si arrende mai
ma anzi piu' lo attacchi e piu' di "Incazza" e va in campo e da tutto! In questo mi ci riconosco e' dalle
difficolta che dobbiamo ripartite per  dare il meglio. Quindi Giamaica, anche se certe volte ti ho
paragonato (ma te l'ho detto in faccia) ad una pentola di fagioli in piena cottura da quanto brontoli
non ti preoccupare la nostra stima ce l'hai tutta e sappiamo che e' ben riposta. Quindi come diceva
Dante "non ti curar di loro ma guarda e passa"! sarai sempre il Capitano con la C maiuscola! 
				

Frangioni
scritto da Spettatrice il 14-03-2011
Come prima cosa voglio evidenziare la grande prova di Ilaria Frangioni vero esempio di
professionalita' e umilta' che si e' fatta trovare pronta e ha saputo contribuire al ribaltamento del
risultato  Altro grande merito alla squadra del San Giuliano che ha giocato una partita
ineccepibile,direi quasi perfetta.Trovo lapidario e poco veritiero l'articolo del signor Pardini che
sembra voler dare contro la squadra invocando cambiamenti di rotta che a mio avviso sono
ridicoli.Le ragazze e l' alenatore sono state bravissime dimostrando che seppure tartassate dalla
sfortuna riescono comunque ad oggi ad occupare la prima posizione in classifica, quindi, a
cambiare rotta devono essere gli avversari se vogliono ribaltare la classifica e non certamente la
nostra squadra.Sono anche schifata dalle polemiche sulle giocatrici perche' come ha dimostrato
Frangioni sono tutte pronte a dare il massimo al momento opportuno e cosi' sara' anche per Lenzi e
Scardigli che non saranno certo fermate da qualche doloretto.Imparate ad essere piu' orgogliosi
della vostra squadra perche' solo cosi' potrete aiutarla nel suo cammino e ricordatevi che le donne



sono tenaci e hanno una marcia in piu'.
				

Frangioni
scritto da Alessandro Pardini il 14-03-2011
Cara spettatrice, prima di scrivere delle inesattezze (per essere carino) e mettere in bocca alle
persone cose mai dette e scritte, imparate a leggere, per piacere. Aver scritto "questa tendenza
all´errore continua e si perpetua ormai da troppo tempo ed e' l´ora di interromperla" vuol dire che
dobbiamo essere piu' attenti a non commettere troppi errori durante la partita e non vuol dire
nessun cambiamento di rotta inteso come tu lo hai descritto.
Io sono con la squadra e con l'allenatore molto di piu' di tutti quelli che si permettono di scrivere
certe sciocchezze. 
				

come sempre....
scritto da Stupito il 14-03-2011
Mi spiace vedere sempre il solito vittimismo,come sempre il Sig. Albe16 vede le velate illazioni che
vengono fatte alla sua squadra, senza invecece rilevare con obbiettivita' gli attacchi e le illazioni che
piu' volte vengono fatti, proprio con lo scopo di gettare benzina,nei confronti delle squadre di altre
societa'.Forse si potrebbe fare a meno di certe tattiche quando si e' primi in classifica meritatamente.
				

Ha ragione Pardini
scritto da Nottoliniano spettatore il 14-03-2011
Non capisco cosa abbia detto di male il Sig.Pardini, non e' che bisogna sempre e comunque
elogiare la squadra anche quando evidenzia qualche difficolta'. Io ero li', e l'analisi che ha fatto mi
sembra lucida e veritiera; sicuramente non e' stata giocata la miglior pallavolo che la nottolini sappia
portare in campo,ma e' da elogiare lo spirito e la voglia di rimonta.
				

chiarimenti!
scritto da dal monte... il 14-03-2011
se siete primi,lo dovete alle disgrazie del lucca volley che ha perso la sua alzatrice nel momento
migliore.voi avete perso punti con squadrette e di chi e' la colpa? delle ragazze o dello stregone!!! e
non fate sempre le vittime...
				

non esageriamo
scritto da dalla piana il 14-03-2011
Io non credo proprio che sia tutto merito delle "disgrazie del Lucca volley", credo anche in un po' di
merito di queste ragazze che ci credono e lottano in ogni gara anche se perdono punti con delle
"squadrette"...pero' vincono!
Per il discorso Lucca volley non parlerei neanche di disgrazie ma forse di mal gestione? Riflettimoci
su...
				

La butto li'
scritto da lo stroppiato il 14-03-2011
mancano 6 giornate,invece di fa' polemiche,se si facesse il conto dei punti che potrebbero fare le
prime tre?
				

vittorie e sconfitte
scritto da Giocatrice il 14-03-2011
Da fuori e' tutto facile provate ad andare in campo e vi accorgerete che non esistono squadrette e
che tutti giocano alla morte .Molte volte riuscire comunque a vincere e' una bella impresa perche'
nessuno regala mai niente.Pensare che esistano squadrette e' riduttivo ed offensivo e questo una
giocatrice non deve mai farlo.Ogni partita e' storia a se'e nella storia non sempre vincono i piu' forti.



				

leggo male?
scritto da dubbio il 14-03-2011
Scusate se scrivo qui ma non so dove altro esprimere un mio parere!
Ho letto sul sito del Lucca Volley il commento alla partita di sabato. Ora, io l'ho vista e mi sembra un
po' eccessivo che chi scrive l'articolo parli di "fortuna" del fratres quando sono proprio loro i primi ad
averne avuta e anche sfacciata.
Io ho visto la partita e non ho certo visto un l.v. combattivo, ho visto una squadra non troppo
motivata e piuttosto spenta e questo non e' certo dovuto al cambio del palleggiatore che mi sembra
sappia reggere il campo perfettamente. Non e' sicuramente il l.v. di un mese e mezzo fa...che stia
puntulamente succedendo quello che succede ogni anno? Mi sa che non sono l'unico a pensarlo...
				

Per dubbio
scritto da protocopio il 14-03-2011
Leggere l'articolo del Lucca Volley e dire che il Lucca si e' giustificato con la "sfortuna" e'' come se
si leggesse in quello che hai scritto tu che sei cretino. UGUALE
				

San giuliano
scritto da Oltre il foro il 14-03-2011
Mi complimento con la squadra della Nottolini capace di battere la nostra squadra che ha giocato la
sua miglior partita della stagione.Il nostro potenziale e' importante anche se spesso non siamo
riusciti ad esprimerlo appieno quindi non ci sentiamo affatto una squadretta come qualcuno ci ha
definito.Far punti con noi specialmente a San giuliano e' difficile per tutti e di questo ne andiamo
orgogliosi.Un in bocca al lupo per la fine campionato e grazie per l'ospitalita'.
				

Ma possibile...
scritto da Spettatore obbiettivo il 14-03-2011
Ci siamo veramente stufati, ma possibile che negli articoli dopo-partita non si legga mai qualcosa di
obbiettivo, e che dica le cose come stanno?C'e' sempre una difesa estrema di tutto e di tutti, come
fare autocritica fosse deleterio(vale per il Lucca e per la Nottolini).Quello che viene scritto molte
volte va' anche sui giornali,ma chi vede poi le partite cosa deve pensare?Se questo viene fatto per
le atlete fa acora piu' ridere vista l'eta' e quindi la maturita'.
				

usiamo i veri nickname
scritto da tifoso oltre il foro il 14-03-2011
sono il vero tifoso oltre il foro e tifoso del san giuliano ,ho visto che qualcuno ha usato il mio
nickname per fare un intervento che in linea di massima mi trova d'accordo nell'ottima nostra partita
, nella vostra superiorita' di squadra , e se qualcuno ci considera una squadretta gli voglio ricordare
che noi facciamo crescere le giovanissime inserendole in prima squadra gradatamente .A prova di
cio' vi ricordo che nel club italia gioca la piu' promettente a livello nazionale ed'e'cresciuta nel nostro
vivaio. vedi giulia pisani 
				

Non ci sentiamo una "Squadretta"
scritto da Non siamo una "squadretta" il 14-03-2011
Non siamo una squadretta siamo una squadra di ottime giocatrici condotta da un ottimo allenatore
che scende sempre in campo per ben figurare.Venga chi ci definisce squadretta a vedere i nostri
allenamenti e le nostre partite e non si limiti a guardare solamente la classifica.
				

partite del sabato
scritto da obiettivamente il 14-03-2011
Davvero complimenti a Frangioni. Ottimo carattere e davevro molta umilta'!



La reazione  del gruppo e' stata, ancora una votla positiva. 
Le possibilita' di unbuon risultato ci sono tutte, forza !!!
Le altre squadre, fortuna o sfortuna (come ogni anno del resto succede) avranno il loro modo di
vedere e gestire le cose. Noi il nostro.
Il System va via via migliorando e tiene bene contro un LV davvero allo sfascio, dove si vedono
soprattutto una squadra decimata (chiassa' perche' ??) musi lunghi (chissa' perche' ??) e tanta
demotivazione !!! 
Guardiamo inc asa orgogliosi di avere delle bimbe davvero all'altezza. Teniamo duro e continuiamo
cosi'.
				

Lucca Volley allo sfascio
scritto da ALTRI TEMPI il 14-03-2011
Sono sicuro che se gestiva il Cecchi certe cose non succedevano. E non dico altro
				

Lucca Volley ed altro
scritto da Segreteria il 14-03-2011
Ma e' mai possibile che non si possano fare commenti e valutazioni senza essere offensivi?
Non vorremmo cancellare gli interventi ma non e' giusto ne corretto che si debbano tollerare termini
ingiuriosi nei confronti di chiunque e soprattutto in quelli delle altre Societa', da chiunque questi
provengano. 
				

gestione
scritto da lucchese il 14-03-2011
parlate di gestione e di altre societa, ma da voi comanda solo il becheroni e lui fa il cattivo e il bel
tempo e non ha mai colpe.veramente democratici,complimenti
				

Caro Altri Tempi
scritto da Spettatore il 14-03-2011
Se gestiva il Cecchi ne succedevano altre...
				

x  SALTELLO
scritto da uno di parte il 14-03-2011
ti ci vorrei vedere te a 31 anni nella serie c e se non avrebbe MALE AL GINOCCHIO sarebbe stata
in campo a lottare fino all'ultimo sangue.Lo sanno tutti che giamaica e' un capitano eccellente e che
da' tutto per la pallovolo ma gli uomini o le done ignoranti come te non possono capire.
				

quante liti!
scritto da vento il 14-03-2011
E mentre voi vi beccate come i polli di Renzo,nell'altro girone c'e' chi asfalta gli avversari.Il Lucca
che perde in casa,il Nottolini che vince ma non convince,stanno a guardare Upl ,da tutti tanto
criticato e bistrattato, che fa man bassa e inizia a distanziare gli avversari sviluppando un ottimo
gioco anche in assenza di giocatori importanti.Se non ci si concentra di piu',si rischia di fare
pericolosi scivoloni!
				

x vento
scritto da ruby il 15-03-2011
se l'upl fosse stato nel girone A non sarebbe arrivato neanche a meta' classifica
				

UNO DI PARTE SONO SOLO IO
scritto da UNO DI PARTE il 15-03-2011



A PROPOSITO DI SQUADRETTE.io qualche settimana fa' ero avedere lucca volley san giuliano
nella fornace di san filippo.primo set vinto meritatamente dal san giuliano.e se avesse vinto anche il
secondo set non avrebbe rubato niente.letteralmente buttato al vento per 4 0 5 battute
sbagliate.quindi noncredo proprio si possa parlare di squadretta.
				

nel girone a niente squadrette
scritto da tifoso oltre il foro il 15-03-2011
come ebbi gia' a dire due mesi fa' in questo forum , a pisa si gioco' un bellissimo torneo per squadre
di serie C e fu vinto dal san giuliano dopo aver nettamente battuto sia UPL che EURO DUE .
Qualsiasi squadra del girone A  di bassa classifica poteva lottare sia per i play off che per la vittoria
del girone .  
				

ma sara' l'ora di farla finita?
scritto da lucchesia il 15-03-2011
ma quanti discorsi senza ne' capo e ne' coda!
Ogni squadra si trova piu' o meno meritatamente dov'e'. Compreso l'upl che sta facendo bene ed e'
in crescita. Mi sembra veramente ridicolo fare paragoni tra le due serie.
Ma soprattutto abbiate rispetto per tutte le ragazze anche quando non rispecchiano lo standard ad
ogni partita. Gli alti e bassi ci sono per tutte, non sono macchine.
 
				

x uno di parte
scritto da rubj il 15-03-2011
ti vorrei far notare che l'amichevole con il san giuliano e' stata vinta dal lucca volley per tre a uno,
pur giocando male.se c'eri l'avrai anche visto il risultato
				

a proposito di meriti
scritto da tifoso il 15-03-2011
volevo solo far notare che Upl da un pezzo a questa parte sta giocando cosi' bene che farebbe la
parte del leone anche in questo girone,come ha dimostrato nelle ultime amichevoli con le capoliste ,
pur essendo penalizzata da assenze e infortuni.Il lavoro di un gruppo deve essere valutato in corso
d'opera,e questo vale per tutte le squadre!
				

a proposito di meriti
scritto da addetto ai lavori 2 il 15-03-2011
Sono d'accordo sul fatto che l'UPL ha sicuramente migliorato il proprio gioco e direbbe la sua anche
nel girone A, ma voglio anche dire che avendo visto alcune partite del girone B il livello, almeno per
quest'anno, mi sembra veramente inferiore.
Una formazione come l'UPL nel girone A, essendo piu' competitivo, avrebbe sopratutto dei problemi
derivanti dalla rosa corta e dall'indisponibilita' in molte occasione di uno dei centrali.
				

pronostico
scritto da i laNDO il 15-03-2011
e' inutile paragonare i livelli dei 2 gironi..il Lucca v. ha sicuramente le atlete migliori..non so quale
problema abbia ora.. ma se lo supera entro un mese potremmo  la prossima stagione   vedere 2
formazioni   di lucca in b2.. la Nottolini ha 2 turni  no facili ..di piu'..e si giochera' tutto nell ultimo
mese..ma dovra' sperare  che il Lucca non cambi passo.....
				

Un po' di obiettivita'!
scritto da Analista il 16-03-2011
Quando si analizzano le partite che rimangono da disputare da ora alla fine del campionato siamo



un po' piu' obiettivi.
I calendari prevedono per le tre squadre di testa, che a mio giudizio si contenderanno la vittoria del
campionato, difficolta' molto simili e soprattutto gli scontri diretti.
Livorno dovra' giocare in esterno sia con Lucca che Nottolini, Lucca dovra' giocare in esterno con
Nottolini e tra le mura amiche con Livorno. Poi ci sono una serie di incontri con squadre che si
stanno disputando un posto per i play off. Comunque in questo momento nelluna squadra e' da
sottovalutare!  
				

ero presente!
scritto da Lele il 17-03-2011
Ero uno dei pochi presenti all'amichevole Nottolini/UPL, per la cronaca 3 a 1. Se la Nottolini e'
quella vista stasera penso che le altre squadre si possano mettere l'animo in pace e comincino a
fare mente locale per il secondo posto. 
				

mah
scritto da mao il 17-03-2011
come mai avete cancellato l'ultimo intervento, forse perche' sbugiardava l'articolo scritto in seguito
dal pardiniriguardo all'amichevole con l'upl?
				

come mai
scritto da Alessandro Pardini il 17-03-2011
caro mao ecc. due commenti sono stati cancellati in quanto ci siamo un po' stancati degli interventi
provocatori ed insulsi di alcuni personaggi e tra questi inserisco anche il tuo che scrivi senza
neanche sapere di cosa parli.
Spero di essere stato chiaro.
				

o stiamo a vedere tra qualche partita chi parla di sfortuna....
scritto da uno  tifoso il 18-03-2011
perche' qualcuno poveretto cisara'..che avra' bisogno di alibi..perche' qualcuno la musata ce la
batte....la strada e' lunga e parecchio tortuosa...pedalate perche' non arrivate neanche in fondo con
tutti questi super squadroni....a detta di Settembre..tutti fatti per arrivare sicuramente 1!!!
				



Comunque vittoria
13-03-2011 01:43 - Serie D

Vv.F. Mazzoni - Nottolini 2-3 (16/25 25/15 13/25 25/22 12/15)

Una importante vittoria, quella ottenuta a Pistoia, alla fine di una prestazione in chiaro scuro, che ci
ha visto alternare buone fasi di gioco ad alcuni momenti di confusione e poca lucidita' in cui la
squadra pistoiese ha comunque messo in mostra molta voglia di lottare e contrastare le nostre
ragazze.
Come si puo' desumere dai parziali i primi tre set hanno visto prevalere in modo netto la formazione
che se li e' aggiudicati mentre il quarto e soprattutto il decisivo quinto sono stati piu' equilibrati e
lottati.
Lorenzo Giannoni ha nel corso della partita modificato piu' volte il sestetto in campo facendo
giocare quasi tutte le atlete a sua disposizione e questo e' comunque un fattore positivo
considerando le tante giovani in rosa.
Diciamo che la speranza era quella di poter incamerare i tre punti ma la vittoria e' arrivata
comunque a rinsaldare la nostra classifica, in considerazione anche del fatto che nel prossimo turno
casalingo, sabato alle 18.00 a Camigliano, dovremo affrontare una delle migliori formazioni del
girone quel Milleluci che attualmente ricopre la seconda posizione in classifica in coabitazione con
l'Elsasport.  
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

compimenti
scritto da Luna il 13-03-2011
voglio fare i complimenti alla squadra di serie D che sta facendo una seconda parte di campionato
molto positiva e che continuando in questo modo potrebbe raggiungere una buona posizione in
classifica.
In questo girone dignitosa anche la classifica del Discobolo che pero' a mio avviso potrebbe fare
ancora meglio ma forse tutte sappiamo quali siano i limiti di questa Societa'.
Ingiudicabile, inguardabile e per me immotivata la partecipazione della squadra Jenco/UPL a questo
campionato.
				

grazie
scritto da maxvolley il 13-03-2011
grazie luna ! pensa te se non avevamo dei limiti a qest'ora dove erevamo.............
				

pistoia
scritto da spettatore di sicuro non passivo il 13-03-2011
anche questa partita ci ha sicuramente regalato emozioni.e' stato direi esaltante vedere la nottolini
in certi momenti lottare e esultare su ogni pallone cosi' come demoralizzante assistere a momenti di
smarrimento in campo da parte della difesa e sopratutto della ricezione. un grazie particolare a
queste giovani grintose che hanno tanto da imparare ,ma che alla squadra sicuramente danno quel
qualcosa in piu' !
				

considerazione!!!
scritto da ma'!!! il 15-03-2011
Solo 3 commenti per una squadra che ha vinto 6 delle ultime sette partite!!! 
e perdendo solo 2 punti!!!
				

Sai com'e'?
scritto da Osservatore! il 16-03-2011
E' piu' facile sparare su una squadra che perde che su una che si sta risollevando e raggiungendo
gli obiettivi prefissati e desiderati ad inizio stagione dai dirigenti Nottolini! In questo caso e' piu'
difficile sparare sul pianista!
				

per osservatore
scritto da ma'!!! il 16-03-2011
Pienamente daccordo con te, sono tutti buoni a spararti addosso quando le cose vanno male,
adesso pero'... tutti zitti!!!
				

Mah!
scritto da Osservatore! il 16-03-2011
Ti immagini i commenti se tu avessi fatto un campionato come la squadra salmastrosa/lucchese? 
				

Osservatore
scritto da Ma'!!! il 16-03-2011
Ci mettevano alla Gogna!!!
E come diceva la regina di cuori: Tagliateli la Testa!!!
Per fortuna la squadra si sta' riprendendo e secondo me puo' ancora migliorare.
				



futuro prossimo venturo
scritto da very.versilia il 17-03-2011
.......allora giochiamo al gioco della provocazione (costruttiva) proiettata al futuro.
(SE) La prima squadra sale in B2, (SE) la seconda squadra tiene (COME CERTO) la D; cio'
comportera' per la societa' di Capannori la necessita' di aumentare le risorse economiche  per
affrontare al meglio (e dignitosamente) il campionato nazionale. Questo puo' portare ad un
ripensamento degli impegni sportivi della compagine lucchese ed a  un  suo ripiegamento (per la
seconda squadra) in prima divisione con vendita della D ? 

				

very versilia
scritto da Albe16 il 17-03-2011
Ti rispondo io in maniera piu' che sintetica. NO!
				

verita'
scritto da buba il 17-03-2011
alla societa' la serie D NON INTERESSA. la squadra che conta e' la SERIE C...
				

verita'
scritto da Alessandro Pardini il 17-03-2011
Mi dispiace buba ma i fatti confutano da soli la sciocchezza che hai scritto, senza necessita' di
aggiungere altro. Questa e' una verita'.

				

X BUBA
scritto da Albe16 il 17-03-2011
Mi piacerebbe molto, ma molto, sapere chi sei perche' cosi' avrei l'opportunita' di confrontarmi  con
qualcuno che ha il coraggio di dire certe cose no nell'anonimato. Ma va bene lo stesso. Quello che
dici e' una pura "bischerata". Se dire che la serie D non interessa vuol dire che non interessa
vincere il campionato questo e' vero, ho sempre sostenuto nelle varie riunioni arrivare settimi od
ottavi non fa alcuna differenza basta mantenere la categoria ma nel contempo raggiungere altri
obiettivi e per ora grazie a Dio i risultati ci stanno dando ragione e ti posso assicurare che  stiamo
gia' pensando di rinfonzare il gruppo ma come ci interessa a noi! Quindi scrivete pure quello che vi
pare tanto le idee le abbiamo piu' che chiare sulle cose da fare per ora e per il futuro.
				

futuro prossimo venturo
scritto da very.versilia il 17-03-2011
Fine del gioco, allora.
Questo significa che c'e' un solido e concreto programma sportivo in casa Nottolini. Cio' e' un bene
per il movimento tutto. 
Invece non sono d'accordo sul commento di  "bubba". Per come la vedo io, la D per Capannori e'
un bel laboratorio (opportunita') dove far crescere o migliorare il giovanile e non solo.

				

Per fortuna!
scritto da nottoliniano doc. il 17-03-2011
Eh per fortuna le cose si stanno mettendo in un modo senza dubbio positivo per il gruppo della D.
Avevo piu' di un timore che succedesse proprio come dice Buba ma cio' non e' stato. So io quanto
interessa invece la D come incubatrice per le giovani che abbiano voglia di fare e mettersi in gioco.
E' senza dubbio un campionato impegnativo che fa crescere parecchio e che serve alla soieta' per
testare le giovani e se avvenisse il passaggio in B2 della prima squadra avere una D diventa di



fondamentale importanza per i programmi futuri sia per societa' che per le giovani che ripeto
abbiano voglia di fare.
				

per albe16
scritto da buba il 17-03-2011
caro albe16 le "bischerate" le scriverai te  perche non capisco la necessita' di rinforzare una
squadra che ha gia delle ottime potenzialita'.
rinforzare con nuove giocatrici ( che magari scenderanno dalla c) significa non dare spazio alle
giovani..
ricorda le categorie costano.

				

Scusa Buba
scritto da Albe16 il 18-03-2011
Non credo che ti debba spiegare su un forum quelle che sono state e saranno le nostre scelte e
decisioni! Quindi se hai la buona creanza di farti riconoscere te lo spieghero' molto volentieri anche
se mi sembra di aver capito chi c'e' dietro il nick "Buba". 
				

Tanto per commentare
scritto da Osservatore esterno il 18-03-2011
Concordo con le conclusioni di very versilia sull'importanza per la Nottolini di avere a disposizione 
un campionato di categoria come la D. Semmai e' da valutare se le giovani che ha a disposizione
abbiano voglia di lavorare con umilta' nel loro interesse e della societa' per migliorare. Da quello che
ho letto in vari interventi mi sembra invece che questa voglia sia alquanto scarsa.   
				



Prima partita e prima vittoria.
12-03-2011 23:17 - Under 13

Garfagnana-Nottolini 0-3  (10-25 13-25 11-25)

Prima partita per la nostra squadra nel campionato under 13 con la trasferta a Castelnuovo
Garfagnana con conseguente vittoria.
Le nostre ragazze si sono imposte agevolmente ed in scioltezza con mister Della Santa che ha
potuto cosi' schierare e far giocare in modo consistente tutte le atlete a disposizione dando un
senso sicuramente positivo a questa prestazione.
Il prossimo turno vedra' la nostra formazione affrontare in casa, domenica 20/03, la compagine di
Ponte a Moriano che per ora ha subito due nette sconfitte contro il Barga ed il Valdiserchio.  
		

Fonte: Segreteria
		



Comunicazione
11-03-2011 13:56 - Under 14

Per informare che nella "foto gallery" sono stati inseriti due ampi servizi fotografici del 
		

Fonte: Segreteria
		



Elisa Davini convocata alle selezioni  per il Regional
Day.
09-03-2011 11:41 - Societa'

E' con vero piacere che comunichiamo che la nostra atleta Elisa Davini (Under 16/serie D) e' stata
convocata alle selezioni regionali in relazione al Progetto di Qualificazione Nazionale Femminile
2010-11.

Da Fipav Toscana
In relazione al Progetto di Qualificazione Nazionale Femminile 2010-11 su indicazione dello staff
delle Squadre Nazionali e del Centro di Qualificazione Regionale, le atlete sotto indicate sono
convocate il giorno Giovedi' 17 Marzo 2011 per partecipare all'attivita' che si terra' presso l'impianto
Palestra Comunale Scuole Medie Via dei Fossi (zona Stazione) San Miniato (PI) guidata dal
Tecnico Federale Prof. O. Maghella coadiuvato dallo staff tecnico del settore femminile del CQR
Toscana.
Le seguenti atlete sono convocate alle ore 17,00 (inizio attivita'):

1. CAPORALINI TANYA C 1996 ARNOPOLIS 
2. VINATTIERI BENEDETTA C 1996 PALLAVOLO FI 
3. CALAMAI GIULIA C 1997 VBC ETRURIA FI 
4. BARDINI MARTINA C 1996 UPL LUCCA LU 
5. SGHERZA ALESSIA C 1997 SP ROBURMASSA 
6. MACCANTI LORENZA C 1996 PV S.GIULIANO T 
7. MEI FRANCESCA P 1996 VOLLEY FRATRES LU 
8. SACCHINI DENISE P 1996 VOLLEY RIGUTINO AR 
9. DAVINI ELISA P 1996 PV NOTTOLINI 
10. POLVANI MARZIA S 1996 VOLLEY RIGUTINO AR 
11. TANI PERNILLA S 1997 VALDARNO VOLLEY FI 
12. PUCCINELLI CLAUDIA S 1997 IENCO VOLLEY LU 
13. BORGHETTI FEDERICA S 1996 PANTERA LUCCA  
14. GUERRINI NOEMI S 1997 ASD CUS SIENA SI 
15. PASQUALINI MARTA S 1996 ASD CUS SIENA SI 
16. BOTARELLI IRENE S 1996 ASD CUS SIENA SI 
17. BRUNI MARGHERITA S 1996 VIRTUSGROUP MS 
18. PAPESCHI ALESSIA S 1997 POL. CASCIAVOLA PI 
19. DONATI AMBRA S 1997 VBC PONTEDERA PI 
20. PALMENTIERI ANGELA S 1996 PV PIEVE A NIEVOLE
		

Fonte: Segreteria
		





Commenti

brava eli!
scritto da giulia ragghianti il 09-03-2011
complimenti eli!!!!!
				

regional day
scritto da informato il 09-03-2011
Non si tratta di selezione regionale ma del regional day che e' un'altra cosa. Comunque complimenti
e in bocca al lupo
				

Regional Day
scritto da curioso il 10-03-2011
Leggo sul sito CNL/UPL: "Tra le quaranta atlete convocate per la Qualificazione Regionale, solo
quattro sono state selezionate per le Qualificazione Nazionale. Unica rappresentante della provincia
di Lucca la nostra Dania Torriani."  Mi sembra che ci sia qualcosa che non torna.  Ma non c'e' anche
la Davini Elisa??
				

Regional Day
scritto da Segreteria il 10-03-2011
Le atlete convocate per il Regional Day sono 58 , ne fanno parte 3 atlete dell'UPL, 2 del Versilia, 1
della Jenco, 1 del Pantera, 1 del Fratres e 1 della Nottolini.
Le convocazioni sono inserite sul sito Fipav Toscana.

				

Regional Dav
scritto da informato il 10-03-2011
Il chiarimento e' semplice:accanto a ogni nome,a fine riga,c'e' una sigla                                       
CQR=qualificazione regionale                               CQN=qualificazione nazionale                              
Spero di aver chiarito,anche se mi meraviglia davvero che la Segreteria non sia in grado di dare una
spiegazione esauriente.....| 
				

1° Gruppo 94/95
scritto da Dal Sito il 10-03-2011
Oggetto: Progetto di Qualificazione Regionale femminile - Regional Day 2010-2011.
In relazione al Progetto di Qualificazione Nazionale Femminile 2010-11 su indicazione dello staff
delle
Squadre Nazionali e del Centro di Qualificazione Regionale, le atlete sotto indicate sono convocate il
giorno Giovedi' 17 Marzo 2011 per partecipare all'attivita' che si terra' presso l'impianto Palestra
Comunale Scuole Medie Via dei Fossi (zona Stazione) San Miniato (PI) guidata dal Tecnico
Federale
Prof. O. Maghella coadiuvato dallo staff tecnico del settore femminile del CQR Toscana.
SI INVITANO LE SOCIETA' E LE ATLETE A CONFERMARE TEMPESTIVAMENTE AI RECAPITI
SOTTO INDICATI LA LORO PRESENZA E A SEGNALARE EVENTUALI DIFFICOLTA'.
Le seguenti atlete sono convocate alle ore 10,00 (inizio attivita'):
Cognome Nome Ruolo Data Societa' Prov. Conv.
1. MARIOTTINI VERONICA C 1995 ASD MARCIANO VOLLEY AR CQN
2. MAZZINI SOFIA C 1995 ROBUR UNIONE PV SCANDICCI FI CQN
3. BOLDRINI VIOLA C 1994 US POGGIBONSI FI CQN
4. BANDINI FRANCESCA C 1994 CUS SIENA SI CQN
5. CECCONI REBECCA C 1995 PV I'GIGLIO FI CQR
6. BUCAIONI VALENTINA L 1995 PALLAVOLO CALENZANO FI CQN



7. FOCOSI ALESSANDRA P 1995 PV FUCECCHIO FI CQN
8. MARRADI GIULIA P 1995 PV I'GIGLIO FI CQN
9. LIPPI MARTINA P 1995 UNIONE PALLAVOLO SESTESE FI CQR
10. VASELLI VERONICA S 1995 FOIANO PALLAVOLO AR CQN
11. DEI FRANCESCA S 1995 PV I'GIGLIO FI CQN
12. MARRAS SILVIA S 1995 ASD LIFE CLUB VOLLEY LI CQN
13. PIETRINI GIULIA S 1994 ASD POL. CASCIAVOLA PI CQN
14. BERTONE SERENA S 1995 ASD CARRARESE VOLLEY MS CQN
15. FUSANI BENEDETTA S 1995 ASD CARRARESE VOLLEY MS CQN
16. ZUCCARELLI AGATA S 1995 ASD PALLAVOLOCARRARESE.IT MS CQN
17. SANTUCCI SARA S 1995 RIFREDI 2000 FI CQR
18. VILLANI FRANCESCA S 1995 VALDARNO VOLLEY FI CQR

IN QUESTO GRUPPO CI SONO ATLETE 94/95 GIA' VISTE IN AMBITO NAZIONALE E ATLETE
NUOVE SEGNALATE DAL CQR.
				

2° gruppo
scritto da Dal Sito il 10-03-2011
Oggetto: Progetto di Qualificazione Regionale femminile - Regional Day 2010-2011.
In relazione al Progetto di Qualificazione Nazionale Femminile 2010-11 su indicazione dello staff
delle
Squadre Nazionali e del Centro di Qualificazione Regionale, le atlete sotto indicate sono convocate il
giorno Giovedi' 17 Marzo 2011 per partecipare all'attivita' che si terra' presso l'impianto Palestra
Comunale Scuole Medie Via dei Fossi (zona Stazione) San Miniato (PI) guidata dal Tecnico
Federale
Prof. O. Maghella coadiuvato dallo staff tecnico del settore femminile del CQR Toscana.
SI INVITANO LE SOCIETA' E LE ATLETE A CONFERMARE TEMPESTIVAMENTE AI RECAPITI
SOTTO INDICATI LA LORO PRESENZA E A SEGNALARE EVENTUALI DIFFICOLTA'.
Le seguenti atlete sono convocate alle ore 15,00 (inizio attivita'):
Cognome Nome Ruolo Data Societa' Prov. Conv.
1. BERRUTI MICHELA C 1996 PV VERSILIA LU CQN
2. GIAPPICHINI GIULIA C 1996 EURO DUE FI CQR
3. PICCINI CHIARA C 1996 TEAM VOLLEY PRATO FI CQR
4. BIANCIARDI GEMMA C 1995 TEAM VOLLEY PRATO FI CQR
5. NIGI RACHELE P 1995 PV FUCECCHIO FI CQR
6. PIPPI ILARIA P 1995 RIFREDI 2000 FI CQR
7. DENISI MARTINA P 1995 V.B.C. GROSSETO GR CQR
8. POGGI ADELE S 1996 EURO DUE FI CQN
9. MONTELLA VIRGINIA S 1996 ASD LIFE CLUB VOLLEY LI CQN
10. TORRIANI DANIA S 1996 UPL LUCCA LU CQN
11. FANTACCI FEDERICA S 1996 VIRTUS POGGIBONSI FI CQR
12. ORLANDINI EMMA S 1997 PV CECINA LI CQR
13. BARTOLI LIVIA S 1996 UPL LUCCA LU CQR
14. CAPPELLI ELENA S 1996 AZZURRA VOLLEY FI CQR
15. COKU ELENA S 1995 PV FUCECCHIO FI CQR
16. INNOCENTI CHIARA S 1995 PV FUCECCHIO FI CQR
17. RISALITI SABRINA S 1995 PV VERSILIA LU CQR
18. BARONCELLI SARA S 1996 UP PISTOIA PT CQR
19. ZONTA IRENE S 1996 ASD LIFE CLUB VOLLEY LI CQR
20. BENVENUTI VIVIANA S 1997 ASD LIFE CLUB VOLLEY LI CQR

In questo gruppo sono presenti atlete 95/96/97
Le atlete 96 sono atlete gia' viste dal CQR lo scorso anno e quindi segnalate dal CQN + atlete
nuove segnalate dal CQR
				



3° gruppo
scritto da Dal Sito il 10-03-2011
Oggetto: Progetto di Qualificazione Regionale femminile - Regional Day 2010-2011.
In relazione al Progetto di Qualificazione Nazionale Femminile 2010-11 su indicazione dello staff
delle
Squadre Nazionali e del Centro di Qualificazione Regionale, le atlete sotto indicate sono convocate il
giorno Giovedi' 17 Marzo 2011 per partecipare all'attivita' che si terra' presso l'impianto Palestra
Comunale Scuole Medie Via dei Fossi (zona Stazione) San Miniato (PI) guidata dal Tecnico
Federale
Prof. O. Maghella coadiuvato dallo staff tecnico del settore femminile del CQR Toscana.
SI INVITANO LE SOCIETA' E LE ATLETE A CONFERMARE TEMPESTIVAMENTE AI RECAPITI
SOTTO INDICATI LA LORO PRESENZA E A SEGNALARE EVENTUALI DIFFICOLTA'.
Le seguenti atlete sono convocate alle ore 17,00 (inizio attivita'):
Cognome Nome Ruolo Data Societa' Prov. Conv.
1. CAPORALINI TANYA C 1996 ARNOPOLIS AR CQR
2. VINATTIERI BENEDETTA C 1996 FIRENZE OVEST PALLAVOLO FI CQR
3. CALAMAI GIULIA C 1997 VBC ETRURIA FI CQR
4. BARDINI MARTINA C 1996 UPL LUCCA LU CQR
5. SGHERZA ALESSIA C 1997 SCUOLAPALLAVOLOROBURMASSA MS CQR
6. MACCANTI LORENZA C 1996 SPORTINSIEME S.GIULIANO T PI CQR
7. MEI FRANCESCA P 1996 VOLLEY FRATRES LU CQR
8. SACCHINI DENISE P 1996 VOLLEY RIGUTINO AR CQR
9. DAVINI ELISA P 1996 PV NOTTOLINI LU CQR
10. POLVANI MARZIA S 1996 VOLLEY RIGUTINO AR CQR
11. TANI PERNILLA S 1997 VALDARNO VOLLEY FI CQR
12. PUCCINELLI CLAUDIA S 1997 IENCO VOLLEY LU CQR
13. BORGHETTI FEDERICA S 1996 PANTERA LUCCA LU CQR
14. GUERRINI NOEMI S 1997 ASD CUS SIENA SI CQR
15. PASQUALINI MARTA S 1996 ASD CUS SIENA SI CQR
16. BOTARELLI IRENE S 1996 ASD CUS SIENA SI CQR
17. BRUNI MARGHERITA S 1996 VIRTUSGROUP MS CQR
18. PAPESCHI ALESSIA S 1997 POL. CASCIAVOLA PI CQR
19. DONATI AMBRA S 1997 VBC PONTEDERA PI CQR
20. PALMENTIERI ANGELA S 1996 PV PIEVE A NIEVOLE PT CQR

Nel Terzo gruppo fanno parte atlete 96 che andranno (sicuramente snellendo il gruppo) quasi
sicuramente a formare la selezione regionale.
Essendo il primo incontro e' ancora presto per capire chi verra' convocata e chi no.
Comunque sia e' una bella esperienza.
saluti
				

Convocazioni
scritto da Mughini il 12-03-2011
Tante atlete vengono selezionate nn tanto x la bravura ma x la loro altezza e atlete meno dotate di
statura non vengono nemmeno prese in considerazione anche se superiori atleticamente .
				

E brava la mi davini!
scritto da Chiara Gradi il 12-03-2011
E quando il presidente Baroni a fine partita si avvicino' a te e ti disse "Signorina Davini c'e' posta per
lei", lui gia' aveva il sorriso stampato sul viso e tu nemmeno immaginavi quale fosse il contenuto
della lettera.. Entrata nello spogliatoio piangevi e ti ho dato un abbraccione forte forte.. Non
piangere piccola davini, e' tutto veroooo! Vai laggiu' e fai vedere chi sei! In bocca al lupo ... Chiarina 
				

come andra' a finire?
scritto da Mediaset il 13-03-2011



Va a finire che il Baroni lo scritturiamo per fare "C'e' posta per te" al posto della De Filippi. Chissa'
come si in....a Maurizio Costanzo!
				



Under 14 Fase Regionale
08-03-2011 00:25 - Under 14

Domenica 13 marzo si svolgeranno i primi 9 concentramenti a 3 squadre del campionato under 14
regionale.
Dai concentramenti di domenica passeranno al turno succesivo le prime due classificate di ogni
gironcino per un totale di 18 formazioni.
Nel concentramento che si svolgera' al PalaPiaggia di Capannori giocheranno: 
-Blu Volley Quarrata, Curiel Pontassieve, Nottolini. 

Negli altri concentramenti si affronteranno:
- Folgore S.Miniato - Le Signe - Mens Sana Siena.
- Pall. Buggiano - Life Livorno - Ospedalieri Pisa. 
- Pall. Grosseto - Cassero Volley - Rinascita Fi.
- Donoratico - Lucca Volley - Chimera 88 Ar.
- Cus Siena - Pall. Bientina - Sestese.
- Calenzano Volley - Pall. Monsummano - DM. Guimar Capannoli.
- Massa Apuania - US Sales Fi - Fides Torrita. 
- Cortona Volley - Sarteano - Volley Lido.

		

Fonte: Segreteria
		



Locandina di presentazione			
					



Commenti

avviso ai naviganti.
scritto da gibbo2 il 08-03-2011
La nottolini non dovrebbe aver problemi anche se la Curiel e' una buona squadra,quadrata,che
ricorda molto nel caratteristiche di gioco la squadra di Becheroni e Saettoni.Organizzanione,difesa e
ottime battute.
Per il Lucca Volley sara' un girone molto ma molto difficile.
Il lido ce la potrebbe fare se gioca come nel 2010 e non come da gennaio ad ora.
				

Anche la locandina!
scritto da Io caio! il 10-03-2011
Ora hanno fatto anche la locandina per domenica! Ammazza che organizzazione! E' pure bellina!
				

a chi ama la pallavolo
scritto da bianconerodentro il 12-03-2011
Forza bimbe fateci emozionare ancora una volta,un grosso grosso in bocca a lupo x domani e mi
raccomando alle famose. . .  galline domani vive piu che mai.
				

curioso
scritto da lino il 12-03-2011
ma  dove  sei  gibbo2......................
				

vengo anch'io?
scritto da Gallo cedrone il 13-03-2011
se ci sono le galline vengo anch'io cosi' facciamo un bel cortile ruspante! Ci sara' da divertirci!
				

Buona la prima!
scritto da Albe16 il 13-03-2011
Contro un volenteroso e giovanissimo "Blu Volley" Quarrata(gruppo composto da ragazze '98) le
nostre pur non disputando una gara eccezionale per attenzione vincono agevolmente. Solo il primo
set e' stato piu' combattuto poi superato lo scoglio della paura e la tensione le cose sono andate a
posto e l'incontro e' filato via liscio ed i parziali ne sono la testimanianza! Aspettiamo oggi
pomeriggio l'incontro con Pontassieve per tirare le conclusioni!  
				



Primo incontro Torneo Citta' di Lucca Under 16
07-03-2011 22:55 - Torneo di Lucca under 16

Nottolini - Barga 0-3 (21-25 25-27 20-25)

Brutto esordio della formazione Under 16 guidata da Lorenzo Giannoni.
Una partita difficile da commentare specialmente se si pensa che si trovavano di fronte, una
squadra, la nostra, che ha lottato per conquistare il primo posto del girone A dell'under 16, e il
Barga 4° classificato del girone B.
Unico commento obbligatorio nei confronti delle nostre:
lavorare in palestra per ritrovare un minimo di affiatamento, clima e preparazione.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Under 16
scritto da genitore deluso il 08-03-2011
Prestazione oscena. E' impensabile che dopo sette mesi di allenamenti (ben 4 la settimana) la
squadra giochi una pallavolo di livello cosi' basso.  Si parla di bimbe di 15/16 anni, non di bambine
di 10/11 anni. Le domande che mi pongo sono due:
1)	l'allenatore, durante gli allenamenti, non si e' reso conto del grado di preparazione?
2)	Le bimbe, nonostante l'impegno dell'allenatore, piu' di tanto non riescono ad imparare?.
Nel primo caso, l'allenatore, se era consapevole della situazione,  non avrebbe dovuto mandare in
campo una squadra del genere. 
Nel secondo caso, se le atlete non riescono a fare di piu', e' bene che cambino sport. 

A questo punto e' necessaria una seria, urgente,  riflessione da parte della Societa' sulla situazione
di questo gruppo e soprattutto sul suo futuro, altrimenti perdera' anche quelle pochissime atlete un
po' piu' preparate

				

per genitore deluso
scritto da proverbio il 08-03-2011
CARO GENITORE DELUSO ,QUANTI ANNI E' CHE LA NOTTOLINI NON HA UN UNDER 18?
PROVERBIO:
IL MALE VOLUTO NON E' MAI TROPPO.
				

under 16
scritto da Alessandro Pardini il 08-03-2011
Intanto vediamo di ricordare che questa formazione, assemblata ad inizio stagione con varie
ragazze provenienti da altre societa', ha raggiunto la final four ottenendo un risultato molto positivo.
Ha svolto un'attivita' molto importante con partecipazione a tornei di spessore, al campionato ed ora
al Torneo provinciale, quindi certe critiche vanno fatte con molta calma.
La decisione sulla seria e urgente riflessione spetta alla Societa' ed a nessun altro.
L'allenatore ha lavorato e sta lavorando con serieta', intensita' e prospettiva e forse, per la
prestazione di ieri sera, e' bene valutare l'atteggiamento poco propositivo e negativo di quasi tutte le
ragazze che devono ricordare che la stagione va chiusa con impegno e dignita'.

				

palleggiatori
scritto da obbiettivo il 08-03-2011
Mancando la Davini, e' mancata mezza squadra, e' cambiato il modulo di gioco, le altre atlete
hanno dimostrato di non avere carattere e grinta necessaria per affrontare una partita importante
senza la palleggiatrice piu' forte, l'altro palleggiatore non e' stato all'altezza di reggere tutto il gioco
da sola.
				

xgenitore deluso.
scritto da gibbo2 il 08-03-2011
Purtroppo la memoria corta dei genitori e' cosa risaputa.
Se le bimbe entrano in campo,magari svogliate o con la testa da un'altra parte (che succede da
tutte la parti,te l'assicuro)e non accendono l'interrutore,ci puo' essere in campo anche la Piccinini o
la Lo Bianco,il risultato non cambia.La palavolo e' gioco di squadra e soprattutto di testa.
				



per obbiettivo
scritto da spettatore il 08-03-2011
Il gioco e' di squadra . Se ci fosse stata o no la Davini il risultato non sarebbe cambiato , l'altra
palleggiatrice credo che abbia provato a dare il meglio di se' ma comunque si e' trovata accanto una
formazione debole e non abbastanza preparata per l'incontro, salvo alcune eccezioni .
Una persona non cambia la squadra , sono le bimbe in generale a dover cambiare la loro mentalita'
, poiche' in campo e' mancata la grinta , la concentrazione e la voglia di vincere la partita .
Continuando cosi' non si ottiene nessun risultato , poiche' non c'e' voglia di imparare e allo stesso
tempo credo che da parte dell'allenatore ci voglia piu' collaborazione .
				

per Spettatore
scritto da CURIOSO il 08-03-2011
Bella l'ultima frase, ma cosa intendi per collaborazione?
				

per  CURIOSO
scritto da spettatore il 08-03-2011
Te lo spiego molto volentieri ..
L'allenatore dovrebbe cercare di far allenare le bimbe piu' volte assieme e provare la squadra prima
delle partite dato che ormai e' noto che alcune di esse salgono in serie D la maggior parte delle
volte , non dando cosi' l'opportunita' di creare un vero gruppo .
				

Under 16
scritto da Immaginate voi chi scrive..... il 08-03-2011
Anche se ritengo che il sito non sia il posto giusto dove "sciacquare i panni", mi viene dal cuore
concordare con quanto scritto da genitori e spettatori vari in ordine a questo gruppo , nonche', fare
onore al Dr.Pardini che  risponde anche quando  non c'e' da esaltare delle CAMPIONESSE, magari
ricordandogli che le belle parole non si scrivono solo sul sito,che certe decisioni hanno bisogno di
tempestivita' e che l'impegno e la dignita' delle ragazze vanno anche premiati e protetti da una
societa' seria.
Detto questo,  ritengo che la Nottolini, che tanto si vanta del suo Marchio del Settore Giovanile,
come detto in altro commento, non riesce a tenere/mettere insieme un gruppo di ragazze che
abbiamo piu' di 14 anni. Le ragazze,o migrano verso altre societa' (a dire il vero non incontrando
miglior sorte)o smettono. E questo e' il "merito" che la Nottolini si puo' prendere e , mentre altre
societa' fuori provincia fanno squadre dove tante 15/16 enni disputano campionati di categorie piu'
impegnative e sono un vero vivaio di esperienze, la Nottolini, anno per anno,  mette insieme
squadre per fare i campionati con giocatrici attempate e rimasugli vari (senza offesa). Questa e'
prospettiva e dignita'??
E smettiamo anche di dire che e' sempre colpa delle ragazze, perche' gli atteggiamenti negativi
nascono (almeno in questo caso) da un clima poco sereno e propositivo, che farebbero guastare il
sangue anche a un santo. I remi, qui, sono gia' stati tirati in barca da un pezzo.
Concludo facendo i complimenti alla palleggiatrice (capitano che ha perso voce e fiato  in campo,
prima delle speranze) e al centrale (le gemelle Quilici, per intenderci) che da sole hanno cercato di
rendere meno indegna la prestazione di ieri sera. La Davini avrebbbe fatto meglio e lavorato  per le
altre 4 in campo??? E comunque il palleggiatore, a mio avviso, non e' li' per "reggere il gioco da
sola" , ma per dare al massimo una regia a un gioco che funziona. Magari poi se si allenassero e
stassero tutte insieme, le forze sarebbero maggiori anche in campo.
Sono sconfortata in ugual modo per tutte le 13 ragazze della squadra e auguro a tutte loro un futuro
pallavolistico migliore, condito di ritrovata gioiosa      voglia di giocare.
				

guardare avanti
scritto da forza ragazze il 08-03-2011
Forza ragazze, none' colpa vostra se ieri sera e' andata cosi',cercate di andare avanti e tenere duro.
Fa male vedere ragazze che a fine partita piangono perche' si renndono conto di non essere piu' le
stesse.Si dovrebbe scusare per primo l'allenatore epoi dirigenti e societa'.



Per il Sig. Pardini; si informi di che allenamenti hanno fatto queste ragazze dal 13 Febbraio (final
four) ad oggi.
Insieme nessuno!!!!
Di nuovo Forza ragazze
				

Per Spettatore
scritto da CURIOSO il 08-03-2011
Grazie per la risposta, sono d'accordo con Te in merito al discorso degli allenamenti tutti insieme,
ma forse l'allenatore che allena anche la D, una volta finito il campionato, sta puntando ad avere
piu' ragazze agli allenamenti della D, visto che l'obbiettivo e' salvarsi.
E guarda caso, la serie D ha vinto 5 partite nelle ultime 6 di campionato.
Mi sembra che l'allenatore abbia azzeccato tutto!!!
Quindi direi BRAVO!!!
Vedrai che nelle prossime partite di campionato anche l'under 16 fara' sicuramente meglio.
				

x obbiettivo
scritto da genitore presente il 08-03-2011
Il tuo commento e' veramente fuori luogo. Forse ti sei dimenticato la stessa figuraccia fatta
domenica 13 febbraio alle finali dell'under 16, dove in entrambe le partite (contro UPL e
Valdiserchio) era presente la Davini da te definita la "palleggiatrice piu' forte". Quindi le figuracce
non sono dovute alla presenza o meno di tale palleggiatrice,  ma alla mancanza assoluta di
attaccanti sia allora che ora. 
				

under 16
scritto da Alessandro Pardini il 08-03-2011
Mi dispiace dover prendere atto ancora una volta che, come sempre, in determinate situazioni non
e' possibile confrontarsi in modo equilibrato e sereno.
Vorrei ricordare ai vari intervenuti che la Nottolini ed il Mondo non cominciano e finiscono alla under
16 '95 ed e' anche inutile dire che certi interventi si commentano da soli.
Ho anche la mia opinione ben chiara di come mai certe situazioni sono nate e si sono scatenate ma
sara' motivo di riflessione finale che non deve assolutamente andare a incidere ulteriormente
sull'attuale attivita' della squadra. 
Il mio precedente richiamo alle ragazze e' chiaramente riferito solamente alla prestazione di ieri
sera e voleva essere anzi una difesa dell'attivita' fin qui svolta ed uno stimolo per il proseguio del
Torneo.
Per il resto chiudo richiamando tutti ad una maggiore obiettivita', equilibrio, serenita' e soprattutto ad
evitare queste diatribe sulle ragazze, cosa che ritengo veramente poco edificante.
				

x genitore presente
scritto da obbiettivo il 08-03-2011
Be', quello mi sembra un dato di fatto!!! Non hai detto nulla di nuovo, l'abbiamo constatato tutti che
la Nottolini non ha bande, infatti ribadisco che la mancanza della Davini ha fatto evidenziare ancora
di piu' questo problema.
Cambiato modulo di gioco, usato una palleggiatrice sola e inserita una giocatrice in piu' tra quelle
che giocano meno.
Praticamente un'altra squadra.
				

regionali
scritto da neutrale il 08-03-2011
in bocca al lupo alla Davini per le selezioni regionali! 
				

al sig immaginate voi chi scrive



scritto da gradi paolo il 08-03-2011
avrei preferito non leggere quello che hai scritto mi sei caduto molto molto in basso
				

per Gradi
scritto da spettatore il 08-03-2011
Non hai capito proprio chi ha scritto e prima di offendere informati
				

To be continued
scritto da non sono un dirigente il 08-03-2011
Al di la' di cosa significhi per Pardini confrontarsi, ritengo che le opinioni espresse non volessero
essere confrontate con lui (ormai siamo un po' stufi dei suoi commenti fotocopia che non dicono
niente, perche' questo e' cio' che si vuol dire)e che, nella maggioranza, non ci fosse niente di poco
equilibrato. Certo non traspare serenita'.
Nessuno ha chiesto che il mondo giri intorno all'Under 16, ma , purtroppo, fa ancora parte del
mondo Nottolini. Chi ama la pallavolo e tifa Nottolini, va al di la' del proprio orto e personalmente io
sono altrettanto fiero dei risultati delle altre squadre della societa', dal minivolley alla serie C. Ma se
e' vero che tanto sforzo e' gia' stato profuso per l'Under 16, con il senno di oggi, obiettivamente non
si puo' dire che l'operazione sia andata bene e se le altre squadre viaggiano tranquille, si potrebbe
cercare di di pensare un po' a questa situazione disagiata. Pero' la sensazione e' che ci sia stancati,
e' una rottura, e' tempo perso. E, mettendo insieme l'intervento di CURIOSO (a proposito, salutami
Lorenzo, tu che lo conosci bene) e' piu' chiaro il tutto.
L'allenatore ha pensato bene di sacrificare le ragazzine al bene della Serie D. Peccato che le gare
U16 non siano proprio finite e, checche' se ne dica, il Torneo provinciale doveva essere una sorta di
Eccellenza. Abbastanza importante e impegnativa, se doveva assorbire in toto le ragazze fino a
maggio. Quindi non direi proprio BRAVO al Giannoni, perche' lui dovrebbe ancora far "rendere" 2
squadre. Altrimenti facciamo festa fino all'anno prossimo (forse) con l'U16 e mandiamo tutte le
ragazze a fare i "paletti" in serie D, allenamenti e partite comprese. Non e' polemica, basta solo
chiarezza e non vendere aria fritta e voler fare le nozze con i fichi secchi.
Per fortuna Pardini ha le idee chiare, e' obiettivo, equilibrato, sereno e non si altera mai. A volte
anche lui pero' fa/non fa nomi quando e'/non e' necessario. (Questa e' una polemica, ma non
occorre che mi risponda).
Spero comunque  che fa tre mesi ci rideremo tutti sopra.
				

Domanda
scritto da cribbio il 08-03-2011
Perche' alle bimbe del '96 non viene data la possibilita', al fine di fare un po' di esperienza, di
partecipare al campionato under 15 insieme al '97??. In fondo hanno fatto solo il campionato Under
16, mentre le altre hanno gia' partecipato ai campionati Under 14, Under 16, faranno la fase
regionale e  alcune andranno alle provinciali. Ringrazio anticipatamente per una cortese risposta.
				

risposta
scritto da gradi paolo il 08-03-2011
ma come mai siete la stessa persona o vi scambiate informazioni tecnico tattiche prima di scrivere
sul sito .
				

Commenti vari!!!
scritto da Lorenzo Giannoni il 08-03-2011
Buonasera a tutti,
Voglio intervenire in prima persona perche' ho letto tutti i commenti e sono rimasto sbalordito nel
leggere alcune cose, altre non le ho prese nemmeno in considerazione.
Qualcuno ha scritto che la Davini e' mezza squadra, io dico che una squadra rende al meglio delle
Sue possibilita' quando ha tutte le atlete a disposizione, oltre alla Elisa, e' da Gennaio che manca
un'altra ragazza che fino a quel momento aveva dato un buon contributo nel campionato under 16.



Come ho detto questa sera alle ragazze in palestra, ieri sera ho visto atlete senza voglia di fare,
senza grinta. Indipendentemente dalle assenze e dalla prestazione, si puo' perdere e vincere contro
chiunque, pero' la cosa fondamentale e' uscire a testa alta dal campo, per Noi ieri non e' stato cosi'.
Questa sera in palestra, invece, ho visto atlete con tanta voglia di allenarsi, spero che la partita di
ieri sera abbia scosso le Mie ragazze, a prima vista direi di si.
Abbiamo fatto tanti progressi da Settembre ad oggi, non e' una brutta partita che cancella quello di
buono fatto fino ad ora.
L'esperienza che le giovani si fanno venendo ad allenarsi in serie D deve servire come bagaglio per
poi potersi esprimersi al meglio in under 16, indipendentemente dal fatto di allenarsi o meno sempre
insieme. (le ragazze non fanno i paletti in serie D).
Quindi spero di assistere ad un Torneo di under 16 combattutissimo, convinto che la Mia squadra
non sia inferiore a nessun'altra.
Con questo mio intervento spero di aver spiegato la situazione e spero che, tanti commenti scritti su
questo articolo non siano pensati veramente, ma vengano scritti solo per movimentare le nostre
giornate.
Un in bocca al lupo alle mie ragazze per le prossime partite.
Saluti
Lorenzo Giannoni

				

Sgarbi quotidiani
scritto da Sgarbi  il 09-03-2011
Cari presunti genitori e non, presunti tecnici e non, presunti spettatori ecc. ecc. che non avete il
coraggio di firmare i vostri interventi non so per quale motivo! qui alla Nottolini non abbiamo mai
mangiato nessuno, e non abbiamo mai riversato su alcuna ragazza le divergenze e contestazioni
che ci sono state rivolte, quindi invito tutti coloro che sono interessati veramente per il bene di
queste bimbe ad interpellare direttamente la dirigenza, e ad non continuare con questi tipi di
interventi in quanto vengono letti dalle stesse bimbe e date loro la possibilita' di trovare un
capoespiatorio e scaricare su di esso tutte le responsabilite'. con il dialogo si superano tante
situazioni e si vengono a sapere tante cose che voi non sapete e che nemmeno immaginate. A
presto e coraggio.
				

Povere bimbe........
scritto da Del Vecchio il 09-03-2011
Rimango esterefatto per i commenti scritti,solamente per una partita persa, se tali sono scritti dai
genitori, mi preoccupo un po', ma per le proprie figliole e mi chiedo quale educazione SPORTIVA si
da ad esse, quando si vince sono bravissime, stupende, vedi torneo epifania, quando si perde e'
colpa dell'allenatore o dei poveri dirigenti della Nottolini i quali non capiscono niente. Ma una
domanda non potete farvela, quale e' il ruolo del genitore? se e' quello che si scrive nei commenti Vi
prego cambiate pure societa',
nella nostra vogliamo persone che sdrammatizzino e non che fomentano solo per una partita persa,
che ci sta' come dice il Giannoni, certi discorsi perdonatemi, ma non stanno ne' in cielo ne' in terra.
L' aspettativa delle vostre figlie, spero sia diversa dal vostro modo di pensare e spero che gia' nella
prossima partita dimostrino il contrario di cio' che e' stato scritto e voi se foste coerenti con quello
che avete scritto, per cortesia state fuori dalla palestra, lasciando in pace le vostre figlie che non
sono campionesse quando vincono ma nemmeno delle M...E quando perdono,si perche' io, se fossi
loro, mi sentirei cosi' sapendo cio' che i miei genitori scrivono sul forum della mia squadra.
				

Interessante
scritto da Lettore il 09-03-2011
Molto interessante questa discussione e ancora piu' interessante sara' vedere gli sviluppi di questo
gruppo a fine Stagione
				



Analisi
scritto da Equilibrato il 09-03-2011
Premetto che tanti dei  discorsi fatti mi sembrano solo aria fritta e quindi lasciano il tempo che
trovano.Esaltarsi troppo facilmente e deprimersi altrettanto facilmente sono una caratteristica di
questa squadra,soprattutto di alcuni genitori di questa squadra,che non riescono spesso ad andare
oltre al loro essere di parte e quindi difficilmente vedono la realta' che sta' appena davanti al loro
naso.Questo e' un gruppo che per come e' e' gia' andato oltre le sue possibilita'e quindi per questo
merita un bravo.Al suo interno poi vi sono alcune ragazze vedi Davini,Rugani e Del Chicca che
hanno ancora grandi margini di sviluppo e possono con un lavoro serio ottenere importanti
risultati.Detto questo c'e da augurarsi che dopo questa sburianata del tutto fuori luogo la squadra
sia lasciata tranquilla e le ragazze possano insieme al loro Tecnico proseguire il lavoro che ha gia'
dato buoni risultati.Cari genitori per una volta evitate di essere partigiani e faziosi e tifate per la
vostra squadra a prescindere dal fatto che le vostre figlie siano o meno in campo.Un gruppo si
costruisce sulla capacita' delle giocatrici di interagire tra loro sviluppando una identita' di squadra
che va al di la dei nomi delle giocatrici del sestetto titolare e che diventa un riferimento nei momenti
di difficolta'.Per i genitori all'interno di questa identita' di gruppo non c'e' posto e quindi il loro
compito dovra' essere quello di supportare la squadra e creare le condizioni alle loro figlie per
svolgere serenamente l'attivita' sportiva.
				

Pareri
scritto da genitore il 09-03-2011
Signor Del Vecchio, a noi E ALLE NOSTRE FIGLIE che la pensano come noi, ci importa assai di
aver perso la partita, perche' i problemi sono altri.Se ha consigli civili da esternare, va bene, ma non
si arroghi il diritto di dirci come fare i genitori, sia nella vita che nello sport. Si preoccupi per la sua di
figliola, che alle nostre ci pensiamo noi, se possiamo, visto che di cognome per ora non mi sembra
facciano ne' Nottolini, ne' Del Vecchio. Il dramma lo montate voi e, purtroppo, siete in minoranza a
pensarla cosi'.  In palestra ci veniamo quando ci pare ( a meno che decidiate anche li' di fare tutto a
porte chiuse) perche' le nostre figlie sono sempre e comunque degne del nostro supporto ( che e'
l'unica cosa che hanno)  e, guarda caso, loro ci tengono a vederci interessate a cio' che succede
nelle palestre, nonostante anche loro abbiamo la LORO testa , il LORO cervello e il LORO fisico,
anche a 15 anni.
				

Pareri
scritto da Genitore  il 09-03-2011
Visto che anche io sono un genitore e visto che nessuno di noi ha avuto il buon gusto di firmarsi
anche io diro' la mia restando anonimo.
Io non ho mai scritto ma mi sembra venuto il momento di farlo per dire a quei pochi che hanno
montato tutto questo pandemonio che non e' assolutamente vero che tutti la pensiamo allo stesso
modo. 
Non volevo entrare in questa discussione e non e' mia abitudine scrivere sui siti, ma ritengo giusto
dire che mi sembra abbastanza chiaro chi e' che ha voglia e tempo e diciamo il coraggio di scrivere
certe cose sul sito ma non doveva coinvolgere tutti ma prendersene la paternita'.
Quindi siccome non tutti, anzi in diversi, non la pensiamo nel modo in cui e' stato scritto in queste
pagine, abbiate il garbo di firmarvi e prendervi le vostre responsabilita'.
Da parte mia mi estraneo da quanto scritto da pochi altri. 
				

Alla fine della fiera..
scritto da Alla fine della fiera.. il 09-03-2011
..una squadra di orfane sarebbe sempre la miglior cosa. Per entrare nel merito, alle  figlie ci
pensano i genitori, ma fuori dalla palestra. Dentro la palestra le gestisce la societa', con il settore
tecnico. Che se vuole chiude anche le porte.  Se vi pare e se non vi pare. Chiacchierate senza
sapere nulla. Cosi' e' in tutti i posti dove si fa sport seriamente. E ' partendo da questi presupposti
che si puo' interagire con i responsabili e fare osservazioni, magari mettendoci il visino, anche per
rispetto delle figlie. 



				

Vorrei se possibile
scritto da Genitore il 09-03-2011
Ci terrei molto che Becheroni in qualita' di Direttore Tecnico si esprimesse riguardo a questo
gruppo,forse il suo intervento potrebbe riportare qualcuno con i piedi sulla terra e farlo smettere di
dire cavolate.
				

Rammaricato
scritto da Del Vecchio il 09-03-2011
Rinuncio ad altri commenti sul caso, solo per il bene delle bimbe, in quanto a certi genitori mi rifiuto
di continuare in questa FORUM altri commenti, che ovviamente possiamo fare in altre sedi se
volete, la Nottolini e' aperta a tutto e in Democrazia.
				

Per  Equilibrato
scritto da altro genitore il 09-03-2011
Leggo ad un certo punto del tuo commento questa frase ".Cari genitori per una volta evitate di
essere partigiani e faziosi e tifate per la vostra squadra a prescindere dal fatto che le vostre figlie
siano o meno in campo" Forse non eri alla partita in quanto tutte le bimbe a disposizione del tecnico
sono entrate in campo. Quello che a noi genitori e' dispiaciuto di aver visto in campo delle bimbe
che sembravano delle principianti.

Leggo inoltre "Al suo interno poi vi sono alcune ragazze vedi Davini,Rugani e Del Chicca che hanno
ancora grandi margini di sviluppo e possono con un lavoro serio ottenere importanti risultati" E le
altre 10 hanno gia' raggiunto il top oppure....??. Meno male che ti sei firmato "Equilibrato"

				

verita'
scritto da silvia il 09-03-2011
chi semina vento, raccoglie tempesta!
				

under 14
scritto da OMAR il 10-03-2011
ognuno pensi alla sua, se per caso andra' fuori subito come in tanti sperano, sara' stata sempre una
bella esperienza.
				

Ma avete giocato da soli?
scritto da gb11 il 10-03-2011
In tutti questi buffi commenti nessuno ha citato la squadra avversaria. 4° nel girone B, si dice
nell'articolo, forse a sottolineare che in questo torneo avrebbe dovuto esserci la vostra formazione
del '97. Ma non e' certo colpa del Barga se la COGP ha deciso cosi' e se e' riuscita a vincere lo
spareggio col Lido! E' solo la dimostrazione di cio' che aveva scritto l'allenatore Paoli quando la
Nottolini '97 vinse le 2 gare nel campionato U16 e cioe' che se la formazione bargea non e'
perseguitata dalla sfortuna e riesce ad avere a disposizione tutte le atlete e' un'ottima squadra. In
conclusione, pur non avendo visto la partita, ritengo che il risultato non sia solo colpa della Nottolini,
ma anche merito del Barga!
Per "alla fine della fiera": condivido cio' che hai scritto, ma attenzione, perche' un tempo, proprio su
questo forum, per aver scritto una cosa simile al tuo incipit, fui crocifisso...
				

grazie
scritto da FredianoP il 10-03-2011
ringrazio Giacomo...e chiaramente condivido



p.s.
(Giacomo detto fra noi tanto non ci sente nessuno... mi mancava Margherita)
un saluto a tutti e state calmi.
				

orribile...
scritto da io il 10-03-2011
Mi sono letta qusti bellissimi 35 interventi...a mio avviso uno piu' patetico dell'altro.
Per prima cosa va detto che in questo gruppo io non vedo grandi fenomeni pallavolistici e
tantomeno ragazze che hanno voglia di fare, di sacrificarsi e di impegnarsi in palestra. Il lavoro di
solito paga ma in questo caso si pensa ad altro, non alla pallavolo...e' brutto da dire e mi dispiace
ma e' la realta'.
E' inutile dare colpe all'allenatore, ai miei tempi andarsi ad allenare con le piu' grandi faceva altro
che bene e piacere...qui sembra che ste "bambine" vengano torturate perche' non si allenano mai
insieme...invece di lamentarsi dovrebbero solo munirsi di tanta umilta', rimboccarsi le maniche e
imparare da chi ha piu' esperienza di loro.
Ma forse i tempi son veramente cambiati, ora sono tutte brave, tutte perfette e a 15/16 anni non
hanno piu' nulla da imparare...sono cambiate le atlete, i dirigenti e i genitori!

				

Under 16
scritto da Sandra  il 10-03-2011
Mamma mia!!!! Vengo ogni tanto a vedere come vanno le cose in quel del Nottolini.... Ma non
credevo di trovare tante chiacchiere!! Da quel che ho capito c'e' stata una brutta sconfitta dell'Under
16.... Ma da qui a montare un affare di stato, a criticare tutto il lavoro di quasi un anno, ce ne
passa!!! Anch'io ho una figlia che gioca a pallavolo e sono sincera, da ex giocatrice e allenatrice
avrei preferito non iniziasse a giocare.... Ma tutti questi TECNICI CHE SPUNTANO COME FUNGHI
mi danno da pensare... Posso capire la delusione per una pessima prestazione, per chi ama e
segue la propria figlia in questa meravigliosa avventura e' di certo deludente.... Ma tutti questi
giudizi cosi negativi non fanno il bene di quelle ragazze... Il fatto e' che la pallavolo e' uno sport di
SQUADRA e parlando di ragazze di 14/15 anni possiamo conceder loro un passo falso? Anche due
io credo.... Ci sono mille motivazioni per cui una partita va male: la cosa piu importante, al di la' poi
della tecnica vera e propria e' il CUORE... Come qualcuno ha detto nei post precedenti, in campo
puoi trovarti con tutta gente da Nazionale, ma se in quelle atlete, quella sera, per vari e mille motivi
non pulsa quel brivido... Bhe, VI ASSICURO PERCHE' L'HO PROVATO, si puo' lasciar perdere.
State parlando di ragazzine... Non sono automi, non tutte le prestazioni sono uguali, non tutte le
partite sono uguali, non hanno ancora quella continuita' e automazione... Sarebbe motivo di critica
un atteggiamento scorretto da parte di chi le segue in palestra: il non essere allenate o curate come
e' giusto che sia, con tutto il tempo che sacrificano per quella palla!!!! Ma la prestazione sbagliata CI
STA'! Se le vostre figlie hanno pianto alla fine di quella gara, significa che ci tengono a quella palla
tricolore!!! Anche gli errori aiutano a crescere, si impara anche da quelli... Auguro alle ragazze e a
Lorenzo di proseguire tranquillamente questa parte finale della stagione... Occorrono anni e anni
per ottenere una squadra RULLO COMPRESSORE, non bastano pochi mesi. Lasciateli lavorare,
abbiate fiducia e pazienza. Ma se posso dare un consiglio, FATE SEMPRE IN MODO CHE PER
LORO ANDARE IN PALESTRA SIA UNA COSA GIOIOSA: LO SPORT DEVE ESSERE GIOIA.
Buonasera a tutti.
				

Nemmeno fosse la coppa dei campioni
scritto da Polly il 11-03-2011
Ricordiamoci che si sta' parlando di Barga Nottolini non della finale di coppa dei campioni e di un
campionato che non vale niente perche' fatto solo per far giocare e niente piu'.Nel giovanile parlare
sempre delle assenti e' segno di debolezza e non aiuta a crescere le povertette che devono entrare
a loro posto.Meditate allenatori meditate.
				



under 16
scritto da mediavalle  il 11-03-2011
Finalmente un commento sensato, brava Sandra anche se non ci conosciamo (scusa se ti ho dato
del Tu)
				

TORNEO CITTA' DI LUCCA
scritto da Sandra il 11-03-2011
Grazie "mediavalle", e' che mi spiace vedere tutta questa acredine per una partita andata male,
tutte queste critiche fanno solo male... Lo pallavolo e' fatica - TANTA, ANZI TANTISSIMA - sudore,
ripetizione di gesti fino allo sfinimento... Ci vuole TANTISSIMA VOGLIA DI FARE E SACRIFICARSI,
ma alla fine, come dico sempre a mia figlia, le soddisfazioni arrivano... e quando arrivano tocchi il
cielo con un dito. Ti faccio questo esempio: la settimana scorsa la squadra del Liceo di mia figlia ha
incontrato la squadra di un'altra scuola della citta': quella squadra era formata da atlete non brave,
DI PIU'; una giocatrice che milita in una squadra di B1 e le altre plurititolate di una squadra locale,
ragazze molto alte e ben conosciute per la loro potenza e bravura. La squadra di mia figlia (pur
formata anch'essa tutta da giocatrici di pallavolo), ben consapevole della loro inferiorita', si era data
come obiettivo di perdere ma cercando di farlo in modo dignitoso... Ebbene, ti posso assicurare che
ne e' venuta fuori una partita MERAVIGLIOSA e sono riuscite a VINCERE!!! E sai perche'? Perche'
hanno tirato fuori proprio quella parte che dico io, la VOGLIA, l'ORGOGLIO, la SFIDA CON SE'
STESSE.... Hanno vinto 2-1, passando la fase provinciale e quante lacrime di gioia hanno versato
alla fine!!! Questa e' la vera pallavolo, quella che ti permette di trovare la forza in te stesso di
scavalcare qualsiasi limite tecnico o fisico... Amo la pallavolo, e' stata la mia vita e so che mi ha
insegnato tantissimo... E' scuola di vita e la vita e' fatta anche di errori che impariamo a superare.
Ciao!
				

Non capisco
scritto da peperoncino il 11-03-2011
Quello che non capisco leggendo tutti questi interventi e' come mai se si tratta davvero di genitori
non vanno dai propri dirigenti a manifestare le loro perplessita' anziche' farlo su un forum.
				



Torneo under 14 di Capannori
06-03-2011 19:47 - Under 14

Nella giornata odierna si e' svolto presso la Palestra Piaggia di Capannori il Torneo under 14
denominato:
"1° Torneo di Carnevale - Trofeo Telnet Di' Lucca"

La giornata si e' aperta con la sessione mattutina che ha visto le seguenti partite:

Nottolini Volley - Volley Bientina 2-0 (25/13 25/13)
Pall. Sarzanese - Pall. Monsummano 2-0 (25/11 27/25)
Nottolini Volley - Pall. Monsummano 2-0 (25/12 25/22)

Nel pomeriggio

Volley Bientina - Pall. Monsummano 0-2 (13/25 13/25)
Pall. Monsummano - Volley Bientina 2-0 (25/13 25/15)
Nottolini Volley - Pall. Sarzanese 2-0 (25/19 25/16)

quest´ultima partita, per come erano andati gli incontri fino ad allora giocati, e' risultata in pratica la
finale.
La Nottolini quindi si aggiudicava anche il Torneo, che vedeva la seguente classifica finale:

1° Nottolini Volley
2° Pall. Sarzanese
3° Pall. Monsummano
4° Bolley Bientina

I premi per le migliori prestazioni sono andati:
Miglior Palleggiatore: Marsili Rachele della Nottolini
Miglior Giocatore: Rizza Alessia della Sarzanese 

		

Fonte: Leonardo Del Vecchio
		





Commenti

lo sapevo........................
scritto da io il 07-03-2011
lo supponevo che la nottolioni 97 vinceva anche il torneo devo dire che la squadra di becheroni e'
molto compatta e sono veramente delle ragazze molto unite sembra di vedere tante sorelline tutte
assieme. complimenti ancora e in bocca a lupo per le regionali. forza ragazze!!!!!!!!
				

commento
scritto da genitore presente il 10-03-2011
per la vittoria niente da dire il nottolini questa volta era piu' squadra della sarzanese senza ombra di
dubbio. ma per il premio come migliore palleggiatore qualcosina avrei da dire anche nella
sarzanese c'era una ragazzina molto brava che i palleggi non li faceva certo di bagher. comunque
un premio per uno ok salve a tutti e alla prossima sfida
				

non incominciamo.......
scritto da c ero anch io il 12-03-2011
ci sara' stato anche nella sarzanese il palleggiatore bravo ma evidentemente quello della nottolini lo
era di piu' altrimenti non veniva votato,penso che gli allenatori abbiano valutato bene la cosa .........
piuttosto complimenti alla piccola marsili (se non sbaglio la palleggiatrice della nottolini e' la sorella
della banda del lucca volley),allora non puo' essere che una buona giocatrice,ha dei buoni
suggerimenti, e con questo chiudo facendo un in bocca a lupo alle bimbe per le regionali!!!!!
				

Vedremo
scritto da Uno sportivo presente il 12-03-2011
E' vero, ma credo che in quel torneo la Marsili ha fatto vedere qualcosa in piu'. anche un'altra
ragazza della Nottolini poteva essere premiata il centrale che poteva battersela con chi ha vinto
della Sarzanese , ma mi pare che sia giusto cosi in un torneo si valuta la prestazione del giorno o
della partita, poi da qui a dire chi e' il migliore lo dira il tempo.
				



Tre punti che valgono oro.
06-03-2011 02:06 - Serie B2

Nottolini - Vignale Riotorto 3-1 (22/25 25/22 25/21 25/17)

Una vittoria importante, quella ottenuta al termine di una partita sofferta e combattuta contro un
Riotorto in grande spolvero.
Si puo' ben dire che questa sera si siano affrontate le due migliori difese del campionato con i due
migliori liberi del campionato.
Il mister schiera Sara Sbrana al palleggio, Scardigli opposto, Pagni e Lucchesi centrali, Maltagliati e
Bertini bande e Laura Sbrana come libero.
Il Riotorto mette in campo tanta determinazione, volonta' ed una coppia di bande di ottimo livello, di
contro le nostre ragazze iniziano con varie incertezze ed un po' di confusione che permettono alle
nostre avversarie di aggiudicarsi meritatamente la prima frazione.
Il secondo set inizia in modo ottimale per noi che riusciamo a portarci fino a piu' 8 sulle avversarie
ma quando la frazione sembra in nostre mani cominciamo a commettere ingenuita' ed errori che
permettono al Riotorto di riportarsi a meno 1 sul 18/17.
Sul 23/21 si infortunia alla caviglia Ilaria Scardigli e le subentra Alessia Pollacchi. Prima della fine
del set si assiste ad uno scambio spettacolare per intensita' e lunghezza con difese e recuperi
incredibili che fortunatamente riusciamo a chiudere a nostro favore e ci da il la per la conquista del
25° punto. 
Nella terza frazione il gioco ed il punteggio sono sempre in bilico, sul 17/16 Giamaica Lenzi rileva
Pollacchi e le nostre con un buon finale riescono ad imporsi.
Arriviamo cosi' al quarto set quando, sul 7/8 per il Riotorto, Becheroni cambia Rita Bertini ed
inserisce Giamaica Lenzi.
Le nostre giocano con piu' incisivita' e lucidita' e pur con un Riotorto volitivo e combattivo, riescono
ad allungare non permettendo piu' il rientro delle avversarie.
Da sottolineare le prove di Lavinia Pagni, che sta attraversando un buon periodo di forma ed anche
stasera ha realizzato 19 punti e di Valentina Maltagliati che dopo un inizio "terrific" ha invece
raddrizzato la sua prestazione mettendo a segno 20 punti. 
Sabato prossimo ci attende un impegno molto importante infatti andremo a far visita al San Giuliano.
Tabellini:
Bertini 12, Lenzi 5, Lucchesi 7, Pagni 19, Pollacchi 4, Scardigli 4, Maltagliati 20, Sbrana S e L, non
entrate De Cicco e Frangioni.
Punti muro 10, aces 6.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Commento alla giornata!
scritto da Opinionista  il 06-03-2011
Senza dubbio le due partite clou della giornata erano Calenzano-Pediatrica e Nottolini-Riotorto
anche se la trasferta a S.Miniato del Lucca Volley non era priva d'insidie. Ebbene chi ne esce con le
ossa rotte e' senza dubbio il Livorno che vede allungarsi a 5 i punti dalla vetta della classifica
mentre pare iniziata una piccola fuga a due tra Nottolini e Lucca volley. quello che impressiona
maggiormente e' la possibilita' di soluzioni che puo' mettere in campo quest'anno la Nottolini.
Mentre lo scorso anno i cambi non esistevano e esistevano poco quest'anno mister Becheroni ha a
disposizione una rosa da far girare consentendoli di avere un sestetto in campo sempre competitivo
e con il recupero fisico delle acciaccate e infortunate potra' sbizzarrirsi come crede. Leggendo il
commento alla gara di ieri si nota proprio questo. Si preannuncia quindi una fine campionato
entusiasmante. buon divertimento!
				

Candidata
scritto da Very_Nottolini il 06-03-2011
Credo che la candidata alla vittoria finale resti la Nottolini,per il Lucca sara' un'impresa ogni
incontro...
				

Molti dubbi
scritto da Da lucchese il 06-03-2011
Io invece credo vedendo la partita di ieri sera che il Becheroni riuscira' a perdere anche questo
campionato! Staremo a vedere... 
				

impresa
scritto da buby il 06-03-2011
ma una bella impresa! potrebbe darsi che la sfortuna passi anche da qualche altra parte e sarebbe
anche l'ora!
				

il punto
scritto da Luna il 06-03-2011
la partita a capannori e' stata veramente spettacolare e concordo con Pardini che le due difese
sono veramente forti.
devo dire che non mi ha sorpreso piu' di tanto la sconfitta di Livorno a Firenze mentre in ogni caso
mi sembrava doveroso per Lucca andare a vincere a S.Miniato.
Scontate a mio avviso le vittorie di Versilia e Fratres.
sabato prossimo iteressantissimo derby Lucca-Fratres e ancora un rischio per Riotorto a Querceta.
Meno difficile l'impegno di Nottolini a S.Giuliano e facile partita per Livorno con l'Etruria.
				

Ma...
scritto da osservatore il 06-03-2011
io vorrei che qualcuno mi spiegasse perche' il capitano il primo e il secondo set non e' mai entrato.
vorrei delle spiegazioni grazie

				

Mi dispiace ma........
scritto da Del Vecchio il 06-03-2011
La Societa' Nottolini non deve dare nessuna spiegazione in merito a decisioni Tecniche. 
				



Informazioni
scritto da Nottoliniano il 06-03-2011
Chi ha giocato era giusto che giocasse e chi non ha giocato era giusto che non giocasse,se
dovessimo dare spiegazioni ogni volta che una giocatrice non viene impiegata saremo alla
frutta.Alla Nottolini tutte le giocatrici sono utili ma nessuna e' indispensabile.Forza Nottolini
				

impresa
scritto da OMAR il 07-03-2011
concordo con buby , e' brutto godere delle disgrazie altrui, potrebbe darsi che la vostra contentezza
si rigiri su di voi, il caso del capitano potrebbe essere l'inizio
				

impresa
scritto da addetto ai lavori 2 il 07-03-2011
Ho difficolta' a capire gli interventi di buby e omar anche perche' da nessuna parte ho letto
particolari commenti su certe assenze e poi direi a omar di darsi una regolata parlando di disgrazie
per una futura nascita, alla faccia che bel modo di pensare.
Poi parlare di fortuna per la Nottolini mi sembra un po' azzardato visto che, a quanto hanno scritto,
detto ed ho visto non hanno mai impiegato la squadra al completo dall'inizio del campionato ad ora.
Ma datevi una regolata.
				

BELLA VITTORIA
scritto da DA UNO DI PARTE il 07-03-2011
COMPLIMENTI..QUESTA e' LA VERA NOTTOLINI CHE CONOSCIAMO BELLA VITTORIA
CONTRO UN FORTE RIOTORTO.HO RIVISTO LA GRINTA ,E IL GIOCO  DI UN PO DI TEMPO
FA.VORREI FARE PRIMO, I COMPLIMENTI A SANDRO PER LE MOSSE AZZECCATE
,LASCIANDO IN CAMPO LA MALTAGLIATI NEL PRIMO SET NONOSTANTE QUALCHE
ERRORE DI TROPPO ,RISULTANDO POI DETERMINANTE.INSERENDO POI GIAMAICA AL
POSTO DI UNA RITA ,CHE STA TORNANDO SUI SUOI LIVELLI. UN GRANDE A GIAMAICA CHE
E SEMPRE UNA FORZA DELLA NATURA,DICENDOGLI DI AVERE PAZIENZA E DI ACCETTARE
CON SERENITA LE DECISIONI DELL'ALLENATORE PERCHE UN CAPITANO SI VEDE ANCHE
IN QUESTI MOMENTI
				

Bella vittoria
scritto da Avversario il 07-03-2011
Per prima cosa vorrei fare gli auguri a Scardigli per una pronta ripresa e poi un elogio a tutta la
squadra che si e' espressa su ottimi livelli addomesticando un avversario veramente ostico che ha
giocato una partita di grande qualita'.Prossimamente il Riotorto sara' nostro avversario e dovremo
mettercela tutta per prevalere visto il suo stato di forma.La Nottolini si e' costruita il suo presente
con un lavoro  di crescita di tutte le giocatrici che ad oggi si sentono a mio avviso tutte titolari quindi
grande merito ai tecnici per il lavoro svolto.
				

Giusto
scritto da Superman il 07-03-2011
Quello che dice avversario e' condivisibile, infatti la forza di questa squadra (credo) e' che
Becheroni ha scommesso su 12 atlete e non su 6 come hanno fatto altre squadre (vedi Lucca e
System)e questo alla lunga paga e soprattutto non crea "superdonne" che si credono indispensabili
rovinando il gruppo. Bravo Sandro e brava Nottolini!!!
				

brave
scritto da amleto il 07-03-2011
un bravo alla nottolini, un altro ostacolo superato.Bella partita con scambi emozionanti e iniziata un
po' sottotono ma



finita come doveva. Ora forse dovreste cominciare a pensare anche al prossimo anno. Credo che ci
saranno sicuramente
cambiamenti a partire dal ruolo chiave (lo spero per voi) 
piu' volte evidenziato su questo stesso forum
				

Nottolini
scritto da osservatore molto attento il 07-03-2011
Io penserei ad oggi il domani poi si vedra'.La Nottolini e' gia' una buona squadra e intorno si devono
guardare molto di piu' i suoi avversari.La strada e' ancora lunga e piena di difficolta'quindi calma e
gesso.
				

x amleto
scritto da lettore attento il 07-03-2011
... come sempre e, nonostante tutto, sembra che i buoni risultati della Nottolini ti procurino piu'
"rosica" che piacere.
Per quanto riguarda le tue preoccupazioni per il futuro, poi, dai l'impressione che tu abbia qualcuno
da raccomandare. Se e' cosi' comunicali alla Societa', magari ci guadagni anche qualcosa.
				

Scontro tra titani
scritto da Olimpo il 07-03-2011
Nessuno me ne voglia ma la  partita e' vissuta  sul confronto Vallini-Maltagliati e Floris-Sbrana una
vera lotta fra titani.Queste ragazze in particolare hanno dato vita ad una partita di alto contenuto
tecnico che ha messo in mostra le loro indubbie capacita'.Le due squadre molto brave meritano un
grande applauso per quanto mostrato.
				

Ma Giamaica
scritto da Spettatore obbiettivo il 07-03-2011
Ma Giamaica che e' il pilastro portante di questa squadra? Sabato l'ho vista un po' turbata, e visto il
suo carattere focoso......
				

Che e' successo?
scritto da Lucchese doc. il 07-03-2011
Leggevo sul forum del Lucca Volley che la Batastini non fa piu' parte del gruppo della C. Che fine
ha fatto allora? chi ha notizie certe?
				

BASTAAAA!!!
scritto da sdegnato... il 07-03-2011
cari visitatori nascosti dall'anonimato,vi prego,la societa' vi fa sbizzarrire su questo sito tutte le volte
che volete e questa e' liberta' divertitevi ad analizzare le partite gli arbitraggi ed anche le societa' se
volete, ma lasciate stare le giocatrici che ogni giorno della settimana danno l'anima per raggiungere
certi traguardi.e non ironizzate sul nostro capitano, che per tutti e' un esempio di serieta come atleta
e come persona.il suo agonismo la voglia di vincere e magari il desiderio di voler giocare sempre
non sono difetti ma meriti e state tranquilli che fino alla fine lottera' con tutte le sue compagne per
raggiungere il traguardo desiderato magari alla faccia vostra. scusate lo sfogo ma non ne potevo
piu'.GRAZIE...
				

caro/a lettore attento
scritto da amleto il 08-03-2011
nessuna invidia, mi spiace non hai proprio capito. Ho fatto un analisi che oltretutto e' sotto gli occhi
di tutti.E ho fatto i complimenti meritati alla Nottolini. Pero'...dai va proprio fatto un cambiamento
altrimenti la retrocessione (sempre che ci sia il passaggio) e' sicura. Putroppo non ho nessuno da



proporre, ci pensera' chi di dovere
				

Re: che e' successo?
scritto da Observer il 10-03-2011
Sembra che la Batastini del Lucca volley abbia abbandonato la squadra, ovviamente perche' non
giocava immagino.
Visto il calibro e le esperienze precedenti di gioco delle altre bande che ha davanti (Marsili, Dovichi
e Volpini) non capisco sinceramente cosa pensava di fare quest'anno se non la panchina e
migliorare allenandosi in una squadra forte che fino a 2 settimane fa era la prima del campionato. Io
fossi un allenatore ci penserei due volte prima di investire nuovamente su un giovane che
abbandona a 3 mesi dalla fine.. Ormai i giovani non hanno piu' pazienza e fare la panca in una
serie, anche se superiore alle tue qualita', non e' piu' una cosa accettabile evidentemente, si vuole
tutto e subito...
				

per l'ultimo intervento
scritto da anonimo il 10-03-2011
complimenti all'analisi che hai fatto! ma non sono proprio daccordo, la panchina puo' si essere utile
ma non deve diventare una cosa eterna e a 18/19 anni si deve anche giocare. Anche se
saltuariamente. Altrimenti il gioco non vale la candela e non vale la pena neanche fare sacrifici.
Ci sono anche altre cose da fare nella vita. Anche interessanti e a volte piu' gratificanti.
				

per observer
scritto da Castigamatti il 10-03-2011
la panchina te la farei fare a te per tanti mesi in casa e trasferta.Fare la quarta banda il terzo
centrale e il secondo palleggiatore,aspettando un evento negativo per avere una possibilita' e
magari con l´allenatore che non ti vede o la squadra che non ti aiuta.Ci sarebbe da fargli un
monumento a chi sta' in panchina altro che criticarle se poi mollano
				

Per Castigamatti
scritto da Observer il 10-03-2011
Guarda hai perfettamente ragione in quel che dici ... fare la panchina e' duro ma il piu' delle volte lo
sai gia' quando inizi gli allenamenti ad agosto ... io pure anni fa quando giocavo ne ho fatta tanta ,
specie quando ero giovane ed avevo la fortuna di essere con la prima squadra. Mai lamentato ,
facevo 2 allenamenti al giorno con prima squadra e giovanile ed andavo fiero di poter stare coi
"grandi".
Il fatto che ribadisco e' che ora invece un giovane di 17/18 anni non ancora tecnicamente pronto per
una serie C o B che sia che vien portato in prima squadra (specie poi in una squadra che ha
velleita' e possibilita' di vincere il campionato) pensa di dover giocare nonostante abbia davanti a se
gente che di esperienza , tecnica e qualita' ne ha molta di piu' e quindi siccome si trova a giocare
poco o nulla molla .... con conseguenze ovviamente non solo per se stessa ma anche per la
squadra, sia in allenamento che in partita. 
La ragazza in questione comunque e' entrata in varie partite ho letto nel loro sito, forse magari per
pochi punti ma di sicuro se avesse continuato, ora si sarebbe anche potuta ritagliare un suo spazio
di gioco viste le varie difficolta' che il Lucca Volley si trova a dover affrontare.
Io poi personalmente sono dell'idea che lo spazio ai piu' giovani debba esser dato ma sempre in
relazione al : tipo di partita, andamento della partita e sopratutto obiettivo che la societa' si prefigge
e non dar spazio a tutti i costi a tutti..... ovviamente tutto ben condito dalla capacita' dell'atleta in
panchina e dal suo atteggiamento, perche' tante volte si trovano giocatori che si permettono anche
di rifiutarsi di entrare perche' si e' sul 20.
				

panchina
scritto da very.versilia il 10-03-2011
Purtroppo ci sono allenatori che non danno le possibilita' che te precisi



				

...
scritto da Segreteria il 10-03-2011
La discussione deve rimanere in certi limiti di rispetto e di educazione, sopratutto se inseriamo il
nome di atlete.
Per questo motivo abbiamo cancellato l'ultimo intervento di Abc e lo preghiamo, se vuole farlo, di
riformularlo in modo piu' appropriato, soprattutto nel capoverso centrale.
				

...
scritto da Abc il 10-03-2011
Mi spiace ma non volevo offendere e mancare di rispetto a nessuno e soprattutto il mio intervento
non era riferito a nessuna giocatrice in particolare. Probabilmente mi sono espresso male.
Comunque cio' che volevo dire e' che i tempi sono cambiati e ci sono molte piu' distrazioni , ed
evidentemente, lo sport non e' piu' vissuto con lo stesso spirito di quando lo facevo io ... La
giocatrice in questioni era stata citata gia' da qualcun'altro/a ed ho espresso anche il mio parere
dicendo che se non smetteva molto probabilmente si sarebbe ritagliata un suo spazio nella squadra
perche' , si sa, il campionato e' lungo e faticoso e la squadra dove giocava ultimamente ha pure
avuto un po' di sfortuna. 

				

ESPERIENZA
scritto da UNO DI PARTE il 11-03-2011
IO, penso che se credi in una givane la devi far gicare piu' spesso, perche' e' giocando che una
ragazza aquista sicurezza,ritmo alla partita,e abitudine alla tensione che essa comporta.se poi non
ci credi fai bene a fargli fare la panca;se lei ci sta'.probabilmente li, o non ci si credeva o e' piu'
facile far giocare le veterane
				

per observer
scritto da genitore il 11-03-2011
sono assolutamente d'accordo con quello che scrivi nel tuo secondo intervento.Da una parte chi ha
accettato un ruolo di comprimaria deve lavorare,lavorare e essere pronta se chiamata in causa--
dall'altra parte ci sono amichevoli e partite in cui dare spazio e fiducia a chi gioca poco perche'
chiuso da atlete piu' brave,con piu' esperienza e che ogni tanto sono in campo anche nella giornata
negativa,che puo' capitare per tanti motivi durante l'arco di un campionato.Un giusto equilibrio
dell'allenatore per la gestione di tutte le atlete porterebbe ad una maggiore solidita' del gruppo ed a
motivare tutta la rosa fino al termine della stagione.Questa situazione ancora piu' facile da attuare
nel caso di una squadra da centroclassifica e senza patemi di salvarsi.
				

Ritiri
scritto da Pallavolando il 11-03-2011
Mi risulta comunque che non sia stata la sola ad abbandonare il gruppo, fossi nell'allenatore farei
anche autocritica aldila' che quando si abbandona si ha sempre torto...non vorrei essere nei suoi
panni, ogni partita diventa davvero un'impresa....
				

panchina
scritto da JHON il 12-03-2011
le ragazze in panchina devono saper aspettare il momento opportuno come e' successo alla Lippi,
che al momento opportuno si e' fatta trovare pronta e sta dando il proprio comtributo, alla grande.
Non e' possibile che una della panchina si rifiuti di entrare al momento che serve!E gli allenamenti
servono di piu' a chi deve crescere che non alle veterane!E comunque non portare a termine
l'impegno preso e' segno di immaturita'.
				



panchina
scritto da informato sui fatti il 12-03-2011
Non so chi abbia messo in giro queste voci ma vi posso assicurare , che nessuno si e' mai rifiutato
di entrare quando chiamate a giocare. e se hanno lasciato ci sono dei motivi che nessuno di voi sa.
MOLTO PROBABILMENTE VOI CHE SPARATE SENTENZE LO AVRESTE FATTO MOLTO
PRIMA!
				

forse
scritto da Appassionato di volley il 12-03-2011
vista dal di fuori sarebbe piu' servito fare un campionato inferiore giocando che fare la quarta in
serie C. allora parlerei di cattiva gestione della ragazza!
				

Si ritorna sempre li'!
scritto da Ripetitivo il 12-03-2011
Ma chi e' che puo' far fare queste cose a Lucca? C'e' qualche esempio da proporre? Se ne siete a
conoscenza ditelo!
				



Stupende, battuta la capolista!
06-03-2011 01:40 - Serie D

Nottolini - Cerretese Pallavolo  3-2 (22/25 16/25 25/18 25/23 18/16)

Stupende e' il minimo che si possa dire alle nostre ragazze che al termine di una lunga battaglia
sportiva e con una prestazione piu' che convincente hanno meritatamente battuto la capolista.
Mi fa piacere vedere questo recupero e questa grinta da parte della nostra squadra in quanto ci ho
sempre creduto e non ho mancato di manifestarlo alle ragazze ed al tecnico a piu' riprese.
Giannoni schiera Davini in palleggio, Vanuzzo opposta, Marchetti e Vujko a banda, Ragghianti e
Giorgi centrali e Marracci libero.
Nel corso della partita Elena Barsetti ha rilevato, per alcuni punti in piu' di una occasione, Giulia
Ragghianti, dando la sensazione che il recupero totale dal brutto infortunio alla caviglia sia sempre
piu' vicino.
Il primo set vede grande equilibrio e una serrata lotta punto su punto ma quattro errori in battuta
delle nostre, due in una fase molto delicata, permettono alla avversarie di conquistare la frazione.
Il contraccolpo psicolgico subito dalle nostre per la sconfitta del primo set permette ad una piu'
convinta Cerretese di conquistare, nel secondo, subito un buon vantaggio che riusciranno a gestire
fino alla fine.
Il terzo parziale vede invece un bel ritorno delle nostre che guadagnano un bel gap senza mollare
piu' la presa.
Si arriva cosi' ad un intenso ed appassionante quarto set con la capolista che allunga per due volte
per subire il ritorno delle nostre in ambedue le occasioni fino ad arrivare ad un emozionante finale di
set con la Nottolini che, lottando allo spasimo, riesce a portarsi in parita'.
Il tie-breack vede le nostre sempre in vantaggio fino al 12/8 quando inizia il recupero di una mai
doma Cerretese che si porta al match-point sul punteggio di 15/16 ma a questo punto le nostre con
orgoglio e determinazione mettono a segno un parziale di 3 a 0 che gli permette di chiudere set e
partita.
Grande gioia ed emozione, alla fine di questa lunga sfida, per la vittoria conquistata con la prima
della classe ed un grande plauso a tutte le ragazze ed ai tecnici Giannoni e Della Santa che stanno
dimostrando sul campo le possibilita' di questa squadra e la voglia di lavorare e migliorarsi di tutte le
nostre atlete.
Sabato prossimo trasferta a Pistoia per affrontare l' Ingro. Vivaio. Vv.F. Mazzoni che attualmente ci
segue in classifica a 4 punti di distanza.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

..
scritto da spettatore fanatico il 06-03-2011
che bestie ragazze,che bestie! grande il centrale giovane...e' cosi' che si sta' in campo. grande
prova!!
				

e' vero
scritto da obiettivo il 06-03-2011
brave le ragazze della nottolini. hanno meritato di vincere la partita,sopratutto per la voglia di
vincere che hanno portato in campo
				

brave
scritto da spettatore esterno il 06-03-2011
brave!!! brava numero 9! 
				

Nottolini-Cerretese
scritto da genitore presente il 06-03-2011
BRAVE, BRAVISSIME!!!!!!!!!!!!!
Chi lo avrebbe detto che sotto di due set riuscivato a ribaltare il risultato dell'incontro a vostro favore
e poi contro la prima della classe! La vostra tenacia, la vostra voglia di lottare su ogni pallone, la
vostra attenzione e perche' no la vostra freddezza in certi momenti della partita ha scombussolato
non poco i piani della Cerretese che era venuta con l'intento di disbrigare la pratica Nottolini come
se fosse una semplice formalita' e poi quando si e' resa conto che non era proprio cosi' si e'
innervosita ed ha iniziato a commettere errori mentre dall'altra parte della rete voi salivate in
cattedra. La dice lunga il quarto set quando siete riuscite a recuparare 5 o 6 punti ed avincerlo. Per
la Cerretese e' stata una mazzata! Brave voi ma anche chi vi segue negli allenamenti e che e'
riuscito a far emergere quanto di buono c'era in voi. Vogli farvi una raccomandazione che partite
come quella di questo pomeriggio siano il preludio a nuove e piu' intense prestazioni. Di nuovo
grazie per le emozioni che mi avete regato!  
				

brave
scritto da genitore attento il 06-03-2011
non si vedeva una partita cosi' da tempo. avete divertito e emozionato. la societa' deve essere fiera
di voi!brava elisa...buono il lavoro delle bande rimaste costanti,ottima prestazione a mio avviso dei
centrali,grintoso il libero,e' cosi' che si vince una partita.
				

Si, brave!
scritto da Albe16 il 07-03-2011
Sono solito non sbilanciarmi in elogi e complimenti anche se sono rimasto positivamente colpito dal
tipo di gioco e dall'impegno che ho visto sviluppare, pero' questa volta devo fare veramente i miei
complimenti. ma che il gruppo cresceva, che aveva acquisito una padronanza ed atteggiamento
positivo di stare in campo me ne ero reso conto in quel terzo set giocato a Carrara. Che entrando in
palestra si respira un' aria positova me ne sono  reso conto giovedi' scorso assistendo ad una parte
dell'allenamento. Veramente c'e' tanta voglia di far bene. queste ragazze sono le stesse che invece
ci avevavo fatto inquietare assistendo ad alcune gare dove era palpabile la paura di sbagliare,
sembrava che anche le cose piu' facili non riuscissero ed arrivava sistematicamente l'errore.
L'auspicio e' che questo trand favorevole continui da ora alla fine del campionato in modo che si
possa dare l'occasione anche alle altre giovani che compongono il gruppo di mostrare quanto
effettivamente valgono. Quindi impegno negli allenamenti e tenacia, alla lunga pagano!  
				



Brave!!!
scritto da Dal Mare il 07-03-2011
Sono daccordo con Albe16, speriamo che il trend continui, la prestazione e la determinazione vista
in campo sabato e' da GRANDE SQUADRA.
Adesso fateci vedere quello che valete, 8 partite, 24 punti, vediamo quanti ne raccogliamo!!!
Forza ragazze!!!
				



Comunicato stampa del 02/03/11
03-03-2011 14:00 - Under 14

Comune di Capannori

Comunicato stampa del 02/03/11

PAOLI SI COMPLIMENTA CON L'UNDER 14 DELLA "PALLAVOLO NOTTOLINI CAPANNORI":
"UN OROGLIO PER TUTTO IL TERRITORIO" 

      "Una vittoria molto importante che inorgoglisce tutto il territorio". Cosi' l'assessore allo sport,
Pierangelo Paoli, dopo la conquista del titolo di campione provinciale 2010/11 under 14 femminile
da parte della "Pallavolo Nottolini Capannori".

      "Da anni questa associazione sportiva si distingue per l'impegno, la professionalita' e la serieta' -
 aggiunge Paoli -. Fattori che risultano decisivi nel lungo percorso di una stagione e che hanno
permesso, nel corso degli anni, di formare dei veri e propri campioni che sono approdati nei piu'
blasonati palcoscenici nazionali. Faccio i miei complimenti al presidente Alberto Baroni,
all'allenatore Sandro Becheroni, all'allenatore in seconda Elena Saettoni, al direttore sportivo
Alessandro Pardini, a tutta la societa' e allo staff per questo importante risultato ed auguro loro altri
successi". 

		

Fonte: Comune di Capannori
		



Commenti

che dire?
scritto da Osservatore! il 03-03-2011
Anche l'Amministrazione Comunale ad incensare! E' proprio vero che a Capannori non hanno
niente di meglio della Nottolini! Poveretti soffrono sempre dello spirito d'inferiorita' rispetto a Lucca!
				

che dire?
scritto da dal monte il 03-03-2011
Hai ragione la provincia di Lucca e' piena di poveretti e tu ne sei un'ampia dimostrazione caro
osservatore.
				

Voglio sapereeeeeeeeeeeeee!
scritto da Dizionario il 03-03-2011
Il motivo per cui la Nottolini e' l'unica societa' lucchese ad avere ottenuto il marchio di qualita'
settore giovanile?
L'Under14 di cui si parla qui' e' la stessa che e' arrivata quinta al torneo di Milano, quello vinto da
Chieri? E poi e' la stessa squadra che ha vinto il torneo di Buggiano e quello di Agliana? Se sono
vere le notizie che ho raccolto forse ha ragione l'Assessore! E poi, per piacere, non facciamo
polemica anche su queste cose grazie! I fatti parlano chiaramente o no?
				

chiarezza
scritto da concreto il 03-03-2011
il marchio di qualita' lo da  L'ERCOLINO SEMPRE IN PIEDI.........................
				

Concordo
scritto da Vero il 04-03-2011
Ercolino sempre in Piedi? Infatti il marchio la Federazione l'ha dato a tutte se societa' lucchesi!
rosicare e' una brutta bestia e difficilmente dirigibile neppure con un Petrus!
				

marchio di qualita'
scritto da Informato il 04-03-2011
Il marchio di qualita' viene assegnato con dei metodi lasciatemelo dire un po' contestabili. Voglio
premettere che la Nottolini e' sicuramente una delle Societa' meritevoli di averlo ma se conoscete la
pallavolo e sfogliate l'elenco di chi l'ha ottenuto troverete delle Societa' che non si spiega come
possano esserci
				

Marchio di qualita'
scritto da Segreteria il 04-03-2011
Tutte le volte che si parla di Marchio di qualita' nascono le solite polemiche sterili ed inutili.
Per ottenerlo c'e' una prassi da seguire e una documentazione da presentare, se tutte le Societa' lo
possono avere ed e' cosi' facile e semplice guadagnarserlo, basta seguire le norme stabilite dal
Bando Federale.
Tutto il resto e' aria fritta.
				

marchio qualita'
scritto da PININO il 04-03-2011
basta la parola "baroni" ed il marchio di qualito' e' assicurato, non serve niente altro, qualche
viaggio a firenze o qualche telefonata e basta!!!
				



Per  Pinino
scritto da genitore il 04-03-2011
..Grazie a Dio il Baroni lo abbiamo solo noi.
Rosicate, gente rosicate...
				

Catenaccio
scritto da Lucchino il 04-03-2011
Ma tenetevelo bello stretto e non lasciatelo anzi incatenatelo, per paura che scappi!!!!
				

sapete che c'e'??
scritto da GIUDICEK4RAM il 04-03-2011
sapete che c'e'????
c'e' che non c'e' niente da discutere sulla vittoria delle nostre ragazze,c'e' che sono state bravissime
e la vittoria se la sono meritata in pieno...nessuno e' perfetto,ma quasi ci siamo!!!!!ancora
complimenti agli allenatori ma sopratutto alle nostre mitiche CAMPIONESSE che sono solo a
capannori!!!!!!!!!!:D
				

Ma che dite?
scritto da Osservatore! il 05-03-2011
E pensare che il Baroni e' stato premiato anche dal CONI, ovviamente su segnalazione della FIPAV
provinciale, come miglior dirigente 2010!Dei dirigenti in attivita' e' l'unico ad aver portato la propria
prima squadra a disputare campionati nazionali o mi sbaglio?
				

baroni 
scritto da pinino il 05-03-2011
e' stato premiato per il suo comportamento sportivo, per la sua fortuna ed il suo c..o
				

Sbagli
scritto da Trittico il 05-03-2011
Anche l'attuale Presidente della Jenco ha portato la propria squadra a disputare campionati
Nazionali e presto ce ne sara' un'altro a Lucca sponda Upl. Consiglio la Fipav di dare un premio
anche a questi personaggi che si stanno contraddistinguendo molto.
				

Sara'!
scritto da Archimede pitagorico il 06-03-2011
Ma intanto con la C la Nottolini e' primas in classifica in un girone di ferro mentre la D con la vittoria
di oggi si e' portata in una posizione di tutta tranquillita' (ben 10 punti sulla terzultima). Ad oggi non
c'e' malaccio!
				

baroni sportivo ?
scritto da 111g&b111 - no clone !!!!! il 06-03-2011
si come il gradi ..... equando perdono
				

In che senso "no clone"?!
scritto da gb11 il 07-03-2011
O la tua fantasia e' decisamente limitata o sei innamorato/a di me... In entrambi i casi, CURATI!!!
				

x gb11
scritto da 111GB111 il 08-03-2011



CURATI TE ma che vuoi da me che non ti conosco neanche ??? io non ho offeso nessuno, io mi
firmo come mi pare e piace a seconda delle giornate,
se ti fa e' cosi' osseno' e' cosi' lo stesso ! 
				

CLONE
scritto da gb11 il 10-03-2011
Ti firmi come ti pare e piace, NO, scusa. 
gb11 e' la mia firma da sempre, nell'ambiente del volley lucchese tutti conoscono la (brutta) faccia
di gb11. Ci tengo a questo, perche' combatto contro l'anonimato, percio' se qualcuno si firma con il
mio nick mi da' fastidio.
Se ti ho offeso/a, mi scuso, pensavo tu fossi qualcuno che faceva il furbo (e' gia' successo in
passato), pero' ti prego di firmarti come ti pare e piace ma diversamente da me!
				



Serata di amichevole
03-03-2011 08:12 - Serie B2

Nottolini - UPL 1 - 3 

Una buona UPl si impone nel derby amichevole giocato ieri sera a Capannori.
La partita e' stata molto tirata ed equilibrata e la formazione di mister Orti, lucida ed incisiva in
attacco, e' riuscita ad imporsi su una Nottolini che invece ha proseguito sulla falsa riga di sabato a
Querceta evidenziando ancora una volta diverse incertezze e disattenzioni.
Devo dire che l'amichevole e' stata sicuramente utile per tutti e due i tecnici in quanto le squadre si
sono affrontate con volonta' e voglia di fare e si e' assistito a scambi prolungati, intensi ed
agonisticamente avvincenti.
Assenti Pollacchi, indisposta e De Cicco, alle prese con un problema alla schiena, mister Becheroni
ha fatto giocare quasi tutta la partita in regia ad Ilaria Frangioni, facendo riposare un poco Sara
Sbrana e tutta la gara a Rita Bertini per darle la possibilita' di ritrovare quelle sensazioni ed i ritmi
partita non ancora recuperati dopo il lungo e noioso infortunio alla spalla sinistra.
Sabato ci aspetta un incontro veramente difficile, contro un Riotorto sicuramente in crescita ed in un
buono stato di salute, che andra' affrontato con la massima attenzione, concentrazione e lucidita'.  
Appuntamento quindi per sabato 05/03 alle ore 21,00 al Piaggia di Capannori. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Torneo under 14.
02-03-2011 12:13 - Under 14

Domenica prossima 06/03/2011 si svolgera' presso la Palestra Piaggia di Capannori un Torneo
under 14 denominato: 
"1° Torneo di Carnevale - Trofeo Telnet Di' Lucca"
La 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Torneo Nottolini
scritto da Del Vecchio il 06-03-2011
La giornata si apriva:
Nottolini Volley    2    25,25
Volley Bientina     0    13,13

Pall. Sarzanese     2    25,27
Pall. Momsummano    0    11,25

Nottolini Volley    2    25,25
Pall. Monsummano    0    12,22

         Nel pomeriggio

Volley Bientina     0    13,13
Pall.Monsummano     2    25,25

Pall. Monsummano     2   25,25
Volley Bientina      0   13,15

Nottolini Volley     2   25,25
Pall.Sarzanese       0   19,16

quest'ultima partita, per come erano andati gli incontri fino ad allora giocati, e' risultata la finale,
dove la Nottolini si aggiudicava anche il Torneo, che vedeva:

1° Nottolini Volley
2° Pall. Sarzanese
3° Pall. Monsummano
4° Bolley Bientina

Miglior Palleggiatore: Marsili Rachele della Nottolini
Miglior Giocatore:     Rizza  Alessia della Sarzanese 
				



Ancora un record
28-02-2011 00:03 - Sito

Ci fa piacere rilevare che nella giornata odierna, domenica 27/02/11, abbiamo superato il massimo
numero di visite singole giornaliere al sito arrivando a 443 unita', come da grafico allegato, con circa
2.000 pagine viste e quindi ci sembra doveroso ringraziare tutti gli utenti che hanno permesso
questo record e soprattutto una media giornaliera di visite che supera le 270 unita' come rilevabile
dalle statistiche di ShinyStat.
		

Fonte: Segreteria
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Brave le nostre campioncine under 14!
27-02-2011 19:17 - Under 14

Final four - Finale 1°/2° posto
Nottolini 97 - Lucca Volley 3-0 (25/15 25/22 25/12)

Brave, brave ragazze!!!
Un titolo mai messo in discussione come la vittoria finale che ha visto le nostre ragazze superare
nettamente le coetanee del Lucca Volley che comunque hanno cercato di contrastare fino in fondo
la nostra squadra che, va sottolineato, e' arrivata alla conquista del campionato provinciale
vincendo tutte le partite dell'annata per 3 a 0 non lasciando neanche un set alle avversarie.
La finale ha vissuto un po' di incertezza nella fase iniziale del primo set ma poi la nostra squadra ha
preso in mano le redini dell'incontro senza piu' mollarle.
Una vittoria che nasce da una squadra molto equilibrata in tutti i reparti e costruita con dovizia da
Sandro Becheroni assistito quest'anno da Elena Saettoni.
I miei complimenti vanno a tutte le ragazze ed ai loro tecnici che riportano, dopo alcuni anni, un
titolo provinciale in casa Nottolini.
Adesso dopo questa stupenda vittoria ci aspetta la fase regionale in cui sono sicuro la nostra
formazione sapra' farsi valere e regalarsi e regalarci ancora diverse soddisfazioni, ma intanto
godiamoci questa affermazione e facciamone tesoro per il futuro.
Per la cronaca la finale per il 3°/4° posto ha visto prevalere il Volley Lido sul Valdiserchio per 3 a 2.
 
Semifinale
Nottolini '97 - Valdiserchio 3-0 (25/19 25/20 25/10)

Con la netta vittoria ottenuta in semifinale contro la compagine del Valdiserchio conquistiamo
l'accesso alla fase regionale del campionato ed approdiamo alla finale che assegnera' il titolo di
campione provinciale under 14.
La finale si giochera' questo pomeriggio a Castelnuovo Garfagnana alle ore 17.15 e ci vedra'
affrontare il Lucca Volley che nell'altra semifinale ha regolato il Volley Lido per 3 a 0.
Alle 15.00 si giochera' la gara valevole per il 3°/4° posto tra Volley Lido e Valdiserchio.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

A scanso di equivoci!
scritto da Lucchino il 27-02-2011
C'ho pensato la federazione lucchese a non far fare a questo gruppo il torneo d'eccellenza Under
16.
				

E' un po' diverso..........Lucchino
scritto da Capannorino il 27-02-2011
Queato gruppo fara' di piu' che il Torneo U16 d'Eccellenza fara' la fase Regionale dove sara' un'
esperienza unica e di sicura crescita dove si potranno confrontare con le migliori squadre della
Regione e non con le solite Provinciali.
				

Bravo Capannorino
scritto da Lambarotto puro il 27-02-2011
Concordo con Capannorino allarghiano gli orizzonti e una volta tanto vediamo oltre la siepe
......come diceva Leopardi.
				

Alcune considerazioni sulla giornata castelnuovese!
scritto da Allenatore (li' per caso) il 27-02-2011
La delusione piu' grossa mi e' parsa sicuramente il Valdiserchio che raccoglie solamente il quarto
posto e rimane fuori dalla fase regionale! Se contro il Lido avessa giocato come nella mattinata
contro il Nottolini ritengo che avrebbe avuto ottime possibiliya' di aggiudicarsi il terzo posto. Onore
al Lido che tutti, e ribadisco tutti, davano come squadra meno accreditata che e' riuscita a portare a
casa un terzo posto e la possibilita' di giocarsi la fase regionale: qui l'avventura e l'impegno sara'
improbo ma gia' il fatto di accedervi e' una bella soddisfazione.
Le due finaliste. devo dire che nella finale "non c'e' stata trippa per gatti" troppa la differenza tra
Nottolini e Lucca Volley. Sembrava di veder giocare il gatto con il topo
(visto che non c'era trippa). Il Lucca Volley mi ha parecchio deluso anche se me ne avevano parlato
piuttosto bene (fondamentali approssimativi, qualche nervosismo di troppo (soprattutto in panchina)
e non si possono vincere le partite in queste condizioni) mentre il Nottolini solita squadra quadrata
che imposta il proprio gioco sulla ricezione e difesa con un palleggiatore (finalmente uno alto) che
smista il gioco con sufficiente (vista l'eta') padronanza ed intelligenza. Manca un po' di fisicita' in
attacco ma viene sfruttata a pieno la buona gestualita'  con alcuni elementi che sembrano gia' delle
veterane visto dove vanno a piazzare la palla. veramente mi sarei aspettato una finale piu'
combattuto ma cosi' non e' stato. Mi riservo di vedere le due squadre nella fase regionale.
				

Complimenti
scritto da Lorenzo Giannoni il 27-02-2011
Volevo fare i miei complimenti alle bimbe, a Sandro e alla Elena per questo titolo conquistato,
Bravissimi!!!
				

che  ridere
scritto da ero  li il 27-02-2011
caro  allenatore li per caso chi e'  arrivato  secondo  aveva i fondamentali  approssimativi...ti 
immagini  tutti gli altri.....poi cerca  invece  di  essere li per caso...di fare come quello  nervoso  che 
era  in  panchina che  tutti  gli  anni  fa  le  finali........
				

Final four
scritto da Li non per caso il 27-02-2011
Complimenti alla societa' Nottolini alle sue ragazze e ai suoi allenatori che hanno dominato la fase



finale under 14.Per me doveva essere una giornata di aggiornamento e lo e' stato,in quanto ho
potuto osservare una squadra tecnicamente ben impostata razionale e capace di gestire il gioco
con molta efficacia.Nessun fronzolo ma tanta concretezza  e sopratutto una squadra con tanto
equilibrio,che forse manca un po' di fisicita',ma ha capacita' tecniche sopra la norma.La
palleggiatrice(perfettamente impostata)rappresenta un riferimento costante per la squadra e nelle
mani sapienti di Becheroni avra' senza dubbio un grande futuro.Complimenti comunque anche a
tutte le altre giocatrici che ci hanno regalato una bella giornata di pallavolo.
				

Mah!
scritto da Allenatore (li' per caso) il 27-02-2011
Non mi vorrete mica dire che la ricezione e difesa non erano alquanto approssimative? Per il
nervosismo mi immagino che non l'abbia notato solo io!
				

Gruppo Under14
scritto da Dalla Garfagnana il 28-02-2011
Ma e' lo stesso gruppo che ha vinto l'Under13 lo scorso anno?
				

under 14
scritto da Mediavalle il 28-02-2011
Il gruppo e' senza dubbio lo stesso che vinse l'under 13 a cui vanno i miei complimenti.Quando si
vince una finale con i parziali di 25/15 25/22 25/12 c'e' poco da dire.Mi hanno impressionato le due
ali di cui una mi dicono del 98 che gestiscono il colpo d'attacco da vere veterane.Complimenti
anche per la palleggiatrice e per la squadra in toto.
				

x allenatore-turista
scritto da gibbo2 il 28-02-2011
Purtroppo ieri non ho potuto essere presente,ma avendo visto parecchie volte la squadra 97 e da
esterno alla societa', posso assicurarti caro tecnico che si trovava li' di passaggio,che i fondamentali
delle bimbe nottolini sono di altra categoria e sono convinto che,se ti troverai di passaggio durante
le fasi del regionale,non potrai che convenire!!
				

Buon gruppo!
scritto da Io c'ero........... il 28-02-2011
Mi associo ai piu' che dicono che il gruppo Nottolini e' veramente buono con fondamentali ottimi. Ma
voglio ricordare, perche' mi ha stupito, il gesto della "centrale" che spalle alla rete in torsione e'
riuscita a chiudere una palla quasi nei tre metri. Certi gesti non si fanno per caso, si fanno
istintivamente ma il movimento giusto viene con il lavoro in palestra!   
				

presente
scritto da dirigente il 28-02-2011
si  affrontavano le  4  squadre che gia' avevano disputato le finali under 13...la piu forte sicuramente
la  NOTTOLINI si e' confermata, la piu migliorata il LUCCA VOLLEY che dal 4 posto  dello scorso 
anno si e'  portata al 2 posto.
				

Complimenti
scritto da gb11 il 28-02-2011
Ancora complimenti anche al gruppo under 14
				

Vittoria under 14
scritto da Carrarino il 28-02-2011



Complimenti all'amico Sandro capace di interpretare il doppio ruolo di allenatore con la serie C e di
Maestro di pallavolo con l'under 14.Un saluto anche a tutti gli amici della societa' Nottolini per il loro
ottimo lavoro.
				

xdirigente
scritto da gibbo2 il 28-02-2011
Devo dire che il fatto che la Nottolini 97 ha partecipato al girone Versilia invece che al girone della
Lucchesia ha condizionato di fatto il campionato.Pur non intaccando assolutamente l'esito finale (la
Nottolini 97 avrebbe vinto in ogni caso!),gli spareggi e le semifinali avrebbero visto partecipare per
forza di cose altre squadre(senza nulla togliere assolutamente al valore di Lucca Volley e
Valdiserchio).
				

risultato
scritto da concreto il 28-02-2011
che la  nottolini vincesse le  probabilita' erano alte....la cosa piu importante era vedere chi rimaneva
fuori dalle fasi  regionali.....non pensavo la VALDISERCHIO
				

Cloni
scritto da gb11 il 28-02-2011
ahahahahhahaha, mi piacerebbe sapere chi e' il genio che un paio di commenti fa m'ha tolto la
fatica di fare i complimenti per la vittoria... o c'e' un mio clone in giro (e sarebbe un evento terribile)
o non capisco il senso della cosa...
				

La guerra dei cloni  Guerre stellari
scritto da Spennacchiotto il 28-02-2011
gb11 scrive e si firma con grande coerenza e spesso si lamenta degli altri che tirano il sasso dietro
un nickname
Ora addirittura si firmano al posto suo,e meno male non hanno offeso nessuno!!
p.s. complimenti al gruppo under14 e buena suerte per il futuro
				

lucca volley
scritto da genitore il 28-02-2011
volevo fare i complimenti al vostro gruppo per il successo alle FINALI PROVINCIALI molto
probabilmente ragazzine che stanno insieme  da 4....5  anni paga..........ma allo stesso tempo ai
nostri allenatori  GIORDANO E FRANCESCA che con tre bimbe in campo che hanno iniziato
pallavolo lo scorso anno sono arrivati alla finale 1 e 2 posto.BRAVI.
				

Mah!
scritto da Pierino la peste! il 01-03-2011
Sai genitore molto dipende anche dal "manico"!
				

Superiorita'
scritto da Spettatore obbiettivo il 01-03-2011
Sicuramente la squadra di Capannori si e' dimostrata piu' quadrata e ben impostata, questo grazie
anche alle molte partite fatte in U16 dove si fa un'esperienza diversa e piu' qualificante. Poi questo
gruppo misembra ben selezionato da Sandro Becheroni che sicuramente lo ha creato per vincere
come poi e' stato.Il gruppo del Lucca e' una buonissima squadra, forse non sfruttata ancora al
massimo da parte del tecnico, che forse deve ancora impararne di cose,ma il risultato alle finali mi
e' sembrato piu' che giusto.
				



per spettatore obbiettivo
scritto da dirigente il 01-03-2011
caro spettatore obbiettivo del nottolini prova a informarti fuori provincia.....telefona...ORTI
STEFANO..PISA..CASTAGNA MAURIZIO...PISTOIA...e  chiedi se il tecnico della LUCCA VOLLEY 
deve sempre imparare qualcosa o se puo insegnare molto....
				

x allenatore li x caso
scritto da bianconerodentro il 01-03-2011
abbiamo 10 leonesse quando scendono in campo non c'e' ne' per nessuno e meno male che
manca un po' di ficita' all'attacco.....comunque brave a tutte le bimbe e sotto con le regionali.
				

bene
scritto da spettatore3 il 01-03-2011
che se ne parli ovviamente male......MA CHE SE NE PARLI....la maggior parte rimangono anonimi a
vita....
				

Finale Lucca volley-Nottolini
scritto da From garfagnana il 02-03-2011
Pensavo che la finale fosse piu' tirata,invece la Nottolini ha dominato per lungo e largo
confermandosi una spanna sopra il lucca volley che ha opposto soltanto una flebile resistenza.E'
anche vero che la differenza tra le due squadre era evidentissima e il risultato molto scontato.I miei
complimenti alle ragazze della nottolini per il loro successo.
				

Diamo a Cesare quello che e' di Cesare
scritto da Obiettivo il 02-03-2011
Diamo pure merito alle ragazze ed agli allenatori Nottolini ma vorrei spezzare una lancia anche a
favore dei dirigenti (di solito sempre bistrattati) che hanno saputo tracciare un percorso per far
crescere questo gruppo! Far disputare anche il campionato Under16 e' senza dubbio servito!
				

froom  lucca 
scritto da finali il 02-03-2011
Grande  LUCCA VOLLEY  che in un solo anno ha scalato due gradini.....chissa sa in futuro non ne
scalera' altri.....
				

Finali
scritto da From Lucca il 02-03-2011
Peccato che la scalata si sia fermata in vista della vetta ricordati che c'e' poco da essere felici dopo
aver beccato 3 a 0 in finale.Grandi si ma le ragazze della Nottolini.
				

Fase regionale, qualche anticipazione.
scritto da Albe16 il 03-03-2011
I 9 concentramenti a tre squadre verranno organizzati negli impianti sportivi delle vincitrici dei
rispettivi campionati provinciali. Quindi appuntamento il 13 marzo a Capannori!
				

Previsioni
scritto da Spettatore obbiettivo il 03-03-2011
beh, effettivamente la vostra squadra puo' partire sicuramente favorita, il Lucca dopo un 3-0 che
non lascia punti di discussione, lo vedo fuori gia' dalle prime fasi, spero di sbagliarmi perche'
sarebbe bello che due lucchesi poi arrivassero avanti.
				



sicuramente ci siamo
scritto da pubblico il 03-03-2011
bravissime alle nostre ragazze che hanno portato una vittoria molto importante in casa!!!!!!siamo
molto contente di voi!!!!!
				

ai Regionali disco rosso per tutti
scritto da Genitore obiettivo il 04-03-2011
Le squadre lucchesi non faranno molta strada alle regionali c'e' un divario con fiorentine e pisane
praticamente incolmabile. Lucca volley fuori subito la Nottolini potra' fare uno/due concentramenti in
piu' ma li finira' l'avventura.Il problema piu' grosso e praticamente irrisolvibile a Lucca e' che per
fare una grande squadra per ogni categoria giovanile, e ci sarebbero le possibilita', bisognerebbe
che Alberto, Bruno, Sergio PierLuigi e Giuseppe si unissero per creare grandi gruppiche avrebbero
sicuramente grande competitivita'ma e' come pretendere che Berlusconi diventi comunista. Vuoi
mettere la soddisfazione di portarsi via figliole, ricattare le famiglie con prezzi assurdi per i cartellini,
vincere contro fratres oasi valdiserchio e magari il derbyssimo Luccavolley -cnl ? A queste libidini
non c'e' prezzo per tutto il resto c'e' bindoccicard......Con il numero di bimbe destinato
inesorabilmente a calare negli anni voglio proprio vedere come faranno a formare i gruppi giovanili .
Gia' ma se poi un domani il quartetto cetra fulminato sulla via di damasco cominciasse a collaborare
come farebbe il ns beneamato presidente a vedersi calare di brutto il numero delle squadre e le
tasse gara ? La pallavolo lucchese per queste ragioni e' incartata su' se stessa e lo restera' fino a
quando il quartetto cetra andra' in pensione o passera' a miglior vita....non ci rimane altro che
aspettare.........
				

Collaborare
scritto da Dirigente obbiettivo il 04-03-2011
Le squadre Lucchesi faranno poca strada,ma molte delle societa' che andranno avanti sono frutto di
grandi collaborazioni che sull'immediato danno buoni frutti poi un po' meno.Unire le societa'
lucchesi nel giovanile e' semplice,basta mettere insieme nottolini,Lucca Volley e Upl il resto e' poca
cosa.Ma gia' fare questo e' un'impresa difficilissima visto i veti incrociati e le ambizioni dei singoli.Il
Nottolini in questa categoria ha mostrato uno strapotere evidente,frutto di un'ottimo lavoro e di una
grande organizzazione di gioco impostata sulla semplicita' e la massima efficacia. Certamente il
titolo provinciale era il loro obbiettivo primario e adesso il regionale diventa momento di confronto
senza nessun patema e l'occasione di mostrarsi su un palcoscenico diverso dove le squadre di
Firenze,Pisa ,Arezzo e Siena la faranno da padrone.Io Pero' alle finali ho visto seppure sparpagliate
alcune giocatrici che se tutte messe insieme potrebbero formare una squadra di qualita'che
potrebbe dire la sua in campo regionale,quindi se avete voglia rimboccatevi le maniche e provate a
lavorare per il futuro.Io comunque sono e resto molto scettico.
				

Chissa'
scritto da gibbo2 il 04-03-2011
A quel che leggo la nottolini 97 e le altre squadre della lucchesia vengono gia' date per spacciate in
partenza.
Io voglio andare controcorrente.Penso che tutte e 3 le squadre passeranno la prima fase e che la
nottolini 97 andra' avanti fino in fondo ai regionali.
Certo,ci sono squadre importanti,ma dare per spacciata una squadra di questo valore e' un'insulto
alla pallavolo!
				

ho  visto  le  altre province
scritto da accompagnatore il 04-03-2011
Daccordo  con  GIBBO2  le  squadre  lucchesi andranno avanti sicuramente..e non si sa fino 
dove.....
				



Due punti sofferti che ci regalano il primato.
27-02-2011 00:25 - Serie B2

Girone A - 17a giornata
Versilia - Nottolini 2-3 (25/19 18/25 11/25 25/22 12/15)

Un derby combattutissimo ed agonisticamente avvincente, che ha coinvolto ed acceso il folto
pubblico presente, che alla fine ci regala una sofferta vittoria e due punti che, in seguito alla
sconfitta casalinga del Lucca Volley contro il Calenzano, ci proiettano in testa alla classifica del
girone A di serie C.
Come detto una partita piena di emozioni e di grande pathos con scambi prolungati e grandi
recuperi ed un Versilia mai domo che ha provato fino alla fine di fare sua la sfida contro una
Nottolini grintosa e pronta alla battaglia ma meno lucida ed incisiva di altre volte.
Una prima analisi ci parla di una Nottolini non troppo convincente e molto fallosa che realizza 82
punti ma che nel contempo, considerando il terzo set vinto a 11 ed il tie-breack, ha commesso ben
31 errori punto, un'enormita'.
Sandro Becheroni schiera Bertini, Maltagliati, Pollacchi, Pagni, Lucchesi e le sorelle Sbrana.
L'inizio del primo set e' molto equilibrato ma i 12 errori punto commessi dalle nostre e la poca
incisivita' in attacco alla fine fanno pendere la bilancia a favore della squadra di casa. Sul punteggio
di 15/11 capitan Lenzi, prova in recupero la sua, rileva Bertini.
Nel secondo e nel terzo parziale siamo sempre noi avanti, giochiamo meglio e siamo piu' lucidi ed
infatti riusciamo a portarci sul 1/2, con un terzo set senza storia ed una Maltagliati trascinante che
alla fine realizzera' 25 punti.
Nella quarta frazione, invece, parte bene il Versilia mentre noi ricadiamo in stato confusionale
permettendo alle avversarie di allungare. Sul 19/14 De Cicco subentra a Lucchesi e sul 24/21
Bertini rileva Pollacchi ma ormai i giochi sono fatti e si arriva al tie-breack.
Il quinto e decisivo set e' ancora una volta molto equilibrato, combattuto all'ultimo respiro e
fortemente avvincente.
Si cambia campo sul 6/8 a nostro favore ma le ragazze versiliesi non si danno per vinte e si arriva al
12 pari quando riusciamo ad allungare ed a chiudere set e partita.
Considerando l'andamento del match possiamo affermare che alla fine ci e' andata abbastanza
bene, nel frattempo poi arriva la notizia che abbiamo conquistato la testa della classifica che
addolcisce un po' questa sensazione che il punto sia stato perso e non guadagnato.
Sabato prossimo a Capannori ci aspetta un'altra sfida al cardiopalma contro un Vignale Riotorto in
grande forma e saldamente posizionato in zona play off. 
Nel frattempo mercoledi' al Piaggia una prestigiosa ed impegnativa amichevole contro l'UPL
capoclassifica del girone B.
Tabellini: Bertini 2, Lenzi 19, Lucchesi 7, Pagni 10, Pollacchi 15, Maltagliati 25, De Cicco 3, Sbrana
S 1, Sbrana L, n.e. Scardigli e Frangioni. 
Punti muro 17, aces 4. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

non vi accontate mai!
scritto da Lucchese doc il 27-02-2011
Vittoria sofferta ma vittoria e' stata. Dite troppi errori ma intanto avete portato a casa due punti che
vi permettono di arrivare al primato solitario in classifica.Che volete dci piu'? Ora tre squadre in due
punti; sara' una bella lotta fino alla fine! Mi anticipo e voglio fare gli auguri di buon compleanno al
vostro capitano!
				

prossimo turno di campionato!
scritto da Opinionista  il 27-02-2011
Nottolini-Riotorto; Calenzano- Pediatrica - S.Miniato - Lucca Volley. Non c'e' malaccio e se sono
vere certe voci che girano nell'ambiante pallavolistico ci sara' da divertirsi! Buon divertimento a tutti!
				

Giornataccia!
scritto da Unico il 27-02-2011
Nottolini di C unaca squadra lucchese che vince nella giornata di ieri!
				

Quando si dice la fortuna
scritto da Van_Allen il 27-02-2011
Come sempre la fortuna vi sorride,il Lucca V. ha perso una partita giocata bene con Lippi diventata
improvvisamente titolare e con una Gnesi in tribuna e che probabilmente non vedremo piu' in
campo.Non so se a questo punto la squadra di Ricci riuscira' a compiere il miracolo.Fatto e' che
senza una protagonista come il Lucca il campionato e' sicuramente a vostro favore, e forse un
ringraziamento alla dea bendata lo potreste anche fare (se non l'avete gia' fatto)
				

auguri capitano!
scritto da avversario. il 27-02-2011
32 anni,ma la grinta la cattiveria e la regia sono sempre quelle dei vent'anni.tanti auguri sei sempre
la solita guerriera...
				

osservazioni
scritto da presente il 27-02-2011
Buona partita da parte di entrambe le squadre dove la grinta e la voglia di fare punti del Versilia si e'
scontrata con la compattezza e la forza della Nottolini. Per quanto riguarda le ragazze volevo
esprimere le mie considerazioni: in una partita macchiata da molti "ingenui" errori individuali e' da
sottolineare la formidabile prova della Maltagliati che in attacco ha fatto sentire la sua importanza.
L'ingresso di Lenzi nel secondo set ha dato magggior equilibrio alla squadra  e grazie anche ad
un'altra formidabile prova del libero Sbrana la Nottolini e' riuscita a vincere una partita molto difficile
e tirata.
Forza ragazze ora piu' che mai lottate per raggiungere quel traguardo che l'anno scorso e' sfumato
solo per un punto...
FORZA NOTTOLINI!!
				

....
scritto da Abc il 27-02-2011
Nottolini prima in classifica finalmente ... Ma probabilmente il merito e' solo della fortuna visto che il
Lucca V si e' praticamente dimezzato ... A quanto pare ieri sono scese in campo in 9 con una nuova
palleggiatrice come seconda visto che Gnesi e' ormai in tribuna ( e leggendo sul loro sito chissa' se
rientrera' mai su un campo da gioco), il secondo opposto con una distorsione alla caviglia e tutti gli
altri vari infortuni e 2 bimbe assenti!!! Non e' un gran momento per loro e dovete premere



sull'acceleratore proprio adesso!!!! 
				

no limits
scritto da luca cortopassi il 27-02-2011
Innanzitutto voglio fare i complimenti alla Nottolini per il primato attuale e poi, dato che, nonostante
le polemiche, questo e' l'unico sito in cui tutte le persone civili possono esprimere un pensiero vorrei
descrivere una delle pagine piu' tristi della pallavolo degli ultimi trenta anni, almeno per me,ovvero
la partita del Fratres System a Livorno. Una palla abbondantemente dentro ma data fuori dall'arbitro
nel primo set ha scatenato una serie di contestazioni alle quali chi pratica questo sport non e'
sinceramente abituato. Espulsione di un dirigente del Livorno che per tutto il resto del match ha
continuato ad offendere l'arbitro dalla tribuna minacciando di picchiarlo alla fine della partita.
Allenatore di Livorno che ha continuato ad inveire pesantemente con l'arbitro ed il pubblico che
dalle tribune gli ha sputato in testa tanto che all'inizio del secondo set lo stesso ha sospeso la
partita, ha preso la borsa per andare via ma poi ci ha ripensato dietro pressione del capitano del
Livorno. La squadra di casa ha vinto meritatamente e non ci sono polemiche riguardo al risulto ma
cio' che deve far riflettere e' che se si permette un comportamento del genere vuole dire che anche
il volley e' cambiato e piano piano andra' ad equipararsi al mondo del calcio dove non ci sono ormai
da anni piu' limiti a niente. Immagino che qualcuno pensi che la posta in palio giustifichi i mezzi e
cioe' la vittoria ad ogni costo (per dimostrare ai presidenti che gli ingaggi degli allenatori e dei
giocatori sono spesi bene, l'orgoglio di una citta' ed il vittimismo cronico) ma questo non fa' che
avvalorare la mia tesi e cioe' che purtroppo ci sono sempre meno uomini e donne di sport ma
sempre piu' cialtroni anche nelle palestre. Chiedo scusa alla Nottolini per questo intervento in un
giorno in cui giustamente si vuole parlare di altre cose, e le faccio un in bocca al lupo sincero per la
vittoria finale. Lo posso dire apertamente perche' chi mi conosce sa' che per me non esistono ne'
gufi ne' scaramanzia ma solo sport con la S maiuscola. Tutto il resto lo lascio ai falsi, ai demagoghi,
ai cialtroni, agli illusionisti ed a quella parte di pubblico che non ha ancora capito dove si trova
quando va a vedere una partita di pallavolo e forse non lo capira' mai. 
Ciao a tutti e grazie per lo spazio. 
   
				

Grazie Luca
scritto da gb11 il 27-02-2011
Gli interventi come il tuo rialzano (e di parecchio) il livello del forum, quindi non chiedere scusa per
l'intrusione, penso che anche i nottoliniani saranno contenti.
A cio' che tu scrivi (e che condivido pienamente) vorrei aggiungere che nell'articolo della partita
pubblicato dalla societa' livornese sembra quasi che il caos l'abbiate fatto voi... 
				

peccato
scritto da Un vecchio saggio il 27-02-2011
Mi ritrovo anch'io nel commento di Presente ad una partita che forse dal punto di vista tecnico non
ha offerto molto per i troppi errori individuali gratuiti mentre sotto l'aspetto della tensione e della lotta
ha fatto vedere due squadre determinatissime malgrado varie acciaccate da parte di entrambe.
Confesso che ho trovato una Nottolini un po' sottotono rispetto a quella vista nel girone di andata e
mi auguro per le coronarie di Baroni e c. che il loro mister non abbia forzato un po' la partenza. In
bocca al lupo comunque per l'importanza che puo' avere una squadra lucchese in B visto i guai
delle altre pretendenti.
P.S. Non ho visto nessun accenno nel commento della societa' a quella clamorosa inversione
operata dall'arbitro che dal 13 pari ha portato la partita sul 14/13 nel quinto e decisivo set.; da chi
spesso ha da ridire mi aspettavo almeno un grazie riconoscente.
				

peccato
scritto da Un vecchio saggio il 27-02-2011
Pardon. mi correggo subito, non 14/13 ma ovviamente 14/12.
				



la storia infinita.
scritto da deluso! il 27-02-2011
ricollegandomi all'ultimo intervento, la svista arbitrale e' stata fondamentale per il risultato finale e su
questo tutti d'accordo.quello che mi domando e' perche' gli arbitri conoscendo il tipo di giocatrice
che continuamente gioca sul contestare ogni azione e protestare non venga mai richiamata dai
direttori di gara. e poi cari signori dirigenti del nottolini,lo sport e' agonismo ma anche tanta lealta' e
se non sbaglio la giocatrice veste i panni del capitano. qualcosa non quadra o sbaglio?
				

Ora e' il momento
scritto da Spettatore il 27-02-2011
Sono d'accordo con Abc, probabilmente adesso e' il momento buono per la Nottolini per allungare il
passo visto l'evidente difficolta' (e aggiungo sfortuna) delle altre in special modo il Lucca.
				

Anche in Nottolini siamo sportivi.
scritto da Dirigente Nottolini il 27-02-2011
Mi dispiace per Deluso, ma un dirigente della Nottolini e' andato a scusarsi con il presidente e con
altra dirigente del Versilia, prima di sparlare informati.  
				

peccato
scritto da un vecchio saggio il 27-02-2011
Proprio perche' queste scuse ci sono state mi aspettavo fosse citato l'episodio, tutto qui ; certo se
fosse successo il contrario .... 
				

viva il volley
scritto da tifoso oltre il foro il 27-02-2011
non sono tifoso ne del casciavola ne del san miniato , ma chi voleva gustare della vera pallavolo
doveva andare a casciavola a vedere la finale under 18 . invece di beccarvi per delle idiozie cercate
di fare dei vivai ottimi come fanno a Pisa che e' ormai diversi anni che domina il volley regionale .  
				

Ma chi se ne frega
scritto da Lucchese il 27-02-2011
Ma chi se ne frega del casciavola e dei suoi vivai forza LUCCA
				

nessun peccato e un po' di noia.
scritto da Alessandro Pardini il 27-02-2011
Caro Piero come sai ho riconosciuto immediatamente la svista arbitrale e anche se e' avvenuta in
un momento importante della partita ve ne sono state varie altre sia da una parte che dall'altra
anche in fasi delicate. Come e' constatabile in tutti gli articoli che ho scritto ho sempre evitato di
parlare degli arbitraggi e cosi' ho fatto anche questa volta e sinceramente non mi aspettavo e non
credevo di meritare una puntualizzazione come la tua.
Concludo questa mia parte di risposta dicendo invece che io ho trovato un Versilia molto combattivo
e tonico che sicuramente si levera' varie altre soddisfazioni di qui alla fine del campionato.
Per quanto concerne la polemica sul capitano e sulla lealta' ed il comportamento che dovrebbero
tenere i dirigenti Nottolini mi farebbe piacere che si finisse con queste sterili e fuori luogo polemiche,
anche perche' sarebbe opportuno che ognuno guardasse a casa propria e parlo per tutti.
Fra le altre cose voglio chiarire che il comportamento del capitano di sabato mi e' sembrato molto
corretto.
				

il punto
scritto da neutrale il 28-02-2011



complimenti alla nottolini per il primato. lucca volley in seria difficollta' per l'assenza del bravissimo
palleggiatore. prof orti e dot. bianchi sconfitti
				

partita livorno/system
scritto da l'arbitro il 28-02-2011
Mi stupisco di cosa ha scritto il sig.Cortopassi!!!!!....Il "tifo a Livorno e' stato nella correttezza (non
penso che urlare LIVORNO....LIVORNO non sia corretto!!!).....mai NESSUNO ha "sputato"
all'arbitro!!!!.. l'arbitro e' sceso dal "seggiolone" unicamente perche' doveva controllare (chiamato
dal segnapunti) la giusta attribuzione del "cartellino rosso" (non dato ad un "dirigente" ma
semplicemente al "fisioterapista" perche' era agitato e non voleva sedersi sulla panchina!!!!......per
cortesia dite al Sig. Cortopassi che scrivendo quello che ha scritto non fa altro che incitare il
pubblioco per le prossime partite!!!!...la pallavolo e' ancora uno sport bellissimo......NON
SCIUPIAMOLO NOI!!!!!! 
				

caro Alessandro
scritto da un vecchio saggio il 28-02-2011
Non prendere le mie parole come polemica nei tuoi confronti perche' cosi' non e'. Essendosi la
societa' Nottolini in altre occasioni lamentata, anche molto vistosamente di torti arbitrali sarebbe
stato bello riconoscere pubblicamente anche i favori, come te e altri dirigenti avete fatto a fine
partita, e l'abbiamo detto. Tutto qui. Per il resto anch'io non condivido critiche sulla sportivita'
perche' pur in una partita cosi' tesa e infuocata non e' mai venuta meno ne' da parte di chi era in
campo ne' da parte delle due tifoserie che hanno incitato con grande rispetto reciproco.
				

devo proprio dirlo
scritto da curioso il 28-02-2011
andate a leggere il commento dopo partita sul sito del Livorno. Ma come si fa a dare lezioni di
sportivita' quando a fine commento ogni volta si fa riferimento molto ma molto maliziosamente ai
risultati delle altre due pretendenti all'eventuale promozione? mah!
				

Ma il signor cortopassi era li
scritto da Labronico x sempre il 28-02-2011
Mi sorge il dubbio che il sig Cortopassi non fosse li e abbia sognato tutto.
				

lascia perdere
scritto da Amico di Luca il 28-02-2011
Luca lascia perdere queste polemiche tanto in quasi tutte le palestre c'e' chi offende gli arbitri, chi
solleva un casino per una palla dentro e fuori e chi si comporta male con gli avversari.. La pallavolo
come la vorresti tu, senza polemiche (ne abbiamo parlato tante volte) non esiste, forse fino all'under
16 ma non e' detto.. Come credo che sia in quasi in tutti gli sport. Ed ora direi di lasciare spazio ai
supporter Nottolini che giustamente faranno festa per la prima posizione raggiunta.  
				

complimenti
scritto da Piu' volte spettatore il 28-02-2011
Vengo spesso a vedere le vostre partite, ed ero presente anche sabato. Complimenti alla societa'
per la squadra che ha allestito. Gran bella la coppia maltagliati e il libero Sbrana...davvero delle
brave giocatrici, ogni volta mi fanno divertire veramente tanto. che grinta che mettono sul
campo!continuate ad investirci, che hanno dei bei numeri... Grazie per lo spazio.  
				

PER CHI CAPISCE DI PALLAVOLO...
scritto da appassionato!!! il 28-02-2011
il libero e' bravo ,la maltagliati potente e le giovani brave, ma la BERTINI che fine ha fatto? non



sarebbe il caso di levare qualche stagionata e lasciargli un po di spazio? con l'eta' si va poco
avanti...  
				

Rispondo a "partita livorno/system"
scritto da neutrale il 28-02-2011
Io ero alla partita e sinceramente non ho visto lo sputo, ma devo anche dire che non penso che
l'arbitro abbia controllato l'attribuzione del cartellino rosso prendendo la sua borsa e facendo cosi'
intendere che voleva andare via, non diciamo cavolate! Ed e' vero quello che ha detto luca, che
l'arbitro e' stato fermato dal capitano del Livorno che gli stava dietro. 
Nella pallavolo anche io non avevo mai visto una cosa del genere, e posso dire che quella palla che
ha fatto scatenare il tutto, io stesso non avevo visto se era dentro o fuori proprio perche' era stata
coperta dalle giocatrici. Quindi l'arbitro, non poteva fare altrimenti... Il risultato e' giusto, ma lo
spettacolo e' stato osceno!
				

Pediatrica-Fratres
scritto da Pisano doc il 28-02-2011
eh son livornesi,collane d'oro,cazzotti e ponci dar Civili,mia svizzeri dei quattro cantoni....
				

finiamola qui
scritto da luca  il 28-02-2011
Lo sputo non c'e' stato.. Ho chiesto alle giocatrici e la frase dell'arbitro e' stata "mi arriva di tutto
sopra la testa" ed io ho capito "mi e' arrivato uno sputo in testa". Il pubblico e' stato corretto, tutti
tranne uno, e questo e' un dato di fatto. Me la sono presa cosi' tanto perche' faccio parte di una
associazione schierata contro il razzismo e la violenza nello sport (e questo a qualcuno fara' ridere)
e certe scene mi fanno male e non mi ci abituero' mai. Tutte le persone di Livorno che conosco
personalmente sono persone splendide e "vere" e sottolineo che tutte le giocatrici del Pediatrica
Livorno sono state un esempio di grinta e correttezza. Livorno e' la prima citta' in toscana per
impianti sportivi e pluralita' nello sport. Basket calcio volley scherma nuoto e atletica (un campione
olimpico nei 400 ostacoli) sono un esempio per citta' come la nostra Lucca che ne deve fare ancora
tanta di strada. Finiamola con le polemiche. Si faceva piu' figura a dire che qualcuno ha perso la
testa (succede a tutti). Se qualcuno mi vuole dire qualcosa telefoni alla segreteria del Fratres che e'
autorizzata a dare il mio numero di telefono.. Qui non lo posso scrivere per ovvi motivi. Non
rispondete sul sito Nottolini perche' non e' giusto togliere spazio ai loro argomenti. Ho iniziato io ed
ho sbagliato. Non lo faro' mai piu'. Saluti
				

Eh ora?
scritto da Pi cone il 01-03-2011
Ora siete primi ma ce la farete ha sopportare la tensione che cio' comporta? A Siena la contrada
che entra di rincorsa si dice sia avvantaggiata!
				

scenari possibili
scritto da fantavolley il 01-03-2011
Ma secondo voi che scenario sarebbe il prossimo anno con due o tre squadre lucchesi in B2?
Facciamo gli scongiuri ma e' una possibilita!! Si alzerebbe anche il livello di qualita' dei settori
giovanili anche se quest'anno Nottolini e UPL mi sembra che abbiano lavorato bene?
				

altro che B2
scritto da Superman il 01-03-2011
Caro Fantavolley, avere una B2 non vuol dire avere anche un settore giovanile forte, molto soesso
poi tutte le risorse se ne vanno li' e tutto il resto rimane indietro.Sicuramente l'unica societa' a Lucca
in grado di "sopportare" una B2 e di sicuro la Nottolini, tutti gli altri la potrebbero usare solo pr fare
cassa....



				

giovanili
scritto da fantavolley il 01-03-2011
Volevo dire che potrebbe essere l'occasione per progetti giovanili a lungo termine approfittando
dell'impatto di un campionato nazionale. Magari uno poi perde la categoria ma rimane una buona
qualita' del settore giovanile. Credo che anche nelle zone di Pisa dove alcune squadre sfornano
giovani da decenni tutto sia partito da avere prime squadre in campionati nazionali. Forse.
				

il punto e.....
scritto da Luna il 01-03-2011
Archiviato il sabato nero per Lucca Volley, non positivo per Fratres, mezzo e mezzo per Versilia e
non male per Nottolini anche sabato prossimo mi sembra che ci sia un bel programma.
Da prendere con le molle, per vari motivi, lo scontro tra Calenzano e Pediatrica, difficile la trasferta
di Lucca Volley a S.Miniato mentre piu' semplice quella del Versilia con l'Etruria.  Fratres buona
occasione casalinga con Le Signe mentre piu' complicato mi sembra l'impegno della Nottolini con
l'ottimo Riotorto.
				

auguri capitano
scritto da tifosa il 01-03-2011
anche se adesso ne hai 32 quando giochi metti in campo la stessa forza e la stessa bravura di
quando ne avevi 20.
Sei anche un ottimo capitano perche' incoraggi sempre le tue compagne.
				

attenti a quei due!!!!!!
scritto da curioso.... il 02-03-2011
stasera ORTI contro BECHERONI,chi sara' il primo della classe? e caro pardini non venire a dirmi
che stasera il risultato non conta EH!!!
				

livorno - fratres
scritto da occasionale il 02-03-2011
Visto i provvedimenti disciplinari presi nei confronti del livorno evidentemente qualcosa e' successo,
contrariamente a quanto sostenuto dalla societa' livornese e devo dire che i giudici sono stati
clementi. 
				

Amichevole
scritto da Upl il 02-03-2011
Penso che questa sera sia noi che i nostri cugini di Capannori proveremo molte soluzioni in barba al
risultato che nelle amichevoli dice poco o nulla,l'importante e' il gioco
				

una ex
scritto da ed ora ?? il 04-03-2011
Lucca Volley fuori tiro, voi in risalita !!
La prova che LVolley e' una squadra che ruota intorno a individualita' e non ad una squadra !!!!! e
che per giunta ha perso dei pezzi per strada vista la defezione di sabato scorso.
Problemi......non chiaro di che tipo, ma certamente non totalmente imputabili alla Gnesi !! a cui
faccio le mie congratulazioni e i complimenti come giocatrice
per voi e' una bella opportunita' ma credo che sarebbe satat dura lo stesso vista la buona forma in
cui vi trovate.
i miei puu' vivi auguri di buon proseguimento e al Becheroni i complimenti per avere corretto alcuni
schemi che saranno provvidenziali.



				



Una sconfitta che ci stava.
27-02-2011 00:21 - Serie D

Girone C.
Gs Elsasport - Nottolini 3-0 (25/20 25/20 25/17) 

Andavamo a trovare la seconda della classe e quindi non avevamo niente da perdere e possiamo
dire che la nostra formazione ha approcciato bene la partita giocando alla pari delle fortissime
avversarie ma, l'infortunio alla mano occorso alla nostra palleggiatrice Elisa Davini, comunque ben
sostituita dalla febbricitante Francesca Quilici (per la serie quando le cose devono andare storte),
ha ulteriormente compromesso le nostre possibilita' di fronteggiare la forte compagine dell'Elsasport.
La partita ha visto da quel momento la squadra di casa prendere in mano la conduzione del gioco e
nonostante il nostro tecnico Giannoni abbia provato a cambiare il corso della stessa apportando
alcune modifiche al nostro sestetto, soprattutto cercando di dare piu' incisivita' all'attacco dalle
bande, non siamo piu' riusciti a contrastare in modo efficace la formazione di Ponte a Elsa.
Comunque la sconfitta ci stava e non deve creare nessun problema al nostro gruppo che tanto bene
ha fatto in queste ultime settimane premettendo anche che sabato prossimo avra' un impegno
improbo dovendo affrontare, tra le mura amiche, la Cerretese capoclassifica del girone con 47 punti. 
Come detto la partita si presenta ancora una volta difficilissima ma, sperando di recuperare Elisa, e
considerando che anche questa volta non avremo niente da perdere ma anzi tutto da guadagnare,
abbiamo il dovere di affrontarla con la giusta carica agonistica e volonta' di ben figurare e
contrastare al massimo le fortissime avversarie.
 
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

NOTTOLINI - CERRETESE
scritto da Genitore presente il 06-03-2011
BRAVE, BRAVISSIME!!!!!!!!!!!!!
Chi lo avrebbe detto che sotto di due set riuscivato a ribaltare il risultato dell'incontro a vostro favore
e poi contro la prima della classe! La vostra tenacia, la vostra voglia di lottare su ogni pallone, la
vostra attenzione e perche' no la vostra freddezza in certi momenti della partita ha scombussolato
non poco i piani della Cerretese che era venuta con l'intento di disbrigare la pratica Nottolini come
se fosse una semplice formalita' e poi quando si e' resa conto che non era proprio cosi' si e'
innervosita ed ha iniziato a commettere errori mentre dall'altra parte della rete voi salivate in
cattedra. La dice lunga il quarto set quando siete riuscite a recuparare 5 o 6 punti ed avincerlo. Per
la Cerretese e' stata una mazzata! Brave voi ma anche chi vi segue negli allenamenti e che e'
riuscito a far emergere quanto di buono c'era in voi. Vogli farvi una raccomandazione che partite
come quella di questo pomeriggio siano il preludio a nuove e piu' intense prestazioni. Di nuovo
grazie per le emozioni che mi avete regato!  
				



Ancora 3 punti "buoni"
20-02-2011 20:40 - Serie D

Pallavolo Carrarese - Nottolini 0-3 (22/25 11/25 15/25)

Torniamo da Carrara con un altro punteggio pieno, cosa che fa bene alla nostra classifica e al
morale della squadra.
Con la solita formazione collaudata, siamo scesi in campo contro una Carrarese non certo
irresistibile e, secondo quanto riferito dalla loro dirigenza, con diverse assenze importanti, portando
avanti il nostro gioco, come sempre caratterizzato da fasi alterne di bonta' e di errori ma per fortuna
con la grinta e volonta' necessaria per recuperare i momentanei svantaggi e lasciare poi indietro le
avversarie.
Sabato prossimo andremo a far visita a Ponte a Elsa all'Elsasport, seconda in classifica, e sara'
sicuramente un ottimo banco di prova per testare la "salute" della nostra squadra.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Vittoria importante
scritto da Paolo il 20-02-2011
Lorenzo Carrara ti guarda.
				

Risultati!
scritto da Da Lucca il 21-02-2011
Ultime quattro partite giocate 12 punti! Che sia stata trovata la quadratura del cerchio?
				

bravi
scritto da very.versilia il 21-02-2011
Complimenti per risultato. Una collocazione in classifica che da tranquillita' e permette allo staff di
lavorare al meglio per il proseguo del campionato e per il programma di crescita delle atlete.
				

Adesso vediamo!!!
scritto da Dal Mare il 21-02-2011
4 partite 12 punti, punti "scontati" con Jenco e Carrarese, punti conquistati lottando contro Mugello e
Viaccia.
Adesso Elsa e Cerretese, vediamo cosa succede!!!
				

Scontati
scritto da Lucchese il 21-02-2011
Punti scontati a Carrara non direi visto che all'andata la Nottolini aveva perso in casa. Vuol dire che
questa squadra ha avuto un evoluzione al contrario della nostra che pur cambiando allenatore fa
risultati peggiori dell'andata. A Ponte a Egola la Jenco-Upl perse 3-1 e un set 29-27 senza la
D'Amico, ieri 3-0 in casa senza nemmeno giocarsela dove sono i progressi? Alla fine vinceranno 2-
3 partite e diranno che il lavoro si e' visto ma per il momento son molte chiacchiere e mi dispiace
dirlo facendo parte della baracca.
				

inutile
scritto da CARRARESE il 21-02-2011
Una prova di forza inutile.

				

Per CARRARESE
scritto da Dal Mare il 22-02-2011
Nessuno ha detto che e' stata una prova di forza, e sicuramente non e' stata inutile, perche' ha dato
morale alle nostre ragazze che, memori della partita dell'andata volevano ben figurare.
Sicuramente NON e' stata una partita perfetta, come quella della scorsa settimana contro il Viaccia,
pero' si spera che a livello psicologico queste 4 vittorie di fila siano di buon auspicio per le prossime
partite.
FORZA RAGAZZE e FORZA NOTTOLINI
				

Pallavolo Carrarese-Nottolini 0-3
scritto da Sandra il 22-02-2011
Da quel che so io non mancava nessuno all'altra squadra, visto che ho guardato la partita di fianco
ad alcuni dirigenti e genitori di atlete carraresi e sinceramente dalle loro bocche ho sentito solo
delusione per la prestazione della squadra locale. Ad ogni modo mi e' sembrato che il Nottolini
abbia espresso un buon gioco e alcune buone individualita'. Magari sarebbe bene non



demoralizzare le atlete e chi lavora con e per loro, dopo una vittoria comunque in trasferta e contro
chi all'andata te le aveva date. Ogni tanto bisognerebbe mettersi nei panni di chi si sacrifica per 4
volte o piu' alla settimana in palestra! Di certo si suda di meno a dar aria alla bocca....
				

per sottolineare...
scritto da antonio il 23-02-2011
Concordo pienamente con Sandra anche se non la conosco.Non ho visto la partita ma guardando i
parziali credo che a Carrara non dovrebbero sparare a zero sulla prestazione  capannorese.Le
zagazze non avranno giocato benissimo ma hanno portato a casa altri 3 punti importanti visto le
prossime due partite.Faccio tanti in bocca al lupo alla Nottolini perche' continui a credere nelle
proprie potenzialita'...
				

Pallavolo carrarese-Nottolini
scritto da Sandra il 24-02-2011
E' solo una curiosita': ma come mai ci sono persone che per lasciare un semplice commento su una
partita di pallavolo tipo UNA PROVA DI FORZA INUTILE non si firmano con il proprio nome?
				



Netta vittoria a Sesto Fiorentino
19-02-2011 22:58 - Serie B2

Volley Etruria - Nottolini 0-3 (19/25 11/25 19/25) 

Indiscutibilmente una vittoria utile e tre punti da aggiungere alla nostra classifica per mantenere
invariata la nostra posizione.
Mister Becheroni, non avendo ancora recuperato a pieno Lucchesi e volendo dare un turno di
riposo a capitan Lenzi, schiera il sestetto con Bertini e Maltagliati a banda, Pagni e De Cicco come
centrali, Pollacchi da opposto e le sorelle Sbrana.
La partita resta in equilibrio fino al 19° punto del primo set quando le nostre allungano
perentoriamente chiudendo il parziale.
La seconda frazione non ha storia e la nostra squadra non ha problemi nel gestire gioco e risultato,
con Scardigli che sostituisce Pollacchi.
Nel terzo set Frangioni rileva in regia Sara Sbrana e conduce la squadra al secco 3 a 0 finale.
Da sottolineare l'ulteriore ottima prova di Lavinia Pagni (nella foto) autrice di ben 16 punti e la
positiva prestazione del libero Laura Sbrana.
Archiviata questa vittoria dobbiamo subito concentrarci sulla difficilissima trasferta di sabato
prossimo a Querceta per affrontare quel Versilia che sta giocando un ottimo campionato e che
questa sera ha sconfitto a S.Maria a Colle il Fratres/System.
Tabellini: Bertini 5, Pagni 16, Maltagliati 13, De Cicco 3, Scardigli 7, Frangioni 3, Pollacchi, Sbrana
S, Sbrana L, n.e. Lenzi, Ragghianti, Lucchesi.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Siete grandi
scritto da Federico il 21-02-2011
Brave ragazze nonostante mille problemi il risultato non cambia e siete li a lottarvela.State
dimostrando di essere veramente una Squadra con la "S" maiuscola.Un saluto particolare al grande
coach(Sandro) e a Marco che insieme formano una coppia straordinaria.
				

Campionato serie C
scritto da Volley forever il 21-02-2011
La Pediatrica che perde a S.Miniato e' un segnale di allarme per tutti,credo che la stanchezza inizzi
a farsi sentire e da ora in poi ne vedremo delle belle.Nottolini aggrappata con le unghie e con i denti
al secondo posto dimostrando un carattere da vendere e lucca Volley che pur giocando molto male
riesce a vincere ,chi crollera' per primo?
				

il punto
scritto da Luna il 21-02-2011
in questa giornata spiccano e sorprendono le sconfitte della Pediatrica a S.Miniato e quelle in casa
del Fratres con il Versilia e del Calenzano con il Riotorto.
tre risultati non previsti nella stessa giornata mentre mi sono sembrate scontate le vittorie di Lucca e
Nottolini.
				

Facciamola!
scritto da Analisi critica il 21-02-2011
Condivido che da ora in avanti ogni giornata riservera' delle sorprese. Forse non e' tanto la
stanchezza fisica quanto quella mentale che rendera' anche le partite piu' facili con un alto tasso di
rischio. Se mi posso permettere sto seguendo un po' i tabellini delle realizzatrici delle varie squadre
e sto notando che mentre alcune squadre girano intorno a quelle due o tre giocatrici ce ne sono
alcune che hanno piu' realizzatrici e questo sara' quello che fara' la differenza oltre ovviamente al
recupero di tutte le giocatrici che hanno o stanno per superare acciacchi vari.
				

Margini di crescita....
scritto da Tex il 21-02-2011
Non credo che certi risultati di questa ultima giornata siano dovuti alla stanchezza accumulata nel
campionato.
Squadre come San Miniato dove le ragazze sono tutte '93 e '94 ad esclusione della pallaggiatrice
che e' un '91 nel corso del campionato hanno senz'altro dei margini di crescita superiore rispetto ad
altre squadre.
Comunque campionato incerto fino alla fine.....
				

sconfitta
scritto da tifoso frates il 22-02-2011
sabato  contro il versilia,  e' successo di tutto.... 8ellettini ferma per infortunio, mai entrata,  dentini 
febbre fino al pomeriggio, donati ascesso al dente, checchi influenzata, portata via in ospedale in
ambulanza a fine gara, ........ Abbiamo giocato hervosi e con scarsa kucidita', pero'  con  la
formazione  in ordine, sarebbe stata un'altra gara.  spero che riusciamo a superare questo
momento visto i prossimi impegni, forza ragazze,vi state impegnando molto, e ci avete regalato una
bella rimonta!!!!
				



Peccato, ma che brave queste ragazze!
17-02-2011 23:38 - Under 14

Quarto di Finale
Volley Lido - Nottolini98 3-2 (25/16 24/26 25/18 18/25 15/12)

Proprio un peccato per le nostre grandi piccole ragazze non aver raggiunto, veramente per un
soffio, la final four under 14 dopo due ore di sofferta ed intensa lotta contro la formazione del Volley
Lido a cui vanno i nostri complimenti per la vittoria ed una meritata qualificazione.
Come detto e' stata una partita avvincente e coinvolgente e le nostre atlete hanno lottato fino in
fondo per raggiungere un ulteriore prestigioso risultato dopo aver conquistato gia' il grande obiettivo
di qualificarsi per questo quarto di finale.
Non posso che complimentarmi con tutte le ragazze ed il loro allenatore Stefano Della Santa per i
risultati fin qui ottenuti e, come ho fatto direttamente a fine partita, ricordargli che devono essere
orgogliose per quanto fin qui fatto pensando che adesso dovranno affrontare l'impegno di categoria
a loro piu' confacente nel campionato under 13.
Per la cronaca voglio soltanto ricordare che nel tie-breack le nostre sono state davanti alle
avversarie fino al 10° punto per poi cedere alla distanza ma lottando alla pari fino alla fine.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Mi associo!
scritto da Albe16 il 18-02-2011
come avevo gia' avuto modo di dire in un mio precedente intervento qualsiasi fosse stato il risultato
della sfida con il Volley Lido non avrebbe minimamente scalfito gia' l'ottimo obbiettivo centrato e
cioe' la qualificazione per disputarsi il quarto di finale. Alla luce di quello che ho visto nella partita di
stasera giocata a Lido di Camaiore non posso che associarmi a quanto detto dal Pardini.
Veramente BRAVE queste "bimbette" che hanno messo in campo tutta le loro capacita', la loro
grinta, la loro voglia di vincere e bisogna riconoscere che sono state battute sul filo di lana da una
buona squadra: E' mancata forse un po' piu' di cinicita' nei momenti cruciali ma non possiamo
chiedere di piu' a ragazzine di 12 anni. Un grazie anche al loro allenatore, Stefano Della Santa, che
ha saputo guidarle ed ha creato uno spirito di squadra accezionale.
Non prenderanno parte alla final four ma sono sicuro che saranno presenti a Castelnuovo
Garfagnana a tifare per le loro compagne del gruppo '97. E da lunedi' ripartiamo per disputare un
buon campionato Under13, il loro vero campionato!  
				

Ora ho capito
scritto da Lucchese doc. il 18-02-2011
Si ora ho capito perche' Stefano preferi' cambiare aria ed approdo' alla Nottolini. Politi docet!
				

bella partita
scritto da ???? il 18-02-2011
Premettendo che non ero in palestra per non tifare esplicitamente una squadra, mi sono trovato
davanti ad una gara davvero avvincente. Bella, giocata bene, arbitrata discretamente, tenendo
conto che come le atlete in campo anche il direttore di gara era molto giovane e alle prime
esperienze. Spesso mi sono trovato ad applaudire gesti tecnici, da parte delle atlete, di un livello
molto alto. Ragazzine cosi' piccole che hanno portato in campo una grinta invidiabile. E fino agli
ultimi punti nessuno poteva fare un pronostico di come poteva finire! VERAMENTE BRAVE!
TUTTE! ALLENATORI COMPRESI....
				

Ancora complimenti
scritto da gb11 il 18-02-2011
Chissa' se anche stavolta i miei complimenti a Stefano ed alle sue bimbe impermalosiranno
qualcuno... poco importa, i risultati parlano chiaro!
				

stefano
scritto da marco chierroni il 18-02-2011
Complimenti a Stefano...come gli ho sempre detto aveva solo bisogno di lavorare con serenita'  per
poter dimostrare quello che vale. Ancora complimenti.........
				

Serenita'?
scritto da Pallavolista attento il 18-02-2011
Oh chierroni perche' alla Nottolini si lavora con serenita'?
Gradirei una risposta perche' cosi' mi comporto di conseguenza per la figliola.
				

per vello attento
scritto da dar pianoro il 18-02-2011
un bastino vede' du' bicci e pota' l'allenatori come fossero sceproni per spicca' ir sarto.Un sarto lo
fa' anco la bodda,ma
po' resta ner sorco,a guarda' per aria



Ora senno avvezzati a primeggia' e a vince ma come disse Angio'dar billo ghiaccio ar su' miccio
che in salita un lo voleva sur groppone,fra' l'avvezzo e lo svezzo passa un menuto,
e lo tiro' nel pendio
				

vernacolo!
scritto da Pallavolista attento il 18-02-2011
Ora anche in vernacolo ma il risultato non cambia. Prima la Paganelli, poi il Chierroni ed ora il Politi!
Il proverbio recita" non c'e' due senza tre il quarto vien da se!" 
				

x pallavolista attento
scritto da marco chierroni il 19-02-2011
 Credo che Stefano sia riuscito a lavora come sa...con serenita' e fiducia e questo gli ha fatto
ottenere quei risultati che tutti ora gli riconoscono...Io sono stato molto dispiaciuto quando a lasciato
il CNL perche' ero e sono convinto dei suoi mezzi sia tecnici ma soprattutto umani......
				

brave bimbe
scritto da tifosissimo il 19-02-2011
 Ero alla partita, e volevo dire bravissime a tutte le bimbe, che hanno giocato con il cuore.
Volevo fare anche un complimento alle bimbe che non hanno giocato, perche' un gruppo cosi'
nasce principalmente dalla serenita' e l'amicizia di tutte le bimbe.
Volevo inoltre fare una mensione speciale per il nostro capitato uscito stremato e in lacrime per il
dispiacere, dopo aver lottato come una leonessa per tutti i cinque set.

				

Grazie della precisazione!
scritto da Pallavolista attento il 19-02-2011
Questo e' indiscutibile la serenita' e la fiducia sono molto importanti per il lavoro di un tecnico e poi
visto quello che e' successo al CNL da ottobre in poi non so quanto avrebbe resistito in
quell'ambiente! 
				



Fase finale under 14
13-02-2011 19:10 - Under 14

Comunicato Fipav Lucca
si allega il programma delle finali u14f 
 
Final Four dom 27/02
Castelnuovo Galilei ore 10 Nottolini '97-Valdiserchio
Gallicano ore 10 Lucca V.-Volley Lido

pausa pranzo

Castelnuovo Galilei ore 15 finale 3/4
Castelnuovo Galilei ore 17.15 finale 1/2
 
tutte le gare sono 3 su 5, accedono alla fase regionale le prime 3 classificate.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

DATA
scritto da gibbo2 il 15-02-2011
Volevo chiedere,vedendo che la data da voi riportata per la partita della Vostra '98 e' giovedi e non
sabato,se c'e' stato lo spostamento o uno e' sbaglio di scrittura.grazie
				

Data
scritto da Alessandro Pardini il 15-02-2011
L'ho appositamente evidenziata in grassetto in quanto c'e' stato lo spostamento.
				

ok
scritto da gibbo2 il 15-02-2011
grazie mille.
				

Domanda
scritto da gb11 il 24-02-2011
Avete rinunciato allo spareggio col Lido per sostituire la Pantera nel "girone d'eccellenza" U16 o,
avendo gia' il gruppo '95 non potevate avere 2 squadre? 
				

Domanda
scritto da Segreteria il 25-02-2011
Di seguito il motivo, da noi civilmente contestato, per cui la Nottolini 97 non e' stata ammessa allo
spareggio per l'accesso al torneo di eccellenza under 16.

----Messaggio originale----
Da: danielebernicchi@hotmail.it
Data: 22/02/2011 18.13
A: 
Ogg: torneo u16f

la societa' pantera rinuncia a partecipare al torneo provinciale u16f 
il suo posto sara' preso dalla vincente dello spareggio fra barga e volley lido
il calendario resta invariato
saluti

Date: Wed, 23 Feb 2011 00:42:54 +0100
From: pallavolonottolini@libero.it
To: danielebernicchi@hotmail.it
Subject: R: torneo u16f

La Societa' Nottolini chiede con quale criterio sia sta fatta la scelta dello spareggio tra Barga e
Volley Lido dato che la terza classificata del girone B e' la formazione Nottolini '97.
Nella situazione che si e' creata e non avendo il torneo provinciale under 16 l' iniziale validita' per
l'assegnazione del titolo provinciale, riteniamo che la nostra formazione '97 abbia tutti i diritti di
giocarsi la possibilita' di partecipare alla manifestazione stessa.
In attesa di Vostro riscontro, inviamo i piu' cordiali saluti.
 
Il Presidente
Alberto Baroni 



----Messaggio originale----
Da: danielebernicchi@hotmail.it
Data: 23/02/2011 8.12
A: pallavolonottolini@libero.it,
Cc: "Massimiliano Bindocci"
Ogg: RE: R: torneo u16f

la societa' nottolini partecipa gia' al torneo provinciale u16 con una squadra, che volutamente e' 
stata chiamata nottolini e non nottolini '95, in quanto puo' utilizzare tutte le atlete a disposizione 
praticamente e' stato usato lo stesso criterio e regolamento della fase regionale e dei campionati di
serie, ovvero una societa' puo' partecipare con una sola squadra
saluti

--------------------------------------------------------------------------------

Sinceramente la risposta, non essendo stata precedentemente fissata una precisa regola,  non ci
pare esaustiva per motivare l'esclusione della nostra formazione.

				

Grande cavolata
scritto da conclusione! il 25-02-2011
Proprio perche' e' un torneo "d'eccellenza" dovrebbero parteciparvi quelle squadre che si sono
distinte nella regular season. Se poi la Nottolini ce ne ha due poco importa vuol dire che forse ha
lavorato meglio di altri. Ma come al solito vince la politica a scapito magari di un gruppo che
prendendo parte ad un "Torneo" potrebbe crescere ulteriormente. Questo e' quello che si evince
dalla risposta di cui sopra e pensare che il Nottolini '97 e' arrivata terza nel proprio girone dove
aveva le due finaliste della final four ed una l'ha pure battuta a Capannori e la quarta mi pare sia
arrivata staccata di ben 8 punti.W LA PALLAVOLO!
				

Domanda
scritto da curioso il 25-02-2011
Ma la Nottolini di squadre ha solo il '97?. Ha fatto l'under 14, l'Under 16 e sicuramente fara' l'Under
15. Ma non e' abbastanza per una stagione????
				

Pantera
scritto da CURIOSO 2 il 25-02-2011
Come mai il Pantera ha rinunciato al Torneo Provinciale Under 16????
Poteva essere l'occasione per dimostrare di essere davvero la squadra piu' forte della provincia!!!
Avranno mica avuto paura di fare brutte figure???
				

Ignoranza pallavolistica
scritto da Ignoranza il 25-02-2011
Grazie a Dio la Nottolini non ha solo il gruppo '97. Chi scrive certe cose dovrebbe prima informarsi
ed evitare di fare commenti a "citrullo"! Per quanto riguarda la Pantera penso sia normale preferire
di fare partite del regionale piuttosto che del torneo provinciale! 
				



Prossimo appuntamento i quarti di finale.
13-02-2011 19:00 - Under 14

Girone B 
CNL - Nottolini 98 1-3 (25/18 12/25 23/25 19/25)

Si chiude anche per questo gruppo il campionato Under14 con una vittoria. Stefano ha dato spazio
a tutte le ragazze che hanno saputo ottenere un ottimo terzo posto in classifica e che consente di
accedere al quarto di finale con il Volley Lido. Reputo il risultato raggiunto ottimo visto che si tratta
di un gruppo 98.
 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Addio alla fase Regionale
13-02-2011 18:30 - Under 16

Final Four - Finale 3°/4° posto
Versilia - Nottolini 3-0 (25/19 25/19 25/19)

Anche oggi pomeriggio abbiamo retto alla meglio solo la prima meta' del primo set, dopodiche' si e'
lasciato libero il campo ad un Versilia non irresistibile, ma che ha saputo sbagliare meno e sfruttare i
nostri errori. Grossi problemi di muro e difesa in generale e, soprattutto, per molte individualita',
mancanza di convinzione e difficolta' a mettere in campo tutta la volonta' necessaria per affrontare
una prova a cui si doveva dare un certo valore.
Complimenti al Versilia che accede alla fase regionale. Noi, con molte probabilita', se non certezze,
non siamo ancora pronti.
Vedremo cosa succedera' al prossimo Torneo provinciale.
Per dovere di cronaca pubblichiamo la classifica finale delle final four:
1a Classificata UPL (campione provinciale)
2a Classifica VALDISERCHIO
3A Classificata VERSILIA
4A Classificata NOTTOLINI

Final Four - Semifinale
UPL - Nottolini 3-0 (25/21 25/16 25/14)

Una sconfitta indiscutibile contro la compagine dell'UPL in una partita che ha vissuto praticamente
tutto il suo pathos nel primo set in cui il risultato e' sempre stato incerto fino alla fine.
Devo dire che la formazione lucchese ha messo in mostra maggiori qualita' ed incisivita' soprattutto
in attacco ma questo lo sapevamo gia' in precedenza, l'unica possibilita' delle nostre ragazze per
contrastare le avversarie era di giocare una partita al massimo livello ma questo, sfortunatamente,
non e' avvenuto.
Per onor di cronaca e' giusto sottolineare che sul 15/18 per noi nel primo set alcuni errori
consecutivi gratuiti delle nostre hanno permesso all'UPL di prevalere in una fase in cui il set e la
partita potevano prendere un altro indirizzo ma cosi' e' non e' stato e quindi e' giusto fare i
complimenti alle vincitrici.
Senza stare ulteriormente ad analizzare il match di stamani e' giusto fare i complimenti anche a
tutte le nostre ragazze ed al tecnico Giannoni per aver raggiunto il prestigoso obiettivo della final
four.
Oggi pomeriggio alle 15,00 a San Lorenzo a Vaccoli altro importante appuntamento con la finale per
il 3°/4° posto.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Ringraziamenti
scritto da Politi G il 13-02-2011
Un grazie a tutti quelli che hanno scritto di tutto e di piu' su di me in questi giorni, sono stati un
ulteriore stimolo a far bene e ci siamo riusciti.
				

Complimenti
scritto da Segreteria il 13-02-2011
Vogliamo fare i nostri complimenti alla formazione dell'UPL ed all'allenatore Giuseppe Politi per la
meritata vittoria del campionato provinciale.
Un "in bocca al lupo" a UPL, Valdiserchio e Versilia per la fase regionale.
				

Totoscommesse
scritto da Snai il 13-02-2011
Ce ne fosse stato 1 che ci ha azzeccato....con tutte le varie gufate e malignita' dette purtroppo la
Snai non paghera' nessuna vincita(era in palio un pallone da pallavolo usato)!!
Ha vinto chi lo ha meritato e comunque e' stato un buono spettacolo da vedere.Alla prossima
pubblico amante del volley
				

Complimenti
scritto da Pieto Q. il 13-02-2011
Complimenti alla formazione dell'UPL che per quanto sono riuscito a veder anche in partite
precedenti alle finali, riesce sempre ad adeguarsi al gioco delle squadre avversariae senza
minimamente scomporsi.
Sicuramente Beppe Politi e' riuscito a portare alla vittoria del campinato provinciale una squadra
con tanta voglia di vincere.
Gruppo da prendere per esempio.
				

Chiarimenti
scritto da GENITORE NOTTOLINI il 13-02-2011
Visto che quilici ha fatto i complimenti all'UPL ,domando come mai sul giornalino della Nottolini non
si parla dell'under 16 che ha partecipato alle finali?
Sapevate gia' che non si sarebbero qualificate?
				

Ipocrisia
scritto da GRANDISSIMO BEPPE il 14-02-2011
Per chi in questi giorni ti ha sparato addosso !
GRANDE BEPPE, GRANDE AMICO
				

chiarimenti
scritto da Alessandro Pardini il 14-02-2011
Primo mi auguro che questo intervento inopportuno non venga da un genitore della Nottolini.
Secondo, se invece cosi' fosse, vorrei capire da quale Mondo viene visto che sul sito per tutta la
settimana ha campeggiato in home page la foto della squadra con l'articolo di presentazione della
final four e che oggi gli articoli delle partite sono stati inseriti praticamente in diretta.
Inoltre se avete qualcosa da dire parlate direttamente con gli interessati.
				

San Filippo festeggia
scritto da rosicate 1 il 14-02-2011



4 posto non c'e' posto !
				

meno una
scritto da uaohhhhhhhhhhhh il 14-02-2011
senza parole per i professori
				

Fraintendimento
scritto da Alessandro Pardini il 14-02-2011
Per la persona che ha scritto il messaggio dopo il mio intervento informo che e' stato cancellato in
quanto se leggeva con attenzione il titolo e l'oggetto del mio commento capiva che si riferiva a
quello precedente titolato "chiarimenti" e non certamente ai suoi complimenti a Beppe ben meritati.
				

COMPLIMENTI
scritto da ELISA il 14-02-2011
...mi dispiace tanto per le nostre bimbe ma nel male...sono felicissima per il risultato ottenuto da
Beppe...complimentoni!!! Cosi' hai tappato la bocca a tanta gente...BRAVO!!!!!! 

				

complimenti anche al valdiserchio
scritto da spettatore salmastroso il 14-02-2011
Io aggiungere i complimenti anche al valdiserchio per un secondo posto da nessuno pronosticato, e
in modo particolare al palleggiatore di riserva ( mi dicono un 97) che messo dentro contro il versilia
in una situazione molto preoccupante per il valdiserchio, ha preso sulle spalle la squandra e con
degli ottimi recuperi  e un gioco spinto e veloce ha contribuito in modo determinante alla vittoria
della partita.
				

Complimenti
scritto da Osservatore il 14-02-2011
Credo che a una squadra messa insiema a Settembre con 3 abbandoni importanti non era facile
poter chiedere di piu'. Ha fatto un buon campionato e' sicuramente cresciuta ma poi si e' scontrata
con compagini piu' attrezzate e fisicamente superiori. Se si puo' fare un appunto e' sulla finale piu'
importante visto che metteva a disposizione l'ultimo posto utile per il regionale qui non mi e'
sembrato di vedere molta voglia di lottare. Ha vinto la squadra che ha dimostrato di essere la piu'
forte complimenti a quelle ragazze e al loro allenatore in Provincia erano anni che non si assisteva a
una cavalcata del genere tutti 3-0 e un unica sconfitta fuori casa maturata per 3-2 contro la squadra
arrivata poi seconda. Considerando che si tratta di un gruppo 96 faccio tanti auguri per il
proseguimento non solo di questa Stagione ma di tutta la loro attivita' perche' credo che alcune di
loro si toglieranno delle soddisfazioni se saranno ben gestite. Complimenti anche a Beppe, mi
auguro che tutti i discorsi letti e sentiti finiscano e che lui prosegua con la calma che lo
contraddistingue nel suo lavoro una soddisfazione piu' che meritata anche per lui.
				

Analisi risultati
scritto da gb11 il 14-02-2011
Considerando che Politi ha allenato l'altra finalista negli ultimi 2 anni, il responso di questa final four
e' che puo' essere definito come il miglior allenatore lucchese del momento. Speriamo che se ne
rendano conto anche all'UPL...
				

finali
scritto da spettatore il 14-02-2011
Bravissime le bimbe dell'UPL. Hanno dimostrato grinta e voglia di vincere. Brave anche quelle del
Valdiserchio e Versilia. Sottotono la squadra Nottolini che, a quanto visto, deve ancora lavorare



molto, molto...........
				

per  gb 11
scritto da dilla  tutta il 14-02-2011
se  parli  dei  due  anni  precedenti  della  valdiserchio....devi  dire anche che  POLITI ha  ereditato
questa  squadra  da CECCANTI  E  GIOVANNA  PERA.........IL CAMPIONATO  CON  UPL....lo 
avresti  vinto  anche  te.... 
				

meriti
scritto da Spettatore il 14-02-2011
Caroa dilla tutta se vai sul sito dell'Upl troverai i ringraziamenti da parte di Politi agli allenatori che
l'hanno preceduto anche in questa occasione si e' dimostrato superiore a tanti altri personaggi che
si sarebbero presi senza esitare tutti i meriti. Se non gli vuoi attribuire meriti su questa vittoria sei
costretto ad attribuirgli quelli sulla Valdiserchio che a mio avviso sono superiori. Un comune di poco
piu' di 7000 anime si e' giocato una finale provinciale con tutte giocatrici proprie scusa se e' poco.
				

pensiero per Beppe.
scritto da Un amico il 14-02-2011
Conosco Beppe da diversi anni ed il suo modo di fare ,non vende fumo come fanno altri,e' un tipo
sornione, ma ottimo conoscitore di pallavolo certamente il suo carattere un po schivo, non lo rende
simpatico ma un grande lavoretore al discapito dell'oratore, comunque un buon elemento da avere
in palestra per tutte le societa'.
Gli faccio i complimenti per i successi ottenuti e per quelli futuri.
				

Finale under 16
scritto da Molto critico il 16-02-2011
Tutti bravi ma la realta' e' che e' stata la finale con il piu' basso livello tecnico e di gioco degli ultimi
10 anni.Il gioco e' stato il vero latitante della manifestazione e nessuna delle squadre in gara ha
offerto spunti di qualita'.
				

Risposte
scritto da gb11 il 16-02-2011
Per "dilla tutta": noooo, io che vinco un campionato provinciale, e' impensabile... Ad ogni modo non
mi pare che con Ceccanti e Pera la squadra abbia vinto alcunche' (anzi, l'anno scorso ha pure
preso 3-0 dalla mia!!!), quindi i meriti di Politi ci sono.
Per "molto critico": la fondatezza della tua affermazione si valutera' nel proseguio del campionato
U16 confrontandosi con la Pantera e nella fase regionale. Ne riparliamo.
				

risposta al critico
scritto da spettatore il 17-02-2011
e' sempre difficile vincere ,domenica io ho visto una squadra che sapeva e voleva quel titolo,lo ha
vinto in maniera da grande squadra.io darei dei giusti meriti aquesta squadra,senza sminuire
sempre quello che fa.il futuro ci dira chi avra ragione intanto godiamoci questo momento,sperando
che care bimbe vi regaliate altri momenti belli x voi e anche x noi . grazie binmbe
				

bomba
scritto da incredulo il 18-02-2011
sul sito dell'upl si da' notizia dell'ennesima defezione. politi ha rassegnato le dimissioni. cado dalle
nuvole
				



BOMBA 2
scritto da forza prova ..... il 18-02-2011
Panchina libera per GB11, sarebbe il massimo delle risate 
				

Perche'?
scritto da Curioso! il 18-02-2011
Politi ha rassegnato le dimissioni, quali sono i motivi se li sapete.
				

risposta a curioso
scritto da Perche' il 18-02-2011
divergenze con la societa', orti e bianchi
				

Sconosciuto
scritto da Help il 18-02-2011
Sapete dirmi chi e' questo Branduardi che mi dicono si appresti a fare fuori il Bianchi di intesa con
Orti?
				

Che dire?
scritto da Concludendo............ il 18-02-2011
Mi sembra un gran casino! Cercasi dirigente che abbia le idee chiare! Ci sono di mezzo le nostre
figliole!
				

jfk
scritto da hit parade il 18-02-2011
cantautore degli anni 80
				

Per "forza prova"
scritto da gb11 il 18-02-2011
Mi spiace non sapere chi tu sia, simpaticone che tanto spesso, con vari nick, mi chiami in causa,
potremmo confrontarci anche a quattr'occhi, chissa' se avresti sempre la stessa voglia di fare
satira...
Ad ogni modo trovo inutile precisare che non sono in attesa di alcuna panchina da sottrarre: come
altri hanno scritto proprio su questo forum, ne ho rifiutate in estate e, se il clima dell'ambiente
pallavolistico lucchese resta questo, continuero' a rimanere soddisfatto nella mia poltrona...
				

per Help
scritto da "dalla versilia con furore" il 19-02-2011
Non sara' mica il cantante!!!???
				

Dal forum Upl
scritto da Osservatore il 19-02-2011
Precisazione 
pgiuseppe

offline
messaggi: 1
ultimo accesso
18-02-2011, 21:512011-02-18, 22:02 
Visto che siamo un po' tutti alla ricerca della chiarezza in questa vicenda vorrei aggiungere che la
lettera e' vero l´ho ricevuta ma non e' stato questo il motivo delle mie dimissioni. Il motivo (senza



entrare nel merito) e' stato il comportamento a mio avviso scorretto di un dirigente, visto che dopo
quello che e' accaduto nel mese di Gennaio mi sembrava di essere stato abbastanza chiaro in
merito alla questione.
Io non cerco nessun appoggio ne alleato, mi sono solo difeso da un commento che mi vorrebbe far
passare da persona poco seria e a questo non ci sto'.Ammetto di aver avuto una reazione
esagerata ma se non mi provocano e mi lasciano tranquillo io faccio il mio e non rompo le scatole a
nessuno. Ieri sera nelle prime 2 ore e' vero non ho risposto a nessuno dal nervoso (e non ho chiuso
occhio tutta la notte) ma dalle 21 in poi il telefono era acceso e libero e non ha chiamato nessuno
perche' ormai la decisione era stata presa, in 2 ore poco piu' sono saltati tutti quei progetti
importanti che manifestavate nella vostra e-mail di avere per me. Mi rendo conto che ora piu' che
mai c´e' l´esigenza di far cadere tutte le responsabilita' dell´accaduto su di me ma se volete criticare
l´allenatore fate pure la persona credo proprio che non abbiate argomenti e chi mi conosce bene lo
sa. Se ci fosse stato un commento piu' equilibrato o non ci fosse stato affatto io non avrei scritto
nulla, quello che e' successo lo sappiamo io e voi e a me basta. A differenza della vostra Societa'
che dichiara di voler proseguire serenamente la propria attivita' io se la pallavolo e' questa passera'
molto tempo prima che torni su una panchina.
Saluto e auguro buon lavoro, anche per me e' chiusa qui.

RE: 

16-01-2011, 10:0819-02-2011, 08:46
Da questo intervento si arriva a una conclusione. Se un Dirigente compie un azione che sa che
avra' un certo tipo di reazione i casi sono 2: o lo fa involontariamente e allora dovrebbe spiegarne i
motivi o lo fa volontariamente e allora la reazione che ne consegue non dovrebbe sorprendere. Per
avere una risposta a questo quesito bastera' attendere chi prendera' il posto dell´allenatore
precedente io un idea ce l´ho vediamo se e' giusta
				

commenti su politi
scritto da genitore cnl il 19-02-2011
mi sono sempre astenuta da ogni commento su queste cose che scrivete qui, dico solo pero' che
come qualcuno ha scritto ci sono di mezzo le nostre figliole e se per qualche motivo un allenatore
non e' in grado di tenere un certo equilibrio con le ragazze, i problemi sono grossi. che per gelosia o
paura si debba chiudere un rapporto perche' vengono richieste ragazze della tua squadra per
permettere ad un'altra di avere un numero sufficiente per un allenamento e' assurdo. con tutto
l'affetto che c'era con beppe questa volta l'ha fatta grossa. 
				

X Genitore fasullo
scritto da Esterno che sa il 19-02-2011
Non puoi essere una mamma Upl altrimenti certe cose le sapresti e non ti saresti firmata genitore cnl
				

Premessa
scritto da Un esterno che sa il 19-02-2011
Chiarisco a scanso di equivoci che non c'e' assolutamente nulla di strano a firmarsi genitore cnl ma
queste bimbe sono sempre state Upl dal primo tesseramento per questo non sarebbe nemmeno
venuta in mente una firma del genere. La prossima volta stai piu' attenta visto che credo di sapere
chi sei
				

Pero'!!!
scritto da siska il 19-02-2011
Da quanto ne so Politi ha sempre coltivato il proprio orticello all'interno di Upl e questo a mio avviso
non va bene. Il settore giovanile deve essere impostato fin dall'inizio con la mentalita' giusta, le
ragazze devono sapere che possono essere chiamate in qualsiasi momento a far parte dei gruppi
maggiori e quando la societa' decide in tal senso non ci devono essere veti. Questo concetto lo



dovrebbero capire anche i genitori e soprattutto gli allenatori della stessa scuderia altrimenti si cade
in una mentalita' "oratoriale" che, con tutto il rispetto, non mi pare si addica a Upl che sta investendo
molto per arrivare a risultati importanti. 
				

Scelte
scritto da Lucchese il 20-02-2011
Questo potrebbe essere vero anche se sono certo che l'opposizione era alla serie D e non alla C,
comunque a questo punto una Societa' che punta in alto come dici te dovrebbe mandar via un
allenatore che non condivide i propri programmi. Invece li e' stato tenuto fino a che ha fatto comodo
e ha vinto un Provinciale (cosa che non si sono nemmeno mai sognati di fare) per poi organizzare
trame alle spalle per indurlo ad andarsene. Questo e' scorretto e molto ipocrita secondo me.

				

Dimenticavo
scritto da Lucchese il 20-02-2011
Ho dimenticato di specificare che l'opposizione alla D c'era anche quando era lui stesso l'allenatore
quindi un punto di vista ben preciso che si puo' non condividere ma coerente indipendentemente
dalla persona quindi o si accetta o si manda via non capisco perche' si e' arrivati fino a oggi. La
domanda e': esistono dirigenti all'Upl?
				

x siska dell'oratorio.
scritto da gibbo2 il 20-02-2011
Mi sembra,ma e' la mia opinione,che si continui a predicare bene e razzolare male.
La mentalita' "oratoriale che, con tutto il rispetto, non mi pare si addica a Upl" a me sembra l'hanno
dimostrata i dirigenti che hanno valutato da serie D e da salvezza la rosa della squadra cercando di
scaricare poi sull'allenatore le colpe della propria incompetenza.
Perche',vista la bonta' del gruppo u16,questo non e' stato fatto partecipare in blocco alle serie D
sotto la guida del Politi per poter fare la giusta esperienza?(forse a Fucecchio sono dei pazzi?).
Chi dei dirigenti ha giudicato che la squadra all'altezza di salvarsi?Forse e' il caso di cominciare a
porsi le domande giuste invece di smitragliare a destra e a manca!!

				

Scelte da oratorio!
scritto da Mi consenta! il 20-02-2011
Certe scelte andrebbero condivise prima e non strada facendo! Poi se mi parlate di gestire "il
proprio orticello" Bianchi e Orti sono dei maestri nel farlo! 
				

Serie D
scritto da Lucchese il 20-02-2011
Sono sicuramente l'ultimo che difende i dirigenti Upl ma Fucecchio ha un gruppo un anno piu'
grande selezionato e con altra fisicita' e nonostante questo fa fatica. L'anno prossimo sicuramente
almeno una Prima Divisione questo gruppo la dovra' fare ma sicuramente i lungimiranti dirigenti
programmeranno le cose come si deve. Io credo che la parola programmazione sia sconosciuta al
giorno d'oggi in quella Societa' cosi che chiunque arriva dice la sua e se sa essere piu' convincente
degli altri si procede compiendo azioni a casaccio che poi suscitano reazioni magari esagerate.
Tutto questo poi viene pagato nella maggior parte dalle ragazze che non hanno nessuna colpa. Non
ci sono vincitori in circostanze del genere hanno perso un po' tutti. Quello che e' certo si stanno
privando di persone che dimostrano in palestra il proprio valore a vantaggio di chi fa fare bene delle
chiacchiere sara' la strada giusta?
				

Campionati
scritto da Pallavolo for ever il 20-02-2011



Il gruppo 96 Upl l'anno prossimo non sara' piu' un gruppo. Chi conosce gli allenatori che sono stati
presi sa perfettamente che porteranno avanti solo le giocatrici ritenute valide e le altre finiranno in
un'altro gruppo a fare campionati per crescere come dicono loro ma in realta' son solo campionati
che servono per riscuotere le quote. Se servira' qualcuno per l'under 16 allora si ritroveranno alle
partite altrimenti ognuno andra' per la sua strada. L'allenatore precedente aveva l'intenzione di
portare avanti il gruppo in quanto tale e la Societa' non lo poteva permettere per questo si e' arrivati
alla rottura tutto il resto son chiacchiere e scuse per cercare di passare bene. Certamente i risultati
ottenuti gli avrebbero consentito di finire la Stagione se l'avesse voluto e la Societa' si sarebbe
preparata con calma i propri programmi ma hanno avuto furia e non hanno fatto i conti con il suo
carattere impulsivo. Questo ha un po' spiazzato i dirigenti che devono far fronte a diversi impegni e
non possono affidare subito il gruppo al Bianchi perche' sarebbe troppo palese il loro piano e quindi
si cerca un'altro allenatore che dovra' essere un po' il burrattino di chi tira tutti i fili. Quello che mi
sembra assurdo in tutto questo e' il perche' non si parla mai chiaro in maniera da evitare questi
episodi che vanno sempre (come e' gia' stato scritto) a danno principalmente delle bimbe.
				

SONO STUFO!
scritto da genitore il 20-02-2011
io mi chiedo perche' il nostro forum e' sempre pieno di news upl.ma non hanno un loro sito per
parlare delle loro cose?la gente normale come me ,se viene sul forum lo fa per sentire parlare della
nottolini,e non di upl....forse le nostre bimbe non sono abbastanza IMPORTANTI?
				

basta tacere
scritto da ex upl il 21-02-2011
Beppe quando e' arrivato verso giugno in upl ha allenato per tutta l'estate un gruppo misto cnl e
upl.A settembre ha fatto la sua bella selezione,come fanno Orti e Bianchi,e se ne e' tenuto solo una
decina:le altre sono state escluse in malo modo.Cinque di loro sono venute a fare under 16 qui e si
sono trovate benissimo.Quindi per favore non mettiamo sull'altare nessuno,tanto meno questo
campione di umanita'.Provate a chiedere alle bimbe........ 
				

genitore ex upl
scritto da FRED il 21-02-2011
ti rimangerai queste parole stanne certa
				

Ci farebbe piacere che finisse
scritto da Segreteria il 21-02-2011
Sinceramente ci farebbe piacere che finisse questa sequela di commenti sulla questione Politi/UPL.
Ognuno ha preso le proprie decisioni e la questione e' stata sviscerata e commentata anche in
modo troppo insistito.
Rispettiamo tutte le decisioni e lasciamo che ognuno segua la sua strada. 
				

Scelte
scritto da Lucchese il 21-02-2011
Ritengo giusto l'intervento della segreteria e' stato parlato anche troppo di questa vicenda ma una
cosa a difesa di Beppe per ex Upl va detta. A Luglio ha fatto quanto richiesto dalla Societa' e cioe'
da un gruppo di una ventina di giocatrici dividerle in 2 squadre che avrebbe dovuto allenare
entrambe lui. Quelle che aveva scelto erano 12 e non 10 ma 2 di loro hanno deciso comunque di
cambiare come era loro diritto richiedere. Poi e' arrivata la D e le cose sono cambiate oserei dire in
peggio visto l'epilogo. Quello che e' successo poi durante l'anno e' un'altra cosa ma lo sport e' fatto
di scelte e se dal punto di vista umano le ragazze vanno sicuramente considerate tutte uguali dal
punto di vista tecnico non lo sono e farglielo credere si fa loro solo del male. Sempre meglio una
verita' che non ti piace che una bugia che vorresti sentire questa e' la mia opinione soprattutto nel
campo dello sport creare illusioni puo' essere molto pericoloso. Non credo che le bimbe che ha
allenato parlino male di lui sicuramente ci sono rimaste male e si sono sentite abbandonate e



questo ci vorra' del tempo prima che lo smaltiscano se mai lo smaltiranno. Come sono finite le cose
all'Upl era chiaro fin dal primo giorno che vi ha messo piede una certa persona come si suol dire il
lupo perde il pelo ma non il vizio.
				

scelte o scelte?
scritto da tifoso il 22-02-2011
le scelte sono sempre tali ,sia che le faccia Orti,o Becheroni ,Bianchi o Beppe.L'aspetto umano
viene sempre trascurato,e li' e' stato fatto in malo modo.Non si puo' sempre giustificare una
persona.Beppe ha agito male in quel caso,alimentando fino all'ultimo false illusioni e le bimbe si
sono sentite prese in giro.Potete chiedere alle interessate.
				

Scelte
scritto da Lucchese il 23-02-2011
Chiaramente ognuno ha una sua lettura a quanto accaduto a suo tempo. L'ho vissuta anch'io anche
se marginalmente e non mi sembra che la persona poco chiara sia stato l'allenatore che ha fatto
quanto richiesto dalla Societa' e sempre detto che alla fine ci sarebbero stati 2 gruppi anche perche'
con una ventina di atlete mi sembrava ovvio. L'illusione dal mio punto di vista e' stata quella di dire
che avrebbe allenato tutte lui ma alla fine non ha dipeso da lui. Se poi il non dire subito come
potevano essere divisi puo' aver alimentato false illusioni allora sono con te pero' ripeto ognuno ha
la sua interpretazione. La cosa importante per le bimbe e' che alla fine tutte abbiano trovato una
giusta collocazione e si siano divertite perche' questo dal mio punto di vista e' l'obbiettivo primario
per la maggior parte delle atlete di queste eta'.
				

e qui mi fermo
scritto da tifoso il 24-02-2011
Il procedimento e' stato opposto ,e' stato l'allenatore a scegliere e purtroppo la societa',o chi la
rappresentava in quel gruppo e in quel momento,si e' semplicemente adeguato. Quindi entrambi
colpevoli senza scusanti per nessuno.
				

lo sport e' competizione.
scritto da gibbo2 il 24-02-2011
All'allenatore e' stato dato un compito e un obbiettivo.
Lo ha svolto ed il target e' stato centrato.
Se l'obbiettivo da raggiungere e' vincere il campionato e' normale che all'inizio del percorso devono
essere fatte delle scelte che vengono fatte nell'interesse generale e che possono anche far restare
male qualcuno,ma che devono essere accettate.Questo e' lo sport agonistico.
In alternativa ci sono gli amatori e i gruppi sportivi.
La gestione dei problemi successivi alle scelte,che si dovrebbero sapere in anticipo da parte
dirigenziale, comporta un lavoro societario che evidentemente non e' stato fatto o fatto male,anche
se bisogna dire che il fattore umano/emozionale/psicologico relativo a bimbe/genitori e' molto molto
complesso con variabili difficilmete gestibili.

				

Tutti contenti?
scritto da Mediavalle il 24-02-2011
In ogni Societa' che si rispetti sia agonistica che non i Dirigenti indicano l'obbiettivo e l'allenatore fa
le scelte il tutto e' condiviso puo' non piacere ma funziona cosi.

Comunque tutti tranquilli ho letto sulla sua pagina di Fb che Politi e' intenzionato a lasciare la
pallavolo tutti quelli che l'hanno infamato in questi mesi saranno contenti. Complimenti vivissimi al
nuovo allenatore under 16 che riesce sempre a centrare i propri obbiettivi soprattutto se sono fuori
dal campo. Si sapeva tutti gia' a Dicembre per che squadra andava all'Upl e come sarebbe andata
a finire i risultati hanno un po' ritardato l'operazione ma l'esito era scontato.



				

2x1
scritto da Osservatore il 24-02-2011
Nuova guida tecnica
24-02-2011 10:50 - Under 16 UPL
A seguito delle dimissioni di Giuseppe Politi il consiglio direttivo di UPL si e' riunito insieme anche ai
dirigenti del gruppo Under 16 UPL , per affrontare il problema e utilizzando la consulenza del
Professor Orti - in veste di futuro Direttore Tecnico della Societa' - ha deliberato che per questo
finale di stagione , importante per i successi ottenuti e gli impegni in piedi , il gruppo sara' affidato
alla guida diretta di Stefano Orti che supervisionera' il percorso tecnico e tattico , coadiuvato dal
Dottor Silvio Bianchi che ne seguira' anche le sorti in panchina durante le partite. Nei prossimi mesi
sempre con il Professor Orti e come piu' volte anticipato , verra' studiato tutto un nuovo progetto per
l´intero settore giovanile supervisionato dallo stesso Direttore Tecnico e guidato da allenatori che lui
stesso valutera' come idonei alla crescita e allo sviluppo delle risorse della Societa' . Dopo la
riunione del consiglio e' stato fatto un incontro con le ragazze e i loro genitori per informarli delle
scelte fatte e per condividere con loro gli obiettivo di crescita delle ragazze . Prossimi impegni per
questo gruppo saranno il torneo provinciale Under 16 e i concentramenti regionali della stessa
categoria . Buon lavoro a tutti.

Fonte: Societa'

Come ho commentato scherzosamente sul formu Upl devono aver fatto un cambio a peso 2x1
perche' altrimenti vorrebbe dire che l'allenatore precedente era bravo a fare tutto da solo. Almeno
questa soddisfazione a Beppe l'hanno data visto che non hanno fatto nemmeno un rigo di
ringraziamento per l'unico campionato giovanile vinto nella propria storia da questa Societa'. Io non
penso che smettera' nei momenti di rabbia si dicono tante cose poi passa e si riparte. In bocca al
lupo Beppe te qualcosa hai dimostrato gli altri vedremo al massimo possono fare come te.
[invia ad un amico
				

fumo negli occhi
scritto da Disgustato il 24-02-2011
Tutto fumo negli occhi ai genitori per tenerli buoni che come al solito abboccano. Usare grandi
paroloni addirittura prof. dott. (ma dottore in cosa?) e' lo stile di questa Societa' che poi a fatti se
esistessero i tapiri ne avrebbe fatta una collezione infinita. Non aver fatto 2 righe di ringraziamento
all'allenatore precedente seppur l'avventura sia finita male dimostra che tipo di persone sono
				

fumo negli occhi
scritto da addetto ai lavori 2 il 25-02-2011
Effettivamente devo dire che presentare i due tecnici ed il programma con queste modalita', vedi i
vari prof. Orti e dott. Bianchi, a prescindere che lo siano veramente e non lo metto in dubbio, e con
tanta prosopopea rappresenta quanto di piu' ridicolo e anacronistico si possa pensare.
Condivido in pieno che questo modo di operare e' frutto di una mentalita' contorta e serve
soprattutto per gettare fumo negli occhi agli interessati, sorvolando poi sugli interventi della Societa'
e la modalita' di gestione degli ultimi eventi. 
				

Tutta questa retorica!
scritto da Informato il 25-02-2011
E pensare che poi il Prof. Orti non e' che sia un grande estimatore del "Dott." Bianchi anzi e' proprio
l'opposto ma evidentemete ora fa comoso cosi'. Di necessita' virtu'!
				

Situazione
scritto da Addetto ai lavori e amico il 25-02-2011



Una situazione transitoria in attesa dell'arrivo della Zecchi che a fine regionale under 16 chiudera' il
suo lavoro a Casciavola. Il Prof Orti sopportera' per un paio di mesi il Dottor Bianchi e poi ne ne
liberera' avendo carta bianca e allora ci sara' da ridere ho l'impressione che saranno troppi galli in
quel pollaio. Beppe ha fatto bene doveva lasciarli li Domenica dopo la finale era chiaro a tutti che gli
serviva solo per tappare qualche buco e arrivare a fine Stagione. Ha dimostrato che non e' inferiore
a questa gente che fa tante chiacchiere e prende un sacco di soldi ed e' sicuramente superiore
sotto il profilo umano se ne renderanno conto poi. Mi sorprende come facciano genitori e dirigenti a
beverle tutte la poca conoscenza gioca un ruolo determinante
				

Cancellazioni
scritto da Segreteria il 25-02-2011
Abbiamo provveduto a cancellare alcuni interventi ed ancora una volta torniamo a chiedere
equilibrio e moderazione.
				

L'italia dei proff e dott
scritto da Ing....... il 25-02-2011
Il nuovo corso della pallavolo lucchese e' iniziato da oggi non ci saranno piu' "allenatori" ma
Proffessori e Dottori che con le loro fantastiche competenze riusciranno a risolvere qualsiasi
problema sia di natura medica,tecnica,scolastica e psicologica e chi piu' ne ha piu' ne metta.Orti
dovra' convivere brevemente con il da lui poco stimato Bianchi(cosa piu' volte affermata in
pubblico)perche' poi prendera' il via il progetto "Famiglia Orti"che portera' a lucca la moglie Cristina
seguita a ruota da zie cugini e parenti vari avanguardia dell'invasione Pisana che si realizzera' in
poco tempo.Lucchesi ribellatevi all'occupazione Pisana e rendete forza alla nostra amata
Repubblica.
				

Titoli di studio
scritto da Scienziato il 25-02-2011
Ho capito come mai Beppe non andava bene all'Upl ha solo la terza media come poteva competere
con un professore e un dottore?
				

Dottorato
scritto da Rettore il 25-02-2011
Dottorato in ballllistica
				

dottori
scritto da memoria lunga il 27-02-2011
anche il capitano paganelli era una dott.sa e professoressa, ma a lei il titolo accademico non e'
bastato..chierroni mi sembra sia un "banale" diplomato..che amarezza
				



Una gran bella vittoria.
13-02-2011 01:52 - Serie B2

Serie C - Girone A
Nottolini Volley - Calenzano 3-1 (25/20 25/20 20/25 25/19)

Una bella partita conclusa con una nostra perentoria e meritata vittoria contro una delle migliori
formazioni del girone.
Anche questa volta, con il Calenzano, abbiamo dato vita ad un confronto appassionante e
spettacolare che ha sicuramente coinvolto e divertito il gran pubblico accorso al PalaPiaggia.
Stasera la nostra squadra mi e' particolarmente piaciuta in quanto ho rivisto il gruppo che
conoscevo con la grinta e la determinazione dei migliori momenti che ci hanno permesso, nelle fasi
piu' importanti dei set, di girare il punteggio a nostro favore.
Un plauso a tutte le ragazze considerando anche che abbiamo portato alla fine tre atlete a
realizzare ben 16 punti e cioe' le confermate Alessia Pollacchi e Valentina Maltagliati e la ritrovata
Lavinia Pagni.
Nell´ottica che quest´anno c´e' da tribolare sopra ogni limite va ricordato che mister Becheroni non
ha potuto schierare Federica Lucchesi, alle prese con un infortunio alla mano sinistra patito
nell´amichevole di martedi' a Pontedera, ben sostituita comunque da Arianna De Cicco.
Il match inizia con un Calenzano spumeggiante ed aggressivo che si porta in vantaggio sul 2/7 per
poi subire, pero', il nostro ritorno fino al 14 pari.
A questo punto sale in cattedra una grande Nottolini che, approfittando anche di un certo calo delle
avversarie, chiude il primo set a proprio favore.
Anche nella seconda frazione c´e' un´ottima partenza della formazione fiorentina. Nella fase
centrale si mantiene un grande equilibrio con il Calenzano, pero', che riesce a portarsi in vantaggio
per 10/14 quando, ancora una volta, con un grande finale spinte da una Pollacchi incontenibile, le
nostre ragazze riescono a girare il set ed a portare a casa un bel 25/20. 
Grande equilibrio nel terzo set fino al breck avversario che in pratica consente alle atlete fiorentine
di gestire il risultato fino alla fine del parziale che si aggiudicano meritatamente.
Sul 20/23 Scardigli rileva Lenzi.
Nella quarta frazione la nostra squadra appare in forte difficolta' e quindi a quel punto si rendono
necessari un paio di cambi, con Bertini che sostituisce capitan Lenzi e Scardigli che rileva una
stanca Pollacchi. 
Si assiste ancora ad un set spettacolare e lottatissimo, Scardigli mette giu' un paio di palle
impossibili, Pagni si rileva molto efficace come d´altronde Maltagliati e quindi nonostante la
resistenza del Calenzano riusciamo a chiudere sul 3 a 1.
Sabato prossimo affronteremo in trasferta l´Etruria, squadra che ricopre l´ultima posizione in
classifica ma non per questo va affrontato con minor concentrazione e determinazione.
Tabellini:
Bertini 2, Lenzi 8, Pagni 16, Pollacchi 16, Scardigli 3, Maltagliati 16, De Cicco 3, Sbrana S 2,
Sbrana L, n.e. Frangioni, Lucchesi e Ragghianti.
Punti muro 7, aces 3
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Pollacchi
scritto da statistico il 13-02-2011
La Pollacchi che si conferma! sabato scorso 22 punti, stasera 16!Tanto di cappello!
				

ottima gara
scritto da osservatore avversario il 13-02-2011
La partita mi ha coinvolto e ho avuto piacere che abbiate vinto anche perche'il quarto posto e' li.La
squadra e' stata molto tenace e Pollacchi Maltagliati e Pagni veramente incisive.Un elogio anche
allla giovane centrale che ha sostituito Lucchesi dimostrando di essere all'altezza di partite cosi'
difficili. Tanto pubblico e tifo rumoroso ingredienti che aiutano a espimersi sul campo specialmente
contro avversarie brave ma molto polemiche esagitate da una panchina nettamente sopra le righe
cosa questa che meritava una sanzione arbitrale.
				

azzeccati
scritto da baonecci il 13-02-2011
bisogna ,secondo me fare tanti complimenti anche al mister becheroni, che ieri sera molto
intelligentemente ha azzeccato i cambi giusti, nei momenti giusti.GRANDE PARTITA
				

azzeccati
scritto da maramaonecci il 13-02-2011
sui cambi giusti sono d'accordo ma sui momenti assai meno e non solo ieri sera.
				

per l'osservatore del F.....
scritto da Spettatore il 13-02-2011
Onore al Nottolini!
Tu invece se se andavi a vedere la tua squadra invece di vedere questa partita offendendo dal
primo all' ultimo minuto avresti fatto una cosa intelligente...ma probabilmente nn rientra nella tua
piccola comprensione! Visto poi che ti intendi molto sia di tecnica che di sanzioni arbitrali perche' nn
occupi un ruolo attivo...invece di fare solo quello che hai fatto ieri....che pena...poeretto!
				

puntualiziamo..
scritto da Io il 13-02-2011
Tanto di cappello alle ragazze in campo" omplimenti a Nottolini. E alla fine e' stata una bella partita.
Faccio notare solo quanto sia brutto vedere un pubblico ADULTO,che inveisce contro ragazze
giovani che altro non fanno che giocare la propria partita,NONOSTANTE che fra giocatrici non sia
sorto alcun tipo di polemica. E' brutto. Brutto e poco sportivo non aver dato la possibilita' alla
squadra avversaria di giocare la propria partita in tutta tranquillita'.
Come in qualsiasi sport si TIFA per la propria squadra,non CONTRO quella avversaria. E' stato
davvero vergognoso sentire gente d'eta' urlare al momento della sostituzione in battuta e
all'ingresso di una ragazza di vent'anni in campo "tanto la sbagli,sbagliala! sbagliala!",o vedere
persone del pubblico che si sono alzate andando a suonare la trombetta nell'orecchio a giocatrici
momentaneamente in panchina. Per VINCERE si deve usare le proprie armi,non "armi subdole"
come sono state usate ieri sera. Tantodi cappello al pubblico del calenzano che si e' mantenuto ad
un livello superiore. E il casino scatenatosi a fine partita tra pubblico e giocatrici e' stata soltanto la
risposta delle atlete che oltre alla tensione dper una partita importante,hanno accumulato anche
offese e nervosismo dettato dal pubblico. riflettete,perche' avete (si dice afirenze,in maniera non
molto fine) pisciato fori dal vaso!
				

per puntualizziamo...



scritto da spettatore il 13-02-2011
intanto il colpevole della confusione di sabato sera,non e' stato il pubblico della nottolini ma il
secondo allenatore del calenzano che faceva il gesto delle corna alla gente dietro la panchina.per
quanto riguarda i complimenti al pubblico fiorentino vorrei ricordare che all'andata lor signori hanno
offeso il capitano del nottolini tutta la partita dandogli anche della p.....a.veramente da che pulpito
viene la predica.ieri sera veramente una bella vittoria di gruppo e complimenti ai nostri allenatori per
averla gestita bene.
				

E hanno anche il coraggio di parlare
scritto da Ero li il 13-02-2011
Proteste continue scarsa sportivita' in panchina e di tutto di piu'quindi come si fa a criticare il
pubblico che suona qualche trombetta,sempre dagli spalti sia chiaro,se ci si comporta cosi'?Grande
merito alle ragazze della Nottolini che hanno meritatamente vinto e a quelle del Calenzano per
l'ottima partita disputata nonostante il clima rissoso instaurato dai loro allenatori.
				

Per IO
scritto da Moscabianca il 13-02-2011
Hai ragione:
"si tifa per la propria squadra e non contro la squadra avversaria".
Questa regola per primi dovrebbero impararla i tifosi del Calenzano, almeno quando sono in casa
loro; forse non eri presente o non ti ricordi della partita di andata col Nottolini .............
E poi,considerato che praticamente tutte le squadre lamentano "problemi" quando incontrano il
Calenzano (sia in casa o fuori), non sara' che squadra e tifosi raccolgono fuori quello che seminano
in casa propria?
E' solo una riflessione, senza alcuna polemica.
				

il punto
scritto da Luna il 13-02-2011
una vittoria importante in ottica play off quella conquistata dalla Nottolini contro l'ostico Calenzano
che cosi' si trova ora a 4 punti dalle capannorotte.
continua la marcia di avvicinamento ai play off del Fratres/System e quella della Piedratica per la
vittoria finale.
Bene il Versilia che conquista sempre punti con le avversarie alla portata e un po' in ribasso invece
il S.Miniato.
Aspettiamo il risultato di mercoledi' del Lucca che pero' mi sembra scontato.
Ospedalieri, Buggiano ed Etruria ormai con un piede in serie D.
				

Siamo alle solite.
scritto da Segreteria il 13-02-2011
Ognuno ha scritto il proprio punto di vista e a questo punto le polemiche sarebbe opportuno
lasciarle da parte e parlare invece di una bella partita di pallavolo.

P.S. Forse non ci siamo capiti, tutti i prossimi commenti a contenuto polemico relativi a
comportamenti estranei alle fasi di gioco verranno cancellati.
				

per io e per segreteria
scritto da certo il 13-02-2011
io, condivido il tuo disappunto, non bisognerebbe esagerare e ieri invece da ambo le parti ci sono
state situazioni che andavano gestite in maniera piu' intelligente e sportiva.Per segreteria invece
dico: ma non potevi svegliarti un po' prima ? da quamdo e' iniziato il campionato hai lasciato libero
campo a quasi tutte le polemiche,,meglio tardi che mai!!!
				



Brave ragazze!!
scritto da complimenti il 14-02-2011
Grande prova della Nottolini che ho rivisto con quella grinta che era da un po' che mancava. I mie
complimenti a Pagni, Pollacchi e Maltagliati non solo per i punti fatti ma anche per la prestazione
fornita anche grazie a delle ottime alzate. Ragazze continuate cosi' che la strada e' quella giusta.
FORZA NOTTOLINI
P.S. Dimenticavo...complimenti anche al libero Sbrana che, soprattutto in difesa, e' una "forza della
natura"
				

Valutazione
scritto da Segreteria il 14-02-2011
Approfittando di quanto espresso nel precedente intervento di "certo" e cercando di fare una
valutazione del commento inserito, dobbiamo rilevare, e dovete darcene atto, che gestire dei
commenti, che hanno assunto piu' l'aspetto di un forum molto frequentato, non e' semplice. 
Trovare il giusto equilibrio tra la liberta' da lasciare a chi interviene (come l'anonimato) e la tutela
della correttezza e dell'educazione nei commenti e' difficile e si puo' rischiare o di diventare troppo
censori nei confronti dei frequentatori o troppo blandi.
Sicuramente possiamo crescere e migliorare e, pur essendo consapevoli delle difficolta' che ci
sono, il nostro intento rimane quello di non ledere la liberta' di chi utilizza il mezzo in modo corretto
per i pochi che non lo fanno. 
				

Nottolini
scritto da Allenatore il 14-02-2011
Prestazione grintosa veramente con gli occhi di tigre ,il gioco espresso mi e' sembrato di ottimo
livello e le avversarie hanno contribuito ad una gara difficile e a tratti molto spettacolare.Saper
soffrire per vincere e' caratteristica delle buone squadre e con il recupero delle infortunate avrete
molte piu' frecce per il vostro arco.Determinante a mio avviso l'ingresso di Scardigli a rilevare una
Pollacchi spremuta per tutto quello che ha dato.Rivedere Bertini in campo fa molto piacere anche se
ci si chiede il perche' sia stata utilizzata cosi' poco nelle ultime gare.
				

per Allenatore
scritto da Alessandro Pardini il 14-02-2011
Rita Bertini ha avuto, nelle ultime settimane, un noiso problema alla spalla sinistra che finalmente
dovrebbe essere in via di risoluzione ed anche sabato e' stata, precauzionalmente, impiegata il
meno possibile. 
				

Santuario!
scritto da San Tommaso il 14-02-2011
Una gita a Lourdes non vi farebbe mica male!
				

grande prova
scritto da didolina il 14-02-2011
complimenti a questa squadra ,la serie c e davvero esaltante sotto tutti i punti di vista ,brave
davvero e bravo il mister sig.Becheroni  da una vostra fan sfegatata ciao
				

capitano!
scritto da osservatore esterno.. il 14-02-2011
complimenti per la bella vittoria,lottata ma strameritata,grande gruppo molto competitivo.ma cosa
succede al vostro capitano?dove e' finita la bella giocatrice di un mese fa? sono problemi tecnici
fisici o psicologici?grazie per l'eventuale risposta alla mia curiosita'.
				



Cosa scrivono gli altri!
scritto da Newvolley il 16-02-2011
Ho letto il commento alla partita di sabato sul sito del Calenzano e mi pare che ci siano solo elogi
per la vostra squadra. Se poi come mi sembra di aver capito avete subito vari infortuni, piu' o meno
gravi, e siete ancora li' a lottare in seconda posizione ad un punto dalla prima quando saranno
recuperate tutte le forze che farete? 
				

Condizione
scritto da Tifosa il 16-02-2011
Penso che al nostro capitano farebbe bene un periodo di riposo che purtroppo non ha potuto avere
per vari motivi,sicuramente i tecnici sapranno far tesoro delle indicazioni del campo e aiutare
Giamaica con il turnover verso un completo recupero.
				

forza
scritto da io il 16-02-2011
con le atlete ben recuperate e tutte in perfetta forma fisica e psicologica e' obbligatorio vincere.Non
mancano certo le capacita' e le qualita'. Ma le pressioni su certe ragazze forse non producono gli
effetti sperati.Alla partita di sabato abbiamo visto quanto la pacatezza in panchina abbia favorito
l'atteggiamento positivo in campo. Giamaica ti rivogliamo con la stessa grinta e determinazione di
sempre!!!
				

Turnover
scritto da Saggio il 16-02-2011
Il turnover aiuta specialmente le giocatrici che non piu' giovani hanno bisogno di tempi piu' lunghi
per ritrovare la condizione.Il non aver voluto utilizzare Bertini per lungo tempo ha prodotto un
evidente affaticamenti nella Lenzi che si e' trovata a sobbarcarsi un grande peso d'attacco seppure
con scarsi risultati.Ora,come Totti, e' giunto il momento che si riposi e finalmente finisca l'ostinato e
inspiegabile non impiego di Bertini che aiutera' sicuramente la squadra ad avere una maggiore
incisivita' in attacco.
				

per newvolly
scritto da dalla piana il 16-02-2011
 recuperate tutte le infortunate che faremo? te che dici, vinceremo no?
				

Bertini
scritto da Preciso! il 16-02-2011
Allora non si e' voluto capire i motivi per cui Rita Bertini viene ed e' stata utilizzata con il contagoccie
eppure il Pardini mi sembra che sia stato molto chiaro! E per fortuna che ci sono valide alternative!
				

Motivo?
scritto da Dehhhhhhhhhhhh! il 17-02-2011
Piuttosto da piu' parti non si e' capito il motivo per cui il Lucca ha posticipato la partita con San
Giuliano?
				

Lucca /S.Giuliano
scritto da Uno dei tanti il 17-02-2011
Ieri ho visto la partita, ed effettivamente come hanno scritto sul loro sito, si notava una certa
sofferenza e lentezza nelle azioni. Probabilmente e' vero che hanno problemi fisici,certo e' che
anche una Gnesi a meta' e' sempre una garanzia.Purtroppo se non si riprendono alla svelta dubito
che potranno mantenere la prima posizione...credo che presto ci sara' il sorpasso da parte della
Nottolini...



				

Brutti
scritto da La smorfia il 17-02-2011
Oh jellatori, oh gufi! 
				

x uno dei tanti
scritto da nik il 17-02-2011
pensate pure alla vostre, che non credo abbiano piu' salute di quelle della LUCCA VOLLEY, e
purtroppo l'eta' di alcune e' abbastanza elevata e il rendimento e' in calo.Potrebbero fare una gita a
LOURDES tutte insieme.Provvedete ad organizzarla?
				

lourdes
scritto da atleta matura il 19-02-2011
Credo, da altleta matura ed attualmente un po' acciaccata....(ma non per l'eta') che il pullman per
Lourdes debba essere tra quelli piu' grandi !!! Invito quindi anche tutti quegli appassionati che hanno
bisogno di essere un po' rasserenati nel loro animo e nelle loro parole, spesso poco costruttive.
Ah....dimenticavo....non so se basta un pullman !!
				



Ed ora la Final Four
13-02-2011 01:36 - Under 14

UNDER14 Girone A 
Nottolini '97 - Vollei Lido 3-0 (25/6 25/14 25/21)

La classifica finale del girone A recita: Partite giocate 14, punti 42, set vinti 42, set persi 0.
Nn potevamo chiedere di piu' a questo gruppo che tra le altre cose si e' ben comportato anche nel
campionato Under 16. La gara odierna aveva un valore puramente accademico visto che ormai le
posizioni per accedere ai quarti ed alla final four erano gia' consolidate ma ugualmente le nostre
hanno voluto dare la dimostrazione di quanto valgono, comprese ovviamente anche quelle che
hanno giocato di meno ma che anch´esse mettono il massimo impegno negli allenamenti e sono
sempre pronte a dimostrare quanto di buono stanno imparando. 
Ora dobbiamo aspettare il nome della squadra che affronteremo in semifinale il prossimo 27/02 e
che uscira' dalla sfida tra Valdiserchio/Jenco. Ma dobbiamo iniziare a tifare per il gruppo 98 che nei
quarti se la vedra' proprio con il Volley Lido. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Finalmente quello che ci aspettavamo
12-02-2011 19:45 - Serie D

Nottolini - Volley Viaccia 3-0 (25-16 25-19 25-20)

Questa sera abbiamo assistito a quello che avremmo voluto vedere piu' spesso, una squadra
compatta, aggressiva e molto determinata con tutte le ragazze si sono mantenute concentrate per
centrare questo ottimo risultato.
Gia' dopo il primo set  le nostre avversarie sono apparse  spaesate, evidentemente non si
aspettavano di dover disputare una gara ad alto livello contro una squadra che fino a due settimane
fa non riusciva a maturare un risultato positivo.
Lasciateci spendere delle parole di elogio per tutte, dopo un lungo periodo di "crisi".
Questa sera sono tornate ad entusiasmarci sia Francesca Marchetti  che Dragana Vuiko, che nelle
ultime partite non riuscivano ad esprimere il gioco che sono capaci d'imporre.
Sempre presente la Super "Debby" Vannuzzo, questa sera promossa capitano, con i suoi attacchi e
le battute soprattutto nel primo e secondo set.
L'esperienza e il gioco di Samantha Giorgi hanno prodotto punti importanti.
In questo incontro abbiamo anche assistito al gradito il rientro di Elena Barsetti (centrale), dopo il
lungo infortunio e siamo ormai certi del completo recupero dell'atleta, visto il gioco sviluppato sia a
muro che in attacco.
Sempre brava Elisa Davini in regia ed ottima anche la prestazione di Giulia Ragghianti, come quella
del libero Sara Marracci che e' riuscita a recuperare delle palle che sembravano oramai a terra.
Complimenti veramente a tutte, anche alle ragazze che non sono entrate che dalla panchina hanno
fatto squadra con le altre sempre incitando le compagne in campo.
Crediamo che il Coach Lorenzo Giannoni in queste ultime settimane abbia fatto veramente un gran
lavoro per ridare grinta e fiducia a questo gruppo che sembrava molto demoralizzato.
Questi tre punti conquistati stasera ci ridanno morale e ci allontanano un' po' dalla zona pericolosa
del fondo classifica.
L'augurio che ci facciamo e' che questa partita cosi' ben giocata sia l'inizio di una serie d'incontri
giocati ad alto livello a cominciare da domenica prossima quando dovremo affrontare la trasferta a
Carrara per affrontare la formazione della Pallavolo Carrarese che all'andata ci inflisse la prima
sconfitta casalinga.
		

Fonte: Segreteria
		





Commenti

Buona prova!
scritto da Spettatore il 13-02-2011
Si veramente una partita giocata bene, con attenzione, con buona difesa ed attacchi incisivi con una
discreta varieta' di colpi. Questa non sembra neppure una lontana parente della Nottolini che avevo
visto contro Fucecchio! Il lavoro ovviamente paga, le giovani sono cresciute e stanno cominciando a
divertirsi ed a divertire! La squadra avversaria e' sembrata sorpresa di trovarsi davanti una
formazione cosi' agguerrita e sintomatico e' stato il gesto
del l'allenatore che girandosi verso la propria panchina ha allargato le braccia sconsolato non
sapendo piu' a che santo votarsi.
				

applausi
scritto da spettatore il 13-02-2011
E' stato bello soprattutto vedere l allenatore avversario applaudire, a fine partita, il nostro allenatore
e quindi la squadra a sottolineare ancora la bella prestazione... non e' da tutti... complimenti 
				

Brava Elisa
scritto da Sempre presente il 13-02-2011
Palleggiatrice ancora molto acerba e inesperta ma che ha gia' fatto una crescita importante e per il
futuro potra' rappresentare un punto fermo per le nostre squadre.Lavora con passione e volonta'
che potrai toglierti molte soddisfazioni.
				

bravissime!!!!!!!
scritto da FAN il 13-02-2011
BRAVISSIME A TUTTE!!!!ma devo fare i miei complimenti a dragana che riesce SEMPRE ad
entusiasmare!!!
mi piacerebbe vedere, per curiosita', anche la quilici al palleggio! comunque BRAVE DI NUOVO !!!!
LE AVETE ASFALTATE!!!!!!
				

analisi
scritto da alo il 20-02-2011
bravissime ragazze, sinceramente ho visto un po' in calo il giocane capitano, ma spero di rivederla
in forma. cosi' come il centrale con la mano fasciata che puo' fare di piu'.forza ragazze siete le
giovani dovete andare a tutta e potete farlo!sono molto felice per la ripresa delle bande!
				



Domenica la Final Four under 16.
09-02-2011 20:08 - Under 16

10/02/2011 - Comunicato Fipav Lucca
"si comunica che il campo di gara della semifinale UPL-Nottolini e' Lucca S.Marco e non Lucca ITC
sempre ore 10"

Ormai siamo a pochi giorni dalle finali under 16 che si giocheranno nella giornata di domenica
prossima 13 febbraio.
Per la nostra squadra, che tanto onore si e' fatta nel girone di qualificazione, l'appuntamento e' alle
ore 10,00 alla Palestra S.Marco di Lucca per affrontare la semifinale contro quella che sulla carta e'
considerata la favorita per la vittoria finale, l'UPL Lucca.
Le nostre ragazze sotto l'attenta guida di mister Lorenzo Giannoni hanno lavorato sodo e bene per
arrivare al meglio a questa importante giornata che le vedra' scendere in campo come outsider della
final four.
Sicuramente la tensione e' tanta ma, in considerazione del fatto che la formazione piu' attesa e' la
nostra avversaria, le nostre atlete potranno giovarsi del vantaggio che niente hanno da perdere ma
semmai molto da guadagnare in caso di un risultato positivo.
Non dobbiamo farci false illusioni in quanto, indubbiamente, la compagine guidata da Beppe Politi
ha ampiamente dimostrato i propri mezzi ma e' altrettanto vero che bisogna scendere in campo con
la consapevolezza che la partita va giocata e soprattutto affrontata al meglio e con la volonta' e la
determinazione che le nostre ragazze hanno dimostrato durante tutto il girone di qualificazione.
"In bocca al lupo" ragazze siamo tutti con voi!!!
Per la cronaca nell'altra semifinale si affronteranno, a San Lorenzo a Vaccoli, Versilia e Valdiserchio.
Nel pomeriggio le finali, sempre a San Lorenzo a Vaccoli, alle ore 15.00 la finale 3°/4° posto ed alle
ore 17,15 la finalissima per il 1°/2° posto.

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Palestra!
scritto da Dirigente il 10-02-2011
Avrei scelto un´altra palestra e non quella dell´ITC che mi pare alquanto piccola! Non c´erano altre
palestre piu' idonee a Lucca?
				

palestra indecente
scritto da mughini il 10-02-2011
e' una vergogna fare delle finali in una palestra cosi .La federazione lo sa' ?
				

VERGONA FINALI Under 16
scritto da Spettatore il 10-02-2011
Indecente fare le finali all'ITC con tutte le palestre che ci sono in zona, ma chi organizza ci ha
pensato ?
				

DISGUSTOSO
scritto da DISGUSTATO il 10-02-2011
Una cosa oscena, secondo me e' stato tutto pensato e costruito a tavolino per favorire le altre due
semifinaliste che stranamente giocano a San Lorenzo, ma'........
				

che centra la palestra
scritto da malizioso il 10-02-2011
mettete gia' le mani avanti?

Ricordatevi che se perdete potete prendervela con l'albitro,
il tempo, il governo...ecc..ecc..
				

Che centra la palestra?
scritto da Nottoliniano il 10-02-2011
Che con tutte le palestre che ci sono a Lucca non si e' scelto forse la peggio? Voglio solo rimarcare
l'inadeguatezzaa della palestra e provate a smentirmi! A mio parere, essendo una semifinale di un
campionato giovanile, avrebbe meritato una migliore location e la dice lunga su quanto contano e
quanta attenzione hanno i settori giovanili!
				

che centra la palestra (c'entra)
scritto da dal monte il 10-02-2011
o malizioso visto che fai lo spiritoso almeno controlla gli "orrori" ortografici...sia nel titolo (c'entra e
non centra) che nel commento infatti anche albitro non e' tanto giusto forse e' meglio arbitro.
				

X PRECISINO
scritto da MALIZIOSO VERSILIESE il 10-02-2011
Grazie precisino.

Accetto solo arbitro.

Anche perche'
ogni tanto gli arbitri voi li centrate nel fondo schiena.

				



PENSATE SE....
scritto da IMPOSSIBILE il 10-02-2011
E se NON volendo, ma dico NON volendo la Nottolini riuscisse a strappare la vittoria contro
l'UPL????
Chissa' i commenti dopo!!!
NON voglio nemmeno pensarci!!!
Per fortuna che e' IMPOSSIBILE!!!
				

Finali
scritto da Tifosol il 10-02-2011
Le differenze tra le squadre non sono abissali e in una gara cosi importante e' possibile qualsiasi
risultato . Mi associo alle critiche per l'indecenza dell'impianto non solo per chi gioca ma anche per il
pubblico. Non e' una bella pubblicita' per questo sport e questa non e' sicuramente la strada per
crescere i dirigenti si dovrebbero far sentire nelle sedi opportune
				

palesta
scritto da ???? il 10-02-2011
Cambio dell'ultimo momento.....si gioca a San Marco! Molto meglio no?????? E ora non ci sono
scuse....che vinca la migliore! Ma soprattutto.....DIVERTITEVI!!!!!!!!!!!!!!
				

Alleluia!
scritto da Palestra il 11-02-2011
A qualcosa e' servito anche il forum! Sempre che sia vera la notizia? 
				

Palestra
scritto da apetta il 11-02-2011
Non e' che  anche S.Marco sia proprio il massimo, come palestra e "ambientino", ma visto che
Capannori e ITI erano fuori discussione.......
				

xapetta
scritto da gibbo2 il 11-02-2011
e che volevi,il mandela forum?
				

dal monte
scritto da Palestra il 11-02-2011
Ha ragione gibbo2 e' proprio vero che non ci si accontenta mai.
La palestra di S.Marco e quella di S.Lorenzo sono ottimi campi di gioco.
				

FINALI
scritto da tifoso il 11-02-2011
E perche' capannori e iti erano fuori??? bastava invertire le partite.....versilia - valdiserchio a
capannori o all'iti e upl nottolini a san lorenzo...e poi le finali a san lorenzo.....non mi sembra ci
voglia un genio.......
				

forse....
scritto da apetta il 11-02-2011
Forse ci voleva un genio in Federazione......e fra i dirigenti.
				



Info
scritto da gb11 il 11-02-2011
Mi pare di aver letto che c'e' una societa' che ha acquisito il diritto ad organizzare la final four
(Villaggio) e, quindi, si deve giocare nelle palestre a disposizione della stessa!
Perche' immaginare sotterfugi dove tutto e' cristallino e noto?
Inoltre dire che UPL e' la favorita per la vittoria finale e che e' impossibile che perda con Nottolini
significa non tenere conto dell'anno di differenza d'eta' tra le due squadre (prevalenza '96 UPL,
prevalenza '95 Nottolini), ne' della differente esperienza (atltete Nottolini impiegate in D, atlete UPL,
per loro fortuna, no).
				

Palestre
scritto da Van_Allen il 11-02-2011
Dai che l'anno prossimo giochiamo al PalaMadigan a Montecatini....ma per favore....
				

palestra
scritto da ???? il 11-02-2011
Come gia' tutti sapranno la notizia era vera....la federazione non c'entra (quasi) niente e chi ha
organizzato e' stato solo un po' (troppo) superficiale.
Cmq tutto e' finito per il meglio....accontentiamoci senza fare critiche poco costruttive. A domenica!
				

ultime notizie
scritto da soffiata il 11-02-2011
dopo l'amicevole contro la robur di massa una pallegiatrice della notolini ha accusato dei brividi di
freddo sara' il virus influenzale? riuscira' a giocare le finali,in piena forma?
				

alle solite
scritto da Barbablu' il 12-02-2011
Per fortuna che ci ha pensato gb11 a stoppare la marea di amenita' (per non cadere in una facile
volgarita') che stavano circolando circa la scelta delle palestre! Infatti, come e' noto a tutti, e' stata la
societa' Villaggio che ha avuto l'onere/onore di organizzare le Final Four U16, mettendo quindi a
disposizione le palestre. Vederci un "complotto" o chissa' quale altra responsabilita' della
Federazione mi sembra pura fantascienza... visto che il criterio di scelta della societa' organizzatrice
era cristallino e alla luce del sole! Semmai e' proprio grazie all'intervento della Federazione che e'
stata sostituita la palestra dell'ITC con quella sicuramente piu' adeguata di S.Marco... Senza
commento le ipotesi poi delle palestre di Capannori o ITI... Veramente senza commento!  
				

sicuri?
scritto da DUBBIO il 12-02-2011
Ma come si fa a dire che e' impossibile che la Nottolini vinca sull'UPL ?
Avete visto le nottoliniane altimamente?
Meditate,meditate e attenzione alle sorprese.
				

Per dubbio
scritto da ATTENTO il 12-02-2011
Cocordo con "dubbio" ,non ho visto le ragazze della nottolini ma ho visto quelle dell'UPL e
sinceramente mi sono sembrate andare in difficolta' con squadre minori.
Io non scommetterei un Euro su nessune delle due .
Partita apertissima.
Attenzione al Versilia.
Spero che la notizia sull'influenza di un palleggiatore alla nottolini non sia vera,falserebbe queste
interessanti finali.
				



pronostico
scritto da Addetto ai lavori il 12-02-2011
In una finale dove le differenze sono minime partono tutti con le stesse probabilita' non vedo una
favorita in assoluto. Saranno gare equilibrate dove conteranno molte cose dalla tensione allo stato
di salute delle squadre. Contestare S.Marco mi sembra davvero ridicolo dal mio punto di vista la
miglior palestra di Lucca per giocare a pallavolo. Il Villaggio ha avuto l'organizzazione e ha proposto
le palestre che aveva la federazione forse e' stata un po' superficiale ad accettare l'Itc in un primo
momento ma su diverse segnalazioni si e' adoperata per rimediare mi sembra che meglio di cosi le
cose non potessero andare. In bocca al lupo a tutti e speriamo trionfi lo sport
				

Infortunio
scritto da Addetto ai lavori 2 il 12-02-2011
Ho notizia di un infortunio a un centrale Upl qualcuno ne sa qualcosa?
				

Magari!!!
scritto da gb11 il 12-02-2011
Pensate che bello se si ammalassero e/o infortunassero gli "idioti del forum"!!!
				

per Gb11
scritto da SPORTIVO il 12-02-2011
Bell'augurio!!!!
Complimenti sopratutto dalle ragazze di tutte e quattro le squadre.
				

occasione
scritto da zizzagna il 12-02-2011
Domani grande occasione per tutta la nottolini per tifare pere loro ragazze presenti alle finali
				

Dal campo (Dedicato a voi ragazze...)
scritto da La maestrina dalla penna rossa il 12-02-2011
Ci interessa proprio poco
dove andremo a fare il gioco.
Tutti i nostri allenamenti le fatiche di stagione
ci giochiamo in un momento e a sigolar tenzone.
Ma se ci guardiamo intorno al di la' di quella rete
noi vediamo le speranze di altrettante amiche e atlete.
Molta strada e' stata fatta, tanta strada ancor da fare
ancor tanti allenamenti e magliette da strizzare
se vogliamo andare oltre quella linea di confine 
che trasforma in giocatrici tutte quante le bambine.
Noi saremo li a giocare 
voi d'intorno per tifare. 
Fate forza sulla mente e il ricordo tornera'
ad un po di anni fa' 
quando coi ginocchi rotti 
disperate cercavamo di rialzarci con l'aiuto, 
della vostra forte mano.
Cosa dite siam cresciute? 
Siamo in ottima salute?
Voi restate nei paraggi 
perche' se anche un'lo chiediamo 
un'aiuto servira' in qualunque nostra eta'.



Con il tempo che oggi e' cupo 
dico a tutte...  
In bocca al lupo

LO CHIAMANO SPORT...NON DATEGLI RETTA. E' MOLTO DI PIU'...
E' PASSIONE.
				

per gb11
scritto da idioti del forum il 13-02-2011
ti dai dell'idiota per conto tuo ? sei sempre su tutti i forum, stai tranquillo in poltrona che in palestra
e' un'altra cosa 
				

idioti del forum
scritto da gb11 il 14-02-2011
Di me puoi dire che sono su tutti i forum perche' mi firmo!!! 
Ad ogni modo, se ti sei offeso per il mio augurio, mi basta...
				



Brave, conquistato matematicamente il terzo posto.
06-02-2011 18:58 - Under 14

Girone B
Nottolini 98 - Garfagnana 3-0 (25-12 25-15 25-21)

Con l'ennesima netta e convincente vittoria ottenuta sul Garfagnana la nostra compagine del '98 ha
di fatto matematicamente conquistato il terzo posto del girone dovendo giocare solamente l'ultimo
turno di campionato in trasferta contro il CNL ed avendo 7 punti di vantaggio sulla piu' immediata
inseguitrice, la Pantera, che ha solo due partite da giocare.
Non ci si puo' che complimentare con questo gruppo di ragazze ed il loro allenatore Stefano Della
Santa, non solo per i risultati ottenuti in una categoria di eta' superiore, ma soprattutto per i costanti
ed evidenti miglioramenti mostrati partita dopo partita. 
		



Commenti

complimenti ma anche tanta calma!
scritto da Albe16 il 06-02-2011
Il campionato di riferimento per questo gruppo e' quello che inizia il 06/03 prossimo e cioe'
l'Under13 e questo lo voglio ricordare a tutti, allenatore, dirigenti e genitori! Il risultato ottenuto era
forse impensabile all'inizio del campionato visto che doveva servire solo come preparazione proprio
all'Under13. I progressi e la crescita sono evidenti e sotto gli occhi di tutti ed e' stato possibile
raggiungerli grazie al fatto che il gruppo ho potuto allenarsi e giocare senza grosse pressioni.
Nessuno puo' mettere in discussione l'impegno dell'allenatore per far crescere queste ragazzine e
quindi da ora in avanti nelle gare della fase finale qualsiasi risultato venga non va a scalfire
minimamente quello gia' ottenuto. Semmai e' motivo d'orgoglio per la nostra societa' avere due
gruppi (97 e 98) che accedono entrambi alla fase finale!     
				

ottimo direi........
scritto da Del Vecchio il 07-02-2011
Sono d'accordo con Albe 16 questo gruppo va fatto crescere con i tempi giusti ed insieme al '97 nel
futuro dara' soddisfazioni alla societa', non toglie che dovra' ancora lavorare molto ma i risultati fin
qui ottenuti, senza pressioni alcune e sottolineo pressioni perche' lasciando lavorare nella
tranquillita' le cose vengano da se'.
Un GRAZIE a Stefano ed un in bocca al lupo per il proseguimento.
				

Sara' un caso?
scritto da Concludendo! il 07-02-2011
Tra il campionato Under16 e quello Under14 il Nottolini ha tre squadre nella fase finale?
				

Toto under 14
scritto da Tecnico il 08-02-2011
Giochiamo anche con l'under 14 ?

1 NOTTOLINI 
2 VALDISERCHIO
3 LUCCA VOLLEY
4 VOLLEY LIDO

Anche se qui il discorso e' un po' piu' ampio perche' la vera vincitrice del torneo sarebbe la squadra
del Nottolini che ha partecipato al campionato under 16 
				

toto u14
scritto da gibbo2 il 08-02-2011
forse e' meglio aspettare gli spareggi che potrebbero riservare qualche sorpresa.
				

quanta ipocrisia
scritto da si il 08-02-2011
quanta ipocrisia,e quanti discorsi retorici scrivete! discorsi fritti e rifritti. Ma fate cose piu' concrete
invece di elogiarVi
				

mi riferisco a 
scritto da si il 08-02-2011
mi riferisco a commento 1 e due
				



ipocrisia e interventi a bischero
scritto da genitore '98 il 08-02-2011
piu' concreti di cosi'.

Sara' un caso?
scritto da Concludendo! il 07-02-2011
Tra il campionato Under16 e quello Under14 il Nottolini ha tre squadre nella fase finale? 

				

spettatore 
scritto da che batosta il 08-02-2011
che legnate la Valdiserchio under 16 0-3 upl 
under 14 0-3 lucca volley
				

alla  batosta
scritto da ero  presente il 09-02-2011
che  differenza  dall' andata  al  ritorno.....la  VALDISERCHIO buona  squadra  rimasta  sullo 
standar di  inizio stagione.....il  LUCCA  VOLLEY  un  miglioramento  veramente  impressionante... 
				

Under 16
scritto da Spettatore il 09-02-2011
Chiedo.. ma l'under 16 non si e' qualificata per le finali di domenica?
				

Dai Beppe!
scritto da gb11 il 11-02-2011
Le 2 squadre sopra citate del Valdiserchio (U14 e U16) sono frutto del lavoro impostato dal tanto
bistrattato Politi nelle ultime 2 stagioni. Se rispetto all'andata non c'e' stato alcun miglioramento,
significa che c'e' chi e' peggio di lui?
				



Avanti tutta!
06-02-2011 14:20 - Under 14

Girone A
Nottolini 97 - Discobolo 3-0  (25-8 25-7 25-18)

Ancora una netta ed indiscutibile vittoria per il nostro gruppo '97 che, dopo l'ottima esperienza nel
campionato under 16, si appresta a chiudere al primo posto il girone di qualificazione alle finali
under 14.
Sconfitta in modo perentorio l'attuale terza in classifica, Discobolo, non rimane che l'ultima sfida con
la seconda della classe il Volley Lido che sara', pero', ininfluente ai fini della classifica finale.
Anche oggi tutte le bimbe convocate hanno potuto giocare almeno un set nell'ottica di portare avanti
il lavoro e l'inseriemnto nel gioco per tutte le atlete della formazione.   
		

Fonte: Segreteria
		



Iniziamo bene il girone di ritorno.
06-02-2011 01:28 - Serie B2

Girone A.
Il Fotoamatore S. Miniato - Nottolini 1-3 (18/25 25/21 18/25 11/25)

Iniziamo con il piede giusto il girone di ritorno conquistando una convincente vittoria sul difficile
campo di San Miniato contro la giovane ma cresciutissima formazione de Il Fotoamatore.
Sandro non avendo ancora la piena disponibilita' di Rita Bertini schiera a banda Maltagliati e Lenzi e
da opposto Pollacchi.
La partita inizia per noi in salita, con la squadra di casa molto determinata, ed infatti ci troviamo
sotto per 10/6 ma in una buona fase centrale riusciamo a recuperare ed a portarci in avanti sul
13/16, vantaggio che gestiremo fino alla fine della frazione.
Il set successivo vede un´ulteriore crescita delle ragazze sanminiatesi, agevolate in questo da un
nostro passaggio poco lucido ed incerto, che si portano in vantaggio per 17/10.
La seconda parte del set vede, pero', un nostro buon ritorno che ci permette di recuperare fino al
22/20 ma la squadra di casa riesce a chiudere il parziale a proprio favore.
inizia in grande equilibrio la terza frazione ma il nostro breack centrale che ci porta sul 11/16 diventa
determinante al fine di decidere la vittoria del set, nel corso del quale Rita Bertini rileva per un giro
dietro Alessia Pollacchi.
Il quarto parziale non ha praticamente storia, conquistiamo subito un gran vantaggio, sul 3/11 De
Cicco sostituisce Federica Lucchesi, che gestiamo ed aumentiamo fino al conclusivo 10/25.
Alla fine molta soddisfazione per tutte le ragazze con una buona prova di Sara e Laura Sbrana ed
una prestazione straordinaria di Alessia Pollacchi, nella foto, realizzatrice di ben 22 punti.
Adesso una settimana di lavoro che prevede per martedi' prossimo una impegnativa amichevole a
Pontedera contro la formazione della VBC per preparare come si deve la dura e complessa sfida di
sabato prossimo a Capannori contro l´attuale quarta forza del campionato, quel Calenzano con cui
anche all´andata demmo vita ad una dura battaglia sportiva. 
Tabellini: Bertini 1, Lenzi 11, Lucchesi 7, Pagni 10, Pollacchi 22, Maltagliati 10, Sbrana S 1, De
Cicco 1, Sbrana L, n.e. Scardigli e Frangioni.
Punti muro 16, aces 4. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Che vista!
scritto da Santa Lucia il 06-02-2011
Buon per chi ha creduto nella Pollacchi e l'ha saputa valorizzare!
				

si vedra'
scritto da vai vai il 06-02-2011
ride bene chi ride per ultimo
				

forza nottolini
scritto da ex lucchese il 07-02-2011
sabato sera il nottolini sara' in testa alla classifica perche' il lucca volley posticipa di 5 giorni la
partita .

				

forum 
scritto da tifoso oltre il foro il 08-02-2011
come mai ci sono pochissimi interventi ? forse e' esplosa l'influenza a lucca ?
				

come mai??
scritto da io il 08-02-2011
Come mai il Lucca volley posticipa la partita di 5gg?? Forse perche' deve mandare in vacanza
qualcuno, o perche' non ha la palestra, o perche' e' fuoriuscita la piscina all'iti...a queste condizioni,
esagerero', ma forse si falsa un po' il campionato, no? Se si gioca il sabato si gioca tutti!!! Ma
questo e' un errore della federazione.
				

strabuzzato
scritto da per io il 08-02-2011
falsare il campionato ? ma via sempre polemiche
				

Primi sabato ... tutto da vedere ...
scritto da Mha... il 09-02-2011
Mah ... primi in classifica sabato sera mi sembra un pochino presto per dirlo visto che giocate contro
il Calenzano che proprio scarsino non lo e' !!
Poi ovviamente in caso vinceste sareste primi fino al recupero di mercoledi' del Lucca Volley .... che
tristezza pero' esser soddisfatti ed orgogliosi per una cosa del genere !
				

Andiamo piano
scritto da Very_Nottolini il 09-02-2011
Non darei cosi' scantata la vittoria del lucca v. visto lo stato di salute (in termini di infortuni)che sta
vivendo, almeno da quanto si sente dire...
				

sabato
scritto da FRIDA il 09-02-2011
Neanche la tua la darei cosi' scontata contro il forte CALENZANO. Spero che riescano a farvi
smontare un po', siete veramente deplorevoli!
				



Tre punti importanti in Versilia.
06-02-2011 01:08 - Serie D

Girone C - 14a giornata.
Jenco/Upl - Nottolini 0-3 (22/25 11/25 18/25)

Nonostante si giocasse con l'ultima della classe era importante fare i tre punti e suggellarli con una
prestazione convincente.
Ci siamo riusciti in buona parte e bisogna sottolineare che, dalla prova di Viareggio, sono emerse
anche alcune indicazioni interessanti.
Dopo un primo set abbastanza sofferto, mister Giannoni decide un cambiamento tanto importante
quanto improvviso ed infatti toglie Marchetti, inserisce al centro la giovanissima Benedetta Quilici
classe 95, buona la sua prova e sposta in quattro Samanta Giorgi.
La decisione assunta porta i suoi frutti ed infatti i restanti due set hanno poca storia, la nostra
squadra prende in mano la situazione e spinta da un'ottima Debora Vannuzzo, riesce a chiudere il
match per 3 a 0.
Nell'ultimo parziale ha il suo spazio anche Francesca Quilici che rileva in regia la sempre brava
Elisa Davini.
Il prossimo turno sara' sicuramente piu' ostico infatti verra' a farci visita il Volley Viaccia, attualmente
quarto in classifica con 32 punti contro i nostri 16, che stasera ha nettamente battuto la Carrarese. 
 
		

Fonte: Segreteria
		





Commenti

Brave!
scritto da Nottoliniano il 06-02-2011
Anche se non "irresistibili" (non lo dico io ma qualcunaltro) avete vinto lo stesso!
				

hhh
scritto da alo il 06-02-2011
partita un po' poco avvincente,con molti errori sopratutto dovuti a scarsa concentrazione,spesso
dopo aver conquistato meritatamente un punto. e' chiaro che con l'ultima in classifica il sentire la
partita e dare il massimo in certi momenti vengano meno...e' chiaro finche' poi a casa si portano 3
punti. quindi va' bene cosi'...andate avanti tranquille!
				

News
scritto da Informato il 06-02-2011
In arrivo all'Upl anche Cristina Zecchi allenatrice del under 16 a Casciavola e moglio dell'Orti. Gli
allenatori attuali possono cominciare a preparare le valige
				

forza ragazze
scritto da tifoso il 07-02-2011
Forza ragazze!!! Ce la potete fare a mantenere la D.con un'po' di lavoro e concentrzione si puo'
raggiungere l'obbiettivo
				

ormai
scritto da edino il 07-02-2011
i risultati e le sorprese ce li aspettiamo dalle giovani,che come era prevedibile stanno venendo su
davvero bene.per le altre mi raccomando di ritrovare la motivazione e avere carattere incisivo in
campo,che non lo hanno. ci vediamo in palestra sabato-
				

Jenco/UPL
scritto da Deluso il 08-02-2011
Ma almeno voi avete messo in campo una squadra, non eccelsa, ma che ha un senso. Noi abbiamo
cambiato allenatore, sembrava che tutte le colpe fossero sue, poi ci hanno detto che dovevamo
aver pazienza che le cose sarebbero andate a posto con i primi risultati ma ad oggi non vediamo
ancora la fine del tunnel! Ci hanno raccontato un sacco di balle e basta! Chi li ripaga i sacrifici delle
ragazze che ormai hanno il morale sotto i tacchi? Non lo sapeva chi ha pensato a questa
collaborazione ed a questa squadra che non ha ne capo ne coda? 
				

risposta a Deluso
scritto da giocatrice Upl Jenco il 08-02-2011
Sono Eleonora Landucci,capitano della squadra Upl Jenco.
Vorrei rispondere al signor Deluso che almeno a noi non sono state fatte promesse,siamo una
squadra giovane,che ha bisogno di lavorare,crescere e farsi esperienza sul campo.Il cambio dell
allenatore non sempre porta a dei risultati,il mio infortunio e altre situazioni hanno costretto l
allenatore a rinventare una formazione ogni sabato.Ma quello che voglio sottolineare e' che l
inversione della guida della squadra non e' dovuta alla mancanza di risultati,ma per altre dinamiche
che non mi sembra opportuno spiegare qui.Opinione mia,da giocatrice,inizialmente scettica sulla
scelta di Silvio Bianchi e' che se l avessi avuto a 12 anni,oggi,sarei stata un altro giocatrice,con un
bagaglio tecnico sicuramente diverso.Chi si nasconde dietro a un sito per criticare il lavoro altrui e' il
primo a sbagliare.Ringrazio il signor Deluso,che invito a uno dei nostri allenamenti,per vedere con i
propri occhi come lavora la squadra,la motivazione e la voglia di crescere ritrovata.I risultati nel



nostro caso sono fini a se stessi,ma imparare a lavorare in palestra come si deve,tutto quello che
apprendiamo ogni sera,sono cose che restano.In un percorso ogni tanto e' opportuno cambiare gli
obbiettivi e guardare oltre un campionato. 
				

Senza parole
scritto da Giocatrice UPL-Jenco il 08-02-2011
Sono un'altra giocatrice dell'Upl-Jenco, per l'esattezza il libero. Se da un lato mi sembra assurdo
dover rispondere qui ad un commendo fatto da un tale che si definisce parte della mia stessa
societa', dall'altro non ne posso fare a meno, sebbene questo sito non sia la sede piu' opportuna.
Non mi stupisco di come sia facile definirci, mascherati dietro un nickname, come squadra senza
senso e senza capo ne coda, ma del fatto che sia qualcuno firmato con il nostro nome a farlo.
Ribadisco, come fatto dal mio capitano, che i cambiamenti apportati dal nuovo allenatore, se non si
vedono nei punti, si vedono nelle giocatrici che fino al suo arrivo erano veramente con il morale
sotto i tacchi e che lui ha dovuto reinventare e far crescere in pochissimo tempo. Inoltre a causa di
infortuni, malattie e indisposizioni varie, come si vede nelle partite la rosa a sua disposizione si e'
ristretta ai minimi termini. I risultati non arrivano, questo e' vero, ma leggere commenti fuori luogo e
soprattutto fuori contesto firmati dalla nostra societa', non ci puo' aiutare a migliorare, ma solo
appesantirci le spalle. Per quanto riguarda i sacrifici fatti e non ripagati, io che sono una delle piu'
grandi, voglio sottolineare che a me come a tutto il resto della squadra, non e' assolutamente
pesato allenarmi e provare a crescere perche' soprattutto per le piu' giovani di crescere si parla, di
futuro, di campionati che dovranno venire. Questo non muta l'impegno per questo campionato ma
semplicemente pone le basi per qualcosa di migliore che arrivera' in futuro, ed e' certo che Silvio
Bianchi e' la persona adatta a crealo.
Accettiamo volentieri consigli e critiche costruttive, ma per farle bisognerebbe essere in palestra e
vederci allenare e spesso questo si, puo' essere un sacrificio per chi ha il morale sotto i tacchi, ma
queste, di certo non siamo noi. 

				

Cambio
scritto da Altro deluso il 09-02-2011
Che il cambio dell'allenatore sia stato voluto dalle giocatrici non importava scriverlo lo sapevano tutti
forse meno lui o forse lo sapeva anche lui ma se voi siete contente non credo che lui sia dispiaciuto
piu' di tanto. Dire che dopo 2 mesi si veda qualche risultato mi sembra abbastanza esagerato
perche' se e' vero che l'infortunio del capitano e' importante e' altrettanto vero che il nuovo
allenatore si e' portato dietro un centro che prima non c'era e che perdere dei set a 8 o partite con
under 16 non dimostrano ne miglioramenti tecnici ne caratteriali da parte della squadra questo
dicono i fatti poi a parole si puo' dire e scrivere quello che si vuole. Dite di essere contente del
lavoro che state svolgendo e che i risultati arriveranno se non quest'anno in futuro? Puo' darsi ma
chi vi segue commenta il presente il futuro lo commentera' quando avverra' e se avverra'. Buon
lavoro
				

giocatrici
scritto da Genitore il 09-02-2011
Puo' darsi signorina Landucci che se avesse avuto il Bianchi a 12 anni oggi sarebbe una grande
giocatrice come puo' darsi che invece oggi per lei la pallavolo fosse solo un ricordo. Un dato di fatto
e' certo grandi giocatrici create dal signor Bianchi in giro non mi sembra di sapere ce ne siano tante
mentre di gente che ha smesso ce ne sono abbastanza.
				

Moderazione
scritto da Segreteria il 09-02-2011
Ancora una volta invitiamo tutti ad avere un atteggiamento sereno e moderato rispetto a certi
argomenti e nell'ottica di questa richiesta abbiamo cancellato un intervento di addetto ai lavori che ci
sembrava sicuramente fuori luogo. 
Le giocatrici della Jenco/UPL hanno espresso le loro ragioni e motivazioni e vanno pienamente



rispettate, per il resto, visto anche l'imminente svolgimento delle finale under 16, chiediamo di
mantenere un livello pacato ed educato nei commenti.  
				

organico
scritto da Osservatore il 09-02-2011
Proprio vero che se le cose si facessero a parole sarebbe piu' facile per molti. Mi sembra che
nell'organico Upl ci siano 3 giocatrici cresciute con l'attuale allenatore 2 cresciute con la Piacentini e
2 che arrivano dalla Pantera di Orlandi e Caramelli. Dire che questa gente non ha le basi vuol dire
parlar male non solo di allenatori che hanno dimostrato nel tempo il loro valore ma perfino di quello
attuale. Per quanto riguarda la giovane eta' c'e' Fucecchio che con un under 16 ha 7 punti e lotta le
partite mentre questa squadra al momento sembra di no. La Nottolini ha giocato Sabato 2 set con
fisse in campo 1 96 1 95 1 94 1 92 eppure non c'e' stata partita. Nessuno discute le capacita'
dell'attuale allenatore e trovo giusto che le sue giocatrici lo difendano ma credo sia lecito sostenere
che al momento dall'esterno i risultati non si vedono. Avendo visto la prima gara di campionato e
quella si Sabato scorso di miglioramenti non ce ne sono stati e non si puo' nemmeno imputare il
tutto all'assenza del capitano visto che all'andata gioco' se non sbaglio meta' set e poi spari' dal
campo.
				

....
scritto da Eleonora landucci il 09-02-2011
Ringrazio innanzitutto i gestori del sito per essere intervenuti.io ho espresso il mio parere in maniera
educata e senza offendere nessuno,mettendo il mio nome e cognome e assumendomi le
responsabilita' di quello che dicevo per difendere la mia squadra e una persona che stimo come
silvio bianchi.Voglio solo precisare che ne' io ne' le mie compagne abbiamochiesto l esonero di
qualcuno. Il confronto in questo caso mi sembra inutile. In relazione alle offese a me rivolte
rispondero' sul campo.
				

L'occhio della tigre colpisce ancora
scritto da genitore il 09-02-2011
14 partite.4 set vinti-0 punti in totale.
Questi sono i numeri di una stagione avvilente,ma se le atlete,come sembra dal loro
intervento,lavorano con fiducia per il futuro e hanno stima nel tecnico,la discussione su questa
squadra finisce qui.Ai posteri l'ardua sentenza
				

cambio
scritto da Incredulo il 09-02-2011
Questo campionato e' partito male e sta andando avanti peggio In serie D e' successo la stessa
cosa successa in C un mese dopo le giocatrici imputavano all'allenatore lo scarso rendimento e
l'hanno fatto cambiare il resto sono discorsi.
Ora che in C ha dato dei frutti mentre in D al momento no si cercano altre spiegazioni ma la realta'
e' questa e presto ci sara' un'altro avvicendamento non in D ma in un'altro gruppo e le cose
finiranno a posto da se
				

Pensiamo che basti.
scritto da Segreteria il 09-02-2011
Siamo stati costretti a cancellare un ulteriore commento in quanto, come era gia' stato postato in
altra notizia, riteniamo che sia giunto anche il momento di stoppare gli interventi offensivi e
denigratori nei confronti del Sig. Sivio Bianchi.
Le critiche motivate hanno ed avranno sempre il suo spazio e nei confronti di chiunque ma ci
sembra anche opportuno porre un limite a certe prese di posizione. 
				

C'e' chi gode per molto poco



scritto da Franco Spina il 11-02-2011
In qualita' di presidente mi sento in dovere di intervenire in quanto ritengo veramente comico che ci
siano persone che "godono" nel vedere la nostra attuale situazione. In merito al cambio di
allenatore posso solo dire che sono sempre stato scettico sull'operato di Beppe Politi un allenatore
che aldila' dei risultati, che non gli ho mai contestato, ho sempre giudicato insufficiente nel modo di
rapportarsi alla squadra, assolutamente non comunicativo e a dire il vero anche poco motivato ad
eseguire il lavoro a lui assegnato. Intendiamoci le mie non sono critiche offensive e' solo un punto di
vista che si basa su una tradizione che ha sempre visto alla guida dei nostri organici allenatori ben
diversi. Per cio' che riguarda la squadra ho sempre sostenuto, e a chi l'ho detto lo puo' confermare,
che avrebbe faticato per salvarsi in quanto composta da atlete giovani ed encomiabili dal punto di
vista dell'impegno ma non abituate a giocare in un campionato regionale, quasi tutte in questo
senso sono alla prima esperienza. Ma va bene cosi', nessuno le ha mai rimproverate anzi da parte
mia c'e' sempre stata comprensione nei loro confronti anche se ho spesso evidenziato ma solo a fin
di bene le carenze che a mio avviso andavano colmate. Credo che Silvio Bianchi sia entrato in
sintonia con loro, stia lavorando correttamente e soprattutto che abbia creato un clima diverso
dando dimostrazione di impegno e competenza in palestra. A quelli che "godono" voglio solo
ricordare che la Jenco non ha bisogno di "dimostrare" se caso mai ora sarebbe bene che lo facesse
qualcun'altro, e mi riferisco a quelle societa' organizzatissime che vogliono o vorrebbero crescere. I
campionati che abbiamo vinto ed i risultati ottenuti in 25 anni credo siano per noi piu' che sufficienti. 
Grazie a tutti
				

X Il Sigorn Spina
scritto da Politi G il 11-02-2011
Della tua opinione su di me allenatore non me ne frega francamente nulla perche' un Presidente
che si rispetti le cose le dovrebbe dire in palestra al momento direttamente all'interessato e non
scriverle su un forum o dirle dietro le spalle come e' stato fatto che e' peggio ancora. Se alla
seconda giornata mi sono dimesso un motivo c'era, siete voluti andare avanti per forza allora di
cosa vi lamentate? Ti lamenti perche' qualcuno gode della vostra situazione? Sicuramente non
sono tra questi, non ho mai goduto delle difficolta' altrui, ma con questo messaggio come con altri
commenti sul vostro sito stai solo dimostrando quanto siete caduti in basso. Passo e chiudo
				

c'e' chi gode per poco
scritto da dal mare il 12-02-2011
Franco Spina, un nome una garanzia......
Anche questa volta con il suo intervento, e la risposta di Politi non ne e' che la conferma, ha voluto
dimostrare quello che e' e non aggiungo altro, primo, perche' non ce n'e' bisogno e secondo,
perche' senno' mi cancellate il messaggio.
				

Spina Politi
scritto da Tifoso di volley il 12-02-2011
Non sapevo che tra i tanti meriti Franco Spina fosse anche un fine psicologo e sopratutto non mi
aspettavo questa grossolana caduta di stile da uno come lui ,che ,a suo dire, ha fatto la storia del
volley.Politi non e' un drago e certe cose se le cerca,ma non mi sembra giusto che venga messo
alla gogna da un personaggio che prima di parlare dovrebbe fare alcune riflessioni su quali sono gli
obblighi di un presidente.Sul cambio di allenatore non parlo perche' e' la classifica a parlare per me
visto che la casella dei punti e' sempre vuota.
				



Sofferta vittoria nell´ultima di campionato.
02-02-2011 08:45 - Under 16

Girone B.
Garfagnana - Nottolini 97 2-3 (19/25 28/26 18/25 25/21 05/15) 

Partita combattutissima contro un Garfagnana mai domo che ha venduto cara la pelle contro le
nostre ragazze.
La prestazione delle nostre non e' stata esente da alcuni cali di concentrazione ma bisogna tenere
conto anche della prova delle garfagnine che sopratutto in casa hanno sempre avuto un rendimento
piu' che positivo.
Lucido pero' l'atteggiamento delle nostre nel quinto e decisivo set in cui non hanno lasciato spazio
alle avversarie chiudendo a proprio favore parziale e partita. 
Si chiude cosi' con un ottimo terzo posto nel girone B il bellissimo campionato under 16 per il nostro
gruppo '97 ed i tecnici Sandro Becheroni ed Elena Saettoni a cui non possiamo che fare tanti
complimenti.

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Complimenti doverosi
scritto da Mi consenta il 02-02-2011
Complimenti a questa giovanissima squadra per il carattere dimostrato anche nell'ultima gara.Credo
che la scelta di far disputare l'under 16 ad atlete under 14 abbia pagato e le ragazze abbiano
acquisito esperienza.
				

Giovanile
scritto da Ringhio il 02-02-2011
Le esperienze vanno sapute dosare e mai eccedere.Una scelta attenta dei campionati aiuta a
crescere una scelta meno attenta aiuta solo a allenarsi di meno.Vedendo giocare la vostra under 14
noto molta semplicita'e questo credo sia positivo per giovanissime che devono ancora stabilizzare
le tecniche e affinare le capacita'.Un percorso tranquillo e' la base di una lenta ma duratura crescita.
				

vero, verissimo!
scritto da Dal mare il 04-02-2011
Si Pardini l'intervento poteva essere classificato come "non rispettoso di altre societa'" ma di solito
si rende pan per focaccia. Ti immagini se un gruppo, come il vostro '97, che ha vinto in questo
campionato tutte le partite sino ad oggi disputate senza perdere un set e per di piu' con due tornei
vinti durante le feste natalizie lo avessero avuto altre societa'? come minimo lo avrebbero
sbandierato ai quattro venti e ne avrebbero parlato per osannare in senso devozione verso le
allenatrici! E qui' chiudo!  
				

x ringhio
scritto da ringhio55 il 04-02-2011
ma di tutti i nick che potevi usare proprio il mio sei andato a scegliere ? 
				

chi vincera' la final four under 16?
scritto da spettore viareggino interessato il 05-02-2011
chi vincera' la final four under 16?

E qual e' secondo voi la miglior under 16 in provincia di Lucca?
				

toto u16
scritto da gibbo2 il 05-02-2011
1o versilia
2o upl
3o valdiserchio
4o nottolini

Che c'e' in premio?
				

tecnico
scritto da Io la tento il 07-02-2011
1a UPL
2a VERSILIA
3a NOTTOLINI
4a VALDISERCHIO
				



Tecnico interessato
scritto da TOTO U16 il 07-02-2011
Sto' anch'io al giochino,

UPL
VERSILIA
NOTTOLINI
VALDISERCHIO
				

totip
scritto da io lo spero il 07-02-2011
1) Nottolini
2) versilia
3) Valdiserchio
$) UPL
				

under 16
scritto da didolina il 07-02-2011
gioco anch'io e spero ovviamente nella vittoria finale, tocco ferro e altro. 1 Nottolini, 2 valdiserchio,
3UPL ,4 Versilia ciao  e forza nottolini
				

ci provo.............
scritto da LUCCA 3 il 08-02-2011
1...Versilia 2...Valdiserchio 3...U P L 4..Nottolini
				

addetto ai lavori
scritto da toto u.16 il 08-02-2011
UPL
VERSILIA
NOTTOLINI
VALDISERCHIO
				

Pronostico
scritto da Gimbo il 08-02-2011
UPL
VERSILIA
VALDISERCHIO
NOTTOLINI
				

spettatore dal mare
scritto da toto u.16 il 10-02-2011
dopo l'infortunio della pallegiatrice titolare del Versilia
pronostico

upl
valdiserchio
nottolini
versilia
				

Chi vincera'?
scritto da apetta il 11-02-2011



Se la Nottolini riuscisse a fare il colpaccio con l'UPL, potremmo dire che ha la vittoria in tasca..... Mi
dispiace per il Versilia (che pero' almeno sapra' come giustificare una eventuale sconfitta)
				

x apetta
scritto da ringhio55 il 11-02-2011
sei di una sportivita' che sgomenta
				

xapetta
scritto da gibbo2 il 11-02-2011
Stai galmina apetta,le partite vanno giocate e vinte.E,soprattutto nel giovanile,di risultati scontati
non ce ne sono.
				

Per LUCCA 3
scritto da gb11 il 11-02-2011
Vorrei che tu spiegassi al forum come faranno Versilia e Valdiserchio ad arrivare rispettivamente 1 e
2: c'e' un cambio di regolamento?
				



Ancora una bella vittoria per il gruppo '98
30-01-2011 17:23 - Under 14

Girone B.
Nottolini 98 - Barga 3-0  (25-22 25-20 25-12)

La nostra squadra riscatta la sconfitta subita all'andata a Barga per 3 a 1 con una limpida vittoria
per 3 a 0 e con un terzo set largamente dominato.
Non possiamo far altro che complimentarci con questo gruppo e con l'allenatore Stefano Della
Santa non solo per i risultati ottenuti ma soprattutto per la crescita tecnica, tattica e caratteriale di
questa squadra.
Questo terzo posto nel girone, che le nostre ragazze stanno conquistando, ha un valore superiore a
quello che puo' essere l'aspetto meramente numerico.
Prossimo impegno sempre casalingo il 6 febbraio contro il Garfagnana.
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Complimenti a Stefano...
scritto da gb11 il 31-01-2011
...e a chi l'ha voluto. Evidentemente c'e' chi lavora con profitto e chi no.
				

ma ci si fara'
scritto da osservatore il 31-01-2011
Ma nella grande magnanimita' della dirigenza nottolini, gliela troviamo una squadrina a gb11
				

commentatore di siti
scritto da Magnanimo o scarso allenatore il 31-01-2011
gb11 per chi era ???
				

alla tv in poltrona ...... la palestra e' un'altra cosa
scritto da ma ci fai o ci sei il 01-02-2011
noto sempre piu' spesso che il signor gb11 critica qualsiasi episodio accade nella pallavolo
lucchese, eppure in palestra ....., neanche la puzza ! (avra' gli informatori) 
Sara' come ha scritto "osservatore" una manovra per entrare nella grande famiglia Nottolini
???????? eppure da quello che si sente dire in giro lo scorso anno a Barga ne' ha combinate di
cotte e di crude e la dirigenza ha dovuto allontanarlo per non fare smettere le ragazzine. Risultati
ottenuti ........, i not remenber 
				

Io invece ricordo!
scritto da Memoria lunga! il 01-02-2011
Quando venne data notizia che Stefano Della Santa avrebbe allenato alla Nottolini i soliti "ben
informati" gli prospettavano un anno da portaborse! Evidentemente cosi' non e' stato! Ora tocca a
Gb11 che si e' permesso di fare alcune osservazioni (lui ci mette sempre la faccia) ,magari anche
positive, su Stefano allora diamogli addosso! Personalmente ritengo che Gb11 non lo spostino certe
battutacce! Barga e' ormai il passato e ritengo che non sia facile lavorare li' conoscendo la
dirigenza. 
				

ganzi
scritto da attento il 01-02-2011
gb11 alla nottolini sarebbe da ridere....o non ci arriva lui al panettone o la dirigenza....spero di
poterla vedere questa cosa sarebbe troppo esilerante e spassosa!
Ganzi quelli che sotto mentite spoglie continuano a lanciare giudizi sugli altri....metteteci la faccia!
				

la faccia???
scritto da attento il 01-02-2011
Dove lha messa la faccia in questo commento???ha fatto i doverosi complimenti a Della Santa e poi
mi pare abbia LANCIATO IL SASSO ritirando la mano, chi e' che non lavora con profitto???GB11
illuminaci dalla tua comoda poltrona...
				

Cose buffe
scritto da gb11 il 01-02-2011
E' strano che dei semplici complimenti scatenino tanto rancore (magari da parte di una sola persona
sotto mentite spoglie, perche' anch'io sono ATTENTO).
Alle sporche insinuazioni saro' ben lieto di rispondere quando chi le ha fatte avra' il coraggio di farsi
riconoscere, quindi, temo, MAI. Certamente io non vado in giro per le palestre a sparlare alle spalle,



se c'e' chi lo fa nei miei confronti ne rispondera' alla propria coscienza.
Ha ragione chi ha scritto che sto nella mia comoda poltrona (e ci sto benissimo, fra l'altro), ma i
risultati riesco a leggerli anche da qui e sulla base di questi faccio i commenti. Poi, se chi vive di
OPINIONI e tralascia i FATTI, s'e' offeso, ritengo siano problemi suoi. Ho fatto (e confermo) i
complimenti ad un collega (scusate la presunzione) che ha saputo ribaltare un risultato e ottenere
un miglior piazzamento in classifica con un gruppo di bimbe piu' piccole, tutto qui.
				

Cose buffe 2
scritto da osservatore pianigiano il 02-02-2011
ma gb11 per chi era ?
				

Cose buffe 3
scritto da valle del serchio il 02-02-2011
via gb11 ci devi illuminare tutti, ma per chi era ?
				

continuiamo con cose buffe 4
scritto da qui in citta'  il 02-02-2011
Ormai il sasso lo hai lanciato .... sputa il rospo 
ZERO TITULI
				

Elementare!
scritto da Ovvio il 02-02-2011
Evidentemente il divorzio tra Gb11 e la dirigenza bargea non e' stato proprio consensuale! Pare di
capire che Gb11 sia (in poltrona) sull'argine del fiume ed attenda che passi il cadavere
dell'avversario (chi sara'?)!  
				

dateci un taglio
scritto da e basta il 02-02-2011
Sicuramente il divorzio tra GB11 e Barga non e' stato tranquillo, ma basta... e' impossibile che gb11
termini ogni suo intervento con la triste frecciatina al Barga e che da Barga arrivi l' inevitabile
risposta. la vita di un allenatore e' piena di momenti di incontro e momenti di separazione, magari
un domani Gb11 tornera' ad allenare a Barga, (mi pare che anche quello di Paoli sulla panchina del
Barga sia stato un ritorno) quindi guardate avanti, al futuro .... comportatevi da persone "mature"
,....e non ci scassate piu' gli attributi con le vostre beghe.
				

Passo e chiudo
scritto da ROBERTO FUNAI il 02-02-2011
Visto che, come piace a tanti si parla delle vicende di altre societa' (VOLLEY BARGA), forse
(sbagliando magari...) mi pare doveroso un intervento, non credo chiarificatore visti gli attori in
campo, sono certo che nessun tesserato del Volley Barga abbia commentato questo o altri articoli
dove vi fossero frecciatine piu' o meno pesanti e/o gratuite alla nostra societa', ognuno si comporta
nei confronti degli altri come crede meglio e poi come scritto dal Sig.Barsi rendera' conto alla
propria coscenza.
Quindi se a qualcuno piace stuzzicare il Sig.Barsi affari suoi e del Sig.Barsi a cui piace intrufolarsi
nelle baruffe.
Come si sia lasciato il Sig.Barsi dal Volley Barga penso non siano affari degli altri ma solo del
Sig.Barsi e la dirigenza bargea.
I complimenti a Stefano sono d'obbligo: che abbia tirato su una buona squadra e' un dato di fatto,
che la Nottolini abbia accusato l'arbitro (come sempre, scusate ma e' cosi') per la sconfitta nella
partita di andata un altro dato di fatto, che la Nottolini abbia vinto nettamente il ritorno un altro sui
perche' e per come si potrebbe discutere a lungo ognuno sa cosa succede a casa propria e cosa
stanno facendo i gruppi in palestra quindi ognuno A CASA SUA fara' le sue valutazioni, giuste o



sbagliate che siano.
Paoli a Barga e' un ritorno, e mai dire mai a niente ma che Barsi torni ad allenare a Barga dubito
fortemente con l'attuale dirigenza e visto il suo passato: dalle societa' con cui ha smesso di
collaborare non e' mai tornato (se non erro) e non credo tornera' neanche a Barga.
spero di aver fatto la chiarezza richiesta!?
				

Sig.Barsi e Sig.Funai
scritto da Nagatomo della mediavalle il 02-02-2011
abbandonate i rancori e anche il volley e sedetevi comodi comodi in poltrona a godervi la ennesima
stupenda annata della vostra amata juventus
				

Il sig. Barsi e il Volley Barga
scritto da gb11 il 02-02-2011
Forse dovrei fare come tutti e scrivere nascosto nell'anonimato... forse dovrei fare come altri, un po'
e un po'... meglio ancora, seguire il consiglio di Nagatomo! Ma siccome sono duro e illuso, provo a
dare delle spiegazioni.
Nei miei 2 commenti non ci sono frecciatine verso il Volley Barga, ma complimenti al Della Santa e
a chi l'ha scelto (proprio per i motivi esposti da "memoria lunga"). O qualcuno e' capace di
dimostrare il contrario?
A Barga ho passato 6 splendidi anni: ho costruito solidi rapporti umani, ho ricordi bellissimi, non ho
vinto campionati ma ottenuto risultati storici per la societa' e sono molto affezionato a tante atlete
del giovanile che ho visto crescere.
A ROBERTO FUNAI dico che quest'anno sarei potuto tornare a Ponte a Moriano; ad ogni modo non
credo che il valore di un allenatore si misuri da quante volte torna in una societa': quello dimostra
soltanto che e' un bravo diplomatico!
Per il resto sono a disposizione di chiunque abbia il coraggio di farmi accuse o criticarmi facendosi
riconoscere.
				

saper perdere .......
scritto da osservatore il 02-02-2011
nello sport come nella vita a volte capita che bisogna accettare una sconfitta cosa che non ho visto
fare dalla squadra under 14 del barga
				

L'ora della Verita'.
scritto da Gradi Paolo, responsabile settore giovanile Pallavolo Nottolini il 02-02-2011
Caro Sig. Funai,
non mi e' mai piaciuto scrivere quello che penso sul nostro sito, ma questa volta forse e' l'ora di
chiarire alcuni aspetti di quello che e' realmente accaduto nella partita under 14 Barga - Nottolini 98. 
Forse tutti non sanno che era lei ad arbitrare.
Forse tutti non sanno che il Barga ha avuto in campo 13 giocatrici e alla precisa richiesta del
capitano della Nottolini, riguardo alla situazione non regolare, lei ha cosi' risposto: "Io sono l'arbitro,
sono io che decido, se volete fate un esposto!" 
Ma ci sono delle regole o sbaglio? Non e' vero che alla precisa domanda del capitano della
Nottolini, che chiedeva spiegazioni su una azione di gioco, lei l'ha messa a tacere dicendole: "Cosa
ne vuoi sapere tu sei una bimbetta di 12 anni.." ? Questa e' una parte dell'aria che si respirava a
Barga quella sera.
Tralasciando l'arbitraggio, giusto o sbagliato che sia, non voglio commentarlo. 
Spero soltanto che un giorno chi di competenza trovi il coraggio di affrontare simili situazioni, che
portano solo scompiglio e sconforto a chi le vive.
				

VERITA' e MENZOGNE!
scritto da ROBERTO FUNAI il 03-02-2011
Come spesso succede SUI SITI e/o FORUM si scrivono MENZOGNE:



che IO abbia risposto MALE o in QUEL MODO ad una BIMBA di 12 anni e' da ESCLUDERE
NELLA MANIERA PIu' ASSOLUTA e CATEGORICA!non mi PERMETTEREI MAI come PERSONA
ne tantomeno nella figura di ARBITRO!ritengo di essere UNA PERSONA che RISPETTA le
"istituzioni" e il RUOLO che RICOPRIVO quel giorno NON MI CONSENTE DI FARE
UN'AFFERMAZIONE DEL GENERE, quindi CARO GRADI, mi dispiace smentirti MA NON e'
ANDATA COSi', forse hai capito male cosa ti ha raccontato TUA FIGLIA (capitano)!
Per quanto riguarda le 13 giocatrici mi pare VERAMENTE UNA POLEMICA sterile: IL BARGA NON
HA GIOCATO CON 13 GIOCATRICI!il BARGA A REFERTO non AVEVA 13 GIOCATRICI ma 12
come il regolamento consente, direi che VOLER NEGARE ad una bimba di 12 anni di venire a fare
il RISCALDAMENTO con il suo gruppo e VOLERGLI negare la possibilita' di stare in panchina mi
pare SOLO una richiesta MESCHINA ma, come ho gia' scritto in altro interventi, ognuno sa di se!!!
A Barga non si respirava nessuna aria strana, si e' svolta UNA NORMALE PARTITA DI
PALLAVOLO dove il Barga ha vinto meritatamente e la Nottolini ha perso, normalmente arbitrata da
un dirigente, con lo stesso metro di giudizio avuto dal Vs.dirigente nella partita under 13 dell'anno
passato a Capannori PUNTUALMENTE contestato da VOI!
Purtroppo caro Gradi & C. entrare in palestra urlando come matti e sbattendo porte come assatanati
non mi pare lecito ne consentito dal regolamento o forse a Capannori usa cosi'?minacciare l'arbitro
e' consentito?
Magari sarebbe meglio che l'amministratore del forum controllasse LA VERDICITA' delle
affermazioni perche' a rischiare in questi casi non e' SOLO chi scrive ma anche chi GESTISCE!
Un cordiale saluto a tutti
				

Verita' e menzogne
scritto da Segreteria il 03-02-2011
Caro sig. Funai Lei ha avuto modo di rispondere e argomentare le sue verita' come ha fatto il sig.
Gradi quindi sarebbe opportuno rimanere nel limiti di un confronto dialettico evitando inopportune
minacce che servono a poco se non a fomentare ulteriormente gli animi, poi ognuno e' libero di
agire come ritiene piu' appropriato.

				

Gruppo '98
scritto da Fatti! il 03-02-2011
Dopo il risultato di ieri tra Barga/Pantera anche il gruppo '98 della Nottolini ha buone possibilita' di
accedere alla fase finale dell'under14.Considerato che il '97 di fatto ha gia' vinto il proprio girone.
				

Che solerzia!
scritto da Osservatore! il 05-02-2011
Ci sono delle gare giocate nell'ottobre scorso che non sono state ancora omologate ed il G.U. ha
gia' emesso i provvedimenti disciplinari delle gare dell'ultima settimana di gennaio! Ho notato che
due ragazze del Barga si sono prese 2 penalita' per proteste nei confronti dell'arbitro! Tutto
regolare?
				

altra polemica
scritto da osservatore con gli occhiali il 05-02-2011
se vogliamo polemizzare con serieta' allora diciamo che le prime 4 del girone versilia u14 sono tutte
al livello delle prime 2 del girone lucchesia e nettamente superiori a tutte le altre squadre arrivate
dopo nei 2 gironi.allora?
				

precisazione su osservatore
scritto da .... che solerzia mah ! il 06-02-2011
Bimbe di 12/13 anni possono anche prendere un'ammonizione a fine partita anche se non sono
atteggiamenti giustificabili,
ma il Vostro MAESTRO BECHERONI ......., mi sembra che ce l'abbia pure lui, questo non e'



GIUSTIFICABILE non e' un bell'esempio, lui che dovrebbe insegnare il giusto comportamento alle
bimbe dell'under 16, come non e' un bell'esempio la Vostra capitana della C sempre con il dito
medio alzato rivolto verso il pubblico.   
				

da piana .... verso la citta'
scritto da solerzia ..........2 il 06-02-2011
condivido in pieno l'intervento precedente
				

senza parole
scritto da Citta' il 06-02-2011
Ma perche' l'hanno sempre con voi ? non sarete mica antipatici, presuntuosi e arroganti ? IO
CREDO DI SI
				

con parole
scritto da nottoliniano il 06-02-2011
antipatici, presuntuosi e arroganti e anche fastidiosi ... soprattutto per certi poveri di mente come chi
ha scritto gli ultimi interventi (la stessa persona?)
				

Morale
scritto da Dall'esterno il 07-02-2011
L'importante e' fare sempre la morale agli altri poi quello che succede in casa propria non si vede o
si fa finta di non vederlo e' piu' comodo
				

Mister Barsi
scritto da LUCCA 3 il 08-02-2011
Posso confermare che Barsi e' stato chiamato piu' volte
da Lipertas Ponte A Moriano per serie D mas.e in secondo
tempo anche per 1 Div.femm e giovanile e addirittura e' stato cercato anche dal Lucca .
E se non sta allenando e' solo perche' a preso una pausa di un anno per fare il papa'.
Giacomo il 30 giugno la pausa e' finita ti vogliamo rivedere in palestra e cercare di vincere un titolo
cosi' staranno tutti zitti!!!!!!!!!!!!!!!!
				

esca ....
scritto da fantasie in palestra il 08-02-2011
sofficini findus, fantasie in tavola ops in palestra 
				

Per LUCCA 3
scritto da gb11 il 11-02-2011
Ti ringrazio per quello che hai scritto.
L'intervento precedente non credo sia rivolto a me (?).
				



Un netto 3 a 0 anche a Viareggio contro la Jenco. 
30-01-2011 12:21 - Under 14

Girone A.
Jenco - Nottolini 97 0-3 (21/25 17/25 9/25)

Come si puo' desumere dal punteggio dopo un primo set abbastanza equilibrato e combattuto le
nostre ragazze hanno preso in mano le redini dell'incontro chiudendo in modo agevole gli ulteriori
due parziali.
Il cammino della nostra squadra in questo campionato e' sicuramente da elogiare e l'augurio e' che
questo gruppo di ragazze continui a lavorare con costanza e concentrazione.
Il prossimo impegno vedra' la nostra compagine affrontare, in quel di Capannori il 6 febbraio, il
Discobolo che rappresenta la terza forza del campionato e quindi un ulteriore buon test. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Nottolini 97
scritto da Appassionato di volley il 31-01-2011
Quando mancano due giornate al termine della regular season il Nottolini 97 ha acquisito la
matematica certezza di aver vinto il proprio girone! Complimenti! Anche il Nottolini 98 con la vittoria
odierna dovrebbe essere certa di accedere alla seconda fase! Aricomplimenti!
				

Doveroso richiamo
scritto da Segreteria il 01-02-2011
Abbiamo cancellato un intervento in quanto ci fanno piacere i complimenti ma riteniamo debbano
essere accompagnati da commenti un po' meno irrispettosi nei confronti di altre Societa'.
				



Vittoria importante ma con tanta sofferenza.
30-01-2011 02:37 - Serie B2

Recupero 10a giornata.
Nottolini - Star Volley Siena 3-1 (26/24 25/22 23/25 25/12)

Una vittoria importante quella conquistata nel recupero casalingo contro la compagine di Siena
perche', a causa della concomitante sconfitta del Lucca Volley a Livorno, ci permette di riportarci ad
un solo punto dalla vetta della classifica.
Come detto tanta sofferenza in quanto una buona Star Volley Siena, formazione equilibrata in tutti i
reparti e molto determinata, ci ha fatto sudare le proverbiali sette camicie per guadagnare i tre punti
in palio.
Anche questa sera il mister ha dovuto rivoluzionare in parte la formazione in quanto non poteva
contare in pieno ne su Giamaica Lenzi, stiramento agli adduttori, ne su Rita Bertini, ancora alle
prese con l´infiammazione alla spalla sinistra.
Becheroni ha schierato quindi Sara Sbrana in regia, la sorella Laura come libero, Scardigli e
Maltagliati a banda, Pollacchi opposto e Pagni e Lucchesi come centrali.
La partita inizia con grande equilibrio e da meta' primo set le squadre cominciano a commettere vari
errori. Sul 20/18 Rita Bertini subentra alla Pollacchi per un giro dietro. Arriviamo al 24 pari e
fortunatamente e meritatamente riusciamo a chiudere il parziale a nostro favore per 26/24.
La seconda frazione ci vede subito sotto per 0 a 5 con le nostre ragazze che continuano a
commettere troppi errori e disattenzioni.
Sul 18/20 Bertini riprende il posto di Pollacchi e Giamaica Lenzi rileva Scardigli sempre per il giro
dietro. 
Riusciamo con molta sofferenza a vincere anche questo set allungando nel finale.
Il terzo parziale e' un po' la fotocopia del precedente, Becheroni rischia Lenzi fin dall´ inizio al posto
di Scardigli, sul 4 pari De Cicco rileva Lucchesi, ma questa volta nella fase finale sono le senesi che
allungano e si aggiudicano la frazione.
Il quarto set inizia bene per noi che ci portiamo sul 6/2 ma, come ultimamente succede troppo
spesso, permettiamo alle nostre avversarie di rientrare in partita. 
A questo punto con un breack a nostro favore di 7 a 0 (13/6), rimettiamo le cose a posto e
guadagniamo il vantaggio sufficiente a gestire il risultato fino al finale di 25/12 e 3 a 1 per noi.
Ancora una volta la palma della migliore in campo va assegnata a Valentina Maltagliati che ha
sfoderato un´altra ottima prestazione. 
Adesso ci aspetta l´ostica trasferta sul campo della Folgore S.Miniato, squadra giovane ma molto
preparata, che fino ad ora si e' dimostrata un po' la mina vagante del campionato.
Tabellini:
Bertini 0, Lenzi 7, Lucchesi 8, Pagni 11, Pollacchi 18, Scardilgi 4, Maltagliati 19, De Cicco 2, Sbrana
S 1, Sbrana L 0, Davini n.e.
Punti muro 15, Aces 6.   
  
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

percorso in salita!!!
scritto da osservatore il 30-01-2011
una vittoria importante,ma senza la bertini e con una lenzi a meta' servizio la vedo molto dura
tenere le prime posizioni.
				

Non condivido!
scritto da altra faccia il 30-01-2011
Quando si vincono le partite  con la Bertini e la Lenzi a mezzo servizio vuol dire che e' tutto il
gruppo che gira! Che ne dici dei 18 punti della Pollacchi e dei 19 della Maltagliati? E perfortuna,
come dice qualcuno, la Pollacchi ha avuto una crescita modesta e viene utilizzata poco. Tutta
invidia! 
				

tutto si livella
scritto da Van_Allen il 30-01-2011
Nottolini con squadra a mezzo servizio, Lucca V. con squadra a mezzo servizio...almeno voi avete
tirato fuori gli attributi.A Livorno invece mi sa che la squadra e' andata in panne...il campionato ha
ristabilito i giusti equilibri.Credo che i valori siano questi.Ora vedremo come si comportera' il Lucca
in quel di Siena.
				

deeeeeeeeeeeeeeee
scritto da da  livorno il 30-01-2011
PEDIATRICA  E  LUCCA V.  due  organici  simili  nei  valori  dei  giocatori.  la  differenza  l'ha  fatta 
LAVORENTI  nel  preparare  la  partita.
				

Risultati
scritto da Lucchese il 30-01-2011
Il Lucca volley a Livorno senza Frangioni e Malventi non poteva proprio vincere credo che con loro
in campo il risultato sarebbe stato ben diverso.Complimenti alla Nottolini che seppure in emergenza
e' riuscita a portare a casa un risultato molto importante,aspettiamo di vederla con Bertini
recuperata ,Maltagliati in ulteriore crescita e Lenzi nuovamente all'altezza della situazione. 
				

il punto
scritto da esperto il 30-01-2011

la fine del girone di andata, rispetta le previsioni , con
gran recupero del Frates system che raggiunge la quota playoff
quindi tutte le squadre sono in corsa, e magari finalmente, l'anno prossimo vedremo una due
squadre in serie B a Lucca.
Spero tuttavia, che si aprino collaborazioni, prima della fine del campionato, per creare una struttura
 che dia stabilita' economica, e continuita' tecnica. 
				

il punto
scritto da Luna il 30-01-2011
mi dispiace contraddire lucchese ma il Lucca Volley era al completo con Malventi che ha realizzato
15 punti, quindi non ci sono scusanti per la sconfitta se non quella di aver giocato contro un Livorno
determinato.
sono d'accordo con chi dice che una formazione in difficolta' come la Nottolini se vince anche
soffrendo dimostra buone qualita' e forza del gruppo.
Continua la striscia positiva anche per il Fratres e il Calenzano si conferma squadra che dira' la sua



fino alla fine del campionato.
Il Versilia fa il suo dovere battendo in casa l'Ospedalieri.
				

Partita
scritto da Spettatore il 30-01-2011
Ho rivisto la Maltagliati della serie B probabilmente l'aria di Capannori le fa un gran bene.Brava
anche a tutta la squadra e a Pollacchi che nonostante sia cresciuta poco e male ha totalizzaTO 18
PUNTI
				

playoff !!!
scritto da addetto ai lavori il 30-01-2011
livorno e lucca superiori negli organici,il nottolini con il rientro della bertini e lenzi a tempo pieno lotta
per il terzo posto 
				

Le lucchesi in C
scritto da tifoso neutrale il 30-01-2011
Dopo 13 partite lotta a 3 per il titolo e sara' avvincente da vedere e da vivere.Bene il Fratres in zona
play-off e forse la vera mina vagante insieme alRio Torto.Bene il Versilia,magari anche oltre le
aspettative,ma deve migliorare
nel gioco.L'UPL da quando ha cambiato girone per me non esiste.
				

PER TIFOSO NEUTRALE  "le lucchesi in C"
scritto da nottoliniano da sempre il 30-01-2011
...concordo con te quasi tutto,se la nostra squadra sara' d'ora in poi al completo,i punti che ci
separano dalla testa
(Lucca V)non sono niente.
D'ora in poi la classifica dovrebbe delinarsi e sappiamo benissimo chi saranno le squadre che
tenteranno la fuga,
anche se Sistem ci crede ancora (d'altronde le giocatrici ce le ha).
L'anno prossimo, spero, che almeno una o due parteciperanno al campionato di B2.
UPL non ha cambiato girone,e' stata sorteggiata ed e' rimasta in quello.  
				

sara' dura...
scritto da obbligato il 31-01-2011
anche la prossima partita sara' dura. La folgore e' una  squadra giovane ma da non sottovalutare.
Poi mi sembra di capire che siete un po' in emergenza...e ultimamente ricevete male, il gioco e'
quasi totalmente sulle bande e a volte scontato..ma dove pensate di andare?
				

prima o poi!!
scritto da onesto... il 31-01-2011
quello che pensavo si e' avverato, l'anno scorso fino a che la ricezione ha tenuto bene ,quest'anno
si riceve male e la frittata e' fatta.per vincere i campionati ci vogliono regie esperte.
				

faziosita'
scritto da addetto ai lavori 2 il 31-01-2011
Trovo veramente difficile essere cosi' faziosi come obbligato ed onesto, piu' che altro detrattori della
Nottolini, che sembra che parlino dell'Etruria o del Buggiano invece che della Nottolini che se non
mi sbaglio e' seconda in classifica.
Da quello che ho letto le bande/ricettrici Maltagliati, Bertini e Lenzi hanno avuto vari problemi fisici e
nonostante questo la squadra sta avendo un ottimo cammino quindi mi sembrano  veramente
grossolane certe critiche.



Poi e' indiscutibile che ogni squadra abbia dei limiti come la Nottolini e tutte le altre ma di qui a dire
che la frittata e' fatta mi sembra che il passo sia lungo a meno che la frittata non sia di quelle che
fanno venire l'acquolina in bocca.
				

condivido addetto ai lavori 2
scritto da statistico il 31-01-2011
Anche perche' analizzando bene il cammino delle squadre nel girone d'andata il Nottolini e' l'unica
squadra ad aver perso due partite e solo in una non ha portato a casa punti e cio' la dice lunga sul
carattere del gruppo: Avranno avuto mille difficolta', infortuni, influenze varie ecc. ma sempre li'
attaccate al risultato. Se lo scorso anno il gruppo era composto solo da 7 giocatrici quest'anno il
gruppo si e' allargato con giocatrici che possono dire la loro, vedi Pollacchi e Maltagliati nell'ultima
partita con Siena. Bisogna semmai dar atto ai tecnici della sapiente gestione del gruppo; riescono
ad utilizzare le raqazze con oculatezza.
				

x addetto ai lavori 2!!
scritto da onesto... il 31-01-2011
non fare finta di niente, lo sai a cosa mi riferisco,il problema e' li..
				

Variabili
scritto da gb11 il 31-01-2011
Va a finire che tutti gli infortuni e i guai vari faranno la fortuna di questa squadra...
				

Infortuni e guai vari!
scritto da Grande il 31-01-2011
Se come dite vi sono stati infortuni e guai vari, che peraltro con il tempo passano, e la squadra e' li'
ad un punto dalla prima quando saranno recuperate le infortunate e finiti i guai vari che succedera'? 
				

infortuni
scritto da tifoso oltre il foro il 31-01-2011
Sembra che gli infortuni ed i vari casi di calo di rendimento li abbia solo il nottolini . Se ,come io
credo, avete l'organico piu'equilibrato del girone ,nelle partite che contano dovete saper tirare fuori
tutto quello che serve per vincere le partite .
				

infortuni
scritto da nottoliniano il 01-02-2011
caro tifoso oltre il foro alla Nottolini sembra che accada tutto in quanto le informazioni vengono
sempre inserite, ha l'unico sito veramente aggiornato e tutti possono esprimere la loro opinione
come te, quindi sembra che tutto succeda qua ma la verita' e' quella che ho detto io.
Inoltre non ti preoccupare che quando conta e cioe' sempre la squadra c'e' stata e ci sara', non per
niente e' seconda.

				

per addetto ai lavori 2
scritto da per piacere.. il 01-02-2011
vi auguro che possiate mantenere il solito standard  e arrivare tra le prime tre,ma attenzione ci sono
organici che non hanno ancora espresso tutto il loro gioco.Mi dispiace contraddirti ma la regia e'
determinante e lo smistare i palloni altrettanto, altrimenti il gioco diventa prevedibile con l'avversario
li' pronto.E credo di avere detto una cosa scontata  e ormai confermata. Il girone di ritorno sara' piu'
difficoltoso perche' ogni squadra avra' preso le proprie misure.Forse e' il caso che vi inventiate
anche voi qualche cosa di diverso. 
				



ma di che parli?
scritto da addetto ai lavori 2 il 01-02-2011
o per piacere ma di che parli? di quello che hai scritto e mi imputi io non ho assolutamente detto
niente e per quanto riguarda l'inventare ci pensera' chi di dovere quindi non mi sembra che hai
molto centrato il tuo intervento.
				

addetto ai lavori 2
scritto da per piacere il 01-02-2011
mi riferivo ad un tuo intervento che si riallacciava ai due precedenti e riguardava la regia. Poi mi
sono dilungato pensando che forse, visto quello e come hai scritto che tu facessi parte della ghenga
nottolini. Non siamo tutti faziosi ma visto che e' possibile ognuno scrive quello che vede o sente
dire. Comunque basta aspettare ancora qualche mese poi ci saranno i verdetti. E allora si vedra' chi
ha lavorato bene o male o chi sara' stato piu' fortunato o meno
				

x statistico
scritto da OMAR il 01-02-2011
vorrei precisare che la nottolini non e' l'unica squadra ad aver perso una sola partita nel girone
d'andata, poi vorrei pure saper come mai il sito si e' bloccato dopo le perdite con il lucca volley e
con il system, mentre si e' riacceso dopo la vittoria di sabato. meditate gente meditate!!!!!!!
				

x omar
scritto da Segreteria il 01-02-2011
Riteniamo opportuno smentire immediatamente quanto scritto da omar che dovrebbe stare piu'
attento a quello che dice in quanto questo sito non si e' mai bloccato e vittoria o sconfitta le notizie e
la vita del sito sono rimaste invariate.
Se si riferisce ai commenti e' altro problema e comunque se 21 commenti e 48 commenti vogliono
dire sito bloccato sara' bene che omar si faccia visitare. 
				

confutazione falsita'
scritto da Segreteria il 01-02-2011
Siccome le falsita' ci danno parecchio fastidio riportiamo gli articoli pubblicati sul sito nel cosiddetto
"periodo di blocco":
9/1 serie C Lucca V - Nottolini
9/1 u.14 98
9/1 u.14 97
11/1 serie D Discobolo-Nottolini
12/1 u.16 95
13/1 u.16 97
16/1 serie C Nottolini-Fratres
16/1 serie D Nottolini-Kemas
16/1 u.14 97
17/1 u.14 98
17/1 u.16 95
18/1 u.16 95
Volendo si puo' controllare anche l'orario di pubblicazione che e' riportato su ogni notizia.
				

x pardini e c.
scritto da OMAR il 02-02-2011
forse mi sono espresso male,anche se fate finta di non capire,volevo dire i commenti si sono
esauriti dopo i derby persi. in quanto a falsita' e cattiverie fareste bene a stare zitti, vedi come
trattate Beppe.siete tutti come berlusconi, alle verita' evitate risposte andando su altri argomenti.
comunque complimenti per la vostra abilita'



				

Sbagliato
scritto da Alessandro Pardini il 02-02-2011
Visto quello che hai scritto anche nel secondo commento e dato che mi hai tirato in ballo
personalmente per quanto mi concerne ti dico che non ti sei espresso male ma hai scritto una prima
sciocchezza riguardo il blocco dei commenti e, non contento, una seconda su Beppe.
Per il resto tutta aria fritta.
Ah, dimenticavo, riguardo alla falsita', come vedi mi firmo, quindi mi prendo anche la responsabilita'
di quello che scrivo, anche se confermo che questi commenti sono liberi e quindi ognuno puo' agire
come ritiene piu' opportuno.
				

x pardini
scritto da OMAR il 02-02-2011
peccato che ogni tanto ti firmi con altri nomi, di volta in volta cambi a seconda di cosa devi dire, orm
ai lo sanno tutti che vi scrivete tra di voi 
				

omar
scritto da mah il 02-02-2011
omar ma che te frega se ogni tanto il forum rallenta? suvvia un po' di riposo anche per i discorsi a
cavolo no?
poi se non sei felice pensaci tu a scrivere. ma roba da matti!!mi sa che sei anche pure invidiosetto di
Berlusca. pazienza..
				

Poncettino Livornese
scritto da RAMO il 02-02-2011
Oh Pardini ma che ti metti a discuter con chi beve ponch fino alla sera dicendo sfondoni,ma che
c'incastra la Nottolini con Beppe e guarda che dopo la LIBECCIATA di Livorno,caro OMAR faresti
bene a sta' zitto.
				

speriamo bene
scritto da Conta solo il risultato finale il 02-02-2011
Ma speriamo che finisca como lo sorso anno ... deh !
				

senza titolo
scritto da Segreteria il 04-02-2011
Per alba, tramonto e chi per esso...chiunque scriva in certi termini prevaricando il buon gusto e
l'educazione verra' cancellato. 
				



Non abbiamo confermato i progressi visti sabato.
30-01-2011 02:06 - Serie D

Girone C. Recupero
Nottolini- U. P. Sestese 0-3 (22/25 19/25 18/25)

Una serata indubbiamente negativa in cui la nostra squadra non ha confermato i progressi intravisti
sabato scorso al Mugello.
Una Sestese ben schierata e convinta dei propri mezzi ha meritatamente conquistato i tre punti con
un netta vittoria.
Senza cercare scusanti dobbiamo rilevare che la nostra compagine non e' sicuramente
accompagnata dalla fortuna ed infatti anche questa sera ha dovuto fare a meno di Chiara Gradi, per
un malore accusato in mattinata e, dall'inizio del secondo set, anche di Debora Vannuzzo per il
riacutizzarsi di un infiammazione all'appendice.
Considerando che Debora e' stata sostituita in posto due dalla palleggiatrice Elisabetta Barsetti, che
la sorella Elena non ha ancora recuperato al 100% dall'infortunio alla caviglia e che Ilaria Bertolucci,
colpita da una forte infezione, ha praticamente concluso il campionato, e' difficile immaginare una
condizione piu' difficile per affrontare questi impegni. 
Nonostante questo pero' sarebbe ingiusto non considerare il valore delle avversarie ma anche
alcune prestazioni non proprio esaltanti da parte delle nostre ragazze.
Confermo e sono convinto che questo gruppo possa far ancora bene nella categoria ma ci vogliono
alcuni segnali che questa convinzione sia stata metabolizzata anche dalle ragazze.
Per quanto concerne la partita dobbiamo rilevare un primo set molto equilibrato in cui pero' le nostre
hanno commesso alcuni errori di troppo permettendo alle avversarie di vincere il parziale.
L'inizio della seconda frazione e' terrificante e permettiamo alla Sestese di guadagnare un tale
vantaggio che pur con un buon recupero nella seconda fase del parziale non riusciamo a
recuperare.
Il terzo set ha poca storia, non ci crediamo piu' e le ospiti hanno gioco facile a chiudere la partita.
Sabato prossimo trasferta a Viareggio contro la Jenco/UPL che e' ancora ferma a 0 punti e con cui
e' d'obbligo portare a casa i tre punti. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Battuti dalla prima della classe
27-01-2011 00:02 - Under 16

Girone B.
Nottolini 97 - UPL 0-3 (7/25 19/25 19/25) 

Una sconfitta netta quella subita dalla nostra formazione '97 contro la migliore compagine del girone
che ha meritatamente acquisito l'accesso alle finali del campionato under 16 come prima
classificata.
Il primo set non ha avuto praticamente storia mentre nei restanti due parziali le nostre ragazze,
prive del palleggiatore titolare, hanno cercato di contrastare nei limiti del possibile la forte
compagine lucchese.
Adesso non resta che giocare, il 1 febbraio, l'ultima partita del girone in trasferta contro il
Garfagnana per completare questo campionato in cui le nostre ragazze under 14 si sono
disimpegnate con onore mettendo alla corda varie formazioni under 16.
Complimenti quindi alla squadra ed ai due tecnici Sandro Becheroni ed Elena Saettoni che stanno
preparando questa formazione per un futuro che potrebbe riservare sicuramente altre soddisfazioni.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Complimenti
scritto da gb11 il 27-01-2011
Essersi trovati, con una formazione U14, a lottare per l'accesso alla final four U16 non ha bisogno di
essere commentato, nel bene per voi e nel male chi e' finito dietro...
				

Direi di piu'!
scritto da Tecnico scarso! il 28-01-2011
Io direi anche un "bravo" ai dirigenti e tecnici che hanno voluto far disputare un campionato piu'
impegnativo a questo gruppo non facendo pesare pressioni e sete di vittorie ad ogni costo ma
bensi' come esperienza per queste ragazze!
Esperienza che senza dubbio si ritroveranno in futuro!
				

uner 16
scritto da Influenzato il 28-01-2011
Si cresce giocando con squadre di spessore e questo campionato che vi ha opposto a squadre di
categoria superiore ha senza dubbio fornito alle ragazze una ulteriore possibilita' di
crescita.Lavorare sul giovanile utilizzando tecnici preparati alle lunghe paga sempre.
				

Ho saputo che....
scritto da Osservatore il 28-01-2011
Ero tra gli spettatori e vorrei sottolieare che, oltre alla mancanza del palleggiatore, ho saputo che
due bimbe titolari non erano in piena forma fisica quindi doppiamente BRAVE alle componenti di
questa squadra che hanno strinto i denti e lottato fino alla fine....  
				

arieccoli
scritto da mediavalle il 28-01-2011
ma vi mancavino anco all'andata ? avete perso pure li'.....
				

Lo sapevo!
scritto da P.M. il 28-01-2011
La ricerca di scusanti su una sconfitta non porta mai da nessuna parte. E se poi si dice che ci
mancava tizio o caio qualcuno se la puo' prendere a male soprattutto quando e' convinto!
				

risposta a P.M.
scritto da Osservatore il 28-01-2011
La mia non voleva essere una scusante anche perche' io non faccio parte della Nottolini era solo
una dovuta precisazione....
				

Mi consentite?
scritto da Spettatore il 28-01-2011
Ho assistito alla partita ed ho notato nelle file dell'UPL almeno due buone individualita' che, a parer
mio, potrebbero fare anche qualcosa di piu' ad esempio andare a rinforzare il gruppo della serie D
(Jenco/UPL) soprattutto in questo momento che si e' infortunata la capitana. Premetto, non assendo
addentro ai regolamenti, non so se questo e' attualmente possibile! 
				

esperienze
scritto da Osservatore il 28-01-2011



Inizio con il fare i complimenti al gruppo 97 della Nottolini che fara' strada anche in Regione ma
vorrei ricordare che esperienze simili sono frequenti nella nostra Provincia e sono soprattuto favorite
da un basso livello del settore giovanile. Ricordo 2 anni fa la Valdiserchio con il gruppo 95 partecipo'
all'under 16 e si classifico' per la final six che decretava le 3 squadre da mandare in Regione.
Magari non avevano un allenatore professionista che prende migliaia di Euro ma qualcosa di buono
faceva anche lui come lo sta facendo con l'upl. Forza Beppe non ti scoraggiare, se qualcuno ti
mette in discussione con il Bianchi fai bene a lasciarli perdere non ti meritano. Mi permetto di darti
un consiglio che ti ho gia' dato a voce impara a raccontare le favole come sanno fare bene gli altri
vedrai che un po' piu' di strada la farai anche te.
				

dimenticavo
scritto da Osservatore il 28-01-2011
Dimenticavo di rispondere all'ultimo intervento che proviene sicuramente dall'interno dell'Upl. Non ti
preoccupare e' solo questione di aspettare una quindicina di giorni dopo le finali Provinciali ci
saranno gli spostamenti prima non li faranno per non creare scombussolamenti all'interno della
squadra dopo daranno un bel calcio nel c..o all'allenatore (metaforicamente paralndo) come hanno
fatto con altri e faranno come li pare.
Ormai lo sanno tutti che e' tutto pronto per l'avvicendamento con il Bianchi
				

cattiverie
scritto da COCO il 29-01-2011
premetto che non sono dell'upl e nemmeno della nottolini (come invece spettatore e osservatore) e
posso dire che le cattiverie che scrivete su tutte le altre societa', spero si ritorcano contro di voi.
salutib9pi1
				

io penso
scritto da sportivo il 29-01-2011
io penso che tutte queste cattiverie nel mondo sportivo non  si dpvrebbero dire tanto piu alivello
giovanile . ognuno pensi alla sua societa',secondo me upl 16 e' una buona squadra ,pensate che e,
formata da ragazze del 96,potra diventare ottima se riusciranno aconvincersi di non essrere inferiori
anessuno ,non c'e bisogno di un altro allenatore c,e bisogno che la societa le faccia sentire
importanti,facendole seguire in futuro da un supervisore che potrebbe essere l,allenatore della serie
c.Comunque grazie ragazze dell,upl massimo impegno x le prossime gare .
				

buone squadre.
scritto da gibbo2 il 29-01-2011
L'altra sera si sono affrontate 2 buone squadre,una u14 e una u16.Sono ben preparate,ordinate,con
buoni fondamentali che giocano un buon volley con evidenti differenze ma assolutamente normali
vista la differenza di eta' e di categoria.la nottolini 97 e' una delle migliori u14 toscane,sicuramente.
l'upl e' una squadra molto ben preparata,ordinata e con buoni fondamentali.A mio avviso,avrebbe
bisogno di giocare tante partite,fare esperienza ma come squadra,come gruppo.Sarebbe da folli e
masochisti,secondo me,cambiare qualcosa e sono sicuro che all'upl lasceranno le cose come
stanno.
				

cambiamenti
scritto da Informato il 29-01-2011
Tanto veleno seguito da tanto perbenismo quando le cose sono ormai note nell'ambiente. Il
cambiamento che sia auspicato o meno ci sara' quando si prendono in palestra certi personaggi si
dovrebbe essere consapevoli delle conseguenze. Come qualcuno prima di me ha scritto tempo fa
forse non sara' l'Upl a mandare via l'allenatore ma sara' lui ad andarsene quando lo sa solo lui ma
non credo sia molto lontano quel giorno. Certi allenatori sono abituati ad allenare solo giocatrici con
doti importanti e nel gruppo Upl possono essere 2-3 forse 4 percio' il gruppo terminata la corsa di
quest'anno qualunque risultato ottenga verra' diviso con gli allenatori cosiddetti bravi che



alleneranno le piu' promettenti e gli altri che faranno campionati di routine. Non credo che un
allenatore con notevole esperienza come quello attuale accettera' questo ruolo poi magari mi
sbaglio.
				

Under 16
scritto da Tifoso upl il 29-01-2011
Lo avrei detto sul forum Upl ma visto che non e' possibile lo dico utilizzando il "pisciatoio"della
pallavolo lucchese.Credo anch'io che nella nostra squadra ci siano almeno 2 o 3 atlete che
farebbero molto comodo alla nostra serie D che ha veramente bisogno di forze nuove.Politi ha
troppe ostilita' ALL'INTERNO E LA VOCE CHE VUOLE L'ARRIVO DI UN SUPERVISORE A MIO
PARERE SIGNIFICA CHE PRESTO AVVERRA' IL CAMBIO DI ALLENATORE (NON SO CON
QUALI VANTAGGI PER LA SQUADRA).
				

Le ragazze sono tutte uguali
scritto da Genitore il 29-01-2011
Vieni a dirle in societa' le cose che vuoi dire,le ragazze all'Upl sono tutte uguali e nessuna deve
andare in serie D a scapito di altre,il gruppo non si smembra dovra' restare cosi' negli anni.
				

Allenatore
scritto da Allenatore fuori Prov. il 29-01-2011
Di solito non scrivo sui forum li leggo ogni tanto per vedere se c'e' qualche notizia utile interessante
pur sapendo che spesso vengono usati in maniera impropria per accusare qualcuno sotto
coperture. Conoscendo Beppe mi sento in dovere di fare alcune considerazioni. Ognuno fa le
proprie considerazioni spesso a favore personale e non generale. La mia domanda che pongo a chi
e' intevenuto prima e'? Avete mai pensato o chiesto a Beppe perche' non ha portato le 96 in D
quando lui stesso era l'allenatore? Io lo conosco da tempo e so che non fa mai nulla a caso o per
ostilita' come qualcuno ha scritto. Ha avuto la fortuna di fare 3 anni il selezionatore provinciale e ha
seguito per 4 la selezione Regionale. Lo si vede spesso alle finali regionali giovanili e qualche volta
a quelle Nazionali penso che abbia una conoscenza della pallavolo giovanile come pochi nella
vostra Provinicia. Con questo non voglio dire che sia bravo ad allenare ma che conosce molto bene
il settore e se ha fatto certe scelte vuol dire che ha pensato a un certo tipo di programmazione per
queste ragazze. Programmazione e' una parola molto complicata da analizzare e soprattutto da
seguire io ho parlato con lui prima che iniziasse questa avventura ed era davvero entusiata come
poche volte l'ho visto. Mi ha detto che finalmente aveva un gruppo dove avrebbe potuto mettere in
pratica molte delle esperienze che aveva fatto in questi anni e che insieme si sarebbero tolte delle
soddisfazioni.
L'ho sentito quando gli hanno tolto la D ed era dispiaciuto piu' per il fatto di non essere riuscito a
fare un bel lavoro che per l'avvicendamento che in fin dei conti gli avrebbe dato piu' tempo da
dedicare alla suo gruppo under 16 del quale era molto contento. Non voglio fare il suo difensore non
ne ha alcun bisogno ma prima di giudicare vi invito a conoscere le persone con lui non e'
sicuramente facile ma con pazienza ci si puo' riuscire soprattutto perche' ci accumuna una grande
passione per questo sport.
Infine rispondo all'ultimo intervento Non e' vero che le ragazze sono tutte uguali e che dovranno per
sempre restare insieme questo sarebbe penalizzante per qualcuno ma e' sicuramente vero che la
crescita deve essere graduale e fatta a seconda di quelle che sono le proprie possibilita' tenendo
conto delle aspettative delle atlete stesse se non si vogliono bruciare. Ci sono tempi modi e
soprattutto persone giuste per fare questo e sono convinto che una l'abbiate per tante ragioni se poi
ve ne volete disfare e' sicuramente un vostro diritto. Le Societa' hanno il sacrosanto diritto di fare le
proprie scelte come il dovere poi di assumersene le responsabilita'
Ringrazio per lo spazio che mi e' stato concesso e auguro buon lavoro a tutti  
				

Tutto pronto
scritto da Perfido il 29-01-2011
Si mormora che nei salotti del potere Upl sia tutto pronto. Oggi Bianchi vincera' la prima partita in D



con le bimbe di Fucecchio e si attendera' Giovedi' dove l'under 16 potrebbe perdere la gara con il
Valdiserchio dopodiche' ogni cosa andra' a suo posto. Se l'attuale allenatore giocasse le finali e si
qualificasse per le regionali potrebbe andare avanti ostacolando i progetti della Societa' quindi a mio
avviso interverranno prima.
				

Forum
scritto da gb11 il 29-01-2011
Gli ultimi 2 interventi sono molto significiativi.
Quello di "allenatore fuori provincia" dimostra che lo strumento dei forum e' valido, puo' essere
usato per affrontare con serieta' vari argomenti pallavolistici.
Quello di "perfido" palesa come usiamo i forum a Lucca e spiega perche' il nostro livello
pallavolistico sia cosi' infimo, lasciando all'iniziativa isolata di singoli qualche fiammata verso l'alto.
Peccato.
				

Hai ragione Gb11!
scritto da Albe16 il 29-01-2011
Stavo seguendo i vari interventi ed ero arrivato alle tue stesse conclusioni. Il forum Nottolini sara'
anche il "pisciatoio della pallavolo lucchese" ma leggendovi gli interventi di coloro che scrivono
vengono fuori le due anime: una di coloro che vorrebbero fare e che ragionano in senso positivo per
il bene del movimento della pallavolo e l'altra, quella disfattista, che invece cerca di denigrare e
buttare, anche quando non serve, benzina sul fuoco. Ritengo comunque che anche gli "attori
protagonisti" sarebbe bene si comportassero sempre in modo coerente e non secondo il tornaconto
del momento.   
				

trallala'
scritto da Ondina il 29-01-2011
Parlate  tanto ma qui sul mare si sa gia' come finira'le trame iniziate saran perfezionate  il bianchi
arrivera' e il buon peppe se ne andra'e le povere bambine diverranno patatite che saranno
mangiucchiate fino a che saran stressate per poi essere buttate.
				

Lo scivolo
scritto da De cocco il 29-01-2011
Fra amici:

        " ma te abiti in discesa?"
L'altro:"perche'?"
        "Tutti gli sciamannati ruzzolino da voi"

L' UPL deve essere in discesa, dei bidoni gli sono rotolati nei paraggi, loro li hanno raccolti.
Attenti!!! Quella e' roba esplosiva.  
				

previsioni
scritto da Pianigiano il 30-01-2011
Caro perfido la prima l'hai toppata e pure di brutto 3 set contro un under 16 senza mai nemmeno
arrivare a 20. Grandi progressi di questa squadra con questo grande allenatore certo che alla Jenco-
Upl hanno visto proprio giusto nell'effettuare il cambio allenatore in D complimenti.
				

scelte
scritto da Opinionista il 30-01-2011
Mi sono letto il commento alla gara Fucecchio-Jenco upl di serie D e ho notato che pur dovendo
commentare una gara che non saprei come definire (i parziali parlano da soli) si tende sempre a
giustificare il nuovo allenatore che dopo 2 mesi in pratica non ha cavato un ragno dal buco come si



dice dalle mi parti. L'allenatore precedente dopo 7 partite e' stato esonerato questo e' gia' a 6 e oggi
ha fatto una figura veramente misera avendo di fronte un under 16 verra' giudicato allo stesso modo
o si useranno 2 pesi e 2 misure?
				

Per Opinionista
scritto da Da curioso attento il 30-01-2011
Oggi il Fucecchio e' Lucca dalle Panterine ne fara' un sol boccone (come all'andata ) ?
				

Under 16
scritto da Sponda Lucca il 30-01-2011
Non lo so se ne faranno un sol boccone ma e' pensabile di si vista la differenza fisica e tecnica che
c'e'. Quello che so e' che la Pantera e' una pari eta' con qualche giocatrice piu' piccola di un anno e
fara' di certo una prestazione migliore della Jenco Upl di ieri in serie D con il suo fenomeno di
allenatore seppur da quel punto di vista anche da queste parti non si scherzi in quanto a fenomeni.
				

A NOI VA BENE COSI'
scritto da Curioso attento il 30-01-2011
Noi Siamo contenti cosi'bel gruppo,bella societa',buoni allenatori e in quel di Lucca che si tengano
pure i suoi Fenomeni (con gli avanzi ci si fanno le polpette) a buon intenditore poche parole .
				

Forum
scritto da Capannorotto il 30-01-2011
Mi pare di intuire che sponda lucchese intendesse il suo allenatore under 16 quando scrive anche
dalle nostre parti non si scherza.
Quello che invece volevo dire ai vari genitori Upl e compagnia varia che il loro forum non e'
assolutamente chiuso basta registrarsi si entra e si puo' leggere e scrivere quello che si vuole.
Certo farlo sotto forma anonima e' molto piu' semplice vero?
				

Allenatori e atlete
scritto da Di la dal foro il 30-01-2011
A certi allenatori che ha preso l'Upl anziche' chiedergli che giocatrici hanno fatto chiedete quante ne
hanno fatte smettere che impiegheranno molto di piu' a rispondervi
				

Per Curioso Attento
scritto da IL CITTADINO il 30-01-2011
Carissimo mi dispiace per Te ma ha Lucca hanno mangiato solo biscotti (biancoforno).
				

Considerazione
scritto da Lucchese 2 il 30-01-2011
Pantera-Biancoforno 3-2 da questo risultato si potrebbe dire che la Jenco-Upl di D in questo
momento e' peggio della Pantera under 16. Per l'under 16 Upl non ci avete capito nulla il
cambiamento ci sara' ma non con Bianchi che si e' gia' bruciato con la D bensi con Orti. I Dirigenti
vogliono il massimo per le proprie figlie non appena rientrera' la famiglia verra' formalizzata la cosa
Politi se la puo' godere ancora per qualche giorno 
				

?
scritto da gibbo2 il 31-01-2011
Non e' molto chiaro per chi vogliono il massimo i dirigenti upl,perche' e' evidente da cosa scrivono
sui siti (tutto e l'opposto di tutto) e poi dal verificarsi dei fatti concreti che le bimbe sono l'ultimo dei
loro problemi.



A me sembra,ma e' solo la mia opinione,che qualche dirigente,avendo toppato e continuando a
toppare,stia cercando di scaricare i propri errori e la propria incompetenza sugli allenatori trattandoli
e lasciandoli trattare da mero capro espiatorio. 
In casi confusi,dove i fatti si susseguono in maniera caotica e fumosa,dove e' poco chiaro quello
che succede,una famosa citazione consiglia:
CHERCHEZ L'ARGENT!!!
				

under 16
scritto da un sol boccone il 31-01-2011
vorrei precisare che nella Pantera under 16
su 7 titolari 5 sono del 96.

Allenate da un grandissimo tecnico.

				

Pantera
scritto da Spettatore il 31-01-2011
Bruno Elisa 95, Paolinelli Irene 95, Flora Del Debbio 95, e la ragazza che viene dal Sistem 95,
queste ieri erano titolari o giocate in 9 o 5 96 non ci possono essere.
Per quello che ho visto io la Pantera ha fatto una gran gara e mi complimento ha una capacita' di
gioco molto superiore a tutte le under 16 della Provincia e questo credo derivi dal fatto che gioca e
si allena molto di piu' di tutti gli altri e i risultati di vedono. Chi fa la scelta di fare 3 allenamenti a
Settimana e 1 campionato deve essere consapevole che avra' bisogno di molto piu' tempo per
crescere aldila' della bravura o meno dei tecnici le ore di palestra possono fare la differenza nel
giovanile su questo non c'e' nessun dubbio.

				

under 16
scritto da un sol boccone il 31-01-2011

Mancava CHIARA che e' infortunata dalla partita con il Grossero e' del 96.

Maila e' il libero:

5 under 96, 3 95, 2 97.

				

4
scritto da Spettatore il 31-01-2011
Nella gara di Domenica c'erano 4 95 in campo come titolari conta giusto invece di fare propagande
false che non so poi a cosa servono. Se avete cosi tanti 96 forti l'anno prossimo chi vi ferma in
under 16? La realta' e' che sono 3 di livello e lo sapete anche voi il resto lo dovrete andare a cercare
				

Sara'!
scritto da Salomon! il 01-02-2011
Ma se come sento dire ci sono squadre formate da giocatrici di categoria superiore e la Nottolini e'
invece formata da ragazze "normali" ed e' li' a cercar di rompere le uova nel paniere qualcosa vorra'
pur dire? Meditate gente, meditate!
				



propaganda
scritto da propaganda il 01-02-2011
hai ragione sono 4 95.
e domenica erano tutte titolari.

Ma ci sono state partite dove titolari erano solo 2.

quindi probabilmente anche il prossimo anno sara' l'under
16 piu' forte della provincia.(almeno che il gruppo non si sfaldi)

e non e' propaganda.
				

bandiera bianca.
scritto da gibbo2 il 01-02-2011
azz perfido,devi essere un grande esperto del volley e ben addentro le questioni upl per fare
affermazioni del genere.mi domando solo come mai non le scrivi sul tuo sito ed ufficialmente
rendendo noto all'audience lucchese e non come proseguira' questa saga ridicola.
ps:ma se il politi non sa allenare,a cosa vi serve un altro allenatore visto che le bimbe,da sole,sono
quasi alle regionali?
				

Regole
scritto da Segreteria il 01-02-2011
Come sempre si trascende e si esagera.
Richiamiamo ad una maggiore educazione ed informiamo che l'ultimo commento di perfido e' stato
cancellato. 
				

Per Salomon
scritto da Allenatore??? il 01-02-2011
Direi che un commento al tuo commento potrebbe essere:
La Nottolini '95 Under 16 secondo il mio parere da spettatore, sta' lottando per raggiungere i
regionali con una squadra costruita in fretta e furia a settembre con "scarti" dell'UPL + 4/5 giocatrici
dello scorso anno.
Visto l'andamento del campionato e l'inserimento di alcune giovani in serie D, potrei azzardare che
forse il merito e' anche dell'allenatore, di cui nessuno parla mai, se non per criticarlo quando la serie
D perde.
Dal mio punto di vista penso stia facendo molto molto bene, poi sara' comunque il campo a
emettere la sentenza.
				

Astuzia
scritto da Dirigente il 01-02-2011
Tutto questo polverone creato attorno alla squadra under 16 Upl e al suo allenatore a mio avviso e'
costruito ad arte per potersi liberare del proprio tecnico passandoci bene. Se le finali vanno male
con tutti questi casini l'allenatore da persona seria che e' si dimettera' sicuramente. Se vanno bene
gli si affianca un dt a quel punto dopo tanti anni di esperienza sentendosi impossibilitato a portare
avanti il proprio programma e screditato davanti alle proprie giocatrici se ne adra' lo stesso. Devo
riconoscere che dopo 2 esoneri in C e D che hanno suscitato polemiche questa manovra e' molto
fine e astuta.
				

cancellazione
scritto da Perfido il 01-02-2011
Il mio intervento e' stato cancellato ma non sembrava peggio di molti altri. La realta' e' che il tecnico
attuale non e' all'altezza di una Societa' come l'Upl che punta in alto e l'arrivo dell'Orti mettera' ben
presto le cose al suo posto. Ci sono Societa' che hanno meno aspirazioni che lo possono accogliere



volentieri in modo che possa lasciare spazio dove si punta in alto a chi ha le capacita'
				

Virtuosi
scritto da De cocco il 01-02-2011
Ultimissime:

" Ai lucchesi il premio come societa' virtuose e "riciclone".
Il prestigioso riconoscimento, dopo aver preso in consegna, innumerevoli scarti di altre province.
Trattandosi di materiali altamente nocivi, sono state investite cospique risorse, al fine di un corretto
smaltimento."
				

Doveroso
scritto da Alessandro Pardini il 02-02-2011
Mi sembra doveroso riportare questo intervento di beips e la mia relativa risposta inseriti sul forum
Toscano.

CITAZIONE (beips @ 2/2/2011, 11:28) Astuzia
scritto da Dirigente il 01-02-2011
Tutto questo polverone creato attorno alla squadra under 16 Upl e al suo allenatore a mio avviso e'
costruito ad arte per potersi liberare del proprio tecnico passandoci bene. Se le finali vanno male
con tutti questi casini l´allenatore da persona seria che e' si dimettera' sicuramente. Se vanno bene
gli si affianca un dt a quel punto dopo tanti anni di esperienza sentendosi impossibilitato a portare
avanti il proprio programma e screditato davanti alle proprie giocatrici se ne adra' lo stesso. Devo
riconoscere che dopo 2 esoneri in C e D che hanno suscitato polemiche questa manovra e' molto
fine e astuta.

Volevo riportare fra tanti forse uno dei commenti piu' assurdi (almeno spero sia cosi) di quelli che mi
riguardano sul sito della Nottolini. La mia attenzione non e' tanto nei confronti di chi scrive che lo fa
probabilmente con uno scopo che solo lui o loro sanno, ma sul comportamento di che gestisce il
forum che secondo me ha permesso che si andasse un po' troppo avanti. Io non credo di essere
perfetto come credo non lo sia nessuno ma ho sempre cercato di essere corretto con tutti magari
spesso sbagliando ma sempre in buona fede e questo tipo di comportamento mi amareggia non
poco.
beips

Caro Beppe se sei amareggiato per come sono stati gestiti i commenti sul sito Nottolini mi dispiace
ma, mi preme sottolineare che, se hai letto con attenzione, non ci sono interventi offensivi nei tuoi
confronti, dato che uno e' stato cancellato e, anche se per te e' poco, e' stato fatto un richiamo ad
un comportamento piu' educato ed equilibrato che non riguarda solo te ma la situazioni in generale.
Per quanto concerne il discorso sulla buona fede ed il comportamento mi auguro che tu parli di chi
e' intervenuto anche perche' se invece ti riferisci al sito non accetto assolutamente, ne
personalmente ne per la Societa', tale insinuazione.
Cordialmente, Alessandro Pardini
				

Peccato
scritto da gb11 il 02-02-2011
Il problema posto da Beppe si puo' risolvere solo in 2 modi: 
1) registrazione per scrivere;
2) Coraggio delle proprie opinioni da parte di chi scrive.
Cosi' com'e' adesso ci rimette chi, come noi, si comporta correttamente e il risultato finale sara' che
il forum diventera' appannaggio dei maleducati, dei disonesti e degli ipocriti. Insomma, come
accade troppo spesso in Italia, VINCONO I BARBARI!!!
				



Organizzazione Tornei under 14 ed under 12
26-01-2011 00:26 - Societa'

La Societa' Pallavolo Nottolini Capannori informa che organizzera' per domenica 06 marzo un
Torneo Interregionale under 14 a 9 squadre che si giochera' su tre palestre ed a cui hanno gia'
dato un'adesione di massima anche formazioni liguri e piemontesi.

La Societa' Pallavolo Nottolini Capannori informa che per domenica 20 marzo organizzera', presso
la Palestra Piaggia di Capannori, un Torneo quadrangolare under 12.

Per informazioni rivolgersi al Sig. Baroni Alberto tel. 335/6390002.
		

Fonte: Segreteria
		





Tre punti anche a Pietrasanta
26-01-2011 00:10 - Under 16

Girone A.
Pietrasanta - Nottolini95 0-3 (19-25 14-25 22-25)

Ultimo incontro di campionato Under 16 girone A valevole per la qualificazione alla Final Four per la
nostra formazione '95 con una vittoria sul Pietrasanta.
Serata con spazio a tutte le bimbe che si sono giocate il campionato perdendo una sola partita
contro il Versilia che salvo sorprese dovrebbe precederci nella classifica finale di qualificazione,
anche se l'incontro con il Camaiore non e' privo di rischi.
Presente come sempre anche questa sera la nostra Martina Gasperini infortunata nel torneo di
Cesenatico.
Queste due settimane che ci separano dalle finali saranno ricche d'impegni per le nostre ragazze,
da amichevoli di lusso, al lavoro in palestra per cercare di affinare alcuni fondamentali e cosi'
sperare in un buon risultato finale.
Formazione: Davini Elisa,Del Chicca Marta,Di Vito Francesca,Lencioni Lucrezia,Mariani
Chiara,Martini Elisa,Pierotti Giulia,Quilici Benedetta,Quilici Francesca,Rugani Arianna,Vedovelli
Rachele.
Allenatore : Lorenzo Giannoni
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Tifo!
scritto da Appartenenza il 26-01-2011
Io suggerirei di andare a tifare per le compagne del '97 che domani sera incontrano a Capannori la
formazione dell'UPL!
				

Se permetti...
scritto da ape il 26-01-2011
Potrebbe essere l'occasione per vedere come giocano le DUE squadre.....
				

Sicuro!
scritto da Appartenenza il 26-01-2011
E' il classico caso dove con una fava si prende due piccioni! Anche se non l'ho detto esplicitamente
lo lasciavo intendere.
				

mi dispiace
scritto da anonimo il 27-01-2011
mi dispiace x voi vi e andatamale complimenti x le ragazze del nottolini 97 in futuro avranno grosse
soddisfazioni,ora ci sono altre realta'
				

Caro anonimo!
scritto da Sicuro il 27-01-2011
Ma ne sei proprio sicuro di quello che dici?
				



Matematica la qualificazione alle Final Four
24-01-2011 21:39 - Under 16

Girone A.
Nottolini95 - SPV 3-0 (25-9 25-7 25-11)

Questa sera si e' giocata la penultima partita di qualificazione del girone A Under 16 con un risultato
netto a favore della nostra formazione.
Grazie a questo risultato le nostre ragazze si qualificano matematicamente alle final four con una
partita sempre da giocare.
Cominciano adesso due settimane molto importanti, il Coach Giannoni dovra' cercare di
perfezionare alcuni ruoli della squadra per avere un'approccio alle finali con tutte le ragazze cariche
e motivate.
Sicuramente le quattro squadre in finale sono il meglio della pallavolo a Lucca per quanto riguarda
la categoria.
Sara' una giornata dura per tutti, l'augurio che posso fare e' che si possa passare una domenica
all'insegna dello sport. 
Purtroppo qualcuno vincera' e qualcuno rimarra' fuori ma voglio fare i complimenti a tutte le ragazze
di tutte le squadre che hanno partecipato a questa fase di qualificazione, mettendo impegno e
sacrificio.
Per vincere un campionato serve anche un po' di fortuna e questa chiaramente l' auguro,
campanilisticamente, alle nostre "bimbe".
Domani sera ultimo appuntamento contro gli amici del Pietrasanta alle ore 20.00 in casa loro.

		

Fonte: P. Quilici
		



Commenti

Buon lavoro Lorenzo!
scritto da Albe16 il 25-01-2011
Ritengo che il Giannoni abbia veramente da lavorare in questo mese per poter arrivare alle finali e
sfruttare tutte le potenzialita' che si intravedono ma che vanno affinate. Ci sara' qualcuno che dovra'
fare anche gli straordinari ma ne puo' valere la pena! Sara' importante l'impegno e la voglia
applicarsi!  
				

Buon lavoro BIMBE!
scritto da barca pari il 25-01-2011
Alle finali ci sono gia', almeno che Albe non intendesse la vittoria, o il regionale, o il girone
d'eccellenza successivo. Sono mesi che le eventuali potenzialita' vengono sfruttate e l'impegno e la
voglia di applicarsi da settembre scorso credo non sia mai mancato, nonostante tutto. Diciamo che i
giusti tempi di assestamento e crescita del GRUPPO stanno in qualche modo maturando e,se le
ragazze  credono nelle loro forze (e da fuori ci si crede), forse non saranno delle sorprese i risultati
che verranno. Spronarle e' d'obbligo, sostenerle e' meglio che criticarle.
Buon lavoro a tutti.
				



Prosegue il cammino del gruppo ´97.
23-01-2011 15:22 - Under 14

Girone A.
Nottolini 97 - Toluland Oasi 3-0 (25-9 25-9 25-5)  

Come sottolineato nel titolo prosegue il cammino di questo gruppo che nel campionato di riferimento
ha giocato 11 partite conquistando altrettante vittorie senza aver perso neanche un set.
Anche questa mattina contro la volenterosa formazione viareggina le nostre ragazze hanno ottenuto
una netta affermazione.
Il prossimo turno, domenica 30/01, vedra' impegnata la nostra compagine a Viareggio contro la
Jenco.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

brave bimbe....
scritto da nottolini il 27-01-2011
complimentiii....siete state molto brave,anche se ci sono stati degli erroretti ve la siete cavata
piuttosto bene..
				



Una sconfitta che ci stava.
23-01-2011 15:16 - Under 14

Girone B:
Lucca Volley - Nottolini 98 3-0 (25/20 25/17 26/24)

Anche se ho visto la partita solamente da meta' del secondo set posso affermare che il gruppo sta
crescendo ed anche piuttosto bene. Evidentemente vengono ancora commessi errori che possono
essere evitati ma dobbiamo dare l´attenuante dell´eta' e della mancanza di esperienza. Un solo
anno di differenza a quest´eta' e' un´eternita'. Ho ancora ben presente l´ultimo set che con un po´
piu' di tranquillita' poteva essere vinto visto che l´occasione c´e' stata. Pazienza il vero campionato
per questo gruppo inizia nel prossimo mese di marzo! 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

sara' per la prossima volta...
scritto da nottolini il 27-01-2011
l'importante per la nottolini '98 e' averla giocata,con impegno...il lucca volley...be' il lucca volley e'
una squadra piu grande delle nostre ragazze,e credo che comunque anche se sono state sconfitte
abbiano lottato...complimenti ragazze,sara' per la prossima volta..
				



Che reazione e che bella prestazione.
23-01-2011 00:05 - Serie B2

Ospedalieri Pisa - Nottolini 0-3 (22/25 18/25 16/25)

Una bella reazione suffragata da una ineccepibile prestazione quella fornita dalla nostra compagine
sul campo dell'Ospedalieri.
Stasera abbiamo rivisto all'opera la squadra che conosciamo con determinate sicurezze e gli
automatismi su cui tanto abbiamo lavorato.
Ancor piu' apprezzabile la nostra gara dato che, proseguendo in questo travagliato periodo che ci
continua a perseguitare, questa sera abbiamo dovuto fare a meno di Rita Bertini, per il riacutizzarsi
di un problema alla spalla sinistra ed a Federica Lucchesi che ieri in un incidente stradale si e'
infortunata ad un ginocchio.
Sandro schiera Maltagliati e Lenzi a banda, Scardigli da opposto, Pagni e De Cicco al centro, Sara
Sbrana in regia e la sorella Laura come libero.
Da sottolineare la prova di Arianna De Cicco che, chiamata per la prima volta nella stagione a
giocare una partita completa, si e' disimpegnata veramente bene e con la lucidita' di una veterana.
Molto positiva ed incisiva anche Ilaria Scardigli ma devo dire che questa sera la match winner della
gara, con una prestazione assolutamente impeccabile ed efficace, e' stata Valentina Maltagliati
(nella foto).
La partita inizia subito bene, allunghiamo perentoriamente sul 1/7 e controlliamo il risultato fino alla
fine della prima frazione.
Il secondo ed il terzo set hanno un andamento abbastanza simile infatti, dopo una fase iniziale
abbastanza equilibrata, in entrambi i parziali guadagniamo un vantaggio cospicuo che ci permette di
gestire il gioco ed il risultato in modo agevole fino alla chiusura dei set e della partita.
Adesso una settimana di lavoro e preparazione in vista della difficile sfida di recupero di sabato
prossimo, a Capannori alle 21.00, contro la Star Volley Siena, compagine che questa sera ha
sconfitto il Versilia e veleggia nelle parti alte della classifica.
La partita sara' sicuramente molto dura, contro una compagine in crescita ed in grande forma,
anche perche' sara' altrettanto difficile sperare nel recupero delle infortunate quindi, ancora una
volta, dovremo fare di necessita' virtu'.
Tabellini:
Lenzi 10, Pagni 9, Scardigli 12, Maltagliati 16, De Cicco 7, Sbrana S 3, Sbrana L, n.e. Pollacchi,
Frangioni, Lucchesi, Bertini.
Punti muro 13, aces 0.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Maltagliati
scritto da Curioso! il 23-01-2011
Ma la Valentina non era infortunata ad una caviglia?
				

il punto
scritto da Luna il 23-01-2011
facili vittorie in trasferta per Lucca e Nottolini che sabato avranno impegni assai piu' difficili,
sopratutto il Lucca a Livorno.
il Versilia ha venduto cara la pelle a Siena mentre il San Miniato ha fatto ancora un bel risultato in
casa con il Riotorto.
un merito la Nottolini ce l'ha, ha rilanciato il Frtares che ieri sera ha battuto anche il Calenzano.
indubbiamente sabato con lo scontro Livorno-Lucca potremo gia' avere delle risposte importanti da
questo girone.
				

Maltagliati
scritto da AlePar il 23-01-2011
Si, Valentina aveva subito un secondo leggero infortunio alla caviglia ma fortunatamente siamo
riusiti a recuperarla completamente ed ha potuto dare un contributo fondamentale per la vittoria di
ieri sera.
Come detto nell'articolo il periodo e parlo ormai dall'inizio del campionato non e' dei piu' fortunati in
quanto, per varie vicissitudini, non siamo riusciti quasi mai ad avere a disposizione la rosa al
completo ed anche la preparazione e lo sviluppo della forma delle varie atlete e della squadra ne ha
risentito.
Nonostante questo siamo in seconda posizione e speriamo che prima o poi questa situazione si
calmi e si possa lavorare con serenita' e soprattutto al completo.
				

Mitiche ragazze
scritto da Auricchio il 23-01-2011
Vorrei fare i complimenti per la grinta alle ragazze sopratutto in questa situazione di caos. Auricchio
(upl)
				

Verifica
scritto da Lucchese  il 23-01-2011
Inviterei a verificare l'autenticita' dell'intervento precedente in quanto l'utilizzo di nome di altra
persona e' inquadrabile anche in reato.
				

Verifica effettuata
scritto da Segreteria il 23-01-2011
Ci scusiamo per aver intempestivamente e precauzionalmente cancellato i due interventi precedenti.
Dopo verifica personale ringraziamo il Sig. Auricchio per i complimenti manifestati alla nostra
squadra ed invitiamo lucchese a verificare lui prima di scrivere certi interventi e riempirsi la bocca
con paroloni come reato.
				

Verifica .....per lucchese
scritto da addetto ai lavori 2 il 23-01-2011
Dato che sono sicuro della provenienza di lucchese (UPL), lo inviterei invece di preoccuparsi dei
commenti altrui e parlare di reati a pensare a quanto sia indegno il loro comportamento impedendo
di fatto sia di scrivere delle verita' ma sopratutto di leggerle cancellando, ripeto, di fatto, il forum dal
loro sito.



Almeno qui si continua a scrivere e a leggere in liberta'.
				

Forum
scritto da Lucchese il 23-01-2011
Non c'e' nessun obbligo da parte di una Societa' di tenere aperto un forum. Se a voi piace fate bene
a tenerlo se gli altri preferiscono non averlo sono liberi di fare cio' che vogliono questa mi sembra
Democrazia. Ora modificate pure gli interventi benche' la sostanza sia rimasta
				

Buon esordio!!!!
scritto da Del Vecchio il 23-01-2011
Sono d'accordo con il Pardini per l'esordio di Arianna De Cicco ,questo ci fa sperare bene per il
futuro del campionato sapendo che possiamo contare anche su di lei.Sandro sta lavorando bene su
Arianna e dopo ieri sera sicuramente potra' dargli lo spazio che merita,in questo finale.
Complimentoni Arianna continua cosi, il tuo fans Del Vecchio
				

per lucchese
scritto da Segreteria il 23-01-2011
Per chiarezza:
dato che ritenevamo l'intervento di lucchese di persona qualificata e addentro la Societa' UPL
avevamo precauzionalmente cancellato i commenti interessati per non ledere la privacy di nessuno.
Accertato invece che il commento del Sig. Auricchio era autentico abbiamo rinserito entrambi i
commenti ma, non avendoli salvati, abbiamo cercato di salvaguardare almeno il senso
dell'intervento come Lei ha sottolineato.
Per il resto invitiamo lucchese, dato che e' persona sicuramente informata dei fatti, di evitare
interventi allarmistici e tendenziosi.
				

pronostico
scritto da i laNDO il 23-01-2011
luna ha descritto una giornata  che sulla carta era scontata..e' altrettanto vero che col prossimo
incontro del lucca  il quadro sara' completo  ..ma non essendo tifoso di nessuna  delle prime 3 in
classifica e avendole incontrate  posso dire che tutte sono delle belle realta'.. ma quella che piu' mi
a impressionato e' stata proprio quella in cui credevo meno.... il Lucca .... si merita il primo posto 
ed e'talmente solida che passera' in b2 diretta'....complimenti a Manetti x quello che sta facendo a
S.Miniato....
				

Non solo di necessita' virtu'
scritto da molto attento il 23-01-2011
Vorrei sottolineare che la Nottolini e' la squadra che ha impiegato il piu' alto numero di giocatrici e
non solo per necessita' ma proprio come filosofia di impiego.Un doveroso complimento allo staff
tecnico che ha saputo da tutte ottenere il loro meglio.
				

campionato
scritto da mimi' il 24-01-2011
sono d'accordo con chi ha gia' fatto le previsioni di fine campionato,il passaggio diretto va al lucca
volley e credo che non avranno problemi ad affrontare anche la prossima partita. Il livorno e' una
bella squadra ma e' troppo presuntuosa..
Per il resto credo che ce ne saranno diverse a contendersi i playoff
				

sicuro
scritto da spettatore il 24-01-2011
sono d'accordo che puntare sulle giovani e' futuro. Ma anche la Pollacchi lo e'. Pero' viene



impiegata un po' pochino ha un gran fisico(che nella pallavolo conta eccome altrimenti devi saltare
come una gazzella e in B ancora di piu')ed e' pure brava.Mah!
				

Campionato
scritto da Conoscitore il 25-01-2011
Il Lucca Volley a Livorno vince facile sia per il grande spessore della squadra sia per la
strafalcioneria delle livornesi che quando conta hanno sempre toppato.Credo che il percorso di
Pollacchi sia perfetto e piano piano si stia guadagnando spazio anche nelle partite importanti.Una
crescita graduale e' molto meglio che una fiammata e poi il nulla come ho visto fare a molte ragazze
lucchesi.
				

consiglio
scritto da stufo il 25-01-2011
se possibile evitate di cadere nelle provocazioni dei membri dell'Upl. sono stressati dal fatto di non
essere piu' al centro del dibattito causa chiusura del loro sito. non hanno piu' critiche, ma non si
parla piu' di loro.
Probabilmente andranno in serie B, faremo loro i complimenti, ma credo che nello sport non valga il
detto "il fine giustifica i mezzi"
TOTALE INDIFFERENZA.
				

Mi permetto di dissentire
scritto da Albe_M il 25-01-2011
Sul discorso Pollacchi vorrei dire che non sono d'accordo, infatti sui margini di crescita sono
titubante. Una ragazza di 21 anni (se non sbaglio) dovrebbe essere all'apice dal punto di vista
tecnico.Sicuramente e' meglio crescere gradualmente, pero' non mi sembra quel fenomeo che
viene dipinto.Secondo me ha avuto una crescita normale, e cioe' quella che avrebbe avuto in
qualsiasi altra realta'.Resta comunque un pezzo importante "rubato alla concorrenza" che
probabilmente si morde ancora le mani per averla lasciata.In serie C ho visto squadre che
impiegano ragazzine del 94-95 (spendendo pochissimo)confrontandosi onerevolmente contro le
"grandi squadre".Meditiamo gente...meditiamo. 
				

Giovani
scritto da Tecnico il 25-01-2011
Sarebbe interessante sapere dove sono le ragazze del 95 che giocano in C cosi andiamo tutti a
vedere come lavorano. Si fa presto a scrivere fare e' un'altra cosa e ricordatevi sempre che una
rondine non fa Primavera ma sono le ragazze utili alle Societa' che vanno seguite e fatte crescere
con programmi seri. I talenti vanno da se e arrivano comunque.
				

preparazione o allenamento?
scritto da allarmato!!! il 25-01-2011
anno difficile alla nottolini,masini ferma ai box,bertini spalla indisponibile, maltagliati caviglie
varie,lenzi acciacchi vari e adesso si parla di stiramento,libero giu di forma, e vari altri problemi.siete
sicuri della preparazione o gli allenamenti sono pesanti o sbagliati?
'
				

Atlete giovani
scritto da Albe_M il 25-01-2011
Caro "Tecnico" queste sono solo alcune,ma ce ne sono altre validissime:
Focosi (Banda del Buggiano) "96
Sasselli (Libero del Buggiano) "96
Frediani (Banda del Buggiano) "95
Vallini (Banda del Riotorto) "94



Scervino (Centrale del Etruria) "95
Gagli (Pallegg. del Etruria) "95
Coppi (Banda del S.Miniato) "94
Servino (Centrale del Versilia) "95
Queste societa' secondo me stanno facendo un bellissimo lavoro.Resta comunque un mio parere
personale...
				

Ma!!
scritto da Tecnico il 25-01-2011
Servino del Versilia non credo esista a meno che non mi sia perso qualcosa le altre te le do buone.
Sono sempre 6 fra 96 e 95 su un panorama di 28 squadre e circa 280 atlete se non di piu' dire che
sono molte mi sembra abbastanza esagerato. Consideriamo poi il fatto che almeno 2 di queste
Societa' hanno dovuto far fronte ad alcune difficolta' economiche e che hanno discrete probabilita'
di retrocedere continuo a sostenere che non sono tante le ragazze del 95 in grado di poter giocare
in C pur essendo d'accordo che queste Societa' stanno facendo un buon lavoro. Non vorrei
sembrare uno che tira indietro ma non mi piacciono le forzature a tutti i costi se un atleta ha doti e
requisiti sono il primo a farle fare certe esperienze se non li ha vado a creargli situazioni che ne
potrebbero a mio modo di vedere compromettere la crescita sportiva. Questa e' la mia opinione se
si parla di D allora il discorso cambia visto il livello sempre piu' basso
				

ragazze su cui puntare
scritto da tifoso oltre il foro il 25-01-2011
Oggi una societa' che voglia fare delle discrete figure in serie C senza spendere in ingaggi fuori
luogo, che portano al dissesto finanziario , dovrebbe puntare su atlete ,a parte le 94/95 che
purtroppo non sono tante, sulle 93/92/91/90 che non costano di ingaggi e in giro ce ne sono tante .
Credo che il prossimo anno , per sentito dire, saranno tante societa' a promuovere le under 18 in
serie C .
				

Boia che furbi
scritto da De cocco. il 26-01-2011
Niente dinero? Niente giocatrici valide.
Nessun problema..., si cancella il nome 1^ divisione e si mette una C, problema risolto.
				

sincerita'
scritto da tifoso della lucchese il 26-01-2011
Scusate il ritardo... Avendo avuto l'opportunita' di conoscere il sig. Auricchio confermo che e' una
persona gradevole e capace di complimenti sinceri.. per cui lo inviterei a lasciar perdere "lucchese"
con i suoi deliri e tutti quelli che gli stanno incontro e lasciar perdere l'UPL (MA DOVE TI SEI
INVISCHIATO)e concentrare i suoi sforzi su un altro sport(calcio).. COMPRACI LA LUCCHESE!!!!!
				

Giovani e Nottolini
scritto da Penso di saperne da Pisa il 26-01-2011
Penso proprio di saperne un po' e non mi risulta che alla Nottolini esistano ingaggi sopra la norma
anzi mi sembra che la societa' di capannori abbia saputo spendere e creare un ottimo mix di giovani
e ragazze di esperienza senza svenarsi e per questo ha tutta la mia simpatia.Sicuramente la
squadra e' stata bersagliata dalla sfortuma ma nonostante questo e' ancora li a giocarsela e
potrebbe riservare molte sorprese. Sulle giovani che giocano in serie C molte sono barzellette
perche' mi sembra che ben poche siano le squadre che si trovano almeno a centro classifica che ne
impiegano molte.Buggiano fa giocare qualche giovane ma e' stabilmente ultimo in compagnia
dell'Etruria che schiera qualche giovane ma con una classifica deficitaria,solo Il S Miniato ha
veramente una squadra giovane puzzle di diverse societa' che sta' facendo molto bene ma ci
chiediamo se il progetto potra' continuare anche per il futuro.Quindi a mio giudizio ,vivendo in una
provincia che ha fatto grandi passi con  S Croce capace di aggregare nel suo progetto diverse



societa',credo che le giovani debbano avere un iter tranquillo per evitare di fare la fine di alcuni
talenti Pisani che hanno appeso le scarpe al chiodo molto prima del tempo.Complimenti alla societa'
nottolini per le squadre under 14 che ho avuto modo di vedere e per il bel sito sempre molto
aggiornato e pronto a recepire non solo elogi ma anche pareri dissenzienti,che talvolta poco
elegantemente sfociano nelle offese gratuite.
				

per allarmato
scritto da tranquillo il 26-01-2011
e' vero tanti acciacchi ma siamo ancora secondi.
Forse il resto della squadra compensa e regge bene...eppoi incrociamo le dita o tocchiamo....che
sia invece l'inizio dell'ottima forma per tutte anche quelle in recupero...

				

x campionato
scritto da Dubbio! il 02-02-2011
Caro campionato, ho potuto notare che su due commenti due sono contro il Livorno, tralasciando il
fatto che tu non abbia avuto niente da dire dopo la vittoria,vorrei capire il tuo punto di vista,potresti
gentilmente spiegarmi dove noti strafalcioneria e presunzione?
In quanto io il fatto che una squadra perda ogni volta agli ultimi punti, lo definirei in un altro modo.
				



Una limpida vittoria 
22-01-2011 23:46 - Under 16

Girone B
Barga - Nottolini '97 0-3 (6/25 17/25 19/25) 

Una netta e limpida vittoria quella ottenuta dalle nostre ragazze del '97 sul difficile campo di Barga
contro la diretta concorrente per la conquista del terzo posto in classifica.
La vittoria del primo set da parte delle nostre e' quasi disarmante mentre nel secondo e terzo
parziale la gara si fa piu' combattuta e la nostra squadra riesce ad allungare solo nella fase finale
dei set.
Superato questo esame adesso ci aspetta una partita ancor piu' accattivante e sopratutto difficile
infatti, mercoledi' prossimo 26/01 a Capannori, ci attende la sfida con la prima della classe
quell'UPL che ha sempre comandato la classifica del girone.
Le nostre, in questa gara, non hanno niente da perdere quindi ci auguriamo di assistere ad una
bella prestazione ed ad una avvincente sfida tra due compagini sicuramente futuribili.
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

complimenti
scritto da barga il 24-01-2011
Complimenti alla Nottolini, brave e anche fortunate. e' un piccolo dettaglio ma al barga mancavano
per infortuni e malattie : il libero, il primo alzatore, il secondo alzatore e un centrale titolare. sarebbe
stato carino e sportivo evidenziarlo nel commento. Saluti
				

complimenti
scritto da Segreteria il 24-01-2011
Al di la' del fatto che non eravamo a conoscenza della cosa e che ci dispiace che abbiate avuto
tutte queste assenze per malattia, vediamo che avete provveduto personalmente a precisare la
cosa.
I commenti aperti ed un sito funzionante servono anche a questo.
				

curioista'
scritto da mediavalle il 24-01-2011
ma vi mancavino anco all'andata? Avete perso pure li'...
				

ma che te lo spiego a fa
scritto da barga il 24-01-2011
all'andata solo due....partita giocata alle 21.00 di mercoledi' sera nella pista da pattinaggio di
capannori.... ma che te lo spiego a fa
				

ma che te lo spiego a fa
scritto da addetto ai lavori 2 il 24-01-2011
guarda che non devi spiegare niente in quanto non ci sono scuse per un under 16 che perde secco
con un under 14 per due volte consecutive... il resto sono tutti discorsi....
				

che ci volete fa'!
scritto da Valle del bello e del buono il 24-01-2011
A Barga sono fatti cosi'!
				

Barga = sfiga?
scritto da gb11 il 25-01-2011
La verita' e' che questo gruppo del Barga ha sempre patito infortuni e/o assenze varie, anche per
alcuni mesi, quest'anno come in passato. Io mettevo fra i punti deboli proprio la sfortuna! 
E' chiaro, poi, che dinanzi alla sfiga ti arrabbi tantissimo, ma portarla come giustificazione di
mancanza di risultati e' nocivo, quantomeno perche' provoca i commenti ironici di cui sopra.
In 6 anni ho potuto constatare anch'io che alcuni bargei "sono fatti cosi'", ma so che le bimbe
sapranno superare la delusione per questo campionato ed otterranno buoni risultati nel prossimo,
come sempre hanno fatto.
				

chiarimento
scritto da Paoli Frediano il 26-01-2011
sono stato i"invitato" a leggre i commenti. 

purtroppo quanto scritto da barga e da gb sono tutte verita'.
cioe' verita' le assenze per infortuni e malattie alle partite, e verita' sul fatto che l'alibi non aiuta a
crescere. Gli altri commenti sono i soliti commenti generici da bar, fatte da persone anonime che



pensano di sapere tutto e che tutto sia nero o bianco, non meritano risposta e qui mi associo a
barga " ma che te lo spiego a fa".
in ogni caso sinceri complimenti a questo gruppo 97 che sata' facendo molto bene.
				

commento
scritto da Paoli Frediano il 26-01-2011
mi scuso, nell'intervento precedente ci sono alcuni errori di battitura  (almeno sapranno come
commentare l'intervento)
				

Chiarimento
scritto da Alessandro Pardini il 26-01-2011
Caro Frediano e gb11 mi sembra che i Vostri interventi siano chiarificatori della situazione e come
gia' commentato dalla Segreteria e' sicuramente sincero il rammarico per tutte le assenze avute
dalla formazione del Barga soprattutto se causate da infortuni lunghi o malattie noiose che sono
ancor piu' spiacevoli quando colpiscono delle ragazzine.
Per il resto sapete bene che qualche battutaccia o commento ironico ci puo' stare in un contesto di
interventi di vario genere e modalita'.
"in bocca al lupo" alle ragazze infortunate e un cordiale saluto.
				

Bravo Frediano
scritto da gb11 il 27-01-2011
Vedo che il funai non ha perso l'abitudine "d'invitare" i suoi tecnici ad eseguire gli ordini... ihihihih!
Ora non resta che scoprire chi e' "barga" ;) secondo me il solito abile provocatore, che di bargeo
non ha proprio niente, basta vedere l'elenco delle infortunate che ha fatto nel primo intervento,
volutamente esagerato. Va beh, come dice Pardini, fa parte del gioco...
Ti rinnovo la mia fiducia circa il fatto che la "crescita" da te auspicata avverra' senz'altro e salutami
le bimbe!
				



Ci voleva proprio.
22-01-2011 19:26 - Serie D

Volley Mugello - Nottolini 0-3 (22-25 20-25 17-25)

Ci voleva proprio una partita come quella di questa sera contro la formazione fiorentina.
Un'iniezione di fiducia non da poco, visto il buon gioco messo in campo dalle nostre.
Primo e secondo set combattuti, rimanendo sempre in vantaggio, ma giocando punto su punto,
terzo parziale piu' agevole sulla spinta dei primi due set.
Una reazione importante quella della nostra squadra,  a cui in settimana avevamo chiesto di
ritrovare quella serenita' e grinta positiva che riportasse sulla giusta via il nostro cammino in questo
campionato.
Dobbiamo dire che questa sera la risposta c'e' stata ed e' importante che non rimanga un fatto
isolato, ma che dia lo sprone per riprendere a giocare con motivazione e lucidita'.
Quindi un bravissimo a tutti,  dal coach Giannoni a tutte le ragazze; vediamo di continuare su
questa via.
Sabato prossimo alle 18,00 a Camigliano partita di recupero della 10a giornata contro la forte
compagine della Sestese cha ha 21 punti in classifica.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Che vittoria
scritto da Molto molto deluso il 23-01-2011
Si puo' gridare al miracolo?
				

bene
scritto da io c'ero......in alto ma ero li' il 23-01-2011
un brava alla palleggiatrice vista la sua giovane eta'
				

Buon risultato
scritto da dirgente Nottolini il 23-01-2011
Visto che e' solo questione di mentalita',questo e' un risultato voluto e meritato,inoltre e' un'iniezione
di fiducia,per il gruppo che ultimamente si era un po smarrito,
ora percorriamo la strda con umilta' e grinta e vedrete che raccoglierete belle soddisfazioni
				

specificherei
scritto da alo il 23-01-2011
mi sembra doveroso fare i complimenti specialmente alle tre giovani in campo  centrale opposto e
palleggiatore,che si sono distinte per il carattere e per la crescita. brave a tutte ragazze,continuate
cosi'
				



Altri tre punti importanti per la classifica
19-01-2011 22:49 - Under 16

Girone A
Volley Lido - Nottolini 95 0-3 (20-25 15-25 13-25)

Ancora tre punti importanti per la classifica conquistati in casa del Volley Lido.
Anche questa sera si e' visto un ulteriore miglioramento del gruppo in fase d'attacco,  con le bande
che cominciano a produrre punti.
Ci auguriamo di accedere alle finali ed essere pronti ed efficaci per giocarcele con le altre squadre
finaliste.
Prossimi due ultimi appuntamenti per Under 16 girone: lunedi' 24 e martedi 25 Gennaio,
rispettivamente con SPV in casa e Pietrasanta in trasferta.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Forza 95
scritto da Almeno uno il 20-01-2011
Ehhh Vaaaiiiii !!!
				

forza bimbe
scritto da meglio due il 20-01-2011
Ci hanno detto che avete fatto progressi ,forza nuove bimbe della Nottolini.
E tutte insieme a tuttaaaaa!!
				

meglio tre
scritto da Forza bimbe il 21-01-2011
Meglio dire forza nuove e vecchie bimbe della Nottolini
				

Progressi????
scritto da Altra sponda il 21-01-2011
State facendo progressi, ma niente in confronto alle altre squadre (UPL, VALDISERCHIO e
VERSILIA), quindi mettetevi l'anima in pace, alle finali il 13 febbraio, arriverete quarti e quindi
rimarrete fuori dai regionali.
Comunque avete fatto un buon lavoro lo stesso!!!
				

x altra sponda
scritto da genitore il 21-01-2011
Tutti quelli che seguono questa squadra sanno quali sono le potenzialita' di queste bimbe e che le
squadre da te citate sono molto piu' complete di noi.Sappiamo che probabilmente il 13 febbraio
saremo noi ad uscire, ma sicuramente non ci tagliamo le vene.
Appreziamo il lavoro fatto dall' allenatore e siamo fiduciosi per il futuro ...
Brave bimbe andate avanti cosi'
 
				

mai dire mai!
scritto da Asdrubale il 21-01-2011
In una partita secca puo' succedere di tutto, quindi attenzione a tutti le bucce di banana sono
sempre pronte!
				

fORZA U 15
scritto da Dirigente Nottolini il 21-01-2011
Voglio dire che nella Nottolini le bimbe sono tutte eguali anche se a qualcuno non sembra,
purtroppo non possiamo essere sempre presenti a fare i complimenti per una gara anche se non
presenti ugualmente facciamo il tifo per voi, nel bene e nel male, e non esistono gruppi  di serie B,
ma per noi siete tutte di serie A. FORZA NOTTOLINI!!!!!
				

Forza U 15
scritto da ?????? il 22-01-2011
Bravo dirigente nottolini. Fossero tutti come te. Scusa, ma che squadra e' la U15???
				

non saprei...
scritto da camaiore il 22-01-2011



salve a tutti..magari mi sbaglio,ma non son cosi' tanto sicuro che la Nottolini '95 uscira' di scena alla
final four..a mio modo di vedere solo il versilia e' superiore,e solo perche' e' leggermente piu'
completa come squadra,ed ha carattere..ma non darei per scontato il parere di "altra sponda"...Poi
vorrei fare una provocazione...Non sarebbe stato piu' giusto,e parlo chiaramente per interesse
personale ma non solo,far accedere alle finali tre squadre per girone invece che due,con tre posti a
disposizione per i regionali?di fatto arriveranno alle finali tre squadre di lucca e una del girone
versilia solo perche' qualcuno, in modo del tutto aleatorio,ha deciso di far giocare le '95 del Nottolini
nel girone mare,adducendo spiegazioni a mio modo di vedere banali,come la distanza da ricoprire
in auto per arrivare in versilia..Di certo da Lucca, Borgo a mozzano,barga e castelnuovo sono piu'
vicine..ma se non sbaglio anche piu' lontane che piano di conca, camaiore,pietrasanta.etc...morale
della favola anche le bimbe delle altre squadre,che per pochi episodi sono fuori dalle finali,che
ripeto,dovevano essere fatte a sei squadre, sudano,faticano si impegnano e migliorano,ma
purtroppo restano fuori da una competizione che forse avrebbero meritato anche loro.
				

xcamaiore
scritto da lucchese il 22-01-2011
Otimo ragionamento. Ma se fosse stata la Nottolini 95 a restare fuori e il Camaiore fosse passato
avresti fatto lo stesso ragionamento??????
				

Finali
scritto da Addetto ai lavori il 22-01-2011
Avendo 2 squadre nello stesso campionato era obbligatorio che una andasse in Versilia e la scelta
la dovrebbe aver fatta la Nottolini perche' ha un allenatore che viene da Carrara e perche' forse
aveva piu' garanzie di andare avanti. Per quanto riguarda le finali partono tutte alla pari con il
Versilia che ha il vantaggio di aver gia' vinto 14 e 15 quindi piu' abituato a situazioni del genere. le
mie percentuali sono 28% Versilia e 24% tutte le altre senza distinzioni. Al Camaiore e' toccato il
vantaggio di partecipare al successivo girone di eccellenza essendo terzo cosa che per la terza
dell'altro girone non e' possibile.
				

e questa?
scritto da camaiore il 22-01-2011
scusa addetto ai lavori...ora sono le societa' che decidono a quale girone partecipare e in funzione
della citta' di appartenenza dell'allenatore che sceglie?ma che stai dicendo?la scelta l'ha fatta
bernicchi...e io ho detto solo che non sono d'accordo, perche' ha addotto motivazioni che non
condivido..se due squadre della stessa societa' non possono partecipare ad uno stesso girone
ok,da qualche parte sara' scritto..magari la prox volta verra' nel nostro girone quella piu' debole e
saremo avvantaggiati noi...Per quanto riguarda le garanzie di andare avanti..questa non l'ho
capita..che vuol dire,che Nottolini arrivera' ai regionali e fara' bene?!e chi ti ha detto che chi ha
perso solo al tie break all'andata contro Nottolini '95, 15 a 13 e in parte per un'errore arbitrale
evidente, non avrebbe garanzie di andare avanti?ragazzi..se parlate ,fatelo con argomenti validi,in
caso contrario io eviterei...anche se e' lecito esporre il proprio parere,magari un po' piu'
chiaramente.infine,poi, per il vantaggio di accedere al girone d'eccellenza credo che ce lo siamo
meritati arrivando terzi,il fatto che qualcuno abbia deciso che nell'altro girone partecipi anche il
Pantera non l'ho certo deciso io,e comunque,per dovere di cronaca, non sono nemmeno d'accordo
su questo,meriterebbe anche la terza del girone Lucchesia...Poi,per carita',anche chi fa le regole ad
accontentarli tutti avrebbe un bel "da fare"!!!Io per quest'anno son contento di aver avuto la
possibilita' di competere alla pari con societa' che hanno molta piu' tradizione di noi nella pallavolo
femminile..devo dire che e' una gran bella soddisfazione comunque..
				

per chi pensa male.
scritto da Del Vecchio il 22-01-2011
Credo che la scelta sia stata fatta perche la Nottolini aveva due squadre e quella piu' grande di eta'
e' stata msndata nel girone di Versilia, cosi stessa sorte nell'under 14 dove al nostro '97 e' toccato il
girone versiliese ed al'98 quello della piana  non ci sono stati inciuci. 



				

Occhio!
scritto da Attento il 23-01-2011
Dopo la vittoria per 3 a 0 sul Barga attenzione al Nottolini 97. Nel caso dovesse fare risultato con
l'UPL si verrebbe a trovare in una posizione molto vantaggiosa almeno per il secondo posto visto
che poi ci sara' lo scontro diretto UPL-Valdiserchio!
				

Finali
scritto da Addetto ai lavori il 23-01-2011
Io esprimo la mia opinione e sono convinto che alla fine arriveranno le 4 migliori e questo non lo
dimostra solo il campionato ma diversi tornei che si sono disputati nella nostra Provincia. Se e' vero
che la partita di andata e' stata equilibrata grazie anche ad un infortunio di una giocatrice Nottolini
portata via in ambulanza (questo forse ti e' sfuggito) e' altrettano vero che il Camaiore ha perso 4
scontri diretti quindi la terza posizione credo rispecchi il suo valore. Sono d'accordo con l'ultimo
intervento il girone lucchese e' ancora aperto a qualsiasi risultato e la Nottolini Mercoledi vendera'
cara la propria pelle. Considerando che all'Upl da quello che si legge la situazione e' tutt'altro che
tranquilla con la posizione dell'allenatore in forte discussione  potrebbe venir fuori una gara
interessante visto che tra le 2 formazioni ci corre solo un anno.
				

...
scritto da camaiore il 23-01-2011
e' vero, si e' infortunato il libero..sono stato insieme a lei e al dirigente(suo padre mi pare,puoi
chiedere a lui) finche' non e' arrivata l'ambulanza, a cercare di tenerla su di morale. Peraltro il primo
set e' quello che abbiamo vinto piu' nettamente, ma non perche' era lei in campo,perche' ci siamo
espressi meglio.Dopodiche' speriamo di giocarlo il quarto scontro diretto,prima di poter dire di averlo
perso!Cmq, ci mancherebbe che ce l'avessi con il Nottolini. Le mie erano solo riflessioni sulla
formula,e non contro qualcuno in particolare...rileggi bene i miei interventi,se sono polemici non e'
certo contro il nottolini.
				

fine del campionato.
scritto da gibbo2 il 23-01-2011
Nonostante le opinioni di tutti siano rispettabili e meritevoli di essere ascoltate o lette,mi sembra
totalmente inutile,adesso che siamo ad una giornata dalla fine del girone,criticare la formula.Nella
riunione precampionati delle societa' tenuta a lucca,i dirigenti tutti ziti e muti come pesci,nessuna
critica,nessuna obiezione.
Porre dei problemi adesso a che serve?

				

finali
scritto da basta il 23-01-2011
Non serve a niente, anzi e' antisportivo criticare ORA una formula SOLO perche' la propria squadra
non andra' in finale
				

...
scritto da camaiore il 23-01-2011
giusto gibbo,ma io personalmente non ero presente a lucca,altrimenti mi sarei fatto sentire..l'ho fatto
per telefono subito dopo,ma e' stato inutile...a quello che ha scritto l'intervento successivo dico che
di antisportivo non credo di aver detto niente, e che non mi lamento perche' non siamo nelle finali,mi
lamento perche' se si fanno due gironi,uno di lucca e uno mare, non ha senso che alle finali
partecipino tre squadre di lucca e una del mare.Dopodiche' la liberta' di espressione e parola credo
che chi ci governa per ora non l'abbia ancora tolta,e se permetti,ma nache se non permetti,dico un
po' quel che mi pare.Basta dicci pure a qualcun'altro oppure evita di leggere quel che scrivo,se non



lo trovi interessante.
				

Finali
scritto da Addetto ai lavori il 23-01-2011
Io credo che alle finali debbano andare le migliori indipendetemente dalla loro locazione geografica.
In passato ci sono state finali con 3 versiliesi e 1 di Lucca ma nessuno ha reclamato se erano le
meglio giusto cosi. Sulle formule dei nostri campionati e' sempre lo stesso discorso fanno ridere ma
ci si lamenta solo quando si pensa di subire un torto in altri casi si sogghigna e si tira avanti. Cosi
non cambiera' mai nulla.
				

...
scritto da camaiore il 23-01-2011
beh,su questo sono pienamente d'accordo con te..non sono a conoscenza di tutte le situazioni
passate, perche' non e' da molto che faccio parte di questo mondo, speriamo che in futuro possa
cambiare qualcosa,perche' ogni anno c'e' qualcosa che non mi torna.cmq,rinnovo complimenti al
nottolini, e gli auguro di far bene in seguito...mi dite una cosa,ma chi e' che diventera' campione
provinciale?chi vince la final four?e il girone eccellenza quando dovrebbe partire?buon lavoro a tutti
				

final four
scritto da gibbo2 il 23-01-2011
se ricordo bene,la final four serve solo a stabilire chi andra' alle regionali,il campione provinciale
uscira' dal torneo d'eccellenza a cui partecipera' anche la Pantera.
				

campione Provinciale
scritto da Dirigente il 24-01-2011
Assolutamente no caro Gibbo. Questa era l'idea iniziale ma dopo numerose proteste a causa del
regolamento che prevede in maniera netta il divieto alle squadre che fanno il Regionale di
partecipare al Provinciale il 13-02 sara' stabilito oltre alle squadre che vanno in Regione anche il
campione Provinciale. Il torneo successivo e' solo un girone di eccellenza fatto per giocare.
				

sorry
scritto da gibbo2 il 24-01-2011
in effetti ricordavo male,l'eta' avanza,sic!
				

Seconda fase
scritto da Addetto ai lavori il 24-01-2011
Ritengo la seconda fase utile e interessante per giocare partite di livello accettabile e far crescere le
ragazze. Un passo avanti nell'organizzazione dei campionati che a mio modo di vedere andrebbe
esteso anche all'under 14
				

torneo eccellenza u16
scritto da gibbo2 il 24-01-2011
volevo chiedere conferma al dirigente dell'intervento precedente,se,riguardo all'eccellenza,essendo
un torneo,non ha niente a che vedere con la fase precedente e viene quindi considerato come un
torneo a se stante (tipo u15/u17 per capirsi) o se viene considerato sempre fase del campionato
u16.grazie per l'eventuale risposta.
				

Per camaiore
scritto da gb11 il 24-01-2011
Sei cosi' convinto che Nottolini '97 sarebbe arrivata dietro di voi? 



				

...
scritto da camaiore il 24-01-2011
Beh,in realta' io prima di dire che posso vincere o perdere doveri sapere qualcosa dell'avversario.Il
nostro e' un gruppo tutto '96,e se pensi che ha giocato alla pari contro bimbe piu' grandi,beh,credo
che avremmo avuto alcune possibilita',a queste eta' un anno di esperienza in piu' o meno puo' fare
la differenza..ma non e' mai detto perche' i risultati dipendono non solo e non sempre dalle qualita'
tecniche.
				

Under 16
scritto da non di camaiore il 25-01-2011
A parte i dovuti complimenti a squadre del girone A come il Camaiore e il Lido per i buoni gruppi
presentati e la loro crescita nel corso della stagione, mi preme sottolineare che anche in Versilia e
Nottolini soprattutto  c'e una maggioranza di 96 (oltretutto bimbe arrivate a ottobre, che erano in
campo la prima volta proprio nella 1^ partita di campionato con il Camaiore). Giocare alla pari o
meno sono solo parole, perche' ci sono tante variabili. Fatto e' che il Camaiore ha perso le partite
giocate con chi la precede in classifica, vincendo e' vero dei set (W le prove tecniche!), ma
perdendone altri  a 11- 12 punti. Auguri comunque per divenire la 2^ (ma anche la 1^, se volete e
potete) squadra da battere in Versilia.
Per quanto riguarda i gironi, io e' un bel po' che non capisco perche' non devono essere mescolate
le squadre. Mica Lucca ha 2 province (mare  e non)! Il problema finiva li'.
				



Condoglianze
19-01-2011 13:24 - Societa'

Con grande dispiacere abbiamo appreso della scomparsa della mamma dell'atleta del Lucca Volley
Marta Cosci e moglie del DS della Pantera Francesco Cosci. 
Partecipiamo al loro dolore ed esprimiamo a loro ed alla famiglia le piu' sentite condoglianze in
questo triste momento.
		

Fonte: Segreteria
		



Amichevoli ed altro
19-01-2011 08:06 - Serie B2

18/01/11 - Amichevole
Nottolini - VBC Pontedera 4 - 1

Ancora una interessante amichevole per la nostra formazione, infatti ieri sera e' venuta a farci visita
la compagine del Pontedera che partecipa al campionato di serie C nel girone B.
La partita e' stata vivace e piena di spunti per i tecnici per fare valutazioni ed adeguamenti per i
prossimi impegni.
Questi test servono sopratutto per preparare o rivedere situazioni tecniche e tattiche che in una
amichevole sono piu' facilmente gestibili e plasmabili.
L'appuntamento, per la prima squadra, rimane a sabato con la delicata trasferta a Pisa per
affrontare l'Ospedalieri compagine che ha solamente 8 punti in classifica ma che va affrontata con il
dovuto rispetto ed attenzione.
Altra gradita notizia e' data invece dall'inserimento nello staff tecnico di Chiara Masini.
Chiara, attualmente in sosta forzata per l'attivita' agonistica, ha chiesto di poter iniziare questa
nuova esperienza ed e' stata per noi una vera gioia poterla soddisfare ed infatti ha gia' cominciato a
collaborare con Sandro Becheroni per i corsi ed Eleonora Del Vecchio con il gruppo '99.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Questa e' una bella notizia!
scritto da gb11 il 20-01-2011
In bocca al lupo!
				



Avanti in positivo
17-01-2011 22:03 - Under 16

Girone A
Nottolini 95 - Fratres 3-0 (25-9 25-16 25-17)

Ancora avanti in questo campionato con una netta vittoria sul Fratres con sicurezza e con la
partecipazione di tutte le ragazze a disposizione.
Prossimo incontro mercoledi' 19 Gennaio alle 18.30 a Lido di Camaiore contro la squadra di casa.
		

Fonte: Segreteria
		



Quando anche una sconfitta e' meno amara!
17-01-2011 00:00 - Under 14

Girone B 
Nottolini 98 - Valdiserchio 0-3 (19/25 14/25 17/25)

Sebbene le nostre ragazze del gruppo 98 escano sconfitte dalla gara con il Valdiserchio dobbiamo
rilevare la costante crescita del gruppo su tutti i fondamentali. Veramente encomiabili in difesa,
soddisfacenti in attacco e battuta! Da rivedere la ricezione che e' migliorabile ma gia' ora si possono
apprezzare i progressi anche in questo fondamentale. Che la gara sarebbe stata difficile lo
sapevano tutti in primis l´allenatore (Stefano Della Santa) ma l´importante che le ragazze siano
entrate in campo senza sentirsi vittime sacrificali ma abbiano lottato su ogni palla. Sappiamo tutti
che questo non e' il loro campionato di riferimento ma deve servire solamente a fare esperienza e
giocare con gruppi piu' evoluti per preparare al meglio il loro campionato Under13. Senza cadere
nella retorica e' necessario che questo gruppo continui a lavorare con impegno, magari divertendosi
pure, senza l´assillo del risultato e lo stress da prestazione
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Una domenica tranquilla
16-01-2011 12:58 - Under 14

Girone A
Fratres - Nottolini 97 0-3 (5-25 9-25 4-25)

Assolutamente senza problemi la trasferta delle nostre bimbe '97 in quel di Pian di Conca per la
partita contro il Fratres.
Elena ha potuto schierare vari sestetti inserendo tutte le bimbe a disposizione e proseguendo nel
cammino senza macchia di questo gruppo che tanto bene sta facendo sia in questo campionato che
in under 16.
Prossimo impegno casalingo il 23 gennaio contro la formazione viareggina del Toluland Oasi.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

troppa differenza!
scritto da Dal mare il 17-01-2011
A chi e' giovato giocare una partita del genere non lo sappiamo. Troppa la differenza in campo!
				



Seconda sconfitta consecutiva.
16-01-2011 03:21 - Serie B2

Nottolini - Fratres/System 2-3 (25/22 21/25 25/20 21/25 13/15)

Subiamo la seconda sconfitta consecutiva, questa volta in un derby casalingo, contro una coriacea
e volitiva formazione del Fratres.
Rilevata la buona prova della compagine di S.Maria a Colle, che ha sfruttato al meglio le proprie
caratteristiche, voglio sottolineare invece il periodo non proprio positivo attraversato dalla nostra
compagine.
In tutti i momenti importanti del match, non siamo riusciti a gestire lucidamente e perentoriamente il
gioco ed abbiamo cosi' permesso alla squadra di mister Bigicchi di rimanere agganciata al risultato.
E´ indubbio che la nostra compagine deve tornare ai propri livelli in tutti i fondamentali ma
soprattutto non lasciarsi andare in fasi come la ricezione, la difesa, la battuta, che erano i nostri
punti di orgoglio.
In una serata negativa, soprattutto in ricezione, da evidenziare la prova di Sara Sbrana, nella foto,
che nonostante non abbia ricevuto palloni giocabili nella percentuale dovuta e' riuscita a gestire la
regia in modo positivo e costruttivo.
Il derby inizia bene giochiamo discretamente e, nel primo set, ci portiamo in vantaggio fino al 18/11
per poi permettere al Fratres di rientrare e giocarsi il parziale fino alla fine.
Nella seconda frazione brutta partenza, la ricezione non funziona e ci troviamo sotto 2/9 quando,
con un´altra serie di errori gratuiti ed inconcepibili, diamo il la per la vittoria del set da parte del
Fratres. A meta' parziale Valentina Maltagliati subentra a Rita Bertini.
Il terzo set, parte benino ma, ancora una volta, invece di assestare il colpo del KO alle nostre
avversarie andiamo in "barca" e subiamo un parziale che permette alle ragazze del Fratres di
rientrare ma, con un colpo di coda finale, riusciamo a far nostro il risultato.
Sul 21/20 Ilaria Scardigli rileva Alessia Pollacchi.
Nella quarta frazione, sulla scorta del set precedente, tutti ci aspettiamo una Nottolini lucida,
tranquilla e sicura dei propri mezzi ed invece partiamo subito male e proseguiamo ancor peggio
lasciando che il Fratres si porti sul 2 pari.
Il tie-breack e' molto equilibrato ma sul finire un piu' convinto Fratres vince set e partita.
Ora e' d´obbligo, dopo aver fatto una approfondita analisi delle ultime prestazioni, liberarsi da ogni
condizionamento e ricominciare a lavorare con lo spirito e quella volonta' di sacrificio che ci ha
contraddistinto nel campionato scorso.
Dobbiamo tutti insieme ritrovare quella coesione, quella unita' d´intenti, quella determinazione e
voglia di lottare che sono state le nostre armi nel precedente anno agonistico.
Sabato prossimo a Pisa ci attende la sfida con l´Ospedalieri che sara' sicuramente in cerca di punti
e di riscatto dopo le ultime opache prestazioni.
Tabellini: Bertini 2, Lenzi 18, Lucchesi 11, Pagni 14, Pollacchi 8, Scardigli 7, Maltagliati 14, Sbrana
S e L, n.e. De Cicco e Frangioni.
Punti muro 20, aces 7.
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Nottolini-System
scritto da Spettatore da 2 Sabato il 16-01-2011
Partita agonisticamente valida costellata pero' da molti errori da entrambe le parti.Con la Nottolini
vista con il Lucca avrei scommesso in un 3 a 0 per il System evidentemente ogni gara e' cosa a
se.Il System e' stato piu' coriaceo e battagliero,ma la Nottolini e' sicuramente in ripresa rispetto al
derby con il Lucca.La classifica dimostra un grande livellamento e ogni Sabato possono esserci
sorprese,solo il Lucca sembra non avere ostacoli e forse vista la squadra che ha e' piu' che giusto.
				

chiarezza
scritto da atti  pratici il 16-01-2011
A  questo  punto  il  lucca  volley  con  la  corrazzata  che  ha......doveva  avere  33 punti e +  8 
sulla  seconda. Non avendo pero' regalato  punti  a  san  miniato  e  riotorto  che  evidentemente  a
tutti  hanno  organici  molto inferiori  alla  corrazzata.fortunatamente  lascia  di  vi  ... lascia  di 
la....siamo  sempre  in  diversi in  corsa......
				

Una classifica  che fa riflettere
scritto da Firuli firula' il 16-01-2011
Una squadra come la Nottolini che in questo periodo deve far fronte a malanni di tutti i tipi e piccoli
infortuni resta pur sempre seconda in classifica quindi quando potra' contare sull'organico al meglio
e il recupero del suo capitano  e di Bertini, apparse assai appannate e giu' di tono specialmente in
ricezione,  si concretizzera'forse potra' riprendere una buona strada.Girone di ferro con niente di
scontato.
				

parere
scritto da Peperoncino il 16-01-2011
Lucca V organico superiore anche se leggermente sia a Nottolini che Livorno. Se uscira' indenne
dalle trasferte di Livorno nel recupero e Siena la prima di ritorno allora diventera' un impresa per
tutti riprenderle altrimenti e giochi si riaprono
				

parere2
scritto da gibbo2 il 16-01-2011
Per me la squadra schiacciasassi non c'e',la situazione e' e restera' molto aperta.Il campionato e'
lungo e sara' incerto fino alla fine.
				

regia...
scritto da addetto ai lavori... il 16-01-2011
il problema del nottolini, e' soprattutto in regia,poca esperienza e paura di sbagliare.se la ricezione
e' perfetta ok! se no cominciano i problemi.
				

mah...
scritto da osservatore il 17-01-2011
ognuno da l'interpretazione alle partite molto personale, anche i cosidetti intenditori.La nottolini sta
attraversando un periodo proprio no e non perche' abbia perso due partite consegutive ma perche'
non riesce a esprimere un gioco efficace, un gioco che non coinvolge quasi mai il centro.Se poi si
aggiunge un calo anche sulla ricezione che era il loro cavallo di battaglia...L'unica nota positiva la
crescita della Lucchesi piu' sicura in battuta ed efficace a muro.

				



DERBY
scritto da OMAR il 17-01-2011
certo perdere due derby in otto giorni e' tanta roba!!!!!
				

Ci rialzeremo
scritto da Very_Nottolini il 17-01-2011
Sono sicuro che il grande Sandro (artefice di mille rimonte e vittorie) sapra' trovare la chiave di volta
della situazione, gli alti e bassi ci sono in tutte le squadre. Non mi risulta che il Lucca V. abbia fatto
una prestazione esaltante contro l'ultima in classifica, quindi....In bocca al Lupo!!!
				

derby
scritto da OMAR il 17-01-2011
l'importante e' il risultato, e senza aiuti dell'arbitro come e' successo sabato a voi
				

derby
scritto da da lucca il 17-01-2011
system molto determinato con buoni attacchi e buone battute.
Che dire poi della mitica palleggiatrice... e' riuscita a palleggiare perfettamente anche palle
impossibili.
nottolini scarico e slegato con molti problemi in regia.
Sono d'accordo per la crescita della Lucchesi che nelle ultime partite si e' ben disimpegnata.
				

Sara'
scritto da addetto ai lavori 2 il 17-01-2011
Mi associo ai complimenti a Mascia Tognarelli per la partita di sabato ma non esageriamo in quanto
da sponda Fratres il campionato della loro palleggiatrice e' stato molto criticato fino a sabato
quando ha giocato una partita sopra le righe, vedremo in futuro.
Non esagererei neanche nei giudizi negativi nei confronti della Nottolini che ha accusato vari
problemi fisici di malattie ed infortuni proprio nella prossimita' di queste due partite. Non scordiamoci
che questa squadra, cosi' slegata e piena di problemi,a quanto dite, e' seconda in classifica ed ha
battuto, prima della sosta, il Livorno.
Ad omar direi di non scrivere bestialita' in quanto l'arbitraggio e' stato pessimo ma non ha
certamente favorito nessuno. 
Quindi calma con certi giudizi che di partite ce ne sono sempre tante.
				

per osservatore
scritto da osservatore il 17-01-2011
Secondo me l'arbitraggio al nottolini-sistem non ha agevolato nessuno ma ha alterato sicuramente
la qualita' della gara. 
Personalmente credo che la nottolini debba aggiustare la ricezione dove ho trovato qualche
inaspettata difficolta'. Il sistem ha visto una palleggiatrice in una delle sue migliori giornate, ma tutta
la squadra e' parsa piu' 'impegnata' che quella della nottolini.
Sul lucca...la partita doveva essere piu' facile sulla carta, ed invece e' stata una partita decisamente
scarsa sul piano agonistico che secondo me lascia intravedere la vulnerabilita' anche di una
squadra che viene considerata la migliore del girone e che deve andare a riotorto-livorno..... Forza
ragazze e forza sandro, e' tutto ancora aperto !!!!
				

Valutazione
scritto da Intenditore il 17-01-2011
Che Lenzi,Bertini,Sbrana e Maltagliati,giochino un'altra partita cosi' scarsa in ricezione e'come
aspettare la neve a ferragosto.Sicuramente l'ultimo periodo molto travagliato(dal punto di vista
fisico)ha inciso molto sulla qualita'ma vedrete che presto tutto tornera' come prima.Concordo



anch'io che dopo la brutta giornata con il Lucca Volley mi aspettavo un netto 3 a 0 per il Sistem e
quindi per la Nottolini essere ,nonostante tutto, riuscita a reggere bene il campo significa che le
cose stanno pian piano migliorando.Non scordiamoci che System era da tutti dato come una delle
pretendenti alla vittoria del campionato.
				

x intenditore
scritto da franco il 18-01-2011
Se tutti davano il System come una delle pretendenti al titolo allora forse c'e' qualcosa che non
capisco poiche' 4 giocatrici sono arrivate settime l'anno scorso in serie C, due del Lucca Volley
sono uscite al primo turno di play off, due non hanno mai giocato perche' si sono rotte un ginocchio
e due erano a Buggiano spesso in panchina (retrocesso per ultimo). Una viene da Casciavola e poi
ci sono due giovani versiliesi 92 e 93. A logica a pretendere il titolo sono le due squadre che hanno
preso un blocco di serie B o chi e' arrivato ad un set dalla B e sulla carta si e' anche rinforzata ma
comunque ognuno ha la sua opinione ed e' giusto rispettarla. Poi in effetti non si sa mai. Magari
vince il campionato Le Signe. 
				

gatto silvestro
scritto da Luna il 18-01-2011
Franco se volevi fare lo spiritoso ci sei quasi riuscito per il resto mi sembra che hai una valutazione
un po' parziale ed abbastanza curiosa della rosa del Fratres.
Per il resto concordo che le candidate principali sono il Lucca, la Nottolini ed il Livorno ma il Fratres
ha sicuramente, come nomi ed allenatore, una rosa altrettanto altisonante quindi non fare il
furbastro alla gatto silvestro.
				

per intenditore
scritto da necessario il 18-01-2011
speriamo che tu abbia ragione! pero' i problemi fisici li hanno un po' tutte le squadre. A me sembra
piu' un calo caratteriale e di compattezza di squadra...ma forse mi sbaglio. Dovessi dare un
consiglio (sempre che ne abbiano bisogno) non escluderei questa ipotesi.
				

troppo silenzio
scritto da tifoso oltre il foro il 18-01-2011
Noto che dopo le due sconfitte il forum e' molto meno frequentato sia dai sostenitori che dai
detrattori del nottolini . State tranquilli che come avevo gia' detto in passato le due squadre di
LUCCA avranno la loro tanto attesa promozione .

				

pronostico
scritto da i laNDO il 18-01-2011
perdere 2 partite a fila sicuramente lascia il segno...anche se una partita e' stata persa contro il
lucca ..(che ripeto non ho ancora visto )  ma l altra e' stata persa contro una societa' che di nomi
grandi ce ne ha tanti  .. ma insieme al Buggiano e' l unica   ad aver perso a Signa....ora una societa'
come la Nottolini  credo che avra' sicuramente  la forza di reagire  ,,,ma attenzione..i punti persi
contro il Calenzano contro il Signa  furono dei campanelli  d allarme  che potevano anche
preannunciare questo  momento  .......
				

MANICO
scritto da MANICO il 19-01-2011
Ci sono squadre mediocri che fanno grandi campionati e magari addirittura vincono, viceversa
super squadre che non vincono....che forse il MANICO conti qualcosa?
				



Cioe'????
scritto da Very_Nottolini il 20-01-2011
Caro MANICO, achi ti riferisci, sii piu' chiaro....
				



Una pesante sconfitta
16-01-2011 02:57 - Serie D

Nottolini Volley - Kemas Fucecchio  0-3 (25/27 24/26 17/25)

Una pesante e netta sconfitta quella rimediata in casa dalla nostra formazione contro la giovane
compagine del Fucecchio che fino ad oggi aveva raggranellato soltanto un punto in classifica.
Le nostre ragazze avevano l'obbligo morale di lottare con tutte le proprie forze per conquistare una
vittoria ed invece escono da questa partita con 0 punti ed una situazione non positiva ne dal punto
di vista tecnico/agonistico ne da quello motivazionale.
Bisogna dire che la squadra di Fucecchio e' una formazione sicuramente in crescita ma questo non
basta a giustificare l'opaca prova delle nostre ragazze che sopratutto nei primi due set non hanno
mai avuto la lucidita' e la consapevolezza per chiudere i parziali a proprio favore.
Pur tenendo conto delle problematiche incontrate dalla nostra compagine di serie D e delle assenze
che si susseguono a ripetizione non possiamo esimerci dal valutare negativamente le ultime
prestazioni delle nostre ragazze che devono forzatamente reagire, sopratutto dal punto di vista
psicologico, ad una situazione che puo' farsi veramente pesante.
Della partita possiamo solo dire che nei primi due set le nostre hanno avuto varie possibilita' di
incanalare il risultato a proprio favore ma gli errori commessi e le disattenzioni sia difensive che
offensive hanno permesso alle nostra avversarie di spianarsi la strada verso una vittoria piu' facile
del previsto anche perche' nel terzo set la nostra squadra e' praticamente sparita dal campo.
Il prossimo turno vedra' le nostre in trasferta sul campo del Mugello formazione che attualmente
staziona a meta' classifica.
La Nottolini e' attesa ad una prova di orgoglio che faccia intravedere una certa reazione a questo
periodo non proprio brillante.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Osceno
scritto da Spettatore il 16-01-2011
Prestazione oscena e veramente impressionante, concordo pienamente con il Pardini su tutto
quello che ha scritto.
Ragazze senza palle e senza orgoglio personale, salverei solo l'opposto e il palleggio, il resto
veramente inguardabile.
Con un atteggiamento del genere ha poco a che fare anche l'allenatore, che ha cercato di spronare
le atlete fino alla fine ottenendo... NIENTE.
Ma la grinta delle giocatrici dov'e'??? Ma la voglia di vincere dov'e'???
Dall'altra parte del campo sicuro, un grande applauso alle "bimbe" del Fucecchio, grinta e
determinazione fino alla fine.
Povero il Giannoni, combattere contro i mulini a vento!!!

				

vergognoso
scritto da da spettatore molto molto deloso il 16-01-2011
Sono pienamente d'accordo con lo spettatore ,e' stata una partita vergognosa e senza fegato, si
entra in  con la voglia di vincere, si tira fuori la grinta e si combatte fino in fondo, non si va li x fare
certe figure nei vosti confronti e in quelli della   societa. Se nel gruppo ci sono atlete che non
riescono piu' a dare il meglio di loro stesse lascino il posto a quelle che hanno voglia di vincere e
che farebbero di tutto x portare a casa una vittoria. In panchina ho visto alcune atlete del under (16)
che nel loro campionato si stanno comportando molto bene e stanno dimostrando a tutti la loro
crescita e la loro voglia di vincere. L'allenatore visto il risultato che stavano ottenendo avrebbe
dovuto senza indugi sostituirle con quelle dell' under (16) , chisa' forse le cose sarebbero cambiate
o anche se rimanevano cosi avrebbe dato una grande lezione alle atlete della serie ( D ).comunque
rimango delle mie idee a volte cambiare nn fa' mai male e io a questo punto cambierei . Mi scuso
per lo sfogo ma e' tanto che volevo dire queste cose. Al sig. Giannoni dico di avere piu' polso con
certe atlete.
				

per spettatore e spettatore molto molto deluso
scritto da opinionista il 16-01-2011
per giocare bene bisogna allenarsi bene.
				

per Opinionista
scritto da Spettatore il 17-01-2011
Se le atlete che giocano meglio sono le giovani che sono al primo anno di serie D, vuol dire che gli
allenamenti e il tecnico sono validi e non e' quello il problema.
Cerchiamo di essere realisti, forse le "vecchie" sono troppo sopravvalutate, dovrebbero avere una
marcia in piu'.
Come dice il proverbio: NON SI PUO' CAVARE IL SANGUE DA UNA RAPA
				

x "spettatore molto molto deluso"
scritto da io il 17-01-2011
io vorrei sapere chi, secondo te, delle giovani in quella squadra li' smania dalla voglia di entrare in
campo?? smaniano si'...ma dalla voglia di andare a giro e di non presentarsi nemmeno a vedere le
partite delle loro compagne...la pallavolo non e' questa!!!
per vincere le partite ci vuole voglia di lavorare, impegno e sacrificio...qui c'e' si', ma l'opposto...e chi
ha orecchie per intendere, intenda!!! (questo vale per giovani e vecchie...)
				



Lo SPORT se e' solo sacrificio.............
scritto da uno sportivo il 17-01-2011
Concordo in parte con il precedente intervento,
e credo che si deve incominciare a capire, per chi realmente ha voglia di giocare a pallavolo
,sapendo di cosa va incontro: sacrifici, come nella vita e' giusto che chi se la senta vada avanti
sapendo a cosa va incontro: a panchine,allenamenti a volte duri,infotuni,ecct...
chi invece pensa che tutto cio sia sacrificio e basta e' giusto che lasci lo sport agonistico e facci
attivita piu' consone alla propria portata.
E' antipatico dire questo,ma e' la cruda verita' e realta' dalla quale non ci sono mezze misure,o lo
sport si prende come e',altrimenti, si va a correre senza impegni sulle mura ed e' sport anche
questo.
				

Sacrifici?
scritto da gb11 il 18-01-2011
In quale occasione della vita di un'adolescente del 2011 si dovrebbe imparare a sacrificarsi per
ottenere qualcosa? In famiglia? A scuola? ahahhahahahahahha
				

sparare
scritto da peperoncino il 18-01-2011
Pur essendo di un'altra Societa' io credo che a sparare a zero sulle vostre giocatrici non avete nulla
da guadagnarci poi fate voi
				

Sito Jenco
scritto da Precisino il 18-01-2011
Fra' un po' siamo a carnevale e loro li' fanno ancora gli auguri di natale.basterebbe scrive 0 punti
uguale 0 tituli
				



Continua la striscia positiva
13-01-2011 08:14 - Under 16

Girone B
Nottolini 97 - Lucca Volley 3-0 (25-22 25-14 25-15) 

Continua la striscia positiva per la nostra formazione '97 nel campionato under 16 dove le atlete di
Sandro ed Elena, fatta salva la prima posizione della compagine dell'UPL, si stanno giocando la
seconda posizione del girone con la forte squadra del Valdiserchio.
Sia la Nottolini che la formazione di Borgo devono incontrare la capolista e saranno questi due
incontri, a meno di sorprese, che decideranno la classifica finale.
Comunque nel frattempo e' necessario non perdere di vista le altre avversarie a cominciare
dall'insidiosa trasferta di sabato 22 a Barga contro una squadra che in casa e' sicuramente temibile. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Grandi!
scritto da Da Lucca il 14-01-2011
Siete riuscite a sconfiggere una squadra allenata da uno degli allenatori piu' preparati della
provincia! complimenti!
				

coerenza e .......
scritto da addetto ai lavori 2 il 14-01-2011
ore 3.15 - Per colpa di un deficente non riesco nemmeno a dormire ma questa volta non lo so come
finira'

ore 12.43 - Io sono sempre stato cosi ma non e' sempre facile. Quando allenavo io la D l'obbiettivo
era la salvezza e gia' alla seconda giornata qualcuno si e' risentito per i risultati tanto da farmi
dimettere per poi rientrare. Oggi che l'allenatore e' cambiato ma i risultati no allora l'obbiettivo e' far
crescere le giovani e bisogna portarci il 96. La coerenza non e' sicuramente la forza della Societa'
almeno per il momento e non e' facile lasciar sempre perdere

Questi sono due interventi a firma di beips inseriti sul forum toscano.
sono indicativi di una certa situazione nell'UPL e comunque quando il clima interno e' questo e si
lavora con scorrettezza e' inutile chiudere il forum del sito tanto le cose vengono fuori lo stesso. 
				

Brutta figura
scritto da allenatore il 14-01-2011
Considerando che la squadra del Lucca volley era under 16 e quella della Nottolini under 14 si puo'
solo commentare con la parola :brutta figura!Io ho gia' giocato contro il Lucca volley under 16 e ho
visto solo confusione e approssimazione cose che cozzano con la parola programmazione.
				

Beppe svegliati
scritto da Allenatore il 14-01-2011
Beppe svegliati,ti stanno facendo fuori,come del resto tutti avevano gia' da tempo capito tranne
te.La prossima vittima sara' Branduardi che da alcuni anni produce piu' chiacchere che
giocatrici.L'innominabile vi sta scavando la fossa a tutti in modo subdolo essendo assolutamente
privo di coraggio per dire e fare le cose alla luce del sole.
				

che gran casino!
scritto da censura il 14-01-2011
Altro che chiudere il forum, qui ne va aperto un'altro in modo che il "pisciatoio" del volley lucchese
abbia piu' sbocchi altrimenti quello Nottolini si intasa!
				

Far fuori
scritto da Osservatore il 14-01-2011
Tutto secondo copione arriva Bianchi e cominciano le manovre oscure nulla di nuovo. La sorpresa
e' un po' la Societa' ,la famiglia Lapucci e' sempre stata una che si e' lamentata molto con la
federazione per il comportamento di personaggi come questi e poi lo ingaggiano. Forse vorranno
aduguarsi e iniziare anche loro questo tipo di comportamenti
Beppe ha le ore contate devono solo trovare il modo per destabilizzare il meno possibile la squadra
in vista delle finali. Sono pronto a scommettere che a quelle finali non ci sara' lui su quella panchina
ma qualcun'altro che andra' a prendersi meriti che non ha
				

A proposito!



scritto da Vespasiano il 14-01-2011
Leggendo gli interventi di Beppe mi sembra che ben difficilmente la societa' (se cosi' si puo'
chiamare!)non potra' prendere provvedimenti nei suoi confronti e forse quello sfogo sul
volleytoscano gli costera' molto caro ma qualcuno penso avra' fatto di tutto perche' sbottasse!
Ottima tattica gia' rivista!
				

Ma di sparlate?
scritto da Enigma il 14-01-2011
io che non sono molto addentro alla pallavolo lucchese vorrei sapere di chi sparlate? non sara' mica
di quello che chiamate con il soprannome di ROSSO MALPELO?
				

domanda
scritto da novello il 14-01-2011
ma  BATASTINI sulla  quale  la  societa'  LUCCA  VOLLEY  investiva  molto.......e'  INFORTUNATA 
o  non  e' cresciuta  TECNICAMENTE.........Visto  che  non  gioca  mai.
				

a mio avviso....
scritto da spettatatore il 14-01-2011
la batastini non gioca perche' giocano le ragazze provenienti dalla b2. e squadra che vince non si
tocca.!tutte le altre in panchina e zitte !Questa almeno sembra essere la filosofia del coach visto che
non cambia mai nessuno.
				

panchina
scritto da novella il 14-01-2011
in tutte le societa', squadra che vince non si tocca, l'importante e' che le atlete siano tutte pronte al
momento che servono, e naturalmente ben allenate.e la Pollacchi che fine ha fatto? era l'asso
portante della nottolini, ma sabato era in panca. era infortunata? o forse e' meglio far giocare quelle
della "b"?
				

novella
scritto da bella il 14-01-2011
quelle  da  B  come  nel  lucca volley  non  occore  allenarle......basta  pagarle profumatamente e ci 
pensan  da  sole.................
				

panchina
scritto da Politi G il 14-01-2011
Intanto per le finali bisogna qualificarci, siamo primi ma dobbiamo giocare ancora con seconda e
terza quindi tutto ancora aperto. Se ci andremo ci saro' io, non vedo che provvedimenti ci debbano
essere non ho scritto nulla di eclatante ne accusato nessuno, solo un rammarico per un esonero
dalla serie D che ancora oggi non mi e' stato spiegato bene, o forse non ho capito bene io. Credo
che quando qualcuno con educazione esprime i propri dubbi scrivendo cose che corrispondono al
vero non abbia nulla da temere poi magari mi sbaglio. Tutte queste polemiche secondo me create
ad hoc non ci destabilizzeranno ma saranno uno stimolo in piu' per cercare di fare il nostro
massimo. Dopo quello che accadra' non si puo' sapere ma non e' mia intenzione andarmente come
ho gia' specificato altrove
				

Le due facce di Beppe Politi
scritto da Camaleonte il 15-01-2011
Con alcuni si lamenta e minaccia,con altri si mostra accondiscendente e untuosino ma quale
credete che sia la vera faccia di Beppe?Io penso che non lo sappia nemmeno lui e questo rende il
gioco facile del Bianchi che come sempre mette in atto le sue trame e anche dalla riunione tecnica



fatta in settimana ha iniziato ad avanzare le sue richieste,guarda caso a danno di beppe.
				

Facce
scritto da Politi G il 15-01-2011
La mia vera faccia la conosco non ti preoccupare, le riunioni tecniche vengono fatte proprio per
parlare di quelle che sono le esigenze del momento e del futuro e ognuno esprime il suo punto di
vista e fa le sue richieste, in un ambiente che cerca di crescere e che ha preso un allenatore di
spessore penso sia la strada piu' indicata. Tutto quello che sto facendo in questo momento e' per la
squadra in vista dei prossimi importanti impegni che le ragazze si meritano di affrontare nella piu'
assoluta tranquillita' e non per me stesso, la pallavolo non e' il mio lavoro ma il mio divertimento.
Certo, faccio anche la voce grossa con chi dirige la Societa' perche' mi sembra giusto che sappiano
come la penso in modo che possano prendere le loro decisioni avendo un quadro preciso della
situazione. In questo ambiente non c'e' l'abitudine ad avere a che fare con persone che non si
nascondono facendo le cose alle spalle o mettendo messaggi anonimi sui forum e allora quando ci
si trova davanti a uno come questi si scrive che ha 2 facce. Io ho la presunzione di avere un
cervello e cerco di usarlo nella maniera giusta per quelle che sono le sue funzionalita' naturalmente.
Sicuramente essendo una persona prevalentemente tranquilla quando mi faccio prendere dal
nervoso posso fare azioni o dire cose esagerate, questo e' un mio grande difetto, ma me ne sono
sempre assunto le responsabilita' e mi sono scusato quando e' stato necessario. Quello che
succedera' all'Upl lo decideranno i dirigenti, sanno come la penso io, sanno come la pensa il
Bianchi e sara' importante il contributo del pensiero dell'Orti, una volta valutato il quadro generale
arriveranno alle proprie conclusioni come e' giusto che una Societa' che si dichiara ambiziosa come
loro faccia. Come ho gia' scritto in diversi post non ho intenzione di andarmene chiaramente se ci
saranno degli stravolgimenti su quelli che sono i miei compiti attuali mi sembra giusto e logico che io
li valuti e decida in merito. Spero di aver chiarito quella che e' la mia attuale posizione a chi aveva
dei dubbi perche' fino alle finali Provinciali non scrivero' piu' nulla su nessun forum visto che c'e' chi
non aspetta altro per strumentalizzarlo. Buon fine Settima a tutti
				

Faida
scritto da Dirigente il 16-01-2011
In questa Faida dovremmo tifare tutti Politi anche se sappiamo gia' chi sara' il vincitore. Dico questo
perche' quando avra' risolto la diatriba interna e stabilito la supremazia ripartira' la caccia a tutte le
giocatrici della Provincia interessanti con telefonate e visite a casa in continuazione. Non che oggi
non ci sia nessuno che lo fa ma questo giochino si arricchirira' di un protagonista indiscusso di
questo genere di cose. Caro Politi puoi scrivere cosa vuoi ma io ti conosco bene e te lascerai strada
libera a questo individuo perche' sei troppo diverso da lui per poterci combattere non hai le sue
armi. Fai bene a dire che resterai per tenere tranquilli tutti in vista dei prossimi impegni ma poi te ne
andrai sono pronto a scommetere qualsiasi cosa.
				

ale' beppe
scritto da allenata il 17-01-2011
io voto beppe sempre. 
				



Under 16  ´95
12-01-2011 23:26 - Under 16

Girone A
Nottolini - Discobolo 3-0 (25-16 25-18 25-17)

Primo incontro, dopo le vacanze di Natale, delle nostre ragazze contro la formazione
Versiliese,risolto  senza problemi.
Il Coach Giannoni mette in campo tutte le atlete a disposizione anche per far recuperare le ragazze
che si sono dovute impegnare piu' a lungo in occasione del torneo di Cesenatico.
Prossima settimana ricca d'impegni; infatti lunedi' incontreremo il Fratres e mercoledi' il Lido di
Camaiore per il recupero della partita del 10 Gennaio.
		

Fonte: Segreteria
		



Un punto che fa morale.
11-01-2011 00:13 - Serie D

girone C
Il Discobolo - Nottolini 3-2 (25/16 25/20 21/25 21/25 15/12)

In una partita non entusiasmante dal punto di vista tecnico in cui l'aspetto nervoso ed agonistico ha
prevalso sulla qualita' del gioco, la nostra compagine e' riuscita a conquistare almeno un punto che
serve a fare morale e per muovere la classifica.
Devo dire che la sfida e' stata decisa piu' dagli errori commessi rispettivamente dalle due squadre
che non dai punti vincenti chiusi ma e' anche vero che in determinate situazioni l'importante e'
conquistare punti.
Il primo set ha visto la formazione di casa prendere subito un buon vantaggio e controllare il
punteggio.
Nella seconda frazione c'e' stato molto piu' equilibrio ed il set e' stato deciso nel finale quando, con
la Nottolini in vantaggio di due punti, vari errori gratuiti consecutivi delle nostre hanno facilitato la
vittoria del Discobolo.
Nel terzo e nel quarto parziale la nostra formazione e' riuscita a migliorare in fase di ricezione e
difesa e commettendo qualche errore in meno delle padroni di casa ha conquistato i set portandosi
sul 2 pari.
Nel Tie-breack finale le discoboline sono rimaste piu' lucide delle nostre e nella seconda parte del
set sono riuscite a conquistare un gap di punti che ha permesso di chiudere la partita a loro favore.
Giannoni ha schierato Davini in palleggio, Vujko e Marchetti a banda, Ragghianti e Giorgi centrali,
Vannuzzo opposto, Marracci e Gradi da liberi.
Nel corso della partita anche a causa di un piccolo infortunio Barsetti ha rilevato Davini in regia.
Sabato dobbiamo sfruttare al meglio un turno che sulla carta sembrerebbe a nostro favore dato che
verra' a farci visita quella Pall. Fucecchio che e' ferma in classifica al penultimo posto con 1 punto
ma che sabato ha venduto cara la pelle in casa del Mazzoni Pistoia e proprio per questo va
affrontata con massima attenzione ed umilta' per non incappare in brutte sorprese.
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Serie D 
scritto da illustre sconosciuto il 11-01-2011
Pochi punti dopo 10 partite per Discobolo e Nottolini ma
qualcuno hanno dietro e poi la' in fondo ma proprio in fondo
dopo la banda e il polverone ecco che spunta lo squadrone nato
dall'unione fra' un calcolatore e un intelligentone.
				

rosso malpelo
scritto da burletto il 11-01-2011
alla nottolini serve un allenatore con i capelli rossi..
				

No grazie!
scritto da Nottoliniano il 11-01-2011
Gia' dato!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				



Ottima ripartenza per il gruppo ´98.
09-01-2011 23:21 - Under 14

Girone B
Pantera - Nottolini '98 1-3 (4/25 23/25 25/21 16/25)

Ottima vittoria quella ottenuta dalla nostra squadra '98 in quel di S.Marco nel derby con la Pantera.
Dopo un primo set che non ha avuto storia la partita si e' fatta piu' equilibrata ma le nostre hanno
meritatamente portato a casa i tre punti consolidando la terza posizione in classifica.
Sabato 16 a Capannori una sfida molto difficile ed importante contro la capoclassifica Valdiserchio.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Voglio sapereeeeeeeeeeeeee!
scritto da Son curioso? il 11-01-2011
Leggendo i commenti delle partite disputate dalle vostre squadre nonche' la partecipazione ai vari
tornei, ma in quanti siete ad organizzare il tutto e far girare le cose nel verso giusto?
				

vittoria che vale doppio ...........
scritto da osservatore il 11-01-2011
complimenti doppi alla nottolini 98 dopo la vittoria sulla pantera squadra nella quale giocano ben 8
ragazze che andranno a fare le selezioni provinciali ........
				

per  osservatore
scritto da concretezza il 11-01-2011
alla  selezione  la  squadra  le  puo  mandare  anche  tutte.......poi  magari  ne tengono 
nessuna....che  esempi fai.....
				

Info
scritto da gb11 il 18-01-2011
"concretezza" bisognerebbe informarsi prima di scrivere: quest'anno il selezionatore ha convocato
direttamente le atlete, senza nessun preventivo "provino". Eppure c'e' un'allenatrice del Nottolini
nello staff della selezione...
				



Si ricomincia da dove si e' finito.
09-01-2011 13:47 - Under 14

Under 14 Girone A
Nottolini - Pietrasanta 3-0 (25-05 25-09 25-11)

Ancora una facile vittoria per la nostra under 14 '97 che si e' sbarazzata agevolmente dell'ostacolo
Pietrasanta.
Anche il prossimo incontro, a Piano di Conca il 16 venturo, contro il Fratres non dovrebbe
rappresentare particolari difficolta'.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

cambiando le protagoniste il risultato non cambia!
scritto da NOTTOLINI 97 il 09-01-2011
che giochino quelle che giocano di piu' o quelle che giocano di meno il risultato non cambia a
dimostrazione della validita' del gruppo!
				

Selezioni!
scritto da ????? il 11-01-2011
Mi e' capitato in mano l'elenco delle ragazze che andranno a fare il provino sotto la guida del
selezionatore provinciale. Ho trovato solamente 4 ragazze del gruppo Nottolini. C'e' forse un errore
visto che questo gruppo guida il proprio girone a punteggio pieno e con 0 (zero) set persi.
				



Torneo della Befana - Cesenatico
09-01-2011 11:39 - Under 16

Secondo posto per la Nottolini '95  al Torneo di Befana di Cesenatico.

Per un'attimo abbiamo sentito l'amaro in bocca per la sconfitta in finale,  ma subito dopo ci siamo
resi conto che le nostre ragazze hanno giocato un gran Torneo, sempre concentrate e veramente
pochi sono stati gli errori commessi.
Grande soddisfazione per il coach Giannoni e per tutti gli accompagnatori che ci hanno seguito in
questa bella esperienza.
La finale contro le Fratte 1 di Padova, fra l'altro vincenti del torneo anche lo scorso anno, e' stata
combattuta punto su punto fino alla fine e vinta dalle avversarie con solo 2 punti di scarto.
Un bravo a tutte le ragazze e al Coach. Speriamo di avere altre occasioni come queste.
Congratulazioni all'organizzazione Eurocamp che ci ha fatto passare in allegria queste giornate
dedicate al nostro sport. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Brave bimbe
scritto da Alessandro Davini il 09-01-2011
Al torneo del mare, la Nottolini ci ha fatto sognare!!!
Grazie a tutti!!!
				

Complimenti
scritto da Del Vecchio il 09-01-2011
Complimenti,per questo secondo posto,ora pensiamo al ampionato, dove poter portare l'esperienza
che avete fatto in questi giorni,e che i risultati possano essere ancora  migliori.
				

torneo Cesenatico
scritto da Sandra  il 09-01-2011
Brave ragazze, bravo Lorenzo.... sono davvero felice per voi!!! Sono certa che quest'esperienza
sara' stata stupenda, avete respirato sport e spensieratezza in questi giorni. Ora forza, avanti col
campionato!!!! Spero che Martina non si sia fatta nulla di grave... A Lorenzo: continua cosi... i
risultati arrivano sempre!!!
				

Brave ragazze
scritto da genitore il 10-01-2011
Brave razazze !!!!!!!!!
La forza,la grinta e lo spirito di gruppo che avete dimostrato ,fanno di voi una grande squadra.
				

polpette
scritto da altro genitore il 10-01-2011
Non brave, bravissime. PRIME delle squadre della Toscana, SECONDE delle squadre del NORD.
Tutto e' stato perfetto. Bravo Piero.
Unica pecca: tre chili in quattro giorni. Auguri a Martina.

				

Brave lucchesi! 
scritto da Dj Teo  il 10-01-2011
Brave lucchesi, anche se siete piu brave a cantare :) 
No scherzo, brave ragezze, un me l'aspettavo. Xo se venite ancora voglio farvi la foto con la coppa
piu grande!!!!!!

				

x dj teoo !
scritto da Fra e Bene  il 10-01-2011
Matteo , dai siamo brave in entrambe le cose ! so che non te l'aspettavi ma le lucchesi non vanno
MAI sottovalutate ! 
speriamo di tornare presto e prendere la coppa piu' grossa .
saluta tutti , anche Luca e Sacha .

p.s. grande dj anche se non mettevi mai le nostre canzonii .
FORZA LUCCA e FORZA NOTTOLINI SOPRATTUTTO !
				

Bravi tutti
scritto da Piero il 10-01-2011



Volevo ringraziare anche io le ragazze e i genitori che hanno partecipato a questa "avventura"
nuova per tutti.
Come ho detto a Cesenatico credo che tutte le nostre "bimbe" non dimenticheranno mai questa
esperienza,  ma neanche io.
I quattro giorni che abbiamo passato assieme sono stati importanti per tutti noi; il gruppo che hanno
fatto le ragazze ,come ha detto qualcuno, la grinta e la voglia di andare avanti nel torneo da tutte
loro dimostrate  ,avra' sicuramente una conseguenza positiva nel loro futuro sportivo, a cominciare
dal campionato in corso.
I genitori ,una gran "ghenga" ,veramente fantastici.
Un grazie a tutti per le giornate passate assieme.
Speriamo di farne altre in altre occasioni.
Un ringraziamento va anche all'organizzazione di Eurocamp,  a Luca, agli arbitri e a tutti i ragazzi
che collaborano con Eurocamp.
Continuate cosi'.
Nella news ho messo un link per una fotogallery del torneo.

				



Al Lucca Volley l´attesissimo derby con la Nottolini
09-01-2011 00:43 - Serie B2

Lucca Volley - Nottolini 3-1 (25/21 25/12 15/25 25/19)

Convincente e meritata vittoria, quella ottenuta dal Lucca Volley nel derby con la Nottolini, che
valeva il primo posto in classifica nel girone A del campionato di serie C.
La formazione lucchese ha affrontato la partita con la tempra della squadra consapevole della
propria forza mettendo in mostra autorevolezza, lucidita' ed incisivita'.
Di contro una Nottolini timida ed impacciata che invece non ha saputo mettere in campo le proprie
armi per controbattere le avversarie.
Come detto in fase di presentazione questo risultato non sara' determinante ai fini della classifica
finale ma riveste sicuramente una certa importanza per la valutazione di certi valori e di certe forze
in campo e proprio per questo rimane la delusione di non essere riusciti a vedere la vera Nottolini in
azione.
La sconfitta ci stava ma sono le modalita' con cui e' maturata che lasciano una certa amarezza in
quanto non c´era bisogno di servire la vittoria su un piatto d´argento ad una squadra che non aveva
nessun bisogno di essere aiutata per conquistare i tre punti in palio.
La nostra formazione ha delle caratteristiche ben precise in cui l´umilta', la coesione, la
compattezza, la grinta sono doti fondamentali, da questo non si puo' prescindere e si deve ripartire
per ritrovare le giuste sensazioni e le dovute misure per essere competitivi e vincenti.
Alla nostra squadra, in considerazione del valore delle avversarie, era stata chiesta tanta lucidita',
capacita' di lettura del gioco, incisivita' in battuta ed aggressivita' a muro ed invece alla fine della
partita poco di tutto questo si e' visto ed e' stato messo in atto.
Venendo alla partita devo dire che, a mio avviso, nonostante quanto detto fino ad ora, e' stato
comunque il risultato del primo set che ha determinato l´andamento dell´incontro, infatti, pur non
giocando la migliore pallavolo e commettendo vari errori in battuta, la nostra squadra ha condotto il
punteggio per buona parte del parziale ma, nelle tre occasioni in cui si e' trovata in vantaggio di due
punti, soprattutto sul 18/20, non ha saputo trovare la cattiveria, la lucidita' ed il cinismo per
assestare il colpo del KO alle avversarie, commettendo invece errori gratuiti e puerili, che hanno
rasentato l´autolesionismo e che hanno messo in condizione il Lucca Volley di aggiudicarsi la
frazione ed imprimere un preciso indirizzo alla partita.
La nostra squadra e' stata schierata, considerando il non pieno recupero di capitan Lenzi, con
Maltagliati e Bertini a banda, Scardigli da opposto, Pagni e Lucchesi centrali e le sorelle Sbrana.
Nel secondo set, subi'to il contraccolpo del primo, la nostra formazione si e' come dissolta al sole ed
ha permesso al Lucca Volley di vincere in scioltezza senza alcuna fatica. Pollacchi a meta' frazione
e' subentrata a Scardigli.
Nel terzo parziale mister Becheroni rischia Lenzi al posto di Maltagliati e Scardigli riprende il suo
posto, la squadra ritrova sicurezza e sfruttando anche un certo calo nervoso delle avversarie,
allunga decisamente e conquista il set in modo agevole.
La quarta frazione inizia, pero', subito in salita, il gioco e' a corrente alternata, sul 17/15 Maltagliati
rileva Pagni per un giro dietro, si rivedono incertezze ed errori evitabili ed il Lucca Volley ne
approfitta per mettere la parola fine sul derby.
Peccato che per un appuntamento cosi' atteso non siamo riusciti a vedere la Nottolini che tutti noi
conosciamo e che poteva dare ancor piu' spettacolo a questa sfida gia' di per se cosi' intensa.
Comunque ormai questa partita e' andata, da lunedi' si ricomincia e ci si deve ripresentare in
palestra con umilta', tanta umilta', con volonta', tanta volonta', con spirito di sacrificio e con la
consapevolezza della propria forza e dei propri limiti per lavorare al massimo e preparare un´altra
probante prova quella del derby con il Fratres/System che verra' a Capannori sull´onda
dell´entusiasmo della netta vittoria ottenuta questa sera a SanGiuliano.
Appuntamento quindi a sabato prossimo alle 21,00 al Piaggia.
Tabellini:
Bertini 12, Lenzi 10, Lucchesi 10, Pagni 3, Pollacchi 0, Scardigli 11, Maltagliati 7, Sbrana S e L, n.e.
Frangioni e de Cicco.
Punti muro 11, aces 5.



		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Forza ed avanti!
scritto da Albe16 il 09-01-2011
Niente di grave, la sconfitta come dice il Pardini, ci poteva stare semmai un po' di rammarico per
quel primo set buttato via quando in vantaggio 21-18 non si e' saputo gestire il vantaggio con quella
freddezza e lucidita' che il momento richiedeva. Ma torno a ripetere la sconfitta ci poteva stare e
quindi da lunedi' si riparte consapevoli che il cammino per arrivare al termine del campionato e'
ancora lungo!
				

Commento alla giornata
scritto da Luna il 09-01-2011
Autorevole vittoria del Lucca su una Nottolini sottotono e primo posto in classifica meritato.
Belle ed utili vittorie del Fratres a Sangiuliano e del Versilia a Buggiano.
Interessante vittoria quella del Riotorto a Siena.
Vittoria stentata che non fa presagire gran che di buono quella dell'UPL a Quarrata.
Nottolini forza aver perso questa battaglia non vuol dire nulla testa bassa e pedalare.
				

umilta'
scritto da gonzo il 09-01-2011
era stata chiesta umilta', era stata chiesta aggressivita', sono stati fatti errori puerili,ma allora
l'allenatore o non ascoltato o non e' in grado di farsi rispettare?
				

Derby
scritto da Spettatore il 09-01-2011
Giusta la vittoria del lucca Volley con la Nottolini attesa a un pronto riscatto perche' dopo una
serataccia cosi'deve subito ripartire.Il cammino e' molto lungo e le cadute sono possibili e tante
volte inevitabili quindi avanti tutta e alle prossime partite.
				

ma ome mai
scritto da dal monte il 09-01-2011
ma come mai c'e' sempre qualche gonzo che ha voglia di fare dei discorsi a bischero?
				

esatto.
scritto da gibbo2 il 09-01-2011
Corretta la disamina del Pardini.Lucca Volley ottima partita con qualche sbavatura,Nottolini
sembrata troppo nervosa se non in soggezione.Ottima schiacciatrice e palleggiatore nel
Lucca,ottimo libero Nottolini.
				

opinione non vincolante
scritto da Addetto ai lavori il 09-01-2011
Ottima palleggiatrice del Lucca V ma la Gnesi non e' certo una novita' ma la giocatrice che mi piace
di piu' in questa squadra e' la Marsili. Sbaglia pochissimo da un equilibrio essenziale in ricezione
(mi stupivo a vedere le ragazze della Nottolini che in molti casi le battevano addosso) e in questa
categoria si fa rispettare anche in attacco. Su ottimi livelli ieri anche la Malventi che ha vinto
nettamente il confronto con i centri avversari. Volpini e Dovichi a corrente alterna bene la Cosci in
attacco ma deve migliorare a muro e libero che sbaglia un po' troppo in ricezione. Da parte Nottolini
partita bene la Scardigli che e' andata via via spegnendosi durante la gara. Maltagliati si vede che
non sta bene e Giamaica quando e' entrata nonostante non sia al top ha dato un grosso contributo
sempre con la grande grinta che la contraddistingue. Molto al di sotto delle proprie possibilita' la
Pagni mentre la Lucchesi si e' un po' difesa a muro che e' la sua caratteristica migliore. Sempre



grande il libero Sbrana, Bertini tanta volonta' ma poca efficacia in attacco. La palleggiatrice non
poteva fare molto di piu' in una partita come ieri. Pollacchi senza voto
				

Lucca volley  Nottolini
scritto da Addetto ai lavori il 09-01-2011
serata storta per la Nottolini,ma guai a pensare che le ragazze di Capannori abbiano le pile
esaurite.Una Gnesi sopra le righe ha fatto senza dubbio la differenza in una serata
pallavolisticamente mediocre in cui la tensione nervosa ha molto influito sul gioco.I primi verdetti si
potranno dare,anche se molto parziali,alla fine del girone di andata quando tutti avranno giocato
contro tutti e si potra' capire di piu'.Il lucca volley e' atteso a Livorno e l'impegno sembra assai
complicato.Sabato un derby importante per la Nottolini contro un Sistem che vuole migliorare la sua
posizione di classifica e per le ragazze di capannori potra' essere l'occasione di riprendere la corsa.
				

speriamo per voi ...
scritto da giuggio il 09-01-2011
speriamo per voi , che vianciate ... ma la lucca volley mi e' sembrata una squadrina ben determinata
... ma daltra parte la speranza e' l'ultima a cadere !!! quindi imbocca al lupo ...
				

Per addetto ai lavori
scritto da Very_Nottolini il 09-01-2011
Sono d'accordo solo in parte su quello che dici, definire una serata pallavolisticamente mediocre mi
sembra  un po' riduttivo;Sicuramente una Nottolini sottotono, ma anche(diamo a Cesare quello che
e' di Cesare)un Lucca che ha usato il muro di solito micidiale della Nottolini a proprio vantaggio e
come dici tu una Gnesi sopra tutte.
				

Approccio sbagliato
scritto da Del Vecchio il 09-01-2011
A volte le sconfitte quando vengono servono per migliorarsi
e questa deve servire da esempio per come si affrontano i derby,e cio che si era visto a Livorno,ce
lo siamo dimenticato,la settimana purtroppo non ci e' stata d'aiuto per le varie influenze che ha
sottoposto le nostre atlete,e non e' una scusante visto che proprio da colei il nostro capitano quel
poco di verve che aveva in corpo l'ha tirato fuori, nel set vinto.Quindi lavorare a testa bassa
scordiamoci questa partita e ripartiamo da Livorno, dove abbiamo giocato da Nottolini.
				

corsi e ricorsi!
scritto da statistica il 09-01-2011
Lo scorso anno alla ripresa del campionato dopo le feste natalizie il Grosseto venne a Capannori e
prese un bel 3 a 1.
Sappiamo poi tutti come e' andata a finire! L'augurio e' che succeda la stessa cosa!
				

cosa ho visto
scritto da osservatore avversario il 09-01-2011
Sicuramente il fattore casa gioca un ruolo molto importante e anche ieri sera la cosa e' stata
rispettata.Vincera' il campionato la squadra che riuscira' a vincere il maggior numero di scontri
diretti in trasferta e questo e' sempre piu' evidente.Ieri sera ho visto un'  ottima palleggiatrice che a
campi invertiti avrebbe determinato la vittoria della Nottolini.Il gioco e' stato inferiore alle attese e
nessuna delle due squadre si e' espressa ai suoi massimi.Dal punto di vista scautistico una partita
non veritiera aspetto entrambe le squadre al completo e in partite ben piu' probanti.Unas buona
Malventi.       
				

Lapiccirella



scritto da gb11 il 10-01-2011
Io farei i complimenti all'allenatore del Lucca V. che nessuno considera mai quando si fanno i nomi
dei grandi allenatori, ma che ora vi guarda tutti dall'alto e che, a prescindere da questo, si sta
dimostrando assai degno della categoria.
				

Complimenti
scritto da Osservatore il 10-01-2011
Complimenti sicuramente meritati ai quali mi associo ma non scordiamoci che ha una squadra da
meta' classifica in B2
				

Derby
scritto da Osservatore attento il 11-01-2011
Sono d'accordo con chi mi ha preceduto, con una squadra del genere SI DEVE arrivare nelle prime
due posizioni, altrimenti altro che guardare dall'alto....
				

derby
scritto da domitilla il 11-01-2011
In riferimento agli ultimi messaggi, vorrei precisare che le atlete con nomi per essere prime in
classifica ce ne sono molte in tutte le societa', a Lucca e non, per di piu' con allenatori molto quotati,
percio' non capisco come mai tra le prime due ci deve essere solo il Lucca volley, naturalmente ne
siamo contenti di esserci, ma non e' un obbligo, perche' le atlete forti da "b" le hanno un po tutti,
percio' complimenti a Daniele!!! Credo che un po di merito sia anche suo!!!!!!
				

derby
scritto da da Lucca il 11-01-2011
complimenti al lucca volley, ha vinto meritatamente contro
una nottolini spenta. Doveroso dire che alcune ragazze non erano in forma ma potevano comunque
lottare.(pero' "tanti punti" a Giamaica che e' stata veramente brava!)Una partita dove e' mancato
tutto quello che invece si e' visto a Livorno.(altra grande squadra)Archiviate questo brutto incontro e
ripartite con il piglio giusto... 

Sono anche d'accordo con Domitilla che da' anche il merito all'allenatore per il buon risultato.
Pero'...non si puo' negare che la squadra e' interamente composta (escluso il libero e un centrale)
da ragazze di grande esperienza con categorie superiori. La nottolini deve ancora crescere e
ancora imparare...
				

derby
scritto da domitilla il 11-01-2011
Nottolini: bertini,lenzi,pagni,scardigli,maltagliati e libero che e' di categoria superiore anche se non
ci ha mai giocato. Lucca volley: malventi,volpini,marsili,gnesi, dovichi,libero ha iniziato in questo
campionato anche se non sembra.1 a 1 palla al centro. saluti e ragionateci sopra
				

derby
scritto da Luna il 11-01-2011
domitilla non c'e' niente da ragionare mi sembra che sia tu che stai elucubrando, infatti mi sembra
che sia un merito e non un demerito che il Lucca Volley sia composta da brave atlete come
d'altronde la Nottolini, poi il campionato e' lungo, c'e' sempre il derby di ritorno ed alla fine
conteremo i gambi.
				

ALLENATORI
scritto da CERTEZZA il 11-01-2011



meno  male  che l'allenatore e'  parente  del  presidente.......almeno  siamo  sicuri  di  lottare  fino  in
 fondo...........................
				

elucubrando                                    
scritto da domitilla il 11-01-2011
hai ragione luna, come hai detto tu io sono una persona che prima di parlare, "pensa impegnando
seriamente l'intelletto" e non come tanti che aprono bocca e lasciano andare.  
				

domitilla domitilla...
scritto da dalla valle il 11-01-2011
perche' poi ti offendi non si capisce...hanno fatto un complimento al lucca volley e ti riscaldi! Stai
calmina e leggi bene...
Poi pero' permettimi una piccola parentesi (te le cerchi) Da Lucca penso parlasse delle titolari che
hanno giocato e credo che Lenzi Pagni Scardigli e Maltagliati abbiano giocato in B.Le gemelle
Sbrana la Bertini e la Lucchesi invece sono sicura che non hanno mai fatto categorie sopra la
C.Quindi meta' squadra deve ancora crescere come e' stato detto....
				

mi sembra che...
scritto da Luna il 11-01-2011
domitilla mi sembra che cerchi per forza la polemica e la provocazione.
Dato che hai letto il vocabolario ti informo che elucubrare puo' essere usato come termine anche in
luogo ad esempio di rimuginare, cercare di leggere tra le righe cio' che non viene detto...
mi sembra che nessuno abbia parlato male ne delle ragazze  ne dell'allenatore del Lucca, anzi,
quindi perche' non ti godi la vittoria e la prima posizione senza andare a cercare forzatamente
polemiche che non hanno ragione di esserre?
				

osservazione
scritto da Osservatore il 11-01-2011
Sono d'accordo un po' con tutti il Lucca V ha un organico da categoria superiore ma non per questo
e' scontato che vinca anzi non e' semplice gestire tante prime donne ci vuole polso e un po' di
fortuna nei risultati quindi merito anche a chi allena. La delusione in una partita come quella di
Sabato scorso sta nel fatto che nelle 16 ragazze che ho visto giocare una sola proviene dal vivaio
delle 2 squadre ed e' la Lucchesi mentre molte provengono da fuori Provincia a dimostrazione che
da noi c'e' ancra tanto da fare
				

CERTEZZA ALLENATORI
scritto da tifoso lucchese il 11-01-2011
Almeno l'allenatore del Lucca non avra' paura di essere mandato via visto che e' parente del
presidente.....visto che qua a lucca gli allenatori li mandano via anche quando vincono (riferimento
UPL puramente casuale)!!!!!!!!!
				

esoneri
scritto da Capannorotto il 11-01-2011
A quanto si dice e si legge sembra ce ne sia un'altro con il fiato sul collo e che fiato.
In compenso tengono quelli che non vincono mai ognuno e' libero di divertirsi come meglio crede
				

pronostico
scritto da i laNDO il 11-01-2011
leggo un pizzico di rassegnazione  fra i Nottoliani..del resto tutti avrebbero scommesso sulla loro
festa  sabato sera..io compreso .. a inizio campionato non avrei mai pensato a un Lucca in testa..gli
devo delle scuse..    sabato ho visto il Livorno



domenica il Calenzano.e fra    le pretendenti  al passaggio diretto la societa' piui' completa mi
sembra il Livorno...... il Calenzano forse avra avuto una serata storta ma la posizione che occupa  e
forzata.......comunque fra le prime non ho ancora visto il  Lucca.... chissaaa....
				

Tranquillo
scritto da Albe16 il 12-01-2011
Nessuna rassegnazione, sappiamo benissimo la forza del nostro gruppo. Si e' perso una partita ma
il campionato e' ancora lungo, basta recuperare tutte le ragazze e vedrai........... 
				

X Capannorotto
scritto da Lucchese il 12-01-2011
Le tue allusioni sono a dir poco deplorevoli. L'allenatore al quale alludi in maniera evidente sta
rispondendo a suon di risultati anche ieri sera l'ennesimo 3-0 in quel di Barga e non credo proprio
che in questa Societa' ci sia qualcuno che voglia mandarlo via. Sono stati presi altri tecnici con ruoli
e compiti diversi che dovranno cercare di svolgere nel migliore dei modi se vogliono rimanere in
futuro
				

Caro Lucchese
scritto da Evidentemente il 12-01-2011
Evidentemente hai la coda di paglia!
				

Coda di paglia
scritto da Lucchese il 12-01-2011
Puo' darsi .
				

domitilla bis !!!
scritto da lapicirella il 12-01-2011
Grande allenatore...non c'e' dubbio. Ha tenuto con calma una squadra che e' fatta di ragazze in
gamba e professionali nel loro gioco.
Certamente di un livello superiore alla media considerato che molte hanno girocato in B, ma occorre
sapere fare un gruppo indipendentemente da queste individualita'.
Una curiosita'....ma e' solo o c'e' dietro qualcun altro?? Un 'parente' di una giocatrice dicono....
				

Serie C
scritto da Osservatore il 12-01-2011
Il campionato e' ancora lungo i complimenti di oggi potrebbero presto diventare tutt'altra
cosa.Ricordiamoci tutti che il Nottolini deve giocare con il Sistem e il Lucca con il Livorno.Meditate
gente meditate e date un'occhiata al calendario che potrebbe dire molte cose per il futuro.
				

x osservatore (dirigente nottolini)
scritto da mago zurli' il 12-01-2011
quanto astio nel tuo dire!Il campionato e' lungo per tutti, e TUTTE le squadre possono perdere con
TUTTE, pure con l'ultima in classifica, anche la tua. 
				

presente al derby...
scritto da allenatore osservatore. il 12-01-2011
nei primi due set,ho visto la squadra del nottolini slegata,la mancanza della Lenzi e' cosi' importante
o e' una mia impressione?grazie per una eventuale risposta.
				



ma cosa spendete a fare
scritto da tifoso oltre il foro il 12-01-2011
A tutte le squadre di lucca che hanno speso per dei prestiti
cifre assurde e stipendi mensili ancora piu' incredibili, ma per cosa ? per farsi belli e bravi con il
pollaio vicino ? 
Dice un vecchio proverbio lucchese che i soldi sono buoni anche secchi
				

E' Vero...
scritto da Superman il 13-01-2011
Sono daccordo con "Tifoso oltre il foro",e' proprio vero, a Lucca c'e' questa guerra tra poveri per
mostrare i muscoli.Sicuramente il Lucca V. ha investito molto in questo gruppo a scapito purtroppo
di tutto quello che c'e' sotto (vedi settore giovanile). Non so' se il Lucca V. potra' vincere il
campionato, ma anche se questo succedesse non ha certo la struttura societaria per sostenere una
serie B, per cui e' sicuramente un "giocattolino" per far valere una forza che poi alla fin fine non c'e'.
Credo che l'unica societa' in grado di poter sostenere il carico di una categoria superiore sia proprio
la Nottolini, proprio per il movimento che ha crato sul territorio. 
				

e' vero
scritto da sandro il 13-01-2011
e' proprio vero, la "b" la puo' sostenere solo la societa' della nottolini, cosi' ritonfa come ha gia' fatto
le altre due volte. per fare la "b" ci vuole molti soldi, perche' le atlete vanno pagate, e tanto!!!!!!!
				

non direi!
scritto da conoscitore il 13-01-2011
Il Nottolini dalla stagione 200/2001 ad oggi ha fatto ben 6 stagioni in campionati nazionali. E se il mi'
amico Albe non si fosse fatto confondare da personaggi che con la pallavolo hanno poco a che fare
oggi sarebbe regolarmente in B1! Mi ricorso che le prime 4 stagioni di B2 almeno per tre volte il
Nottolini e' arrivato a disputare i playoff e dovendo subire i danni fatti di un noto personaggio del
mondo della pallavolo. 
				

attenzione ai capitomboli
scritto da tifoso oltre il foro il 13-01-2011
A Pisa pochi anni or sono abbiamo gia' visto squadre blasonate che per sciocco campanilismo
hanno dovuto  o chiudere di corsa o rimanere nell'anonimato per diverso tempo . Considerate che a
PISA sforniamo molte piu' atlete di categoria C/B rispetto a LUCCA .
				

E' Vero...
scritto da Superman il 13-01-2011
Sono ancora piu' daccordo con oltre il foro, in lucchesia se vogliamo degli allenatori con gli attributi
dobbiamo andare nel pisano o nella Valdinievole, stesa cosa per le atlete. Probabilmente la cultura
sportiva e' diversa. Casciavola parteciopa a campionati di categoria con ragazze Under 16 e 18, a
lucca e' impensabile e nessuna societa' ci ha mai provato.......altre teste, altri obbiettivi...peccato!!
				

Un tentativo c'e' stato!
scritto da Conoscitore il 14-01-2011
Qualcuno si dimentica dela campionato di D fatto dal Nottolini, non ricordo se tre o quattro anni fa,
con il gruppo 90/91 e 92. Retrocessa con 33 punti!
				

la serie b
scritto da riflessione il 14-01-2011
Chi scrive su questo forum suppongo sappia cosa significa gestire una squadra, sia



organzizativamente che economicamente.
Parlare di Serie B a meta' campionato (benche' le speranze siano individualmente comprensibili) e'
assolutamente improprio.
Se anche fosse  e lo auguro sia al Nottolini che al Lucca Volley, nessuna elle due societa' avrebbe
attributi finanziari e organzizativi per garantire una militanza in serie B.
Credo sia opportuno, pertanto, che le dirigenze delle due societa' valutino l'opportunita' di
collaborare, condividendo l'opportunita' che una o l'altra squadra avranno - se sara' - di passare in
B.
Altrimenti....come gia' accaduto nel passato .... si rischia la delusione.
Percorrere una lunga salita per arrivare in vetta e' una bella soddsisfazione !
Meno sarebbe subito dopo  precipitare ruzzolando.
Voglio congratularmi con il Nottolini  per la sua attuale struttura che pare quella piu' solida. Il Lucca
Volley, di piu' piccole dimensioni, non presenta comunque sbavature.
Vi suggerisco davvero questa riflessione, unicamente nel bene della pallavolo lucchese.
Grazie per la Vostra attenzione.
				

 fuori tema....anno 90-91-92
scritto da sconoscita il 14-01-2011
che ragazzone erano....alla nottolini avevano sicuramente
le ragazze con le caratteristiche fisiche migliori di tutta la provincia, tutte molto alte. (e qui sono
sicura che nessuno mi puo' smentire) Vi auguro che possa ritornarvi un gruppo cosi'!
Peccato che non ci sia stato un futuro per loro....
				

non direi!
scritto da Sconosciuto il 14-01-2011
Il futuro non c'e' stato per tutte ma per qualcuna c'e' stato e c'e' tuttora! Guarda bene!
				

90-91-92
scritto da avversario il 14-01-2011
gruppo alto e sottolineo di brave ragazze con grande correttezza in campo e fuori 
				

ahahahahhahaha
scritto da gb11 il 18-01-2011
Forse e' per questo che non hanno avuto futuro nella Nottolini...
				



Si riparte con i campionati. 
08-01-2011 23:34 - Under 16

under 16 girone b
CNL - Nottolini 97 0-3 (9/25 14/25 17/25) 

Ancora una netta vittoria per la nostra formazione 97 nel campionato under 16 nel derby con la
compagine del CNL.
La partita non ha avuto storia e i tre punti conquistati consolidano la terza posizione in classifica
della nostra squadra.
Nel prossimo turno mercoledi' 12 gennaio altro derby, questa volta casalingo, contro la compagine
del Lucca Volley.
		

Fonte: Segreteria
		



Torneo Nazionale di Befana Cesenatico - Conquistata
la semifinale
08-01-2011 12:32 - Under 16

Nottolini - Santa Maria di Testona (TO) 2-0 (25-13  25-19) 

Ore 19.00
Bellissima partita disputata dalle nostre ragazze .
Grande soddisfazione anche per il Coach Giannoni per aver raggiunto l'obbiettivo delle semifinali.
Prima semifinale domani mattina alle ore 10.00.
Manteniamo la grinta  e la voglia per domani.

Nottolini - Volley Prealpino 2-0 (25-11 25-22)

Buona prestazione anche questa mattina per la nostra under 16 partecipante al Torneo di Befana di
Cesenatico.
Grazie a questo risultato e dopo la bella vittoria conquistata con la Pall. Valsugana Padova, la
nostra squadra passa al secondo turno prima del girone.
Oggi alle 17.00 partita molto importante contro a Pol. Santa Maria di Testona.
Questa partita decidera' poi l'accesso alle semifinali.
In questa seconda partita abbiamo sfoggiato la nuova seconda maglia Nottolini.
Aggiornamento della partita di oggi alle 18.30

Nottolini - Pall. Valsugana Padova 2-0 (25-24 25-17)

Prima partita giocata dalle nostre ragazze Under 16 e portata a termine con un'importante vittoria.
Primo set segnato da errori in battuta dovuti probabilmente  all'emozione e la tensione, si pensi che
stavamo perdendo per 17-22, fortunatamente la formazione e' riuscita a trovare la giusta
concentrazione, raggiungere e superare la squadra avversaria.
Secondo set senza storia, nettamente superiori sulla blasonata PALLAVOLO VALSUGANA DI
PADOVA.
Alle 12.00 amichevole Contro Volley Fratte 1 e prossima partita di qualificazione domani alle 11.00.
Formazione:
DAVINI, DEL CHICCA, DI VITO, GASPERINI, LENCIONI, MARTINI, QUILICI B., QUILICI F.,
RUGANI, VEDOVELLI E VANUZZO (fuori quota ammesso al torneo)

Squadre partecipanti al Torneo di Befana.
Arbizzano Volley
Diffusione Sport Imola
Pallavolo Opera
Dinamo Bellaria
Longiano Pallavolo
Volley Fratte 2
PGS Pietro Larghi Volley
Volley ASD Santa Valeria
Pallavolo Valsugana Padova
Volley Prealpino
Pol. Santa Maria di Testona
Volley Excelsior Bergamo
Teodora Pallavolo Ravena
Volley fratte 1
Cs San Michele Firenze
San Luigi Cormano Volley
Volley Tombolo A



Volley Tombolo B
Pizzeria Selice - Uisp Imola Volley
Associazionismo Sestese
Volley Annia
Athletic Rimini
Asd olley Pozzonovo
Asd Pol. Zola
Asd Volleyball Pontenure
Teodora Pallavolo Ravenna
Volley Asd Santa Valeria
Vis Trebbo Volley
Comintese Volley -Villa del Conte
Nssv Ragazzoni Pelletteria
Volley Tombolo B
Voley Cesena A
Pallavolo Nottolini Capannori
 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

torneo befana
scritto da lupin il 08-01-2011
nn e' che avete culo ?  o siete propio dei mostri ,come si dice in giro i tornei ve li andate propio a
cercare su misura x voi .
				

x lupin
scritto da volpino il 08-01-2011
nn sara' mica che voi non riuscite a farvi invitare a questi tornei. nn sara mica che sei invidioso.nn
sara mica che a voi mancano i dindoli. 
				



Torneo Nazionale di Befana Cesenatico - Buona la
prima 
07-01-2011 10:20 - Under 16

Nottolini - Pall. Valsugana Padova 2-0 (25-24 25-17)

Prima partita giocata dalle nostre ragazze Under 16 e portata a termine con un'importante vittoria.
Primo set segnato da errori in battuta dovuti probabilmente  all'emozione e la tensione (si pensi che
stavamo perdendo per 17-22), fortunatamente la formazione e' riuscita a trovare la giusta
concentrazione, raggiungere e superare la squadra avversaria.
Secondo set senza storia, nettamente superiori sulla blasonata PALLAVOLO VALSUGANA DI
PADOVA.
Alle 12.00 amichevole contro Volley Fratte 1 e prossima partita di qualificazione domani alle 11.00.
Formazione:
DAVINI, DEL CHICCA, DI VITO, GASPERINI, LENCIONI,MARIANI, MARTINI, PIEROTTI, QUILICI
B., QUILICI F., RUGANI, VEDOVELLI E VANUZZO (fuori quota ammesso al torneo)

Squadre partecipanti al Torneo di Befana.
Arbizzano Volley
Diffusione Sport Imola
Pallavolo Opera
Dinamo Bellaria
Longiano Pallavolo
Volley Fratte 2
PGS Pietro Larghi Volley
Volley ASD Santa Valeria
Pallavolo Valsugana Padova
Volley Prealpino
Pol. Santa Maria di Testona
Volley Excelsior Bergamo
Teodora Pallavolo Ravena
Volley fratte 1
Cs San Michele Firenze
San Luigi Cormano Volley
Volley Tombolo A
Volley Tombolo B
Pizzeria Selice - Uisp Imola Volley
Associazionismo Sestese
Volley Annia
Athletic Rimini
Asd olley Pozzonovo
Asd Pol. Zola
Asd Volleyball Pontenure
Teodora Pallavolo Ravenna
Volley Asd Santa Valeria
Vis Trebbo Volley
Comintese Volley -Villa del Conte
Nssv Ragazzoni Pelletteria
Volley Tombolo B
Voley Cesena A
Pallavolo Nottolini Capannori
		

Fonte: Segreteria



		



Commenti

torneo di cesenatico
scritto da giorgi il 07-01-2011
che bella notizia ottimo risultato forza ragazze il nostro motto non mollare mai in bocca al lupo per le
prossime partite saluto tutta la comitiva 
				



Un altro Trofeo per la nostra under 14 '97
06-01-2011 22:02 - Under 14

Agliana 06/01/11
Torneo Regionale under 14 "Giochiamo con la Befana"

Ancora una bella vittoria ed un altro trofeo che va ad arricchire il palmares di questa squadra che
sicuramente si sta ben comportando e dimostra un buon valore in assoluto.
Il Torneo di Agliana era sicuramente di buon livello ed allineava ai nastri di partenza delle discrete
formazioni regionali che le nostre ragazze hanno superato giocando una buona pallavolo e dando
dimostrazione anche di carattere.
In mattinata la nostra squadra ha superato in due partite combattutissime prima il Buggiano con il
punteggio di 2/1 (29-31 25-19 25-23) e poi la Sales Fi sempre per 2-1 con i parziali di (23-25 25-18
25-19).
Nel pomeriggio un netto successo contro il Certaldo per 3-0 (25-15 25-9 15-3) ed infine la vittoria sul
Monsummano per 2-1 (14-25 25-12 15-12) che decretava la nostra vittoria finale.
Per la cronaca la classifica del Torneo delineava:
1 Nottolini 2 Monsummano 3 Certaldo 4 Sales Fi 5 Buggiano 6 Aglianese.
Complimenti ancora a tutte le ragazze che adesso devono ritornare a pensare al campionato e
sopratutto continuare a lavorare con umilta' e grande volonta' di miglioramento.  
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

buon gruppo
scritto da Osservatore! il 07-01-2011
Complimenti, veramente un buon gruppo. Due tornei vinti in dieci giorni non sono poca cosa.
Discreti fondamentali, buona attenzione ed ottima difesa! 
				

PRESENTE
scritto da GIBBO il 07-01-2011
ero  presente  al  torneo  di  befana  svoltosi  ad  ALASSIO dove  ho  visto una  perfetta 
organizazione e  un ottimo  livello  tecnico  ma  in  particolare  3  squadre  VERSILIA  UNDER 16 
SAN  MINIATO  UNDER 14  LUCCA VOLLEY UNDER 14  che  veramente  hanno  fatto  onore  alla
pallavolo  TOSCANA.
				

x gibbo
scritto da gibbo2 il 07-01-2011
Di chi sei figliolo? tanto per sape' chi sei!!!
				

SVEGLIA
scritto da GIBBO il 07-01-2011
di  strettoia  gibbo2  amico  mio........
				

Onorare
scritto da Addetto ai lavori il 07-01-2011
Il torneo di Alassio come scritto in maniera molto onesta sul sito del Vallestura vincitrice under 16
non era di un livello eccelso per questo le squadre lucchesi si sono fatte onore
				

apri la bocca e lascia anda'
scritto da SISSI il 07-01-2011
certamente che i tornei ai quali vanno le squadre della nottolini sono molto prestigiosi, vincono
sempre loro,sia in casa che ospiti. Faranno delle scelte oculate o sara' tutto stabilito x
vincerli?Ingrandire le cose (sue naturalmente)gli e' sempre riuscito molto bene.
				

per addetto  ai  lavori
scritto da non   sparire il 07-01-2011
visto  che  il  torneo  di  ALASSIO  era  di  basso  livello e  il  VERSILIA  e'  giunto  al  4
posto........poi misureremo  di  che  livello e'  la  NOTTOLINI.....
				

Equilibrio
scritto da Segreteria il 07-01-2011
Vorremmo provare a fermare questo proliferare di provocazioni ed offese piu' o meno velate.
Prima di arrivare alla cancellazione degli interventi ci sembra opportuno rilevare che ogni societa'
partecipa ai tornei che preferisce e raccoglie i giusti risultati.
Alassio, Buggiano, Cesenatico, Agliana tutti tornei con squadre di maggior o minor valore ma con
cui il confronto e' sempre positivo.
Anche la pubblicazione delle notizie e' chiaramente soggettiva e la verita' e' sempre data dal campo
e sopratutto dai campionati ma ci sembra puerile e stupido stare a sminuire ed a schernire i vari
risultati ottenuti dalle ragazze, quindi Vi preghiamo di farla finita con le sciocchezze che sono state
scritte. 
				



Polemica
scritto da Addetto ai lavori il 07-01-2011
Non era mia intenzione far partire nessuna polemica visto che non faccio parte della Nottolini. Ho
riportato quanto scritto dal volley Vallestura articolo riportato sul forum Toscana hanno detto loro
che non c'erano nella categoria under 16 squadre blasonate. Il valore delle squadre lucchesi in tutte
le categorie si misurera' in Regione e li per molti se non per tutti saranno dolori. 
				



Il derby con il Discobolo si giochera' lunedi' 10.
06-01-2011 10:34 - Serie D

Anche la nostra formazione di serie D si appresta a riprendere il suo cammino in campionato ma, la
partita a Viareggio con Il Discobolo, non verra' giocata sabato 08 ma lunedi' 10 sempre alle ore
21,15.
Vogliamo ringraziare la Societa' viareggina per aver accettato la nostra richiesta di rinvio.
Anche le ragazze di mister Giannoni hanno effettuato un lavoro specifico durante il periodo natalizio
con carichi e trasformazione per ripresentarsi in piena condizione alla ripartenza.
Da lunedi' 03 c'e' stato il gradito ritorno in palestra di Elena Barsetti mentre la sorella Elisabetta ed
Ilaria Bertolucci sono alle prese con questo noioso virus influenzale.
Come gia' detto il ritorno di Elena ed Elisabetta e l'inserimento di Sara Marracci sono convinto che
permetteranno di far vivere alla nostra formazione una seconda fase di campionato piu' positiva e
serena nella consapevolezza che il raggiungimento di una tranquilla salvezza e' sicuramente nelle
loro possibilita'. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Un buon viatico per sabato prossimo.
05-01-2011 23:34 - Serie B2

Amichevole
Nottolini Volley - Prato/Carmignano 5 - 0 

La nostra squadra dopo la non brillantissima prestazione di Casciavola ritorna subito ai propri livelli
giocando una piu' che buona partita contro la forte formazione del Prato/Carmignano.
I cinque set vinti in modo convincente e considerando l'assenza del capitano Giamaica Lenzi, alle
prese con una forte influenza, e le non perfette condizioni di Valentina Maltagliati, Federica
Lucchesi ed Arianna De Cicco, la dicono lunga sulla prova delle nostre ragazze.
E' anche giusto ricordare che la compagine pratese ricopre attualmente la seconda posizione in
classifica nel girone B ed e' una delle formazioni piu' accreditate per la vittoria finale.
Becheroni schiera all'inizio Maltagliati e Bertini a banda, Scardigli come opposto, Pagni e Lucchesi
al centro e le sorelle Sbrana a completare la formazione.
Durante i cinque set giocati, naturalmente, sono stati variati i sestetti e tutte le ragazze hanno avuto
la possibilita' di giocare e mettere in mostra la propria condizione.
Sandro a fine allenamento, considerando le varie problematiche, si e' detto molto soddisfatto della
prestazione delle sue atlete e soprattutto fiducioso per l'importantissimo scontro di sabato prossimo
con il Lucca Volley.
Venerdi' allenamento di rifinitura e poi, sabato alle 18.00, l'appuntamento e' alla Palestra Itis di
Lucca per un incontro che sara' sicuramente avvincente e attesissimo da ambo le parti anche se
tengo a sottolineare che il risultato finale sara' importante sotto vari punti di vista ma non
determinante dato il lungo cammino ancora da percorrere. 
		



Commenti

Domanda?
scritto da Io caio! il 06-01-2011
Ma il Prato/Carmignano non e' la stessa squadra che aveva battuto 3 a 0 l'UPL?
				

derby!!!
scritto da da lucca il 06-01-2011
presumo che il capitano al derby non ci sara'!hi! hi!
				

Sara' un bene o un male?
scritto da Tecnico scarso! il 06-01-2011
A parte che ritengo che il capitano, proprio perche' e' il capitano, pur di giocare giochera' anche con
le stampelle e poi sei proprio sicuro che sia  un male per la squadra avversaria? 
				

capitano!
scritto da vero tifoso lucca volley il 06-01-2011
spero vivamente che il vostro capitano che conosco molto bene sia della partita,gli auguro una
pronta guarigione e so anche che ha passato un brutto momento,ma riguardo all'intervento di
tecnico scarso devo proprio dire che avete delle belle serpi in corpo e poi parlate degli altri.
				

PER TECNICO SCARSO
scritto da lucca volley doc il 06-01-2011
hai fatto un figurone complimenti!!! bella stima per le vostre giocatrici.
				

per il tecnico!!!
scritto da giocatrice da livorno.. il 06-01-2011
intanto faccio tanti auguri alla lenzi di pronta guarigione,la mancanza al derby sara' certamente un
vantaggio per il lucca volley , e noi a livorno lo sappiamo bene.per quanto riguarda il signo tecnico
gli vorrei dire che si e' firmato bene,TECNICOOOO SCARZOOOOO.
				

girone A troppo competitivo
scritto da tifoso oltre il foro il 06-01-2011
Porto a conoscenza tutti i frequentatori di questo forum che ieri ed oggi si e' svolto a PISA un torneo
anche con UPL E EURODUE di Firenze. Considerando che il torneo e' stato stravinto dal
SANGIULIANO battendo nettamente sia UPL che EURODUE , che tipo di campionato e' il girone B
di serie C ? 
				

incredibile
scritto da tifosa il 07-01-2011
Il girone "B" e' davvero scarso. Da segnalare l'ultima puntata UPL. Hanno oscurato il Forum. Forse
gli rodeva sentirsi dire che a parte i loro proclami finiranno per non portare a casa un bel niente!!
Sconfitte anche a Pisa..............
				

derby
scritto da tatan il 07-01-2011
Bando alle cancie !!
In boca al lupo a tutte le ragazze. Il Capitano ci sara' !!
				



derby!
scritto da tifosa lucca. il 07-01-2011
capitano si capitano no! non trovate scuse se domani vi stiriamo per tre a zero,dalle bombe della
dovichi non vi salva nemmeno padre pio.....
				

PROVERBIO
scritto da capannorese doc!!!!!! il 07-01-2011
lasciate stare il capitan che dorme,perche' i suoi cucciolotti vi potrebbero mordere il sederino
domani sera!
				

L'UPL non e' degna neanche di essere guardata
scritto da tannito il 07-01-2011
Io credo che quello che e' successo all'allenatore dell'UPL sia molto grave e tutto avvenuto con una
mancanza di rispetto nei suoi riguardi, che dovrebbe essere sanzionata (qualora ci fosse un
regolamento che lo prevedesse). E poi sono talmente autocritici o accettano le critiche altrui che
hanno, di fatto, chiuso il loro sito non tanto perche ci si scrivesse, ma addirittura perche' si andasse
a leggere quello che viene scritto. Ora ci andranno i fedelissimi a complimentarsi per le loro
importanti imprese che faranno. Detto tra noi, io ho visto quello che ha combinato il grande
allenatore che hanno preso l'anno scorso al System e onestamente non m'e' mai venuta la pelle
d'oca. Credo che il derby di domani valga di piu' di qualsiasi considerazione che si possa fare
rispetto ad una societa' (UPL) che poteva stravincere nel gironcino "B", ma che invece si sperdera'
nei meandri di centro classifca. Quindi onore alle due squadre lucchesi che si contenderanno il titolo
sino alla fine e una grossa pernacchia a tutti quei dirigenti che non sanno di cosa parlano, ma
adoperano tutta la loro autorita' che serve per distruggere lo soprt.
				

Oscurato
scritto da Lucchese il 07-01-2011
Su qualcosa sono d'accordo ma il forum non e' ne chiuso ne oscurato basta registrarsi e scrivere.
Ma che scemo mi sono dimenticato che se ci si registra dopo non si puo' piu' parlar male di
nessuno perche' nessuno mette mai la faccia me compreso anche se non e' mia abitudine parlar
male degli altri.
				

Nemmeno in Cina
scritto da Sdegnato il 08-01-2011
L'UPL ha messo in atto una operazione degna delle peggiori dittature,schedare le persone che non
sono in accordo con loro e tappare la voce a tutto il dissenso.Questo a mio giudizio e' solo dettato
dalla paura di essere giudicati per cio' che si fa e non va bene.E' vero che l'anonimato autorizza
molti "cretini" a sproloquiare,ma e' vero anche che garantisce ad altri la liberta' di dire cio' che
pensano in maniera civile e corretta.La dirigenza Upl e' da bocciare e quello che e' successo con
Chierroni ne e' la prova,non si puo' diventare grandi solo con i soldi,bisogna avere le idee e le
persone per portarle avanti e queste due cose L'UPL non le ha.Conoscendo il sig Lapucci so per
certo che onorera' il suo accordo con Chierroni fino all'ultimo soldo perche' fondamentalmente e' un
gentiluomo probabilmente mal consigliato e con poco tempo per seguire la societa'.Voglio
ringraziare la Societa' Nottolini per lo spazio che mette a disposizione di tutte le voci"libere" con
tutto quello che cio' comporta "cretini" compresi.
				

L'upl ha chiuso il forum
scritto da Tifoso del volley il 08-01-2011
Grande notizia l'Upl ha chiuso il forum almeno ora saranno tutti daccordo e vivranno felici e
contenti.Fate ridere!!!!!!!!!!!!!!
				



dio li' fa' e poi li accoppia
scritto da okaka il 08-01-2011
Jenco e UPL insieme:il peggio della costa con il peggio di Lucca
				

forum upl
scritto da gb11 il 10-01-2011
Chiedere la registrazione per scrivere su un forum e' cosa NORMALE. Solo a Lucca pretendiamo di
poter Sparlare degli altri di nascosto! Chi vuole LIBERAMENTE scrivere la VERITA' puo' continuare
a farlo, i "cretini" FINALMENTE dovranno occupare diversamente le loro serate solitarie...
				



Il Trofeo di Befana alla nostra formazione
02-01-2011 20:08 - Under 13

Torneo under 13 trofeo "La Befana" 02/01/2011

Una bella manifestazione che ha visto prima di tutto una buona organizzazione e la soddisfazione di
tutte le Societa' partecipanti per l'accoglienza ricevuta.
Il Torneo e' stato vinto con pieno merito dalle nostre ragazze che hanno giocato una buona
pallavolo ed hanno pienamente soddisfatto ii tecnico Stefano Della Santa.
I due gironi giocati a Capannori e Camigliano vedevano disputarsi nella mattinata le seguenti gare:
Monsummano-Pescia 2/0 - Nottolini-Pantera 2/0
Pescia-Fucecchio 0/2 - Pantera-Cerretese 0/2
Monummano-Fucecchio 2/1 - Nottolini-Cerretese 2/0
Si formavano cosi' gli accoppiamenti finali con la partita per il 5/6 posto giocata a Camigliano tra
Pantera-Pescia conclusasi 2 a 0, in contemporanea a Capannori la finale per il 3° e 4° posto tra
Cerretese-Fucecchio ed a seguire la finalissima per il 1° e 2° posto fra la Nottolini´98 e il
Monsummano. 
finale 3/4 posto: Cerretese - Fucecchio 2-1
finale 1/2 posto: Nottolini´98 - Monsummano 2-0 

Classifica finale:
1° Nottolini ´98
2° Monsummano
3° Cerretese
4° Fucecchio
5° Pantera
6° Pescia

Inoltre venivano premiate come miglior giocatrice Taraj Dea
del Monsummano e come miglior palleggiatore Particelli Alessia
della Nottolini.
La Societa' Nottolini vuole ringraziare tutte le Societa' partecipanti al Torneo della gentile
collaborazione, gli allenatori e le "bimbette", come dice il nostro Presidente, nonche' l´Assessore
allo Sport del Comune di Capannori Pierangelo Paoli il quale ha premiato le Societa' partecipanti
con la consegna anche della famosa Calzetta della Befana.
Appena possibile inseriremo sul sito le foto della manifestazione. 
		

Fonte: Leonardo Del Vecchio
		





Commenti

Bravi!!!
scritto da Zizzagna il 02-01-2011
Complimenti a tutti per la bella giornata di sport a cui abbiamo assistito, un grande in bocca al lupo
a tutti per questo 2011, che sia un anno ricco di soddisfazioni!!!
				

Complimenti !
scritto da Pallavolista attento il 03-01-2011
Gruppo '97, Gruppo'98: due gruppi buoni che stanno crescendo molto bene!
				

torneo under 13
scritto da pietanza il 03-01-2011
Ma il '97 e' come il prezzemolo, si ficca dappertutto.
				

Rispondo a pietanza,ma anche a coloro che ........
scritto da Del Vecchio il 03-01-2011
Pietanza, ci incastra il 97 con il torneo di ieri,perche' sono tutte bimbe che militano nella Nottolini e
se vengono a vedere la partita delle compagne che male c'e', anzi ce ne fossero di tali situazioni e
poi questo e' lo spirito nuovo che circonda la Nottolini e si chiama spirito di appartenenza,il sentirsi
di appartenere a qualcosa di positivo quale anche una societa' sportiva,dove noi ci sentiamo e ci
dobbiamo sentire tutti una famiglia.

				

Organizzazione
scritto da Genitore pistoiese il 03-01-2011
Avevo sentito parlare in palestra dell'organizzazione della Nottolini nel preparare tornei e
manifestazioni, sono rimasto veramente colpito dalla cura anche nei minimi particolari che questa
societa' adotta nei confronti delle societa' invitate. Un esempio su tutti regalare la calzetta della
befana a tutte le bimbe partecipanti, che e' stata veramente la ciliegina sulla torta di una magnifica
giornata di sport.
Grazie a tutti voi! 
				

grazie
scritto da cerretese numero 22 il 08-01-2011
grazie x il torneo e ci congratuliamo con voi x la vittoria complimenti siete veramente brave !! un
saluto la 3 classificata cerretese!!
				



A proposito di amichevoli di lusso.
30-12-2010 18:33 - Serie B2

Sempre nell'ottica di preparare al meglio la ripartenza in campionato, che prevede l'importantissima
sfida con il Lucca Volley, e' stata confermata un'altra amichevole di super lusso per mercoledi' 5
gennaio  quando al Piaggia di Capannori verra' a farci visita una delle migliori formazioni del girone
B di serie C quel Prato Carmignano che e' attualmente seconda in classifica e che e' una delle piu'
serie pretendenti alla vittoria finale.
Riteniamo con la programmazione attuata e con questa ulteriore selettiva amichevole, dopo la gara
di ieri con il Casciavola, di aver fatto tutto il possibile per mettere nelle migliori condizioni le nostre
ragazze per recuperare e riattivare i giusti ritmi gara e la concentrazione necessaria ad i prossimi
impegni messi un po' in crisi 
dal lungo stop agonistico causato dal rinvio della 10a giornata di campionato.
Ieri sera a Casciavola tutte le ragazze sono state impiegate ed hanno avuto modo di giocare per un
discreto arco temporale compresa Valentina Maltagliati che sembra recuperata al 100%.
Approfitto dell'occasione per augurare da parte di tutta la Societa' un felice e sereno 2011 a tutti
voi.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

UPL
scritto da BUON ANNO il 03-01-2011
Buon anno a tutti. Ma come mai il chierroni e' stato fatto fuori? Qualcuno ne sa di piu'?
				

E' difficile
scritto da Lucchese doc. il 03-01-2011
Si, e' difficile capire il comportamento della dirigenza UPL/CNL, che poi vuol passare bene offrendo
al Chierroni la panca come vice, e quindi per favore chiedete a loro!
				

Esonero
scritto da Salmastroso il 03-01-2011
Dal mare l'esonero di Chierroni era cosa risaputa e capite bene anche la fonte.La dirigenza upl
addossa a lui tutte le colpe e quindi pensa che ora i problemi siano finiti.Io non credo sia
cosi'comunque facciano loro.
				

per  NOTTOLINIANI
scritto da pippo il 03-01-2011
SI  e'  COMPOSTA  LA  COPPIA  ORTI..BIANCHI  A  LIVELLO  TECNICO  VI 
SFONDANO.....PROBLEMI  VOSTRI.......
				

mio pensiero
scritto da io il 03-01-2011
Salve a tutti... credo che sia difficile capire l'esonero di un allenatore quando questo a vinto il
campionato l'anno prima e sta lottando per vincerlo anche questo anno rispecchiando le aspettative
della societa.....e vi pongo una domanda molto semplice....se al suo posto ci fosse stato il becheroni
o il bigicchi o l'orti stesso avrebbero avuto il solito trattamento???? 
				

Oh Pippo
scritto da NESSUNO? il 03-01-2011
No problemi vostri o degli altri perche' al termine solo terra bruciata intorno!
				

Schizzofrenia
scritto da Addetto ai lavori il 03-01-2011
Societa' schizzofrenica capace di qualsiasi cosa vista la scarsa conoscenza che hanno in questo
ambiente. Hanno ricreato una coppia molto pericolosa ma non se ne rendono conto anche se io
sono convinto che se l'Orti non centra l'obbiettivo se ne andra' alla svelta visto che non costa poco,
la pazienza non e' una virtu' della Societa' che l'ha ingaggiato i fatti sembrano dimostrarlo
				

roba da matti
scritto da sconcertato il 04-01-2011
e' giusto che ognuno guardi in casa propria, ma un comportamento simile merita almeno una
riflessione.

Dopo la bella vittoria dell'anno scorso, proclami sui giornali di unione del gruppo vincente con
qualche piccolo innesto, poi fatte fuori landucci da valle barsetti e tutte le giovani. ad una settimana
dal campionato fatto fuori il capitano paganelli ( o rachele con il senno di poi buon per te!) ed ora la
ciliegina sulla torta, via chierroni in un momento morto dell'anno senza un motivo concreto, ma era
chiaro che la cosa era nell'aria dall'estate (marco anche x te e' una liberazione).



La cosa peggiore sono i proclami moralisti. Almeno avessero la decenza di non infiocchettare
queste scelte (comunque legittime). Solidarieta' a tutti i "feriti" dell'upl
				

Proclami
scritto da Very_Nottolini il 04-01-2011
Sinceramente certe scelte fanno un po' a cazzotti con gli slogan sul loro sito...."Vincente non e' colui
che vince sempre ma pur nella sconfitta non si da' mai per vinto"....ma per piacere!!!
				

PROCLAMI 2
scritto da TORNATODALLEFERIE il 04-01-2011
Ho appreso la notizia dal sito CNL/UPL del nuovo allenatore, ma la cosa molto grave e' che non c'e'
un cenno di ringraziamento al chierroni per quello che ha fatto. Se sono a lottare per la b2 lo devono
anche a lui. Per fortuna ho letto che non ha accettato di fare il secondo.
				

Roba da matti
scritto da Vice_Allenatore il 05-01-2011
Sono daccordo con IO...effettivamente e' strano l'esonero di un tecnico che ha vinto e stava
continuando a vincere...ci sono invece altre societa' che anche se gli allenatori sbagliano
continuano a tenerli in panchina.Da un'estremita' ad un'altra...
				

Sono dei grandi
scritto da mediavalle il 05-01-2011
Dopo aver esonerato Politi incolpevole di un progetto
malnato e malriuscito ora e' toccato a Chierroni.
complimentoni....
  
				

Esoneri
scritto da allenatore il 05-01-2011
Politi  colpevole di aver accettato una squadra monca e un progetto assurdo ha pagato giustamente
per la sua incapacita' a distinguere un soldo vero da una patacca.Chierroni invece ha pagato per
pulire la coscienza di una dirigenza incapace .
				

Credo
scritto da Un amico il 06-01-2011
Io invece credo che Beppe sapesse benissimo che squadra prendeva e che campionato l'aspettava
essendo un buon conoscitore di questo sport forse era qualcun'altro che pensava di avere qualcos'
altro. Una cosa e' certa allenatore e Societa' con questo gruppo avevano obbiettivi diversi
				

L'upl ha chiuso il forum
scritto da Tifoso del volley il 08-01-2011
Grande news l'Upl ha chiuso il forum almeno ora tutti vivranno felici e contenti.Fate ridere!!!!!!!
				

forum upl
scritto da gb11 il 10-01-2011
Non diamo news sballate! Ora occorre registrarsi per poter scrivere sul forum dell'UPL (che poi,
all'atto pratico, data la codardia dei forumisti lucchesi, signfichi che il forum e' chiuso, e' un altro
discorso...).
				



Un´amichevole di prestigio
30-12-2010 00:46 - Serie B2

CT Maceri Casciavola - Nottolini 5 - 0 

Si e' giocata questa sera a Casciavole una prestigiosa amichevole tra la locale formazione, militante
nel campionato di serie B1 e la nostra compagine di serie C.
Naturalmente la formazione di casa si e' aggiudicata tutti i set giocati ma devo dire che a
prescindere dal risultato scontato e dall'indiscusso valore delle avversarie, questa sera la
prestazione della nostra squadra non mi ha pienamente soddisfatto.
Sicuramente l'approccio a questo impegno non e' stato quello dovuto ed anche l'atteggiamento
tenuto durante l'amichevole poteva essere sicuramente piu' positivo.
La squadra ha giocato in modo frammentario e scostante ed ha collezionato una grande quantita' di
errori evitabili dando la sensazione di poca lucidita'.
Comunque e' sicuramente importante essere ritornati in campo ed ancor meglio aver affrontato
un'amichevole cosi' impegnativa per ritrovare i ritmi e le sensazioni agonistiche necessarie per la
ripresa del campionato.
Dopo il Capodanno ritrovo in palestra lunedi' 3 gennaio per una settimana di lavoro intenso per
preparare al meglio la grande sfida che ci attende sabato 8 gennaio con il derbyssimo in casa della
fortissima compagine del Lucca Volley che ci segue in classifica con un solo punto di distacco. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

MA DOVE VOLETE ANDARE 
scritto da TIFOSO OLTRE IL FORO il 01-01-2011
MA DOVE VOLETE ANDARE SE AVETE PERSO DA UNA SQUADRA ULTIMA IN B1 LA QUALE
SAREBBE A META' CLASSIFICA IN B2 E CONTRO DI VOI HA TENUTO 2 TITOLARI AI BOX .
DELLE VOLTE E' MEGLIO VOLARE BASSO ED ANCHE SE QUEST'ANNO CI SONO LE
CONDIZIONI PER SALIRE DI CATEGORIA FORSE E' MEGLIO CHE CI RIPENSIATE .
				

MA DOVE VOLETE ANDARE
scritto da TIFOSO OLTRE IL FORO il 01-01-2011
LO STESSO DISCORSO VALE ANCHE PER LUCCA VOLLEY E UPL .
				

simpatia oltre il foro
scritto da Luna il 02-01-2011
intanto ti informo che sui forum e sui commenti si scrive minuscolo altrimenti e' maleducazione e
gia' mi sembra che hai dato tanto con il tuo intervento scomposto e poco sensato visto che mi
sembra che, a prescindere dagli obiettivi, nessuno della Nottolini abbia mai scritto proclami di
vittoria finale o di passaggio di categoria.
				

senza titolo
scritto da tifoso da oltre il foro il 02-01-2011
Mia cara luna scusa se sono stato cosi' ignorante da non sapere che nei forum si scrive minuscolo
ma per il mio lavoro sono abituato a dover scrivere in maiuscolo. Non ho mai detto che avete fatto
proclami di promozione, sono io che Vi dico che sia il nottolini che il lucca volley saliranno di
categoria per manifesta superiorita', e in conseguenza di cio'attenzione alle categorie superiori
perche' sono tutta un altra cosa rispetto alla serie C .
Sono stato chiaro adesso ? 
				

ne siamo consapevoli!
scritto da Nottoliano il 02-01-2011
Ma guarda che non parli con sprovveduti visto che di campionati nazionali ne abbiamo gia' disputati
almeno 6 (tra B2 e B1)!
				

che boria
scritto da lucchese il 03-01-2011
..........................................basta il titolo.					
				

Non e' proprio cosi'..............................
scritto da Nottoliniano il 03-01-2011
e' solo consapevolezza! Altro che boria!
				

Tutta invidia
scritto da Very_Nottolini il 04-01-2011
D'altra parte se siamo i migliori.....
				



Vinto il Torneo under 14 "Citta' di Buggiano".
28-12-2010 08:56 - Under 14

La nostra squadra under 14 '97 si e' aggiudicata il 5° Torneo "Citta' di Buggiano" con un cammino
veramente incontrastato chiudendo la manifestazione senza aver perso neanche un set.
Superata in una avvincente semifinale la compagine del Valdiserchio con il punteggio di 2 a 0 e
parziali di 25/18 25/17 la nostra formazione ha affrontato nella finalissima la squadra di casa del
Buggiano.
Anche in questo caso, pur in un palazzetto stracolmo di pubblico e con tante aspettative per la
compagine borghigiana, le nostre ragazze hanno dato vita ad una ottima prestazione e nonostante il
valore delle avversarie non hanno lasciato scampo al Buggiano chiudendo la sfida sul 3 a 0 con
parziali di 25/21 25/21 25/18.
In una partita con spessore tecnico veramente interessante le atlete della Nottolini hanno giocato
una pallavolo incisiva e lucida mettendo in mostra una battuta incontenibile ed una difesa
impenetrabile.
Mister Becheroni a fine Torneo si e' detto veramente soddisfatto della prova generale della sua
squadra in cui ha notato ulteriori miglioramente sia dal punto di vista tecnico che agonistico.
  
Si e' conclusa positivamente anche la seconda giornata del torneo infatti la nostra squadra '97 ha
agevolmente superato anche le formazioni del Sangiuliano per 2 a 0 (25/5 25/3) e del Carpi sempre
per 2-0 con parziali di 25-13 25-15. I risultati testimoniano di due vittorie facili per cui mister
Becheroni ha potuto schierare e far giocare tutte le ragazze a disposizione.
Naturalmente domani si giochera' la fase finale in cui speriamo di ben figurare.

Ieri nel Torneo di Buggiano la nostra formazione under 14 '97 ha ottenuto due nette affermazioni
rispettivamente contro la Pantera per 2 a 0 con parziali di 25/5 e 25/15 e contro l'Ancona sempre
per 2 a 0 (25/5 25/13).
Oggi seconda giornata del torneo che decidera' le qualificazioni per la fase finale della
manifestazione che si svolgeranno domani
 
		

Fonte: Segreteria
		





Commenti

Vi piace vincere facile eh?
scritto da Babbo Natale inacidito. il 29-12-2010
Scegliete i tornei dove potete vincere facile eh?
				

per babbo natale
scritto da mamma natale il 29-12-2010
Chiamaci bischeri!!!
				

Oh Mamma Natale!
scritto da Babbo Natale inacidito. il 29-12-2010
Ma poi non andate in giro a dire di aver vinto chissa' che torneo e non gonfiatevi troppo il petto!
Vedremo quando incontrerete squadre piu' toste che anche in provincia di Lucca ci sono non
occorre andare fuori provincia.
				

Chi si e' divertito di piu'?
scritto da Mi domando il 30-12-2010
Le ragazze in campo o quelle signore in tribuna che sembravano uscite da un pollaio tanto
schiamazzavano? Si va da quella signora con il megafono, a quella con la maxipassata bianca tra i
capelli a quella che tutta vestita di nero (pantaloni e maglietta) sembrava facesse sempre la rincorsa
per il salto in alto, ultimo passo della rincorsa prima di spiccare il salto (il fisico al momento c'e')
all'altra con i capelli color rame/mogano che imprecava come una forsennata. Per fortuna bilanciava
tutto questo casino  il settore maschile che assisteva all'incontro con calma (almeno apparente)!
Comunque vi vogliamo vedere a prove piu' ostiche e vedremo cosa saprete fare! 
				

Deviazione!
scritto da Nottoliniano il 30-12-2010
Quando non si puo' parlar male di una squadra si sposta l'attenzione sui genitori o meglio sul
comportamento delle madri in tribuna! Comunque va bene lo stesso visto che tutto fa spettacolo!
				

Torneo
scritto da Occhi per vedere il 30-12-2010
Purtroppo non ho avuto modo di vedere come le varie mamme e babbi vivevano la partita,perche'
ero concentrato a guardare le varie atlete che stavano dando vita ad un ottimo spettacolo di
pallavolo.E' stata una bella finale con una palestra piena di gente che tifava con estrema
correttezza dall'una e dall'altra parte usando trombe trombette e tamburi per incoraggiare(e questo
e'il bello) ogniuno la propria squadra.In campo le ragazze hanno giocato una buona pallavolo dando
fondo a tutto cio' che avevano e mettendo in mostra buone qualita' tecniche.Questi tornei servono
sicuramente a crescere e questo e' il primo obbiettivo da perseguire,poi se viene anche la vittoria
tanto meglio.E' stata una bella gionata di sport e devo dire che ha certamente vinto il migliore.
				

risposta a mi domando
scritto da una tifosa ritrovata il 30-12-2010
Essere paragonate a delle galline ci puo' anche star bene sono animali e questa non e' un'offesa...
ma dire che imprecavamo non e' niente vero!!!!Facevamo solo il tifo per le nostre bravissime bimbe
che stavano lottando per una bella e meritata vittoria e non ha importanza se con megafono o
trombette o tamburi ognuno fa il tifo a modo proprio....forse a qualcuno gli "rode" il fatto che non e'
arrivato nelle prime posizioni?????????????
				



Sondaggio
scritto da Viespoli il 30-12-2010
Il 2011 sarebbe per te un anno migliore se non esistesse piu' la Nottolini?Vota si o no
				

felice anno nuovo
scritto da didolina il 30-12-2010
AUGURI X UN SERENO ANNO NUOVO W NOTTOLINI
				

Sondaggio
scritto da Federico il 30-12-2010
Nottolini forever,auguri banda di matti niente riuscira' a cancellarvi e vi auguro un 2011 strafelice e
vittorioso.Un saluto a Sandro,Marco,Simona e tutti i dirigenti.
				

Sara'!
scritto da Valdinievole il 30-12-2010
Ma leggendo i commenti che mi precedono mi sembra che tutto cio' che fa il Nottolini fa notizia, nel
bene e nel male! Ma voi del Nottolini non prendetevela perche' tutto il mondo e' paese. So solo che
vi devo fare i complimenti perche' avete un buonissimo gruppo alle mani di un allenatore capace e
di dirigenti che sanno cosa vogliono. Sappiamo che il Nottolini e' societa' molto attenta alla crescita
delle giovani e quindi punto di riferimento costante per noi che amiamo questo sport. Grazie
dell'attenzione! 
				

piccole note di merito
scritto da BiancoNerodentro il 30-12-2010
NOTTOLINI=Un grande presidente, altrettanto per lo staff dirigenziale e tecnico(su tutti il guru
Sandro Becheroni),ed un plauso va' alle magnifiche bimbe dell'under 14 che ieri ci hanno davvero
entusiasmato.Buon Anno a tutti(compreso i Gufi)
				

"L'invidia da prurito"
scritto da chi si e' divertito di piu' il 30-12-2010
.... a prescindere da chi ha vinto, a mio modesto parere, suppongo si sia divertito di piu' chi ha
guardato la partita rispetto a chi a guardato la tribuna, considerando poi i vari commenti
l'osservazione deve essere stata anche profonda ma con scarsi risultati visto ad esempio che
nessuna indossava passate bensi' un cappello..... io in una bella giornata di beneficenza e sport
impiegherei meglio il mio tempo anche se questo vuol dire sbraitare come galline uscite dal pollaio!
				

Bel colpo
scritto da Genitore il 31-12-2010
Bella vittoria e bella partita tra due ottime squadre,mi sarei divertita di piu' se avessimo vinto noi,ma
devo riconoscere che la Nottolini ci e' stata superiore e quindi il risultato e' giusto cosi'.Solidarieta'
alle mamme (galline) perche' anche loro come noi hanno contribuito a creare una bella cornice con
un tifo rumoroso e corretto.Un plauso al Borgo per il bellissimo torneo organizzato con grande
perfezione e senza nessuna sbavatura.
				

per babbo natale
scritto da osservatore il 31-12-2010
mi puoi dire solo un nome della provincia di lucca voglio vedere se sei un intenditore di pallavolo o
porti solo i regali
				

Under 14



scritto da conoscitore il 31-12-2010
Penso che a Lucca ci sia una delle migliori formazioni under 14 della regione ed e' quella del Lucca
Volley che imbattuta guida il suo girone e fa mangiare la polvere al Valdiserchio che e' secondo.Le
ragazze di Donatelli sono in crescita costante e presto non avranno problemi anche con forti under
16
				

Per chi non lo sapesse
scritto da BiancoNerodentro il 31-12-2010
Di under 14 forte c'e' ne solo una. . .  La NOTTOLINI!P.S. Meglio galline in un pollaio che oche
libere e questa sera le nostre galline saranno tutte sul cubo mentre le oche a nanna.Auguri a tutti
buon 2011!
				

per conoscitore  "ma non troppo"!
scritto da errata corrige il 31-12-2010
penso che tu abbia preso un abbaglio! Vatti a vedere la classifica del girone B dell'Under14!
				

BUON ANNO
scritto da Il Gallo il 01-01-2011
BUON ANNO GALLINE! Mi raccomando sempre PRONTE!
				

per conoscitore
scritto da scioccato il 01-01-2011
ma che scrivi ripigliati ........
				

precisazione
scritto da dirigente  lucca  volley il 02-01-2011
nel  girone b  under  14  la  nostra  squadra  e'  al  secondo  posto in  classifica, avendo  perso  la 
gara  con il valdiserchio  per  3 - 1 .
				

! lui vuole essere preciso !
scritto da olioli il 06-01-2011
puntiglioso il dirigente-allenatore dell'under 14 valdiserchio 

				



Ripartita la preparazione
28-12-2010 08:44 - Serie B2

Ieri sera si sono ritrovate tutte e due le nostre formazioni che partecipano ai campionato regionali.
Per la compagine di serie C tutte le atlete presenti, compresa Valentina Malatagliati che sta
recuperando dall'infortunio subito alla caviglia.
Il clima e' ottimo e si sta lavorando per arrivare al difficilissimo derby del 8 gennaio con la massima
attenzione e preparazione.
In vista della ripartenza del campionato e per mantenere alti i ritmi di gioco e la concentrazione,
domani mercoledi' 29, sara' giocata a Casciavola una prestigiosa amichevole contro la locale
formazione che partecipa la campionato di serie B1.
Per quanto concerne la squadra di serie D, ci sono state, ieri sera, alcune defezioni dovute a stati
influenzali, comunque le ragazze, sotto l'attenta guida di mister Giannoni, hanno ripreso a lavorare
sodo e con molta volonta'.
La bella notizia e' che recuperata Elisabetta Barsetti, dal 3 gennaio riprendera' l'attivita' anche la
sorella Elena che dopo il lunghissimo stop, derivante dall'importante infortunio alla caviglia,
finalmente sara' nuovamente in palestra con le compagne.
Sono sicuro che la ricomposizione della rosa al completo ed il lavoro porteranno i suoi frutti a
questo gruppo che potra' affrontare la restante parte della stagione con ottimismo e la possibilita' di
ottenere buoni risultati.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



1° Trofeo di Befana under 13
24-12-2010 17:34 - Under 13

Domenica 2 gennaio presso la Palestra Piaggia di Capannori e  la Palestra delle scuole medie di
Camigliano si svogera' il 1° Trofeo di Befana under 13.
Ai nastri di partenza 6 interessanti formazioni regionali:
Fucecchio, Pantera, Monsummano, Pescia, Cerretese e Nottolini '98.
La manifestazione si presenta interessante e sicuramente di discreta qualita' e tutti ci attendiamo
che sia una giornata di sport e di
amicizia.
Il programma prevede le formazioni suddivise in due gironi. In mattinata si affronteranno
Monsummano, Pescia e Fucecchio alla Palestra Piaggia di Capannori, mentre Pantera, Cerretese e
Nottolini giocheranno a Camigliano.
Nel pomeriggio le fasi conclusive con le finali 3°/4° e 1°/2° posto a Capannori mentre la finale 5°/6° posto
si giocera' a Camigliano.
La 
		

Fonte: Segreteria
		



Comunicato Fipav Toscana
18-12-2010 12:32 - Fipav

RECUPERO 10a giornata campionato serie C

Si comunicano le date del recupero della decima giornata: 
29 gennaio 2011 le gare dei campionati CFA, CFB, CMA, DFA, DFB, DFC, DMA, DMB ; 12
febbraio 2011 quelle del campionato CMB. 
La C.O.G.R. Roberto Giorgi. 

SOSPENSIONE CAMPIONATO  

I campionati di serie C e D sono rimandati causa condizioni atmosferiche. Per quanto riguarda la
regular season dell'under 16F in programma domani 18/12 la decisione sara' presa domani mattina.
La C.O.G.R. Giorgi  

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

campionato falsato
scritto da tifoso il 18-12-2010
la serie b recuperano mercoledi prossimo, da qui all'8 gennaio si puo fare un recupero se no addio
serieta'
				

falsato!!
scritto da appassionato il 18-12-2010
ha ragione tifoso,se non recuperiamo prima dell'8 gennaio il campionato e' falsato. ci sono due date
il prossimo mercoledi 22 o il 5 gennaio sempre di mercoledi.
				

falsato
scritto da gabri il 18-12-2010
il campionato sarebbe falsato se alcune giocassero e altre no, ma cosi' sono TUTTE alla pari.
buone feste e state calmi, se potete altrimenti prendetevela con la neve!!!!!
				

Condivido
scritto da Osservatore dei forum il 19-12-2010
Penso che il 5 gennaio come data del recupero sia perfetta!
				

Recuperi
scritto da Addetto ai lavori il 19-12-2010
Se e' per quello c'e' anche Mercoledi 29 comunque come ho letto sul forum Toscana qualsiasi
commissione gare di qualsiasi sport quando si verifica un evento simile oltre a sospendere le gare
dovrebbe fin da subito comunicare la data del recupero uguale per tutti
				

Recuperi
scritto da Nulen il 19-12-2010
Il 24/25/26 vi va bene , il 31 o 1 gennaio o il 5/6/7 fate voi che ne sapete di piu' .

				

Recuperi
scritto da Dani il 20-12-2010
Spero che la Fipav ci faccia recuperare la partita con il Livorno prima del derby,altrimenti ne
ricaveremo un grande danno i recuperi vanno fatti la prima data disponibile possibile e non alla fine
del girone di andata.
				

X DANI DEL NOTTOLINI
scritto da OMAR il 20-12-2010
sembra che l'unica partita del campionato sospesa sia pediatrica - lucca volley. ma avete cosi'
paura di questa squadra cosi innoqua?
				

Recupero 10^ di campionato
scritto da superman il 21-12-2010
Ho letto sulla home page del Lucca V. quanto segue:
"La data di recupero della decima giornata di serie C e' il 29 gennaio, giorno che il campionato e'
fermo per la fine del girone di andata.
Le societa' si potranno accordare per giocarla prima ma non dopo"....Corrisponde al vero???



				

X SUPERMAN
scritto da OMAR il 21-12-2010
ti risulta che al LUCCA VOLLEY ci sia dei bugiardi? 
				

Per Omar...
scritto da superman il 21-12-2010
Ma come mai non sipuo' mai fare una semplice domanda senza che questa venga subito
travisata....se si capisce l'italiano, volevo semplicemente sapere se anche a voi era arrivata la
notizia...Non ho parole...
				

AUGURI
scritto da Federico il 21-12-2010
Auguri ragazze che il Natale sia felice e che babbo natale vi porti dei dolcetti per diventare ancora
piu' forti.Siete G R A N D I.
				

RISPONDETE!!!
scritto da e adesso? il 22-12-2010
sabato 29 il campionato era sospeso, e se qualche giocatrice ha gia pagato un viaggio e' giusto che
la societa ci rimetta? e questo non e' falsare cari signori?
				

Beh...
scritto da superman il 22-12-2010
Effettivamente....
				

Recupero
scritto da Alessandro Pardini il 22-12-2010
In relazione alla data di recupero ed ad impegni precedentemente assunti da alcune nostre atlete, la
Societa' Nottolini ha chiesto di anticipare la gara con lo Star Volley Mens Sana 1871 a mercoledi'
26/01 o giovedi' 27/01.
				

Confermo
scritto da Osservatore! il 23-12-2010
Ribadisco quanto detto dal mio omonimo, ma del forum, il giorni giusto era il 5 gennaio. mi direte
troppo vicino all'8 ma due partite nella stessa settimana si possono giocare tranquillamente visto
che veniamo dal periodo delle feste!
				

5 gennaio
scritto da albatros il 23-12-2010
voi siete liberi di giocarla quando volete, sempre che l'altra squadra sia d'accordo.per voi e'
importante avere piu' punti del lucca volley al momento dello scontro diretto. buon lavoro e vinca il
migliore
				

per noi non e' un vantaggio....
scritto da sportivo nottolini il 23-12-2010
scusate, il lucca volley doveva giocare a livorno con una squadra arrabbiata per aver perso con
noi.in caso di sconfitta ed una nostra vittoria avremmo potuto fare lo scontro diretto magari con 4
punti di vantaggio e con altro morale.ed invece il lucca volley si ritrova a giocare in casa e in caso di
vittoria tornare primi,secondo me il nottolini ne esce svantaggiatissimo,anche se e' vero che se



vogliamo arrivare in fondo i calcoli non servono.comunque ripeto che non e' giusto e si doveva
giocare tutti il 5 gennaio grazie!!!!!!
				

neve
scritto da domitilla il 24-12-2010
purtroppo sembra cha anche la neve ce l'abbia con voi.le partite vanno giocate sul campo senza
pensare a svantaggi o vantaggi. quel che sara' sara'.
				

Auguri
scritto da Babbo Natale il 24-12-2010
Auguri a tutti quelli belli e quelli brutti,e' vero il campionato e' falsato ma con una Nottolini cosi'
niente e' impossibile.Se le capannoresi vincono il derby mettono a tutti una pressione da sballo e
neve o non neve sono cavoli delle altre squadre.
				

Buone feste
scritto da Supertifoso il 24-12-2010
Auguri a tutte le ragazze,allenatori e dirigenti della societa' Nottolini,con l'auspicio che il nuovo anno
sia ricchissimo di successi
				

CONSIDERAZIONI !!!!!!!
scritto da supertifoso nottolini il 24-12-2010
PER ME HANNO RAGIONE,IL CAMPIONATO IN PARTE e' UN PO FALSATO A QUESTO
PUNTO.MI SPIEGO MEGLIO,IL LUCCA VOLLEY e' UNA BELLA SQUADRA E IN CASA SUA SI
PUo' PERDERE TRANQUILLAMENTE,ED ECCO CHE GIOCA ANCHE IL FATTORE MORALE E
NOI DOPO LA VITTORIA A LIVORNO A SECONDO IL RISULTATO DEL LORO SCONTRO
DIRETTO SI POTEVA PRENDERE UN PO IL LARGO,E POI GIOCARE A LUCCA CON UNO
SPIRITO DIVERSO  MAGARI CON LE LUCCHESI CON IL FIATONE DI NON DOVER
PERDERE.INVECE GIOCHIAMO IL DERBY CON UN SOLO PUNTO E IN CASO DI SCONFITTA
,LORO SARANNO PRIMI E NOI DOVREMO SUBITI RIAFFRONTARE IL SYSTEM ALTRA GATTA
DA PELARE.STANDO COSI LE COSE VI SEMBRA CHE SIA GIUSTO NON AVER GIOCATO
TUTTI IL 5 GENNAIO? GRAZIE
				

Ma smettetela!
scritto da Albe16 il 24-12-2010
Non volevo intervenire ma vista la piega che ha preso la discussione mi sento di dire "facciamola
finita"! Svantaggi o non svantaggi ormai e' andata cosi'! Noi dobbiamo solo avere sempre ben
presente cosa hanno fatto le nostre ragazze a Livorno e chi ha visto la partita sa a cosa mi riferisco.
La fiducia che abbiamo in questo gruppo e' sempre stata ben ripagata, la guerra psicologica fa solo
male e crea pressioni che invece vanno lasciate fuori dalla palestra. Saranno le squadre avversarie
che dovranno aver timore di Lenzi & Co. e non viceversa. Quindi BUON NATALE a tutti! 
				

ben detto albe 16
scritto da nOTTOLINIANO il 25-12-2010
Giusto Presidente, hai ragione La Nottolini non deve aver paura di nessuno,ma solo di se stessa
non sara' la neve ed un recupero e nemmeno il Lucca Volley a non farci dormire sonni tranquilli,
inoltre dico di non aver paura della propria ombra, siamo una squadra che puo' tutto , e dopo
Livorno tutto e' possibile!!!!
BUONE FESTE A TUTTI GLI SPORTIVI !!!!
				

facciamola finita
scritto da DOMITILLA il 25-12-2010



questa parola e' quella che vi riesce meglio quando capite che potrebbero essere infastidite le
vostre "BRAVISSIME E BELLISSIME ATLETE". la partita con la pediatrica e' stata vinta sul filo di
lama per mancanza di alcune atlete importanti nella squadra avversaria. a voi le conclusioni se non
cancellate questo messaggio come fate spessissimo. buone feste albe!!!!!!
				

Grazie Domitilla
scritto da Albe16 il 25-12-2010
Buon Natale anche a te! Che le nostre ragazze sono BELLISSIME E FORTISSIME lo sappiamo ma
grazie lo stesso per avercelo ricordato!
				

facciamola finita
scritto da Luna il 25-12-2010
domitilla un nick anche simpatico per un'ARPIA niente male e se il tuo spirito e' questo gli auguri
tienteli per te o falli alla tua squadra.
				

Vedi Luna
scritto da Albe16 il 26-12-2010
Personalmente non infierirei su Domitilla ma anzi la ringrazierei, come ho fatto, perche' con i suoi
messaggi conferma la forza del nostro gruppo di ragazzE, BELLISSIME e FORTISSIME, ed il
timore che incutono nelle squadre avversarie. Quindi torno a ripetere GRAZIE DOMITILLA e
BUONE FESTE!
				

SENZA TITOLO
scritto da i laNDO il 26-12-2010
NON VOLEVO PARTECIPARE ...  VISTO CHE NON SI PARLA DI PARTITE...GIOCATE..
MAAA MI SEMBRA CHE QUI CI SIANO DEI PROBLEMINII..E SE 2 SETTIMANE SENZA 
AGONISMO CREANO QUESTI  BATTIBECCHI  INFANTILI ..VORREI CONSIGLIARE 
ALLA MAGGIORANZA.. DI CREARSI DEI PASSATEMPO AL DIFUORI DEL VOLLEY..
MAGARI  DELLE BELLE CAMMINATE ..O GITE IN BICIGLETTA..FAREBBE BENE ALLA SALUTE
E LIBERA LA MENTE....

				

.
scritto da proposta il 27-12-2010
Vista la stressante tensione che le due squadre stanno dimostrando nei vari interventi su questo
forum (suppongo che dietro i vari messaggi ci siano tiposi di entrambe le squadre) sarebbe
"sportivo" che le due societa' convenissero ad un allenamento congiunto, tipo una partita
amichevole, prima della partitona del derby.
Sarebbe utile a sfatare tutte queste sterili considerazioni e a scaldare un sano agonismo.
Che ne pensano Albe e Domitilla?????

				

senza titolo
scritto da aa il 27-12-2010
Per fortuna che alcune atlete non guardano il sito...e quelle che lo guardano sono comunque
intelligenti da dare il giusto peso e la giusta considerazione fin qui espressa... AUGURI A TUTTI E
NATURALMENTE AVANTI COSI' RAGAZZE!
				

Unione
scritto da Giornalaio il 01-01-2011
Dopo l'esonero, perche' di questo si tratta anche se usano termini diversi, del Chierroni sembra che



i vertici delle 2 Societa' Upl e Lucca V. con l'interesse della federazione lavorino sodo per creare un
polo unico di pallavolo a Lucca. Si sviluppera' in maniera positiva qualcosa o finira' a chiacchiere
come sempre?
				

Credibilita'
scritto da Dirigente FIPAV Lucca il 02-01-2011
Non credo sia possibile un accordo di tal genere, visto come si stanno comportando le due
dirigenze!Pero', almeno una, sta zitta e non fa proclami!
				

polo unico
scritto da lucchese il 03-01-2011
	Finalmente !!
Anche se DIRIGENTE FIPAV dice che non se ne fara' nulla sarebbe una gran cosa e Lucca & C.
finalmente sarebbero competitivi a livello nazionale.
Un plauso all'impegno ma tutte le teste che dovranno essere convinte sono come zucche vuote e
quindi....sara' dura.

				



Dal sito del Comune di Capannori
17-12-2010 22:12 - Societa'

16/12/2010 
L'assessore Paoli si complimenta col presidente della 'Nottolini Volley', Alberto Baroni, per il
premio ricevuto dal Coni 
L'assessore allo sport Pierangelo Paoli a nome dell'amministrazione comunale si complimenta con
Alberto Baroni, presidente della 'Nottolini Volley' per l'importante riconoscimento ottenuto dal Coni
Provinciale.
Baroni, che da molti anni dirige con successo la formazione di Pallavolo femminile di Capannori, ha
infatti ricevuto un premio 'per l'entusiasmo e l'impegno a favore dello sport' che gli e' stato
consegnato nell'ambito di una cerimonia svoltasi a Palazzo Ducale in occasione della 'Giornata
olimpica 2010'.
"Un riconoscimento certamente meritato - dichiara Paoli - visto che proprio grazie al forte impegno e
alla determinazione di Baroni la Nottolini Volley ha ottenuto risultati molto brillanti portando in alto il
nome di Capannori in giro per l'Italia".

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Che dire?
scritto da Perbacco! il 17-12-2010
Ci mancava anche questa!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

Ecco perche'....................
scritto da Osservatore! il 18-12-2010
Ora capisco perche' ha nevicato!
				

NEVE
scritto da OMAR il 18-12-2010
IL BARONI CI HA FATTO CAPIRE (PER CHI NON LO AVESSE SAPUTO)COME MAI LO
SCORSO ANNO GLI ARBITRI ERANO SEMPRE CON LORO!!!!!!!!!!
				

Premio
scritto da Obbiettivo il 18-12-2010
Mai premio fu attribuito a persona piu' capace nel panorama della pallavolo lucchese. Avra' fatto
degli errori ma e' sempre li' in prima persona nel bene e nel male e regolarmente ci mette la faccia.
Inoltre e' riuscito insieme ai suoi collaboratori a riportare la Nottolini ad essere societa' di riferimento
nel panorama della pallavolo lucchese e regionale. Quindi un po' di rispetto per favore!
				

ORA BASTA
scritto da Segreteria il 18-12-2010
Ora basta con tutte queste storie su rosso malpelo avete stancato tutti e poi non e' assolutamente
acettabile un simile comportamento sopratutto per la persona interessata.
Tutti gli interventi che riporteranno commenti di un certo tipo verranno cancellati.
				

per  ora  basta
scritto da dati il 18-12-2010
ma  se  cancellate anche  quello  dove  non c e' niente di  offensivo.......  volete  scriverci  solo  voi 
con  vari nomignoli......
				

la nevi caata
scritto da donati il 19-12-2010
Ma che paura avete che siete i piu meglio che anche gli assessori vi sognano a Natale. O perche
non avete fatto smette di nevia' a voi un vi mancano mia le possibilita' con l'aria che avete basta
che vi mettiate a buo all'insu' e diate fiato alle trombe e le nuvole spariscano. Bon per voi.....
				

....per L'italia.....
scritto da albe 61 il 23-12-2010
Va bene fare discorsi natalizie in preparazione alle elezioni, ma per italia cosa intende? il volley
system , Diteglielo che ha la palesra in una frazione di lucca.
Magari ditegli anche che la C si gioca in toscana e neanche in tutta.
				

per albe 61
scritto da al di la del monte il 23-12-2010
grazie per averci illuminato te ne saremo perennemente grati... e visto il tuo spirito non ti faccio
nenache gli auguri di Natale.



				



Una gran bella affermazione.
16-12-2010 09:56 - Under 16

15/12/10 - girone B
Nottolini97- Valdiserchio 3 - 1 (25/20 25/15 14/25 25/20)

Buona prestazione del gruppo 97 che riesce ad avere la meglio sulla forte formazione del
Valdiserchio. I primi due set sono volati via senza grossi sussulti mentre nel terzo set si e' assistito
ad un ritorno delle ragazze in divisa azzurra che hanno chiuso il parziale a loro favore con relativa
facilita'. Nel quarto set si e' assistito invece ad un ritorno delle nostre che hanno ripreso a macinare
gioco con attenzione e la dovuta determinazione sfruttando con incisivita' il fondamentale della
battuta che ha messo in seria difficolta' la ricezione avversaria e conseguentemente la costruzione
del gioco. Vittoria ottenuta contro un´ottima squadra che fa senza dubbio morale! 
Dopo le festivita' Natalizie il campionato riprendera' sabato 08/01/11 con la partita in trasferta contro
il CNL.
		



Commenti

brave
scritto da tifosone il 16-12-2010
Brave bimbe. Questi risultati si ottengono allenandosi seriamente e serenamente e cio' grazie a
vostri bravi allenatori
				

Complimenti !
scritto da Cosimino il 16-12-2010
Mentre tutti stanno a commentare la sconfitta dell'Under16 95 a Querceta io voglio fare i miei
complimenti a questo gruppo di ragazzine del 97 e se non vado errato una del 98.
Stanno crescendo veramente bene e stanno facendo cose egregie. Battere il Valdiserchio, sebbene
rimaneggiato, non e' cosa da poco e dimostra quanto stanno lavorando. Se non vado errato
all'andata fu un secco 3 a 0 con solo un set combattuto. Visti i parziali di ieri direi che a parte il terzo
set non c'e' stata partita! E credetemi il Valdiserchio e' una delle squadre in lotta per vincere questo
campionato! 
				

Allora!
scritto da Osservatore! il 18-12-2010
Pochi commenti ed allora vuol dire che tutto va bene per questo gruppo! Altrimenti avevi a vede'!
				

Lotta a 3
scritto da Opinionista il 18-12-2010
Con questo risultato si riaprono i giochi in questo girone.
La classifica attuale e' Valdiserchio 20 Upl 19 e Nottolini97 18 con Upl una gara in meno. A questo
punto 3 squadre in lizza per 2 posti
				

Complimenti
scritto da gb11 il 18-12-2010
Il Valdiserchio sara' stato rimareggiato, ma son cose che capitano, non si puo' sperare di essere
sempre fortunati e avere quelle considerate titolari sempre a disposizione...
Questa squadra lavorera' troppo, come scrivono sul forum toscana...
La realta', pero', e' che una formazione U14 sta lottando per VINCERE un girone U16!
Il lavoro paga sempre, le chiacchiere, invece, portano a rosicare...
				

no
scritto da Conoscitore il 19-12-2010
E' un matto chi ha voluto farle fare due campionati (Under 16 e 14)! Bisognerebbe sapere pero'
quali erano gli obbiettivi prefissati quando e' stato deciso la disputa dei due campionati.
				

Campionati
scritto da Addetto ai lavori il 19-12-2010
A questa eta' tutte le Societa' serie fanno fare 2 campionati ai propri gruppi soprattutto se sono
evoluti "matto" sportivamente parlando e' chi non lo fa. Il fatto che un under 14 dia fastidio e faccia
bene in un under 16 dimostra solo che l'under 16 e' di basso livello e forse basso non rende
abbastanza l'idea.
				

x conoscitore
scritto da gibbo2 il 19-12-2010
E perche' dovrebbe essere matto?Puoi spiegarlo per favore? grazie



				

Bravo addetto!
scritto da gb11 il 20-12-2010
Nient'altro da aggiungere.
				

xaddetto ai lavori
scritto da gibbo2 il 21-12-2010
Riguardo al livello del camp.u16 in parte puoi aver ragione, ma non del tutto.Cio' e' evidenziato dalle
"fratture" in classifica u14 e u16 tra la testa e la 2a meta'/coda.
Non sta' certo a me "difendere" la qualita' della squadra nottolini97,ma che sia un'ottima squadra e
fuori di dubbio.
Prova a prendere una squadra qualunque di u14 della parte bassa della classifica e falla giocare in
u16 e vedrai che il livello di questo campionato di sembrera' subito piu' alto.
Certo,a questo punto potresti dire che anche il livello di u14 e' basso,ma smentiresti quello che hai
affermato.
Penso che,come sempre, la verita' sta' nel mezzo.
				

Gruppo 97
scritto da Picconatore il 21-12-2010
Che questo gruppo abbia delle qualita' e' certamente vero,ma sono ragazzine e devono ancora
lavorare molto senza pensare di essere gia' arrivate,anzi pensando che cio' che resta da fare e'
senza dubbio molto di piu' rispetto a quello che e' stato fatto.L'ambiente e' giusto i tecnici
pure,quindi sotto con il lavoro e in bocca al lupo per il futoro.Ps un grande buon Natale a tutti gli
appassionati di pallavolo.
				

Osservatore
scritto da Gruppo 97 il 21-12-2010
Ma il male che il gruppo e' "discreto" lo sanno anche alla Nottolini. Si giustifica cosi' il fatto che
questo gruppo venga "rivilegiato" e si mandi anche a fare un torneo a Milano pur di fargli vedere
realta' piu' evolute di quelle che possiamo trovare in provincia e limitrofe! Sembra ma alla Nottolini
non dormono mica!
				

Non credo
scritto da Opinionista il 21-12-2010
Sicuramente un ottima palleggiatrice che credo sia del 98 e un paio di elementi di prospettiva tutto il
resto dopo l'under 14 fara' fatica i cm non si inventano fuori da Lucca naturalmente qui andranno
bene ancora un paio di anni se non sfanno il gruppo. Sul livello dell'under 16 vedremo in regione
come andranno le ns squadre quella che c'e' gia' non mi pare brilli piu' di tanto e chi la seguira' fara'
piu' o meno uguale se non peggio. Sull'under 14 la situazione e' anche peggio se e' possibile
				

xopinionista
scritto da gibbo2 il 23-12-2010
Mi sembra che dall'alto del tuo scranno hai dipinto una situazione u14 e u16 che dire tragica e' un
eufemismo.
Potresti per favore farmi capire su cosa si basa il tuo giudizio cosi' negativo?grazie
				

che pero' .....
scritto da una gran bella affermazione il 02-02-2011
non conta nulla TERZI
				



Stop per Under 16 95
15-12-2010 23:08 - Under 16

Versilia - Nottolini95 3-0 (25-15 25-23 25-23)

Nella Palestra di "Marzocchino" la nostra formazione subisce la prima sconfitta in campionato
contro il Versilia.
Questa sconfitta, pesantissima, permette alla fomazione versiliese di passare meritatamente alla
testa del girone.
Purtroppo questa partita ci fa scalare al secondo posto e credo che, salvo sorprese di percorso
queste posizioni si protarranno per il resto del campionato under 16 girone A.
La cronaca della partita :
1° set. le nostre mettono subito in evidenza la tensione accumalata durante la settimana per questo
incontro, commettendo diversi errori in battuta e in ricezione, i due fondamentali su cui puntiamo
maggiormente, infatti le ragazze versiliesi prendono subito il largo senza che le nostre poi abbiano
la possibilita' poter recuperare.
Nel secondo e terzo set siamo riusciti a mettere in difficolta' il Versilia, ma con un gioco un' po'
confusionario.
Meritata la vittoria del Versilia, rimane sicuramente la forte delusione per la sconfitta che
sicuramente il coach Giannoni non aveva previsto.
Sarebbe bastato mantenere la calma e "forse" potevamo portare a casa almeno 1/2 punti.
Adesso l'Under 16 95 ha a disposizione quindici giorni per poter lavorare in palestra prima
d'incontrare "Il Discobolo" il 3 Gennaio 2011, sicuramente con qualche novita'.
Nel frattempo porgo i miei piu' sinceri AUGURI DI BUON NATALE E FELICE ANNO NUOVO " a
tutte le ragazze dell'under 16 e anche ai genitori.
Grazie a loro per la collaborazione che ho avuto costantemente per questo 2010.

Pietro Quilici
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Buon Natale
scritto da Genitore il 16-12-2010
Pietro,questa sera mi e' sembrato che sia successo qualcosa in palestra e questi auguri non mi
piacciono che cosa e' successo?
Spero non sia quello che penso.
				

Sensazione
scritto da Tifoso il 16-12-2010
Non vorrei sbagliarmi ma sembrava un messaggio di saluti e mi auguro davvero di sagliarmi perche'
sarebbe una grossa perdita per tutti
				

Serve piu' serenita' di giudizio
scritto da Anonimo il 16-12-2010
Il percorso di una squadra non si giudica solamente in base a vittorie e sconfitte altri sono i
parametri che determinano la positivita' del lavoro.Quindi bisogna saper capire e analizzare il
perche' di questa battuta di arresto e farne tesoro.In questo tutti devono fare la loro parte,dirigenti in
testa , che con grande serenita' devono supportare il gruppo. Prendere le distanze alle prime
difficolta' e' segno di poco carattere e un cattivo esempio per tutte le atlete che invece devono
imparare ad averne.Allenatore,squadra e dirigenza devono interagire,nel rispetto dei ruoli,per
migliorare il rendimento e la crescita di una giovane squadra. 
				

stop
scritto da BINGO il 16-12-2010
Brutta sconfitta che deve far riflettere.
				

sorprendente?
scritto da Opinionista il 16-12-2010
Dal mio punto di vista era piu' sorprendente la vittoria dell'andata di questa sconfitta. Si era gia'
visto al torneo che il Versilia era superiore alla Nottolini e li si giocava in casa capannorese. Che ci
siano dei malumori tra dirigenza e allenatore dall'esterno sembrava abbastanza evidente ma non
credevo si arrivasse a tanto, sembra non si aspettasse altro che una sconfitta per far scoppiare il
caso.
				

supposizioni
scritto da informato il 16-12-2010
Giannoni e risultato hanno ben poco. Che fare con la brutta  situazione che si e creata al momento
in under 16
				

quante storie per una sconfitta!!!!!!
scritto da sportivo il 16-12-2010
State facendo una esplosione nucleare da un petardo,i genitori facciano i genitori e i dirigenti i
dirigenti.Basta bizze ,ma quali malumori forse qualcuno i malumori vuole veramente
costruirli.Prendiamo questo buon secondo posto e andiamo avanti.Forza Nottolini.
				

quante storie per una sconfitta!!!!!!
scritto da Alessandro Pardini il 16-12-2010
Sono pienamente d'accordo con chi mi ha preceduto. Tutti devono saper apprezzare la crescita di
questa squadra che ha iniziato la propria attivita' con pochissime attese ed invece con il lavoro e la



costanza ha colto buone prestazioni e risultati sia in torneo che in campionato.
E' inutile nascondersi dietro alla verita', la sconfitta con il Versilia ci stava per motivi tecnici anche se
e' giusto sempre provare ad ottenere il massimo.
Non facciamo stupide polemiche o drammi in una situazione che invece e' largamente positiva ma
vediamo di essere soddisfatti dei risultati fin qui acquisiti e cerchiamo di andare avanti con umilta' e
voglia di migliorare.  
				

Buon Natale
scritto da una mamma il 22-12-2010
Buon Natale a chi non ha sempre ragione, ma ha l'onesta' di ammetterlo.
Buon Natale a chi sa protestare con civilta' e fermezza e non ha paura di metterci la faccia.
Buon Natale a chi vede nei ragazzi una speranza.
Buon Natale a chi cerca di fare la cosa giusta anche se sa che ci rimettera'.
Buon Natale a chi e' incapace di smettere di sognare.
Buon natale a tutti.
				

Buon Natale
scritto da Un figlio il 22-12-2010
Mi associo al messaggio precedente aggiungendo Buon Natale a tutte le mamme come Lei
				

natale
scritto da didolina il 22-12-2010
Auguri di Buon Natale
				

Grazie mamma!!!
scritto da gb11 il 23-12-2010
Auguri bellissimi!!!
				

Auguri Coach
scritto da Fuori Provincia il 23-12-2010
Tanti auguri a Te che sei andato ad allenare in quel di Lucca e che ti sei lasciato dietro la Nostra
Provincia.
Tanti auguri a Voi tutti che, spero, apprezzerete una persona straordinaria e un grande coach, che
con il lavoro in palestra e con il suo carattere deciso ma mai fuori luogo ha sepre ottenuto grandi
risultati anche, come diciamo noi, con uno Zoccoo e una Ciabatta.
Auguri a Tutti
				

Chiacchiere
scritto da Ascoltatore il 24-12-2010
Da quello che si sente in giro questo grande coach sembra abbia gia' le ore contate
				

per ascoltatore
scritto da rincoglionita il 25-12-2010
Come fai a sapere le cose se neanche sai chi siamo?? Tanto sono SICURISSIMA che ti sbagli
perche' il COACH RIMANE ALLA NOTTILINI perche' e' un grande!! Auguri a Lorenzo e a tutti voi!
				

Buon Natale 
scritto da Albe16 il 25-12-2010
Non e' nello stile Nottolini mettere in discussione gli allenatori durante la stagione agonistica.
Lorenzo si sta impegnando molto e sta lavorando in palestra e sa anche che nessuno mette in



discussione quello che fa e quindi  ha la nostra piena fiducia. Siamo noi, io in primis, a doverlo
supportare dandogli tutti gli strumenti necessari a che il suo lavoro ottenga i risultati che merita! Con
questo auguro a tutti BUON NATALE!  
				

per ridere...
scritto da babbo natale il 26-12-2010
anche moratti disse cosi di benitez....
				

Peccato!
scritto da nottoliniano doc. il 26-12-2010
Ma hai notato i colori sociali della Nottolini? Sono tutta un'altra cosa rispetto a quelli della squadra di
Moratti!
				

sostituzione
scritto da Accorto il 27-12-2010
In effetti come procede la Societa' dai medesimi colori sociali non si mette in discussione
l'allenatore durante la Stagione ma se ne prepara la sostituzione alla fine
				

Per Accorto
scritto da Fuori Provincia il 27-12-2010
Be', potresti avere anche ragione, l'allenatore si puo' anche cambiare a fine stagione, ma bisogna
vedere se trovi un allenatore all'altezza di quello che mandi via e soprattutto bisogna vedere i
risultati che sono stati ottenuti a fine stagione, poi se ne riparla.
Per ora devo dire la verita', Giannoni con il materiale umano e le varie situazioni che si e' trovato
davanti da fronteggiare, ha ottenuto piu' risultati di tutti gli altri allenatori che avete a Lucca, quindi a
conti fatti, per ora NON gli si puo' dire niente.
				

cambio
scritto da Tifoso il 27-12-2010
Tutti questi risultati che tu dici io al momento non li vedo ma puo' darsi che arrivino. Per tua
conoscenza sappi che se la dirigenza vuole cambiare allenatore lo fara' indipendetemente dai
risultati visto che quest'anno e' stato cambiato un allenatore cha ha vinto un campionato senza che
nessuno con grande sorpresa di tutti sia per la vittoria che per il successivo cambio
				

Per tifoso
scritto da Fuori Provincia il 28-12-2010
Sono d'accordo con Te, le societa' possono cambiare allenatore quando vogliono, ma se hanno un
progetto di crescita su un  gruppo, secondo me il lavoro di un allenatore bisogna valutarlo in due o
tre anni, non si puo' criticare un allenatore dopo 4 mesi di lavoro.
Per quanto riguarda i risultati, io leggo le classifiche e vedo che in Under 16 e' stata persa una
partita sola, in serie D si sta faticando di piu', pero' da quello che ho letto in altri articoli, Giannoni ha
dovuto fare a meno di un paio di giocatrici dopo l'inizio del campionato, quindi direi tutto sommato
che sta facendo bene, 
In fondo si vedra' il da farsi!!!
				

+ serenita'
scritto da Stop il 28-12-2010
E' vero. Se una societa' ha un progetto di crescita su un gruppo non cambia allenatore. Vedasi
gruppo under 14 che da anni e' allenata da Becheroni. L'attuale under 16 ogni anno ha cambiato
allenatore. Quindi allenatore e ragazze hanno bisogno di un periodo di rodaggio. E' necessario
attendere un po' piu' di tempo per vedere dei risultati. 



				

Progetto
scritto da Avanti il 28-12-2010
Dall'intervento precedente si puo' estrapolare un concetto molto chiaro sul gruppo 97 c'era e c'e'
tutt'ora un progetto sul 95 non c'e' mai stato visto che tutti gli anni o quasi si cambia allenatore
				

Mi avete cancellato?
scritto da Indietro il 29-12-2010
Ma ribadisco che il problrema non sono gli allenatori ma bensi' il modo di gestire il gruppo da parte
di dirigenti che non sanno distinguere il ruolo da quello di genitore!
				



Superato lo scoglio Camaiore
13-12-2010 23:32 - Under 16

Nottolini - Camaiore 3-1 (25-12 25-15 19-25 25-23)

Conquistati altri tre punti contro Il Camaiore questa sera a Camigliano. La partita ci intimoriva non
poco visto il risultato dell'andata (3-2 a nostro favore con molta difficolta').
I primi due set sono stati conquistati dalla nostra formazione abbastanza facilmente e sinceramente
ci aspettavamo una riscossa dalle nostre avversarie, fortuna per noi si e' manifestata solo nel terzo
set.
Nel quarto parziale le ragazze Camaioresi hanno conservato la giusta concentrazione per metterci
in difficolta', solo grazie alle battute sfornate dalle nostre siamo riusciti a conquistare questo ultimo
set con tutte le difficolta' del caso.
Complimenti comunque alla formazione e il coach del Camaiore, squadra difficile da affrontare con
delle ragazze che se riusciranno a tenere la concentrazione e costanza per tutta la partita
sicuramente possono ambire ad ottimi risultati.
Complimenti anche alle nostre ragazze ed il coach Giannoni che in alcuni momenti difficili hanno
saputo reagire per poter mantenere la testa della classifica.
Subito a ridosso di questo appuntamento, mercoledi' 15 Dicembre ci attende un'altra partita
importantissima contro il Versilia.
Incontro sicuramente da seguire data l'importanza che puo' avere ai sensi della classifica finale.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Mi scappa da ridere
scritto da arlecchino il 15-12-2010
Ho letto i nomi che sono stati premiati dal CONI nella giornata olimpica. Il Baroni premiato
scherziamo forse?
				

Siti
scritto da Salmastroso il 15-12-2010
Sembra che un sito della Versilia abbia smesso improvvisamente di commentare le gare.
Probabilmente hanno avuto qualche problema che presto risolveranno e casualmente questi
problemi si verificano sempre quando perdono una gara importante come Domenica in uncer 14
				

non mi dire
scritto da salmastroso 2 il 15-12-2010
il risultato quando non viene non conta ma conta la crescita
eh eh eh eh eh
				



Anche il ´98 esce vincitore dal derby col System
12-12-2010 19:37 - Under 14

Nottolini98 - Sistem Volley 3-0 (25-10 25-14 25-6)

Partita senza pressioni che ha visto la nostra squadra ottenere un netta vittoria e dove l´allenatore
Della Santa ha potuto far giocare tutte le convocate. 
Questo gruppo ci sta sorprendendo positivamente per la continua crescita e il carattere che sta
dimostrando partita dopo partita.
L'attuale condizione e' sicuramente un buon viatico per il prossimo impegno in casa del Pantera, il
09/01/11, partita che avra' gia' una notevole importanza per l'assegnazione della terza posizione nel
girone che ci vede lottare e per ora stiamo difendendo sia nei confronti delle panterine che del
Barga.

		

Fonte: Segrteria
		



Commenti

affascinati ...
scritto da gruppo di genitori .......... il 12-12-2010
Non troviamo parole per esprimere tutta la nostra ammirazione nei confronti dell'allenatore Stefano
Della Santa dopo la netta vittoria contro il System facendo sentire tutte le dodici bimbe titolari, ma
come fa .........
				

ah.ah.
scritto da affascinato........ il 13-12-2010
la  partita  era  cosi'  difficile  che  sono  servite  tutte  e  12  le  giocatrici  per  vincere..
				

xaffascinato
scritto da gibbo2 il 13-12-2010
Le bimbe del system ringraziano tanto per il tuo commento da psicopatico!!
CARO FASCINO DELL'ORRIDO,SEI DA VOMITO!!!!
				

io credo che.................
scritto da tifoso obbiettivo il 14-12-2010
io ero a pescia e nella finale hanno giocato sempre le stesse 6 per tutti i 3 set, ma le riserve non
hanno mai smesso di fare il tifo per le compagne..........
Questo semmai e' il merito Stefano Della Santa...........
Sta insegnando alle bimbe cosa vuol dire stare in gruppo, volersi bene e divertirsi facendo
sport..................................Cosa che alle bimbe di12 anni!!!!!!!!!!!!!!!!
viene veramente naturale.Percio noi stiamo sulle tribune e pensiamo ad applaudire, no titolari o
riserve , ma 13 fantastiche bimbe........... che e' meglio!!!!!!!!!!!
				



Netta vittoria del '97 a Camaiore.
12-12-2010 13:09 - Under 14

Kamavolley - Nottolini97 0-3 (7/25 10/25 5/25)

Ancora un'ottima prestazione ed una limpida vittoria per il gruppo '97 in quel di Camaiore.
La squadra ha sempre ed agevolmente controllato la partita ed Elena ha potuto schierare tutte le
bimbe a disposizione proseguendo sullo sviluppo del lavoro e sulla crescita di tutte le atlete.
La squadra continua a guidare cosi' con sicurezza il proprio girone del campionato under 14 che
adesso prevede un periodo di stop abbastanza lungo per le festivita' Natalizie ed infatti la prossima
giornata verra' giocata ad anno nuovo e precisamente il 9 gennaio
con un turno casalingo contro il Pietrasanta.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

torneo
scritto da dirigente il 12-12-2010
E per evitare che si perda il ritmo partita il gruppo il 27,28,29 Prossimo sara' impegnato nel torneo di
Buggiano ed il 6/gennaio ad Agliana!
				



Legittimata la prima posizione.
12-12-2010 01:43 - Serie B2

Pediatrica - Nottolini 0-3 (25/27 23/25 18/25)

La stupenda e limpida vittoria ottenuta in trasferta sul campo della Pediatrica legittima sicuramente
la nostra meritata prima posizione in classifica e conferma le nostre caratteristiche di squadra
compatta e piena di entusiasmo e determinazione.
Ancora una volta di fronte ad una delle prime della classe abbiamo dato vita ad una prestazione
che, se forse tecnicamente non ineccepibile, dal punto di vista della volonta' e della grinta ha
veramente entusiasmato.
Questo gruppo continua il suo cammino senza sconfitte e, se pur ha forse lasciato un paio di punti
per strada, dobbiamo ancora una volta dire che non finisce di entusiasmarci.
Mister Becheroni schiera in pratica il solito sestetto con l´unica variante di Pollacchi, buona la sua
prova, al posto di Scardigli.
In un PalaCosmelli gremito e con un pubblico molto caloroso il nostro inizio e' quanto di piu' sofferto
potevamo aspettarci, la ricezione non funziona e la squadra perde in incisivita'.
Ci troviamo quindi sotto sul 7/2 e sul 14/7. A meta' set c´e' una certa reazione delle nostre ma le
livornesi allungano ancora e si portano sul 22/17 e sul 24/21. Il set sembra indiscutibilmente perso
ma e' a questo punto che viene fuori il gruppo e la sua determinazione e con un finale esaltante
recuperiamo il gap e addirittura riusciamo a chiudere sul 24/26.
Indubbiamente la vittoria nel primo set, che facevamo perso, ci da' nuova fiducia e morale per il
prosieguo dell´incontro.
Nonostante questo pero', nel secondo parziale, dopo aver condotto quasi sempre il risultato, a
causa di un paio di errori veramente gratuiti e un momento di poca lucidita', ci troviamo sotto sul
22/18.
Ma stasera niente e' impossibile ed infatti le nostre ragazze con un altro finale da incorniciare fanno
loro il set.
La terza frazione ha poca storia, le nostre partono alla grande mentre la Pediatrica accusa il colpo.
Ci portiamo subito in vantaggio e pur se le livornesi, approfittando di un nostro passaggio a vuoto si
riavvicinano, non riescono a girare il verso del set e arriva cosi' la netta vittoria per 0 a 3.
Per la cronaca sul 11/13 del terzo set Scardigli rileva Lenzi che poi rientra e conclude la partita. 
La sfida di stasera e' vissuta molto di piu' sull´aspetto agonistico che su quello tecnico, devo dire
infatti che entrambe le squadre hanno commesso molti errori anche se sicuramente l´importanza
della partita era tale da creare una certa tensione in tutte le atlete.
Entrambe le formazioni hanno messo in mostra una grande fase difensiva e una discreta incisivita'
in battuta, prese le misure il nostro muro si e' dimostrato un´arma in piu' in mano alla nostra
squadra. Migliori realizzatrici della serata le due bande Lenzi e Bertini che hanno fornito un' ottima
prestazione come d´altronde tutte le nostre. 
Adesso ancora una settimana di intenso lavoro, in cui speriamo di poter recuperare anche Valentina
Maltagliati, per preparare un´altra difficile sfida quella di sabato prossimo al Piaggia contro la forte
compagine dello Star Volley Mens Sana 1871 che si trova in piena zona play-off con 17 punti.
Tabellini:
Bertini 14, Lenzi 14, Lucchesi 11, Pagni 8, Pollacchi 6, Sbrana S 2, Sbrana L, Scardigli, n.e.
Frangioni, De Cicco e Di Paolo. Punti muro 14, aces 7.
Foto della gara dal sito della Pediatrica Livorno.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Fantastico!!!
scritto da Very_Nottolini il 12-12-2010
A questo punto non ci ferma piu' nessuno...tutti avvisati! Complimenti a questo splendido gruppo e
complimenti alla societa'!
				

Partita
scritto da Tecnico il 12-12-2010
Complimenti a tutti questi sono risultati che danno grinta e fiducia.Veramente un grande risultato.
				

Per ICARO
scritto da moscabianca il 12-12-2010
Volare
scritto da Icaro il 05-12-2010
Volate basso, tanto il primato dura poco visto che sabato prossimo andate a prendere una bella
"libecciata" a Livorno! 
---------------------------------------------------------

O Icaro, ma ieri sera a Livorno tirava "tramontana" ?
				

La pediatrica Nottolini
scritto da Web nauta il 12-12-2010
Ho letto il sito del Livorno scuse scuse e solo scuse la realta' e' ben diversa la Nottolini ha giocato
una grande partita e la presunzione ha giocato un brutto tiro alle livornesi.
				

quello che ho visto io!
scritto da Dehhhhhh! il 12-12-2010
Il Livorno ha regalato il primo set che sul 24/21 a loro favore hanno ritenuto di aver gia' vinto non
facendo i conti con il carattere delle rgazze in bianconero. Perso il primo set in quel modo sono
saltati certi equilibri e sicurezze che praticamente hanno spianato la strada alla vittoria della
Nottolini che si ritrova un gruppo di ragazze con un gran carattere (forse e' servita l'esperienza di
Grosseto e S.Michele dello scorso anno) ed una gran voglia di lottare!
Tutto il resto sono discorsi! Velasco diceva chi vince festeggia chi perde ragiona!
				

VOLATE BASSO...
scritto da ci vediamo l'8... il 12-12-2010
il gruppo conta molto,sono d'accordo ma i valori tecnici molto di piu'.tecnicamente livorno e lucca
sono due categorie sopra. brave, l'otto gennaio e' quello che conta e li faremo due conti.
				

il punto
scritto da Luna il 12-12-2010
beh, devo dire che la vittoria a Livorno per 3 a 0 un senso comincia ad averlo e nonostante qualche
commento sempre fuori dalle righe dimostra certi valori.
Il Lucca continua il suo cammino alla ricerca della prima posizione superando un Versilia che deve
puntare su altre partite.
Torna alla vittoria il Fratres su un campo non certo difficilissimo e speriamo che possa servire per
fargli recuperare un po' di sicurezza.
Per il resto tutto da copione compresa la faciele vittoria del Riotorto a Signa, vero Nottolini?
				



Era tramontana avete sbagliato previsione!!!
scritto da vento x vento il 12-12-2010
Intanto noi abbiamo avuto fortuna,a non trovare il libeccio ma come qualche altro commeto
sembrava fosse tramontana,attenti voi a non trovare sabato il libeccio,in quel di Livorno,poi
ovviamente ci rivedremo l'otto gennaio.
				

Occhio!
scritto da Avviso ai naviganti! il 12-12-2010
Livorno, per chi non lo sapesse, e' sul mare e quindi il libeccio soffia piu' forte che a Riotorto! Quindi
attenzione premunirsi di buoni contrappesi! Poi potrebbero esserci anche delle forti mareggiate!
				

visto da esterno..
scritto da i laNDO il 12-12-2010
beee..si  preannuncia una bella lotta...perlomeno a parole.
sul punteggio  di 23 a 18 :ho' letto sul sito del livorno :una squadra che gioca in casa e ha di fronte
quellq che gli puo'dar noia alla vittoria finale  ...enon riesce a chiudere il set..  secondo me deve
rivedere le sue ambizioni....perche'sara'dura riprendere questi punti alla Nottolini..in questo girone
ora la lotta e' x il secondo posto  ..il primo e' andato..x il resto ha ragione luna tutto 
tranquillo...benissimo il s.miniato  ..malissimo il Signa..anche il Calenzano sta facendo bene ...
				

FUORI I NOMI!!!
scritto da curiosetto.. il 12-12-2010
DOVICHI, VOLPINI, GNESI, MALVENTI,E SCUSATE SE e' POCO.E VOI COSA METTETE SUL
PIATTO? LA BUONA CUCINA e' ARTE,CHI VUOL CAPIRE CAPISCA...
				

complimenti
scritto da disinteressato il 12-12-2010
e' ancora presto per tirare conclusioni, comunque vi meritate complimenti, perche' con un gruppo di
ragazze normali state facendo un campionato al vertice. Merito della societa' che ha creduto nel
gruppo dell'anno scorso. personalmente non credo alle squadre fatte di nomi e basta..guardate
l'upl..aveva un gruppo vincente, neo promosso e pieno di voglia. L'hanno sfatto completamente,
hanno "pagato" dei nomi e guardate le figure che fanno. guardate il lucca volley l'anno scorso, e
anche quest'anno..a questo punto dovrebbero essere in fuga e invece sono sempre li' nella mischia.
e' cosi' in tutti gli sport e a tutti i livelli. Quindi complimenti. la coerenza e il rispetto pagano.
				

Riflessioni per un amico
scritto da Da Livorno il 12-12-2010
Ieri sera un bel Livorno e' stato battuto da una bellissima Nottolini.La squadra Lucchese ha
sbuffato,sofferto,sudato sempre pero' mantenendo concentrazione e lucidita.Una grande sinergia
difensiva e un rapporto muro difesa quasi perfetto sono il segreto di questa squadra di ragazze
normali che diventano eccezionali quando si esprimono come squadra.Ho visto una squadra che
gioca a memoria e niente sembra fuori posto,tutto sembra facile anche nei momenti di estrema
difficolta'.La squadra ragiona e sceglie la soluzione piu' appropriata a seconda delle necessita'.In
tutto questo ho visto la mano di un amico che ormai da molti anni lavora con serieta' e
professionalita' a cui oggi rinnovo la mia stima e amicizia.
				

Per curiosetto!
scritto da nottoliniana il 13-12-2010
A noi bastano due nomi. LUCCHESI e POLLACCHI! So che a te non dicono niente, pazienza! 13/14
muri punto a Livorno non sono mica tanto pochi, vero?
				



grande Nottolini
scritto da informato il 13-12-2010
grande gruppo, i nomi, tutti di ugual importanza.Capaci di
tirar fuori quello che e' necessario al momento giusto..
I nomi sono: POLLACCHI LUCCHESI BERTINI LENZI PAGNI LE GEMMELLE SBRANA
MALTAGLIATI SCARDIGLI DE CICCO FRANGIONI.
Un plauso a tutte!mi viene un termine: MERAVIGLIOSE!

ps: ma il primo set lo avete vinto a 27 o a 26?
Il Livorno ripota 27 e i tabellini non sono proprio uguali...

				

Normali e fenomeni
scritto da Opinionista il 13-12-2010
Onestamente questa distinzione mi fa parecchio sorridere cosa e chi stabilisce quali siano le
ragazze normali e i cosiddetti fenomeni? C'e' solo un parametro per valutare le giocatri e si chiama
scout tutto il resto sono chiacchiere da bar. Ogni giocatrice ha il proprio rendimento medio nella
categoria in cui gioca e il rendimento delle giocatrici Nottolini in C credo sia molto alto soprattutto
nei fondamentali di battuta e ricezione. Se a questo mettiamo una eccellente correlazione muro
difesa (e qui subentra la sapiente mano dell'allenatore) ecco l'assemblamento giusto per la
categoria e' fatto. Se si dovesse valutare le giocatrici in base alle categorie fatte chiaramente ci
sono squadre che hanno da vantare nomi piu' eccellenti ma chi garantisce che queste giocatrici si
allenino ancora come qualche anno fa e abbiano lo stesso rendimento? Ho visto giocare una volta il
Lucca V di quest'anno e in quell'occasione in attacco ha tolto molte castagne dal fuoco Marta Cosci
che credo sia al suo primo campionato da titolare in C o forse il secondo. Solo lo scout dice il vero e
da' la reale efficenza del giocatore nella categoria in cui gioca (scusate se mi ripeto) il resto
chiacchiere che animano i forum e come nel calcio servono anche quelle.
				

Primo set!
scritto da Albe16 il 13-12-2010
Hanno ragione a Livorno il primo set e' finito 27/25!
				

Precisazione
scritto da AlePar il 13-12-2010
Io sono convinto che il primo set e' finito 25/27 ma avevo inserito nell'articolo il risultato ufficiale
riportato dalla Fipav Toscana che ora ho corretto.
Per quanto riguarda i tabellini chiaramente io ritengo che il nostro sia quello piu' attendibile visto che
fatto unicamente per la nostra squadra, comunque cambia poco.
Il tabellino della Lucchesi sul sito di Livorno e' completamente sbagliato, forse e' un errore di
battitura.
				

per Opinionista e c.
scritto da anche io opinionista il 13-12-2010
Concordo su quello che dici e confermo che, personalmente, non credo ai fenomeni.
Visti sabato un Luccav  potenzialmente piu' forte ma un po' spento e una Nottolini tenace partita da
subito con il piede giusto.
Le giocatrici piu' blasonate, concordo, sono spesso quelle che deludono di piu', e' vero. Ma e' anche
vero che da loro ci si aspetta molto e non sempre sono cosi' all'altezza come sembra.
Entrambe le squadre (poche ma buone) hanno alcune giovani giocatriici su cui merita credere.
Brave a tutte.
				

basta per piacere!



scritto da stufato.. il 14-12-2010
e basta!!! sempre i soliti discorsi il nottolini e' gruppo si allena seriamente si vogliono bene e le altre
squadre tutte fenomeni,ma per piacere!!!tanto per cominciare il signor becheroni  e' bravo
veramente bravo,la bertini tecnicamente e' molto forte, la lenzi non so quanti campionati ha vinto,il
libero e' eccezionale, la maltagliati ha giocato in altre categorie,l'alzatrice e' giovane ma sta
crescendo molto,le giovani stanno venendo fuori alla grande,oltre che il gruppo ci sara' anche un po
di bravura delle giocatrici o noooo????
				

boh....
scritto da Van_Allen il 14-12-2010
Scusami "Stufato" ma nel tuo intervento non ci ho capito una mazza...era una critica o un elogio....
				

per van allen!
scritto da stufato il 14-12-2010
UN ELOGIOOOOOO!!!
				

legittimata la prima posizione
scritto da arrosto il 14-12-2010
stufato ha scritto che le loro atlete sono tutte brave, allenate seriamente da un tecnico veramente
bravo,(che pero' non ha mai vinto niente)ma le atlete delle altre societa' che fanno? vincono per
fortuna o son brave come quelle della Nottolini? Loro con tanti nick diversi parlano male delle altre
societa'e relative atlete(buone a nulla finche' non riescono a portarle nella loro societa' dopodiche'
diventano bravissime, forse grazie al nonno Becheroni), ma se qualcuno parla male delle loro atlete
si arrabbiano. Ed ora come dice sempre a fine diatriba il Pardini o Alepar o amministratore o
segreteria e altri ancora, "con questo finiamola".
				

x arrosto....
scritto da Alessandro Pardini il 15-12-2010
Contento te e sopratutto convinto te, contenti tutti, cosi' stai tranquillo.
				

Lapicirella
scritto da Conoscitore il 15-12-2010
Il piu' grande allenatore del panorama lucchese forse uno dei meglio della Toscana che riesce
sapientemente a gestire giovani e anziane sicuramente in futuro fara' parlare di se' magari anche in
A2 come qualcuno gia' pronostica(si dice che abbia gia' avuto richieste per la prossima stagione).
				

che aggiungere?
scritto da mah il 16-12-2010
come mai non andate a provocare o sparlare su altri forum che si ritengono corretti e pacati?mi
riallaccio ad uno proprio preciso con una discussione che in quanto a modestia....Poi per i vari
apprezzamenti ognuno si tenga il suo. Siamo tutti capaci nello spreco di elogi.
E finitela con questa dia'triba fra le varie societa'!

 
				

.....
scritto da Uno dei tanti il 16-12-2010
Caro Mah...forse ti riferisci al forum del Lucca,se cosi' e' mi spiace contraddirti ma non mi sembra
che ci siano troppi elogi e soprattutto che vi siano attacchi ad altre societa',forse sono piu'
intelligenti di quello che pensi...comunque sai che ti dico...ogniuno faccia quello che vuole siamo in
democrazia (almeno per ora)



				

x uno dei tanti
scritto da un altro dei tanti il 16-12-2010
"ogniuno faccia quello che vuole siamo in democrazia (almeno per ora)"
non parlo di pallavolo ma di altro e ti dico che questo (almeno per ora) te lo potevi risparmiare in
quanto e' una nefandezza! e se mi immagino quello che volevi dire ti offenderei volentieri. 
				

Serie A2
scritto da Pero'!! il 16-12-2010
Quindi a Lucca  miriamo in alto. Dalla C alla A2 direttamente !!!!!! Roba da pazzi, senza nulla
togliere al Lapiricella che mi pare una brava persona.....ma secondo me e' in coda dopo altri con
migliori esperienze di lui.........
				

 Stagione Serie C 2010/2011 Provocazioni
scritto da Alessandro Pardini il 17-12-2010
Rispondo volentieri a Marco63 ribadendo il fatto che rimane tra le nostre Societa' il massimo
rispetto e chiaramente il dovuto antagonismo sportivo ma che inizia e finisce sul campo da gioco.
Come penso avrai visto gia' siamo riusciti a stemperare certe situazioni ma non e' facile mantenere
sempre una condizione di assoluto equilibrio sugli interventi esterni e d'altronde ti assicuro che
quando e' stato scritto che su altri siti sono state dette cose poco gradevoli nei nostri confronti,
molto probabilmente, ci si riferiva ad altre Societa'. Ricambio volentieri l'augurio da te espresso di
Buon campionato a tutti e soprattutto Auguri per queste feste.
				

domanda ad esperti
scritto da tifoso pisano il 17-12-2010
sapete dirmi se domani sera si giocano le partite ?
				

Rinvio o no causa neve!
scritto da Albe16 il 17-12-2010
Stamani mattina ho avuto modo di parlare con il Giorgi del C.Regionale che sull'argoneto mi ha
detto che domani mattina verra' presa una decisione e  nel caso di un eventuale rinvio verra' data
notizia tramite il sito del C.R.
				

baroni 
scritto da omar  il 18-12-2010
ops.hanno cancellato tutte le cose vere che gli sono state dette, le cattiverie solo loro possono dirle
e lasciare che gli altri le leggano mentre le loro malefatte nessune le deve sapere, come quelle del
calcio nelle p....e al rosso malpelo, o gli strattoni agli arbitri, per non parlare della serie b. che si
sono fatti conoscere in tutti i posti dove hanno giocato. voi giocate sporco, d'ora in avanti pan x
focaccia 
				



Brutta Partita
11-12-2010 22:09 - Serie D

Polis.Casa Culturale - Nottolini 3-0 
(25-21 25-23 25-16)

Ennesima brutta prestazione della nostra formazione in casa della Polisportiva Casa Culturale di
San Miniato.
Dopo un'avvio negativo dove ci siamo trovati con un risultato di 11-3 per le padrone di casa, le
nostre ragazze hanno avuto un momento in cui sembrava si volessero riscattare, ma purtroppo per
noi e' stata solo un'illusione.
Il secondo e terzo set sono stati una fotocopia del set iniziale con atlete in campo che sono apparse
prive di un minimo di grinta per poter superare una squadra che sinceramente sembrava alla nostra
portata.
Sicuramente questa ultima partita fa suonare un campanello d'allarme su questo gruppo, dovremo
capire dov'e' il problema che incontra la nostra formazione nell'affrontare questo campionato.
		

Fonte: P.Quilci
		



Debora Vannuzzo -protagonista in campo			
					



Commenti

neutrale
scritto da opinione il 12-12-2010
non ero presente alla partita...ma ho visto la vostra squadra a camigliano due volte.
credo , leggendo il resoconto della partita, che una squadra come la vostra : giocatrici di esperienza
affiancate da buone giovani sia assurdo non riesca a vincere!
se  una squadra come la vostra non arriva pronta per affrontare un sabato e' perche si allena male
durante la settimana. puo mancare la grinta alle volte( ne avete poca!) ...ma la preparazione della
settimana dovrebbe farsi vedere!ho visto problemi in molti fondamentali e non dovrebbe essere cosi!
				

Per opinione
scritto da Zizzagna il 12-12-2010
Le opinioni di tutti sono ben accette quando si riferiscono alla singola partita, purtroppo se non si e'
presenti durante la settimana, non si possono giudicare gli allenamenti!!!
Grazie!!!
				

risposte
scritto da xaxa il 13-12-2010
Allora dov'e' il problema? Non mi dite le assenze, perche' di "materiale" dove LAVORARE ce n'e' a
sufficienza....
Per prima cosa, secondo me, manca il "gruppo" , per seconda un "manico" che sia tale, per terza un
po' di "palle" e meno boria e convinzione da tutte le parti. 
				

per xaxa
scritto da Zizzagna il 13-12-2010
Sulle prime due, sei fuori strada completamente, sulla terza posso essere quasi daccordo con te.
Comunque, cambiare il palleggiatore dopo la seconda partita di campionato, inserendo una giovane
(brava, ma pur sempre una bimba), perdere il primo centrale (giocatrice con molta esperienza),
penso che avrebbe messo in difficolta' chiunque e qualunque squadra.
La squadra ha lavorato per i primi due mesi impostando il gioco in una determinata maniera, poi si
e' trovata a cambiare tutto nel giro di una settimana.
In un mese e mezzo di lavoro e' comprensibile che nelle prestazioni in campo ci siano alti e bassi,
secondo me i risultati arriveranno!!!
				

per tutti
scritto da Alessandro Pardini il 13-12-2010
Come ho gia' detto alla squadra ed al tecnico la Societa' ha piena fiducia nel gruppo e nel lavoro
che sta facendo.
Come DS ho detto alle ragazze ed al loro allenatore di continuare a lavorare con costanza e
determinazione in quanto questi sono gli unici metodi per riuscire a giocare al meglio.
E' indiscutibile che le assenze che si sono verificate hanno cambiato in parte il programma
impostato e proprio per questo ancor maggior merito a tutti nell'aver assorbito le difficolta' ed essere
andati avanti.
Certamente si puo' fare meglio ed i mezzi ci sono basta credere ancor di piu' nel gruppo, nel lavoro
ed andare avanti senza farsi influenzare da interferenze che possano essere interne e/o esterne.
Quindi calma, unire ancora di piu' il gruppo, lavorare sodo e sopratutto pochi discorsi.
				

D'accordo
scritto da Osservatore il 13-12-2010
Stranamente sono d'accordo con il Ds pochi discorsi soprattutto da parte di chi deve pensare solo a
lavorare e fare del proprio meglio certe frasi che appaiono su Fb non aiutano in questo senso.



L'ultima relativa a Sabato diceva in Settimana si lavora bene poi il Sabato non si tirano fuori le palle
o qualcosa del genere. Tradotto potrebbe voler dire io sono bravo ma che colpa ho se poi alle
partite le ragazze non giocano come potrebbero?
				

Sfortuna o fortuna?
scritto da gb11 il 13-12-2010
Io credo che l'infortunio del palleggiatore sia stato una fortuna, nel senso che una bimba, credo del
'96, si sta facendo tantissima esperienza in categoria, cosa che non sarebbe senz'altro successa.
Quindi non c'e' bisogno di scrivere articoli critici o strani messaggi su FB, bensi' da seguire le giuste
indicazioni del DS, tanto per salvarsi basta vincere poche di partite, ma l'esperienza della ragazzina
l'anno prossimo sara' utilissima!
				

opinioni
scritto da babbo natale il 13-12-2010
da una parte sono d accordo con gb11 ...la palleggiatrice ,anche se molto giovane, sta andando
benissimo( oltre le aspettative) e non fa sentire la mancanza dell altra!forse sono le piu "esperte"
che dovrebbero farsi sentire..anche aiutandola con la ricezione!
				

Opportunita'
scritto da befana garfagnina il 14-12-2010
Una curiosita': ma che fine ha fatto l'altra palleggiatrice del 95 che "cresceva" l'anno scorso in Prima
divisione? 
				

per befana garfagnina
scritto da della piana il 14-12-2010
Quella di altre ragazze: prima vengono illuse facendo loro credere di essere utili poi vengono messe
da parte
				

opportunita'
scritto da Alessandro Pardini il 14-12-2010
Scusate ma vorrei capire di cosa parlate. 
L'altra palleggiartice che secondo voi e' svanita nel nulla altri non e' che la Quilici Francesca che sta
giocandosi il campionato under 16 ed inoltre ha gia' avuto varie occasioni di giocare anche in serie
D, visto che con Davini forma la coppia delle palleggiatrici di entrambe le categorie.
Sarebbe opportuno valutare cosa dite prima di scrivere grossolane inesattezze.
				

Opportunita'
scritto da befana garfagnina il 15-12-2010
Visto il titolo del commento, credo che sia io che l'altro commentatore intendevevamo dire "dove'e'
finita NELLE PARTITE DI CAMPIONATO di Serie D". E, caro Pardini, non fare sempre finta di non
capire.
				

opportunita'
scritto da Alessandro Pardini il 15-12-2010
Lo sai qual'e' la questione, e' che io ho capito benissimo mentre tu non vuoi capire. Ma non esiste il
problema se vuoi fare polemica la cosa m'interessa il minimo. 
				



Amichevole di lusso al Piaggia
09-12-2010 23:43 - Serie B2

Nottolini - UPL 3 - 2 
Si e' svolta questa sera al PalaPiaggia un amichevole di lusso tra le prime due della classe dei
rispettivi gironi di serie C.
Il risultato ha un'importanza relativa bisogna invece sottolineare il clima agonisticamente di livello ed
i ritmi interesssanti avuti dalla partita.
I primi tre set sono stati vinti dalla Nottolini mentre il quarto ed il quinto a 15 se li e' aggiudicati l'UPL.
Nai primi set mister Becheroni ha schierato il sestetto che quasi sicuramente scendera' in campo
inizialmente nella difficilissima trasferta di Livorno contro la Pediatrica e ha ricevuto dalle ragazze
una buona risposta che dovrebbe essere un buon viatico per il prossimo gravoso impegno.
Assente ancora Malatagliati che quasi sicuramente non sara' dei nostri neanche sabato e' stata
ulteriormente provata Laura Di Paolo, che vediamo in una foto di repertorio con la maglia del
Buggiano, che sara', in quel caso, la nostra quarta over a Livorno. 
Domani sera allenamento di rifinitura e poi appuntamento sabato alle 21,15 al Pala Cosmelli di via
Allende.
		

Fonte: Segreteria
		



Laura Di Paolo 			
					



Commenti

Siamo fortissimi dalla C all'Under12
scritto da Very_Nottolini il 10-12-2010
Devo dire che e' un momento felicissimo per la societa', siamo ai vertici con tutte le squadre dalla C
alla Under 12. Questo a sottolineare le ottime scelte tecniche nonche' l'ottima organizzazione
interna. Se continuerete di questo passo ben presto non ce ne sara' per nessuno...Complimenti!
				

di paolo...
scritto da tifoso il 10-12-2010
la di paolo a livorno sara' in panchina?
				

unt'allarga'
scritto da unt'allarga' il 10-12-2010
ora proprio tutte prime in classifica.. via 'un t'allarga'!!
				

chicca!
scritto da Informato il 10-12-2010
Una vocina mi ha detto che il vostro presidente lunedi' prossimo in occasione della giornata
olimpica del CONI Lucca verra' premiato quale miglior dirigente della pallavolo lucchese per il 2010.
E' vero? 
				

Di Paolo
scritto da Lucchese il 10-12-2010
Se la Di Paolo giochera' non potra' essere piu' usata in D e ci saranno problemi per la salvezza.
Inoltre in C scatterebbero le convocazioni visto che sarebbe la quinta over. Se i migliori dirigenti
sono quelli che fanno piu' spesso casino non abbiamo di che lamentarci in futuro
				

Non ti preoccupare!
scritto da Albe16 il 10-12-2010
Le cose verranno gestite al meglio e non con approssimazione. La Di Paolo si e' offerta di venire a
far parte della famiglia Nottolini dove conosce gia' la Pagni, la Scardigli e la Maltagliati. Per quanto il
retrocedere della D e' tutto da verificare visto che stiamo tuttora aspettando il rientro delle sorelle
Barsetti! Quindi sara' bene che ognuno guardi in casa propria perche' certe volte invece di una
pagliuzza c'e' un trave.
				

mi preoccupo
scritto da preoccupato il 11-12-2010
Per la D mi sembra si stia andando avanti per tentativi senza un programma organico in tutti i ruoli.
				

serie D
scritto da Informato il 11-12-2010
La D e' nata per far crescere le giovani con l'esperienza delle piu' esperte, poi ad inizio campionato
sono venute a mancare le sorelle Barsetti (Elena dovrebbe rientrare a Gennaio ed Elisabetta ha gia'
iniziato a fare qualche allenamento. Per quanto riguarda i ruoli, penso siano ben definiti e tutti ne
sono consapevoli.
				

Salvezza serie D
scritto da Conoscitore il 11-12-2010



Vistro che alcune squadre della serie D farebbero fatica anche in prima divisione non credo che
,con la squadra che avete ,ci siano problemi di salvezza.La squadra non ha bisogno di nuove
giocatrici ma solo di giocare meglio.Dieci e lode alla giovane palleggiatrice.
				

E magari............
scritto da Nottoliano il 11-12-2010
Crederci un po' di piu' proprio da parte delle piu' esperte! 
				

fenomeni
scritto da perplesso il 11-12-2010
a me la di paolo non e' sembrata questo fenomeno....ho visto la partita della serie D in cui e'
entrata...non ho visto un attaccante cosi indispensabile per SALVARE la serie D. 
				



Buon esordio al Torneo di Buggiano
09-12-2010 - Under 12

O8/12/2010
Torneo U.12 di Buggiano che ci vedeva impegnati con il nostro gruppo U.12, diretto da Eleonora
Del Vecchio, che per la prima volta affrontava un impegno agonistico.
Giochiamo la prima partita contro Le Signe che ci vede uscire sconfitti per 2-0 ma, nonostante il
risultato, disputiamo una buona partita.
Nella seconda gara siamo impegnati con il Monsummano e qui invece riusciamo a conquistare la
vittoria per 2-0 e grazie a questo risultato ci qualifichiamo per la semifinale contro il Buggiano con
cui perdiamo per 2-0. La finale per il terzo e quarto posto ci vede opposti alla Pantera e anche in
questo caso subiamo la sconfitta per 2 a 0 classificandoci quarti su otto squadre.
Al di la del risultato, comunque buono, e' stata una bella giornata di sport dove per la prima volta
partecipavamo ad un torneo con questo gruppo e sopratutto confrontandoci con buone squadre.
Per la cronaca il Buggiano vinceva il torneo, battendo in finale per 
2-1 Le Signe, al termine di una partita avvincente. 
		



Bene la Nottolini 98 a Pescia
08-12-2010 23:23 - Under 13

Piu' che soddisfacente la prova della formazione Under 13 Nottolini nel Torneo "CITTA DI PESCIA
2010" riservato alle atlete Under 13.
La nostra formazione dopo le partite di qualificazione contro il Monsummano e Il Discobolo  vinte
ambedue per 2-0 si e' qualificata per le semifinali dal 1° al 4° posto.
Nel pomeriggio nella partita con la Cerretese ci imponiamo sempre con il medesimi punteggio di 2-0
che permette alla nostra compagine di assicurarsi la finale per il 1°/2° posto contro la Carrarese.
Finale entusiasmante con il primo set vinto dalle Carrarine per 25-20, secondo set a favore delle
nostre con un risultato finale di 25-22. Questi risultati prolungano la giornata rendendo necessario
disputare il terzo set a qundici. le due formazione si sono affrontate tenendo il risultato in bilico per
la prima parte del set dopo di che la formazione della Carrarese ha preso il largo e si e'  aggiudicata
il set, la partita e il primo posto del torneo.
Devo sicuramente comentare in positivo il risultato dele nostre bimbe ai primi appuntamenti
importanti fuori provincia, complimenti a Stefano Della Santa che ha sempre tenuto la squadra
calma e in grado di ragionare e creare gioco contro le avversarie.
Complimenti alle ragazze che emanavano una forza incredibile su ogni punto conquistato, un punto
in piu' sulle altre squadre.
Bravissime e sara' per il prossimo.  
		

Fonte: P.Quilici
		





Commenti

che meraviglia!!!
scritto da tifoso euforico il 09-12-2010
C'e' un detto che dice: "buttare il cuore al di la' dell'ostacolo", io ne ho visti buttare 14 al di la'
dell'ostacolo!. Cio' e' accaduto ieri al torneo di Pescia dove le nostre bimbe del 98, dopo aver vinto
tutte le partite, sono arrivate in finale contro la fortissima Carrarese. 
Dopo aver disputato 2 set di grande pallavolo, terminati con una situazione di parita' stremate e
contro ogni pronostico,sono andate a disputare il tie break con un cuore grande quanto la palestra,
palestra gremita di persone tutte in piedi a spellarsi le mani per le nostre bimbe. Si' abbiamo perso e
questo e' solamente un piccolo dettaglio, perche' io non ho mai visto tanta forza, carattere e gioco di
squadra tutte insieme. Non c'era una prima donne, ma 14 bimbe pazze di gioia per quello che
stavano facendo. 
Grazie
                               P.S: Hanno assegnato il premio di miglior giocatrice, nella mia ignoranza per
meritare tale premio un'atleta dovrebbe essere brava in ricezione, muro, difesa ed attacco. Queste
capacita' le ho viste nella nostra Corti Silvia. Non credo che miglior giocatrice voglia dire tirare forte. 
 :)
				

La finale l'ho vista anch'io!
scritto da Albe16 il 09-12-2010
Un genitore delle nostre che mi era seduto vicino ad un certo punto della partita mi ha chiesto
(testuali parole)
"Ma lei come fa a seguire la partita cosi' impassibile?"
Quel genitore ha visto solo quello che volevo far vedere non mi ha visto dentro! Comunque con
molta calma ho seguito tutte le ragazze in campo ma non solo anche quelle che erano in panca che
hanno fatto un tifo indemoniato, addirittura ne ho notata una che sembrava facesse il direttore
d'orchestra! Dire che ho visto un buon gioco, che si sono comportate veramente bene dando
l'anima e senza fare distinzioni sono state tutte all'altezza della situazione e quello che c'e' di piu'
hanno seguito i consigli dell'allenatore (vedi la palla del venticinquesimo punto del secondo set). Per
quanto riguarda la premiazione della migliore giocatrice ti renderai conto che solitamente viene
premiata la piu' appariscente e non quella che complessivamente e' piu' completa. Ma questo lo
imparerai strada facendo evidentemente sei giovane di palestra.  
				

complimenti.
scritto da gibbo2 il 09-12-2010
Concordo con il precedente intervento.La finale e' stata una gran bella partita.Complimenti alle
bimbe nottolini.Una partita coi fiocchi.Senza voler sembrare troppo pignolo,forse,e, dico forse,con +
accortezza la partita poteva essere vinta.
Concordo anche sul fatto della giocatrice premiata,senz'altro la migliore schiacciatrice della
finale,non la migliore giocatrice,per me,del torneo.
io avrei votato la vostra 35,forse la piu' completa,e 2 bimbe della folgore,veramente talentuose e
complete, folgore,secondo me,squadra di pari valore delle prime 2.
				

brave bimbe !!!!!!!!!!!!!!
scritto da polibri' il 09-12-2010
Ieri ho vissuto proprio una bella giornata e per mr che non sono volley dipendente e' gia' tanto.Le
bimbe della Nottolini mi sono piaciute proprio tanto. Bravo a Della Santa che nelle partite precedenti
la finale ha fatto giocare tutte alimentendo cosi' lo spirito di squadra e il risultato si e' visto in un tifo
da champions league..... Brave bimbe!!!!!! alle titolari e a chi deve ancora crescere un pochino.
				

e' super ,,,,,,,,,



scritto da genitore  il 09-12-2010
vorrei fare un osservazione sul modo o metodo non so come si dice nell ambiente degli allenatori
usato da Stefano Della Santa nel preparare ma soprattutto nel gestire con calma e freddezza le
partite come nel caso di ieri a pescia in un palazzetto gremito di gente .A fine torneo e' bello vedere
tutte le bimbe contente di aver passato una bellissima giornata di sport in palestra sei super ......
				

un´atleta dovrebbe essere brava ...
scritto da strano88 il 10-12-2010
COMPLIMENTI ALLA NOTTOLINI PER L'OTTIMA PRESTAZIONE
(un´atleta dovrebbe essere brava in ricezione, muro, difesa ed attacco ...) un'atleta brava a muro
blocca gli attacchi di una che tira forte, un'atleta brava difende gli attacchi di una che tira forte,
un'atleta brava riceve il servizio di una che tira forte (ma il servizio era obbligatorio da sotto), inoltre
a me e' sembrato che nella finale il palazzetto tifasse esclusivamente nottolini, ed anche le poche
ragazzine che tifavano carrarese sono state avvicinate da persone che gli hanno detto di fare il
contrario...
e' molto piu' difficile giocare quando hai il tifo contro!
Un´atleta dovrebbe essere brava al servizio, in ricezione, muro, difesa, attacco e .... dovrebbe tirare
forte!
Buone feste a tutti!
				



Quadrangolare under 13 domenica 02 gennaio.
07-12-2010 09:59 - Under 13

E' in fase di organizzazione un Torneo quadrangolare under 13 che si svolgera' presso il
PalaPiaggia di Capannori nella giornata di domenica 02 gennaio.
Per ora hanno assicurato la loro partecipazione la nostra formazione '98 ed il Fucecchio.
Chi fosse interessato alla partecipazione puo' contattare il 
Sig. Paolo Gradi al 349/1284152 o il 
Sig. Leonardo Del Vecchio al 335/7772488.
		

Fonte: Segreteria
		



Superato anche l´ostacolo Lido.
07-12-2010 00:22 - Under 14

Volley Lido - Nottolini 97 0-3 (18-25 14-25 8-25)

Era il match clou del girone, che vedeva affrontarsi le due capoliste ed in casa del Lido ma
l'ostacolo e' stato superato agevolmente ed ora la nostra squadra comanda solitaria la classifica del
girone A.
Dopo un inizio a dir poco scabroso, le nostre ragazze si sono trovate sotto 12/4, la reazione ha
portato ad un parziale per la Nottolini di 6/21 e la partita poi e' proseguita su questi ritmi ed infatti
anche il secondo ed il terzo set sono stati vinti in piena scioltezza.
Dobbiamo dire che la nostra squadra quando sta in campo con determinazione e concentrazione
riesce ad esprimere un buon gioco e nonostante la fatica del Torneo di ieri le ragazze, come detto,
dopo un inizio in salita, hanno dato vita ad una prestazione lucida ed incisiva.
Il prossimo turno vedra' le nostre impegnate ancora in trasferta, a Camaiore il 12/12, contro il
Kamavolley. 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Speriam in bene! Io lai!
scritto da straniero il 07-12-2010
Quelle "bimbette" per falle gioa bene bisogna prenderle a sberle allora po gioan come sanno fa!
Comunque brave lo stesso anche da chi e' debbole di cuore!  
				



Giro di Boa Under 16 gironeA
06-12-2010 22:22 - Under 16

Nottolini 95 - Pietrasanta 3-0 (25-8 25-16 25-10)

Giro di boa del campionato Under 16 girone A con la nostra formazione che rimane in testa davanti
a Versilia e Camaiore.
Dopo la giornata piena di ieri, in occasione del 1° Trofeo Sky Service organizzato dalla nostra
societa', le nostre ragazze hanno disputato l'ultimo incontro del girone di andata e nonostante alcuni
piccoli infortuni e acciacchi, rimediati nella manifestazione domenicale, sono riuscite a tenere sotto
controllo la partita contro il Pietrasanta.
Il Coach Giannoni ha preferito lasciare in panchina le ragazze che avevano bisogno di recuperare
ed ha impiegato anche le atlete solitamente piu' sacrificate anche in vista  degli importanti incontri
che dovremo disputare Lunedi' 13 Dicembre in casa contro la formazione del Camaiore e subito il
15 Dicembre contro la forte formazione del Versilia.
Visto il girone di andata queste due partite sarano decisive per la classifica finale del campionato
under 16 del girone A.
Godiamoci comunque il primato momentaneo conquistato fino a questo punto, coscienti che per
mantenere il posto e disputare eventuali finali, dobbiamo ancora crescere molto.
 

		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

bene bene
scritto da Zizzagna il 07-12-2010
Nessuno parla piu' dell'Under 16!!!
Bene bene!!!
Cominciamo a parlarne dal 16 dicembre e vediamo cosa viene fuori da tutti i commenti degli addetti
ai lavori e non.
In bocca al lupo!!!
				

per zizzagna
scritto da lupen il 07-12-2010
ma dove credi di andare ? in una settimana i miracoli non si fanno ,comunque crepi il lupo e vinca il
piu' forte cioe' noi....
				

per Lupin
scritto da Zizzagna il 07-12-2010
In una settimana DIO creo' il Mondo, vedremo, vedremo, vedremo!!!
				



Una vittoria che vale il primato
04-12-2010 22:59 - Serie B2

Nottolini - Buggiano 3-0 (25/12 25/16 25/18)

La limpida vittoria conquistata questa sera contro il Buggiano, in concomitanza della netta sconfitta
subita dalla capolista Lucca Volley sul campo del Riotorto, ci regala la momentanea e gradita  prima
posizione in classifica.
Un primato che non vuol significare null'altro che il fatto che la squadra si sta comportando bene e
pur forse non giocando al meglio, ma sfruttando comunque le proprie caratteristiche, e' l'unica
formazione ancora imbattuta.
E' inutile nascondere che l'aver conquistato il primato in classifica ci fa piacere ma siamo anche
consapevoli che gia' da sabato prossimo con la trasferta a Livorno contro la Pediatrica iniziano
nuove ed ulteriori difficolta' che dovremo affrontare senza paura, con determinazione e concretezza.
La nostra squadra stasera e malauguratamente anche sabato prossimo, ha dovuto e dovra' fare a
meno di Maltagliati per i postumi dell'infortunio alla caviglia rimediato a Signa ed inoltre, in
settimana, e' stato deciso, in accordo con l'atleta, di fermare per questo campionato l'attivita' di
Chiara Masini, nella foto, a cui va il nostro ringraziamento ed il piu' grande "in bocca al lupo", che ne
avra' ancora per alcuni mesi per il pieno recupero dei problemi alla schiena.
Venendo alla partita di questa sera dobbiamo dire che e' bastata poco piu' di 1 ora per sconfiggere
il Buggiano con una prestazione utilitaristica e mirata per il raggiungimento della vittoria.
Davanti ad un folto e caloroso pubblico, con larga rappresentanza del Borgo, la Nottolini inizia
subito bene e pur rilevando una discreta resistenza delle ospiti a meta' set, si aggiudica in
scioltezza la prima frazione.
Il secondo parziale vede una prima fase equilibrata ma poi le nostre ragazze allungano lasciando il
Buggiano a 16.
Il terzo set sembra non avere storia, la Nottolini conquista subito un largo vantaggio ma, anche a
causa di un nostro certo calo, si assiste ad un buon ritorno del Buggiano che non riesce a produrrre
pero' l'aggancio e le nostre chiudono set e partita.
Adesso ci attendo una settimana di intenso lavoro che comprende, giovedi' prossimo, una
impegnativa amichevole casalinga contro l'UPL, capolista del girone B.
Sabato invece, come gia' detto, trasferta thrilling in quel di Livorno per affrontare la compagine di
mister Lavorenti, quel Pediatrica Livorno che e' una delle formazioni piu' accreditate per la vittoria
finale.
Tabellini: Bertini 13, Lenzi 11, Lucchesi 13, Pagni 14, Scardigli 8, Sbrana S, Sbrana L, n.e.
Pollacchi, De Cicco e Frangioni.
Punti muro 11, aces 8. 

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Chiara Masini			
					



Commenti

E Vai...!!!
scritto da Super Nottoliniano il 04-12-2010
Lo sapevo che la corrazzata a forza di scalfiture sarebbe affondata!!! Siamo Primi!!! Partita perfetta
delle nostre ragazze.Complimenti a tutto il gruppo.
				

Insomma!
scritto da Cirano il 04-12-2010
Alla fin fine la Nottolini e' l'unica squadra nei due gironi di C ad avere, dopo 8 gare disputate, 0 nella
casella delle gare perse! Complimenti! 
				

dimenticanza
scritto da ohohoho il 05-12-2010
Oggi qualcuno si deve essere dimenticato a casa la bimba atomica visto la scoppola che ha
rimediato
				

Volare
scritto da Icaro il 05-12-2010
Volate basso, tanto il primato dura poco visto che sabato prossimo andate a prendere una bella
"libecciata" a Livorno!
				

il punto
scritto da Luna il 05-12-2010
La sconfitta del Lucca Volley a Riotorto e' sicuramente un passo falso ma non cosi' importante,
diciamo che poteva starci ma con un risultato meno netto.
Anche la sconfitta del Versilia in casa col Livorno ci stava ma visti i parziali deve aver giocato una
buona partita.
Ritorna alla vittoria il Fratres, era l'ora, mentre la Nottolini non fa altro che il suo dovere contro il
Buggiano ma ha il premio del 1* posto in classifica.
Complimenti infine all'UPL che e' capolista nell'altro girone.
Sabato prossimo grande sfida a Livorno tra due delle prime della classe, derby tra Lucca e Versilia
e sulla carta facile trasferta a Buggiano del Fratres.
				

il gruppo si scioglie?
scritto da neutrale! il 05-12-2010
a fine partita non ho visto molta soddisfazione fra le bimbe,anzi tutti abbiamo notato il vostro
capitano abbandonare il campo quasi piangendo e imprecando.il giocattolo si sta rompendo? molto
strano la societa' che dice?si nasconde come al solito?
				

Stai tranquillo!
scritto da Albe16 il 05-12-2010
Vorrei rispondere a neutrale per tranquilizzarlo! Il gruppo non si sta sciogliendo ma anzi e' sempre
piu' consapevole dei propri mezzi e se sino ad oggi su otto partite le ha vinte tutte e otto ne
conferma la compattezza e la grande voglia di soffrire e gioire tutte insieme. Se poi a fine partita
non hai visto salti di gioia ritengo che sia dovuta al fatto che tutti e tutte siamo consapevoli che la
partita di ieri sera era solo una delle tante e siamo ancora nel girone di andata. 
				

Come sempre
scritto da Segreteria il 06-12-2010



Come sempre c'e' qualcuno che vuol fare lo spiritoso ed esagera e ci costringe alla cancellazione. 
Come sempre preghiamo di mantenere un minimo di educazione e di rispetto.
Per il resto c'e' sempre anche qualcuno che vuol vedere le cose come gli torna meglio. 
Dire poi che la Societa' si nasconde ci sembra veramente una inesattezza.
				

Chiara
scritto da spettatrice il 06-12-2010
mi associo all'"in bocca al lupo" del Pardini.Pero' quando sei ritornata in perfetta forma ti rivogliamo
con noiii!!!

				

In bocca al lupo
scritto da Osservatore il 06-12-2010
In bocca al lupo da parte mia a Chiara ma prevedevo questo stop e qui mi fermo
				

ne vedremo delle belle..
scritto da i laNDO il 06-12-2010
sono abbastanza d accordo con Luna..il LUCCA ha fatto un passo falso..
ma secondo me l ha fatto alla prima vera difficolta' ..e siccome nelle prossime
5 partite 4 le ha toste  ne potrebbe fare altri di passi falsi...
x il resto tutto secondo logica ..forse  troppo impegnato il LIVORNO col
 VERSILIA..il FRATRES  .....il SIGNA con L ETRURIA...  MAAA SICURAMENTE 
NE VEDREMO DELLE BELLE NELLE PROSSIME 5 ..... 

				

Trasferta difficile
scritto da Very_Lucchese il 07-12-2010
Ora di certo ci sono scontri (per quanto riguarda le prime posizioni) veramente difficili.Il vostro e'
sicuramente il piu' audace pero' aperto a qualsiasi risultato visto i valori in campo.credo sara' una
partita al cardiopalma....
				



Conquistati 3 punti che danno morale
04-12-2010 22:57 - Serie D

Nottolini - Unionvolley Vaiano 3-1 (19/25 25/19 25/21 25/11) 

Una vittoria che vale oro quella conquistata dalle nostre ragazze contro la formazione del Vaiano
che e' venuta a Camigliano con la consolidata convinzione di aumentare il proprio bottino di punti in
classifica e lo si e' visto per la determinazione e convinzione con cui ha affrontato un primo set
meritatamente vinto.
Di contro una Nottolini in affanno e poco lucida che commetteva molti errori e non sfruttava al
meglio le occasioni che si presentavano.
Mister Giannoni era partito con Davini in palleggio, Vannuzzo opposto, Giorgi e Ragghianti al
centro, Marchetti e Vujko a banda e Gradi libero.
Nel secondo set il mister decideva di far esordire Laura Di Paolo al posto di Vujko e la squadra
iniziava il parziale in modo sufficientemente convinto dando la sensazione di aver ritrovato un po' di
fiducia e sicurezza.
Aggiudicatosi il secondo set, la Nottolini cresceva in efficacia e determinazione mentre di contro le
ragazze ospiti cominciavano ad accusare una certa difficolta'.
Anche il terzo parziale, in cui Giannoni rischierava la formazione iniziale, vedeva un progressivo
miglioramento della nostra squadra che poi nella quarta frazione allungava in modo perentorio
chiudendo meritatamente la partita sul 3 a 1 mettendo in mostra una buona pallavolo.
Le nostre ragazze non si devono inventare niente ma trovare le giuste sensazioni per giocare come
sanno ed affrontare gli impegni con fiducia e serenita' in quanto hanno tutte le possibilita' e
caratteristiche per ben figurare.
Prima di chiudere voglio sottolineare la prestazione della giovanissima Debora Vannuzzo, nella foto,
che questa sera ha messo in mostra, in una partita delicata, oltre che ottime qualita' tecniche anche
una bella personalita' e grinta.
Sabato prossimo la nostra compagine sara' impegnata in una difficile trasferta sul campo della
Polisportiva Casa Culturale che si e' assicurata fino ad ora 15 punti in classifica contro i nostri 9. 
   

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Debora Vannuzzo			
					



Commenti

Serie D
scritto da Dai, dai! il 04-12-2010
Che dire, sono tre punti che fanno morale. Dopo un primo set inguardabile finalmente qualche
ragazza ha iniziato a sbloccarsi! Nel gruppo si intravedono almeno due se non tre buone
individualita'! Perseverare nel lavorarci!
				

molto bene
scritto da Luna il 05-12-2010
mi fa piacere vedere queta mini ripresa della squadra e spero che sia foriera di nuove buone
prestazioni.
Intanto raggiunti 9 punti in classifica che visti gli importanti infortuni e assenze e' un discreto bottino.
				

DEDICATO A....
scritto da DIABOLIK il 05-12-2010
Dedicato a quel signore (se cosi si puo' chiamare)che in settimana aveva ironizzato in merito alle
prestazioni della squadra serie D NOTTOLINI. ed in particolare su di una giocatrice (GRADI
CHIARA). Voglio esortarlo a continuare visto che ci porta fortuna e stimola la reazione delle nostre
ragazze, voglio anche consigliarlo a bere un bicchiere di CINAR combatte il logorio della vita
moderna ed a dire dei medici fa molto bene anche al cervello,(NATURALMENTE A CHI CE LA).
				

Serie D
scritto da dal piano e dal monte il 05-12-2010
Bene anche il Discobolo e meglio ancora UPL-Jenco  su 7
0 punti e cioe' 007 licenza di retrocedere
				

Risalita
scritto da Osservatore il 06-12-2010
Se e' per questo la Jenco.Upl ha fatto 0 su 8 ma ora e' iniziato il nuovo corso e risalira' velocemente
la clasifica. A leggere sul sito Upl gia' da Sabato si sono visti netti miglioramenti in soli 2 allenamenti
questo Bianchi deve essere proprio un fenomeno o era davvero scarso chi lo ha preceduto
				

il migliore
scritto da silvio's fan il 08-12-2010
secondo me se ci fosse silvio bianchi ad allenare la nottolini sarebbe in vetta alla classifica!!!!
				

............
scritto da N8lini fans il 08-12-2010
ma per fortuna non c'e'!
				

il migliore
scritto da silvio's fan il 08-12-2010
e' una Sfortuna!!
				

.................
scritto da N8lini fans il 08-12-2010
ormai e' il passato; i danni e' bene che li vada a fare da altre parti!Questa insistenza e' alquanto
sospetta! pietra sopra ed andiamo avanti cone siamo andati avanti! con questo chiudiamo su questo



argomento! 
				

Giocatrici
scritto da Informato il 08-12-2010
Infatti l'allenatore da tanto che e' bravo e dalla fiducia che ha nella squadra che gli e' stata
assegnata ha gia' chiamato mezza Lucca e anche qualcuna fuori per cercare giocatrici e rinforzare
la squadra
				

Dicci!
scritto da Precisazione il 09-12-2010
Oh Informato ovviamente parli del Bianchi, vero?
				



Trofeo Under 16 SKY SERVICE
03-12-2010 22:26 - Under 16

Si e' giocato oggi il 1° Trofeo SKY SERVICE dimensionevideo Under 16

La manifestazione ha preso il via questa mattina alle 9.00 in contemporanea sulla palestra di
Capannori e su quella di Camigliano.
I due gironi composti di quattro squadre ciascuno erano cosi' suddivisi:
Girone A - Larghi Volley, Nottolini 95, Pescia e UPLucca.
Girone B - Buggiano, Livorno, Nottolini 97 e Versilia.
Al termine delle partite di qualificazione uscivano due nuovi gironi, il primo per le finali dal 1° al 4°
posto e il secondo per delineare la classifica dal 5° al 8° posto.
Nel primo girone si sono classificate rispettivamente Livorno, UpLucca, Nottolini 95 e Versilia.
Nel secondo girone partecipavano invece Buggiano, Larghi Volley, Nottolini 97 e Pescia Volley.
Le nostre squadre invertono l'andamento della mattinata, infatti la Nottolini 97 conquista la cima del
girone accaparrandosi il 5° posto mentre la Nottolini 95 perde la calma e la concentrazione
necessaria per affrontare il Versilia con cui perde malamente i due set di qualificazione alla
finalissima e non riesce poi a ritrovarsi nemmeno per la finale valevole per il terzo posto contro UPL.
La classifica finale:
1° Livorno Volley
2° Pallavolo Versilia
3° UPLucca
4° Nottolini 95
5° Nottolini 97
6° Larghi Volley
7° Pescia Volley
8° Pallavolo Buggiano.
Alle 19.30 come previsto dal programma, Massimiliano Bindocci, Presidente della FIPAV Lucca e
Pierangelo Paoli, Assessore allo Sport del Comune di Capannori, assieme al nostro Presidente
Alberto Baroni hanno presieduto alla premiazione di tutte le squadre partecipanti.
Da segnalare i due premi assegnati da tutti gli allenatori delle squadre partecipanti al torneo che
sono stati, il premio per la miglior giocatrice andato ad un'atleta del Livorno Bitossi Serena ed il
premio per il miglior palleggiatore assegnato ad Elisa Davini della Nottolini 95.
Fatti i dovuti ringraziamenti a tutti i partecipanti e sponsor mi sento di ringraziare in particolar modo
tutti coloro che hanno reso possibile questa manifestazione a cominciatre da Paolo Gradi, Luciano
Giorgi, Mario Moretti, il mitico Rocchiccioli,GianPaolo Masini , Pamela Davini, Della Santa Pietro,
Maggini Alessandra, Rugani Paolo, Mangiantini Mauro, Pioli Fabiola, Rossi Daniela e Dini Anna.
Se ho dimenticato qualcuno non me ne voglia ma e' stata una giornata dura per tutti noi. Sicuri di
avercela messa tutta per la miglior riuscita della manifestazione sperando che tutti i partecipanti
abbiano apprezzato l'andamento del torneo.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

tutto ok
scritto da spettatore il 06-12-2010
Difficile rispett
				

per spettatore
scritto da presente il 06-12-2010
ma che ti ha preso uncolpo mentre scrivevi , cosa volevi dire?
E' tutto il giorno che sono preoccupato, primo perche "spettatore non ha finito il discorso,secondo
non ci sono commenti su una manifestazione della Nottolini
				

e zacchete!!!!!!
scritto da gibbo2 il 07-12-2010
che sia stato accoppato proprio perche' stava per commentare?o e' stato un ictus?
				

Torneo
scritto da Zizzagna il 07-12-2010
Organizzazione impeccabile sotto ogni punto di vista!!!
				

Grazie
scritto da uno dell'organizzazione il 09-12-2010
Aspettavo qualcuno che commentasse positivamente la manifestazione.
Grazie zizzagna , tutti noi ci siamo dati da fare per fare riuscire bene il torneo e qualcuno che ce lo
dice non fa altro che farci un piacere.
Parlo soprattutto per chi poi ha diretto le fila e mi semra non abbia ricevuto i dovuti complimenti
anche dal resto della societa'.
o magari io non lo so.
				

Complimenti !
scritto da Albe16 il 09-12-2010
Tutti alla Nottolini sanno che se le cose e l'organizzazione di qualsiasi evento va bene non
necessariamente deve essere osannato chiunque sia  ma siamo tutti li' a cercare di fare il bene
della societa'! Quindi se l'organizzazione del torneo e' filata via liscia senza intoppi il merito va a
tutte/i coloro che hanno prestato la fattiva collaborazione!   
				



Under 14 ´98 vince a Capannori
01-12-2010 23:24 - Under 14

Nottolini - CNL 3-1 (25-17 25-20 12-25 25-13)

Ottima gara disputata dalla nostra Under 14 '98 contro il CNL che grazie ai tre punti conquistati
questa sera in casa, mantiene il terzo posto del girone.
Un risultato, questo, che incoraggia il Coach Stefano della Santa, che da soli tre mesi segue questo
gruppo e tutte le ragazze che si stanno impegnando in modo encomiabile.
Primo e secondo set sempre saldamente in mano alla nostra formazione, un leggero calo nel terzo
set che permette alle avversarie di conquistare la frazione lasciandoci a soli 12 punti.
Subito ripresa la concentrazione il quarto set viene chiuso dalle nostre ragazze restituendo, con un
solo punto di differenza, il punteggio del set precedente.
La prossima giornata prevede per la nostra compagine, il 12/12, ancora una partita casalinga contro
il System Volley attualmente ancora fermo a 0 punti in classifica.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

E' facile!
scritto da Da Lucca il 03-12-2010
Il caso ha voluto che la partita fosse una lotta in famiglia.
Vi piace vincere facile vero?
				

Chi vince a Lucca
scritto da xyx il 03-12-2010
Vincere piace a tutti e se la vittoria e' resa facile dall'avversario, ben venga! O si deve regalare???
				

Solidarieta' al Politi
scritto da Ingenuo o raggirato il 03-12-2010
Ennesima angheria subita dal buon Beppe che non sara' Barbolini,ma certamente e' un buon
conoscitore di pallavolo.Chi lo conosce sa che questa proprio non ci voleva,perche' e' forse il
preludio di qualcosa di diverso che nonostante le rassicurazioni succedera' a breve.Io tifo per
Beppe e non mi piacciono le persone che tramano alle spalle.
				

Obbiettivi
scritto da Lucchese il 03-12-2010
L'obbiettivo del Bianchi sara' bene che sia quello di salvare la serie D altrimenti con il Lapucci se ne
ritorna da dove e' venuto. Su Beppe raggirato forse si sia dalla Societa' che dalle atlete ma ingenuo
non direi
				

Come faccio?
scritto da controopinione il 03-12-2010
Come si fa a commentare quello che state preparando per Domenica,sono uscite notizie sul torneo
di domenica su due quotidiani , ma cosa preparate mai?
				

COMUNICAZIONE!
scritto da Promoter il 04-12-2010
Niente vieta che lo possano fare anche gli altri, non e' un'esclisva della Nottolini!
				

D'accordo
scritto da Addetto ai lavori il 04-12-2010
Sono d'accordo con chi ha scritto che Beppe sia stato ingenuo. Con la sua esperienza doveva
sapere che certe Societa' predicano bene ma razzolano male, proclamano squadre giovani
nell'interesse di far crescere le giovani e poi si lamentano dei risultati fino a mettere in discussione
l'allenatore. Dal loro comunicato e' evidente l'avvicendamento a causa delle numerose sconfitte e 
d'altronde certe Societa' non sono in grado di valutare altro vista (e non me ne voglia nessuno) la
grande incompetenza che regna nella maggior parte di esse a livello dirigenziale. Mi permetto solo
di fare un esempio ho visto giocare la D del Jenco-Upl in un amichevole e credo che a qualunque
Societa' una banda come quella che hanno loro farebbe molto comodo in C se non addirittura
essere titolare perche' attaccanti con quel braccio non ce ne sono tanti in giro invece la tengono in
D per motivi a me sconosciuti. Un'altra ingenuita' del Politi e' stata sicuramente avere nell'organico
2 ex fedelissime del Bianchi era logico che se le cose si fossero messe male avrebbero spinto in
questa direzione. Fatte queste considerazione concordo con l'affermazione ingenuo e raggirato.
				

Che grinta!
scritto da Dagli spalti il 04-12-2010



Complimenti a tutti, allenatori e dirigenti che stanno tirando su una gran bella squadra. Di
conseguenza complimenti anche alle bimbe che trasportate dalla grinta del capitano Gradi mettono
in campo tanta aggressivita'. 
Buona fortuna per il resto del campionato!
				

Si Capisce
scritto da Logico il 04-12-2010
Forse ora si capisce per il Della Santa ha canbiato aria a suo tempo!
				

ma come fa ,,,,,,,,,,,,,,
scritto da visionatore il 04-12-2010
devo fare i miei complimenti a della santa che riesce a vincere le partite facendo giocare e
soprattutto divertire tutte le bimbe e nel giovanile mi sembra il massimo che una societa possa
chiedere buon lavoro .......
				

a  presto
scritto da che  ridere......... il 04-12-2010
ma  il  Della santa  arriva  tra i  primi  3 under 14......visto il  livello  dovrebbe  essere  scontato...ma 
la  vince under  13 con  questo  gruppo  gia' preparato  lo scorso  anno  per  questo........fra  un  po' 
si  ride.................................
				

xche ridere
scritto da gibbo2 il 04-12-2010
Tra' una risata e l'altra io mi procurerei un bel dizionario e anche un'aghetto per sgonfiammi un po'!!
				

iiii
scritto da rido  piu'  forte il 05-12-2010
caro  gibbo2  il  dizionario  in  pallavolo  non  serve....in  quanto  a  ago...  serve  al  nottolini che  ha 
allenatori  a  volergli  bene  normali  e  li  vorebbe  gonfiare...........
				

iiii
scritto da Alessandro Pardini il 06-12-2010
Vorrei solo puntualizzare che la Nottolini e' soddisfatta dei propri tecnici e quindi ci sembra
opportuno gratificare sia le ragazze che i loro allenatori per il lavoro svolto.

				



Il gruppo ´97 torna subito alla vittoria
29-11-2010 23:59 - Under 16

Nottolini 97 - Garfagnana 3-0 (25/17 25/15 25/23)

Archiviata la sconfitta con la forte compagine dell'UPL la nostra formazione '97 torna subito alla
vittoria nella partita casalinga con il Garfagnana.
La sfida ha visto le nostre ragazze giocare una disreta pallavolo nei primi due set poi, come
successo gia' in varie altre occasioni, nel terzo set un calo di concentrazione ed attenzione ha
permesso alle garfagnine di mantenere vivo il risultato giocando punto su punto fino alla fine.
La squadra in questo modo conquista punti importanti per continuare a lottare per il terzo posto nel
girone.
Prossimo impegno, a Capannori, il 15 dicembre contro una delle migliori formazioni under 16 quel
Valdeserchio che all'andata ci sconfisse per 3 a 0.
		

Fonte: Segreteria
		





Commenti

Attenzione!
scritto da Analista il 30-11-2010
Ma lo sapete che rischiate di avere, sia nel campionato Under 16 che in quello Under 14, due
squadre nella fase finale? 
				

Doppioni
scritto da xxx il 30-11-2010
Che peccato!!!!
				

Difficile
scritto da Mediavalle il 30-11-2010
Ne passano 2 per girone e nel girone lucchese con Upl e Valdiserchio non e' facile anche se e' una
bella squadra non c'e' che dire. Nel girone Versilia avendo lo scontro diretto con Camaiore in casa
e' assai probabile per non dire certo il passaggio gli scongiuri sono ammessi
				

3-3
scritto da opinione il 01-12-2010
Arrivate con tutte e due terze !!!!!!!!!!
				

terze
scritto da xxx il 01-12-2010
Sarebbe un problema????
				

per xxx
scritto da controopinione il 01-12-2010
ooohhh xxx oche dici?
Un problema no ma un dispiace' si
				



Tre punti importanti a Torre Del Lago
29-11-2010 22:55 - Under 16

SPV - Nottolini95 0-3 (3/25 17/25 9/25)

Partita "incolore" disputata dalla nostra formazione nella palestra di Torre del Lago in casa del SPV.
Primo set, con la nostra formazione iniziale, sicuramente senza storia ed i tre punti conquistati dalle
nostre avversarie sono frutto di due nostre battute sbagliate e di un punto fatto dalle versiliesi.
Il secondo set e' una buona occasione per Giannoni di poter far giocare le "nuove leve" di questa
squadra con l'ingresso per la prima volta ufficialmente di Marta Del Chicca a cui diamo un caloroso
benvenuto nella nostra societa'.
Terzo set che ricalca le orme del primo, peccato qualche errore di troppo al termine del set che
permette al SPV di conquistare punti sulla nostra squadra.
Trasferta che serve per mantenere l'ottimismo presente all'interno del gruppo.
Prossimo appuntamento per la nostra squadra domenica nel contesto del TROFEO SKY SERVICE
in cui dovra' affrontare squadre decisamente forti quali Livorno, UPL, BUuggiano, Pescia, Largo
Volley, Versilia e Nottolini 97.
Invitiamo tutti per questo appuntamento di livello Regionale.
Il Lunedi' successivo ultima partita di andata del campionato Under 16 girone A contro il Pietrasanta
a Camigliano.

		

Fonte: P.Quilici
		



Marta Del Chicca			
					



Commenti

tanto....
scritto da Opinione il 29-11-2010
Tanto quado si arriva in fondo arrivate terzi e no fate neanche le finali.
				

Mi volete chiarire!
scritto da Per curiosita'! il 29-11-2010
Ma la Del Chicca non faceva parte del gruppo della D Jenco/UPL? Com'e' che e' finita alla Nottolini?
				

Del Chicca
scritto da P.Quilici il 29-11-2010
La Marta Del Chicca aveva manifestato la volota' di passare alla nostra societa',raggiunto l'accordo
con UPL il trasferimento dell'atleta si e' concluso con grande soddisfazione da parte nostra.
				

Non proprio
scritto da Lucchese il 30-11-2010
Diciamo che le avete fatto delle promesse che poi vedremo quanto saranno mantenute sara' solo
questione di tempo
				

Per Opinione e Lucchese
scritto da Zizzagna il 30-11-2010
Devo dire che leggendo qua e la, ogni tanto spuntano fuori dei commenti veramente "simpatici"
Per Opinione: sono d'accordo con te, nella pallavolo giovanile non si puo' mai sapere come va' a
finire una partita, ne riparliamo il 16 dicembre.
Per Lucchese: Penso che persone che parlano a vanvera, soprattutto di cose che non conoscono,
dovrebbero stare zitte e pensare al proprio orticello.
Comunque non mi risultano promesse di nessun tipo. 
				

Diplomazia imperante
scritto da Per curiosita'! il 30-11-2010
caro P.Quilici che risposta diplomatica che ha dato ma anche lei sa benissimo come e' andata tutta
la vicenda! L'unica cosa che mi auguro che sappiate valorizzare una ragazza che ha tanta voglia di
fare pallavolo e non essere trattata come merce di scambio! Involontariamente mi rendo conto di
aver risposto anche a Lucchese!
				

marta
scritto da obiettivo il 30-11-2010
Cosa si puo' promettere a una ragzzina di 15 anni che e' completamente fuori allenamento e messa
volutamente da parte dalle squadre dov'era in organico?
				

 rispondo a Per curiosita'
scritto da P.Quilici il 30-11-2010
Prima di tutto devo precisare che odio intervenire sui forum in generale ma su quello della Nottolini
in particolar modo anche se poi assieme a Pardini lo gestisco.
Fatta questa premessa mi rivolgo a "per curiosita'" che prima fa una domanda a cui io ho risposto e
dopo si risponde nuovamente da solo.
A che gioco giochiamo?
Per quello che riguarda la Marta credo di sapere bene le cose come sono andate (almeno non mi
sia sfuggito qualcosa di veramente grosso).



In occasione di un torneo sono stato contattato dai genitori e dalla ragazza stessa ,come ho gia'
detto ,con la richiesta di poter essere trasferita alla nostra societa'.
In quella occasione, io precisai che all'interno del gruppo 95 abbiamo due palleggiatori storici(Davini
e Quilici)e quindi avrebbe fatto fatica ad entrare in gioco.
La ragazza e Genitori erano ugualmente convinti che il traferimento presso la nostra societa' non
avrebbe fatto altro che bene,cioe' megio di dove si trovava.
Oggi io sono ben felice che la Marta Del Chicca faccia parte del nostro gruppo , perche' ha
cominciato a rilavorare in palestra e sicuramente piano piano vedremo i risultati.
Se poi il trasfrerimento e' risultato difficile per altri motivi non derivanti dalla nostra volonta' e'
un'altra cosa.
Non si puo' sempre incolpare qualcuno della Nottolini per quello che succede nella pallavolo a
Lucca.
Questa mia precisazione mi sembrava dovuta ,sia per difendere la societa' di cui faccio parte e per
Marta del Chicca che ha bisogno di lavorare tranquilla con il nostro Coach.
Su marta contiamo molto ,siamo convinti che dopo Natale qualcuno ci dara' ragione.

				

Augurio
scritto da Uno che la conosce il 30-11-2010
L'intervento del Signor Quilici corrisponde abbastanza alla verita' per non dire quasi totalmente. La
ragazza e' stata sicuramente mal gestita dalla sua Societa' di origine soprattutto lo scorso anno e
quest'anno all'idea che si potesse ripetere la cosa ha preferito cambiare. Come darle torto? Auguro
a Marta di trovare la giusta collocazione perche' se lo merita e spero non faccia la fine della
Matraiotti o di qualcun'altra che non sto qui ad elencare.
				

Stiamo e siamo  tranquilli .
scritto da Del Vecchio il 30-11-2010
Voglio dire due cose semplicemente per riportare un po' di serenita' su queste discussioni.La
Nottolini e' una societa' di pallavolo come altre che cercano di creare atlete per poter giocare a
pallavolo in categorie a dimensione delle stesse, lungi da noi pensare di creale o di darle illusioni
che poi un giorno giocheranno in serie A.
Il nostro obbiettivo e' cercare di insegnare la pallavolo sempre considerando la nostra possibilita'
della categoria in cui siamo, poi se ci sono dei fenomeni o dei talenti e lo speriamo anche noi,ma
sappiamo che e' gia', molto difficile.
Quindi genitori,dirigenti e molti opinionisti,che cercate di
spargere sale per sparlare di gente che molto spesso e senza oneri alcuni si danno da fare per far
si che certe ragazze/atlete, abbiano tutto per poter tentare una qualche opportunita' sportiva,ma
anche se non si arriva ai traguardi ambiti, poter dire ho giocato a pallavolo.
Poi c'e' anche un'altro punto di vista, molte di queste ragazze biasimate dai genitori, perche'
giocano poco, o perche' a certe eta' e' piu bello andare in Fil Lungo con il ragazzino anziche'
sacrificarsi in palestra a subire allenamenti ed allenatori,ovviamente molte scelgono la strada meno
sacrificale,poi i genitori spesso, ovviamente, sputano i rospi, sulle societa', allenatori e dirigenti.
Questa seconda ipotesi e' la piu' deprorevole per un genitore
accusare gli altri per errori,a volte propri,o anche semplicemente perche' tua figlia non vuol piu'
sentire di sacrifici  o perche' semplicemente  non ne ha piu' voglia.
Quindi moderiamo i toni e cosciamente pensiamo che soprattutto sono ancora oggi delle ragazze
che possono anche cambiare opinione ed interessi, e che se non giocheranno a pallavolo in futuro
perlomeno hanno vissuto un periodo in palestra perlomeno lontani da interessi che nessun genitore
si augura,ma con un'esperienza di vita e di amicizia.
				

Precisazione
scritto da Segreteria il 01-12-2010
Per riportare la discussione in termini piu' sereni, sopratutto considerando che la notizia e' relativa al
settore giovanile, abbiamo ritenuto opportuno cancellare alcuni interventi.



				

attenersi ...
scritto da Segreteria il 01-12-2010
Preghiamo gentilmente tutti coloro che intervengono su questo sito di moderare i toni , ricordiamo
che i commenti scritti sono visibili a tutti e l'ultimo ci sembrava fuori luogo.
Sono graditi interventi riguardo la squadra e la partita in questione.
Grazie per la collaborazione.

				

w Del Vecchio
scritto da gb11 il 01-12-2010
Grandissimo...
				



Ottima vittoria del ´98 in Garfagnana.
28-11-2010 14:38 - Under 14

Garfagnana - Nottolini98 1-3  (26-24 20-25 19-25 7-25)

Bella ed importante vittoria quella conquistata dalle nostre bimbe '98 nel confronto a Gallicano
contro il Garfagnana.
La vittoria assume maggior valore per il fatto che il Garfagnana e' una delle pretendenti, con la
nostra squadra, alla conquista della terza posizione del girone utile per l'accesso alla fase finale. 
Complimenti a tutte le bimbe ed a mister Della Santa per questa buona prestazione che valutando i
parziali e' stata sicuramente in crescita.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

ma chi e'...........
scritto da da intenditore il 01-12-2010
alla vigilia del campionato qualcuno commentava dicendo chi e' il della santa, oggi posso dire che
sta facendo un ottimo lavoro e i risultati li danno ragione sia tecnici che umani,avendo formato un
bel gruppo .
				

Complimenti
scritto da Io c'ero il 04-12-2010
Complimenti al della santa e a tutte le bimbe che stanno crescendo a vista d'occhio.. 
Complimenti anche alla grinta che ha il capitano Gradi che e trasmette al resto della squadra!
Continuate cosi'!
				



Una sconfitta che non fa male.
28-11-2010 12:23 - Under 16

UPL - Nottolini 97 3-0 (25-21 25-11 25-16)

Contro la capolista UPL subiamo una sconfitta che non fa male ma che anzi puo' essere utile a
questo giovanissimo gruppo per l'occasione di confrontarsi con una formazione piu' grande e di
ottimo spessore che chiaramente gioca su ritmi e altezze superiori alle nostre.
Sandro si e' detto comunque soddisfatto della prestazione delle sue ragazze anche in
considerazione del fatto che affrontare una squadra piu' grande e ben preparata come l'UPL in
queste categorie ha grossa importanza.
Prossimo impegno per le nostre subito domani a Capannori alle 18,30 contro il Garfagnana che ci
segue in classifica con 6 punti. 

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Precisione
scritto da Sponda Lucchese il 28-11-2010
Solo per la precisione dell'informazione il gruppo Upl e' totalmente 96 con un 95 e 2 97.
Complimenti alle vostre bimbe che sono un ottimo gruppo.
				

precisione
scritto da Alepar il 28-11-2010
Questo non fa altro che aumentare la valutazione che il gruppo under 16 UPL e' sicuramente di
ottimo spessore tecnico, agonistico e ulteriormente futuribile.
Complimenti 
				

Precisazione
scritto da Segreteria il 28-11-2010
Per correttezza nei confronti della squadra dell'UPL abbiamo corretto l'articolo dove erroneamente
avevamo inserito una differenza di eta' di due anni tra le due compagini.
				

Clima
scritto da Sponda lucchese il 28-11-2010
Se fra le 2 Societa' ci fosse sempre questo clima la pallavolo lucchese potrebbe andare molto
lontano ma questi sono e rimarranno sempre sogni per gli appassionati.
				



Una vittoria con il retrogusto della sconfitta.
28-11-2010 03:40 - Serie B2

Le Signe - Nottolini 2-3 (25/11 19/25 9/25 25/21 10/15)

Il titolo e' lo specchio della sensazione che ci ha lasciato questa vittoria conquistata a Signa al
termine di una prestazione difficilmente inquadrabile.
E' giusto rilevare che se una squadra gioca male il merito va anche alle avversarie che hanno
saputo trovare le giuste contromisure per contrastare la nostra formazione ma sarebbe riduttivo e
semplicistico se concludessimo qui un'analisi che non puo' che essere critica nei confronti della
nostra compagine.
L'inizio e' quanto di piu' avvilente e sconcertante si possa immaginare.
Infiliamo una serie di errori e disattenzioni incomprensibili, non funziona la ricezione, siamo sterili in
attacco e la regia e' imprecisa.
Sandro chiama due time-out, uno sul 5-2 il seguente sul 9-2, ottenendo unicamente il risultato di
trovarci sul 12-2 quando Maltagliati rileva Lenzi ed a seguire Pollacchi subentra a Scardigli.
Chiudiamo il primo punto su azione sul 12/3 ed arriviamo, dopo un'altra serie di macroscopici errori
ad uno sconcertante 16/4 e 25/11 finale. Troppo brutto per essere vero.
Dal secondo parziale c'e' una certa reazione, partiamo discretamente e ci portiamo subito in
vantaggio che riusciamo bene o male a gestire fino alla fine. Sul 12/13 Maltagliati rileva Bertini.
Il terzo set e' ancora piu' convincente, ritroviamo le giuste sensazioni, le cose vanno assai meglio e
vinciamo agevolmente lasciando le avversarie a 9. Sul 9/16 Pollacchi e' subentrata a Scardigli.
Tra il 3° ed il 4° set, richiamate ad una grossa attenzione e ad avere la forza di chiudere la partita, che
cosa combinano le nostre ragazze?   
Si fanno mettere sotto sul 7/2 con un'altra pessima partenza, si rivedono le incertezze e i banali
errori precedenti, che permettono alle Signe di portarsi in vantaggio sul 17/11.
A questo punto una tardiva ma imprecisa e poco lucida reazione della nostra squadra serve
solamente a ridurre lo svantaggio.
Il quinto set non ha storia allunghiamo subito e chiudiamo questa indecifrabile prestazione portando
a casa due punti ma ritrovandoci a fine partita con Valentina Maltagliati infortunata con una forte
distorsione alla caviglia.
Adesso una settimana di lavoro e ripensamenti per preparare al meglio la sfida casalinga di sabato
prossimo con l'UPV Buggiano che questa sera ha ottenuto la prima vittoria regolando per 3 a 1 il
San Miniato. 
Tabellini: Bertini 2, Lenzi 12, Lucchesi 10, Pagni 11, Pollacchi 8, Scardigli 6, Maltagliati 12, Sbrana
S 3, Sbrana L, n.e. De Cicco, Frangioni, Masini.
Punti muro 14, aces 6.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

punto della situazione
scritto da Luna il 28-11-2010
da quello che dice Pardini un punto perso della Nottolini che l'allontana dal Lucca Volley facile
vincitore con Eturia e fa avvicinare il Livorno che sembra appia preso piu' continuita'.
Sorprende in negativo il Fratres che non trova reazione ed arriva la prima vittoria per Buggiano
contro un S.Miniato che forse ha sempre da crescere.
Il Versilia a mio avviso sta facendo il suo e sabato prossimo le partite piu' interessanti mi sembrano
Riotorto-Lucca e Calenzano-Siena.
tenendo presente Fratres-Ospedalieri dove le ragazze di Bigicchi hanno l'obbligo di vincere.
				

Calma per favore!
scritto da Albe16 il 28-11-2010
Sette giornate di campionato sette vittorie! Alcune sofferte altre meno ma sono sempre sette vittorie!
Il valore delle ragazze che compongono il gruppo lo conosciamo tutti! Nessuna pressione
particolare non sempre si possono vincere le partite asfaltando le squadre avversarie e sappiamo
anche che il girone e' tosto. Quindi andiamo avanti con la consapevolezza della nostra forza ma mai
e poi mai sottovalutare la squadra avversaria perche' non ci saranno mai gare dal risultato scontato!
 
				

considerazioni su una partita vinta che poteva essere persa.
scritto da i laNDO il 28-11-2010
sono andato a vedere questa partita..visto i posti in classifica pensavo fosse 
tutto piu' facile x la nottolini..non vorrei parlare del primo e terzo set  ..
inclassificabili le squadre che lo Hanno perso  non erano in campo.. ma il secondo e quarto set ha
fatto vedere una reazione da entrambi le squadre 
con scambi notvoli  fatti da 2 squadre che non volevano perdere..il quinto set si e' visto bene il signa
e' entrato in campo appagato dell inaspettato punto preso.
e la forza della nottolini ha fatto il resto..lo sbaglio della Ndttolini  e' stato quello di aver sottovalutato
la partita....quello del Signa di essersi rilassato al 5 set con piu' convinzione avrebbe portato a casa
2 punti ..comunque a parte quei 2 set mi sono divertito..brave a tutte e 2 le squadre....
				

Campionato
scritto da Saggio il 28-11-2010
Previsioni rispettate,Livorno super super,ma questo lo sapevamo,Lucca Volley passeggia e Nottolini
soffre ma vince in un campo molto ostico.Il fattore casa si conferma sempre piu' essere
determinante e penso condizionera' il resto della stagione.Non c'e' niente di scontato e ogni Sabato
ne vedremo delle belle.Nei due gironi di serie C le uniche squadre imbattute restano Lucca Volley e
Nottolini e spero per loro che la striscia positiva possa continuare.
				

girone pieno di sorprese
scritto da da stralunato il 28-11-2010
Le prime tre a passo sostenuto e queste sono la testa del
serpente-poi sopravvalutate o con infortuni o mal gestite
quelle del buzzo e infine la coda per ora con due ma fra'
poche partite ce ne avremo almeno 4-5
				

x stralunato
scritto da i laNDO il 28-11-2010
maaaa.. un tu sai mica anche quale sono le altre 2 o 3 ????
				



Da sottolineare
scritto da Frequentatore il 29-11-2010
La classifica potra' essere modificata in base a questi incontri ancora da disputarsi,e che
incontri,non da poco:

LUCCA VOLLEY : Riotorto,Versilia(derby),Pediatrica,Nottolini, Signe
NOTTOLINI : Pediatrica,Siena,Lucca V,Sistem(derby)
PEDIATRICA : Nottolini,Lucca V,Signe ,Siena

Poi saremo alla fine del girone di andata e gia' da li'
potrebbe essere delineata una classifica abbastanza veritiera.
Io personalmente in base a questi scontri ancora da avvenire vedo Pediatrica la piu' svantaggiata.
Onore alle lucchesi!
				

riflessione
scritto da riflessione il 29-11-2010
A mio parere 3 - 2 a signa e' fare risultato comunque. Signa e' una squadra che ha decisamnente
meno punti di quanto valgano le singole giocatrici...e questo sara' un problema per il loro staff
tecnico se la squadra non rende. Le bande sono di categoria, il libero e' una nostra vecchia
conoscenza della finale play off dello scorso anno, lo scorso anno la suqadra arrivo' ai play off. Se
quest'anno sono messe male in classifica, sono problemi loro. Forse abbiamo troppo facilmente
denigrato una vittoria 3 a 2 fuori casa. una partita non perfetta ci sta, ma in questa fase 2 o 3 punti
cambia poco. Il campionato e' ancora lungo.
				

senza drammi
scritto da pollak .R. il 29-11-2010
sono daccordo con quello che dice albe16, non farei drammi per questa partita comunque
vinta,anche se giocata malino. in 2 anni che seguo la squadra credo sia la prima volta che vedo
giocare le ragazze cosi' sotto tono; un colpo a vuoto ci sta',e bisogna dare merito alla squadra
avversaria a mio avviso ben preparata in fase di difesa..la cosa positiva e' che queste partite
giocate cosi' in genere si perdono e noi abbiamo comunque vinto
				

ma per piacere..
scritto da un po di lealta' il 29-11-2010
siate una volta sinceri,le giocatrici che avete sono mediocri per la b,senza offesa buone per una
discreta serie c ma niente di piu'.comunque buona fortuna. lucca e livorno altre categorie...
				

Forza ragazze vi voglio incazz..........
scritto da Del Vecchio il 29-11-2010
Per lealta', credo che le giocatrici siano da categoria, molto spesso sono le motivazioni a dare quel
quacosa in piu'. Sabato sera non si e' entrati in partita con quel suspance giusto,pensando che
fosse facile visto la loro eta' ed i punti in classifica, ma ci sta' di prendere una gara sotto gamba
penso che sabato sera le nostre atlete scenderanno in campo con appiglio consono alla gara,
ricordando loro che non ci sono gare facili ma tutti ci aspettano cercando di metterci in difficolta
anche l'ultima in classifica. 
				

in risposta a i lando
scritto da Stralunato il 29-11-2010
Ospedalieri -- S. Giuliano--Versilia-Buggiano-Etruria
Fra' quattro gare le ultime cinque.Secondo me e spesso un
ci chiappo
				



x stralunato
scritto da i laNDO il 29-11-2010
ma..il versilia non l ho' ancora visto..
ospedalieri e s.giuliano...secondo me riesono a salvarsi...ma puo' 
darsi che siano fra le ultime  ma???  signa s.miniato  in che zona sanno a mette..
				

ma per piacere....
scritto da Luna il 30-11-2010
non ho capito la richiesta di sincerita' che mi sembra un po' una bischerata per il resto secondo me
ha ragione un po' di lealta', Lucca e Livorno di altra categoria quindi a loro il compito di giocare e di
avere la responsabilita' per la promozione diretta.
a noi il ruolo di comprimari sempre pronti a fare uno scherzetto alle due grandi con umilta' e
serenita'.
				

Aspettate a giudicare
scritto da Very_Nottolini il 30-11-2010
Io direi di aspettare, intanto il Lucca V. deve ancora andare a espugnare Riotorto, cosa non facile,
poi ha ancora dei derby da vincere....
				

Serie C
scritto da Saggio doppione il 30-11-2010
Lucca Volley e Livorno devono obbligatoriamente fare il campionato e se lo perdono sono cavoli
amari,pero' ci sono altre squadre,magari senza nomi altisonanti che non stanno certo a guardare e
tra queste includo anche la Nottolini che ha dimostrato continuita' e capacita' di gioco veramente
buone.Il verdetto lo avremo solo alla fine del girone di ritorno,quando tutti avranno giocato contro
tutti e quando squadre come il Sistem e il Versilia avranno iniziato a far vedere quello che possono
e devono fare.
				

mi spiego meglio...
scritto da ma per piacere 2 il 30-11-2010
LIVORNO: tutte giocatrici di serie b. LUCCA:gnesi b1 volpini b1 dovichi bomba atomica malventi b1
il resto roba buona.NOTTOLINI:pagni c lucchesi c bertini d e c alzatrice d opposto non ricordo
pollacchi?  maltagliati infortunata.CI SARa' UN PO DI DIFFERENZA?
				

nomi - nomi
scritto da PANINI il 30-11-2010
Con i nomi, si fanno le Figurine, in campo e' un'altra cosa!!!
				

Tanto tempo fa......
scritto da Una storia gia' vista il 01-12-2010
E' successo,tanto tempo fa che un omino con una fionda ha accoppato un gigante cattivo e
imbattibile a tutti sembrava impossibile poi.......Le squadre si fanno con i nomi e la qualita' delle
giocatrici e' importante poi pero' entrano in campo altre cose che possono aiutare a colmare il
gapp.Chiederei comunque alla Fipav di far fare a Lucca Volley e Livorno ,visto i nomi che hanno,un
girone a se per non mischiarsi con le povere mortali che non possono essere alla loro altezza.
				

mah....
scritto da Vice_Allenatore il 01-12-2010
Scusate ma credo proprio che il Lucca V. non vincera' un bel niente...di sicuro andra' ai play-off, di
li' a dire Serie B ce ne vuole. A Lucca non c'e' nessuna societa' in grado di "sopportare una B",



quindi....
				

per vice allenatore
scritto da mah alla seconda !! il 01-12-2010
Oh ....lanci una bella iella !!
Se fosse il contrario ?? 

				

Amichevole
scritto da Frequentatore il 02-12-2010
Mi hanno informato che ieri sera c'e' stata un'amichevole abbastanza interessante tra Lucca V e
UPL (prime entrambe in gironi diversi) terminata 2 a 2 ....anche se trattasi di
amichevole a questo punto del campionato, qualche messaggio lo lascia: i due gironi sono o non
sono equiparabili???
				

amichevoli
scritto da mah! il 02-12-2010
sono curioso...come mai sul sito upl non vengono menzionate
le amichevoli con il nottolini? eppure ne sono state fatte diverse...mah! forse nottolini squadra di
altro mondo...
				

per frequentatore!
scritto da ma per piacere... il 02-12-2010
l'upl con la nottolini ha preso sempre delle ciabattate amichevoli o no. e allora adesso che dici?
				

All'illustrissimo "ma per piacere"
scritto da Frequentatore il 02-12-2010
Tu capisci l'italiano?? no! mi e' stata riportata una notizia,io l'ho resa nota chiedendo se secondo il
mondo intero i due gironi potrebbero essere equiparabili e tu mi rispondi ora che dico???
ma che mi interessa se Nottolini e UPL fanno, faranno o hanno fatto amichevoli,ma che c'entra???
ma che mi interessa se UPL pubblica o no sul sito proprio queste notizie (riguardo alle proprie
amichevoli).
ma che mi interessa se prendono ciabattate,guancialate o zoccolate
Ragazzi ma avete la coda di paglia?
Roba da matti..
P.S:voglio sottolineare che non sono di Lucca V,UPL,Nottolini,Sistem,ma un povero vecchio
montanaro
				

Amichevole ed altro
scritto da Alepar il 02-12-2010
Mi sembra di averlo gia' scritto in altra occasione ma ritengo che i due gironi siano sempre
equiparabili anche se di anno in anno possono esserci formazioni piu' o meno forti suddivise in uno
o nell'altro.
Sono anche convinto che alla fine arrivino sempre squadre competitive e sostanzialmente
equivalenti.
Lo scorso anno l'impressione era che il girone di Firenze fosse piu' competitivo, quest'anno invece
la lettura iniziale della composizione dei gironi in relazione alle rose costruite dalle squadre dava un
maggior spessore tecnico al girone A ma e' tutto da verificare e una minima risposta la potranno
dare solamente i play-off, anche se, pur in questo caso, saranno molti i fattori che entreranno in
campo.  
				



La BIMBA ATOMICA
scritto da Giocatrici il 03-12-2010
La giocatrice regina di questo girone e' la Bimba atomica che con il suo modo di giocare e la sua
bravura entusiasma ovunque vada.E' una giocatrice eccezionale e difficilmente esistono
paragoni,gli avversari possono solo raccomandare l'anima a Dio e sperare di non essere colte dalle
sue bombe nucleari.Grande ricettrice,grande battitrice e pregevole difensore e' l'anima del Lucca
Volley e anche un esempio da seguire per tutte le sue compagne.Non trovo parole migliori per
descrivere questo vero fenomeno del volley.
				

SONO D'ACCORDO!
scritto da amante pallavolo il 03-12-2010
e' vero la dovichi e' una BOMBA ATOMICA,nottolini system e upl hanno fatto carte false per averla
ma lei ha scelto il lucca, e adesso non ce n'e' per nessuno lei fa la differenza in serie c.la legge
dello sport e' questa bisogna saper accettare la realta'.chi ha la fortuna di avere in squadra un
talento simile e' gia a due metri dal traguardo.
				

Dovichi
scritto da Stralunato il 03-12-2010
Mi piace vederla giocare e mi associo ai complimenti-
Pero' non sarei cosi' sicuro del risultato finale
i campionati si vincono nel girone di ritorno,con regolarita'
e la fortuna di pochi infortuni,altrimenti ci si pianta a 
due metri dal traguardo.GRANDE GUFATA
				

Grande GUFATA a te magari ...
scritto da Nickname il 03-12-2010
Complimenti veramente per il commento del cavolo, Stralunato !
Non penso tu sia uno/a sportivo/a visto che non hai la minima idea di cosa sia per un atleta di
qualunque livello un infortunio !! Vai a dirlo per esempio al capitano del Calenzano o alle varie atlete
del Riotorto che in questo periodo hanno avuto vari, tra piccoli e grandi, infortuni o a chi in questo
momento non puo' comunque giocare.... Prima di scrivere certe cavolate magari accendi il cervello
perche' le gufate a volte arrivano.... 
Essere sportivi anche nello scrivere su un forum penso sia la cosa piu' importante !!!!

My 2 cents
				

basta piangere...
scritto da e basta!!! il 03-12-2010
caro nottolini basta piangere, avevate a prendere la Dovichi e non la maltagliati.cosi andavate voi in
b2
				

in risposta a nickname
scritto da Stralunato il 03-12-2010
la gufata era per l'esito del campionato.Hai letto e non capito,puo' succedere ma sei andato un po'
oltre.
Quando il maestro indica la luna gli allievi alzano gli
occhi lo stolto guarda il dito
				

Bimba atomica e qualcosa di piu'
scritto da Tifoso il 04-12-2010
Oggi la bimba atomica dara' spettacolo a Riotorto e siamo sicuri che da sola o quasi fara' un sol
boccone delle malcapitate.La pallavolo e' potenza e lei ne ha da vendere,la pallavolo e' astuzia e lei



ne e' maestra.Tutti in piedi ad applaudire la regina di Lucca.Un suo grande fan
				

R: Bimba atomica e qualcosa di piu'
scritto da very.versilia il 04-12-2010
Accipicchia, da come la "osanni" deve essere un gran fenomeno di giocatore. Ma come mai a 23
anni e' ancora in questa categoria? Un tal "portento" non dovrebbe  bazzicare almeno la serie A2?
				

bimba atomica
scritto da dal monte il 04-12-2010
in B faceva la sua figura a seconda che muro trovava
poiche' l'unico punto debole e' l'altezza
				

la bimba ATOMICA
scritto da da persona che sa il 04-12-2010
se la bimba atomica fosse davvero cosi' forte come dici non giocherebbe di certo a 23 anni in una
serie C... cmq sei male informato perche' lei non ha scelto Lucca, e' stata diciamo l'unica squadra
che l'ha voluta!!! un motivo ci sara' che dici??? Astuta??? ho dei dubbi... Grande Ricettore proprio
no!!! buona elevazione e potenza grandi doti ma che di certo non bastano a rendere forte una
giocatrice...ah dimenticavo.... l'umilta'!!!!!
				

Brava si' ma....
scritto da superman il 04-12-2010
Effettivamente la "Bimba Atomica" brava e' brava, ma quando l'ho vista io nelle ultime quattro ha
sbagliato tantissimo. Cedo che la serie C sia la sua categoria.Forse la Nottolini ci ha visto bene a
non assecondare le sue richieste...Non dimentichiamo comunque che nel Lucca V. c'e' anche una
certa Gnesi e Malventi che sono sicuramenteb di categoria superiore.
				

Bimba atomica
scritto da Controcorrente il 04-12-2010
Credo che la Dovichi sia una brava giocatrice ma la sua bravura sia anche determinata da avere
intorno tutta gente che viene da categorie superiori.La "Bimba atomica" poi difetta alquanto di
umilta' e questo nei confronti delle compagne non e' una bella cosa.Pensare di vincere da sole e'
follia pura e credo che farebbe bene a tornare un po' sulla terra.
				



Sempre imbattuta la nostra under 14 ´97.
28-11-2010 02:32 - Under 14

Discobolo - Nottolini97 0-3 (9-25 16-25 15-25)

Con l'odierna vittoria ottenuta sul campo del Discobolo continua il cammino senza macchia della
nostra formazione '97 nel girone A del campionato under 14.
La partita ha avuto poca storia e le nostre bimbe hanno concluso la gara in poco meno di un'ora
contro le volenterose giallo nere viareggine.
Adesso l'attesa e' per la importante e difficile sfida di lunedi' 06/12 alle ore 19.00 quando la nostra
squadra affrontera' in trasferta la forte compagine del Lido Volley.
Partita che comincera' a dire la vera forza delle due squadre e quale sara' la pretendente nuomero
uno alla conquista della prima posizione nel girone.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Sconfitta a Casal Guidi
28-11-2010 00:36 - Serie D

Milleluci - Nottolini 3-1 (25-17 25-18 19-25 25-11)

Una sconfitta in casa del Milleluci rallenta l'entusiasmo ritrovato nella partita precedente giocata in
casa.
Primo e secondo set condotti dalla squadra di casa senza grossi problemi, il terzo parziale se lo
aggiudica la nostra formazione sfruttando anche un possibile calo di concentrazione della squadra
avversaria.
Purtroppo per noi nella quarta frazione le ragazze del Milleluci riprendono in mano le redini
dell'incontro chiudendo la partita  con un netto divario di punti.
Il nostro gruppo ha sicuramente bisogno di acquisire sicurezza per poter disputare le prossime
partite anche con piu' grinta, fattori, purtroppo, che sono mancati, invece, nella sfida di questa sera.
Confermiamo la fiducia su questo gruppo che, al momento e' decimato dai vari infortuni,
sicuramente deve crescere e fare esperienza.
Attualmente in ogni partita e' sempre previsto l'ingresso in campo delle nostre giovanissime (95-96)
che comunque stanno facendo un'ottimo lavoro.
Prossimo appuntamento in casa contro l'Union Volley Vaiano, formazione che attualmente e' nelle
parti basse della classifica con tre punti all'attivo.
Cercheremo di presentarci a questo appuntamento con piu' convinzione per conquistare tre
preziosissimi punti per il raggiungimento dell'obiettivo della salvezza.

		

Fonte: P.Quilici
		



Incontro facile per Under 16 "95
24-11-2010 22:15 - Under 16

Fratres - Nottolini 0-3 (9-25 15-25 16-25)  

Giocata anche la quinta partita del campionato Under 16 girone A in casa della formazione
FRATRES a Piano di Conca, con la vittoria conquistata senza difficolta' da parte della nostra
squadra.
Nei tre set, in cui tutte le nostre ragazze hanno avuto occasione di giocare, abbiamo potuto
riscontrare i progressi da parte delle ragazze arrivate alla nostra societa' in questa stagione e una
conferma delle nostre "veterane".
Quest'ultimi dati ci sono molto graditi e fanno  sperare in un'ulteriore miglioramento per questo
nuovo gruppo costituito in autunno. 
Un continuo progredire che ci auguriamo ci permetta di poter poi affrontare nella migliore condizione
le partite piu' importanti per la conquista di uno dei due posti necessari  per disputare le fasi finali
del campionato.
Sicuramente la squadra avversaria di questa sera, composta da elementi molto giovani, in fase di
assemblaggio e di crescita, non ci ha permesso di provare lo stato di preparazione delle nostre in
difesa, muro e ricezione.
Comunque serata positiva anche per i tre punti che ci permettono di rimanere in testa al girone.
Formazione:
Davini,Di Vito, Gasperini,Lencioni,Martini,Mariani,Pierotti,Quilici B.,Quilici F.,Rugani,Vedovelli
		

Fonte: P.Quilici
		





Commenti

parziali
scritto da del campionato il 24-11-2010
visti i risultati parziali non mi sembra che abbiate dominato come sembra dall'articolo
				

UFF..........
scritto da ????? il 24-11-2010
Uff.... che pignoli questi commentatori del sito! Questa Nottolini e' una squadra giovane che deve
ancora trovare un suo equilibrio....date tempo al tempo! I risultati arriveranno...le doti ci sono....
				

A proposito di pignoleria!
scritto da Dal mare il 25-11-2010
Mi piacerebbe sapere se per dominare bisogna vincere i set lasciando la squadra avversaria a 3 o 4
punti? Purtroppo e dico purtroppo per noi il risultato della partita non e' mai stato in discussione ma
evidentemente per alcuni bisogna asfaltare sempre la squadra avversaria altrimenti non e'
dominare! Tutti di palato fino eh? Oppure sara' che si critica e si fanno certe affermazioni tanto per
farle?
				

Perche'?
scritto da Preciso! il 25-11-2010
A proposito di parziali perche' sul sito della Federazione ci sono parziali diversi da quelli da voi
riportati? E' vero e' come parlare del sesso degli angeli ma la cosa mi incuriosice!
				

parziali
scritto da Segreteria il 25-11-2010
Corretti i parziali.
				

Furbo
scritto da Genitore il 25-11-2010
Il Furbone del Quilici si diverte con l'under 16 in testa al girone si diverte a far abboccari i
commentatori piu' "criticoni" anche mettendo dati sulle partite sbagliati.
Comunque volevo fare i complimenti alle ragazze.
Continuate cosi,diveritevi
				

parziali
scritto da Per "Del campionato" il 25-11-2010
Di chi  lascia la squadra avversaria a 11, 12 e 20 si dice  "continua a vincere ed a convincere". Di
chi  lascia la squadra avversaria  a 9,15 e 16 si dice "non mi sembra che abbiate dominato". 
				

ma di che parlate?
scritto da Luna il 25-11-2010
ma mi dite sull'articolo dove e' scritto che la Nottolini ha dominato il Fratres? c'e' scrito che e' stata
una vittoria  senza difficolta' e chi c'era mi ha confermato questa situazione quindi vorrei capire che
senso hanno certi interventi.
				

PER DAL MARE
scritto da CRITICO il 25-11-2010
Forse a te dara' fastidio che si critichi il tuo lavoro,



purtroppo per te pero',l'evidenza non si puo' negare, nonostante siano bimbe della stessa eta',c'e'
una notevole differenza sia tecnica che di preparazone fisica.Ora,mi domando,il problema dove
sta'? nel manico o nella mestola?
Ai posteri l'ardua sentenza!!!!!!!!!!!!
				

Per Critico!!!
scritto da Zizzagna il 25-11-2010
Le prestazioni di qualsiasi squadra che giochi contro squadre piu' indietro sia fisicamente che
tecnicamente non sono da prendere in considerazione.
Ci sono mille fattori che determinano la prestazione:
TENSIONE
RITMO DI GIOCO
SOSTITUZIONE DI GIOCATRICI
e' normale, soprattutto a livello giovanile.
saluti
				



Una prestazione a due facce
22-11-2010 00:30 - Under 14

Girone B 
Barga - Nottolini 98 3-1 (25/16 25/17 11/25 25/23)

Le nostre ragazze 98 sono come un diesel! I punteggi dei primi due set la dicono lunga da come e'
stato l´approccio alla partita. Quando tutto lasciava presagire un terzo set fotocopia dei primi due ti
ritrovi con gente in campo che non sembrava neppure parente di quelle che avevi "ammirato" nei
primi due set. Il quarto e' stato un altalena nel punteggio con le nostre che si riportano sul 21 pari
con un recupero di 5 o 6 punti. Poi l´epilogo a 23 e qui si solo avere il rammarico di non averci
creduto di piu'. Ma visto che parliamo di ragazzine di 12 anni non possiamo che spronarle a lavore
con impegno in palestra per migliorarsi e sfruttare a pieno le loro doti. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

parliamone
scritto da concreto il 22-11-2010
bene  fare  esperienza.....bene  fare  preparazione per il campionato  under  13......ma  qui  sta'
sfuggendo  un  3 posto  importante  e  ampiamente  alla  portata  di  questo  gruppo.......
				

parliamone
scritto da Alepar il 22-11-2010
Caro concreto mi sembra che le cose possano e debbano essere viste in modo assai piu' sereno.
Considerando Valdiserchio e Lucca Volley al di sopra di tutte le altre, Garfagnana, Barga e Nottolini
'98 si giocheranno il terzo posto e tenendo presente che mancano ancora 9 giornate alla fine trarre
gia' delle conclusioni mi sembra un po' affrettato.
La nostra squadra sta crescendo e sono convinto che sapra' levarsi delle soddisfazioni compreso il
fatto che lottera' per la terza posizione ma il tutto va tenuto nei limiti della tranquillita' e senza
attribuire troppo peso al raggiungimento di quella posizione.
Intanto facciamo portare avanti il lavoro da Stefano ed in seguito valuteremo la situazione con
estrema serenita'.
				

Sesto senso
scritto da ..... il 24-11-2010
Ma chissa' prevedo grandi sorprese, inaspettate......
				

Domanda per concreto
scritto da gb11 il 26-11-2010
E' meglio un terzo posto nel girone (che equivale al quarto e al quinto, sempre e soltanto di
piazzamenti si tratta) o la vittoria di un campionato (nella fattispecie U13)?
				

per gb11
scritto da concreto il 26-11-2010
il  terzo posto  credo  che  non equivalga al  4  o  al  5,visto che la  terza classificata  partecipa  alla 
fase  finale  under  14.......inoltre  quella  fattispecie under 13 va  vinta.......e  non  credo  proprio 
che  questo  avvenga. sei  al  corrente  GB11  che  partecipa  la  signora  BRUNA.....TI  SERVE 
ALTRO...
				

???
scritto da Non so!!! il 27-11-2010
Vorrei conoscere i nomi di quelle giocatrici che giocano ad un buon livello nate con Bruna, cresciute
dalla Bruna, fate maturare dalla Bruna, almeno fino a 17/18 anni.
Non atlete nate nello Jenco e andate via a 14 anni!!!
Grazie
				

yyy
scritto da lo so......... il 27-11-2010
under  13 -  14  -  15  - 16   BRUNA  ha  vinto  oltre  10 campionati. vorrei  sapere  quelli  vinti  da 
tutti  gli  allenatori  della  NOTTOLINI  messi  insieme.............
				

Mi sa che scrivo a vuoto...
scritto da gb11 il 01-12-2010
Ecco qua due differenti ideologie... nel giovanile e' piu' importante vincere il campionato o impostare



giocatrici future di medio-alto livello?
Per concreto: purtroppo sul sito del CP la fase finale e' avvolta nel mistero e ho gia' cancellato la
mail della COGP dov'era descritto lo svolgimento, quindi, se e' come dici tu, ritratto quanto scritto
nel mio precedente intervento.
				



Un buon week-end
21-11-2010 14:01 - Under 14

Girone A 
Nottolini ´97 - Jenco 3-0 (25/11 25/12 25/20)

Il gruppo ´97 continua a vincere ed a convincere anche se la partita giocata stamani a Capannori
non e' stata proprio delle piu' entusiasmanti. I primi due set sono corsi via in scioltezza con un
discreto gioco mentre il terzo set e' stato piu' combattuto anche se poi il risultato non e' mai stato in
discussione. Non voglio fare il falso buonista, peraltro non e' mia consuetudine, ma questa volta
delle attenuanti sul comportamento del terzo set le voglio trovare io. Penso che sia normale ed
umano, soprattutto per ragazzine di 13 anni, dopo aver vinto piuttosto agevolmente i primi due set
nel terzo far calare il grado d´attenzione e quindi dare per scontate giocate, fino a quel momento
riuscite positivamente ed invece, proprio perche' si e' ridotta l´intensita' e la forza, tali giocate
diventino facile preda della difesa avversaria che quindi ti obbliga a giocare il punto piu' a lungo.
Subentra allora un po´ di nervosismo, si prova a fare giocate non proprio semplici e si arriva
all´errore. Niente di grave anche queste situazioni servono a crescere e far si' che l´attenzione
rimanga immutata dal primo all´ultimo punto e penso che sia quello che al termine della partita ha
detto Sandro ad ognuna delle ragazze. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

Brave bimbe
scritto da Pubblico il 21-11-2010
Una partita praticamente a senso unico e nonostante una giornata non positivissima delle nostre
giocatrici una vittoria netta e senza storia.
				

Smemorati
scritto da Luna il 24-11-2010
siamo a mercoledi' e leggendo sul sito della Jenco "Indifferenti mai"... mi viene da dire ma
"smemorati si" dato che ci si scorda di commentare la partita in oggetto di domenica scorsa.
				

Per Luna
scritto da Shuttle il 24-11-2010
Ma chi se ne frega!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

smemorati
scritto da Luna il 24-11-2010
vedi caro shuttle dati i tuoi interessi per i voli spaziali e' chiaro che i tuoi orizzonti siano diversi, ci
credo poco, ma se la Jenco avesso vinto qualcuno sarebbe stato meno smemorato.
il mio intervento era solo per constatare un dato comportamento, chiuso.

				

per Luna
scritto da da spettatore il 24-11-2010
il commento del presidente e' ben fatto e incornicia la partita.
Non ci interessano gli smemorati e meno che mai gli antisportivi,ormai roba da cassonetto.
				

discobolo-nottolini97   0-3  ( 9-25  16-25  15-25 )
scritto da Abe16 il 27-11-2010
DISCOBOLO-NOTTOLINI97 0-3  ( 9-25  16-25  15-25 )
				



Una serata positiva
21-11-2010 02:18 - Serie B2

Nottolini - San Giuliano 3-0 (25/14 25/23 25/12)

Una serata sicuramente positiva in quanto oltre alla netta vittoria conquistata contro il San Giuliano,
mister Becheroni ha potuto schierare tutte le atlete a disposizione facendo acquisire minutaggio
importante anche a quelle ragazze che attualmente stanno giocando un po' meno delle altre ma che
e' determinante che si facciano trovare pronte al momento della necessita'.
La partita ha vissuto il suo momento piu' interessante nel secondo set quando, a causa di un certo
sbandamento e della poca incisivita' della nostra squadra, la formazione ospite ha ritrovato fiducia e
convinzione giocandosi il parziale punto, punto fino alla fine.
Nel primo e nel secondo set le nostre ragazze allungavano immediatamente in modo perentorio
chiudendo il set fin dalle battute iniziali.
Per la cronaca, nella seconda frazione sul 14/8 Maltagliati ha rilevato Lenzi e a seguire sul 15/8
Pollacchi e' subentrata a Scardigli (nella foto), mentre nel terzo set, mantenute in campo le
subentrate del secondo, sul 15/4 De Cicco ha sostituito un'ottima Pagni e Frangioni e' entrata in
regia al posto di Sara Sbrana. 
Se un rilievo si puo' fare alle nostre atlete, a parte la flessione nel secondo set, e' che sono incorse
in un po' troppi errori in battuta non forzata.
Adesso si deve preparare bene la trasferta a Signa dove affronteremo una squadra motivata ed in
cerca di riscatto dopo la sconfitta subita questa sera ad opera dell'Ospedalieri Pisa.
In questa ottica, come gia' detto, giovedi' faremo visita, in quel di Querceta, al Versilia per una
amichevole sicuramente di impegno massimale.
Tabellini: Maltagliati 10, Bertini 9, Lenzi 8, Lucchesi 7, Pagni 12, Pollacchi 6, Scardigli 6, De Cicco
1, Sbrana S 2, Frangioni 1, Sbrana L. 
Punti muro 10, Aces 7.  
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Ilaria Scardigli			
					



Commenti

Una serata positiva
scritto da Luna il 21-11-2010
Ancora una vittoria per Lucca Volley che sta dimostrando forza e convinzione.
Male il Fratres che sta sicuramente deludendo. 
La vittoria della Nottolini e la sconfitta del Versilia mi sembra che fossero risultati piu' o meno
previsti.
Bene il S.Miniato che batte il Siena, malissimo Buggiano e alterno e sempre con troppe scuse,a
aquanto leggo, il Livorno.
Nell'altro girone bella vittoria del'UPL.
				

Analisi
scritto da Opinionista  il 22-11-2010
dopo 6 giornate di campionato, il che vuol dire meno di 1/4, mi sembra di intravedere gia' tre
squadre che hanno iniziato la fuga e che presumibilmente si contenderanno la vittoria finale del
campionato.La piu' grossa delusione ad oggi e' rappresentata dal Fratres System che seppure
imbottita di giocatrici di una certa esperienza e che sono scese di categoria ha inanellato una serie
di sconfitte ed ha avuto solo un sussulto vincendo con Livorno. Sorpresa positiva il San Miniato
mentre per le altre come previsto! 
				

Ne rimmarranno solo due...
scritto da Mediavalle il 22-11-2010
Devo dire che Lucca Volley e Nottolini si confermano le due squadre da battere, stanno andando
avanti come un treno e sono sicuro ci faranno divertire.Sara' interessante come sempre lo scontro
diretto.
				

gli scontri diretti
scritto da Opinionista volley il 22-11-2010
Tra la nona giornata e l'undicesima si potra delineare gia qualche previsione in quanto ci saranno gli
scontri diretti fra Livorno Nottolini e Lucca V. anche se poi c'e il girone di ritorno ed l'imprevisto e'
sempre dietro l'angolo, comunque credo che il Nottolini abbia le carte piu' in regola per primeggiare
anche perche' ha una rosa piu' ampia e l'attenta  gestione del gruppo puo farla da padrona. Sono
d'accordo,  il S. Miniato puo essere la rivelazione del campionato mentre sono deluso dal Frates
Sistem ma come al solito le squadre non si fanno sulla carta e con i nomi, ma lavorando in palestra,
comunque  mi ripeto e' ancora presto, ed hanno tutto il tempo per rientrare.
				

In corso d'opera 
scritto da Saggio il 22-11-2010
Come ho gia' detto un po' di tempo fa credo che il bilancio vero si possa fare solo alla fine del
campionato,perche' squadre come il Fratres possono e devono sicuramente riprendersi e
livorno,Lucca volley e Nottolini non possono pensare di tenere questo passo.Il Lucca volley
continua ad essere la super favorita con il Livorno che puo'insidiarla da vicino e il Nottolini che puo'
rappresentare la variabile a queste due super squadre.
				

chi e' la migliore
scritto da Nottoliniani si' nottoliniani no il 22-11-2010
Lucca Volley e Nottolini erano anche lo scorso anno le favorite e poi se ne sono viste delle belle!
Secondo le prime partite Lucca pare gia' in affanno dopo uno o due set e Nottolini sembra avere la
meglio...e resistere invece accorciando le distanze ad 1 solo punto. 
Nottolini ha una strategia di continuita' ma a Lucca la meglio la avra' Anthea che pare ambire a salti
di livello nel breve. 



				

Non c'e' paragone...
scritto da Very_Nottolini il 23-11-2010
credo non ci sia paragone tra questo girone e quello dove milita Anthea.Credo che lo vincera' a
mani basse della serie..."ti piace vincere facile..."
				

ANTHEA
scritto da curioso  il 23-11-2010
a proposito di Anthea.....chi di voi sa cosa c'e' di vero sull arrivo di un allenatore di pistoia al posto di
chierroni.
Non vi sembra strano che un allenatore primo in classifica venga esonerato?  
				

Saldamente nelle mani di Chierroni
scritto da Sponda UPL il 23-11-2010
I discorsi per destabilizzare dimostrano una certa approssimazione e una certa cattiveria.Anthea ha
investito molto e quasi sicuramente vincera',ma lo fara' con Chierroni allenatore perche'la squadra
e' con lui Sabato se ne e' avuta la dimostrazione.Per quanto riguarda le altre lucchesi,l'unica ad
avere un progetto chiaro e' la Nottolini anche se nel suo girone di pretendenti alla vittoria finale se
ne vedono molte e forse piu' accreditate .La squadra di Capannori ha pero' il merito di lavorare con
serenita' e con uno staff di prima qualita'con dietro una ottima struttura societaria.
				

Cambi di panchina
scritto da Disinteressato il 23-11-2010
Speriamo di non prendere il vizio del calcio e di permettere ai nostri allenatori di sviluppare un
programma a lungo termine.Chierroni non sara' un fulmine ma in questi anni ha fatto bene,quindi
merita rispetto e considerazione deve invece porsi qualche domanda la societa' non sempre limpida
nelle sue decisioni.
				

Girone B
scritto da Fiorentino doc il 23-11-2010

Mi piacerebbe sapere con quale metro si riesce a misurare la difficolta' a partecipare ad un girone
rispetto ad un altro,oppure come si fa' a dire che un girone e' piu' facile dell'altro.
Forse dai nomi delle giocatrici???
Dai titoli vinti???
Dalla bravura degli allenatori???
o forse si fa' tanto cosi' per dire,tanto i conti si faranno in fondo,e vedremo come l'anno passato
quante squadre andranno avanti ai play-off di un girone e dell'altro,solo allora si potra' commentare.
Ah,scusate ,ho capito solo ora ,per sfottere l'Anthea,
unica squadra lucchese dirottata per sorteggio di qua,
e quindi il girone per "forza" e' piu' facile,ma dovra'
vendere cara la pelle per poter arrivare nelle zone alte,
questo ve lo assicuro,parola di Dante. 
				

CHIACCHERE DI META' SETTIMANA
scritto da I laNDO il 23-11-2010
EI fiorentino doc..hai ragione su l hanno scorso,squadre come SCANDICCI ..
S.MICHELE.. LE SIGNE..erano nettamente superiori alle prime dell altro
girone.....ma questa stagione le cose sono cambiare,NOTTOLINI ..LIVORNO
LO STESSO LUCCA ( a cui non credevo fino all ultima partita giocata)hanno una marcia in
piu'....comunque il campionato e' lungooooo  e ci saranno
tante sorprese....



				

e poi.............................
scritto da Osservatore! il 24-11-2010
Per promuovere in B2 tra S.Michele e Nottolini c'e' voluto il set di spareggio e la Nottolini lo scorso
anno aveva una panchina parecchio corta! Cosa che non ha quest'anno!
				

squadre lucchesi
scritto da anthea il 25-11-2010
Che il girone Anthea sia piu' semplice di quello vissuto dalle altre lucchesi non e' del tutto vero e
comunque concrdo che il campinato e' ancora lungooooo.
Anthea e' una buona squadra con delle belle individualita' ma ci sono tensioni che prima o poi
esploderanno e come sempre succede a pagarne le conseguenze sono gli allenatori che invece,
meritano un po' piu' di rispetto.
Per sfatare ogni equivoco perche' non si organizzano amichevoli che vedano coinvolte Lucca V
System Nottolini e Anthea?
Che una delle quattro prenda l'iniziativa cosi' il pubblico si diverte le squadre si provano e lo sport
vince !!
Io, a spettatore, ci spero.
				

squadre lucchesi
scritto da Alepar il 25-11-2010
Concordo sul fatto che ogni girone abbia le sue difficolta' e che alla fine emergono formazioni che
hanno valore in assoluto.
Per quanto concerne le amichevoli ti posso assicurare che tra Nottolini e UPL ne sono gia' state
giocate diverse ed interessanti e sicuramente ne verranno organizzate ancora.
				

Ne vedremo delle belle.......
scritto da Opinionista Pisano il 25-11-2010
Purtroppo non si possono fare paragoni fra i due gironi di serie C ma dalle squadre che ci sono
quest'anno si puo provare a dire che una piccola differenza c'e e credo che il girone A ovvero dove
militano Lucca V. Livorno e Nottolini sia piu' complicato anche se poi e' possibile tutto l'inverso.Ad
oggi credo che il Livorno dovra ancora dimostrare di essere quella squadra che si dice di essere
mentre il Lucca V. ed il Nottolini al momento danno piuu' garanzie per la vittoria finale, ma credo
che la vera sorpresa possa essere il S. Miniato che al ritorno, come il Nottolini ha gli scontri diretti in
casa.
				

amichevoli
scritto da amichevoli il 25-11-2010
Apprezzo questa iniziativa che comunica il signor Pardini a cui chiedo, se pssibile, di avvertire
anche sul forum la organizzazione di eventuali amichevoli che sarei contento di vedere e come me,
credo anche altri.
Grazie
				

aspettando il sabato
scritto da i laNDO il 26-11-2010
fine settimana sulla carta tranquillo  ......x tutte le prime..
ma attenzione  .....potrebbero esserci  sorprese..in alcuni campi..
				



Una corroborante vittoria
20-11-2010 22:34 - Serie D

Nottolini - Vvf Mazzoni 3-1 (25/17 23/25 25/21 25/22)

Una corroborante vittoria giunta al termine di una partita combattuta in cui le nostre ragazze hanno
cercato ed ottenuto tre punti importanti per il proseguio della stagione.
Questa sera, infatti, era determinante ottenere una vittoria che riportasse un po' di entusiasmo ed
ottimismo ad un gruppo che deve superare diverse difficolta' non ultima anche l' interruzione
dell'attivita' per motivi di studio ed altro della banda Elisa Pollastrini.
Mister Giannoni ha schierato Davini (nella foto) in palleggio, Vannuzzo da opposto, Ragghianti e
Giorgi centrali, Marchetti e Vujko come bande e Gradi libero.
Il primo set e' stato vinto dalle nostre con discreta scioltezza mentre nel secondo e' mancata la
necessaria lucidita' per assestare il colpo definitivo alla partita.
La squadra pero' non si e' scomposta e pur affrontando una formazione con un paio di atlete di
grande esperienza, e' riuscita a lottare con decisione e compattezza per portare a termine la vittoria.
Questo risultato deve servire sopratutto per affrontare la settimana di lavoro con la dovuta
motivazione e preparare al meglio il prossimo difficilissimo turno di campionato a Casalguidi dove ci
attende il confronto con la forte compagine del Milleluci che questa sera ha sconfitto in trasferta il
Mugello ed occupa la terza posizione in classifica.
In vista della prossima giornata di campionato, giovedi' a Camigliano, le nostre ragazze
giocheranno un impegnativa amichevole contro la compagine di serie C del UPV Buggiano.
    
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Davini Elisa			
					



Commenti

commenti alle partite!
scritto da Meno male! il 21-11-2010
Per fortuna qualcuno che commenta le partite senza tanta retorica ma si attiene a riportare
l'andamento della gara e che dice pane al pane vino al vino senza indorare la pillola amara magari
di una sconfitta!
				

Complimenti 
scritto da tifoso il 21-11-2010
Visto che l'altra settimana l'allenatore e' stato criticato vorrei fare i complimenti a lui e alla squadra
per questa vittoria,in particolare a elisa davini.
				

serie D
scritto da very.versilia il 21-11-2010
Complimenti un vittoria che fa morale e muove la classifica. 
				

Ragazze
scritto da Presente il 22-11-2010
Partita NON bellissima, ma con sprazzi di buon gioco.
A farla da padrone e' stata la voglia di far bene, dopo quattro sconfitte consecutive, della Nottolini.
Vediamo sabato prossimo cosa succede.
In bocca al lupo!!!
				

Per tifoso
scritto da Altro tifo il 22-11-2010
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
senza Parole
				

Per Altro Tifoso
scritto da Presente il 23-11-2010
Non capisco il SENZA PAROLE, a cosa e' riferito???

				



Amichevoli serie C e under 14.
19-11-2010 19:39 - Serie B2

Nelle scorse settimane, la formazione di serie C ha giocato due interessanti e costruttive amichevoli
contro la compagine dell'UPL riportando due vittorie accompagnate da altrettante buone
prestazioni, come ieri sera, in cui abbiamo affrontato, sempre a Capannori, il Versilia giocando e
vincendo quattro set, importanti per mantenere alta la concentrazione in vista della partita casalinga
di sabato con il San Giuliano.
Chiaramente giovedi' prossimo renderemo la visita alla squadra di mister Berti andando ad
affrontare la compagine versiliese alla palestra di Marzocchino cercando di preparare al meglio la
successiva impegnativa trasferta a Signa. 
In tutte e tre le amichevoli Sandro ha approfittato per far giocare tutte le ragazze della rosa
compreso, ieri sera, Laura Di Paolo, schiacciatrice, over, ex Buggiano e Pescia, che sta svolgendo
alcuni allenamenti la settimana con la nostra prima squadra.
Altra positiva amichevole e' stata giocata dalla nostra formazione under 14 '97 che ha affrontato la
forte e fisicamente ben piazzata compagine della Robur Massa.
La partita e' stata intensa e ben giocata da entrambe le squadre ed il risultato finale ha arriso alle
nostre ragazze per 3 a 1.
I due allenatori si sono lasciati impegnandosi per l'organizzazione di ulteriori partite nelle prossime
settimane che, visto il valore delle due formazioni, saranno sicuramente sia tecnicamente che
agonisticamente incentivanti e si sa quanto sia importante per queste ragazze trovare amichevoli di
spessore che le impegnino in modo costante.

  
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Che vuol dire?
scritto da Lucchese! il 19-11-2010
Con questo vorreste dire che il Lucca Volley di Donatelli e' avvisato?
				

Under 14
scritto da Addetto ai lavori il 20-11-2010
In questo campionato a Lucca la Nottolini non credo abbia avversari in grado di impensierirla e
l'inserimento della battuta dall'alto con la partecipazione al campionato under 16 ha aumentato il
divario. Interessante potrebbe essere la lotta per gli altri 2 posti che consentono da quest'anno di
andare al regionale. Qui vedo favorite Lucca V per il bel gruppo che ha con un ottima individualita' e
il Valdiserchio con le sue 2 individualita' al di sopra della media. Attenzione anche al Lido che ha
una buona squadra e a qualche sorpresa dalla Versilia come Discobolo e Jenco. Pantera molto in
crescita ma non so se per quest'anno ce la fara' a inseririsi fra le prime.
				

analisi perfetta.
scritto da gibbo2 il 20-11-2010
concordo pienamente con l'analisi di addetto ai lavori.La ricezione sulle battute dall'alto e'
fondamentale cosi' come la rete a 2,15.Per quanto riguarda il girone lucchese le cose mi sembrano
gia' ben definite,per il girone versilia sara' battaglia per la seconda e terza posizione che dara' diritto
allo spareggio contro la seconda dell'altro gruppo.
				

che volete dire?
scritto da conclusione! il 20-11-2010
secondo quello che dite (addetto ai lavori e gibbo2) Nottolini che vince il campionato provinciale e le
altre che si devono l'anima in pace? io non la penso proprio cosi' vedrete che qualche allenatore
stratega fara' di tutto per smentirvi magari ricorrendo anche alla "PENNA MAGICA" !
				

Certamente
scritto da Addetto ai lavori il 20-11-2010
Certamente tutti faranno di tutto per smentirci mi sembra ovvio le mie sono solo constatazioni in
base a quello che ho visto fino a oggi poi e' chiaro che fino a che la palla e' in gioco tutto e' possibile.
Secondo il mio modesto parere l'unico campionato da pronostico aperto e' l'under 16 con leggeri
favori per il pronostico finale a favore del Versilia. Vorrei inoltre dire che con il passaggio alla fase
regionale di 3 squadre per gli allenatori che non devono mettere sui vari siti i trofei conquistati ma
cercare il modo di far fare maggiori esperienze possibili alle proprie atlete la finale piu' importante di
under 14 e 16 sara' sicuramente il terzo e quarto posto. Mi auguro che il comitato ne tenga conto e
non si giochi 2 su 3 come gli altri anni visto che da questa gara una andra' al regionale e l'altra no.
				

Under 14
scritto da Neutrale, ma realista!!! il 20-11-2010
Faccio fatica ad immaginarmi gli Strateghi e le strategie, non oso nemmeno provarci!!!
Da neutrale reputo il Becheroni due o tre spanne sopra agli altri (senza nulla togliere a nessuno).
Quindi anche secondo me, il risultato sara' scontato, sempre lottando, ma scontato!!!
Buon campionato a tutti!!!

				

per gibbo 2
scritto da Precisino il 24-11-2010
perche' gia' tutto definito nel girone lucchese ???



mi sembra che per la 3a pos. ci sia una bella lotta o sbaglio ???

				

x precisino
scritto da gibbo2 il 24-11-2010
Hai ragione precisino.Mi sono espresso male.Situazione definita per le prime 2 posizioni.Questo
volevo dire.Chiedo  scusa

				



Ulteriori progressi per il gruppo ´97
18-11-2010 01:39 - Under 16

UNDER16 Girone B 
Nottolini´97 - Barga 3-1 (29/27 20/25 25/18 25/21)

Come e' ormai noto questo gruppo fa anche il campionato Under16 per fare esperienza e quindi
chiediamo impegno, attenzione e concentrazione al di la' del risultato che puo' scaturire al termine
della gara. Partendo da quanto detto sopra veniamo all´andamento della partita odierna contro il
Coppo Team Barga. In panchina Elena Saettoni che da tempo segue costantemente questo gruppo
insieme a Sandro. E´ inutile analizzare singolarmente i quattro set ma bensi' constatare che sempre
piu' questo gruppo e' parecchio coeso e fa della ricezione e della difesa il suo punto di forza. Altra
nota positiva arriva dalla battuta che sovente mette in difficolta' la ricezione della squadra
avversaria. Per quanto riguarda l´attacco va tenuto conto che si gioca con la rete piu' alta rispetto
all´Under14 e quindi qualche errore e' perdonabile ma alcune individualita', anche sul modo di
gestire la palla in attacco, si intravedono. Detto questo da rilevare che al termine della partita e'
stata festeggiata la Coselli Alice (il nostro pesce azzurro!) che proprio oggi festeggiava il suo
compleanno. Alice, pur essendo al momento infortunata, in compagnia delle proprie stampelle ha
voluto essere presente e tifare per le proprie compagne. Mi unisco quindi nel fare ad Alice gli auguri
di buon compleanno ma soprattutto di pronta e veloce guarigione in modo che possa tornare presto
ad allenarsi insieme alle compagne. Mi sbilancio dicendo un "bravine" a tutto il gruppo! 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

Attenzione!
scritto da nottoliniana il 18-11-2010
Visto il Baroni che si sbilancia con un "bravine" stiamo attenti perche' potrebbe anche nevicare non
solo piovere!
				

Perche'?
scritto da Curioso! il 19-11-2010
Perche' non riportate piu' nulla sulle amichevoli che disputate durante la settimana? Per due
giovedi' di seguito amchivole con UPL niente resoconto e secondo quanto mi ha riferito un "illo
parlante" ggi prima amichevole del gruppo 97 e poi amichevole della serie C ed anche in questo
caso niente!
				

Di piu'!
scritto da gb11 il 19-11-2010
No, no, Baroni, di pure BRAVONE, perche' il Barga e' un gruppo discreto e non credo che un
infortunio, peraltro non una novita' nemmeno negli anni passati, possa aver inciso piu' di tanto.
				



Ancora in testa al girone
15-11-2010 22:05 - Under 16

Nottolini Volley-Lido Volley 3-0 (25-19 25-21 25-18)

Vittoria dell'under 16 "95 sul Volley Lido maturata questa sera nella Palestra di Camigliano con il
solito gioco imposto dalla nostra squadra.
Prima della partita un momento toccante, e'  stato rispettato un minuto di silenzio in ricordo di
Federica Campisi e Andrea Bartoli, i due ragazzi purtroppo morti  nell'incidente stradale della scorsa
settimana sulla via Pisana a Lucca, amici di alcune nostre atlete.
Tornando alla partita rimane difficile commentare il gioco delle nostre ragazze, in ogni partita
assistiamo ad un lento ma efficacie miglioramento in qualche reparto.
Questa sera i centrali sono riusciti a concludere qualche bel colpo,  ma non si possono neanche
tralasciare i miglioramenti sulle battute e sulla difesa.
La sensazione che si prova a vedere giocare questa nostra squadra e' che ogni atleta si adegui in
tempo reale alla situazione in corso, sicuramente questa atmosfera contribuisce a spaesare le
nostre avversarie.
Giannoni sicuramente soddisfatto di questo gruppo, che pero' deve ancora crescere per affrontare
le prossime partite in modo che si possa arrivare alle fasi finali con la squadra al massimo della
preparazione fisica e mentale.
Complimenti alle ragazze che formano questo nuovo gruppo con la consapevolezza che ci sono
margini per migliorare tanto da farci ben sperare per il campionato.
Formazione:Davini E.,Di Vito F.,Gasperini M.,Lencioni L.,Martini E.,Quilici B.,Quilici F., Rugani
A.,Vedovelli R., Mariani C., Pierotti G.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Sei proprio sicuro?
scritto da Io c'ero........... il 15-11-2010
E' solo e dico solo fortuna!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

Dai ragazze
scritto da Jg il 15-11-2010
Noi sappiamo che non e' fortuna.

				

Dai dite la verita'.........................
scritto da Io c'ero........... il 15-11-2010
Per ora avete solo avuto fortuna ma non so fino a quando vi reggera'? 
				

distratto
scritto da Borg il 15-11-2010
Oh Pietrin un te n'ave' a male ma nella foga dell'entusiasmo hai messo vincente il Lido Volley 3-0.
Coreggi prima che si rinvenga il Baroni e ti metta a pane a acqua......
				

Gia' fatto!
scritto da Albe16 il 15-11-2010
Pietrin ha scritto cosi' perche' a pane e acqua c'e' gia' stato messo e quindi gli si appanna la vista e
le idee!
				

Per chi c'era e per chi no!!!
scritto da Zizzagna il 16-11-2010
Audaces fortuna iuvat!!!

				

x Io c'ero
scritto da speranza il 16-11-2010
Se sei della Nottolini potresti evitare certi commenti visto che dovresti sapere che trattasi di una
squadra formata per  oltre il 50%  da ragazze provenienti da altre societa' e come puo' essere
difficile formare una squadra in tale contesto.  Se sei solo un "io c'ero" e capisci qualcosa di palla a
volo dovresti sapere che la sola fortuna non basta per vincere una partita ed essere in testa al
girone.
				

Curiosita'
scritto da Curioso il 17-11-2010
La domanda sorge spontanea: come mai il gran vivaio Nottolini ha bisogno del 50% di giocatrici
delle altre Societa' per formare una squadra under 16?
Complimenti per la testa del girone
				

per curioso
scritto da Accontenta curiosi il 17-11-2010
Semplice curioso per farne due!
				



Per accontenta curiosi
scritto da gb11 il 17-11-2010
Non sei onesta/o... il '97 non e' un gruppo U16, partecipa a questo campionato perche' sono forti e
per preparare meglio la fase regionale U14. Le annate '95-'96 (queste si U16) c'erano: dove sono
finite? 
				

Ragazze U. 16
scritto da Zizzagna il 17-11-2010
Salve a tutti,
a quanto mi risulta, alcune ragazze '95 hanno smesso di giocare, e' per questo che sono arrivate
altre ragazze.
				

Ma!!!
scritto da Curioso il 17-11-2010
Annate 93-94 c'e' solo una giocatrice e una di ritorno se non sbaglio. 95-96 non si mette insieme
una squadra o che fine fanno tutte le atlete che iniziano qui da noi?
				

Ragazze
scritto da Zizzagna il 17-11-2010
Ma', non so!!!
Secondo me e' una cosa normale, tutte le societa' hanno dei buchi di annate, pero' la Nottolini mi
sembra messa abbastanza bene dal 96 in poi.
Il gruppo '97 e' un bel gruppo, il '98 sta' crescendo bene, poi c'e' il '99 con elementi interessanti.
Quindi tutto sommato, direi un ottimo lavoro!!!
				

Ottimo lavoro
scritto da Poeta il 17-11-2010
Verissimo ottimo lavoro. Se non ricordo male la Nottolini partecipo' a 2 campionati under 14 anche
con le annate 94 e 95 quindi alla frase ottimo lavoro aggiungerei da valutare tra qualche anno con
quelle che rimarranno
				

periodo critico.
scritto da gibbo2 il 17-11-2010
Il fatto che tante bimbe abbandonino il volley intorno ai 15-16 anni e' purtroppo un male comune in
tutte le societa' della provincia.

				

per Gibbo
scritto da Zizzagna il 17-11-2010
Diciamo in tutta Italia!!!
E' solo questione di numeri, magari nelle province piu' piccole, dove oltrettutto ci sono 4/5 societa' di
livello e si fanno la lotta fra' di loro, questo lo noti di piu'.
Ti posso assicurare che succede ovunque, e dove i numeri sono molto importanti si nota di meno,
ma e' normale.
E diventato normale, perche' i giovani di oggi hanno troppe distrazioni oltre lo sport e quindi appena
trovano difficolta', provano altre cose, o addirittura smettono.
Non e' colpa delle societa', e' colpa del progresso tecnologico e della poca voglia di faticare.
Una volta era tutto diverso!!!
Esperienza personale!!!
				

parents



scritto da gibbo2 il 18-11-2010
io oltre alle ragioni da te scritte aggiungerei i genitori,che, se svolgessero il loro ruolo al
meglio,potrebbero fare del bene ai propri figli! 
				

Giusto!!!
scritto da Zizzagna il 18-11-2010
Scusa Gibbo,
in effetti mi ero scordato la nota piu' dolente di tutta la storia!!!
I GENITORI!!!
Bravo, hai pienamente ragione!!!
				

bei tempi
scritto da albe 61 (da non confondere con i 16) il 19-11-2010
Ma io direi che e' un problema  mondiale, ne hanno discusso al g20. 
Ma tranquilli non e' colpa di chi gestisce, che invece di coinvolgerle, le fa smettere.
E' colpa dei cinesi che vendono le atlete sotto costo, li' costa meno farle.

Poi un po' e' colpa  dei genitori che vogliono che le bimbe vadano a scuola invece che a farsi urlare
dietro dal primo che passa e  pagano anche.

Che tempi!
				

xalbe col 61
scritto da gibbo2 il 19-11-2010
E'evidente che ci sono casi in cui la responsabilita',in tutto o in parte e' imputabile alle societa'
(allenatori o dirigenza).Pero'caro mio,oggi giorno,per i genitori pseudomoderni (sei uno di questi?),
e' molto piu' facile assecondare la figlia che,di fronte a difficolta' per lei opprimenti (ripeto per lei,ma
normali negli sport di squadra),vuol seguire l'amica,magari nel fare hippe hoppe, lasciando il
volley.Meglio mollare,scaricando la colpa su altri e mai su se stessi,che affrontare i problemi dello
stare nel gruppo,dell'accettare decisioni apparentemente ingiuste per il bene della squadra o
semplicemente perche' c'e' qualcuno piu' bravo di te.
				

Ma'...
scritto da Zizzagna il 19-11-2010
E poi ci si lamenta!!!
Ma come si fa' a ragionare cosi'!!!
Calci nel culo ci vogliono, non pacche sulle spalle!!!
Ma dimmi te....
				

per IL falso  cinese
scritto da il vero Zizzagna il 19-11-2010
Caro Zizzagna innanzitutto non ti devi appropiare di un Link non tuo ma trovatene un'altro visto che
per primo lo ho usato io tu non meriti di definirti neanche cosi ma vai ad imparare l'italiano prima di
scrivere  visto che te le dici e tele intendi solo te!
				

Abbandoni
scritto da gb11 il 19-11-2010
Mi associo a chi ha specificato che il problema non e' solo della Nottolini. Per quanto riguarda le
motivazioni, per esperienza diretta, vi dico, con assoluta convinzione, che tutto dipende dagli
ADULTI (allenatori, genitori, societa', in rigoroso ordine alfabetico, ndr) che circondano le bimbe. E
queste, in tutta la storia, non sono altro che vittime. 
Vittime delle manie di successo degli allenatori o della poca voglia di lavorare degli stessi; vittime



delle manie di successo dei genitori o della paura che "la piccina si sciupi" degli stessi; vittime delle
manie di far soldi delle societa' o dell'incapacita' di gestire allentori e genitori delle stesse.
				

abbandoni
scritto da lupen il 19-11-2010
il 1° problema e' lo studio 2° sono le compagne di squadra che ti dicono ma te dove vuoi andare cke
nn sei brava 3°il coach che ti mette a pallegiare tutto il tempo dell allenamento e le altre fanno la
partita 4° la societa' che in te nn ci crede e anzi che farti giocare con la tua annata ti retracedere 4°
quando vengono convocate nelle rapresentative x i genitori sono diventate campionesse e da li la
disfatta della squadra . X ZIZZAGNA MA QUALE E' il VERO LA STORIA MI PIACE?   
				

Ancora in testa al girone
scritto da VELASCO il 19-11-2010
UUHHH QUANTE CE NE SONO DI SOCIETA' CHE SI SONO RITROVATE SENZA GIOCATRICI
DA UN MESE ALL'ALTRO!!!! E MAGARI PERCHE' FONDAMENTALMENTE I DIRIGENTI SONO
IN PRIMIS GENITORI E L'UNICO OBIETTIVO E' FARE GLI INTERESSI DEI PROPRI FIGLI..... SE
LA GESTIONE DELLA SOCIETA' NON E' CORRETTA POCO GLIENE FREGA.... MA SI PAGA
TUTTO.... TUTTO QUANTO. NON SEMPRE SI TROVANO RAGAZZE CHE NON HANNO VOGLIA
DI STARE IN PALESTRA: E' CHE LA PASSIONE GLIELA FANNO PASSARE. MA UN CORSO DA
DIRIGENTI NO, EH?
				

chi e' il vero zizzagna?
scritto da primo indizio il 19-11-2010
Non so chi e' il vero zizzagna, pero' considerando che qui scrivono solo i dirigenti del nottolini
firmandosi nei modi piu' svariati, a parte poche eccezioni....

....possiamo dire che uno  facilemte riconoscibile dal liguaggio forbito che lo caratterizza, (calci nel
c...)
quindi l'altro e'...?
				

per primo indizio
scritto da chi l'ha visto il 19-11-2010
a proposito di linguaggio forbito ecc. ecc., se non mi sbaglio, c'e' gia' stato un altro "astuto e forbito"
che ha scritto qualcosa del genere ma pensavo fosse andato a zampettare in altri luoghi...invece mi
sbagliavo o ha dei proseliti!
				

Diritto di replica
scritto da Segreteria il 20-11-2010
Dato che alcuni, pochi per la verita', continuano ad insinuare che su questi commenti scrivono
unicamente i dirigenti della Nottolini riteniamo giusto far presente che un sito che ha consolidato
una media giornaliera di 250 visite (oltre 7.000 mese) e di 1.300 pagine viste (oltre 39.000 mese),
statistiche ben visibili a tutti i visitatori, e che dopo un periodo di monitoraggio ha chiuso un contratto
pubblicitario con Google (anche questo ben visibile sulla fascia alta del sito) non crediamo che
possa vivere solo sulle visite dei propri dirigenti e di questo  siamo ben lieti e faremo tutto il possibile
perche' un simile trend possa continuare, come invitiamo tutti coloro che lo desiderano ad inserire i
propri commenti sulle nostre notizie cercando, chiaramente, di mantenere educazione e serenita'
nei propri interventi.

				

Google
scritto da Ci mancava anche questo! il 20-11-2010
Che vuol dire contratto pubblicitario con GOOGLE? Le trovate proprio tutte! Mi hanno detto, il



mondo della pallavolo e' un francobollo, che avete fatto e state lanciando anche la
NOTTOLINICARD con negozi convenzionati che fanno sconti ai possessori della carta. E' vero?
				

per "ci mancava solo quello"
scritto da bdm il 20-11-2010
Tutto vero,Google, card e presto altre novita'.
				

Chi le pensa?
scritto da Ci mancava anche questo! il 21-11-2010
Chi le pensa tutte queste cose? Bisogna riconoscere che siete pieni di iniziative simpatiche e che
alla lunga pagano. Siete ROCK (si scrive cosi'?)!!!!!!!!!!!!!!! 
				



Un buon Lucca Volley supera le nostre '98
14-11-2010 23:05 - Under 14

Girone B
Nottolini ´98 - Lucca volley 0-3 (13-25 15-25 21-25)

Al termine della partita mi sono soffermato in mezzo al campo a parlare con le ragazze ed ho
ribadito che queste sono partite che servono per fare esperienza. Pur perdendo si impara a stare in
campo ed e' importante superare la paura di attaccare una palla, di essere sempre piu' attenti e
concentrati. Ho ripetuto anche che il loro vero campionato sara' quello Under13. Quindi nessun
dramma, forse si poteva far di piu' con maggiore attenzione, ma bensi' da domani si deve ripartire
con maggiore impegno.
Complimenti alla squadra avversaria che si e' dimostrata in grande spolvero!  
		

Fonte: A.Baroni
		



Commenti

bella vittoria
scritto da presente il 14-11-2010
buona  analisi  di  ALBE16 con  spirito  giusto  under  14,
esperienza  e  crescita  per  preparazione  under  13  la  NOTTOLINI, buona  e  organizzata  under 
14  LUCCA VOLLEY.
				

Buona partita
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 15-11-2010
Concordo con quanto affermato dal Presidente Baroni; e' stata una buona partita tra due squadre
che stanno facendo progressi interessanti, questo a conferma del buon lavoro fatto dai rispettivi
tecnici.Un elogio all'impegno di tutte le bimbe.
				

under 14
scritto da didolina il 15-11-2010
un plauso a tutte e due le squadre, brave
				

'un te n'ave' a male...
scritto da gb11 il 17-11-2010
...ecco perche' il giovanile Nottolini va cosi' bene... perche' ci parla il Baroni a fine gara!
ahahahahahah
				



Bella vittoria per il gruppo ´97 a Viareggio.
14-11-2010 18:38 - Under 14

girone A
Toluland Oasi - Nottolini 97 0-3(6-25 11-25 14-25)  

Ancora una bella vittoria accompagnata da un'altrettanto positiva prestazione per la nostra
formazione under 14 '97.
La squadra affidata oggi ad Elena Saettoni e' andata a vincere nettamente per 0 a 3 sul campo
dell'Oasi che ha comunque fornito una buona prova e che tra le compagini affrontate fino ad ora e'
quella che ha destato la migliore impressione.
L'ennesima vittoria ci mantiene in prima posizione a punteggio pieno nel girone A in compagnia del
Volley Lido.
Il prossimo turno ci vedra' affrontare, domenica prossima a Capannori, la Jenco che e' sicuramente
una delle migliori squadre del girone.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Toluland Oasi - Nottolini '97
scritto da Segreteria il 15-11-2010
"Ieri alla Lenci abbiamo anche assistito a un buon esempio di bello sport e il vincere la gara per le
avversarie e' stata una cosa "normale" e non e' certo stato fatto lo spettaolo che abbiamo visto la
settimana scorsa. Da parte nostra alle bimbe della Nottolini vanno i nostri complimenti e l augurio di
proseguire cosi."
Questo e' uno scorcio dell'articolo apparso sul sito della Societa' Oasi relativo alla gara in oggetto.
Ci fa piacere riportarlo, ringraziare Sabrina e fare un "in bocca al lupo" alla sua Societa'.   

				

Mah!
scritto da Dispettosa il 19-11-2010
Potete far quello che vi pare ma intanto il campionato Under14 non lo vincete!AhAhAhAhAh!
				



Battuti dalla capolista
14-11-2010 00:45 - Serie D

Cerretese - Nottolini 3-0 (25/18 25/7 25/21) 

Una prestazione in chiaro scuro quella fornita dalla nostra formazione sul campo della capolista
Cerretese.
La squadra ha giocato in modo frammentario e sopratutto le nostre bocche di fuoco non hanno
fornito l'apporto necessario in una partita cosi' difficile.
Mister Giannoni ha commentato la prova generale delle sue ragazze in modo comunque positivo
sopratutto per la crescita delle piu' giovani e tenendo conto che la Nottolini ha, alla 5a giornata, gia'
affrontato quasi tutte le migliori formazioni del girone.
E' chiaro che a questo punto e' necessario un cambio di marcia e da sabato prossimo le nostre
atlete devono cominciare ad incamerare punti che riportino la squadra in una posizione di classifica
piu' tranquilla.
Vari fondamentali devono ancora migliorare e sopratutto la consapevolezza delle ragazze deve
crescere per affrontare con determinazione le sfide che saranno essenziali per il nostro cammino ed
il raggiungimento della salvezza.
Sabato prossimo, a Camigliano alle 18.00, subito un test indicativo contro la Vv.F. Mazzoni che ha 7
punti in classifica e ieri sera si e' imposta per 1 s 3 sul campo del Vaiano, ma e' formazione che va
affrontata con la ferma intenzione di portare a casa dei punti.

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Battuti dalla capolista
scritto da Luna il 14-11-2010
Oh, sara' il caso di darsi una smossa? 
Forza ragazze che il bello deve ancora cominciare!
				

grande
scritto da avversario il 14-11-2010
Complimenti all' allenatore!
				

Per avversario
scritto da Nottoliniano il 14-11-2010
Per favore evita di sfottere!!!!!
				

Bravo!!!
scritto da Zizzagna il 14-11-2010
Come ho gia' scritto per l'Under 16, mi sembra che anche questa squadra abbia avuto degli innesti
giovani (molto giovani)!!!
Ricordiamoci che moltissime di queste ragazze non hanno mai militato in un campionato di serie e
chi invece ha gia' partecipato ad un campionato di serie, e' qualche anno che fa la Prima Divisione!!!
Lasciamoli lavorare in pace e vediamo dalla prossima settimana se le cose cambiano!!!
D'altronde, incontrare in 5 partite, tre delle prime quattro in classifica, non e' male per una squadra
nuova!!!
				



Ancora una vittoria sofferta, forse troppo
13-11-2010 23:48 - Serie B2

Riotorto - Nottolini 2-3 (22/25 18/25 28/26 25/21 13/15)

Come dissi che da Calenzano potevamo valutare di essere ritornati con un punto in piu' questa sera
non posso esimermi dall'affermare che a mio avviso usciamo da Riotorto con un punto in meno.
Questo senza nulla togliere alla formazione di casa che non si e' mai data per vinta ed ha messo in
mostra alcune individualita' di spicco.
La nostra formazione in questa occasione non mi ha convinto ne nei due set iniziali, che ci siamo
aggiudicati, ancor meno nel terzo e quarto parziale in cui siamo usciti sconfitti.
Basti pensare che nel terzo set finito a 26 abbiamo messo a segno solamente 14 punti contro i 12
chiusi nel tie-brack. 
Naturalmente non voglio assolutamente sottovalutare che comunque abbiamo conquistato una
vittoria e che le ragazze si sono impegnate fino alla fine per l'ottenimento del massimo risultato ma
la nostra prestazione e' stata condita da una percentuale di errori anche non forzati che difficilmente
ricordo in passato e la squadra ha avuto per larghe fasi dell'incontro un atteggiamento timoroso.
L'inizio e' subito in salita, approcciamo la partita con titubanza e poca convinzione, commettiamo
vari errori al servizio e non siamo precisi come al solito in ricezione.
Risultato, ci troviamo sotto 10/5 e 12/7. Nella parte centrale del set, dopo l'ingresso di Maltagliati per
Bertini, riprendiamo un po' di lucidita' che ci permette di raggiungere il pari per poi allungare nel
finale e chiudere sul 22/25.
Il secondo set inizia con veri e propri fuochi d'artificio ed infatti sul 3 pari e poi sul 4 pari assistiamo
a due scambi di una spettacolarita' ed intensita' veramente appassionante.
C'e' grande equilibrio, sul 13/15 Bertini rileva in zona 2 Scardigli, la squadra mostra maggiore
fiducia e vince il set.
L'inizio del terzo parziale ci vede invece ancora una volta fare fatica ci troviamo in svantaggio 6/3
ma poi ritorniamo sotto ma sul 7/10 a nostro favore, mettendo in mostra poca lucidita' e
determinazione, permettiamo alle nostre avversarie di ritornare in vantaggio. 
Nel frattempo Scardigli ha ripreso il posto di Bertini ed in una fase combattutissima, in cui
commettiamo pero' diversi errori, arriviamo al 20 pari.
La fase finale ci trova in vantaggio di due punti ma proprio in questo frangente invece di manifestare
la freddezza e la scaltrezza necessari per chiudere set e partita ci lasciamo irretire dalle avversarie
e con alcune scelte sbagliate ed un paio di grossolani errori permettiamo ad un mai domo Riotorto
di riaprire la partita.
La squadra di casa ritrova convinzione e sicurezza e si aggiudica meritatamente la quarta frazione.
Arriviamo cosi' al tie-breack dove al termina di un set pieno di pathos e nervosismo, che giochiamo
pero' con maggiore lecidita', riusciamo alla fine a strappare due punti importanti. 
La serata si chiude quindi con un aspetto sicuramente positivo infatti la squadra, pur non giocando
la sua migliore pallavolo, ha comunque conquistato una importante vittoria e su un campo
veramente ostico.
Per la cronaca ancora una volta abbiamo dovuto fare a meno di Pollacchi infortunatasi ad un dito
giovedi' nel corso dell'amichevole con l'UPL.
Adesso una settimana di lavoro, forse giovedi' giocheremo un'altra interessante amichevole a
Capannori contro il Versilia e poi, sabato prossimo appuntamento alle 21.00 al Piaggia per la partita
casalinga che ci vedra' opposti ad un San Giuliano in gran spolvero che stasera ha regolato in
trasferta per 3 a 0 l'UPV Buggiano. 
Tabellini:
Bertini 1, Lenzi 16, Lucchesi 13, Pagni 12, Scardigli 11, Maltagliati 17, Sbrana S 2, Sbrana L, De
Cicco, n.e. Frangioni, Pollacchi, Masini. Punti muro 14, aces 5.   
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Ancora una vittoria sofferta, forse troppo
scritto da Luna il 14-11-2010
Comunque vittoria e' stata e considerando gli altri risultati la serata per me e' buona.
Lucca Ha sofferto molto, molto, in casa con San Miniato, (che ne dici Franceschiello?) Fratres ha
perso con Le Signe (non mi sembra che vada tanto bene) quindi come s'era detto le cose vanno
viste alla lunga.
Bella vittoria del Livorno con Calenzano (hanno gia' finito il carburante?), ritorno alla vittoria del
Versilia e Buggiano che mi sembra gia' andato.
				

CI RISIAMO !!!
scritto da sempre piu' curioso il 14-11-2010
un mio informatore,mi ha detto che il solito capitano ha rifatto lo show!applaudito l'arbitro e non
ammonita offeso il capitano avversario e offeso addirittura il suo allenatore,complimenti ma lei ha
l'immunita? nessuno vede nessuno sente?complimenti per la vostra sempre sportivita'...
				

fatti
scritto da Io ero presente il 14-11-2010
La partita e' stata bella e corretta e nonostante gli insulti ricevuti le nostre ragazze si sono
comportate molto bene,giamaica ha protestato  su alcune decisioni ma mai con sceneggiate da te
descritte.Quanto all'isulto del proprio allenatore,conoscendo bene Becheroni,credo proprio che tu
abbia preso un abbaglio,perche' se l'avesso fatto sarebbe stata immediatamente messa in
panchina.Alla Nottolini nessuno gode di immunita'e quindi evita di cercar di seminare zizzania.
				

per la tua male informazione
scritto da Per zizzagnone alias curioso il 14-11-2010
Caro curioso,  il o i tuoi informatori sono le tue immaginazioni o la realta di voler creare zizzania, ma
alla Nottolini non ci riuscite, perche' ti rispondo che se anche fosse vero, un capitano deve poter
protestare come dici te o chiedere spiegazioni come dico io ad un arbitro sempre con garbo,una
decisione presa, che male c'e'? 
				

PRONOSTICO
scritto da I LANDO il 14-11-2010
Ha ragione LUNA  .. e' stata ancora una gionata ottima--x il NOTTOLINI
il Lucca  restera' ancora x poco al comando..
il Fratres  ...se perde 2 punti a Signa  dove pensa di  riprenderli....
IL Livorno...  era il minimo che poteva fare ..dopo la partita di sabato
il Versilia ha vinto  ma contro un Etruria che pultroppo si sente gia'
spacciata come  il buggiano..
Questo Siena   e' sicuramente una bella sorpresa......
Comunque io continuo a dire che il punto da non perdere era quello di Calenzano.. saluti a tutti
				

girone A
scritto da spettatore neutrale il 14-11-2010
a mio avviso Nottolini-Lucca v e Livorno per la testa della
classifica e forse il Fratres
In basso le ultime due con grande sofferenza e gli Ospedalieri
e poi il resto un po' giu' un po' su'a seconda degli impegni
				

Serie C



scritto da salomone il 14-11-2010
A mio avviso questo campionato si vince senza perdere punti in casa,vedo poi molto equilibrio e
molte possono essere le formazioni candidate alla vittoria.Il Livorno resta comunque la super
favorita seguita dal Lucca volley se non balbettera' troppo.Nottolini squadra coriacea e ben messa
in campo,dara' filo da torcere a tutti.Versilia e Fratres capaci di colpacci e cadute.
				

perplessita'
scritto da perplesso il 17-11-2010
Credo che la Nottolini quest'anno sia piu' in difficolta' dello scorso campionato,anche se si e'
rinforzata uno,perche non e' facile ripetere il campionato straordinario passato e poi penso che ci
sia piu' equilibrio fra le squadre almeno per quello che si e' visto finora due,stanno soffrendo, anche
se fuori casa di alti e bassi, e poi quest'anno e' conusciuta di piu' e giustamente l'approccio alla
gara e' diverso.
				

Per perplesso
scritto da gb11 il 17-11-2010
Ti sei dimenticato degli infortuni!
				

Perplessita'
scritto da Critico il 17-11-2010
Se si e' perplessi per una squadra che ha ottenuto 5 vittorie su 5 partite allora non c'e' piu'
religione.Il campionato sara' durissimo visto che, Livorno,fratres,Lucca volley hannpo fatto ottime
squadre, quindi andare avanti tranquillamente sara' determinante.
				

x i perplessi
scritto da i laNDO il 17-11-2010
Maaa signori,  la Nottolini  e' stata sicuramente la squadra piu' costante
 in queste prime 5 giornate....si e' stato perso un punto a Calenzano..
ma le altre hanno fatto tutte peggio....
				

Per lando
scritto da gb11 il 19-11-2010
Veramente il Lucca V. col Calenzano ha vinto 3-0...
Per il resto concordo con critico.
				

x  gb11
scritto da i laNDO il 19-11-2010
non intendevo i confronti col Calenzano...ma il rendimento nelle 5 
giornate giocate dalle 3 societa'che secondo me si giocano i primi 
tre posti del girone..... e il LUCCA V ...sempre secondo me ... non e'
tra queste....
				



Under 16 "95 vince a Viareggio
11-11-2010 23:41 - Under 16

Discobolo - Nottolini 0-3 (8/25 22/25 8/25)

La nostra Under 16 vince tranquillamente a Viareggio contro il Discobolo.
Il coach Giannoni ha potuto far giocare tutte le ragazze convocate per questa partita ed ha cosi'
avuto modo di visionare i pur lenti ma costanti miglioramenti in alcuni fondamentali di tutte le sue
atlete.
Il lavoro svolto in allenamento nelle ultime settimane sembra che venga pian piano recepito e
questo ci fa sperare in un buon risultato per fine stagione.
La difficolta' che abbiamo ancora nell'attacco viene equilibrata dalle altre fasi di gioco, dalla battuta
alla ricezione.
Grazie al risultato maturato questa sera in Versilia le nostre ragazze si trovano momentaneamente
in testa al girone.
Complimenti e continuate cosi'.
Prossimo appuntamento Lunedi' 15 Novembre alle 19.00 a Camigliano contro il Volley Lido,una
partita che si annuncia molto interessante.
  
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

siamo nottolini o no
scritto da Jg il 14-11-2010
Chiedo perche' non ci sono mai commenti sulle partite di questa squadra?
Va troppo bene o non gli frega niente a nessuno.
				

Under 16
scritto da Zizzagna il 14-11-2010
Meno se ne parla e meglio e'!!!
				

Curiosita'
scritto da bdm il 14-11-2010
Per tutti e due i commenti.
Perche?
				

Perche'?
scritto da Zizzagna il 14-11-2010
Questa squadra e' in fase di assemblamento, sono arrivate giocatrici nuove, e' arrivato un nuovo
allenatore, sono cambiati ritmi e ruoli!!!
Lavorare con tranquillita'.... Poi alla fine si tirano le somme!!!
Quindi, sssssssssssss, parliamone sottovoce!!!
				



Una vittoria liscia.... quasi come l'olio.
10-11-2010 23:52 - Under 16

Lucca Volley - Nottolini 97 1-3 (15/25 8/25 25/17 12/25)

Partita che e' corsa via liscia ad eccezione del terzo set quando Sandro ha rivoluzionato la squadra
dando spazio anche a quelle ragazze che giocano meno. Niente di grave ma e' importante che tutte
sappiano che si devono far trovare pronte quando viene data loro l´occasione e l´opportunuta' di
giocare. Quindi dobbiamo richiedere maggiore attenzione, piu' determinazione e meno paura di
sbagliare. Siamo li' a fare questo campionato proprio per superare certe paure e titubanze. Quindi a
parte il terzo set gli altri sono proprio volati via lisci come l´olio ed i parziali confermano cio'. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

A proposito d'olio......................
scritto da Frantoiano il 13-11-2010
Si vede che siamo in periodo di raccolta olive!
				



Netta sconfitta per la squadra ´98
08-11-2010 - Under 14

Valdiserchio - Nottolini 98 3-0 (25-10 25-18 25-10) 

Le nostre bimbe del '98 opposte alla forte compagine del Valdiserchio non hanno potuto fare di piu'
che cercare di opporre la massima resistenza ad una delle formazioni candidate alle prime posizioni.
Nel prossimo turno, il 14/11, le nostre ragazze affronteranno il Lucca Volley, altra compagine tra le
piu' forti del campionato.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Al di la di ogni limite......
scritto da dal mare il 09-11-2010
Mi permetto di ritagliarmi dello spazio su questo sito per denunciare comportamenti assolutamente
censurabili ed a questo scopo inserisco gli stralci di due articoli pubblicati dal Presidente della Jenco
sul proprio sito.
Ne ho letti diversi negli ultimi anni e sempre sullo stesso livello e da tempo mi domando come si
faccia ad essere cosi' palesemente al di la di ogni limite di buonsenso e buona creanza e di
educazione.
Nessuno puo' disconoscere il valore di certi allenatori ma da questo ad avere l'arroganza di certi
personaggi il salto e' grottesco e senza considerare il comportamento della tanto decantata
allenatrice anche domenica in under 14.
"Purtroppo, e lo dico senza peli sulla lingua, questa sinergia ha creato ancora veleni ed invidie da
parte di molte societa', in particolare della Versilia ma anche della lucchesia, che gioivano per una
una Jenco giudicata "al capolinea". Ma e' proprio ai personaggi che le rappresentano e a chi non ci
ha dato fiducia ai quali voglio ricordare l'indelebile realta' che colloca la nostra Associazione a
distanza di anni luce, per risultati ottenuti e per qualita' di scuola pallavolistica , rispetto a tutte le
altre della Provincia. Ovviamente, come detto in precedenza, per noi si tratta di una "ripartenza"
senza grandi velleita' ma, a differenza di tutte quelle "pulci a cui viene il raffreddore", la Jenco puo'
contare sulla "tradizione" che alla lunga e' sempre l'elemento determinante per arrivare a
raggiungere traguardi di rilievo.
Buon campionato a tutti."
"C'e' da dire inoltre che la differenza tecnica tra le due squadre si e' vista soprattutto nel modo di
stare in campo e nell'esecuzione dei fondamentali di base.
La gara era molto sentita soprattutto dalle ragazze dell'Oasi, molte delle quali lo scorso anno
militavano nelle nostre file, forse c'era la "voglia di dimostrare", e fin qui niente di male, ma il clima
in palestra fra il pubblico si e' subito infuocato obbiettivamente non a causa dei nostri sostenitori che
se ne sono stati tranquilli per tutta la partita. 
Purtroppo quando si perde c'e' sempre qualcuno che non ci sta ed ecco che a fine partita e' stato
persino messo in dubbio da un genitore della squadra di casa che la nostra allenatrice Bruna
avesse il cartellino. E' vero che alla stupidita' non c'e' mai limite ma affermare una cosa del genere
vuol dire non avere la minima idea di chi si sta parlando e di cio' che la Piacentini ha dato alla
pallavolo. 
Per dover di cronaca dobbiamo anche dire che proprio Bruna nel corso del primo set in maniera
istintiva, sbagliando, ha contestato abbastanza platealmente l'arbitraggio ma non per mettere in
difficolta' la quindicenne che dirigeva l'incontro quanto perche' stavamo assistendo ad
un'interpretazione del fallo di palleggio da una parte e dall'altra non equa. Dopo il primo set
comunque le cose sono migliorate e la giovane ragazza chiamata a dirigere la gara e' stata brava a
condurre in porto il match senza ulteriori sussulti.
C'e' stato anche qualcuno che ha detto che il nostro staff tecnico non e' all'altezza di allenare le
ragazze ma qui siamo veramente alle "comiche" ed ogni commento e' superfluo. Fra l'altro chi l'ha
detto dovrebbe invece ringraziare Bruna che in passato ha insegnato a giocare a sua figlia."
Scusate per la mia intromissione e un in bocca al lupo.

				

niente di male
scritto da Albe16 il 09-11-2010
Il campionato Under14 deve servire a questo gruppo per fare esperienza e quindi non
necessarimente devono vincere per forza, devono solo saper imoparare che nello sport come nella
vita si vince e si perde senza fare drammi! Semmai mi preme ringraziare sia Stefano che tutte le
ragazze per l'impegno che mettono negli allenamenti e ricordare loro che il vero campionato di
riferimento e' quello Under13.
				



Arbitro giovane!
scritto da Perfido il 09-11-2010
quanto ci vuole a condizionare un arbitro giovincello?
				

scusate l'intrusione
scritto da gibbo2 il 09-11-2010
Visto il commento che viene dal mare,mi permetto di scrivere due righe per chi non sapesse cosa e'
successo domenica scorsa alla palestra lenci,palestra dell'oasi volley.
L'allenatrice ufficiale Jenco,si e' alzata dalla panchina minacciando l'arbitro dirigente (una bimba
con il latte ai denti)di ritirare la squadra in caso non "avesse cominciato ad arbitrare come si deve".
Potete immaginare a quel punto lo stato d'animo della bimba sul trespolo.Nel piu' completo
imbarazzo e panico,la bimba ha incominciato a fischiare doppie da una parte e dall'altra.
Tralascio tutto il resto,ma e' facile da immaginare.
L'unico commento che mi permetto di fare a parte il senso di vergogna e pena provato,e' che
piuttosto che rendersi ridicoli e offrire il peggior esempio di come comportarsi di fronte ad atlete 11-
12 anni,meglio la pensione o la casa di riposo.

				

Mancanza di sportivita'...........
scritto da barbun blanco il 09-11-2010
EEEHHH. QUI CI VUOLE LA LEGA DEI CENITORI !!!!!
				

sassolino  nella  scarpa  da  anni
scritto da giovanili il 09-11-2010
voglio  dire il  mio  pensiero  riguardo  hai  tecnici della provincia di lucca per quanto riguarda il
giovanile.visto che in ogni societa  sono  bravi i propri,io dico che dopo sua maesta'  BRUNA 
PIACENTINI....BIANCHI SILVIO  E  DONATELLI  GIORDANO  sopra  tutti......
				

Caro giovanili!
scritto da Vecio! il 09-11-2010
mi auguro che tu scherzi ed il tuo intervento sia ironico!
				

pensiero
scritto da amante volley il 09-11-2010
BRUNA  sicuramente e'  la  storia  del volley provinciale  SILVIO  preparato e opportunista 
GIORDANO senza infamia e senza lode.
				

quanto chiasso!
scritto da BURLAMACCO il 09-11-2010
Quanto chiasso per nulla1 Tutti si sentono offesi, si guarda a che cosa abbiano imparato le
ragazzine in campo. Io proporrei comunque di farla finita visto che proprio l'Oasi non ha un
allenatore che possiamo definire "stinco di santo". tutto il resto e' ipocrisia!
				

Che figura per tre palanche
scritto da viareggino doc il 09-11-2010
arroganti con i deboli come sempre!

				

Debitinho e signora



scritto da Dal monte il 09-11-2010
e questi sono quelli che vi hanno detto che al Nottolini
zero tituli da dieci anni VERGOGNA
				

Non ce ne frega niente!
scritto da nottoliniano doc. il 10-11-2010
Noi dobbiamo guardare a noi stessi e fregarcene di quello che fanno gli altri che tanto conosciamo
bene! Niente da dire, anzi, sulle capacita' tecniche della Sig.ra Piacentini che per questo
apprezziamo su altre cose no comment! Quindi per favore teneteci fuori dalle beghe. Utilizzate pure
il nostro sito ma non tirateci in ballo. Grazie!
				

fuochi d'artificio
scritto da Paranza! il 10-11-2010
Quest'anno per vedere i fuochi d'artificio dovremo aspettare quelli della fine del carnevale?
				

Bella lettera|
scritto da %Trabaccolaro il 10-11-2010
Mi sono letto la lettera aperta di alcuni genitori dell'Oasi che magari erano o provengono dalla
Darsena  e devo dire che ho apprezzato la schiettezza ma anche la forma. Non sono caduti in
offese o cose analoghe. Rimane il fatto che ormai la "famiglia" ha messo in mostra tutta la sua
vulnaribilita'.
				

Bella compagnia
scritto da Tecnico il 10-11-2010
Spero che Piacentini non si sia offesa visto gli allenatori che hanno messo a suo pari.La jenco da un
po' di tempo sta 'mostrando sempre meno stile e difficilmente potra' anche essere presa a modello
da altre societa' visto le molte giocatrici che deve ancora pagare da anni.
				

Chiarezza ed ipocrisia
scritto da gb11 il 10-11-2010
Tutto questo non sarebbe successo se ci fosse chiarezza sull'esecuzione del palleggio. Ogni anno,
soprattutto in U14/13, succedono di queste cose, anche da parte di chi ora si vuol "tenere fuori dalle
beghe". Tutto sta nell'intelligenza di chi subisce la prepotenza: c'e' chi scrive lettere e c'e' chi non
replica alle offese del momento e continua tranquillo il proprio lavoro...
				

che tristezza
scritto da GENITORE DELUSO il 10-11-2010
Sono un genitore deluso, deluso da questo modo di fare sport.
 Non mi interessa niente se mia figlia vince o perde ma l'importante per me e' che sia inserita in un
ambiente sportivo che gli insegni i valori etici e morali che lo Sport dovrebbe insegnare.
Premesso questo  sento di dover dire la mia a riguardo  alla partita  Oasi -Jenco U14 dopo aver
letto il commento sul sito della Jenco Volley  .
Vorrei innanzitutto sottolineare che un conto e' avere dei punti di vista differenti, criticare ecc...
ma arrivare a dare dello stupido ed offendere e' un classico scadimento di stile .
Passo ora a ribadire quanto e' stato da affermato 
Punto 1) "il pubblico si e' subito infuocato".

Qui giustamente fa riferimento ai sostenitori dell'Oasi . E per forza ci siamo risentiti, dopo la "poco
felice"  uscita della Sig.ra Bruna come volevate che si reagisse? Abbiamo dovuto far sentire  il ns.
disaccordo ma sempre senza offendere nessuno.
Un plauso ai genitori delle bimbe della Jenco che si sono astenuti a perseguire la strada presa dalla
Sig.ra Piacentini che da sola aveva gia' fatto tanto.



Punto 2) "purtroppo quando si perde...c'e' sempre qualcuno che non ci sta.."
Ma sara' mica  questo che la Sig.ra Bruna, visto l'andazzo della partita, non poteva digerire??
Dopo un avvio brillante delle vs. bimbe avete subito un filotto di battute vincenti che vi hanno
sicuramente spiazzato e questo non lo avevate preventivato, visto che la vs. squadra "mostra una
differenza tecnica indiscutibile" . E allora la sig.ra Bruna cosa fa???
"istintivamente e abbastanza platealmente" ( lo dite voi) si mette a contestare, con un fare alquanto
arrogante e minaccioso ("se si va avanti cosi' io ritiro la squadra),   l'arbitro, che dall'alto della sua
esperienza (due sole partire arbitrate) e dal carattere di ferro (e' una quindicenne) non puo' che
"andare nel pallone" causando, con un susseguirsi di errori che non soddisfacevano nessuno, un
clima di tensione di cui le bimbe  non avevamo sicuramente  il bisogno.
Ma poi faccio constatare che il motivo della contestazione dite di essere "una interpretazione del
palleggio da parte ns. ma anche da parte Vs. (e lo dite voi) non equa" ma guarda caso lo avete fatto
dopo il filotto in battuta. E in questa fase i palleggi cosa c'entranoooo????
 Eh no!!! questo non poteva succedere, che le sue ex allieve potessero infliggere a sua maesta' uno
smacco del genere. Ma vista la grande esperienza della sig.ra Bruna, non e' che per caso, e dico
per caso, lo abbia fatto apposta cosi' da sovvertire l'andamento della partita??? 
Cari signori mi fermo qui ma avrei tante altre cose da dire.
Una soprattutto e' che se mia figlia e anche le altre sono venute via dalla Jenco non e' che la
dirigenza dell'Oasi, che ringrazio per il comportamento tenuto e parole usate alle bimbe, ci avesse
attirato con chissa' quali promesse ma perche' ultimamente nella Vs. societa' non abbiamo trovato
quello che forse un tempo c'era, ossia una dirigenza all'altezza delle ns.aspettative, sia a livello
tecnico-organizzativo che sportivo  e, soprattutto per me,  nel modo di porsi con le persone.
Tutto cio' puntualmente e' stato riscontrato con "l'istintiva e abbastanza plateale" uscita dell'altra
sera che ci ha confermato che avevamo ragione.

Saluti

				

Palleggio
scritto da Orazio il 10-11-2010
Ognuno tira l'acqua al suo mulino!Vero Gb11 mentre la Piacentini non ha mai brillato in sportivita'!
				

Interessante
scritto da Curioso il 10-11-2010
La cosa piu' interessante e' che in un post dove si dovrebbe parlare della gara Valdiserchio-Nottolini
98 si commenta Oasi-Jenco under 14. La domanda sorge spontanea cosa interessa al popolo
Nottolini di cosa succede nelle altre Societa' e in partite che non la riguardano affatto?
				

Condivido
scritto da nottoliniano doc. il 11-11-2010
Caro/a curioso l'invito che avevo rivolto tendeva proprio a questo e di rimando mi sono preso
dell'ipocrita! Va bene cosi'! Questo sito e' divenuto il sito della pallavolo lucchese e non solo, nel
bene e nel male!
				

nottolini forum
scritto da Appassionato il 11-11-2010
la vostra societa' deve essere orgogliosa che il suo forum sia
diventato un punto di riferimento e dibattito su tutto quello 
che concerne il volley lucchese.Questo vi rende grandi e unici
nonche' stravisitati.Se poi tutto rimane nei binari della quasi
correttezza o della sana sfottina anche meglio.Il commento su
Oasi-Jenco non e' basato sulla partita ma sul modo di agire
di chi dovrebbe insegnare lealta' e sportivita'.



				

senza  motivo
scritto da non  cancellate il 12-11-2010
in  under 13  ossia  98  lo scorso anno  eravate  molto piu avanti  voi....nottolini....dello jenco.....e
quest'anno perdete e il perche' lo sapete......
				

senza motivo
scritto da Segreteria il 12-11-2010
A non cancellate
Se invece di scrivere in modo volgare ed ignorante, dopotutto in post giovanile, inserisci commenti
educati forse non li cancelleremo.
Per quanto concerne il risultato finale del '98 come sempre vincera' chi se lo merita.
				

x non cancellate
scritto da gibbo2 il 12-11-2010
Cos'e' che ti fa' essere cosi' sicuro del risultato finale dell'u13?sei il cugino di Moggi?
				

per  gibbo2
scritto da semplice il 12-11-2010
sei  sempre  sveglio e preparato......forse  non  hai  capito  che  BRUNA  quando  segue  un
giovanile  ha  il  98 per cento di  possibilita' di  vincerlo...
				

non  quando  fa comodo
scritto da sempre il 12-11-2010
cara  segreteria  lo spirito  del  giovanile  mantenetelo  intanto  voi......vi  dice  nulla  nottolini 98  - 
pantera........
				

Per  chi vuole creare polemiche.
scritto da Del Vecchio il 12-11-2010
Ricordo che le pecore si contano a maggio, noi della Nottolini pensiamo che,da buoni sportivi, vinca
sempre il migliore  quando succedera' che qualcuno ci batta ci rimboccheremo le maniche e
lavoreremo di piu',poi le sconfitte servono sia nello sport che nella vita, almeno nelle persone
intelligenti a crescere.
				

x semplice
scritto da gibbo2 il 12-11-2010
Se lo dici te allora sara' cosi'.Io penso che ti sbagli e di tanto ma come si dice,chi vivra' vedra'!!
				

Non ho cugini!
scritto da Moggi il 12-11-2010
Si, non ho cugini ma so per certo che gli intrallazzi non si fanno solo nel mondo del calcio! La storia
ce lo ricorda!
				

Curiosita'
scritto da gb11 il 12-11-2010
Jenco e Oasi avevano intrapreso una collaborazione?
				

curiosita'
scritto da Libeccio il 12-11-2010



Si c'era una bella e proficua collaborazione che il libeccio ha spazzato via, alla svelta, molto alla
svelta.
Di chi sara' la colpa?

				

Oasi-Jenco
scritto da Maestralone il 13-11-2010
Collaborazione? Strozzinaggio e ricatti.
				

Dai!
scritto da Ondina il 13-11-2010
Ci hanno sempre detto che in Darsena sono tanto mai gentili e disponibili! E allora la collaborazione
per la serie D con l'UPL come andra' a finire? A cannonate?
				

xgbII
scritto da gibbo2 il 13-11-2010
il connubio oasi-jenco e' finito con l'esodo delle bimbe 97 all'oasi e le successive "discussioni" tra le
parti riguardo alla vile pecunia.I motivi dell'esodo a viareggio sono noti a tutti.E' facile prevedere
come finira' la collaborazione Jenco-Upl.E' solo questione di tempo.In questo caso pero' la
controparte lucchese e' solida e strutturata per cui il momento della rottura dipendera' a mio parere
dalle reciproche convenienze.
				

Scusate l'intrusione..
scritto da Anonimo il 20-11-2010
Mi chiedo da che pulpito viene la predica,visto che,se non erro,anno scorso,in una partita di
campionato,l'allenatore dell'Oasi e Presidente compreso,hanno minacciato e aspettato fuori dalla
porta dello spogliatoio un arbitro con pochi anni di piu' da quella sopra indicata.
Come si fa' ad accusare gli altri quando ogniuno si dovrebbe fare un esame di coscienza.
Pensare che fino a ieri avete mangiato alla stessa tavola ed ora ci sputate nel piatto.
(Per non parlare della salvezza ultimo minuto Olympic-Oasi di 2 stagioni fa')..
E con questo termino,lasciando a voi libere INTERPRETAZIONI.
Cordiali Saluti..
				



Buon esordio dell´under 12
07-11-2010 16:04 - Under 12

 
Questa mattina a Camigliano c'e' stato l'esordio, anche se in amichevole, delle bimbe del '99 con le
pari eta' del Pescia.
La squadra guidata da Eleonora Del Vecchio si e' ben comportata facendo  intravedere
l'acquisizione dei primi fondamentali e cercando quanto meno di giocare la palla con i tre tocchi.
Per la cronaca sono stati giocati tre set a 25 ed il quarto a 15. 
Il primo parziale e' stato perso con un minimo scarto mentre il secondo e' stato vinto riperdendo
pero' il terzo ed il quarto. 
L'allenatrice si e' detta abbastanza soddisfatta della prova delle bimbe visto che per noi era la prima
amichevole ed avra' modo di lavorare per migliorare il gruppo.
Ringraziamo il Pescia per la disponibilita' e ricambieremo la visita appena possibile .
 

		

Fonte: Leonardo Del Vecchio
		



Commenti

COMMENTO DELLA PARTITA 7-11-10
scritto da alberto amore il 07-11-2010
Per esordienti dell'under 12 , della nottolini si sono dimostrate molto competitive ed alcune volte
aggressive, ma sicuramente l'emozione a valso sul punteggo totale ,dalla prossima gara anche se
sara' un'amichevole sapranno come comportarsi.
				

Finalmente e' tornato a scrivere il Del Vecchio...
scritto da gb11 il 08-11-2010
...ero preoccupato...
				

Amichevole a Buggiano
scritto da Eleonora Del Vecchio il 10-11-2010
Volevo ricordare ai genitori e le bimbe di questo gruppo che sabato pomeriggio ci sara'
un'amichevole con le pari eta' di Buggiano appunto nella palestra di Buggiano.
Venerdi all'allenamento ci mettiamo d'accordo per orario e partenza. 
               Ciao.
				



Ancora una netta vittoria.
07-11-2010 15:57 - Under 14

UNDER 14 - Girone A 
NOTTOLINI ´97 - FRATES 3-0 (25/8 25/11 25/12)

Netta vittoria delle nostre "ragazzine" che di partita in partita stanno dimostrando che hanno e
stanno acquisendo sempre maggiore sicurezza e convinzione dei propri mezzi. Anche oggi il duo
Sandro/Elena ha potuto schierare tutte le ragazze a disposizione in modo che possano acquisire
quella adeguata esperienza che tornera' utile per il prosieguo del campionato e negli impegni futuri
del gruppo. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Una vittoria mai messa in discussione. 
07-11-2010 02:48 - Serie B2

Nottolini Volley - Pallavolo Versilia 3-0 (25/13 25/11 25/19)

Questa sera le nostre ragazze hanno fornito una prestazione perentoria, lucida, determinata che
non ha permesso alle avversarie di turno di mettere mai in dubbio la nostra affermazione.
Sandro schiera Sbrana S. in regia, Bertini e Lenzi da bande, Scardigli come opposto, Pagni e
Lucchesi centrali e Sbrana L. da libero.
Come detto la squadra ha approcciato la partita nel modo migliore e fin da subito ha conquistato un
largo vantaggio che ha gestito fino alla conclusione del primo set.
La seconda frazione ha avuto lo stesso andamento e le ragazze del Versilia non sono mai riuscite a
contrastare efficacemente le nostre azioni ed i nostri attacchi.
Solo nel terzo set c'e' stato un po' piu' di equilibrio fino a meta' del parziale quando le nostre hanno
allungato per vincere in scioltezza.
Dobbiamo dire che stasera tutto ha funzionato a dovere dalla battuta alla ricezione, dal muro
all'attacco e la squadra e' stata in campo con personalita' e non perdendo mai concentrazione ed
attenzione.
Si e' rivista una buona Bertini e Scardigli sta mettendo il turbo risultando la migliore realizzatrice,
insieme all'inossidabile capitano Giamaica, con 13 punti. 
Positivamente chiusa questa pratica, sabato prossimo siamo attesi da una trasferta molto
impegnativa in quel di Riotorto dove ci attende una compagine molto ostica che in casa lascia
veramente poco spazio alle avversarie e che questa sera ha vinto nettamente a Sesto Fiorentino
contro l'Etruria per 0 a 3.
Tabellini:
Bertini 10, Lenzi 13, Lucchesi 10, Pagni 11, Scardigli 13, Sbrana S 3, Sbrana L, n.e. De Cicco,
Maltagliati, Pollacchi, Frangioni e Masini.
Punti muro 11, aces 7. 
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Vittoria in scioltezza
scritto da spettatore neutrale il 07-11-2010
Nottolini organizzata e attenta con un blocco ai centrali
avversari che ha impedito al Versilia di reagire.
Tutte brave ma grande Lenzi,davanti e dietro e il libero
sembra che voli basso tanto e' veloce.
Versilia impotente,poco inricezione,poco in difesa e 
prevedibile eimpreciso in attacco.L'allenatore e' presente o
non e' piu' fra' noi da tempo?
				

per luna 30-10-2010
scritto da franceschiello di todi il 07-11-2010

Lucca Volley facilitato da un calendario favorevole primo test di valore sabato contro il
Calenzano.Da luna 30 ottobre

Com'e' andato il test contro il Calenzano?
Calenzano    0
Lucca Volley 3
Al Lucca Volley non ha portato via punti.
ora speriamo che non ne porti via neanche alle altre lucchesi. Saluti a tutti
				

Test
scritto da Luna il 07-11-2010
Infatti complimenti al Lucca Volley per una vittoria sicuramente importante.
Per Franceschiello, Lucca Volley se vince il campionato non fa altro che rispettare quanto impostato
visti gli investimenti fatti, cosa non successa negli anni scorsi.
Consiglio, vola basso che non si sa mai.
Per il resto buona vittoria del Fratres e della Nottolini mentre ho visto un Versilia un po' sotto quello
che mi aspettavo.
				

Per I LANDO
scritto da Moscabianca il 07-11-2010
Avevi ragione...... "e' stato perso un punto che non doveva essere perso".
Complimenti al Lucca Volley.

E complimenti anche al Volley Fratres System che ha ottenuto un successo prestigioso e, in parte,
inaspettato.

				

per spettatore neutrale 
scritto da cambiano i testi ma la musica no il 07-11-2010
l'allenatore...,l'allenatore..,l'allenatore, ma chi ha fatto giocare in regia????????

				

brave tutte ma...
scritto da tifoso lucchese il 07-11-2010
lucca system e nottolini 3 grandi squadre per la c,lucca fortissima in attacco con dovichi bomba
atomica,system buon allenatore e centrali di altre categorie,nottolini con becheroni una garanzia,e
la coppia lenzi e libero insuperabili in difesa. 



				

PRONOSTICO
scritto da I LANDO il 07-11-2010
EI  Moscabianca..  la settimana e' stata sicuramente positiva x  la NOTTOLINI ...
non mi preuccoperei x il LUCCA .. arrivera' dietro ..e di diversi punti....
la cosa buona e' stata la sconfitta del LIVORNO....
comunque ci sono state altre sorprese  in questa giornata .......
la prossima ci  dira'  qualcosa di piu' su altre squadre....che in questo momento sembrano essere
fuori da tutti i giochi....
				

brave alle lucchesi
scritto da franceschiello da todi il 07-11-2010
Io delle impostazioni della lucca volley non me ne occupo e non me ne frega neanche un po', credo
che ci penseranno loro no? Non credo che, se non facciamo parte della societa', ci riguardi o si
possa sapere quali sono le ambizioni o i loro programmi , io mi limito a fare dei commenti  da
esterno a quello che vedo, o a fatti successi. in quanto a volare basso sara' bene tu cominci ed
anticiparmi, ma non di poco.Comunque in bocca al lupo alle squadre lucchesi, che sono quelle che
poi ci interessano di piu', visto che siamo lucchesi
				

Il Cecchi e' vivo.
scritto da Mago Merlino il 07-11-2010
Leggendo il sito del lucca volley ,mi sono accorto che ilCecchi e' ancora tra noi,ne sono felice
perche' ne sentivamo la mancanza.Sicuramente la gionata pallavolistica e' stata di grandi
soddisfazioni per le Lucchesi e anche questa e' una cosa che mi rende felice.Pensierino della
sera:per lasciare la nostra impronta in quello che facciamo e' necessario che facciamo veramente
qualcosa.
				

franceschiello
scritto da Luna il 07-11-2010
caro franceschiello non fare il furbello il tuo primo messaggio e' di un tono ben preciso quindi non
tirare il sasso per poi levare la mano, imoltre io ho sempre scritto come la penso e lo confermo
facendo le analisi che piu' ritengo opportune.

				

Livorno?????
scritto da Van_Allen il 07-11-2010
Il risultato del Livorno...forse non e' questa forza della natura. Comunque la lotta e' sicuramente tra
Lucca e Nottolini, due grandi squadre...
				

altro girrone
scritto da curioso il 08-11-2010
Mi dicono che nell'altro girone UPL stia stentando..ma non dovevano stravincere il campionato?
hanno fatto fuori le loro ragazze storiche per far posto a atlete blasonate eppure perdono
punti..qualcuno sa qualcosa?
				

Altro girone
scritto da Van_Allen il 08-11-2010
Beh, secondo me l'altro girone non e' nemmeno parente (come difficolta') con questo, per cui
dovrebbero vincere a mani basse.Anche perche' con quello che lo sponsor ha messo fuori...
				



upl
scritto da nottolini ole' il 08-11-2010
eppure questo upl non gioca bene, si e' visto anche giovedi' all'amichevole..fortunati ad essere nel
girone di la'..e comunque la vedo bigia..poverini..in mutande e si perdono gia' punti.
				

analisi
scritto da Marco il 08-11-2010
salve, e' la prima volta che scrivo e mi vorrei unire a questi commenti.
Mi sembra che la vittoria piu' importante della giornata sia quella del San Miniato che e' la prima del
campionato per questa squadra giovane.
Per le lucchesi un bel passo avanti per il Fratres che ha battuto una delle favorite e mi sembra che
Lucca Volley e Nottolini stiano dimostrando il loro valore.
Alla prossima.
				

Lucca V. primo
scritto da gb11 il 08-11-2010
Sono molto contento per Daniele. Finalmente un volto nuovo in questo mondo di cariatidi...
				

Analisi delle lucchesi
scritto da Addetto ai lavori il 08-11-2010
Bel risultato del Frates che gioca bene e batte il Livorno dopo un brutta gara a Querceta del Sabato
prima. Questo Livorno e' squadra forte ma non ammazza campionato dovra' sudare non poco per
primeggiare ammesso che ci riesca. In testa il Lucca V meritatamente ha investito molto in questi 3
anni e la compagine di quest'anno non ha davvero punti deboli con qualche ottimo cambio.Sara'da
valutare la tenuta della squadra nel girone di ritorno e' li che si vincono i campionati. Nottolini una
garanzia macina gioco ed e' una squadra difficile da superare se la giochera' sicuramente fino alla
fine. Il Versilia non ha brillato ma i suoi obbiettivi sono altri e ha tutti i numeri per centrarli.
L'altro girone sicuramente inferiore a questo e' molto equilibrato. La squadra lucchese ha speso
tanto ma non troppo bene per costruire una compagine vincente ci sono troppe incognite con
giocatrici che erano ferme da tempo altre che lavorano e non sempre sono presenti insomma non
sara' facile per loro. Per raggiungere grandi obbiettivi ci vuole soprattutto la competenza dei dirigenti
non bastano i soldi nel nostro sport anche se sono sicuramente una parte importante. In bocca al
lupo a tutte le lucchesi nella speranza di avere magari 3 serie B l'anno prossimo a Lucca. Ci
sarebbe davvero da ridere si passerebbe da nessuna a troppe
				

Ok!
scritto da Opinionista  il 09-11-2010
Condivido l'analisi fatta da "Addetto ai lavori" quando dice che i campionati si vincono nel girone di
ritorno! L'incognita Frates; buona se non ottima squadra ma in questa fase un po' troppo altanelante
che passa da prestazioni scadenti a quelle ottime come quella di sabato scorso contro il Livorno.
Lucca Volley buona squadra vale il discorso del rendimento nel girone di ritorno, dico cosi' perche'
in questi ultimi anni e' sempre partita sparata per poi flettere il rendimento nel girone di ritorno.
discorso a parte merita la Nottolini che quest'anno, rispetto allo scorso, con l'innesto di Maltagliati e
Scardigli ha la possibilita' di cambi che le consentono di mantenere sempre ben equilibrato e
competitivo il sestetto in campo. Per chi non l'avesse notato basti dire che due  sabato fa 
(Calenzano) la Maltagliati ha disputato un partitone (se non vado errato 24 punti) e sabato con il
Versilia non e' mai entrata. Sta alla bravura dei tecnici saper gestire queste potenzialita' ed
utilizzarle al momento opportuno. La Masini puo' tranquillamente risolvere i suoi problemi fisici e
potrebbe essere l'arma in piu' nel prosieguo del campionato. Non conosco o conosco poco il
Versilia e quindi "no comment". Detto che il girone "A" e' un girone di ferro condivido anche le
considerazioni sull'UPL/CNL e forse non meritava fare tutto quel "casino" con la palleggiatrice
messa da parte ad una decina di giorni dall'inizio del campionato! Comunque buon campionato a
tutti e che vinca il migliore ed il piu' fortunato (anche la fortuna fa parte del gioco)!     
				



fortuna
scritto da esperto il 09-11-2010
Sono appasionato di sport in genere.
Concordo che la fortuna sia una componente essenziale, ma credo che questa aiuiti chi se lo
merita..quindi chi fa scelte coerenti e rispettose..
Da questo punto di vista credo che nottolini e fratres abbiano qualcosa in piu' rispetto a luccav e
soprattutto UPL..la fortuna bacia chi se la merita e UPL ha molto da scontare visto come ha trattato
il suo capitano a 10 giorni dall'inizio del campionato.
Comunque spero che ci sia almeno una promozione in B..chi se la merita di piu' in campo e fuori?
				

PRONOSTICO
scritto da I LANDO il 09-11-2010
X QUELLI CHE SONO ADDETTI AI LAVORI..
COME SI COMPORTERA' SABATO PROSSIMO IL FRATRES????
				

Solidarieta'
scritto da Uno dei tanti il 10-11-2010
Ho letto sul forum del Lucca un messaggio di solidarieta' con la Nottolini per i fatti di
Calenzano...questa e' vera sportivita'...per il resto campionato avvincente e soprattutto....ancora
lungo.
				

Analisi delle Lucchesi
scritto da Uno che ci capisce poco poco il 10-11-2010
I conti si fanno solo ed esclusivamente in fondo,mi schianto da ridere su tutto quello che viene detto
e commentato ad oggi : SIAMO SOLAMENTE ALLA 4° GIORNATA,
(ovvero al 15% delle partite).
Chi ha speso troppo,chi ha speso poco,chi non ha giocatrici
del proprio vivaio,chi ce l'ha troppo giovani,chi vecchie,chi ha l'allenatore non valido e chi
Barbolini,chi ha dirigenti validissimi ed invece altri che non capiscono niente...insomma alla
stragrande maggioranza piace solo ed
esclusivamente criticare!!
Ma non c'e' nessuno che si fa' avanti ed inizia un ragionamento piu' costruttivo per portare dalle
nostre
parti una sorta di collaborazione costruttiva tra le varie Societa'??? Ma e' una cosa davvero difficile
e  da "alieni"??
Mi sembra che nella zona di Firenze stia gia'muovendosi qualcosa,a Pisa da un po' di tempo,a
Livorno quest'anno,e noi??? ci spariamo con le fionde e ci picchiamo con le clave,pero' con la testa
da politici,che parlano,parlano,parlano e dicono male sempre degli altri.
MA FACCIAMOLA FINITA E DIAMO UNA SVOLTA ALLA PALLAVOLO LUCCHESE !!    scusate lo
sfogo ma purtroppo e' cosi',buona giornata a tutti quelli che ci capiscono poco e tanto
				



Una sconfitta con un messaggio positivo.
06-11-2010 23:49 - Serie D

Nottolini - Elsasport 1-3 (25-15 22-25 20-25 15-25)

Questa sera la nostra squadra e' stata sconfitta in casa dalla capolista Elsasport ma dobbiamo
positivamente valutare la prova delle nostre atlete che, al cospetto di una delle prime della classe,
hanno fornito una buona prestazione.
Nei primi due set le ragazze di mister Giannoni si sono confrontate alla pari con le forti avversarie e
nel primo parziale hanno ottenuto un meritato vantaggio giocando un'ottima pallavolo.
Anche nella seconda frazione la Nottolini ha tenuto il campo con autorita' ma sfortunatamente, a
causa anche di alcune disattenzioni di una delle giocatrici piu' esperte, ha dovuto alla fine subire la
sconfitta del set.
A questo punto e' iniziata una nuova partita con la capolista sempre piu' convinta dei propri mezzi e
le nostre ragazze che hanno perso un po' di quella sicurezza e lucidita' che le aveva contraddistinte
nei set precedenti.
La nostra squadra ha giocato con alti e bassi che hanno permesso alla compagine di Ponte a Elsa
di aggiudicarsi meritatamente il terzo e quarto parziale e di conseguenza l'incontro.
Protraendosi le importanti assenze delle sorelle Barsetti e considerando il valore delle avversarie,
come non giudicare positivamente la prestazione delle nostre con in campo, in regia, due "bimbe"
del '96 e del '95, Davini e Quilici F. ed un opposto del '94 Debora Vannuzzo che si sono
sicuramente ben distinte.
Sono sicuro che continuando a lavorare con impegno, avendo la squadra al completo e
mantenendo la tranquillita' necessaria ad un gruppo in evoluzione come questo, potremo levarci
molte soddisfazioni e vivere delle giornate di pallavolo emozionanti ed avvincenti.
Intanto il primo obiettivo e' quello di preparare al meglio la difficilissima trasferta a Cerreto Guidi
dove affronteremo una delle migliori formazioni del girone, la Pallavolo Cerretese.    
Formazione:
Baroni Elisa (2), Giorgi Samantha (12), Marchetti Francesca (7),
Ragghianti Giulia (3), Vannuzzo Debora (11), Vuiko Dragana (14),
Gradi Chiara (1), Davini Elisa (1), Bertolucci Ilaria, Quilici Francesca, (ne) Pollastrini Elisa, Mariani
Chiara, Quilici Benedetta. 

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

opinione
scritto da neutrale il 07-11-2010
credo che se nel 3 set si fossero fatti dei cambi piu logici sarebbe andata diversamente...bene il 1
set , ma dopo molte giocatrici stanche! comunque brave bimbe e complimenti alle giovanissime (
DAVINI & QUILICI)!!!continuate cosi...
				

DOMANDA
scritto da coccio il 08-11-2010
Quali sarebbero stati i cambi "piu' logici"?
				

sost.
scritto da Presente!!! il 08-11-2010
Anch'io sarei curioso!!!
				

opinione
scritto da neutrale il 08-11-2010
la mia e' semplicemente un opinione...credo sarebbe stato utile cambiare una banda...le ho viste
abbastanza stanche!invece di cambiare l opposto che mi e' sembrato in forma!
				

Brave le piccole!
scritto da gb11 il 08-11-2010
Complimenti per le 2 giovani palleggiatrici, continuate a valorizzarle, sarebbe l'ora che uscisse un
palleggiatore dal vivaio...
				

Belli i tempi , quando  vincevamo.......
scritto da xxx il 10-11-2010
E' facile dire cosi', quando le cose non girano. Rileggevo alcuni commenti fatti dopo la vittoria di 1^
Divisione :"......una squadra che non frutto del lavoro fatto dalle ragazze della Nottolini....... ragazze
fatte partire o allontanate con soddisfazione....  non capire niente di quello che sperano le ragazze
che vengono in palestra......" . Direi che queste ragazze che oggi giocano in D, che poi sono per
l'80% quelle dell'anno scorso, l'unica cosa che possono dire e' che i successi e gli insuccessi
ottenuti e che otterrano sono proprio frutto del loro lavoro di RAGAZZE NOTTOLINI (meglio:
PALLAVOLISTE Nottolini) e che quello che sperano, come tutte le sportive di ogni ramo, sia di
giocare, migliorare e possibilmente avere buoni risultati. Cio' che  significa duro lavoro in palestra e
sacrifici. Se qualcuno non e' d'accordo su come va questo mondo, immaturamente se ne va o viene
messo da parte. Ma non misembra sia il caso di questo gruppo, ao'meno per ora.
Ragazze, testa e gambe!
				



Limpida vittoria della squadra ´97.
04-11-2010 08:14 - Under 16

NOTTOLINI ´97 - CNL 3 - 0 (25/6 25/9 25/13)

Gara il cui commento risulta difficile visto l´andamento ed i parziali. Di positivo che tutte le ragazze
del gruppo ´97 a disposizione hanno disputato il loro spezzone di partita ed abbiamo rivisto, con
piacere, in campo anche Laura che era reduce da un piccolo infortunio subito il 24/10 a Milano. Se
dobbiamo trovare un´aspetto positivo lo andiamo a ricercare nell´attenzione con cui le nostre
ragazze hanno affrontato e gestito la gara senza subire momenti di flessione. 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

Buon commento!
scritto da Salomone il 05-11-2010
chi ha commentato la gara si e' soffermato a parlare solo delle proprie ragazze tralasciando altri
commenti! Bravo e grazie per il fair play!
				

squadra 97
scritto da didolina il 05-11-2010
complimenti  brave, bella squadra.
				



Bella serata a Camigliano
01-11-2010 23:21 - Under 16

Nottolini - Versilia 3-1 (20-25 25-20 25-23 25-22)

Difficile fare un'analisi di questa sera, sicuramente chi ha assistito alla partita e' stato coinvolto fino
all'ultimo punto dell'incontro.
Il primo set e' stato sicuramente a favore della formazione Versiliese che ha imposto sempre il suo
gioco grazie ai propri attacanti.
Nel secondo, terzo e quarto set Lorenzo Giannoni chiede alle nostre ragazze il massimo della
concentrazione, cosciente di essere davanti ad una formazione che sicuramente e' candidata alle
prime posizioni del campionato.
Un cambio di gioco imposto dalla nostra formazione ha dato l'idea di mettere in difficolta' le atlete
del Versilia che, col passare del tempo, commettevano diversi errori; le nostre ne hanno approfittato
e hanno chiuso la  partita conquistando i tre punti.
Una bella serata, per il risultato portato a casa dalla nostra formazione e soprattutto per il pubblico
presente in palestra che non ha mai smesso di incitare le ragazze.
Sicuramente e' stato, come si dice, il settimo giocatore in campo.
Brave le nostre "bimbe",  che piano piano devono prendere coscienza della loro forza e della loro
crescita: D'altronde,  oltre alle 
"veterane Nottolini" (Quilici F, Quilici B, Rugani A, Mariani C. Davini E.), la squadra che affronta il
campionato Under 16 g.A e' completamente nuova e da assemblare .
Lavoro da fare in palestra per Giannoni; andiamo comunque avanti con tre punti in piu'.
Formazione:
Davini E.,Di Vito F.,Gasperini M.,Lencioni L.,Mariani C.,Martini E.,Moretti F.Pierotti G,Quilici
B.,Quilici F.,Rugani A.,Vedovelli R.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Equilibrio
scritto da Osservatore il 02-11-2010
Bel risultato l'unico campionato con il verdetto incerto con 4-5 squadre che lo possono vincere
				

Assurdo
scritto da Addetto ai lavori il 03-11-2010
Trovo assurdo che in un forum quando ci sia da parlare di pallavolo giocata non interviene nessuno
mentre come scoppia la polemica si iniziano a leggere decine di interventi la maggior parte ridicoli e
messi solo per provocare attriti tra le Societa' come non ce ne fossero gia' anche troppi
				

Bravo addetto
scritto da gb11 il 04-11-2010
Forse perche' la maggior parte dei nick appartiene a soggetti che di pallavolo ne capiscono poco,
pur, ahinoi, occupando posizioni dirigenziali.
Per esempio, tempo fa, proposi la questione della formazione dei dirigenti di societa' (l'unica figura
che non richiede qualifiche ne' aggiornamenti ne' qualita' specifiche, basta aver del tempo libero):
ZERO RISPOSTE. 
				

Ma siete sicuri?
scritto da Orazio il 06-11-2010
Si, ma siete sicuri che questa gara sia stata giocata e che l'abbiate vinta? Sul sito del Versilia non
c'e' la minima traccia di questa gara! Ho il dubbio che vi siate sognati come al solito!  
				

Nottolini-Versilia
scritto da Io c'ero!!! il 06-11-2010
Be', direi che Orazio non e' molto simpatico!!!
Oltre a me, c'erano molte, molte, molte altre persone che si sono gustati un'avvincente partita!!!
Poi, se le squadre sono brave e fanno gli articoli solo quando vincono, non e' di sicuro affar mio!!!
				

malcostume.............
scritto da Orazio il 07-11-2010
Ma guarda che anche altre societa' usano omettre le notizie ed i commenti delle gare perse, magari
anche in modo indegno!
				

per chi sta in pensiero
scritto da ringhio55 il 07-11-2010
non credo che la Nottolini abbia bisogno  di leggere sul sito del Versilia che ha stravinto, se seguite
il sito del Versilia vedrete che i commenti alle partite arrivano sempre dopo un po' di giorni .... sia
che abbiano vinto o che abbiano perso, arrivano veloci quelli della c il dirigente accompagnatore ha
la possobilita' di scrivere direttamente sul sito, insieme al presidente, gli altri no. Purtroppo non
abbiamo possibilita' di avere tutti i collaboratori che ha a disposizione la Nottolini, il mio personale
commento c'e' anche sul forum volley toscano. Non mi nascondo se perdiamo, anzi e' una vita che
non scrivevo piu' su questo forum lo faccio dopo aver perso ...under 16 e c, contenti? Ora va meglio
?
				

per che sta in pensiero
scritto da Luna il 07-11-2010
noi della Nottolini non dobbiamo venire a leggere i commenti sul sito del versilia ma voi quelli sul



nostro sito li leggete, allora la legge e' uguale per tutti.
Comunque se ti e' di conforto non siete gli unici che si scordano o ritardano in modo un po' strano di
fare i commenti alle sonore sconfitte.
Comunque ognuno e' giusto che faccia come gli pare.
				

Hai visto addetto?
scritto da gb11 il 08-11-2010
Ancora una volta s'e' parlato del nulla pur di non affrontare un argomento serio!
				



Concludiamo al 5° posto il Torneo di Milano 
01-11-2010 19:28 - Under 14

Torneo Tecno Team 2010 - Final Nine 

Alla conclusione di tre giornate di manifestazione riusciamo a conquistare il 5° posto all'importante
Torneo di Milano organizzato dalla Societa' ProPatria a cui hanno partecipato ben 22 squadre.
Il livello del torneo e' stato sicuramente di standard elevato e le prestazioni della nostra squadra
sono state confortanti sopratutto nei confronti delle formazioni che hanno raggiunto le prime
posizioni.
Nella prima gionata di qualificazione, giocata domenica scorsa, abbiamo conquistato l'accesso alla
fase finale che si e' disputata nelle giornate di ieri ed oggi. 
I risultati dell'odierna giornata ci hanno visto soccombere questa mattina con la compagine di casa
ProPatria per 2 a 0 parziali 25/21 25/19.
Nel pomeriggio poi una sconfitta con il Visette per 2 a 0 (25/16 25/21) ed infine una vittoria contro la
ProPatria '98 per 2 a 1 con i parziali 25/20 18/25 15/8.
Nella 
		

Fonte: Segretria
		

Premazione finale			
					



Commenti

???????????
scritto da Curiosa il 02-11-2010
Chi l'ha vinto il torneo?
Essere andati a cercare un torneo a Milano di ottimo livello come dite nel commento vuol dire solo
una cosa e cioe' che state investendo parecchio su questo gruppo di 97! 
				

Foto torneo di Milano!
scritto da Albe16 il 02-11-2010
Sul sito Pro Patria Volley Milano nella foto gallery trovate le foto del torneo e quindi anche quelle
delle nostre ragazze!
				

Ma.............
scritto da Osservatore....... il 03-11-2010
Tornei come quello a cui dite di aver partecipato si trovano anche a due passi da casa e non
occorre andare a Milano! Che avranno mai imparato le vostre ragazze da questa esperienza?  
				

per osservatore............
scritto da bianco nero il 03-11-2010
se tu eri a milano per vedere le partite ti renderesti conto della differenza che c'e' tra fare questi
tornei a due passi come dici te e i tornei fatti a milano....... sono delle esperienze che fanno crescere
le bimbe,se per te non significa niente per loro significa tantissimo..........
				

D'accordo
scritto da Tecnico altra Societa' il 03-11-2010
Sono d'accordo con bianco e nero sono esperienze importanti per le bimbe e per i dirigenti se le
sanno cogliere.
				

Torneo a Milano?
scritto da Osservatore....... il 03-11-2010
Sara' anche utile per le ragazze ma ho i miei dubbi ma soprattutto non utile per il portafoglio dei
genitori! Ah,ah,ah!Chissa' quanto e' costato ai genitori mandare per due volte con vitto, alloggio e
trasporto le proprie figliole per far bella lo societa'!
				

Torneo di Milano
scritto da Alessandro Pardini il 04-11-2010
Diciamo che anche in questo caso il commento di osservatore mi sembra gratuitamente
provocatorio.
Io non ho seguito direttamente l'organizzazione della trasferta al Torneo ma se la nostra squadra ha
partecipato penso che sia stato deciso collegialmente.
Piu' volte ho letto che le nostre ragazze, in senso generale, per crescere hanno bisogno di
confrontarsi con realta' ben piu' impegnative di quelle provinciali e quando una Societa' cerca di
portare avanti un simile programma partecipando ad un torneo di ottima qualita' non vedo perche' si
debba denigrare tale proposito. 
				

xosservatore co'puntini
scritto da gibbo2 il 04-11-2010
Ma te osservi da genitore di quelli furbi o da addetto ai lavori di quelli svegli?
Parlaci un po' di te!!



				

x osservatoe..............
scritto da da mamma che c'era il 04-11-2010
se la vuoi sapere tutta,( prima di sparare cazz.......) le bimbe sono state pagate tutte dalla societa'!!!!
quindi prima di fare il sapientone(e lo fai anche male) informati bene! scusa ma non sara' mica
invidia la tua???
				

Perche non venite in Nottolini ?
scritto da uno dei tanti della Nottolini il 04-11-2010
Siamo in Italia e tutto cio' che qualcuno prova a fare di positivo viene denigrato,detto questo ripeto
che in Nottolini, le cose che facciamo devono avere l'approvazione di voi critici? Non saremo liberi
di vedere le cose nella nostra ottica di societa', di sicuro crediamo e pensiamo di fare il bene delle
nostre atlete dalle piu' piccole alle piu' grandi senza eccezione alcuna.
Poi l'andare a fare un torneo fuori provincia e con societa' che navigano in  A e realta',
pallavolisticamente parlando, ben diverse da cio' che ci offre la PROVINCIA TOSCANA,senza
biasimare nessuno, ma non solo per confrontarci a livello pallavvolistico ma anche organizzativo e
cio'non puo' essere altro che esperienza per le ragazze, ma anche per i genitori e dirigenti che
hanno visto con mano la quasi perfezione nell'organizzazione di un evento sportivo.
				

domanda
scritto da volleygiovanile il 04-11-2010
Il torneo disputato aMilano si chiamava Cinzia Lunghi ?
				

Non ne vale la pena
scritto da gb11 il 04-11-2010
Io non vorrei perder tempo a rispondere a chi critica a prescindere. Se organizzi un torneo, sbagli,
perche' ti sei scelto le squadrette per vincere. Se fai un torneo a Lucca, sbagli, perche' hai scelto
quello della tale societa' e non dell'altra. Se vai fuori provincia, sbagli, perche' lo trovavi anche in
zona uno di pari livello.
Non sempre si partecipa ad un torneo per fare risultato o per il livello tecnico dello stesso, talvolta, e
soprattutto in quelli di piu' giorni, lo si fa per fornire occasione di crescita collettiva ed individuale alle
bimbe, dando loro la possibilita' di vivere insieme un'esperienza unica.
Io credo che chi e' ignorante, nel senso DI NON SAPERE, di non aver mai provato certe situazioni,
farebbe il bene della sua dignita' e di tutti gli utenti del forum, se evitasse di mostrare la sua
insipienza.
Scusate lo sfogo.
				

xvolleygiovanile
scritto da gibbo2 il 04-11-2010
e' il trofeo tecnoteam a tappe organizzato dalla proandmotion.it
				

....
scritto da Uno dei tanti il 04-11-2010
Ma fate un po' quello che vi pare....non e' che se una societa' partecipa ad un torneo c'e' da fare un
caso nazionale....
				

Evidentemente
scritto da Osservatore (senza puntini) il 05-11-2010
Evidentemente perche' lo ha fatto il Nottolini ne e' divenuto un caso nazionale.................!
				



per osservatore (senza puntini)
scritto da mamma che c'era il 06-11-2010
torno a ripetere: forse c'e' un po' ( tanta) invidia? 
				



Ma che brave le bimbe del ´98 ma non sono da meno le
´97.
31-10-2010 19:59 - Under 14

Under 14 femminile B  
Nottolini 98 - Pantera 3-1 (22/25 25/13 25/22 26/24)  

Apprendiamo ora che le nostre bimbe del '98 hanno sconfitto nel campionato under 14 la
compagine del Pantera, in un derby sempre sentito, alla fine di una gara combattuta ed equilibrata.
Il commento del Presidente:
Anche stavolta sono arrivato a primo set terminato e quindi posso commentare gli altri tre set. Il
secondo, visto anche il punteggio con cui si e' concluso, non necessita di particolari considerazioni
mentre il terzo ha visto una Pantera partire molto bene tanto da arrivare ad avere 10 punti di
vantaggio e qui sta il merito delle nostre ragazze che invece di mollare si sono rimboccate le
maniche e sono riuscite a recuperare e sul 22 pari ad allungare e fare proprio il set. Il quarto
parziale e' andato avanti punto punto con alcuni breack prontamente recuperati dalle due squadre,
sul 23-21 per le nostre recupero della Pantera che si riporta sul 24-23 ed a questo punto "colpo di
reni" (ciclisticamente parlando) delle nostre che riescono a chiudere il set a loro favore. Che dire si
sono viste giocate buone, con difese altrettanto buone ma anche errori gratuiti ma comprensibili
visto che abbiamo a che fare con ragazzine ´98 e quindi queste sbavature verranno eliminato con il
tempo e con il lavoro in palestra. Per concludere "Le piccole donne crescono"!!!!!!!!!!!!!!!
Nel frattempo da Milano arrivano notizie confortanti! La nostra Under 14 ´97 nella prima partita ha
sconfitto per 2 a 0 l'Easy Volley di Desio mentre nella seconda partita in programma oggi e' stata
sconfitta dalla Yamamai Pro Patria Milano per 2 a 1 al termine di una gara combattutissima come
dimostrano i parziali dei tre set (23-25,28-26,13-15). Attendiamo le gare di domani per fare un
bilancio definitivo dell´esperienza milanese ma possiamo gia' dire che incontrare formazioni di buon
livello come appunto la formazione della Pro Patria, quella di Chieri ecc. non puo' che far bene alle
nostre!  
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Solo ora!
scritto da Memoria lunga! il 01-11-2010
A suo tempo ebbi a leggere alcuni giudizi sia sulle capacita' di Stefano Della Santa che sul ruolo
che avrebbe ricoperto all'interno dello staff tecnico della Nottolini ed in quell'occasione venne
criticata la scelta di aver lasciato la vecchia societa' ed essere approdato alla Nottolini. Forse solo
ora capisco i motivi della scelta del Della Santa. Da guidare un gruppo che ha un senso a tenere in
palestra un gruppo di ragazze senza capo ne coda c'e' una bella differenza! Sara' stato questo il
motivo per cui il Della Santa e' approdato alla Nottolini? Anche i "tecnici" devono trovare le giuste
motivazioni e si devono mettere costantemente in gioco come fanno le ragazze a loro affidate. 
				

per memoria
scritto da informato il 01-11-2010
in questo  girone  molto limitato  tecnicamente,apparte 2 squadra, la nottolini  98  dopo la  buona
esperienza  dello  scorso  anno,dovrebbe  tranquillamente  raggiungere il terzo  posto....se  non lo
fara',non disputando la fase piu' importante  per la crescita, dopo tiri le  somme  DELLA 
SANTA..........................
				

xmemoria lunga
scritto da gibbo2 il 01-11-2010
Ma alle bimbe che leggono i forum non ci pensi?
Prima di farti scrivere certi interventi,cerca il tuo unico neurone ed eliminalo!Il mondo ti
ringraziera'!!!!! 
				

per  memoria lunga
scritto da ragiona il 01-11-2010
lascia perdere  il discorso  allenatore......e' un bravo ragazzo  .......stop. non lo mettere in difficolta...
				

e che p....
scritto da mamma il 01-11-2010
Ma un bravissime a queste bimbe ( senza distinzione)perche' hanno giocato con impegno e
attenzione...
Siete sempre a cercare problemi sterili e inutili,cercate sempre il "pelo nell' uovo "per innescare
polemiche senza senso...
				

Basta illazioni sui N/S Tesserati ed operato
scritto da Dirigente Nottolini il 01-11-2010
Oramai ,sono anni che criticate la Nottolini ma noi andiamo avanti con le N/S idee e le N/S scelte,
incuranti delle critiche che fino ad oggi ci avete fatto, le N/S scelte hanno parlato chiaro, certo che il
tempo futuro ci dara' ancora ragione. Le nostre spalle sono belle grosse e rotonde e le critiche ci
scivolano sopra.
Poi se i risultati saranno quelli dell' anno passato,avete poco da dire e ve li ricordo a tutti:
 1° in U.12
 1° in u.13
 1° in Prima Div.
 e finalisti per la promozione in B2,(dopo quella fantastica partita) quando molti ci davano per
retrcessi.
				



Terza vittoria consecutiva in campionato.
31-10-2010 01:10 - Serie B2

Girone A - 3a giornata
Nottolini Volley - Etruria Firenze 3-0 (25/9 25/20 25/19)

In questo inizio di stagione tutto potevamo aspettarci meno di dover affrontare una tale lista di
infortuni.
Anche stasera, tanto per non perdere il vizio, abbiamo dovuto fare a meno di Federica Lucchesi che
in settimana ha accusato l´infiammazione del collaterale esterno del ginocchio sinistro e ne avra' per
diversi giorni.
A questo punto mister Becheroni ha dovuto inserire fin dall´inizio Arianna De Cicco, che si e' ben
disimpegnata, ma che non ha ancora completamente superato il problema alla spalla destra che
l´affligge ormai da tempo.
Nonostante i molti infortuni accusati, la squadra ha ottenuto la terza vittoria consecutiva in
campionato fornendo una discreta prestazione.
Il sestetto iniziale prevedeva Bertini e Lenzi come bande, Scardigli da opposto, Sbrana Sara in
regia, la sorella Laura da libero e Pagni e De Cicco come centrali.
Il primo set non ha avuto storia e le nostre hanno facilmente chiuso sul 25/9.
All´inizio del secondo parziale Valentina Maltagliati rilevava capitan Lenzi e Alessia Pollacchi faceva
il suo esordio in campionato sostituendo Ilaria Scardigli.
Dopo una prima fase equilibrata, un brutto passaggio a vuoto della nostra formazione permetteva
alle rimotivate atlete fiorentine di conquistare un vantaggio cospicuo fino al 10/17.
A questo punto saliva in cattedra Pollacchi che, con 10 punti realizzati nel set, guidava la nostra
rimonta che, accompagnata anche da un gioco piu' lucido ed incisivo di tutta la squadra, ci
consentiva di vincere per 25/20.
Anche il terzo parziale vedeva un buon inizio dell´Etruria ma a meta' frazione le nostre
conquistavano un importante breack che, pur non demoralizzando le nostre avversarie ci dava la
possibilita' di gestire il gioco fino alla fase finale quando, approfittando anche di un certo nervosismo
palesato dalla formazione fiorentina, mettevamo a segno l´allungo finale.
La prossima settimana, per la precisione giovedi' al Piaggia, e' prevista una bella amichevole con la
forte compagine dell´UPL che ci deve servire ad avvicinare con la giusta attenzione e motivazione la
sfida di sabato prossimo quando ospiteremo in casa quel Versilia, formazione ostica e di ottimo
livello, che questa sera ha regolato con il punteggio di 3 a 1 il Fratres e che condivide con noi ed il
Livorno la seconda posizione in classifica ad 8 punti.
Tabellini:
Bertini 6, Lenzi 5, Pagni 9, Pollacchi 17, Scardigli 2, De Cicco 2, Maltagliati 8, Sbrana S 1, Sbrana
L, n.e. Lucchesi, Masini e Frangioni.
Punti muro 8, aces 8.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

due brevi considerazioni!
scritto da Opinionista  il 31-10-2010
La terza giornata di campionato ha detto che:
Calenzano e' una squadra tosta se a distanza di una settimana prima riesce a portare via un punto
alla Nottolini e poi va a vincere per 3 a 1 a Riotorto ed a questo punto non resta che aspettare
sabato prossimo quando affrontera' il Lucca Volley. A proposito della quarta giornata ci sono
incontri piuttosto interessanri. Detto di Calenzano - Lucca V.troviamo in calendario anche un
Nottolini -Versilia ed un Fratres - Livorno. Livorno che nella gara interna dell'ultima giornata ha
lasciato un punto al S.Miniato. Squadra quella del S.Miniato che e' giovane e che quindi ha ampi
margini di miglioramento!
Veramente si preannuncia un prosieguo di campionato molto interessante dove nessuna gara sara'
scontata in partenza.
				

Prime partite
scritto da Pallavolista il 31-10-2010
Le prime gare hanno messo in risalto un Lucca Volley fortissimo e gia' in fuga,le altre lucchesi molto
bene ma sicuramente molto al disotto della reginetta del campiuonato.S Miniato ,i suoi risultati non
sono un caso e quindi i tre punti ottenuti dalla Nottolini contro di esso valgono oro.
				

Prime impressioni
scritto da Luna il 31-10-2010
Sorpresa positiva la vittoria del Versilia sul Fratres (sorpresa negativa) per 3 - 1.
Lucca Volley facilitato da un calendario favorevole primo test di valore sabato contro il Calenzano.
Nottolini come ci si aspettava.

				

Prime impressioni
scritto da Luna il 31-10-2010
Scusate dimenticavo, dai primi risultati mi sembra un campionato ancora piu' difficile ed equilibrato
dell'anno scorso.
				

Vista lunga!
scritto da Oracolo il 01-11-2010
Pollacchi, Pollacchi, stai facendo contento quello che fortissimamemte a suo tempo ti volle alla
Nottolini! A dimostrazione che sebbene quando approdasti a questa societa' tu fossi solo fisico e
poca tecnica ora con il lavoro stai ripagando della fiducia data!Continua cosi' che ti toglierai delle
belle soddisfazioni!
				

per vista lunga
scritto da VAI SUBITO IN OCULISTICA il 01-11-2010
ma  quando  i  94....95  fanno la serie  B1....che  soddisfazioni  si  deve  levare  un 90 altro che forse
di fare la C.......MA CHE PENSAVATE  DI MANDARLA IN A1.......FENOMENI
				

Pronostico
scritto da I lando il 01-11-2010
 il calendario e' stato piu' favorevole all NOTTOLINI che  al LUCCA pertanto se e' dietro e' perche'
e' stato perso un punto  che non doveva essere perso..

				



ma fate la finita
scritto da apollo il 01-11-2010
vai dall'OCULISTA DEVE ESSERE UN DIRIGENTE DEL LUCCA VOLLEY CHE FORSE E'UN
PO'GELOSO...MA FATE LA FINITA
				

per i tanti commenti fuori luogo
scritto da uno il 01-11-2010
innanzi tutto le somme si tirano in fondo al campionato. Il cammino e' lungo e dare gia' vincente una
squadra mi sembra un po' prematuro. Mi sembra la fotocopia dello scorso anno...ricordate?
Comunque in bocca al lupo a tutte le squadre e complimenti ad Alessia che ha fatto veramente una
bella partita. Il resto tutte ciarle. E se sogni traguardi ambiti, continua a sognare, i sogni a volte si
avverano. Non capisco proprio che centra il paragone conle giovannissime del 94,,,,ogni persona fa
il suo percorso a volte dettato anche dalla fortuna,,,a Lucca poi quale squadra ha nel proprio
organico ragazze cosi' giovani? riflettete prima di scrivere...
				

Per la precisione
scritto da Osservatore il 01-11-2010
Auguro ad Alessia ogni bene perche' lo merita veramente ma per la precisione in qualche Societa'
lucchese di C ci sono anche piu' giovani o di pari eta' con il ruolo di titolari. Questo non vuol dire
nulla sono d'accordo con chi ha scritto che ognuno ha il suo percorso e nulla e' precluso conosco
un atleta che e' arrivata alla B a 27 anni.
Ma la Masini che fine ha fatto? Tutti gli anni che si prospetta la possibilita' di fare panchina spunta
un infortunio
				

Pronostico II
scritto da moscabianca il 01-11-2010
Per Lando.

Forse hai ragione.......
comunque gia' sabato vedremo se e' "un punto perso che non si doveva perdere".
				

Per la precisione
scritto da Alessandro Pardini il 01-11-2010
Caro osservatore l'ultimo capoverso e' assolutamente fuori luogo e gratuitamente poco gentile.
Chiara Masini lo scorso anno ha avuto una stagione piu' che buona e per questo abbiamo deciso di
confermare la fiducia a lei ed Alessia ma all'inizio di questa ha subito accusato notevoli problemi
alla schiena.
Le vecchie terapie non hanno dato i risultati sperati e quindi abbiamo deciso di fare un ulteriore
controllo e stiamo provando una nuova terapia di recupero che speriamo possa riportarla alla piena
funzionalita' fisica.
Nelle prossime settimane vedremo le concrete possibilita' di ritorno all'attivita' agonistica.
  
				

pronostico
scritto da I LANDO il 01-11-2010
E' VERO MOSCABIANCA:  sabato x le prime 5  del girone inizia il campionato..
e io pensavo che la nottolini iniziasse con 9 punti....eee come si dice  ...  ogni lasciato e' perso....
				

Girone di serie C
scritto da 007 il 02-11-2010
Ho girato un po' le palestre per vedere le nostre squadre impegnatein serie C.Il Lucca volley si e'



per ora sbarazzato con autorita' di ogni avversario mettendo in mostra l'ottimo lavoro del suo
talentuoso allenatore.Le ragazze giocano con qualita' e precisione segno evidente della cura che
viene messa nel lavoro in palestra.Fratres,Nottolini e Versilia devo aspettare per poterle giudicare
visto la scarsa qualita' delle avversarie che fino ad oggi hanno incontrato.Penso che sara' sempre
un bel girone anche se alla fine il risultato sembra scontato un testa a testa tra Livorno e Lucca
Volley.
				

lucca volley
scritto da io NON c'ero... il 02-11-2010
Ma il lucca Volley ogni anno deve essere la "regina" del campionato...e poi che succede??? Dai...ci
sta che quest'anno sia la volta buona, anche se io...non ci credo per niente!!!!!!
				

per 007
scritto da nottoliana il 02-11-2010
carissimo, quanti complimenti al lucca volley! ma le altre squadre e soprattutto le ragazze sono
"merde"? ma un po' di sana sportivita' in queste discussioni e' possibile? sempre e solo da una
parte..credo che tutte le ragazze di tutte le squadre meritino rispetto per la dedizione e il sacrificio
che ogni sera dedicano a questo sport. Quanta pena mi fanno le persone come te che non riescono
a portare un minimo di rispetto. Ti auguro che il tuo ottimismo o meglio la tua arroganza ti
ricompensi!!! bah...
				

Per una volta...
scritto da spettatore il 02-11-2010
Cara Nottoliniana, non mi sembra che manchino i meritati complimenti per la vostra squadra e le
vostre ragazze, per una volta (visto che volete essere il forum di riferimento) fate gli adulti, e
accettate anche i meriti dati alle altre. Credo che l'invidia sia una cattiva consigliera e
personalmente faccio i complimenti e gli auguri anche a System e Versilia. E che vinca il migliore. 
				

complimenti a nottoliniana
scritto da franceschiello di todi il 02-11-2010
Non essere gelosa se qualcuno per una volta che scrive e non e' tifoso nottolini, parla di altre
squadre(bene) cosa che voi dall'alto del paradiso non siete capaci di fare, perche' obbiettivita' zero,
cercate di scendere dal piedistallo. Non credo che ci siano giocatrici da serie A in nessuna societa'
lucchese, penso pero' che siano tutte di buon livello e in fondo tirerete le somme

				

aspettando ....i primi responsi
scritto da Uno sportivo il 02-11-2010
 Se non erro sabato ci sono due scontri dove si possano tirare delle prime somme anche se il
campionato e' ancora lungo; se il Lucca Volley battera' il Calenzano e la Nottolini il Versilia possono
gia' essere indicate come possibili protagoniste in questa parte di campionato, anche se credo che,
sara' un campionato molto equilibrato ,visto che il Livorno sabato ha preso solo due punti con il
S.Miniato. Per me credo che la Nottolini deve ancora far vedere il suo valore,anche perche' fino ad
ora,il suo cammino  e' stato ad endicap per gli infortuni avuti tra le sue fila e non ha potuto mettere
mai in campo il sestetto perlomeno ritenuto titolare ad inizio della stagione.
				

per tutti gli 007
scritto da nottoliana il 02-11-2010
Forse non sapete proprio leggere. Io certamente non sono invidiosa, mi dispiace che lo pensiate ma
e' un problema vostro. Quando si scrivono gli elogi di una squadra e si dimentiacano tutte le altre
per me gli invidiosi sono altri..E non mi mettete nel calderone di tutti quelli che sono offensivi e
scrivono tanto per scrivere, proprio non mi ci trovo. Se mi vedete sul piedistallo cerchero' anche di



non cadere...rinnovo i comlpimenti a tutte le squadre, COMPRESO IL LUCCA VOLLEY capito? E
finisco qui. Le inutili provocazioni che verranno cadranno nel vuoto. saluti a tutti
				

scuse
scritto da Osservatore il 02-11-2010
Cara Nottoliniana dedizione e sacrificio in alcuni casi molto ben pagato e non mi riferisco a una sola
Societa' non dimentichiamoci che fanno uno sport non lavorano in miniera.
Tanti auguri a Chiara allora e mi scuso per l'insinuazione un po' maligna lo ammetto
				

.....
scritto da spettatore il 02-11-2010
Bravo oservatore...ben detto!!!
				

da nottoliniana
scritto da a nottoliniana il 02-11-2010
Calmatevi.... e non usate un gergo cosi' volgare da cadere nei tranelli dei provocatori....
Il campionato e' lungo, lungo, lungo.....
Oh ....si vedra' ....e chi se lo merita vincera'.

				

ironia
scritto da 007 il 03-11-2010
Se non avete saputo cogliere l'ironia del mio intervento allora siete proprio delle galline.Forza
Versilia
				



Netta vittoria dell´under 14 ´97.
31-10-2010 01:08 - Under 14

Pietrasanta - Nottolini '97 0-3 (8/25 11/25 9/25) 

Ancora una netta vittoria per le nostre ragazze sul campo del Pietrasanta.
La squadra del '97, guidata da Elena Saettoni, dopo questo turno di campionato sara' impegnata
nelle giornate di domenica 31/10 e lunedi' 01/11 nella fase finale dell'importante Torneo di Milano
organizzato dalla ProPatria.
		

Fonte: Segreteria
		



Ancora non decolla la nostra serie D
30-10-2010 22:25 - Serie D

Girone C - 3a giornata
Nottolini - Carrarese 0-3 (24-26 17-25 23-25)

Una sconfitta quella delle nostre ragazze che non deve essere letta in modo negativo ma va
analizzata e valutata con attenzione e deve servire come stimolo per continuare a lavorare alla
ricerca del miglioramento e della coesione. 
Intanto diciamo che la vittoria della Carrarese, squadra discretamente organizzata, e' meritata ed il
punteggio di 3 a 0 non lascia dubbi in merito.
Devo pero' dire, facendo un'analisi piu' approfondita, che la nostra squadra non ha forse creduto ne
lottato con quella determinazione e convinzione che questa sfida richiedeva.
Indubbiamente la concomitante assenza delle sorelle Barsetti ha creato una certa destabilizzazione
nel gruppo, questo pero' non toglie che soprattuto la giovanissima Davini, classe '96, subentrata in
regia ad Elisabetta Barsetti abbia ampiamente superato l'esame dell'esordio fin dall'inizio del match.
Siamo solamente alla terza di campionato e la considerazione della giovane eta' e dell'inesperienza
di molte atlete di questa squadra ci deve indurre a valutare positivamente e vedere in ottimistica
prospettiva la situazione.
Le atlete piu' esperte devono dare il loro contributo non solo agonistico e tecnico ma anche morale
alle compagne piu' giovani ed il gruppo deve mantenersi unito e pronto all'aiuto reciproco per
superare questo momento delicato e difficile.
Al mister Lorenzo Giannoni ed alle ragazze non viene chiesto il risultato subito ed ad ogni costo ma
una programmazione ed un lavoro che sappiano far crescere la atlete piu' giovani e ci diano la
possibilita' di lottare per il mantenimento dell'attuale categoria. Venendo alla cronaca della partita si
puo' ben dire che la perdita del primo set ha lasciato molto rammarico in quanto la Nottolini ha quasi
sempre condotto il risultato fino alla fase finale quando, avanti di quattro punti, ha dilapidato il
vantaggio per farsi sconfiggere per 24/26.
Lo scoramento della sconfitta del primo parziale ha compromesso anche il secondo in cui
praticamente la nostra squadra non e' mai riuscita a contrastare le avversarie.
Nel terzo set c'e' stata una certa reazione il punteggio e' sempre stato in equilibrio ma anche in
questo frangente alcuni errori banali ed evitabili hanno permesso alle carrarine di chiudere set e
partita a proprio favore.
Adesso ancora una settimana di intenso lavoro e sabato prossimo nuovo banco di prova contro la
forte compagine dell'Elsasport che e' una delle squadre che conduce il campionato a punteggio
pieno.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

ci vuole pazienza.
scritto da gibbo2 il 31-10-2010
la Vostra serie D,come da me detto in precedente post in altra discussione,e' una buona squadra
ma giovane.Per cui ci vuole pazienza e tanto lavoro di palestra e vedrete che,dal girone di
ritorno,arriveranno anche i risultati.
				

seri d
scritto da didolina il 31-10-2010
forza ragazze, non mollate i risultati verranno ciao
				



Primo incontro per le "piccole under 16"
27-10-2010 - Under 16

UNDER 16 ´97 
VALDISERCHIO - NOTTOLINI ´97 3-0 (25-7 25-23 25-12)

Prima di campionato per il nostro gruppo ´97, reduce dall´esperienza vissuta al Torneo organizzato
dalla Pro Patria Milano e dove dovranno tornare Domenica e Lunedi' prossimi alla fase finale,
contro la buona Under 16 del Valdiserchio. Premetto che non ho visto il primo set in quanto sono
arrivato solo all´inizio del secondo e quindi quello che posso riferire e' da quel momento in poi. Il
secondo set ha visto le nostre partire piuttosto bene sgombre dalla paura lasciata alle spalle nel
primo set. Parziale che e' andato avanti sempre con un discreto vantaggio delle nostre fino al 16-21
dove una serie di errori ha portato al 21 pari per poi concludersi sul 25 - 23 per le borghigiane. Nel
terzo set Sandro effettua alcuni cambi per dar spazio anche alle altre ragazze del gruppo ma
sebbene perso a 12 anche in questa frazione si sono viste buone cose.
Come e' noto a tutti la partecipazione al campionato under 16 per questo gruppo serve solo per fare
esperienza. Quindi possiamo affermare che le impressioni sono piu' che buone e quindi deve
continuare il lavoro in palestra con il solito impegno.
		

Fonte: A.Baroni
		



Under 16 ´95 vince a Camaiore
25-10-2010 - Under 16

Camaiore - Nottolini 2-3 (25-21 12-25 20-25 25-19 13-15)

La Under 16 '95 inizia il campionato del girone A con una vittoria accompagnata pero' da una
prestazione poco convincente, le nostre ragazze infatti non sono mai riuscite a esprimere il loro
gioco contro delle avversarie ben preparate.
E' stata una partita ricca di errori sia da una parte che dall'altra.
Speriamo che sia stata l'emozione della prima di campionato a far si che il lavoro svolto in palestra
con Giannoni non si sia fatto vedere.
Da segnalare la sospensione della partita dopo il primo set quando, purtroppo, la nostra Giulia
Pierotti (libero) ha avuto un malore che ha reso necessario l'intervento del 118. Fortunatamente il
medico ha diagnosticato solamente un forte abbassamento di pressione che pero' sul momento ci
ha fatto preoccupare.
Tanti auguri a Giulia per un'immediato rientro in squadra.
Prossimo appuntamento Lunedi' 1 Novembre alla palestra di Camigliano alle 18.00 contro il Versilia.
Una settimana questa dove le nostre ragazze dovranno lavorare per correggere almeno alcuni
errori commessi questa sera.

 

		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

auguri!
scritto da allenatore Camaiore/versilia il 28-10-2010
salve.Volevo fare gli auguri alla giocatrice che si e' sentita poco bene durante il nostro incontro di
lunedi',affinche' presto possa tornare in campo e difendere i propri colori.E complimenti anche alla
squadra,che ha espresso una buona pallavolo:volevo commentare il commentatore della
partita(scusate il gioco di parole), dicendo che ho visto in campo ottimi valori da tutte e due le
parti,ed e' riduttivo,a mio parere, dire che le due squadre hanno fatto errori,anche perche' sono una
costante che si ripete a tutti i livelli.A mio modo di vedere le squadre vanno valutate sul potenziale
che hanno,sul gioco che esprimono,ma non su quante battute sbagliano,perche' di questo forse
parlava la fonte.A volte si sbaglia per rischiare un po' di piu', me se si sa rischiare e si ha un po' di
fortuna, le partite alla fine si vincono, e questo e' quanto...Non e' una polemica,ci mancherebbe, e'
solo il parere di uno dei due allenatori coinvolti che ha visto davvero una buona pallavolo di livello
u16.Di sicuro sara' un buon test anche la partita di ritorno.Cordiali Saluti
				

Grazie!
scritto da Albe16 il 29-10-2010
Grazie per gli auguri di pronta guarigione alla nostra Pierotti Giulia ma posso tranquilizzarti dicendoti
che e' stato un malore momentaneo e gia' il martedi' mattina e' andata regolarmente a scuola ed ha
ripreso gli allenamenti in palestra!
				

Per allenatore Camaiore
scritto da P.Quilici il 30-10-2010
Mi scuso se ho dato l'impressione di degradare le squadre che si sono affrontate, come ho detto
nell'articolo non ho visto il lavoro che le nostre fanno in allenamento e credo che anche per le vostre
ragazze valga il solito parere.
Come ho puntualizzato credo che tutte e due le formazione abbiano risentito dell'emozione della
prima partita di campionato.
Grazie per il pensiero verso la nostra Giulia che ci ha spaventato un'po' e poi il giorno dopo era gia'
ad allenarsi.
Ci vediamo al ritorno. 
				

(camaiore)
scritto da andrea il 31-10-2010
mi e' sembrato il minimo..a dire la verita' un po' mi ero spaventato anche io...Cmq il senso del suo
messaggio era chiaro, e in parte ci'ondivido..solo che e' molto difficile ripetere le prestazioni che
anche le mie bimbe offrono in allenamento, nel caso della competizione, che nasconde spesso
insidie anche psicologiche e puo' evidenziare alcuni limiti caratteriali.Comunque ho visto una bella
intensita' di gioco, che potrebbe preludere di per entrambe le squadre ad un prosieguo piuttosto
florido, quantomeno e' quello che mi auguro!a presto...
				



Under 14 "98 domina a Santa Maria a Colle
24-10-2010 - Under 14

System Volley - Pallavolo Nottolini 0-3 (7/25 15/25  12/25)

Buone notizie da Santa Maria a Colle dove la nostra Under 14 '98 domina il primo incontro ufficiale
di Campionato.
Il gruppo seguito da Stefano Della Santa da conferma della buona preparazione giocando una
partita senza problemi.
Brave e tanti complimenti alle bimbe e a Srefano.
L'altro Under 14 '97 oggi e' impegnato nel selettivo Torneo di Milano.
Momentaneamente ha giocato la prima partita contro il Verona, vincendo 2-0.
In serata risultato finale di questo impegno.
		

Fonte: P.Quilici
		



Netta sconfitta per le nostre ragazze.
23-10-2010 - Serie D

Volley Viaccia - Nottolini Volley 3-0  (25-17 25-15 25-16)

La nostra serie D perde 3 a 0 contro il Volley Viaccia squadra ben
organizzata con schemi collaudati.
Le nostre ragazze si sono impegnate dall'inizio alla fine cercando di ribattere gli attacchi avversari,
purtroppo siamo ancora in fase di costruzione pur avendo ampi margini di miglioramento. 
Da segnalare l'ottimo esordio di Elisa Davini al palleggio classe 96 che sostituisce a meta' del
secondo set Elisabetta Barsetti non in perfette condizioni fisiche. 
In netto miglioramento le prestazioni di Giulia Ragghianti alla seconda partita da titolare dopo
un'assenza forzata di 7 mesi a causa di un grave infortunio al ginocchio.
La stessa Ragghianti sta sostituendo l'infortunata Elena Barsetti, centrale di esperienza che non ha
ancora potuto dare il suo apporto alla causa della Nottolini.
Prossimo appuntamento per le nostre ragazze sabato prossimo alle 18,00 alla palestra di
Camigliano contro la pallavolo Carrarese. 
Vi aspettiamo numerosi!

		

Fonte: P.QUILICI
		



Commenti

netta sconfitta
scritto da Luna il 24-10-2010
sicuramente il Viaccia e' una buona squadra ma le non buone condizioni di Elisabetta e l'assenza di
Elena non hanno certo aiutato la nostra squadra.
comunque complimenti per l'esordio della giovanissima Davini.
				

complimenti Elisa
scritto da emanuele il 26-10-2010
Complimenti ad Elisa per l'esordio.
Un in bocca al lupo a Lorenzo.
Ciao ciao
				



Una grande vittoria al termine di una strenua battaglia.
23-10-2010 - Serie B2

Girone A - 2a giornata
Pallavolo Calenzano - Nottolini Volley 2-3 (25/23 21/25 13/25 25/20 6/15)

Si, si puo' ben dire che questa vittoria ottenuta sul difficile campo di Calenzano sia importante ed
assuma ancor piu' valore in considerazione di come e' maturata, della forza dell'avversario e delle
difficolta' che deve superare la nostra squadra in questo periodo.
Ma andiamo con ordine. Dobbiamo fare i nostri complimenti alla formazione del Calenzano che si e'
dimostrata squadra di grande valore sotto tutti gli aspetti sia tecnici che agonistici, completa in ogni
reparto e competitiva in tutti i fondamentali compresa una gran voglia di combattere e lottare su ogni
pallone.
Proprio alla luce di quanto esposto sopra mi sento di esaltare la prestazione della nostra squadra
che ha affrontato questo impegno in condizioni di forte precarieta' dovuta alla ormai lunga assenza
di Chiara Masini a cui si e' aggiunta, sabato scorso, quella di Rita Bertini che ne avra' ancora per
qualche giorno e senza considerare il non completo recupero di Alessia Pollacchi e Arianna De
Cicco.
A questo punto mister Becheroni si e' visto costretto a schierare fin dall'inizio Valentina Maltagliati,
che ha da poco ripreso a lavorare in modo costante e che invece ha risposto alla chiamata con una
prestazione straordinaria sia come intensita' che come qualita'.
Oggi possiamo ben dire che Valentina ha dato il la alla nostra vittoria ben coadiuvata dalle
compagne ed in particolare dalla solita Laura Sbrana che in alcuni frangenti della gara e' stata
invalicabile.
La partita e' stata a dir poco avvincente, di grande qualita' ed intensita', si e' assistito a dei lunghi
scambi esaltanti e di rara veemenza dove le due squadra hanno messo in mostra un agonismo, una
determinazione, una capacita' difensiva che e' difficile vedere sui campi della serie C. 
Il primo set vede un nostro buon inizio che ci permette un allungo che ci porta ad un vantaggio di 6
punti, vantaggio che viene dilapidato a meta' del parziale in un momento di grande nervosismo del
match.
La squadra non ritrova piu' la determinazione precedente ed alla fine su due grossolane
disattenzioni permettiamo al Calenzano di chiudere il set.
La seconda frazione continua in equilibrio fino al breack che ci porta in vantaggio sul 14/18 quando,
alla fine di uno scambio incredibile in cui le squadre recuperano palle impossibili e si battono col
coltello tra i denti, il Calenzano vince il punto e sulle ali dell'entusiasmo si riporta in parita'.
Il nostro finale pero' e' ottimo e vinciamo meritatamente il set.
Il terzo parziale non ha storia, allunghiamo subito e gestiamo risultato e gioco fino al 13/25.
Nel quarto set invece iniziamo giocando con poca lucidita' ed in modo frammentario, forse anche
per la stanchezza che si comincia a far sentire, e permettiamo alle avversarie di guadagnare un
piccolo vantaggio che gestiranno fino alla conclusione.
Si arriva cosi' al tie-breack e qui viene fuori tutto il nostro orgoglio e la nostra determinazione.
Pur stanche le nostre afferrano subito il bastone del comando e si arriva al cambio di campo su un
indiscutibile 1/8 che ci permette di chiudere in scioltezza sul 6/15 e il 2 a 3 finale.
Abbiamo lottato ed ottenuto un'autorevole vittoria su un campo dove molte delle grandi del
campionato dovranno fare i conti con un'ottima compagine.
Adesso una settimana in cui speriamo di poter ricominciare a lavorare in modo piu' continuativo e
completo che prevede per giovedi' prossimo un'accattivante amichevole "fratricida" contro le nostre
compagne della serie D.
Per sabato appuntamento al Piaggia alle 21,00 per un'altra avvincente sfida contro la compagine
del Volley club Etruria.
Tabellini:
Lenzi 14, Lucchesi 14, Pagni 12, Scardigli 14, Maltagliati 24, Sbrana S. e L., n.e. Pollacchi, De
Cicco, Bertini, Frangioni, Masini.
Punti muro 17, aces 5.
		



Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

battaglia?
scritto da non ho parole il 23-10-2010
Ma vi rendete conto di cosa scrivete?
				

In effetti....
scritto da Van_Allen il 23-10-2010
In effetti certi titoli altisonanti o si sa cosa vogliono dire altrimenti sarebbe meglio lasciar
perdere...altra soluzione pagare un addetto stampa...
				

Accipicchia che attenzione! 
scritto da Albe16 il 23-10-2010
E' bastato solo un titolo messo in fretta e furia dal Pardini per avere gia' due interventi e per di piu'
critici!
Evidentemente tutto cio' che fa o non fa, cio' che dice e non dice la Nottolini fa notizia ed e' oggetto
di attenta valutazione! Non credo che serva un addetto stampa che scrive o riporta cio' che gli viene
detto pero' magari soppesando le parole. Personalmente preferisco la schiettezza alle solite frasi
fatte! Il Pardini che ha assistito alla gara ha messo nel titolo tutte le emozioni che ha provato. E poi
per coloro che si scandalizzano per la "strenua battaglia" mi piacerebbe che si andassero a leggere
qualche quotidiano sia sportivo che non e vedranno che anche ottimi giornalisti usano sovente la
parola  "battaglia" sia essa sportiva che politica o di altra natura  e non necessariamente deve
essere uno scontro
con le armi!  
				

pero'!
scritto da Osservatore! il 23-10-2010
Maltagliati 24 punti e per fortuna ha iniziato da poco a lavorare (Sig Pardini era piu' appropriato
allenarsi!!!) con il gruppo!
				

pero'
scritto da Alessandro Pardini il 23-10-2010
Alla faccia! Stasera non ne ho fatta (scritta) una giusta.
Speriamo in bene per il futuro. 
Comunque mi fa piacere che ci seguiate con tanta attenzione ed interesse.
Buonanotte a tutti.
				

Pardini devi anda' a sciacqua' i panni in Arno come disse il Manzoni
scritto da Dante quello vero, che si rivolta nella tomba il 24-10-2010
Oh pardini non sanno piu' dove attaccarsi  i Sig. illustri critici oramai si attaccano anche a cio' che
scrivi, ma qualcuno disse "non ti curar di loro ma guarda e passa " questo sara' il nostro motto per
questo campionato e forse dietro alle nostre spalle ne vedremo delle belle.
				

ci sono  o ci fanno
scritto da doxa il 24-10-2010
il sondagggio e' aperto
				

Queste persone....ma che partita hanno visto!!!!
scritto da Grande Mazinga il 24-10-2010
Sono un tifoso del Calenzano e ho assistito alla gara dall' inizio alla fine, il vostro adetto stampa ha



fatto una un analisi della partita perfetta, la penso esattamente come lui, abbiamo assistito ha una
bella partita con alcuni scambi interminabili....fossero cosi' tante partite!!!!!Complimenti al Nottolini
gran bella squadra e sopratutto complimenti al libero una prova fantastica era in tutte le partiti del
campo brava brava....in bocca al lupo per il prosuguio del campionato.
				

Come sempre
scritto da Van_Allen il 24-10-2010
Come sempre la modestia di Albe16 (nonche' presidente illustrissimo) viene fuori.Quando ho scritto
il commento, l'articolo non c'era ancora. Faccio comunque i complimenti a Pardini per l'analisi credo
corretta.Comunque caro Albe 16 tranquillizzati, il mondo non gira attorno alla Nottolini stai tranquillo.
Complimenti alle ragazze per la vittoria, uniche artefici di questo successo.
				

voto per ci sono non ci fanno
scritto da poke'mon il 24-10-2010
Vorrei fare i complimenti a mazinga il tifoso del calenzano, che perde due punti in casa, va sul sito
della societa' avversaria e fa i complimenti a tutti, compreso all'addetto stampa.

E neanche una parola sulla prestazione delle sue ragazze.
Un signore, potreste provare ad imparare.....
che bello se esistesse
				

Grazie Mazinga
scritto da dirgente Nottolini il 24-10-2010
Grande Mazinga per la sportivita', ma anche noi ieri sera, io per la precisione ho fatto i complimenti
alla V/S squadra e credo che a molte squadre darete del filo da torcere in campionato comunque vi
faccio un bocca al lupo anche a voi per il proseguo.
				

a tutto c'e' pero' un limite...
scritto da calenzano 2 il 24-10-2010
vanno bene i complimenti alle squadre ed alle societa',ma mi permetto come spettatore e come
padre di un atleta di criticare la societa' nottolini di permettere di essere capitano ad una giocatrice
che si e' permessa di offendere il pubblico creare nervosismo sospendere continuamente il gioco e
inveire contro le nostre ragazze per tutta la partita. di fronte ad un arbitro che ha fatto finta di non
vedere ,sapevamo per sentito dire che questo soggetto lo fa di lavoro di disturbare,siccome
esistono i filmati spero che la federazione ne prenda visione per un eventuale squalifica,per giustizia
e per lo sport. di nuovo complimenti al nottolini e al suo sportivo capitano...
				

fuori luogo
scritto da io c'ero il 24-10-2010
quello precedente mi sembra un intervento fuori luogo in quanto pur riconoscendo l'incandescenza
del carattere del nostro capitano devo dire che varie giocatrici del calenzano non sono da meno in
qunato a provocazioni, stendendo un velo pietoso sulla scorrettezza della giocatrice che nel quinto
set non ha riconosciuto il tocco della palla come invece avevano fatto piu' volte le nostre e
dell'allenatore che e' un principe di buone maniere.
In conclusione ognuno si tenga il suo ed eviti interventi a sproposito e sopratutto se sei un genitore
guardati la tua figliola.
				

anche io ero presente
scritto da spettatore neutrale etruria il 24-10-2010
il vostro capitano anche noi lo conosciamo bene di fama e' stato veramente arrogante e di cattivo
esempio per le giovani giocatrici e molto maleducata spero vivamente la societa nottolini che sabato
prossimo catechizzi la sua giocatrice da parte nostra ci tuteleremo in federazione.grazie per lo



spazio.
				

per il ....presente
scritto da very.versilia il 24-10-2010
Non capisco il "dire e non dire".  Cosa significa "...ci tuteleremo in federazione".
				

Augurio
scritto da Alessandro Pardini il 24-10-2010
Ritengo e mi auguro che il commento di presente dell'Etruria, che a quanto dice sarebbe anche un
dirigente, sia solo una provocazione in quanto l'intervento e' veramente fuori luogo e assolutamente
insensato.
Non c'e' assolutamente bisogno di scaldare gli animi a meno che il commento sia di fonte
unicamente provocatoria da parte di qualche ben pensante.
Aggiungo che e' assolutamente inutile aprire delle polemiche su una partita, quella con il
Calenzano, molto accesa in cui sicuramente c'e' stato qualche comportamento sopra le righe da
ambo le parti ma che si e' concluso giustamente alla fine della gara.
				

per io c'ero
scritto da ma dove eri? il 24-10-2010
Ma se i dirigenti dellA Nttolini hanno fatto tutti i complimenti al calenzano te che racconti?

				

non mi cancellare piu' non ho offeso nessuno, scrivo al sindaco, e' indecente
scritto da carletto il 24-10-2010
Ormai lo hanno capito tutti che a favore della Nottolini scrivono sempre i soliti (tre) e che fanno molti
commenti firmando con nomi diversi solo per far vedere agli sponsor che c´e' molto interesse.
Da parte mia saluto, pensavo ci fosse piu' serieta', un conto e' stare su un forum un altro parlare
con altri 2, allora meglio una cena.

ps: ma ci guadagnate tanto o non avete altro da fare? 
				

Non polemizziamo...................
scritto da Dirigente Nottolini presente il 24-10-2010
Mi associo completamente al N/S D.S. Pardini aggiungo che e' stata una partita molto bella e se
qualche comportamento da parte di giocatrici specie dei due capitani e' stato al di sopra le righe fa
parte del gioco ed e' servito secondo me di sprono verso le compagne,poi la partita ripeto e' stata
bella e giocata fino al 25° punto. Non andiamo a creare polemiche per chi in certi momenti a messo
un po' piu' di grinta per un punto fatto, io non ho visto altro che, in certe partite un po' di verve sia 
normale,poi d'altro canto quello che come societa' dovremo prendere provvedimenti verso la N/S
Capitano  e' gia stato fatto, sono cose che ci competono e non VI competano.L'arbitro dell'incontro
e' stato perfetto richiamando chi di dovere in certi frangenti tentava di oltrepassare i limiti quindi
ripeto sempre secondo me l'incontro e' stato un po masculino pero' sempre bello e corretto.
				

per carletto
scritto da Alessandro Pardini il 24-10-2010
A parte il fatto che il tuo comportamento e' assolutamente fuori luogo, se vengono fatte accuse o
domande alla Societa' secondo te chi dovrebbe rispondere se non i Dirigenti della Nottolini?
Quando fai certe affermazioni sei sicuramente offensivo e sopratutto se ti inserisci in post delle
giovanili non permettero' mai di lasciare certi interventi tuoi come di altri.
Comportati in modo normale e nessuno ti cancellera' i commenti ma se pretendi di offendere o di
fare illazioni gratuite e che tu abbia anche la nostra benedizione mi sembri un po' pretenzioso.
				



pronostico
scritto da i lando il 24-10-2010
maaa..io credo che si sia perso un punto x strada,  se andiamo a Calenzano
discreta squadra ma che non dovrebbe superare la meta' classifica.....
dobbiamo tornare con i 3 punti.. se vogliamo  arrivare perlomeno TERZIII
				

da wikipedia
scritto da carletto il 24-10-2010
È stato notato da alcuni internauti dei comportamenti molto curiosi in molti forum, in cui nel momento
in cui un nuovo iscritto contrasta la maggioranza delle idee dei vecchi iscritti si incorre
nell'ostracismo, nell'ingiuria e nel ban immediato.
Inoltre alcuni psichiatri hanno affermato che l'utilizzo continuo di mezzi di comunicazione telematica
isolano gli iscritti e li proiettano in una dimensione piena di rabbia e frustrazione
				

un saluto 
scritto da carletto il 24-10-2010
Ovviamente penserete che l'ho scritto per offenderVi. invece colto dal da dubbi esistenziali sono
andato su wikipedia il dizionario online alla parola "forum "e' la frase che ho riportato e' una
specifica  che trovate  riferita a criticita'. 
Nessuno ce l'ha con Voi, o almeno non io. Si stavsa qui per fare quattro discorsi in compagnia, ma
visto che parlano sempre i soliti ci si diverte poco. 
Comunque buon divertimento a chi continua, come detto lascio, scusa se non ti rispondo, ma mi
pare inutile.
un saluto
				

Partita
scritto da ex galluzzo il 24-10-2010
Veramente una bella partita giocata con gagliarda motivazione da entrambe le squadre.Le ragazze
di capannoli hanno giustamente vinto in virtu' di una maggiore continuita' e di una maggiore
lucidita'.Il Calenzano puo' solo fare autocritica per il comportamento antisportivo del proprio
pubblico e del proprio allenatore che hanno arrecato piu' danno alle proprie ragazze che alla
squadra avversaria.
				

nottolini/calenzano
scritto da spettatrice il 25-10-2010
premetto che non voglio alimentare nessuna discussione,
forse ognuno ha una visione delle cose tutta sua...
Io cerco di essere obiettiva; la partita e' stata molto combattuta e anche bella dal punto di vista
emozionale.
E' vero, non sempre il comportamento e' stato esemplare e neanche tanto sportivo.Ma consentitemi
di dire che solo una ragazza della nottolini ha alzato un po' il tiro ma del calenzano erano quasi tutte
un po' esaltate compreso l'allenatore per non dire del pubbblico!!! Quando scrivete cercate di
riportare l'esatto avvenuto. Durante tutto il riscaldamento c'era gia' qulcuno del pubblico che stava
alimentando un certo nervosismo (perfino a me)
Certe situazioni, come negli stadi, vengono preparate prima...
Esiste il provocatore e il provocato...e la reazione non e' per tutti uguale. Cercate in seguito di non
provocare potreste trovare di peggio!!
saluti a tutti

				

meglio l'inizio
scritto da sorpreso il 25-10-2010



meno male che si era partiti dai complimenti reciproci ! Col Calenzano non ci si trova mai in un ....
salotto buono
				

calenzano
scritto da gibbo2 il 25-10-2010
Come per il precedente intervento,lontano da me provocare discussioni,ma se il pubblico e'
intemperante durante partite di under16 regionale figurarsi durante una partita di serie C.
				

basta per favore.!
scritto da spettatore fiorentino il 25-10-2010
cercate di chiuderla con le sciocchezze,il nostro pubblico non ha fatto niente,la partita e' stata bella
l'unica nota stonata e nessuno me lo puo' smentire e' stato il comportamento censurabilissimo del
vostro capitano.cercate di dargli un calmante o in certe palestre vi assicuro l'ambiente potrebbe
riscaldarsi.
				

Calenzano
scritto da Spettatore lucchese il 25-10-2010
Sono daccordo con lo spettatore fiorentino per quanto riguarda la bellezza della partita.Mi permetto
pero' di sottolineare il comportamento provocatorio del pubblico di calenzano e il bruttissimo modo
di porsi dell'allenatore che non ha smesso mai di protestare e accendere gli animi.Per quanto
riguarda la Nostra Capitana forse in un frangente e' stata un po' troppo sanguigna ma non vedo gli
estremi per tutta questa polemica.
				

per i ciecati
scritto da spettetrice il 25-10-2010
no no, non ci sto. caro spettatore/i fiorentini e spettatore "neutrale" etruria, come ho detto avete una
visone delle cose tutta personale e proprio non riuscite a fare un analisi veritiera. Comunque non
importa, abbiamo vinto e voglio aggiungere una cosa, quando verrete a Capannori cercheremo di
accogliervi (salvo provocazioni)
nel miglior modo possibile,sportivamente faremo il tifo alla nostra squadra ma applaudiremo per
ogni cosa bella che vedremo per entrmbe le squandre.Cosi' dovrebbe essere lo sport...e ora
aspetto la risposta di qualche cretino
				

Boh?
scritto da gb11 il 25-10-2010
Qui non ci si capisce piu' niente. Se non mettete la registrazione al forum, prima o poi, il giochino vi
si rivoltera' contro. Non e' serio leggere interventi della stessa persona che prima si firma come
tifoso nottolini e poi come tifoso del Calenzano. Si, e' vero, avete molti contatti, questo e' il forum di
riferimento in Lucchesia, ma leggere continuamente polemiche e di interventi cancellati non puo'
fare buona impressione sugli sponsor. E a proposito di chi si lamenta per questo, dico che spesso
ho scritto critiche, sono stato linciato, ma nessuno me le ha cancellate. Quindi imparate a scrivere
con maggiore educazione e vedrete che i vostri interventi rimarranno al loro posto.
Chiudo con una domanda: la Masini quante partite e' riuscita a giocare negli ultimi anni?
				

avete gli occhi?
scritto da da calenzano il 25-10-2010
guardate i filmati della partita vi renderete conto dei gesti del vostro capitano al pubblico e durante
la partita alle giocatrici compreso un tentativo di calciare un avversaria
				

ma...
scritto da io NON c'ero... il 25-10-2010



...sapendo chi fa parte della tifoseria del calenzano e avendo vaghi ricordi del passato in altre
societa'...non mi stupisco assolutamente della cafonaggine...
Poi Giamaica non sara' mai il massimo per finezza ed educazione...fa parte dello sport...a volte si
chiama...GRINTA!!!
				

le parole hanno un senso
scritto da Uno dei tanti il 25-10-2010
Siccome le parole hanno un senso, definire "grinta" il comportamento del vostro capitano mi sembra
poco consono.
Questi sono i significati (secondo vocabolario italiano) di Grinta e Cattiveria:
Grinta = Volonta' decisa di giungere al proprio obiettivo. 
Cattiveria = Attitudine a offendere, a far del male. 
Sinceramente il comportamento del vostro capitano appartiene piu' alla seconda.
Concordo comunque sulla bellezza sportiva  e sull'intensita' della partita.
				

massima
scritto da Velasco il 25-10-2010
"chi vince festeggia chi perde ragiona",il resto e' tutto noia.Complimenti per la partita,una delle piu'
belle che abbia visto in serie C.
				

Assurde polemiche...bravi!
scritto da Lorenzo Mossani il 26-10-2010
Ai Mondiali di pallavolo anche Julio Velasco, parlava di battaglie sportive o guerre sportive. I
giornalisti di tutto il mondo usano questi termini. Sia che si parli di Nazionale che di Terza Divisione.
Chi non capisce questo fa bene da astenersi da commenti 'poco tecnici'. Il vostro addetto stampa e'
insieme a Giulia Bonin del Giglio uno dei migliori addetti stampa che c'e' nel volley: l'avesse il
Calenzano uno cosi' bravo! Complimenti davvero, per la squadra, per l'articolo e per il bel lavoro
che fate. Da allenatore di calcio posso dire che ci fosse nel mio sport il fair-play che c'e' nella
pallavolo... assurde polemiche.

				

Un Brava a Laura Sbrana!
scritto da 2° Allenatore Pallavolo Calenzano Serie C il 26-10-2010
Era un po' che nn vedevo sui campi un Libero giocare a questi livelli! I miei personali complimenti
ad una ragazza che sicuramente con il lavoro in palestra fara'ancora meglio!
Per il resto preferisco non fare commenti.
 Noi ci siamo conquistati 1 punto, Nottolini 2! 
In bocca al lupo!

Gastone
				

scuse da firenze...
scritto da marco da calenzano il 26-10-2010
dopo tanta critiche ingiuste alla vostra giocatrice, voglio chiedere scusa,nella nostra palestra
viviamo lo sport molto intensamente e a volte come un po tutti trascendiamo,si la vostra giocatrice
ha reagito ma niente di particolare. anzi le faccio i miei complimenti ha giocato bene ed e' completa
tecnica e grinta o cattiveria come dice qualcuno, io dico ce ne fossero giocatrici cosi
agonisticamente valide.auguri per vostro campionato..
				

Ringrazio.........
scritto da Dirigente Nottolini il 27-10-2010
Come dirigente della Nottolini prendo atto delle scuse e dei complimenti, ma verso di noi e la N/S



capitano, le scuse,non importavano,capiamo che era una partita, ed e' stata partita vera,maschia,
ovviamente per interpretare tale gara, tutte le atlete hanno cercato di metterci  tutta la grinta che
avevano in corpo,da una parte e dall'altra. I  complimenti li accettiamo e li ricambiamo con giusto
senso sportivo, trovo pero' poco simpatico un commento di una ragazza dell'Etruria,che era
spettatrice, la quale ha tirato in ballo la federazione per i gesti antisportivi,questa critica mi dispiace
detta da una addetta ai lavori specialmodo da una giocatrice. Comunque senza rancore e sabato
sera vinca il migliore. 
				

Puntualizzazioni
scritto da volleyvolley il 27-10-2010
Bella partita.
Combattuta....e questo inevitabilmente scalda gli animi, dentro e fuori.....
Se si vuole cercare chi e' stato piu' o meno "bravo" non se ne esce....
tra il pubblico del Calenzano qualcuno e' "sopra le righe", ma i sopra le righe non mancano tra il
pubblico del Nottolini...
Gli allenatori: il primo ad essere stato richiamato e' stato quello del Nottolini e poi quello del
Calenzano...
Le giocatrici che alzano il dito medio verso il pubblico non possono sperare di non essere "beccate".
L'agonismo e l'esultanza, anche se eccessiva, sono altra cosa.
Bella partita, dove tutte e due le squadre hanno "perso" un punto.
Un consiglio (a mio parere)il Nottolini ci ha rimesso proprio mettendola sulla rissa..il suo allenatore
per primo.
GRANDISSIMO LIBERO:
				

finisce tutto qui?
scritto da curioso il 27-10-2010
ma scusate, una giocatrice per di piu' capitano, alza il dito medio verso donne bambini e non si
squalifica? veramente bravi la federazione e la societa'.
				

parere
scritto da figura il 27-10-2010
curioso, come sei "curioso"!
Poveri bambini e mamme del pubblico che hanno assistito alla
partita! che trauma! ora rimarranno segnati?  Ci vorra' una segnalazione al telefono azzurro?
curioso prima di scrivere leggi anche un po' forse avrai piu' cose sensate da aggiungere. Senza
offesa ma mi sembri un tantino esagerato 
e forse dovresti prima guardarti vicino....
				

..
scritto da tifoso della pallavolo il 27-10-2010
Grande, grandissima partita!nottolini grande squadra, sicuramente pronta per il salto di categoria.
Calenzano, una squadra arcigna, che non molla mai e lotta su qualsiasi pallone, vedrete che dara'
molto filo da torcere.
Da spettatore neutro vi riporto come ho visto io i fatti:
Il pubblico del calenzano ha cominciato a "beccare" il capitano del Nottolini in quanto andava un
azione si e l'altra no dall arbitro a lamentarsi delle decisioni arbitrali(a volte erano proprio le stesse
compagne a dirle che l'arbitro aveva ragione). dopo l'ennesima protesta il pubblico si e' spazientito
ed ha cominciato a beccarla (fischi e buu,certo non la massima sportivita',ma niente di cosi grave).a
quel punto il capitano ha mostrato il dito medio al pubblico. Poi altre proteste, altre "beccate"dei
tifosi del calenzano e altri vaffa.. e gesti vari della capitana del nottolini(mai visti in tanti anni di
pallavolo). quando leggo che anche le giocatrici del calenzano hanno avuto un comportamento
scorretto non so a cosa si riferiscono, in quanto mai nessuno ha protestato o inveito contro il
pubblico o contro le avversarie.. ah, per chiudere, anche durante il saluto finale il capitano del
nottolini ha mandato a quel paese un avversaria, rea,secondo lei, di non averle dato la mano



sottorete (???). Vorrei oltresi dimostrare l assoluta correttezza dell'allenatore, dirigenti e le altre
atlete del nottolini che si sono dimostrate sportivissimi, bravissimi (che gran libero !!!) e correttissimi.
E comunque la partita e' stata favolosa, il resto, solo tensioni del momento, tutte risolte al fischio
finale.
Sinceramente anch io non capisco le scuse di Marco del Calenzano, come giustamente non le ha
capite il dirigente del Nottolini. Saluti.
				

Bella gara
scritto da Volley forever il 27-10-2010
Bella gara,alcune precisazioni sono pero' necessarie:il pubblico e' stato in piu' occasini veramente
pesante e non corretto riscaldando gli animi.Il secondo allenatore della Nottolini ha sbagliando
risposto ad un gesto poco simpatico dell'allenatore del Calenzano,ma poi tutto e' finito li.Il gesto del
capitano della Nottolini ,sicuramente censurabile e' seguito a continue provocazioni del pubblico e
ad una momentanea perdita di lucidita' che non dovrebbe mai accadere a prescindere dal
contesto.Il resto e' filato veramente liscio con sacmbi spettacolari e un livello di gioco veramente di
qualita', per il quale mi sento di complimentarmi con i due allenatori,e con tutte le giocatrici.Queste
sono partite che appassionano e che invogliano il pubblico a seguire la pallavolo rendendo il nostro
sport uno dei piu' appetibili per quelli che cercano emozioni vere e sano agonismo.Nottolini e
Calenzano se riusciranno a dare seguito a quanto messo in mostra sono destinate a fare strada e a
giocare un ruolo di primo piano in questo difficilissimo girone.
				

Coincidenze
scritto da Statistico il 27-10-2010
Vorrei citare alcuni episodi come piccola statistica. L'anno scorso sono successe discussioni nella
partita Sistem-Nottolini e la colpa naturalmente era dei tifosi del Sistem. Sono successe discussioni
nella partita Pontedera-Nottolini e la colpa altrettanto naturalmente era dei tifosi del Pontedera. Di
nuovo discussioni a Grosseto in Grosseto-Nottolini e anche qui colpa dei tifosi maremmani. Sabato
qualche discussione in Calenzano-Nottolini con responsabilita' da attribuire al pubblico del
Calenzano. Queste sono tutte cose lette su queste pagine. La cosa che colpisce di piu' in questi dati
e' l'attribuzione delle responsabilita' dell'accaduto sempre al pubblico casalingo anche se la squadra
ospiste in tutte le circostanze era la stessa. Quando si dice le coincidenze.
Molto brava la Sbrana come detto da tutti e non e' una novita'. Per lei si apriranno palcoscenici
importanti in questo sport di sicuro
				

immacolato
scritto da da curioso  due il 27-10-2010
Per curioso, ma sai che sei proprio curioso non mi venire ha dire che te sei immacolato che non ti
sono mai venuti atteggiamenti da censura che qualcuno ti ha fatto qualcosa e non hai reagito,
scusami tanto ma vorrei proprio conoscerti o for4se sei immacolato quando c'e' da criticare su di un
forum dove nessuno sa o meglio dove nessuno vede?
				

Ci sembra che possa bastare
scritto da Segreteria il 27-10-2010
Riteniamo che sia giusto che ognuno esponga la sua opinione ma senza attaccare in modo
personale e incontrollato atlete o tecnici.
Per questo motivo chiediamo di moderare i toni della discussione.
				

bravo capitano...
scritto da super tifosa il 27-10-2010
era ora che la segreteria intervenisse per difendere una sua giocatrice,che ha subito un linciaggio
indegno da persone che non si firmano.forza nottolini e forza capitano senza paura.
				



Falso perbenismo
scritto da chi e' senza peccato scagli la prima pietra il 27-10-2010
Non ci sono state cariche della polizia,lanci di mortaletti e tafferugli tra tifosi,cose a cui ormai il
calcio ci ha abituati,quindi non vedo il motivo di tutto questo can can.La partita e' stata bella e il
pubblico un po' intemperante e questo lo dicono gli stessi dirigenti del Calenzano,quindi non vedo il
caso di voler far apparire la dirigenza della Nottolini come chi si lamenta sempre e addossa le
responsabilita'di comportamenti inadeguati ad altri.Io penso che Sabato la pallavolo giocata l'abbia
fatta da padrone regalando ai presenti motivi tecnici di cui discutere e poco debbano essere messe
in risalto altre piccole cose assolutamente ininfluenti per l'esito della gara.Una cosa mi ha
veramente impressionato ed e' la coesione dimostrata dalle due squadre che a viso aperto si sono
date "battaglia".W la pallavolo e abbasso le polemiche
				

polemiche finite?
scritto da curioso il 28-10-2010
il tempo si sa,cancella ogni cosa.la vostra giocatrice sabato sara' regolarmente in campo e fara' la
calza. bravissimi.
				

ma che palle!!!
scritto da gibbo2 il 28-10-2010
Invece di parlare e discutere degli aspetti tecnici e della partita,cosa che interessa tutti perche'
continuare a parlare del nulla?
A scanso di equivoci propongo prova televisiva e moviola per la pace di tutti!!!!!
				

tanto per capire
scritto da MIGARBA il 28-10-2010
Ma perlomeno si puo' sapere cosa contestavano quelli del nottolini, in campo e fuori, all'arbitro????
Ho visto il filmato della partita e fin dall'inizio chiedevano fallo .......
Tanto per capire
				

ti faccio capire io.
scritto da lucchese il 28-10-2010
caro migarba il palleggiatore del calenzano non alzava accompagnava la palla e fra trattenute e
doppie ha fatto quello che gli pare,e il nostro capitano protestava giustamente con l'arbitro riguarda
il filmato ma di paperino!!!
				

risposta
scritto da MIGARBA il 28-10-2010
Non ho "riguardato" il filmato trovare alibi.
Sono di una squadra del girone A e, come tutti, ci guardiamo i filmati per preparare le partire o per
conoscere gli avversari.
Quindi la battuta su paperino la potevi risparmiare.
E in merito al palleggiatore sono d'accordo. Trattiene e becca la palla ad altezza viso.
				

per super tifosa
scritto da Uno dei tanti il 28-10-2010
Ma perche' te ti sei firmta? Fa fammi il piacere.....
				

Palleggiatori...
scritto da Spettatore.... il 28-10-2010
Caro MIGARBA, forse e' meglio che di video tu ne guardi ancora parecchi e magari proprio della
palleggiatrice del Calenzano, cosi forse cosi inizieresti a capire come si fa a palleggiare. Anzi, se li



fai guardare anche alla tue palleggiatrici magari imparano anche qualcosa... Becca la palla davanti
al viso... Mi sa che tu sia abituato ad un livello troppo basso....
				

A me non Migarbi!
scritto da A me non Migarbi! il 29-10-2010
Aho! Mi sa che i videi tu li guardi... Ma perdi tempo... Sara' meglio davvero che ti guardi un
cartoneanimato
				



Avvio vincente anche per l´Under 14
20-10-2010 - Under 14

Nottolini - Kamavolley 3-0 (25/5 25/17 25/8)

Il risultato rispecchia fedelmente l'andamento della partita che la Nottolini ha gestito in tutti e tre i
set. 
Becheroni ha cosi' potuto inserire  tutte le atlete a disposizione, dando cosi' l'occasione di giocare a
tutte le ragazze in lista.
Va specificato che la squadra Kamavolley, nostra avversaria per questo primo turno, ha atlete
prevalentemente del 1998 alla prima esperienza nell'under 14.
Sicuramente ci saranno partite piu' dure da giocare contro squadre piu' esperte ma per stasera
complimenti alle nostre "Bimbe".

 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

under 14
scritto da didolina il 21-10-2010
bravissime................ mi raccomando aspetto il bis e ancora bis,bis bis insomma fino alla fine del
campionato  continuate cosi' ok.....
				

sondaggio con genitori
scritto da doxa il 21-10-2010
Stiamo sondando per sentire se i genitori sono stati avvisati che con la firma del cartellino legano a
vita le ragazze alle societa' e possono andarsene solo se il presidente cede il cartellino (in alcune
societa' a pagamento, in altre gratuitamente).

La richiesta e' rivolta ai genitori non ai dirigenti, che sono pregati di astenersi dal commentare.
Grazie per una risposta.

				

per doxa
scritto da ben informato il 22-10-2010
Caro Doxa vorrei dirti che cio' e' una cosa normale in tutte le federazioni sportive ,non solo nella
pallavolo la tua domanda e' molto ficcante  e altruista,ed, se mi permetti alquanto fuori luogo,devi
sapere che i cartellini e ripeto i cartellini sono proprieta' delle societa' e questo, per tua ignoranza in
materia, serve a tutelare le societa' "piccole" che investono nelle atlete ed e' ovvio che cosi societa
di categorie molto piu blasonate che partecipano a campionati maggiori possano razziare le atlete
senza averci investito alcun soldo.QUESTA e' UNA SPECIE DI TUTELA PER LE SOCIETA'
MINORI.Poi e' un tuo diritto pensarla come vuoi ma non e' un tuo diritto accusare nessuna societa'
o persona, senza sapere che sono regole vigenti fatte dalle federazioni e non dalle societa' o dai
presidenti. Poi non e' vero che sono legate a vita ma ci sono dei parametri che al 24° anno d'eta le
atlete vengono svincolate dalle societa di appartenenza e solo se dette atlete firmano ancora per
questa, rientrano nei ranghi.
				

non vi sita' dietro
scritto da e'ensionato inps il 22-10-2010
continuate a cancellare messaggi, a chi si risponde????

volevo dire per il messaggio cancellato ove si proponeva di strappare il catellino della ragazza rea di
giocare a pallavolo che ....
andrebbe anche frustata e 5 giorni a pane e acqua.

Intanto che cancelli questo ne scrivo un'altro ...
tanto sono in pesnione
				

Riportare un minimo di serenita'.
scritto da Segreteria il 22-10-2010
Dato che indiscutibilmente i toni di molti commenti avevano preso una china poco equilibrata ed
offensiva abbiamo deciso di riportare un minimo di correttezza e di controllo su quanto viene scritto.
Il sito e' aperto e disponibile ad ogni commento o intervento critico o no che sia scritto con
educazione e senza provocazioni od offese gratuite.
Invitiamo quindi tutti a riprendere a scrivere con serenita' ed equilibrio.   
				



La regola e' questa
scritto da superinformato il 23-10-2010
Sarebbe buona norma che le societa' al momento che il genitore firma il modulo di primo
tesseramento lo informassero che da quel momento il tesseramento della figlia e' a tempo
indeterminato. Alcune societa' lo fanno altre no. Comunque condivido il concetto che i cartellini sono
delle Societa'.
				

w la liberta'
scritto da non hai senso dell'umor il 23-10-2010
mi 

sono

cancellato 

da 

solo
				

tesseramenti 
scritto da Informato il 24-10-2010
Ora si tesserano atlete persino a loro insaputa come primo tesseramento complimenti vi state
superando nel travisare le regole se non altro della correttezza verso i genitori
				

Che costanza.
scritto da Segreteria il 24-10-2010
Vedi caro informato, super informato ecc. abbiamo gia' chiesto di riportare il livello degli interventi
ad un clima piu' sereno, sopratutto sulle news del settore giovanile.
Invece riscontriamo che la vostra costanza supera ogni logica di buonsenso.
Prima di tutto e' opportuno che ognuno guardi a casa propria, in ogni caso la Societa' Nottolini sta
operando nel modo piu' tranquillo e corretto possibile e naturalmente e' responsabile dei propri
comportamenti non con anonimi provocatori e sobillatori ma con i propri tesserati.
				

Bene
scritto da Informato il 24-10-2010
Molto bene signora segreteria (questa e' una firma?), Lunedi spiegherete a una bimba di 13 anni
quindi non vincolabile da nessuno fino a quest'anno come mai non ha potuto giocare la sua prima



partita di campionato senza che lei ne sapesse nulla
				

per informato
scritto da mi interessa il 24-10-2010
facci  sapere...e' molto  importante se e' stata  tesserata una  bimba  di  13  anni  a sua 
insaputa.....ti  verra' data  una spiegazione  cosi  ne parleremo  sui vari forum..
				

Sempre sopra le righe
scritto da Alessandro Pardini il 24-10-2010
Veramente non capisco il perche' si deve sempre andare a cercare la polemica e la provocazione
anche quando non ce ne e' assolutamente bisogno.
La Segreteria e' la voce ufficiale della Societa' Nottolini quindi e' piu' che una firma caro il mio
informato anche se la tua lo e' altrettanto per noi.
Evito di scendere in ulteriore polemica per rispettare le indicazioni della Segreteria ma e' veramente
pesante sopportare queste continue provocazioni e mi associo a quanto e' stato giustamente scritto
che la Societa' e' responsabile dei suoi comportamenti con i tesserati e naturalmente con la
Federazione ma non certamente con anonimi sobillatori..
Non vorremmo essere costretti ad inserire la registrazione nei commenti per continuare a dare la
liberta' a tutti di esprimersi in modo sereno ma se l'andazzo e' questo dovremo intervenire
forzatamente per portare allo scoperto o non far proprio intervenire chi cerca solo ed unicamente lo
scontro in modo gtatuito e fuorviante.
				

noooooooooooooo
scritto da fof il 24-10-2010
con la registrazione  forzata  ....si rovina il forum...
				

Bene
scritto da Informato il 24-10-2010
Ho scritto semplicemente la verita' e se sapete chi sono sapete anche che e' cosi. Naturalmente per
correttezza non mettero' mai il nome di una bimbetta su un qualsiasi forum.
Caro Signor Pardini lo scontro non l'ho voluto io ma sa bene anche Lei chi e ancora oggi non sono
riuscito a capirne il motivo. Non metterete mai la registrazione benche' sarebbe la cosa giusta da
fare, vorrebbe dire un calo notevole di accessi oltre a rovinare il giochino a qualcuno. Buona serata
				

Cartellini
scritto da gb11 il 25-10-2010
In uno dei rari interventi sensati precedenti si spiega correttamente perche' i cartellini devono
essere delle societa'. Tuttavia, credo che si dovrebbe regolamentare meglio la cessione degli stessi,
senza lasciarla al puro arbitrio delle societa' proprietarie. Nel calcio, se non erro, ci sono dei
parametri in base ai quali addirittura tutte le societa' per le quali un atleta e' stato tesserato
continuano a percepire una percentuale sulle cessioni future. Trovo completamente contrario ad
ogni regola dello sport che una societa' possa impedire ad un atleta di svolgere attivita', perche'
chiede cifre astronomiche per la cessione!!!
				

1997
scritto da gibbo2 il 25-10-2010
che io sappia fino ai 13 anni le bimbe possono andare e venire dove vogliono, o mi sbaglio?
				

per  G
scritto da tito il 25-10-2010
1998..........e  comunque se non ho capito  male  si  tratta di  una  bimba che si e' trovata tesserata 



senza  consenso....il genitore  ha scritto che lunedi sera  chiariva........
				

visto
scritto da precisazione il 27-10-2010
tutto a posto....avete visto....questo  genitore che  molto  probabilmente  aveva  avuto un abbaglio.....
				

continuo.......
scritto da ops il 27-10-2010
continuo a ripetere che non e' il punto esatto dove commentare i cartellini!!! qui bisogna
commentare altre cose,ci sono punti e persone piu adatte a tutto questo non certo nei commenti di
una parita di inizio campionato. facciamo i complimenti piuttosto a queste ragazze che hanno fatto
una buona partenzadi campionato e auguriamole che continuino cosi fino alla fine.
grazie!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

Abbaglio?
scritto da Informato il 27-10-2010
Io non sono il genitore e non c'e' stato nessun abbaglio. La bimba era un 97 ed e' stata tesserata a
sua insaputa come primo tesseremento. Poi sicuramente la cosa sara' risolta visto che si tratta di
una bimba che alla Nottolini non interessa (per questo considero il fatto ancor piu' grave)magari
sostenendo che si e' trattato di un errore un errore abbastanza grave secondo me
				

cartellini 
scritto da albe 61 il 27-10-2010
I dirgenti della societa',  potranno tranquillamente dimostrare che e' uno sbaglio in quanto le altre
coetanee saranno sicuramnte tesserate, non come primo tesseramento.
Un errore puo' succedere non bisogna pensare sempre male
				

Finalmente
scritto da Informato il 27-10-2010
Finalmente un ammissione ci voleva cosi tanto?
				

spero di non far fare confusione
scritto da albe 61 (da non confondere con i 16) il 27-10-2010
Ho risposto io che non sono un dirigente. 
Penso che si sa trattato di un erroere e che le altre bimbe avranno firmato un cartellino normale
Presumo che le cose stiano cosi'.
				

Dov'e' il problema.
scritto da io il 27-10-2010
La ragazza ha 13 anni, non puo' essere tesserata, come primo tesseramento, se e' stato fatto
trattasi d'errore, quindi non valido.
I tesserementi telematici vanno confermati con modulo firmato.
Se questo e' stato fatto, non vedo perche' lamentarsi, sarebbe un equivoco avvallato da firma.
				

Problema
scritto da Informato il 27-10-2010
Il problema e' stato che Sabato scorso questa bimba ha iniziato il suo campionato nella nuova
Societa' e non ha potuto giocare perche' si e' ritrovata tesserata a sua insaputa. Poi e' chiaro che
trattandosi di errore presunto tutto si risolve bastava scusarsi invece di inventarsi mille scuse
				



A proposito!
scritto da Ben informato! il 28-10-2010
Che ne diciamo di quella ragazza che si e' trovata trasferita ad altra societa' senza che ne sapesse
niente la diretta interessata ed il genitore? Tutto regolare? Ed in questo caso la Nottolini non ci
"azzecca" per niente perche' e' altra societa'?
				

Mal informato
scritto da Informato il 28-10-2010
Carissimo non sei troppo ben informato la ragazza aveva dato il suo assenso poi su vostre
pressioni ha cambiato idea ora vediamo che fine fara' anche se lo sappiamo bene tutti. Quando
avra' finito di divertire qualcuno finira' come tante altre.
Nel caso specifico si dimostra come la vostra Societa' faccia i primi tesseramenti senza prima
informare le famiglie questo lo trovo alquanto scorretto. Nel caso che citate voi non si trattava di un
primo tesseramento e come ho scritto sopra la ragazza ha dato il proprio assenso per poi cambiare
idea. Con questo chiudo questo tipo di interventi quello che si doveva sapere ora lo sappiamo
				

Non e' proprio cosi'..............................
scritto da Ben informato! il 28-10-2010
???????????????????????????
				

Va bene cosi'!
scritto da Ben informato! il 30-10-2010
Forse fare due allenamenti con un gruppo e senza prospettarle niente di certo per Voi vuol dire dare
il proprio assenso?
Non so cosa sia successo all'altra ragazza ma prima di dare dello scorretto ad un'altra societa'
poneteVi delle serie domande e magari cercate di darVi anche delle risposte senza che siano piene
di ipocrisia! Il bello ha ancora da venire!
Auguri per il futuro! 
				

D'accordo
scritto da Informato il 31-10-2010
Su una cosa posso essere d'accordo per tutto quello che possono fare con i soldi possono essere
competitivi in quello in cui ci devono mettere del suo vanno poco lontano su questo non ci sono
dubbi
				

infatti
scritto da Ben informato! il 10-12-2010
Qualcuno si e' preso un deferimento alla Procura Federale e non e' la Nottolini!
				



CAMPIONATI GIOVANILI
20-10-2010 - Societa'

Oggi per la nostra societa' prendono il via i campionati giovanili.
A scendere in campo per primo sara' il nostro gruppo ´97 che disputera' il campionato Under 14.
Poi a seguire gli altri gruppi. 
Sempre il gruppo ´97 domenica prossima sara' impegnato nella prima fase di un torneo che si
disputa a Milano e Sesto S. Giovanni.
A questo punto siamo arrivati alle verifiche del lavoro svolto dalla fine d´agosto, quando abbiamo
ripreso l´attivita', ad oggi a parte alcuni tornei a cui abbiamo partecipato con i vari gruppi.Per non
cadere nei soliti discorsi retorici non aggiungo volutamente altro se non fare a tutte le ragazze un
grosso in BOCCA AL LUPO!!!!!!!!!!!!! 
		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

hai ragione
scritto da appassionata il 20-10-2010
come sempre il presidente ha ragione!!!!! faccio anche io un grossissimo "in bocca a lupo"alle
ragazze.... e sempre "forza nottolini".
				

Costruire la parola d'ordine
scritto da Interessato il 20-10-2010
Spero che il vostro primo obbiettivo sia costruire delle brave atlete,vincere e' importante ma non e'
tutto.In bocca al lupo
				

perche' cancelli i mesaggi non offensivi
scritto da pensionato inps il 22-10-2010
mi togliete il divertimento, se c°e' un messaggio interessante lo cancellate.
Per il resto qualche discorsetto  dello sfigato di turno che poiche' guadagna qualcosa deve
difendere l'indifendibile.

Un saluto a presto
				

Riportare un minimo di serenita'.
scritto da Segreteria il 22-10-2010
Dato che indiscutibilmente i toni di molti commenti avevano preso una china poco equilibrata ed
offensiva abbiamo deciso di riportare un minimo di correttezza e di controllo su quanto viene scritto.
Il sito e' aperto e disponibile ad ogni commento o intervento critico o no che sia scritto con
educazione e senza provocazioni od offese gratuite.
Invitiamo quindi tutti a riprendere a scrivere con serenita' ed equilibrio.  
				



Difficile vittoria contro la giovane compagine del
S.Miniato.
17-10-2010 - Serie B2

16/10/10 - 1° giornata
Nottolini Volley - Il Fotoamatore S.Miniato 3-1 (25/15 22/25 25/9 25/20)

Una sofferta vittoria, piu' di quello che non dica il risultato, quella ottenuta dalle nostre ragazze
contro la giovane formazione di San Miniato.
La partita e' stata combattuta e lottata da ambedue le compagini e solo nel terzo set c'e' stato un
divario netto tra le due formazioni.
Per quello che ci riguarda era importantissimo iniziare con una vittoria che portasse i tre punti e
quindi diciamo che l'obiettivo e' stato centrato.
La Nottolini e' stata schierata con Sara Sbrana in palleggio, Lenzi e Bertini come bande, Lucchesi e
Pagni al centro, Scardigli da opposto, buona la sua prova, e Laura Sbrana come libero.
La cronaca ci racconta di un primo set equilibrato nella fase iniziale che ha visto pian piano le
ragazze di mister Becheroni allungare per chiudere con un netto 25/15.
Proprio la sicurezza acquisita nel finale del primo parziale ha giocato un brutto scherzo alla nostra
squadra che nel secondo set ha perso incisivita' in battuta, risultando piu' fallosa in tutti i
fondamentali.
Di contro le giovani avversarie, migliorando e forzando in battuta, hanno preso coraggio e sulle ali
dell'entusiasmo hanno guadagnato un gran vantaggio fino al 12/21, quando De Cicco ha rilevato
Pagni, che gli ha permesso, nonostante il veemente ritorno della squadra di casa, di aggiudicarsi
meritatamente il secondo set sul 22/25.
Come detto il terzo parziale non ha avuto storia, sul punteggio di 8/2 Maltagliati ha preso il posto di
Bertini restando in campo per tutto il resto della partita.
Il quarto set e' stato molto equilibrato e combattuto, giocato punto su punto fino alla fase finale
quando, la maggior esperienza delle atlete nottoliniane ha permesso di conquistare i punti necessari
a chiudere set e partita.
Archiviato il primo impegno si comincia a lavorare in vista della prossima giornata che ci vedra'
impegnati nella difficilisima trasferta a Calenzano contro una formazione che questa sera ha vinto
nettamente fuori casa per 3 a 0 contro l'Etruria.
Tabellini: Bertini 6, Lenzi 14, Lucchesi 8, Pagni 4, Scardigli 14, De Cicco 4, Maltagliati 6, Sbrana S e
L, n.e. Pollacchi, Frangioni e Masini. 
Aces 7, punti muro 9. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

mamma mia!!!
scritto da deluso il 17-10-2010
lontana parente dell'anno scorso
				

Dici? 
scritto da Sorpreso il 17-10-2010
Perche'?
				

anno irripetibile...
scritto da spettatore  il 17-10-2010
bertini sotto tono, lenzi non continua,(eta'?) alzatrice ferma, libero spreciso,centrali fermi al palo,le
nuove bravine ma non determinanti. sara' dura anno irripetibile.lucca system livorno calenzano
molto piu' forti.
				

Ma!!
scritto da Sicuro il 17-10-2010
Che errore non essersi rinforzati,Fratres,Lucca Volley,Livorno nettamente piu' forti sara' un
campionato di sofferenza.
				

siamo tutti di memoria corta!
scritto da Moderatamente vecchio saggio il 17-10-2010
Ricordiamoci che a ottobre dello scorso anno eravamo qui tutti a dire che la Nottolini non si sarebbe
neppure salvata e poi sappiamo tutti come e' andata a finire! Quindi andiamoci piano con i giudizi e
peggio ancora con le conclusioni! E poi non dimentichiamoci neppure delle partite viste nel torneo
precampionato. Una prestazione sotto tono, se cosi' la vogliamo definire, puo' dipendere da mille
fattori che magari noi dall'esterno non sappiamo!
				

Serenita'
scritto da Time-lost il 17-10-2010
Francamente, questi inteventi sono ingenerosi, per entrambe le formazioni che, ieri, si sono
affrontate.
Probabilmente nell'immaginario di molti "nottoliniani", doveva essere una passeggiata, cosi' non e'
stato.
Se volete, buttate nel cestino tutte le vostre ragazze, sottotoni, imprecisioni, errori, oppure pensate
che dall'altra parte c'era una formazione che giocava per vincere.
Avete una buona squadra, come tutte, si esprimera' per quanto l'avversario gli permetta.
Non so se fossero sotto tono, o abbiano giocato male, posso solo dire che sette battute sbagliate,
dal S.Miniato, nel primo set, potrebbero far dire la stessa cosa di loro.
State sereni ed incoraggiate le vostre ragazze. 
				

per time lost
scritto da uno,nessuno,centomila il 17-10-2010
Finalmente una persona non critica ma costruttiva .....
				

Critiche critiche
scritto da S Miniato  il 17-10-2010
Da semi intenditore vi dico che la Nottolini ha giocato contro una buona squadra che nel corso del
campionato mostrera' tutto il suo valore voglio comunque elogiare le ragazze lucchesi per aver



saputo reagire e chiudere la partita.Da fuori tutto e' piu' facile.
				

Buona Nottolini
scritto da Van_Allen il 18-10-2010
Sinceramente ho visto una buona squadra, non dimentichiamoci che e' la prima di campionato.
Sicuramente e' ancora la squadra da battere...
				

magari......
scritto da nottoliniana il 18-10-2010
magari c'e' da dire che abbiamo anche molte infortunate, e la squadra non e' al completo.
aspettiamo di rivedere tutte le atlete in campo e poi commentiamo di nuovo!!!!!
				

Condannate a stravincere
scritto da Federico il 18-10-2010
Piu' che vincere e con due parziali molto bassi cosa deve fare una squadra?Credo che siate
condannate a stravincere e anche in questo caso ci sara' sempre qualcuno che stupidamente vi
critichera'.In bocca al lupo e un saluto alle nuove arrivate che possano aiutarvi a ottenere il
massimo possibile.
				

bravissimi
scritto da camaior city il 19-10-2010
Questi cretini non capiscono nulla di pallavolo, abbiamo vinto perche' siamo fortissimi, abbiamo un
grande allenatore, un grandissimo direttore ed un presidente astuto,  nonostante le giocatrici che
abbiamo riusciamo  ad ottenere grandi risultati. Vinceremo il campionato
				

Solo per dire
scritto da Camaior City il 20-10-2010
Come ho gia' scritto in precedenza io non ho mai parlato di pallavolo e qualcuno, ed e' gia' la
seconda volta, sta usando il mio nick non so a quale scopo.
Per questo, se interverro', non usero' piu' questo pseudonimo.
In ogni caso faccio i miei complimenti alle ragazze sia della C che della D per la vittoria ottenuta.
				

siete proprio piccoli 
scritto da mah!!!! il 20-10-2010
dicevo nel post che hanno cancellato e che mettero' anche sul sito cnl se si ripete:
se non ti interessa la pallavolo perche' scrivi qui?
ti hanno inventato per rompere a qualcuno?
				

pronostico
scritto da i.lando il 20-10-2010
Abbiamo una bella squadra  ma arriveremo  terzi....
				

Riportare un minimo di serenita'.
scritto da Segreteria il 22-10-2010
Dato che indiscutibilmente i toni di molti commenti avevano preso una china poco equilibrata ed
offensiva abbiamo deciso di riportare un minimo di correttezza e di controllo su quanto viene scritto.
Il sito e' aperto e disponibile ad ogni commento o intervento critico o no che sia scritto con
educazione e senza provocazioni od offese gratuite.
Invitiamo quindi tutti a riprendere a scrivere con serenita' ed equilibrio.  
				





Buono Esordio
16-10-2010 - Serie D

NOTTOLINI - UPL JENCO  3-0 ( 25/21 25/11 25/17)
Buono l'esordio della nostra Serie D  contro la formazione dell'UPL JENCO .
Inizio a rilento della nostra formazione, caratteristica che ci stiamo portando dietro dalla prima
amichevole di quest'anno.
Addirittura sotto di sette punti nel primo set , poi recuperati con un crescendo delle nostre ragazze
apparse molto tese per questo primo incontro di campionato.
Secondo set sempre con qualche errore di troppo , ma dominato dall'inizio dalla nostra formazione.
Terzo e ultimo set  sempre a nostro favore senza grossi problemi.
Partita ben interpretata anche se a singhiozzi dalla nostra formazione che si prepara per i prossimi
incontri e comunque ancora un test utile al coach Giannoni soddisfatto della resa complessiva della
squadra.
Da segnalare una numerosa affluenza di pubblico in palestra ad incoraggiare le nostre ragazze.
Formazione:
Barsetti (3),Vannuzzo (8) Pollastrini (5),Ragghianti (6) Vuiko (6) Giorgi (10) Marchetti (13)
Gradi(libero) ,  Baroni(ne),Bertolucci(ne), Quilici B.(ne), Quilici F.(ne), Scarano (ne).
Allenatori :
1° Giannoni Lorenzo
2° Della Santa Stefano
		

Fonte: P.Quilici
		

Foto dal Corriere di Lucca			
					



Commenti

e vai.....
scritto da da Montuolo con furore il 17-10-2010
Buon inizio delle ragazze della D;il gruppo si levera' delle
soddisfazioni.A Viareggio invece musi lunghi e labbri penzoloni,di vi' e di la' del molo.
				

Come detto
scritto da Bronx di Lucca  il 17-10-2010
O che avevo detto in du voglion anda' altro che in prima Divisione?
				

Non sparate sul pianista!
scritto da Mozart il 17-10-2010
Povero Beppe vedrete che tirera' fuori il meglio da quel gruppo di ragazze a sua disposizione.
Semmai sono i personaggi che gli stanno intorno che dovrebbero iniziare a porsi delle domande,
ma forse e' troppo presto?  
				



Calendari Under 16 e Serie D
15-10-2010 - News Generiche

Sono stati pubblicati direttamente sul nostro sito i calendari dell'Under 16 "97 Girone B , dell'Under
16 "95 Girone A e della Serie D.
I calendari stampabili si trovano nella sezione "documenti" in basso a destra dell'home page di
questo sito.
In ogni caso sul modulo "i campionati" sono presenti tutti i link di collegamento per i calendari ed i
risultati di tutte le nostre squadre ed i campionati regionali e provinciali.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Per Favore
scritto da Pietro Quilici il 17-10-2010
Buonasra a tutti quelli che hanno fatto commenti per me incomprensibili.
Visto che insieme a Paolo Gradi seguo questa parte della societa' Nottolini mi sembra necessario
intervenire a protezione delle nostre atlete.
Questa notizia era stata pubblicata  sul sito solo perche' alcuni genitori e alcune ragazze mi
avevano chiesto dove trovare i calendari dei campionati Under 16 e serie D.
Senza stare a spiegare che dovevano andare sul sito della federazione cercare ecc. ecc. mi e'
sembrato piu' semplice comunicarlo tramite questo mezzo.
Secondo me qualcuno ha approfittato di un semplice comunicato per scatenare un litigio personale.
Tutti gli interventi su questa " notizia " mi sono sembrati semplicemente  assurdi e per me
incomprensibili,vi siete offesi bene e ho avuto l'impressione che vi conosciate bene.
Benissimo , telefonatevi!!!!!!!!!!!!!!!!
Nel Futuro cercate di non intasare le notizie dove bimbe di 15 anni vanno a vedere cosa si dice di
loro o del loro campionato, con assurdita'.
Un genitore,uno sponsor,una ragazzina, che entra su questo sito si trova sconvolto da tutto quello
che e' scritto.
Nella Nottolini ,Grazie a Dio ,l'ambiente none' come su questo sito ma  sempre piu' sereno con
tanta voglia di fare bene e spero che almeno nelle categorie giovanili si eviti di scrivere cose
incomprensibili per le nostre ragazze.
Grazie per la collaborazione.
				



Prova generale Serie D
15-10-2010 - Serie D

In vista dell´inizio del campionato, la serie D sara' la prima formazione a scendere in campo per la
stagione 2010/2011 sabato 16/10 alle 18 a Camigliano contro la formazione Jenco/UPL, e' stata
disputata una partita amichevole a Pescia contro la locale compagine che andra' ad affrontare il
campionato di serie C. Squadra giovane quella del Pescia e quindi in continua evoluzione mentre la
nostra formazione di D fa perno su alcune ragazze piu' esperte ed alcune giovani piu' che
interessanti. Il risultato conta il giusto in questa fase, per la cronaca le nostre si sono imposte per 4
a 1, ma sono altri gli aspetti che vanno tenuti nella dovuta considerazione. Dobbiamo dire che la
risposta e' stata del tutto positiva con alcune individualita' che stanno cominciando ad emergere,
come speravamo, ma soprattutto e' nel suo complesso che la squadra ha sciorinato una buona
pallavolo dimostrando attenzione in difesa ed incisivita' in attacco. L´allenatore Giannoni nei cinque
set disputati ha fatto girare tutta la rosa delle giocatrici a sua disposizione con risposte piu' che
buone. Giovedi' prossimo a Camigliano altra amichevole con il Pescia che ci restituira' la visita.
Domani (od oggi per chi legge) allenamento di rifinitura e sabato il battesimo con la prima di
campionato.
In bocca al lupo ragazze! 
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

un grazie alle ragazze
scritto da al il 15-10-2010
Vorrei ringraziare tutte le ragazze che si apprestano a iniziare i nuovi campionati, di qualsiasi
squadra siano. 

Un grosso in bocca al lupo, a tutte; per qualcuna sara' un anno di soddisfazione, per altre forse ci
saranno dispiaceri alla fine, pero' l'emozione che puo' dare questo sport per chi lo vive e' enorme, e'
questo e' possibile solo grazie a voi.
				

Scontato
scritto da Bronx di Lucca il 16-10-2010
Esordio dal pronostico scontato le vostre cugine lucchesi con la squadra che hanno messo inisieme
e l'allenatore che la guida se vincono una partita in D sara' solo un caso.
				

Critiche
scritto da Politi G. il 16-10-2010
Le critiche all'allenatore e se volete ai dirigenti e alla Societa' fatele pure fanno parte del gioco. Alle
ragazze che si impegnano e lavorano in palestra sarebbe meglio di no se uno ha un po' di buon
senso.
				

forza Politi
scritto da  presidente carl il 16-10-2010
Credo veramente che tu sia tra le persone piu' serie che sono in questo sport.
Vorei dire alle ragazze che sono molto fortunate ad avere uno come lui.
Gioca solo chi gli sembra meglio e non si fa influenzare dai dirigenti.
Poi sbaglia acnhe lui, piu' o meno come gli altri, pero' e' uno serio
				

non paternita' su messaggio di cui sopra
scritto da al (A.L.) il 17-10-2010
Mi vedo obbligato, visto come gira qua sopra, dove non e' mia intenzione continuare a scrivere,
considerando che comunque a Lucca ci sono anche altri forum, precisare che il messaggio a firma
al all'inizio (che posso anche condividere) non e' mio.
Dopo le offese della scorsa settimana non ho inserito nuovi messaggi.

ps: pregherei di risparmiare i soliti commenti "intelligenti" tipici di questo forum in queste occasioni.
A.L.
				



Segreteria
13-10-2010 - News Generiche

Incontro con staff Medico
Questa sera alla Palestra di Capannori si e' svolto l'incontro con lo staff medico che collabora con la
nostra Societa'.
Il breve incontro per far conoscere il Dr. Andrea Lunati del reparto Ortopedia di Lucca e  Marco
Simonetti titolare della fisioterapia Notorius.
Il dott. Lunati Andrea che subentra al padre Dott.Pierpaolo che rimane comunque in collaborazione
con la nostra societa', ha dato notizie utili ai genitori delle piu' piccole atlete e alle atlete stesse oltre
a rispondere ad alcune domande dei presenti.
Dobbiamo purtroppo registrare una bassa presenza dei genitori delle nostre atlete per cui noi
investiamo molte risorse .
E' infatti nostro obbiettivo che in caso di sovraccarico o infortunio , le nostre ragazze possano
essere seguite da personale professionalmente preparato per poter recuperare in breve tempo e
sopratutto al 100/100.
Nell'incontro ha partecipato anche l'assessore allo Sport del Comune di Capannori PierAngelo Paoli
che ha ribadito l'importanza che ha acquisito la Nottolini come societa' sportiva .
Una realta' sempre piu' presente sul territorio per la qualificazione dello sport giovanile.

P.Quilici
		

Dott.Lunati Andrea e Simonetti Marco			
					



Commenti

Numero 1!
scritto da Pippo il 13-10-2010
E' proprio vero siete la numero 1! Anche questa iniziativa non fa altro che farvi onore a
dimostrazione di quanto tenete alle ragazze che avete in palestra! Pero' voglio darvi un
suggerimento se permettete! Un incontro come quello che dite di aver organizzato stasera (sebbene
l'affluenza dei genitori sia stata inferiore alle aspettative ed all'importanza dell'argomento e dei
personaggi presenti) ripetetela anche nel corso della stagione perche' questo non e' tempo perso
ma bensi' aiuta a far crescere la cultura di praticare lo sport a qualsiasi livello in condizioni ottimali.
Vedrete che troverete maggiore risposta da aprte dei genitori e delle ragazze!   
				

Buon consiglio
scritto da Nottolini il 15-10-2010
Caro amico il tuo consiglio verra' sicuramente seguito.
Grazie
				



Da sabato si fa sul serio.
12-10-2010 - Serie B2

Ormai ci siamo da sabato si fa sul serio ed i risultati cominceranno ad avere un peso specifico ben
diverso.
Le due nostre compagini inserite nei campionati regionali di serie D e C si sono ben preparate e pur
dovendo sempre fare i conti con alcuni infortuni e problemi fisici si apprestano ad affrontare i loro
rispettivi impegni con la fiducia di poter ben figurare.
La formazione di serie C risulta, come ormai noto, ben collaudata con le tante atlete confermate ma
le novita' non mancheranno e le due nuove Scardigli e Maltagliati sapranno portare un nuovo
contributo specifico e molto importante.
E' inutile nascondere che abbiamo molta fiducia in questo gruppo anche se siamo consapevoli che
il livello del campionato di quest'anno e' salito in modo incisivo e quindi tutte le partite saranno
battaglie da affrontare con umilta' e determinazione fin da sabato quando, alle 21.00 al Piaggia,
verra' a farci visita il San Miniato squadra estremamente giovane ma di ottima qualita', con tanta
motivazione e con la consapevolezza di aver tutto da guadagnare in queste sfide. 
Per quanto concerne la compagine di serie D il discorso e' un po' diverso in quanto pur avendo
confermato il gruppo dello scorso anno che ha guadagnato la promozione, l'inserimento di
Marchetti, di Elena Barsetti e l'arrivo del nuovo allenatore Lorenzo Giannoni hanno comportato  un
cambio di lavoro e di impostazione della squadra che comunque pur necessitando di tempo per
essere delineato ed assestato sta cominciando a dare i primi frutti e le ultime prestazioni della
squadra hanno fatto intravedere segnali positivi e confortanti. 
Per le ragazze della serie D si inizia subito, sabato alle 18.00 a Camigliano, con un derby con la
formazione nata dalla collaborazione tra Jenco Viareggio e UPL che rappresentera' subito un buon
test per la nostra squadra.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Bene l´Under 13
10-10-2010 - Under 14

Under 13 '98 si aggiudica il Torneo di Castelnuovo

Prima partita contro la squadra di casa vinta subito dalla nostra formazione per 3-0 .
Nella seconda partita abbiamo affrontato la formazione versilese dell'Oasi , piu' combattuta  ma
ugualmente vinta dalle nostre ragazze.
Terza e ultima partita che decideva la classifica per l'accesso alla finalissima contro il System
sempre con un risultato piu' che positivo per le nostre ,3-0.
Nel primo pomeriggio finalissima contro l'Oasi  , sempre combattuta come nell'incontro della mattina
ma con un risultato che ha premiato ancora di piu' le nostre "bimbe" 3-0.
Soddisfazione per il risultato portato a casa dalla nostra squadra guidata da Stefano Della Santa
che e' riuscito a far giocare tutte e 10 piccole atlete a sua disposizione un altro trofeo in bacheca per
la nostra societa' .
Classifica finale
1° posto Nottolini
2° posto Oasi 
3° posto Garfagnana
4° posto System volley

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Veramente brave!
scritto da Dalla grande montagna il 12-10-2010
Complimenti all'under 13/98 della nottolini.Ho visto una buona squadra ben messa in campo dal suo
allenatore confrontarsi senza perdere concentrazione con squadre under 14.Complimenti a Stefano
Della Santa e alle sue ragazze!
				



Primo impegno ufficiale Under 16
10-10-2010 - Under 16

Nottolini Under 16 '95 terza al torneo "Citta' di Pescia 2010"
Piu' che positiva la prima esperienza ufficiale dell'under 16 '95 al "torneo Citta di Pescia 2010", visto
i numerosi nuovi inserimenti nel gruppo.
Nelle gare della mattina ci siamo qualificati al primo posto nel girone composto da Nottolini,
Chiesina volley, Santa Croce e Montespertoli con due vittorie.
Nel primo pomeriggio semifinale contro la formazione dell'UPL Lucca seconda classificata dell'altro
girone.
Partita ostica per le nostre ragazze e con qualche rammarico soprattutto nel primo set dove le
formazioni si sono combattute fino alla fine.
Purtroppo per noi l'UPL si aggiudica l'incontro passando il turno alla finalissima.
Finale terzo/quarto posto con il primo set perso dalla nostra squadra che reagisce e si aggiudica il
secondo e terzo.
Utile verifica delle ragazze per il Coach Lorenzo Giannoni che sicuramente cerchera' di migliorare la
squadra in alcuni reparti.
Ancora due settimane prima dell'inizio di campionato ma l'esperienza di oggi ci lascia ben sperare.
Classifica Finale Torneo Citta di Pescia 2010

1° posto Castelfranco
2° posto UPL Lucca
3° posto Nottolini
4° posto Montespertoli
5/ posto vedi classifica Pescia Volley
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Forza ragazze
scritto da Tifosa amica il 12-10-2010
Primo torneo 3° posto.
Braveeeee !!!!!!!
Il prossimo primo
				



Nuova maglia Nottolini
10-10-2010 - News Generiche

Presentata la nuova divisa da gioco della Pallavolo Nottolini Capannori

In occasione del 20° anniversario della nascita della Societa', pur mantenendo i colori sociali
bianco/neri, la Nottolini ha modificato il disegno della maglia che si presentera' a righe verticali sulla
faccia frontale mentre manterra' come base il classico colore nero sul dorso. I numeri saranno gialli
e giallo/nero sara' il completo del libero. 
Novita' e' anche rappresentata dai calzettoni che saranno alti di colore bianco con la scritta laterale
Nottolini di colore nero.
La nuova divisa sara' indossata dalle nostre formazioni di serie C e D in occasione della prima
giornata dei rispettivi campionati regionali e naturalmente da tutte le squadre giovanili. 
Nella foto le atlete Francesca Marchetti e Giulia Ragghianti che hanno indossato il completo in
occasione della presentazione avvenuta sabato 09/10 durante il triangolare organizzato al Piaggia
di Capannori con la presenza di Pallavolo Sarzana (serie C) e delle due formazioni di serie D del
Discobolo Viareggio e Nottolini.

		

Fonte: Segreteria
		

Francesca Marchetti  e Ragghianti Giulia con le nuove maglie			
					



Commenti

Lo stemma
scritto da Osservatore! il 11-10-2010
Lo stemma centrale e' quello del Comune di Capannori?
				

Stemma
scritto da Segreteria il 11-10-2010
Si, lo stemma centrale e' quello del comune di Capannori.
				

divisa
scritto da uno su tanti il 11-10-2010
non so proprio chi vi da indicazioni sul designer...
ma cambiate persona!! brutta, questo e' l'aggettivo che mi viene spontaneo e il mio modesto
parere...quelle righe poi...vabbe' poi l'importante e' fare un bel campionato si sa
ma gli stessi soldi possono essere spesi in altro modo...solo un fatto di gusto.

				

SPETTACOLO
scritto da Nottoliniano il 11-10-2010
Le nuove maglie sono uno spettacolo!!! Sicuramente tutte le squadre del Nottolini saranno
bellissime e faranno un figurone ovunque!!! Speriamo anche a livello di risultati.
				

a me piace
scritto da neutro il 11-10-2010
a me questa divisa piace molto..sono totalmente disinteressato (non tifo nessuno9..finalmente
qualcosa di veramente originale. mi piace chi osa! complimenti
				

Per i sig.Gradi,Quilici,Vujco
scritto da sandro landi il 11-10-2010
Mamma mia che spettacolo!Che colori, che divise!Mi ricorda qualcosa ma non riesco a
focalizzare.Dove l'avro' gia' vista!?Comunque mi piace e penso che sia anche una divisa
vincente!Chissa perche'?
				

divisa gobba
scritto da perfido il 11-10-2010
Ora come d.s. potete assumere Moggi
				

Moggi?
scritto da Camaior City il 11-10-2010
si, ci manca anche Moggi tanto quello che c'avete e' cicco..
o Pardini un te la piglia', si fa per ride.
				

CARO LANDI
scritto da vujko il 11-10-2010
la maglia bella...e' bella!! i colori per niente!!!spero che sia vincente solo per la nottolini perche'
anche quest anno ZERO TITULI caro landi!!...ahahahahaha
				



Grande Landi !!!
scritto da P.Quilici il 11-10-2010
Solo tu puoi capire il nostro sconforto (Gradi,Quilici,Vuiko) , abbiamo pianto piu' di quando lo scorso
anno abbiamo sventolato la bandiera bianco nera in occasione della promozione dalla prima
divisione in seri D , tu c'eri.
A parte gli scherzi , abbiamo voluto fare qualcosa di nuovo nella pallavolo e credo che tutti insieme
(con la maglia)ci siamo riusciti.
Viste indossate dalle ragazze sono veramente belle , e per dei neroazzurri e' duro dirlo ma e' vero.
Saluti e in bocca al lupo per il tuo campionato.

 
				

che colori e che idea
scritto da un tifoso Nottolino il 12-10-2010
Che dire la maglia e' originale per la pallavolo locale e forse anche fuori, probabilmente riusciremo a
vendere anche L'IDEA,purtroppo da rossonero non mi gustano i colori,ma i colori sociali son quelli e
tifando Nottolini ......
				

completino..
scritto da pillole di saggezza il 12-10-2010
sono proprio d'accordo con chi dice che e' bruttina.
Forse saro' offensiva (e non e' mia intenzione) ma a Capannori
il gusto e' questo qui. Infatti leggendo tutti i commenti siamo in pochi a criticare...allora ci avete
azzeccato! bravi! pero'....
				

si vede che non avete risparmiato 
scritto da carletto il 12-10-2010
Complimenti soldi veramente spesi bene, potreste rendere noto il nome del designer.
Carine le modelle, li' era difficile sbagliare.
				

Ora aspettiamo un commneto che al momento manca!
scritto da Dalla valle il 12-10-2010
Aspettiamo con trepidazione il commento del "gobbo" patentato di Gb11! Ah!
				

nuova divisa
scritto da studio sport il 13-10-2010
le maglie sono veramente belle...!!!! disegno nuovo per il mondo del volley.....!!! Infatti qui non le
avreste trovate, potevate fare una telefonata ma non le avreste trovate....
				



Una bella vittoria alla conclusione di un derby
appassionante.
08-10-2010 - Serie B2

07/10/10 - Torneo Precampionato / ultima giornata
Nottolini -UPL Lucca 3-2 (24/26 24/26 25/22 25/16 15/9)

"Una bella vittoria alla conclusione di un derby appassionante". Il titolo fotografa in modo esatto
l'avvincente partita giocata ieri sera al Piaggia.
L'abbiamo spuntata ancora una volta noi, chiudendo imbattuti il Torneo Precampionato,  ma
dobbiamo dire che ieri sera la formazione dell'UPL ci ha messo in grossa difficolta' e si e' trovata a
condurre per 0 a 2.
La compagine lucchese ha affrontato la partita con determinazione e lucidita', sopratutto nei primi
tre set, e ha mostrato miglioramenti importanti in vista del campionato.
Da parte nostra abbiamo approcciato la partita, ancora una volta, con poca convinzione e si sono
palesate, sopratutto nella fase iniziale, alcune difficolta' in fondamentali a noi graditi come battuta,
ricezione e muro.
Dobbiamo pero' dire che sotto sullo 0-2 la squadra ha reagito, ha saputo ritrovare le giuste
sensazioni ed ha messo in mostra nella seconda parte della partita la pallavolo che piu' le si confa'.
Altro aspetto positivo della serata e' stato l'esordio stagionale di Valentina Malatagliati che, rilevata
Rita Bertini all'inizio del terzo set, ha subito messo in mostra le capacita' che ben gli conosciamo.
I parziali parlano da soli e dicono di tre primi set molto combattuti e spettacolari con scambi
prolungati, grande impegno ed agonismo.
Il quarto parziale ha visto invece la nostra squadra prendere in mano la situazione e prevalere in
modo netto, raggiungendo le avversarie sul 2 pari, continuando il trand positivo anche nel tie-breack
dove abbiamo sempre condotto gioco e risultato, trascinati da un'indomabile Giamaica Lenzi autrice
di ben 23 punti, fino al conclusivo sorpasso e chiusura del match sul 3 a 2.
Da rilevare che anche ieri sera mister Becheroni ha dovuto fare a meno di Pollacchi, De Cicco e
Masini. 
Inoltre, per l'indisponibilita' di Ilaria Frangioni, ha fatto il suo esordio in prima squadra la
giovanissima Francesca Quilici.
Nell'altra partita valevole per il Torneo il Fratres ha vinto sul campo del Pescia per 0-3.
Adesso tutte le attenzioni si spostano sul campionato che prendera' il via sabato 16 ottobre con la
partita casalinga contro la giovane ma ostica formazione della Folgore S.Miniato.
Tabellini: Bertini 11, Lenzi 23, Lucchesi 16, Pagni 13, Scardigli 14, Maltagliati 5, Sbrana S 2, Sbrana
L, n.e. Pollacchi, Masini, De Cicco , Quilici.
Punti muro 12, aces 7.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

e uno..
scritto da forza nottolini il 08-10-2010
Dai!!! Perche' nessuno commenta? Abbiamo superato questo primo torneo IMBATTUTI. Non conta
niente, ma almeno abbiamo dimostrato a noi stessi che abbiamo una mentalita' vincente..ieri sera
non so se per merito nostro o per demerito altrui..fatto sta' che abbiamo vinto...Forza nottoliniUSP
				

Mentalita'
scritto da avversario il 08-10-2010
Il risultato si commenta da solo.Ha vinto la squadra che ha saputo riemergere dalle difficolta'
dimostrando che in questo momento avete sette vite.Comunque complimenti a entrambe le squadre.
				

meglio nottolini
scritto da avversario di entrambe il 08-10-2010
onestamente non credo che si possano fare i complimenti ad una squadra che dal 2-0 va a
perdere.ho visto parecchio nervosismo..forse non si puo' far finta di niente dopo quanto successo
(giocatori mandati via, altri che devono arrivare ma non si vedono).
nottolini non sta giocando bene ma vince.si vede che c'e' tanto allenamento.ci sara' da lottare.
				

onestamente
scritto da diabolik il 08-10-2010
all'avversario di entrambe dico che sostenere con la parola onestamente che non si debbano fare i
complimenti a chi ha perso perche' vinceva 2-0 e' veramente da sportivi di campagna . si vede che
nella tua societa' non accade quasi , sarai tifoso di una squadra di sere A. Poi su questa storia delle
ragazze mandate via , se non sapete le cose state a casina vostra oppure raccontatela giusta.

				

Partita
scritto da Spettatore il 08-10-2010
Credo che si possa e si debba fare i complimenti a tutte le due squadre,hanno giocato una buona
pallavolo e i primi due sets persi ai vantaggi dalla nottolini dimostrano che la partita e' stata
vera.Credo che la squadra di Capannori abbia capacita' di soffrire e tanto tanto allenamento da
mettere sul piatto della bilancia.Per l'upl grandi potenzialita' con una batteria di schiacciatrici
veramente di altissima qualita' che potranno far male a chiunque.
				

caro Diabolik
scritto da ancora si il 08-10-2010
Sul fatto delle ragazze mandate via sono bene informato! Non credo che l'U.P.L. e il suo vertice ci
passerebbero bene se si sapesse tutta la vicenda.
				

BUONE SQUADRE...
scritto da ex tecnico lucca il 08-10-2010
partita vera combattuta e sentita.buone individualita' lusso per la serie C. faranno entrambe un
grande campionato.nottolini grande gruppo ,upl deve ancora crescere sotto questo aspetto. se
permettete senza nulla togliere alle altre vorrei spendere due parole sulla vecchietta GIAMAICA che
conosco da anni.vedere la sua grinta e la sua cattiveria agonistica in campo come 10 anni fa e dico
10 anni fa deve essere di stimolo alle giovani complimenti sei un bello spot per le bimbe.P.S.un
piccolo consiglio chiudi la tua boccuccia.
				



ancora si
scritto da diabolik il 09-10-2010
ancora si secondo me se tu fossi informato staresti zitto e faresti i complimenti alla societa' , mi sa
che tu chiami informazioni le malelingue che non hanno il coraggio di dirla tutta la verita'
				

La verita'!
scritto da Concludendo............ il 09-10-2010
La verita' e' sotto gli occhi di tutti bel mi coso!
E' stato sbandierato a destra e a manca il nostro capitano, Paganelli Rachele, e poi............... calcio
nel di dietro e avanti che e' tardi!Ricordarsi che alla lunga questi comportamenti si pagano! C'e'
sempre un girone di ritorno!E poi basta con la retorica per favore!
				

per non concludere...
scritto da al il 09-10-2010
Concludendo dici la Verita'..... sembri un po' confuso, di quale girone di ritorno parli?

Poi prima di infamare una societa' come upl che sta provando finalmente qualcosa di nuovo e
sembra serio aspetterei a vedere gli esiti.
Una societa' che ha un doppio programma, uno molto competitivo, e uno alternativo per le altre
ragazze, pare una novita' nel panorama locale che merita rispetto.

Per la partita potremmo dire che ha visto l'inizio di un passaggio di consegne all'interno del volley
locale. Vista da fuori, non tifando per nessuna sembra che l'inseguitrice abbia  avuto rispetto per la
lepre, tanto era ormai solo un'amichevole.
				

cacciatore
scritto da lepre il 09-10-2010
La lepre corre ancora troppo veloce e il cacciatore ha una mira scarsa,prima che si verifichi il
passaggio di consegne deve ancora passare parecchio tempo.Ps l'upl non mi e' dispiaciuto ma la
vera differenza la fanno i cervelli e alla Nottolini questo lo sanno bene.Scusate mi dimenticavo la
Nottolini ha ancora fuori Masini,Pollacchi,De cicco e Maltagliati al 20% quindi riuscire ugualmente a
vincere tutte le partite del torneo(seppure amichevoli)qualcosa vorra' pur dire.
				

Giusta!
scritto da Mi consenta! il 10-10-2010
A proposito di doppio programma! Il programma meno competivo a cosa mira? Lo scopo per chi e'
in questo mondo e' anche troppo chiaro!
				

per non concludere...
scritto da al mondo il 10-10-2010
o al e un ce la racconti giusta te sei neutrale come puo' esserlo in politica uno come Calderoli.
cambia stile e diccela giusta, per il resto quello che hai scritto lascia il tempo che trova.

				

doppio programma
scritto da uno della piscina il 10-10-2010
doppio  programma con C e D- come al Nottolini.
La C forte per contrastare gli odiati vicini di casa.
La D per far giocare chi cerca di scappare in combutta
con il Gatto e la Volpe.Anche i giapponesi imitavano,ma
lo facevano bene...
				



abbattuto il muro di Berlino
scritto da al il 10-10-2010
Per il doppio programma se vai sul sito di upv (www.cnl.it mi pare), lo trovi, se vuoi info chiedi li'
sono molto gentili.
Per il resto direi che il termine (odiati vicini di casa) mi suona molto, per restare in politica, di
propaganda vetero comunista o se sei troppo giovane berlusconiano 
(a volte i cicli e ricicli storici).  
E a propostito di attualita' ti do una grande info hanno abbattuto anche il muro a Berlino, la
Germania e' una sola (cosi' se a volte aveste perso la notizia).
				

Lasciamo tutti gli interventi
scritto da Dante il 10-10-2010
Prego di non aderire all'ultima richiesta e di lasciare gli ultimi interventi in modo che tutti capiscano
con chi hanno a che fare, sopratutto il signor simpaticone al.
				

da Lucca a Berlino
scritto da uno della piscina il 10-10-2010
ho scritto quello che vedo e sento e quello che penso.
Puo' essere sbagliato,oppure molto vicino alla realta'.
Magari una risposta piu' sensata mi poteva far ricredere,ma
facciamo prima caro AL aspettiamo aprile e poi risentiamoci
				

ma siete 'briachi?
scritto da doris il 12-10-2010
ho letto per curiosita' i vari commenti alle news presentate e mi sono chiesto che tipo di droghe
usiate o che bevande superalcoliche beviate. Pensavo ci fossero interventi sulle partite o sulla
pallavolo , ho trovato tutt'altro. Coraggio  
				

Volley e....dintorni
scritto da Adoro il dialetto! il 13-10-2010
" Dalle mi' parti, c'era uno cosi' cicco che per pi...a' montava su' muretti, senno' affogava"

Le nuove divise "mi' garbino" e tutti quelli del Nottolini sono " de' ganzi". 
				

FATELA FINITA
scritto da exlucchese il 13-10-2010
ODI LONTANO I LAMENTI DEI BRONZI
SI BELLO A L'IPOCRITI
SI GAIO PER I GONZI
				



Serie D vittoriosa al torneo DISCOBOLO
03-10-2010 - Serie D

Serie D NOTTOLINI vince il Torneo Discobolo

Nella prima partita di qualificazione contro il San Michele, la nostra formazione parte un po' a rilento
e dopo qualche punto subi'to, che ci aveva momentaneamente fatto preoccupare, le nosre ragazze
si sono messe a giocare vincendo l'incontro 2-1.
Piu' difficile la seconda partita contro la Scuola Volley Pistoia, ben preparata e che in piu' di
un'occasione ci ha messo in difficolta'.
Nonostante il buon livello di gioco delle avversarie siamo riusciti ad aggiudicarci anche il secondo
incontro per 2-1.
Questi due risultati fanno si' che si possa andare a disputare le partite per il 1^-2^-3^-4^ posto.
Nel pomeriggio l'incontro decisivo per giocarsi la finale e' contro il Discobolo. Partita chiusa dalle
nostre ragazze in modo abbastanza netto con il punteggio di 2-0.
Abbiamo conquistato cosi' la finale in cui abbiamo di nuovo incontrato la Scuola Volley Pistoia che
nel frattempo aveva battuto nell'altra semifinale l'Oasi. Contrariamente alla partita del mattino, la
nostra formazione chiude l'incontro abbastanza facilmente per 2-0, vincendo il Torneo.
Complimenti alle ragazze e a coach Lorenzo Giannoni, che al primo impegno ufficiale si sono
comportati molto bene.
Nottolini.
Baroni , Barsetti Elena , Barsetti Elisabetta , Giorgi , Gradi, Marchetti, Quilici B. ,Quilici F.
,Ragghianti , Vannuzzo , Vuiko.
All. Lorenzo Giannoni

Classifica finale del torneo:
1 - Nottolini
2 - Scuola Volley Pistoia
3 - Oasi
4 - Discobolo

5/12°posto
vedi classifica Discobolo

		

Fonte: P.Quilici
		

Foto fine torneo			
					



Commenti

Vaiiiii
scritto da Nottoliano il 03-10-2010
Si vince tuttoooo!!!!!!!!!!
				

vincete tutto voi
scritto da beniterz il 04-10-2010
ovvia vediamo ,c'e' qualche altro torneo da vincere a inizio campionati?

				

Giu' le mai dalla d
scritto da albe 61 (da non confondere con i 16) il 04-10-2010
Finalmente una squadra che e' frutto del lavoro fatto alla Nottolini. Forse sara' arrivata qui in
maniera casuale, ma rispecchia le ragazze che sono in palestra e che hanno da sempre vestito i
colori della societa', come era una volta.
Credo che vada seguita con simpatia e protetta, le grandi giocatrici che vengono  da fuori e' bene
che vadano con la C, per noi vanno bene queste.
				

Perche' non riesci a pensare prima di parlare
scritto da Polemica sterile il 05-10-2010
Come al solito qualche imbecille vuole innescare una polemica assurda e fuoriluogo,da sempre la
squadra di categoria piu' bassa deve servire a far maturare esperienze ad alcune atlete giovani per
farle crescere tranquillamente e portarle alle soglie della 1° squadra con un buon bagaglio di tecnica
ed esperienza di gioco.Qui nessuno vuol mettere le mani su niente,anzi la societa' spera che la
serie D possa veramente lanciare alcune giovani come successe anni fa con il gruppo 91 ben
allenato dal signor Fabbri.La societa' e' una e tutte le squadre sono frutto di scelte ben precise e
fanno capo ad un solo progetto ,quindi evitate di piantare zizzania perche' difficilmente questa mala
pianta potra' attecchire da noi.La dirigenza Nottolini non si presta ad alcuna provocazione e va dritta
verso il progetto che ha deciso di attuare.
				

Perche´ non riesci a pensare prima di parlare
scritto da Alessandro Pardini il 05-10-2010
Ho letto l'intervento di albe61 che mi sembra inopportuno e disapprovo in buona parte e riporto
quello di polemica sterile (levato l'imbecille, per correttezza) che condivido in pieno.
Come al solito qualcuno vuole innescare una polemica assurda e fuoriluogo,da sempre la squadra
di categoria piu´ bassa deve servire a far maturare esperienze ad alcune atlete giovani per farle
crescere tranquillamente e portarle alle soglie della 1° squadra con un buon bagaglio di tecnica ed
esperienza di gioco.Qui nessuno vuol mettere le mani su niente,anzi la societa´ spera che la serie D
possa veramente lanciare alcune giovani come successe anni fa con il gruppo 91 ben allenato dal
signor Fabbri.La societa´ e´ una e tutte le squadre sono frutto di scelte ben precise e fanno capo ad
un solo progetto ,quindi evitate di piantare zizzania perche´ difficilmente questa mala pianta potra´
attecchire da noi.La dirigenza Nottolini non si presta ad alcuna provocazione e va dritta verso il
progetto che ha deciso di attuare. 
				

Un vero DS
scritto da lucchese il 05-10-2010
La tempestivita' e la precisa presa di posizione del DS della Nottolini mostrano con quanta forza la
societa' difende i suoi programmi.Spesso a Lucca si gira intorno alle cose e mancano precise prese
di posizione dei vertici delle societa'.Complimenti Pardini,complimenti da estendere alla tua
societa'che sta dando mostra di essere veramente un esempio per chiarezza e coerenza.
				



di cosa parlano?
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 05-10-2010
Consiglieri di non tagliare gli interventi, altrimenti non si capisce a cosa si rferiscono i tre interventi
sopra.

Inviterei ad usare un linguaggio che sia rispettoso delle tradizioni di questa societa', e di molta parte
di coloro che la frequentano o l'hanno frequentata, in modo che il fare arrogante e maleducato di
pochi non vada a colpire tutti.
				

per albe 61
scritto da Alessandro Pardini il 05-10-2010
Ultimamanete ho difficolta' a intravedere un minimo di senso in diversi interventi non ultimo quello di
albe 61 che mi precede.
Vorrei capire quale intervento e' stato tagliato, quale linguaggio non rispettoso delle tradizioni della
Societa' e' stato usato.
Inviterei a stare attenti a quello che viene scritto perche' la mia impressione e' che in diverse
occasioni si perda l'occasione per tacere.
				

Tante famiglie,stessi problemi.
scritto da GIBBO2 il 05-10-2010
leggendo i vari interventi,verrebbe da dire,mal comune,mezzo guadio.
Pardini,mi sa che a qualche capannorese da' noia il salmastro.
Tira dritto per la tua strada!
Per quanto riguarda la serie D,la mia opinione e' che la vostra e' una buona giovane squadra che
dovra' lavorare parecchio in palestra per ottenere la salvezza.
				

dire di mantenere una squadra di sole  atlete Nottolini e' offensivo ?
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 05-10-2010
Concordo anche io 
ho difficolta' a intravedere un minimo di senso in diversi interventi, non ultimi quelli che mi
precedevano, tanto che per trovare un filo logico pensavo avessero cancellato un messaggio.

Se non e' cosi', cosa centra tutta quella sparata con quello che ho detto io? 
				

ma fatemi il piacere
scritto da onesta' il 05-10-2010
la prima squadra e' fatta da: una viareggina una fiorentina due pisane e una di buggiano, sic!!!
				

dire di mantenere una squadra di sole atlete Nottolini e' offensivo ?
scritto da dal monte il 06-10-2010
o albe 61 intanto la serie D della Nottolini, considerando anche che e' una seconda squadra, non e'
poi tutta nottoliniana come tu dici quindi mi sembra che sei un po' fuori strada e te lo dimostro, infatti
se non mi sbaglio ci sono 3 ragazze provenienti dal CNL, 1 dal Borgo, 1 dal Lucca Volley ma questo
non vuol dire niente la Nottolini e' una sola e tutti devono tenere alle squadre che siano giovanili, di
serie D, o di serie C ed essere orgogliosi del lavoro che viene fatto.
E' in questa ottica che anche io ritengo il tuo intervento iniziale fuori luogo. (ma te lo sei riletto? forse
volevi dire altro ma il tono e' assolutamente polemico)
Tutti saremmo contenti di avere squadre fatte tutte con giocatrici provenienti dal giovanile ma si
vede che attualmente non e' possibile, mi sembra pero' che il lavoro impostato alla Nottolini vada
verso questo obiettivo. 
 
				



dove e' finito  tutto il giovanile?
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 06-10-2010
Certo che    dire  che da tutto il giovanile non e' uscito neanche ragazze sufficenti  per fare una
seconda squadra non depone molto a favore di chi dirige o allena.
				

per albe 16
scritto da Nottolini il 06-10-2010
Hai ragione e oggi licenzieremo tutti i nostri dirigenti e allenatori per fare posto a te.Non meriti una
risposta seria visto che stai cercando soltanto di aizzare.
				

fly down
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 06-10-2010
Guarda che le considerazioni che non ti piacciono  le ha fatte da monte non io.

A volte non si vede quello che si ha sotto gli occhi,
per me erano tutte nostre quelle della d, certo non conosco tutte le ragazze che girano in palestra.
				

sei cicco duro!
scritto da camaior city il 06-10-2010
o albe61 e sei cicco duro!!! faresti perde la pazienza anche a un santo ha! ha! ha!
				

From Topolinia city
scritto da Topesio il 06-10-2010
intervento che non entra nel merito della discussione,ma nel
merito dei partecipanti; qui ci scrivono dei devastati mentali,qualche polemico,qualche
astioso,qualche invidioso,
ma anche tanti appassionati e un bel po' di gente simpatica
che come quello sopra,strappa una risata a chi legge.
A parer mio senza offendere con un po di piu' di umurismo,
si potrebbe discutere senza che la cavalleria debba uscire
a difendere il forte.L' anonimato  aiuta a cazzeggiare,
non autorizza ad offendere.
				

dove sono finite le ragazze del giovanile?
scritto da carl il 06-10-2010
raccolgo l'invito:

le hanno comprate i genitori, e' per quello che non le trovi in squadra. ah! ah! ah!
				

Per fortuna!
scritto da nottoliniano doc. il 06-10-2010
Oh Cral concludi la frase: e sono migrate tutte ad altra societa' ed a distanza di due anni sono
migrate ancora, almeno in parte, ad ulteriore altra societa'. 
				

dubbi su nottoliniano doc
scritto da bdm il 06-10-2010
Caro nottoliniano doc , credo che dovresti cambiare nickname visto che scrivi cose su cui non sei
molto informato.
Se nottoliniano significa tifoso della Nottolini , va bene , posso capire ,giustamente non puoi sapere
le scelte della societa'.



Ma da come ti esprimi sembrerebbe che tu fossi all'interno di essa.
Hai commesso un errore .
Sei fuori!!!
Se qualche ragazza e' stata data ad altre societa' , ti e' balenato nella testa che forse e' quello che
voleva la Nottolini?
Meditate,meditate!!!!!!!!!!!!!!!!
				

per albe61
scritto da bdm il 06-10-2010
Scuate mi ero dimenticato di fare la ricetta medica ad albe61 dalle ultime analisi ha :pressione alta ,
colesterolo alto (quello cattivo)
Ferro alto.
1 compressa di ............. a digiuno
1 compressa di ............. dopo i pasti
1 supposta prima di sedersi davanti al computer.(possibilmente una volta al giorno)
30 gocce di ............... dopo le vittorie della Nottolini
(solo 10 in caso di sconfitta)
La sera PRUGNE.
(i nomi delle medicine sono stati cancellati per evitare pubblicita)

				

C'era la Nottolini e c'e' la cosa
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 07-10-2010
Caro bdm e polemica sterile, io sono  stato contento delle vittorie della nottolini, (quando c'erano),
quindi sei completamente fuori strada. Mi lasciano indifferente, se non lo hai capito le sorti di una
squadra che non riconosco come frutto del lavoro fatto dalle ragazze della Nottolini. Quando parlate
di ragazze fatte partire o allantanate con soddisfazione, dimostri di non capire niente di quello che
sperano le ragazze che vengono in palestra.
Dubito che esista una cura per voi, chi ha solo pelo sullo stomaco finisce (magari con i soldi)come
gli appestati, isolato, e allontanato.
				

Per Albe 61
scritto da moscabianca il 07-10-2010
Ho capito il concetto, ma credo che il ragionamento debba essere un pochino piu' articolato.
In generale - non mi riferisco ad alcuna Societa' - il fatto di perseguire obiettivi ambiziosi
ANCHE(non,SOLO)con il contributo di atlete che non sono cresciute nella Societa' stessa puo'
avere un senso ed essere accettato. Infatti la prima squadra rappresenta un esempio (non
necessariamente un modello), uno stimolo per le ragazze piu' giovani presenti nella Societa'; al
tempo stesso, all'esterno, puo' essere un bel biglietto da visita per chi voglia iniziare e anche per il
movimento pallavolistico della zona. A questo, pero', ed e' l'aspetto piu' importante, deve
accompagnarsi un medesimo impegno a sviluppare e formare nel migliore dei modi la base
rappresentata dalle categorie giovanili. Solo in questo modo credo che i conti possano tornare e
quindi la prima squadra rappresentare per la Societa' un investimento e un traguardo ambitissimo
per le migliori giovani leve.

				

bravo moscabianca.
scritto da gibbo2 il 07-10-2010
chiarissima (o chiarissimo), un libro stampato!!sottoscrivo al 110%.
				

penso
scritto da curiosita' il 10-10-2010
visto  che  presto  inizia  il  campionato  under 14,importante  fondamento  per il  futuro,volevo  dire



che  ho  sempre pensato , che  il preparato  in  materia  GIBBO2  abbia  simpatia  per  l'allenatore 
LUCCA VOLLEY
				

x curiosita'
scritto da gibbo2 il 11-10-2010
Perche' dici cio'?L'ho visto da lontano 3 volte in vita mia!
				

per  gibbo2
scritto da penso.... il 11-10-2010
era  una  senzazione  visto  anche i commenti  dello  scorso  anno......io  sono  tifosa  nottolini
				

W Giordano!!!
scritto da gb11 il 13-10-2010
Ti sarai confusa... sono io quello a cui sta simpatico l'allenatore del Lucca Volley, soprattutto
quando viene alle partite con gli occhiali da sole e si tira su alla pescatora i pantaloni della tuta!!! Un
mito...
				

Ironia!
scritto da Zelig il 13-10-2010
Ironia puramente inglese di Gb11! 
				

per GB11
scritto da tifosa il 14-10-2010
io  l'ho  visto cambiare  3 capelli e 3 maglie  nella  stessa partita.....forse e' piu' attore,che una gran
simpatia.
				



A noi il Torneo Precampionato con una giornata di
anticipo.
02-10-2010 - Serie B2

02/10/10 - Torneo Precampionato 
Nottolini - Volley Pescia  3-0 (25/19 25/10 25/14)

Ci aggiudichiamo il match con la compagine di Pescia e in conseguenza anche al risultato dell'altra
sfida di giornata, in cui l'UPL ha sconfitto per 3 a 2 il Fratres, conquistiamo la vittoria matematica del
Torneo con una giornata di anticipo.
Assodata la conquista della manifestazione, veniamo a parlare della partita di questa sera che ci ha
visto prevalere sul Pescia al termine di una prestazione poco convincente.
E' vero che anche in questo caso mister Becheroni, nella foto con il secondo Marco Fabbri, ha
dovuto fare a meno di Maltagliati, Masini, Pollacchi e De Cicco, schierando ancora una volta
Scardigli da opposto, ma le assenze non giustificano l'atteggiamento negativo con cui le altre
ragazze hanno approcciato la partita sopratutto nel primo set.
Si e' infatti visto una squadra poco concentrata e motivata che ha permesso alle intraprendenti e
giovanissime Pesciatine di condurre il primo parziale fino al 15/18 quando, con un finale di orgoglio,
le nostre ragazze hanno reagito chiudendo il set sul 25/19.
Nella seconda e terza frazione non c'e' stata storia e la sfida e' filata via liscia facendo intravedere
in parte la squadra che conosciamo.
Per la cronaca rileviamo che nel terzo set c'e' stato spazio anche per Ilaria Frangioni che ha rilevato
Sara Sbrana e che la miglior realizzatrice della serata e' stata Lavinia Pagni con 15 punti.
Adesso ci aspetta, giovedi' prossimo alle 21.00 al Piaggia, l'ostico derby con la formazione dell'UPL
che chiudera' questa esperienza precampionato per proiettarci al vero e piu' importante impegno
agonistico con l'inizio del campionato di serie C.
Tabellini: Bertini 14, Lenzi 9, Lucchesi 6, Pagni 15, Scardigli 8, Sbrana S e L, Frangioni, n.e.
Maltagliati, Masini, Pollacchi, De Cicco. 

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

o bravi
scritto da don abbondio il 03-10-2010
bravi , avete vinto il torneo , speriamo che non sia come il trofeo berlusconi fino a qulche anno fa
che chi lo vinceva perdeva il campionato.
				

alla faccia tua !!!
scritto da sportivo il 03-10-2010
intanto MI TOCCO !!!
				

Upl-Sistem
scritto da Appassionato il 04-10-2010
Dopo la partita di Sabato sono sempre piu' convinto che il Sistem sia  la favorita per la promozione
in B.Grande Bramante ,Dentini e Tognarelli con un gioco spumeggiante grandi difese e muri.Io la
vedo un gradino sopra a tutte le altre lucchesi che peraltro non mi sembrano malaccio. 
				

a proposito
scritto da tifoso il 04-10-2010
a proposito di upl..mi e' giunta voce che hanno fatto fuori improvvisamente il loro capitano per il
rientro di una banda fuori quota..mi auguro che la notizia non sia vera, fosse cosi' non c'e' proprio
limite..e poi si parla di valori..cmq forza nottolini..siamo piu' forti noi del system
				

Confermo
scritto da Informato il 04-10-2010
Vero anzi verissimo! All'UPL con l'arrivo della Barsocchini Maria (82 e quindi over) hanno fatto fuori
la PAGANELLI RACHELE (anche lei over) ed al suo posto arriva la Marta Dal Pistoia.
				

upl-sistem
scritto da oriano pecchioli firenze il 04-10-2010
Signor "appassionato" purtroppo non ho trovato il sito
dell'UPL (sempre che esista)e quindi scrivo qua dove praticamente si e' trasferito il FORUM
TOSCANO.Io sabato ero li' per vedere
questa squadra che quest'anno sara' nel nostro girone e
con tutta sincerita' mi e' sembrata (indipendentemente dal
risultato)molto ben impostata e con atlete individualmente
molto forti per la categoria.
Lei di sicuro sara'un tifoso del Frates da come si esprime,ma voglio sottolineare che non sara' facile
quest'anno tener testa ad una squadra del genere,che
mi dicono nuova ed ancora in via di amalgama.
Comunque bello spettacolo,bella pallavolo e
buon campionato a tutti.

				

upl
scritto da sabbia il 04-10-2010
se torna davvero la barsocchini c´e' da essere contenti di non avere l´upl nel nostro girone lucchese
mi pare stia diventando una corrazzata
Tagliata la Paganelli? Ma siamo sicuri ? o girano voci come sempre ? se volevano tagliarla secondo
me l´avrebbero fatto prima ; ne avevano avute di occasioni. sentiamo bene come stanno le cose 



				

STESSO STILE
scritto da NOTTOLINIANO il 04-10-2010
SI CAMBIA NOME, SI CAMBIA SPONSOR MA LO STILE DEL CNL e' SEMPRE LO
STESSO..NON SI TRATTANO DELLE ATLETE COME PEDINE DA SCAMBIARE..SOLIDARIETA'
AL CAPITANO..
MENO MALE CHE QUI C'e' PIu' COERENZA..SPERIAMO CHE QUESTE COSE ALLA LUNGA
VENGANO FUORI
				

rachele
scritto da forza nottolini il 04-10-2010
dai Rachele vieni da noi giochi in d e ritrovi le barsetti , vieni via da chi non ti stima.
				

Upl
scritto da Tifoso lucchese il 04-10-2010
Premetto che non mi sentirei mai di criticare a priori l'operato di una societa',in special modo
quando la richiesta  della stessa societa'alle giocatrici e' di vincere il campionato.Sicuramente con la
Barzocchini la squadra e' ancora piu' competitiva e sicura pretendente alla vittoria finale,in un girone
assai malleabile.Paganelli,ottima giocatrice,mi dicono sia stata insofferente a fare da seconda alla
Beani e quindi possibile fonte di problemi,da qui forse la decisione del taglio.Poi bisognerebbe
saperla tutta e conoscere le versioni delle due parti in causa.Ho visto Upl-Nottolini e ho avuto
l'impressione che la squadra Capannorese,sempre ben gestita e organizzata dal bravo
Becheroni,abbia minor potenza d'attacco delle Lucchesi che pero' non sono nemmeno lontane
parenti della ricezione e difesa della squadra di Capannori.Penso che Giovedi' lo spettacolo sia
assicurato.
				

Paradossale
scritto da Lucchese il 04-10-2010
Ricevere critiche sulla gestione delle atlete da questa Societa' e' davvero paradossale ci sono intere
annate messe alla porta quando non servivano piu' una su tutte il 94. Per quanto riguarda la
vicenda Paganelli non e' stata tagliata ma semplicemente messa al corrente della nuova situazione
e cioe' con 5 over ci dovranno essere le convocazioni sta a lei accettarla o meno. Detto questo mi
sento di dire che una Societa' dovrebbe fare le proprie scelte a Giugno confermando o liberando le
proprie atlete in modo che tutti abbiano la possibilita' di andare per la propria strada. In questo caso
la Societa' lucchese ha preferito tenere i piedi su 2 staffe pensando solo a se stessa e questo
riconosco che e' sicuramente poco serio e professionale. La cosa non mi stupisce se ci pensiamo
un attimo i dirigenti sono l'anello debole nella catena del volley infatti sono l'unica categoria che non
ha bisogno ne di corsi ne di esami per poter esercitare e addirittura prendere decisioni. Infatti basta
avere un po' di tempo da mettere a disposizione e chiunque si puo' improvvisare dirigente e fare
quello che meglio crede purtroppo non sempre questo corrisponde ad un adeguata professionalita'.
(diciamo quasi mai ma questo e' un mio punto di vista)
				

Per Lucchese
scritto da Albe16 il 04-10-2010
Quando fai certe affermazioni perche' prima non cerchi di informarti di come sono andate realmente
le cose e spari sentenze che minimamente corrispondono alla verita'?
				

Contestazione
scritto da Lucchese il 04-10-2010
Mi contesti quello che scrivo in un contraddittorio sereno  anziche' asserire che scrivo balle troppo
facile. Non si preoccupi che sono informato quanto basta per conoscere l'operato di molti in questo
ambiente. 



				

sentenze facili
scritto da capannorese il 04-10-2010
una societa'seria dovrebbe fare
i dirigenti dovrebbero essere
ma lei signor lucchese e' un dirigente ed e' impegnato in prima persona ? perche' se e' cosi' non si
capisce perche' spara sulla sua categoria e se non e' cosi' non si capisce come si permette. Ma che
ne sa lei di cosa viene messo in gioco tra le persone che seguono questo sport?
E sulle vicenda delle cugine UPL lei sara' informato ma mi pare che quello che dice sia successo
non sia cosi' scorretto se la proposta che e' stata fatta e' di rimanere nel gruppo. sara' lei che puo'
starci o non starci. 
				

Dirigenti anello debole
scritto da gb11 il 04-10-2010
Condivido questa espressione di "Lucchese", giacche' e' un dato di fatto che per fare il dirigente di
una societa' di volley e decidere le sorti di tutti i suoi tesserati e' sufficiente avere voglia e tempo.
Per tutti gli altri ruoli occorrono capacita', corsi, esami, ecc.
				

il dirigigente
scritto da carletto il 04-10-2010
Per fare il dirigente vero ci vogliono le p...e. 
Per fare il dirigigente nello sport invece spesso basta saper tacere e...

Qualcuno ricorda un intervento di un dirigigente che argomenta le sue scelte?  

Sul fatto delle ragazze che vengono pagate dai genitori, un dirigente avrebbe detto e' giusto e'
l'unico mezzo che hanno le societa' per andare avanti...o un'altra motivazione, dobbiamo pagare
l'allenatore, il custode, la palestra ecc 
almeno cosi' sarebbe stato onesto, invece il dirigente...no attacca chi argomenta
				

ma basta!!!
scritto da sportivo il 04-10-2010
perche' non parliamo della partita di giovedi. una bella sfida tra due belle squadre forse strette per la
c.al di fuori del risultato sara' un bello spettacolo perche' statene certi faranno di tutto per
superarsi.questo e' lo sport e di questo dobbiamo parlare,grazie e giovedi non mancate!!!!!!!!!
				

nottolini e upl
scritto da sportivo della piana il 04-10-2010
bravo sportivo , vediamoci questa partita che il calendario ci impedira' di vedere , poi visto che
queste due sono le societa' piu' serie perche' non si trova un modo di fare qualcosa insieme e
magari invece di lottare in due in B2 non mirare ad andare nel volley che conta?
				

dirigenti o presidenze?
scritto da situazione societa' il 04-10-2010
secondo me il vero problema sono i presidenti che in due casi a lucca sanno circondarsi di persone
capaci e comunque scelte, negli altri casi barcollano tra gente che si da da fare come fanno i
facchini negli aereoporti. Chi sa delegare guarda caso ha anche le societa' piu' complete e piu'
sane. gli altri sono sempre pronti alla polemica e vivono alla giornata. 

				

Utopia un bel fardello, provocare e' piu' bello.



scritto da Uno Sportivo il 05-10-2010
Forse e' utopia pensare che su un sito si parli di sport ,di una partita giocata, di un po' di aria di
derby ma sentire tutte le baggianate, che la gente scrive, incurante dello stesso spirito sportivo,fa
riflettere, quale sia la cultura sportiva che regna nella lucchesia. Si riesce a riempire pagine di un
forum solo di maldicenze sberleffi che con lo sport giocato non hanno niente a che vedere.
Poi ci si meraviglia di come in altre province o regioni lo sport ma soprattutto la pallavolo e' ritenuta
tale, che fra  societa'si cercano  accordi per far crescere atlete  senza sputtanamenti come suole qui
a Lucca,dove appena si tenta di fare qualcosa, subito si cerca di difendere il proprio orticello e guai
a chi lo scavalca.
Se non usciamo da questo provincialismo dove si cerca di curare solo gli interessi personali e non
l'aspetto sportivo inteso come tale e di guardare gli altri per come tentano di lavorare nel miglior
modo possibile.
Quando finiranno i Baroni i Ricci i Lapucci,i Mordacci,Rugani,e tutti gli altri presidenti, dove andra' a
finire la pallavolo Lucchese? 
Premetto che tali presidenti sono criticabili per la loro risolutezza al non voler cercare di creare
qualcosa che un giorno si potrebbe vedere a Lucca una pallavolo piu' di categoria ma sicuramente
non l'abnegazione che mettono in campo, quanti altri lo farebbero? Cerchiamo di aiutarli a far si che
questa UTOPIA possa un giorno avverarsi?
				

A proposito di orticello!
scritto da Albe16 il 06-10-2010
Non so quanto possa interessare ma questo aneddoto lo voglio raccontare ugualmente!
Quando nel giugno 2008 venne fuori che la Vujko Marianna andava al Club Italia un presidente di
altra societa' mi disse testuali parole; "Ma voi la perdete!".  
				

PER SPORTIVO
scritto da rispettoso il 06-10-2010
caro sportivo,
nessuno sta mettendo in dubbio che questi personaggi dedichino tempo, passione e soldi per
questo sport.
Cio' che si contesta e' il modo con cui a volte vengono trattate le atlete...si tratta di ragazze che
fanno sacrifici quotidiani impensabili. Noi le vediamo il sabato, ma dietro c'e' uno sforzo
enorme..devono conciliare con serieta' e maturita' questo sport faticoso che le impegna ogni giorno
con la loro vita:scuola, universita' o lavoro..e onestamente quando una di loro viene trattata come
una pedina fa rabbia (di qualunque societa' essa sia)
Tutto qui. Dai Rachele, non ti abbattere
				

Non facciamo gli ipocriti
scritto da Vice_Allenatore il 07-10-2010
Caro Rispettoso, forse non hai mai provato a trattare con delle atlete (parlo ovviamente di atlete di
categoria), sono disposte a cambiare casacca per 100â‚¬, e sono le prime a piegarsi alla logica delle
"pedine".Allora non facciamo troppo i paladini. Questo e' uno sport, un bellissimo sport, che
purtroppo come tutto lo sport in generale, si sta piegando a logiche economiche ignobili con un
trend sempre piu' positivo.
				

  Sono mercenarie o sbagliano gli altri?
scritto da albe 61 (da non confondere con il 16) il 07-10-2010
Prova a domandarti di chi e' la responsabilita'? di loro che vogliono cambiare squadra per forza o di 
chi le va a cercare a casa proponendogli soldi?
Chi non riesce a farsi o a tenere le giocatrici dovrebbe chiudere e allora si trova a doverle comprare.
Poi magari il nuovo ambiente non piace molto e allora vogliono piu' soldi per andarci o restare. Di
chi e' la colpa?
				



non generalizziamo
scritto da tifoso il 07-10-2010
Si', qualche giocatrice pensa moooolto ai soldi, ma ce ne sono altre ( e credo sia il caso della
paganelli e di moltissime altre della pallavolo lucchese, anche in casa nostra) che giocano solo per
passione..il problema e' che pare che le societa' diano piu' importanza alle mercenarie che a quelle
che non hanno mai beccato una lira..ops un euro..
				

SELEZIONE NATURALE
scritto da Un dirigente il 07-10-2010
Sono d'accordo con vice allenatore sulle atlete di categoria
per le bimbe un po piu piccole non le difinirei pedine perche fino ad una certa eta' U.16/18 stanno
generalmente in societa dove hanno militato fin da piccole e se qualcuna cambia casacca
ovviamente e' una di quelle che puo essersi trovata male  per il poco spazio trovato all'interno di un
gruppo, ma questa e' la legge dello sport e della vita che definirei una selezione naturale alla quale
le societa' sportive non possono farci niente.
				

non generalizziamo
scritto da Vice_Allenatore il 07-10-2010
Sono d'accordo con te Tifoso,non era mia intenzione generalizzare,ma sempre piu' atlete gia' in
serie D arrivano accompagnate dal genitore di turno che le "sponsorizza" e fa da procuratore
dettando cifre e condizioni.vorrei far capire che certe cifre le guadagna il manovale che si fa un C..o
cosi' sotto il sole e sotto l'acqua.Comunque termino qua la mia considerazione per non cadere sui
soliti discorsi. Grazie dello spazio e buon lavoro
				

sembra vero
scritto da il presidente (carl) il 07-10-2010
Caro dirigente e vice allenatore, che mondo imperfetto, fuori dalle societa', le ragazze che se ne
vanno perche'  non trovano spazio, sono le meno dotate, i cattivi genitori vogliono monetizzare.
Non e' colpa delle societa' che danno spazio alle ragazze piu' gettonate dal dirigente di turno, e una
volta quando era giovane dallo stesso presidente.
E per finire sono costretti a chiedere soldi anche a quelle che se vanno (non trovando spazio),
altrimenti come fanno a pagare i cativi genitori che chiedono stipendi?
e se un allenatoe e qualche dirigente guadagna piu' di un manovale non va bene?
				

mi domando
scritto da dirigente il 07-10-2010
Ma se si smettesse di offrire cifre fuori dal mondo (soprattutto quest'anno) alle piu' o meno solite
mercenarie 
e si investissero quei quattro soldi che le societa' riescono a racimolare in un periodo difficile come
questo nella cura delle proprie giovani sarebbe una politica cosi' sbagliata ? Quest'anno a Lucca
ben tre squadre nel girone A e una nel B lotteranno dichiaratamente per la promozione e quante ne
potranno promuovere ? Massimo due (livorno o altri permettendo. Allora ne vale la pena
disssanguarsi e rischiare magari di tracollare definitivamente ?
				

Bavo dirigente
scritto da Vice_Allenatore il 08-10-2010
Bravo!!!! Finalmente qualcuno che ragiona con il cervello, anche perche' dopo l'ingresso nel girone
del Livorno, qualcuno sicuramente si e' mangiato le mani (e il portafoglio) per aver speso cosi'
tanto.....
				



Nitida vittoria nel derby con il Fratres
30-09-2010 - Serie B2

29/09/10 - Torneo Precampionato 4a giornata
Pallavolo Fratres - Nottolini 0-3 (20/25 22/25 21/25)

Otteniamo un'altra nitida vittoria sul difficile campo del Fratres contro una squadra in sicura crescita.
Un'affermazione come questa, che segue gli altri positivi risultati fin qui ottenuti, ci dice che, pur
valutando le attuali condizioni ancora in evoluzione delle varie squadre, le nostre ragazze hanno
acquisito una coscienza ed una maturazione agonistica veramente invidiabili.
Nell'odierna partita non si sono raggiunti livelli tecnici di alto spessore, pero' si e' assistito ad un
confronto molto sentito e si sono potuti apprezzare degli scambi spettacolari dove tutte e due le
compagini hanno mostrato tempra e grande volonta'.
L'andamento dei tre set e' stato molto equilibrato e solo la maggiore determinazione e lucidita' nei
momenti culminanti delle nostre atlete ci ha permesso di chiudere per 3 a 0.
Questa sera la migliore realizzatrice e' stata il nostro capitano Giamaica Lenzi che ha messo a terra
la bellezza di 16 punti ben coadiuvata ancora una volta da Federica Lucchesi, 11 punti per lei.
Per la cronaca diciamo che sul 8-4 del 2° parziale Ilaria Scardigli, in continua crescita, ha rilevato
un'acciaccata Alessia Pollacchi e che all'inizio del terzo set la regia e' stata affidata ad Ilaria
Frangioni che dopo un inizio titubante si e' ben destreggiata.
Da rilevare che stasera si e' rivista in tenuta da gioco anche Valentina Maltagliati che dopo aver
cominciato a fare un po' di lavoro tecnico in allenamento ha effettuato almeno il riscaldamento
prepartita.
Nell'altra sfida valevole per la quarta giornata del Torneo Precampionato l'UPL ha nettamente
sconfitto in trasferta la giovane formazione di Pescia che sabato prossimo ci verra' a far visita al
Piaggia alle ore 21,00.
Tabellini: Bertini 9, Lenzi 16, Lucchesi 11, Pagni 9, Pollacchi 5, Scardigli 1, Sbrana S 1, Frangioni,
Sbrana L, n.e. De Cicco, Malatagliati, Masini.
Punti muro 6, aces 4.
 

		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

una squadra da sola in testa
scritto da zeus il 30-09-2010
questo torneo precampionato s'e' vinto ormai, almeno un campionato dove si e' arrivati primi !!!
vediamo di non calare da novembre ad aprile 
z. 
				

BANDIERA!!
scritto da ero presente. il 30-09-2010
bella partita e belle squadre, e bravo il nostro capitano, ormai la nostra bandiera nottoliniana.. brave
ragazze!!!!!!!!!!!!!!
				

Bandiera?
scritto da gb11 il 30-09-2010
Non e' che dovete inventarvi le cose, perche' la gente vi stuzzica. Non e' indispensabile avere una
giocatrice "bandiera", cio' che conta sono i risultati! Ci sono squadre che hanno la giocatrice storica
(alla Totti) in formazione, ma fanno la I divisione!!!
				

bandiera
scritto da innamorato il 30-09-2010
...elisa....
				

complimenti
scritto da appassionato il 30-09-2010
complimenti alla nottolini per la vittoria.. 2 squadre molto forti che hanno dato molto spettacolo...
fratres in crescita rispetto all'andata.. chi non c'era si e' perso davvero un bello spettacolo :-)
				

Buona vittoria
scritto da Espertissima il 30-09-2010
Una Nottolini ,mi dicono,appesantita dai pesi e con mezza squadra ancora inutilizzabile riesce ad
avere la meglio su un Fratres volonteroso che manca pero' nei momenti decisivi.Un elogio
particolare a Frangioni che entrata a freddo contribuisce in maniera determinante al risultato
finale.Una brava a Giamaica che sembra ringiovanita di diversi anni e se si mantiene su questa
linea fara' un grande campionato.Confortante la prova della nuova arrivata Scardigli che sembra
sempre di piu' una nottoliniana da sempre.
				

nottoliniana da sempre
scritto da carletto il 30-09-2010
Dovrebbe essere sotto tutela wwf, se esistesse....

per segreteria (non cancellare):

 QUESTA E' UNA BATTUTA

				

nottoliniana da sempre
scritto da Luna il 30-09-2010
o carletto e lucchese ma se non ci fosse il sito della nottolini come fareste a divertirvi e a parlare, si
fa per dire, (e' una battuta) di pallavolo?



				

Divertimenti
scritto da Lucchese il 04-10-2010
Credo serva piu' al vostro Presidente che a me onestamente per quanto mi riguarda conosco altri
modi per divertirmi (e' una battuta naturalmente)
				



Terzo posto per Under 13 Torneo Buggiano
27-09-2010 - Under 13

Ancora una prova positiva per l'Under 13

Ancora una buona prova per l'under 13 guidata da Stefano Della Santa.
La nostra formazione si classifica al terzo posto del Torneo di Buggiano battendo nella finalina il"
Volley Empoli"  2-0.
Primi clasificati Pallavololo Buggiano e seconda classificata il Siena Volley.
 
		

Fonte: Segreteria
		



Buone prestazioni al triangolare di Sarzana
27-09-2010 - Serie D

La nostra squadra di Serie D ha partecipato Sabato scorso ad un triangolare a Sarzana, erano
presenti le padrone di casa della Pallavolo Sarzanese "Serie C Ligure" e il Pontremoli Volley "Serie
D Ligure".
RISULTATI:
Sarzanese - Pontremoli 3 a 0
Nottolini - Pontremoli 2 a 1
Sarzanese - Nottolini 2 a 1
Le ragazze a disposizione di Coach Giannoni erano le seguenti:
Elisabetta Barsetti, Francesca Marchetti, Dragana Vujko, Samantha Giorgi, Elena Barsetti, Ilaria
Bertolucci, Arianna Rugani, Giulia Ragghianti, Debora Vanuzzo, Chiara Gradi, Anna Scarano e
Elisa Pollastrini.
La Prima partita con il Pontremoli e' stata caratterizzata da alti e bassi da entrambe le parti, buone
giocate ad un discreto ritmo di gioco, alternate ad errori banali dovuti soprattutto al fatto che si deve
ancora metabolizzare il lavoro che si sta' effettuando in palestra.
La Seconda partita contro la Sarzanese invece, e' stata giocata ad un ritmo di gioco piu' elevato e le
ragazze si sono ben comportate, facendo vedere a sprazzi della buona pallavolo. I primi due set
sono stati combattuti fino a meta' set, poi la qualita' superiore degli avversari ha preso campo e alla
lunga abbiamo ceduto, senza pero' perdere di grinta e determinazione.
Il terzo set finiva a 15 e siamo riusciti, giocando sempre con concentrazione, senza cali di tensione,
a vincere meritatamente.
Da segnalare l´esordio con la Serie D di Arianna Rugani, classe 1996 che si e' ben comportata
nonostante la giovane eta'.
Il cammino e' lungo e non siamo nemmeno all´inizio, il lavoro in palestra e' duro e continuo, ma
abbiamo un gruppo di ragazze che hanno voglia di sudare, vediamo dove si arriva!!! Intanto per
partire bisogna avere una solida base e Noi ce la stiamo mettendo tutta!!!
In bocca al lupo!!!

		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

complimenti
scritto da VERY.VERSILIA il 28-09-2010
Ho avuto modo di apprezzare la passione , l'entusiasmo e le aspettative  che la dirigenza pone in
questa squadra . L'augurio sincero per un eccellente campionato.
				



Ancora una buona vittoria
26-09-2010 - Serie B2

25/09/10 - Torneo Precampionato 3a giornata
UPL Lucca - Nottolini 0-3 (21/25 21/25 23/25)

Al termine di una partita forse non esaltante dal punto di vista tecnico ma sicuramente avvincente
da quello agonistico e motivazionale usciamo con l'ennesima vittoria che, se pur non accompagnata
da una prestazione completamente convincente, ci dice di una continua crescita caratteriale della
squadra che comunque riesce ad ottenere il massimo anche in situazioni non ottimali.
Le due squadre si sono presentate all'appuntamento non nelle migliori condizioni infatti ambedue le
formazioni lamentavano assenze importanti e condizioni fisiche non perfette di alcune atlete.
Comunque e' stato un buon derby di precampionato in cui la Nottolini e' apparsa piu' determinata
nella ricerca della vittoria.
Sandro ha schierato inizialmente il sestetto con Sara Sbrana in regia, Laura Sbrana libero,
Giamaica Lenzi e Rita Bertini a banda, Alessia Pollacchi opposto e Lavinia Pagni e Federica
Lucchesi come centrali.
Nei due set successivi Ilaria Scardigli ha sostituito rispettivamente Giamaica e poi Rita mentre a
meta' del terzo set, Ilaria Frangioni ha preso il posto di Sara al palleggio.
Ancora una volta ottima la prova di Laura Sbrana che si dimostra sempre di piu' un libero di valore
assoluto ma anche Federica Lucchesi ed Alessia Pollacchi hanno inciso in modo importante sulla
partita.
Adesso ci aspetta per mercoledi' prossimo un altro avvincente derby sul campo del Fratres di mister
Bigicchi che questa sera nell'altra partita valevole per il Torneo precampionato ha nettamente
battuto il Pescia per 3 a 0.
Tabellini: Bertini 10, Lenzi 9, Lucchesi 10, Pagni 3, Pollacchi 11, Scardigli 7, Frangioni, Sbrana S,
Sbrana L, n.e. De Cicco, Masini, Maltagliati.
Punti muro 9, aces 4.
 

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Complimenti!!!!
scritto da Carosio il 26-09-2010
Complimenti alla Pollacchi! 
				

hai ragione
scritto da tifosa orgogliosa il 26-09-2010
una grande pollacchi,anche la squadra e' stata grande!forza ragazze continuate cosi....... p.s. rita
cambiamento totale di look? complimenti ti stanno benissimo!!!!vzdi
				

SARZANA
scritto da serie D  il 27-09-2010
ma della serie D  e del suo torneo non si scrive nulla??? o il direttore sportivo scrive solo per la
serie C....
				

perche' non rimane una iocatrice'
scritto da carletto il 27-09-2010
Mi parrebbe che gli interventi polemici e sterili vengono da una parte sola.
Per allinearmi scriveo' che per la gestione, se mi fate sapere quanto si guadagna posso pensarci.
Se lo fate gratis siete gia' bravi, se vi pagano allora cambia.

Tornando a discorsi piu' seri mi pare evidente che una societa' che non ha una giocatrice storica,
manifesta dei problemi in paniera palese. 
Se le ragazze, una volta diventate donne non restano in societa' avra' un significato.

Visto da fuori viene da pensare che una volta finito il percorso in cui si bevono tutto, qualcosa non
funziona piu' e via via che si rendono conto vengono eliminate o se ne vanno.

Con questo saluto e ringrazio gli sponsor per lo spazio concesso.
				

a carletto con il cuore 2
scritto da dal monte il 27-09-2010
visto che avete cancellato il mio primo intervento ci riprovo.
o carletto a parte il fatto che hai sbagliato post e che hai dimenticato e sbagliato varie lettere,
sintomo di un certo stato confusionale, direi che sei veramente ironico ma... non posso scrivere il
resto che penso su di te altrimenti mi cancellano di nuovo.

				

Caro Carletto
scritto da nottoliniano doc. il 27-09-2010
Sei male informato,a proposito delle giocatrici storiche, guarda i vari gruppi e poi ti renderai conto
che dici delle "b........e"! Non ci sono solo giocatrici storiche ma addirittura un paio  preistoriche!
				

per Nottoliniano doc
scritto da Topesio il 27-09-2010
chissa' come sono contente a sentirsi chiamare preistoriche..
				

Saluto,  Divertitevi senza contraddittorio e' piu' facile
scritto da carletto il 27-09-2010



Non mi metto a commentare le solite battute, immagino che siano nelle frasi pronte come negli sms,
direi che denotano una certa incivilta'. 

Anche il chiudere le discussioni e cercare di non permettere di continuare a scrivere e' quantomeno
poco ortodosso, ma ovviamente in linea con quanto detto prima.
 
Pero' una ultima cosa la voglio dire se  le cose non funzionano ci sara' un motivo.

ps; lascerei stare le ragazze che stanno li' solo per divertirsi, non centrano nulla con quello che
scrivevamo, se guardi i nomi lo capisci anche te, perche' sono li'.

				

Censura
scritto da Lucchese il 27-09-2010
La censura anche questa volta ha cancellato degli interventi polemici ma civili a dimostrazione che il
contraddittorio e il confronto come chiederebbe il signor DS qui non e' proprio possibile. Fate bene
solo voi complimenti
				

sequela di sciocchezze
scritto da Segreteria il 27-09-2010
Riportiamo
"direi che denotano una certa incivilta'." 
"chiudere le discussioni e cercare di non permettere di continuare a scrivere e' quantomeno poco
ortodosso, ma ovviamente in linea con quanto detto prima."
Non e' veramente possibile sopportare certe sciocchezze e vorremmo che carletto ci spiegasse chi
ha chiuso le discussioni e chi gli ha impedito di scrivere dato che continua ad inserire provocazioni
offensive e gratuite. Vorremmo inoltre chiarire al sig. carletto che sicuramente incivile e' chi, come
lui e molti altri, si permette di inserire certi commenti in modo anonimo ma importante e' capire che
la cosa vale per tutti anche per se stessi. 
Infine ci fa piacere chiarire a lucchese, che ci sembra un po' confuso, che nella foga di attaccarci,
non si e' neanche accorto che gli interventi che dice cancellati sono in un altro post.
Sarebbe il caso che vi daste una regolata e prima di scrivere certe affermazioni che accertaste
almeno per quanto possibile la verita'. 
				

ma di che parlate?
scritto da da capannori il 28-09-2010
Ho letto con curiosita' i commenti ma non dovrebbero essere i cmmenti alla notizia di una partita?
ma di che state parlando? a me pare che questo sito sta diventando sempre piu' uno spazio sterile .
comunque contenti voi contenti tutti.
per la cronaca a me la partita e' piaciuta.
brave le ragazze e bravo Becheroni
				

e' perche' ho una coscenza che scrivo 
scritto da Carletto il 28-09-2010
Ho cercato fino alla fine di non cadere in provocazioni, e non ci caschero'. Segnalo solo che pare
evidente che siccome non avete argomenti per controbatere quanto viene detto, cercate di
attaccare le persone dal punto di vista pesonale, ecco il continuo riferimento all'anonimo.

Rispondere come segreteria (chi e'?, esiste o e' uno dei soliti che utilizza anche altro nome) non e'
come utilizzare un nome tipo Carletto?

Spostare gli interventi a piacimento e inserirli quando si vuole ti sembra veramente normale? (il
penultimo l'ho scritto 2 volte, forse un errore del sistema?)



Chiudo defitivamente dicendo che e' proprio perche' ho una coscienza e rispetto per me stesso che
scrivo queste cose, spero che a qualcuno siano utili, forse anche a te che mi vuoi criticare per
difendere l'inidifendibile.

				

e' perche' ho una coscienza che scrivo 
scritto da Segreteria il 28-09-2010
Dopo aver letto anche l'ultimo intervento abbiamo l'obbligo di informare che nella nostra Societa'
esiste una Segreteria che nel lavoro di organizzazione e gestione della Nottolini comprende anche
un supporto ufficiale nella gestione del sito.
A seguito delle ultime inesattezze scritte da carletto, informiamo lui e tutti gli altri che nessuna
manovra di modifica o di spostamento degli interventi privati e' mai stata fatta, gli unici interventi di
cancellazione sono stati dovuti a commenti altamente offensivi o lesivi nei confronti di persone o
Societa'.
Nei post attuali niente e' stato variato quindi ancora una volta invitiamo ad accertare con maggiore
attenzione le situazioni prima di scrivere inesattezze e castronerie.
Nessuno mette in dubbio, caro carletto, che lei abbia una coscienza come lei non puo' insinuare, in
quanto ancora una volta offensivo, che non l'abbiano anche i suoi interlocutori, come, d'altronde,
non puo' neanche pretendere di essere il depositario della verita' assoluta.
Cordialmente, La Segreteria.

				

ihihihi
scritto da gb11 il 28-09-2010
Secondo me tutti questi interventi li scrive la stessa persona, in un fantastico esercizio di
sdoppiamento della personalita', allo scopo di alimentare polemica che fa bene all'audience del
sito...
Ora si tratta di capire se carletto e' il segretario della Nottolini o se la segreteria della Nottolini e'
stata occupata da carletto...
				

ipotesi accattivante
scritto da Luna il 28-09-2010
caro gb11 l'ipotesi formulata e' accattivante ma neanche la mente esplosiva del Baroni potrebbe
elaborare una tale contorta trama. ha! ha! ha! 
				

chi sono gli anonimi
scritto da albe 61 (da non confondere con i 16) il 28-09-2010
Vorrei intervenire anche io, altrimenti sembriamo dei carbonari, che cercano e  criticano sempre gli
anonimi che parlano contro. 
In una ottica di trasparenza dovremmo anche dire a tutti chi sono gli anonimi a favore.
Es, chi sono: osservatore attento, nottolini, capannori, dal monte, ah ah, eh eh, ecc,ecc,

Eviterei la solita risposta che lo sanno tutti, poco attendibile.

ps: scuate se riscrivo ma e' finita nel posto sbagliato 
				

sdoppiamenti
scritto da Lucchese il 28-09-2010
Sono perfettamente d'accordo con gb11 piu' del 50% degli interventi sono riconducibili alla stessa



persona. Che tristezza!!!!!!!!!!!!!
				

commento ai vari siti
scritto da bruno taddei il 29-09-2010
Mi occupo di comunicazione e mi piace la pallavolo. Girando da diverso tempo sui siti di volley di
Lucca vi propongo la mia classific su scala 1-10:
Nottolini, 8 (aggiornatissimo, frequentato)
Pantera, 3 (due art da giugno )
Jenco, 6 (sobrio)
UPL , 9 (aggiornato, vario, esuberante)
Lucca volley , 5 (pochi argomenti) 
Oasi , 6 (rinnovato)
System , np (sono parenti della pantera)
Versilia, 5 (fermi al 9 settembre)
Valdiserchio, 4 (arcaico)
Discobolo, 7,5 (preciso, completo)
Pietrasanta, 3 (un solo articolo da mesi)
Barga , 2 (fermo alla chiusura del campionato)
Olympic, np

Voi che dite?
				

sdoppiamenti
scritto da sdoppiato il 29-09-2010
o lucchese sei veramente pedante e pesante.
qui ci saranno gli sdoppiamenti ma te, visto che sei cosi' triste, perche' non vai a quel paese e
sparisci?
hai veramente rotto.
				

interventi
scritto da viareggio il 29-09-2010
sta montando una polemica che alla fine e' il vero pilastro di questo forum. Io penso che tanti 
interventi sempre ultra a favore di Nottolini siano di tifosi di Nottolini, non si spiegherebbe
diversamente , ma fa parte del gioco, la polemica piace e anche l'autolode piace. Poi ci sono gli
invidiosi che frequentando i siti degli altri e che vengono a buttare le proprie frustrazioni qui sopra e
questi servono come il pane altrimenti la polemica come monterebbe. Poi ci sono 2 o 3 interventi
sani , veramente imperniati sulla societa' o sulle squadre o sulla pallavolo a lucca ma quasi quasi ci
stonano, perche', come in politica, non conta l'arrosto, conta il fumo.
				

X sig. Bruno Taddei
scritto da La Talpa il 29-09-2010
Posso affermare con certezza che il sito Pantera e' stato preso d'assalto e conquistato dal nuovo
RE!!!!!!!
Il Borg fonte ufficiale e' stato messo in clausura e gli altri forse hanno fatto in tempo a salvarsi !!!!!!!!

				

commento sui vari siti
scritto da a cavallo del monte il 29-09-2010
Nottolini, 8 (aggiornatissimo, frequentato) - ok
Pantera, 3 (due art da giugno ) - e' andato
Jenco, 6 (sobrio) - piu' che sobrio, mortorio
UPL , 9 (aggiornato, vario, esuberante) - ok
Lucca volley , 5 (pochi argomenti) - compassato e stanco



Oasi , 6 (rinnovato) - ok
System , np (sono parenti della pantera) - ari np
Versilia, 5 (fermi al 9 settembre) - a seconda del vento
Valdiserchio, 4 (arcaico) - tramortito da subito
Discobolo, 7,5 (preciso, completo) - va un po' a ondate
Pietrasanta, 3 (un solo articolo da mesi) - disperso
Barga , 2 (fermo alla chiusura del campionato) - forse col freddo staranno piu' al computer
Olympic, np - olympic?

				

sito upl
scritto da al il 29-09-2010
Vorrei vedere il sito upl, ma non lo trovo, puoi mettere l'indirizzo.
Grazie
				

allusioni gratuite
scritto da Un genitore,ovviamente di parte il 29-09-2010
La Nottolini non sara' la Bibbia e' comunque una societa' che cerca di operare al meglio ormai da
tanti anni nel panorama pallavolistico Lucchese,con alti e bassi cercando di far fare pallavolo a
molte bimbe, poi qualcuna e' stata persa per strada e questo dispiace, ma purtroppo e' la legge dei
grandi numeri,che talvolta e' spietata.
Certamente qui non e' mai nata nessuna giocatrice che ha calpestato campi della serie A ma
qualche buona giocatrice c'e' stata.
Oltre cio credo che noi stiamo cercando di fare certe cose che socialmente possono essere utili
come tutte le altre societa' cercare di condividire insieme una passione che altro non e' che lo sport
e insegnare che nello sport e nella vita, poi tutti possono avere un obbiettivo,qualunque esso sia.
Lascio a voi decidere se volete il bene dello sport o della pallavolo continuando a denigrare il lavoro
di molte persone dalle quali e' composta questa societa' e altre,le quali sicuramente molto spesso
tolgono tempo al proprio tempo libero se non alla propria famiglia per dedicarlo a tale causa.
				

Siti e interventi
scritto da Catullo il 29-09-2010
Caro genitore sei andato bene nella prima e nell'ultima parte perche' e' vero ce la pallavolo e' sana
e sane sono le societa' come la Nottolini e anche altre direi quasi tutte. Le societa' le fanno le
persone e quindi onore a chi dedicail propro tempo. Ma poi cadi nella retorica e nel vittimismo
perche' nessuno negli articoli ha attaccato le funzioni della societa' e delle persone ammodo, hanno
criticato chi scrivendo sopra il proprio sito magari si finge  uno neutro e scrive quello che vorrebbe
che gli altri dicessero (si dice cosi', mah?) . Non ti scaldare e continua a fare il meglio che puoi
vedrai che prima o poi il bene resta e gli ignoranti passano.
Per quello di prima indico il sito della UPL che e' www.cnlvolleylucca.it anche quella al pari Nottolini
societa' seria e ben indirizzata.

				

richieste
scritto da Lucchese il 29-09-2010
Sono d'accordo che molte Societa' operano cercando di creare opportunita' di gioco per le ragazze
sia per uno scopo sociale che economico (tutte pagano). Un plauso a tutte quelle persone che si
adoperano in questa direzione dedicandoci molto tempo che tolgono ad altro. Il contraddittorio
avviene poi quando si sente parlare di certe cifre richieste per prestiti di giocatrici che non fanno
parte nemmeno della rosa e si preferisce farle smettere di giocare che mandare a costi simbolici e
contenuti. Posso garantire che questa almento quest'anno a Lucca e' la situazione di diverse
ragazze, qualcosa allora non quadra.
				



C'e' sempre da imparare
scritto da gb11 il 30-09-2010
State a discettare su quante atlete della prima squadra provengano dal giovanile della societa'.
Inutile. C'e' chi e' imbattibile...
Dal sito della Pantera si evince che sia Nottolini che Lucca V. (non c'e' scritto testualmente cosi',
attenzione) sono fatte principalmente con atlete scuola Pantera...
				

i genitori pagano
scritto da carletto il 30-09-2010
Lucchese ha toccato un argomento che porta il gelo.
 24 ore senza commenti. 

E' cosi', non si puo' parlare del fatto che i genitori dovranno pagare per vedere le loro figlie uscire
dalla societa' che tanto ha dato loro......
 
Non ho la verita' solo io (vero segreteria??? non hai acnora detto chi sei??? anonimo??),
 ma dico cose che tutti sanno (i vecchi) (e' sempre stato cosi'...), non e' vero!!

Ma  poi non le scrivono, opportunismo!

In passato erano 2  Pantera Lucca  e una di Viareggio con un nome straniero che non ricordo.... a
far pagare i genitori.

Poi qualcosa e' cambiato, un ds si e' spostato e anche una societa' di Capannori ha iniziato a fare
cosi'.

Ovviamente la colpa non e' del ds (se chiamo un killer, e' colpa sua se.......?).

e quindi siamo a tre.
L'unica consolazione e' che due sono gia' fallite e la terza...

....sembra che stia andando bene...
				

per Carletto
scritto da un genitore il 30-09-2010
Certamente, Caro Carletto non sei della Nottolini e questo poco conta ma stai continuando a
sperare che l'utopia diventi realta', io penso che per molte  societa'  anche in momenti di magra
come questi, cercare di andare avanti,tra molti sacrifici e' gia un'impresa, vedi, io penso che se tutti
cercassimo di essere realistici e non solo critici disfattisti come sta' succedendo anche in politica
dove non si cerca di costruire ma di parlar male degli altri, cosi non si costruisce un bel niente, si
cerca solo di rimanere il piu' possibile a galla  pur sapendo che prima o poi si anneghera'. Io non
faccio parte di questa schiera, ma cerco di costruire, e per costruire la prima cosa e' cercare di non
parlare male degli altri, ma contribuire con gli altri a far si che questo sport praticato dalle nostre
figle,non venga distrutto da persone disfattiste dove denigrare gli altri e' il primo verbo di cui
dispone.Prova a fare qualcosa di positivo,e se non ci riesci prova a fare la cosa piu' semplice e
facile stai zitto su questo sito.
				

Per carletto
scritto da Alesandro Pardini il 01-10-2010
Dato che mi tiri in ballo, caro carletto, considerato il tuo intervento, e' ampiamente spiegato il motivo
per cui disprezzo chi come te in modo anonimo e assolutamente gratuito si permette di offendere
pesantemente una persona che invece come ben vedi ci mette la faccia.
Il tuo intervento e' talmente demenziale che non e' degno di risposta nel merito, ma non l'ho fatto
cancellare in quanto un tale sproloquio si scredita da solo ed e' comunque giusto che la gente
capisca a quale limite di scorrettezza si giunga pur di offendere una Societa' o una persona, quali



esse siano. 
Come vedi non ho nessun problema ad esporre come la penso su certi inqualificabili personaggi,
fortunatamente pero' di cretini come te ce ne sono pochi e quindi la cosa rientra in modo naturale.
Il bello e' che avete anche il coraggio di lamentarvi che non c'e' il confronto o che qualcuno vi
cancella gli interventi... 

				

il RE!!!!!!!! dei bugiardi
scritto da genitore 91 fu pantera il 01-10-2010
DA FONTE CERTA : A SCRITTO C.......E per tornare in pantera
a costruito una macchinazione mettendo di mezzo quei dirigenti che avevano salvato la societa'
dalla chiusura lo scorso luglio .
di giocatrici vere da s.A e' uscita solo LUNA il resto sono solo porta borracce .
e poi con tutte queste giocatrici costruite dalla pantera
perche' oggi non riescono nemmeno a fare un und.16!!!!!!!!!!!!!!!
RE datti una regolata e torna sulla terra ferma altrimanti
non arrivate a natale vi scappano tutte anche quelle rimaste
raccontandogli delle c......e.........
Almeno si rienpiono le altre societa',cosi' un giorno dirai:
quella o quellaltra erano,furono,militavano,e poi scapparono
dalla pantera.

				

Spiegazione
scritto da carletto il 01-10-2010
Caro genitore, come me, qualcosa di positivo e' quello che sto facendo in questo momento. Un
giorno lo capirai.

Per ds, mi dispiace che ti sei sentito colpito, ma hai mal interpretato il mio pensiero, o forze
l'esempio del killer era fortemente esplicativo, ma non corripsondente a te.
Io volevo dire che se una societa' assume Marchionni come ha fatto la fiat vuole fare a botte con
tutii.
Se la ferrari assume Montezemolo e' perche' vuole uno che si muove come un politico.
Non sbaglia forse nessuno dei due, e' chi li assume che ha la responsabilita' di quello che fanno.
Spero ora di essere stato chiaro.

				



Nuovo inserimento nello staff tecnico
25-09-2010 - Societa'

E' con vero piacere che informiamo che abbiamo avuto un nuovo arrivo nello staff tecnico, infatti ha
scelto di collaborare con la nostra Societa' Sara Marracci, che pur sempre molto giovane ha deciso
di interrompere l'attivita' agonistica, che nella sua ultima stagione l'aveva vista impegnata con il
Casciavola in serie B2, ed intraprendere quella di allenatrice.
Sara, studentessa di scienze motorie, abbina le sue conoscenze derivate dallo studio ad un'ottima
esperienza agonistica e quindi, vista anche la forte motivazione che la spinge, potra' essere un
ulteriore importante tassello nella crescita del nostro staff tecnico.
Sara collaborera' con Sandro Becheroni per i corsi ed inoltre coadiuvera' Eleonora Del Vecchio per
il gruppo '99/2000.
Un caloroso benvenuto ed un "in bocca al lupo" per l'inizio di questa nuova esperienza.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Mi compiaccio!
scritto da Osservatore attento! il 25-09-2010
e' vero che di materiale umano in palestra ne avete parecchio ma mi fa piacere vedere e constatare
che cercate di farlo seguire nel miglior modo possibile. Ogni gruppo se non ho capito male verra'
seguito da un proprio allenatore con un secondo che consentira' di seguire meglio il lavoro. E quello
che noto e' anche che il Becheroni dovra' fare da "chioccia" a questi giovani allenatori! Capisco che
non e' facile seguire tutti i gruppi allo stesso modo ma quanto meno ci provate partendo dai muratori
per poi costruire la casa nel miglior modo possibile!
				

anche  io  noto
scritto da lucianino il 25-09-2010
serve una  bella  chioccia......................
				

Bella chioccia!
scritto da Osservatore attento! il 25-09-2010
Concordo e ritengo che alla Nottolini la chioccia giusta ce l'hanno!
				

chioccia o mutante?
scritto da al il 25-09-2010
Direi che piu' che di chioccia possiamo parlare di sopravvissuto (il piu' adatto), se poi sia un merito
oguno avra' una sua opinione.

Delle ragazze "cresciute" invece mi pare che ne sia sopravvisute poche, alla Nottolini, forse erano
poco adatte all'ambiente. Se poi questo sia  un demerito ognuno avro' una sua opinione.

Direi stesso discorso per gli allenatori "non" zerbino. Se poi...
				

Giovani 
scritto da Osservatore attento! il 25-09-2010
guardavo stasera al PalaIti la panchina e le giocatrici in campop della Nottolini. Qualcuna che viene
dalle giovanili a dir la verita' mi sembra di averla vista! Esempio una Centrale (la 10 per capirsi) e
quell'altra "spilungona" (non me ne voglia se non ricordo il nome) che gia' lo scorso anno sembrava
migliorata e quest'anno ancora di piu' visto che accenna anche a difendere. Poi altre due in
panchina che, mi hanno detto, non vengono utilizzate in quanto hanno piccoli problemini fisici e poi
un'altra, mi sembra la Maltagliati, che mi hanno detto venne lanciata qualche anno fa proprio dalla
Nottolini.Nel complesso non male direi! 
				

Per  favore
scritto da Preciso il 26-09-2010
Continuo a leggere che la Maltagliati e' stata lanciata dalla Nottolini. Quando e' venuta a Capannori
aveva gia' giocato in B con continuita' a Buggiano all'eta' di 17-18 anni che poi sia cresciuta a
Capannori puo' anche essere ma lanciata direi proprio di no
				

Grazie Preciso
scritto da Osservatore attento! il 26-09-2010
Grazie per la precisazione sulla Maltagliati che non fa altro che confermare quello che ho asserito io
a meno che non si voglia stare qui a disquisire sul sesso degli angeli! 
				



se per lanciata intendi che ha giocato hai ragione
scritto da AL il 26-09-2010
Pero'  osservatore, con il tuo ragionamento tutte quelle che giocano oggi sono lanciate dalla
Nottolini....

Comunque il sito Nottolini, che mi sembra gia' piu' serio di te, almeno in questo,  indica come
provenienti dalle giovanili solo due ragazze tra quelle della I^ squadra.

Se poi sono tante....o poche....
				

Sbaglia!
scritto da Osservatore attento! il 26-09-2010
Evidentemente sbaglia! Io dico 4 (quattro)! Masini, Lucchesi, De Cicco e Pollacchi! Non mi dire che
le ultime due sono nate in altra societa' e sono approdate poi alla Nottolini perche' io ti dico nessuno
si ricorda come era la Pollacchi quando e' arrivata alla Nottolini?
				

Un po' di chiarezza
scritto da AlePar il 26-09-2010
Se vogliamo fare un ragionamento generale e per quello che possa servire, diciamo che le giocatrici
della prima squadra che hanno fatto il loro percorso nella Nottolini sono Federica Lucchesi, Chiara
Masini ed infin dei conti anche Arianna De Cicco, tutte '91.
Inoltre mi permetto di inserire in queste ragazze anche Alessia Pollacchi '90 che da anni gioca con
la Nottolini e quando arrivo', tutti e dico tutti, non credevano potesse diventare una giocatrice.
Poi senza attribuirsi nessun merito particolare sottolineiamo che con il lavoro di questi anni anche
altre atlete hanno raggiunto un livello di gioco importante e mi riferisco alle sorelle Sbrana '90,
provenienti da S.Giuliano, serie D, ed addirittura anche a Lavinia Pagni che in questi ultimi due anni
ha giocato campionati di ottimo livello con una crescita importante.
Mi fa piacere ricordare anche che Rita Bertini quando fu ingaggiata lo scorso anno non aveva
giocato da titolare fissa nelle Signe in serie D mentre ben altro ruolo ha avuto nella nostra squadra.
Per concludere alcune raggazze provenienti dal settore giovanile, alcune arrivate con scelte un po'
rischiose ma ponderate, un buon lavoro in palestra, hanno dato, lo scorso anno, dei buoni risultati. 
La nostra speranza e' che anche quest'anno, in un campionato ancora piu' difficile dello scorso, si
riesca a giocare una buona pallavolo e mantenere una posizione di classifica dignitosa.
Penso che per far questo sia importante riuscire a recuperare al meglio tutte le nostre atlete e
sopratutto Chiara Masini e Valentina Maltagliati, attualmente ferme, che dovrebbero rivestire un
ruolo importante nel nostro percorso.  
Comunque dato che stiamo commentando su una notizia relativa allo staff tecnico tengo a
sottolineare il grande sforzo ed il grande investimento fatto dalla Societa' in questo settore  che mi
permetto di dire non ha eguali in altra Societa' della provincia.
Tutto quesro forse non portera' frutti ma almeno il tentativo di crescita e miglioramento e' stato fatto
con grande determinazione.

				

siamo seri
scritto da Carletto il 26-09-2010
Va bene fare un po' di "slap slap". ok  che questo e' un sito di societa', pero' se e' aperto si puo'
scrivere tutti. Diciamolo per certi versi e' divertente quanto  infantile.

Ci sono interventi che regolarmente iniziano cosi':
bravissimi, siete eccezionali, su qualsiasi notizia. Chi puo' credere che siano veri? Se lo sono
bisogna preocccuparsi di chi li fa.

Ora nulla voglio togliere alla nuova ragazza, che non conosco che fara' l'allenatrice, ma se non ha
mai allenato, sara' una brava persona, pero' che possa dare qualcosa in piu' alla societa' come



allenatrice mi pare prematuro dirlo.

Il livello tecnico rispetto allo scorso anno mi sembra sceso per quanto riguarda gli allenatori.

Inoltre quando viene fatto il conteggio delle giocatrici che sono migliorate mi pare che si dimentichi
quelle peggiorate che sono arrivate e disperse e quelle che c'erano dal giovanile disperse pure
quelle.

Provate a fare due conti facili e da tutto il giovanile non e' uscito nulla se non qualcuno che puo'
essere definito casuale. 
				

Condivido
scritto da Lucchese il 26-09-2010
In effetti vantarsi di avere 2+2 giocatrici in serie C dopo 10 anni di lavoro mi sembra un po'
esagerato soprattutto a fronte di tutte quelle perse o fatte addirittura smettere. Ora qualcuno fara'
l'elenco di alcune giocatrici scartate dalla Societa' e che giocano in campionati di Prima Divisione
ma in Prima Divisione ci arrivano un po' in tutte le Societa' della Provincia. Con tutto questo sono il
primo ad ammettere che un organizzazione come c'e' alla Nottolini almeno in Provincia non ci va
nemmeno vicino nessun'altro se a questo si potesse aggiungere un po' di competenza si farebbe un
grosso salto di qualita'.
				

per carletto e lucchese
scritto da AlePar il 26-09-2010
Siccome sono abituato a dire e dare  "pane al pane e vino al vino", visto che voi, a quanto leggo, vi
ritenete due competenti vi dico che la porta della Nottolini e' aperta, se invece siete di altre Societa'
datemi i vostri numeri e raccontatemi della vostra bravura.
Siccome invece sono convinto che fate critica tanto per fare, ringraziate che su questo sito, dove voi
dite che facciamo tanta propaganda, vi e' permesso di esprimere la vostra opinione e sopratutto le
vostre critiche in modo anonimo cosi' che non dobbiate mettervi alla merce' di chi potrebbe
giudicare il vostro operato. 
				

Grazie
scritto da Lucchese il 27-09-2010
La ringrazio vivamente dello spazio che mi concede signor Ale Par per esprimere il mio pensiero.
Riguardo alla bravura non bisogna essere bravi per vedere quello che ti succede intorno basta stare
un po' attenti. La ringrazio per l'offerta di entrare nella vostra Societa' chissa' che un giorno non
l'accetti
				

Bugiardi !!!!!
scritto da Verita' il 27-09-2010
Che alla Nottolini siate abituati a travisare la realta' e' cosa risaputa, ma arrivare ad attribuirvi il
merito della maturazione della Pollacchi e' cosa veramente falsa.Quando Alessia e' approdata alla
Nottolini era gia' stata seguita da tecnici di grande qualita che le avevano trasmesso tecnica e
capacita' agonistica.Era gia' in odore di prima squadra e godeva di grande considerazione in tutto lo
staff.Se devo essere preciso io non vedo alcun miglioramento,anzi una certa regressione per
quanto riguarda il fondamentale dell'attacco e della difesa.Raccontatecela giusta,perche' le bugie
sono sotto gli occhi di tutti.  
				

Va tutto bene!
scritto da Albe16 il 27-09-2010
Ci sta bene prendere anche dei bugiardi tanto la verita' e' sotto gli occhi di tutti!
				



chiudiamola 
scritto da AlePar il 27-09-2010
Ognuno e' giusto che faccia le proprie valutazioni e sicuramente anche io ho sbagliato ad inserirmi
in polemiche sterili e pretestuose, a questo punto mi sembra giusto chiudere qui ogni e qualsiasi
confronto.
				

 A Sara..
scritto da p.g.  il 28-09-2010
..un grande "in bocca al lupo" per questa nuova avventura da chi sempre ti sara' grato e
riconoscente per i successi che hai contribuito a conquistare, per la dedizione ed il sacrificio, per
l'umilta' ed il valore morale che ti ha contraddistinto nella tua esperienza casciavolina.Grazie e
...forza Sara!. 
				



Netta vittoria a Pescia
22-09-2010 - Serie B2

22/09/10 - 2a giornata Torneo Precampionato
Pescia Volley - Nottolini 0-3 (19/25 12/25 18/25)

Netta vittoria conquistata dalla nostra formazione sul campo di un Pescia molto giovane ed ancora
inesperto.
In poco meno di un'ora le nostre ragazze hanno chiuso la partita che non ha mai raggiunto alti livelli
tecnici e agonistici.
Ancora ferme Maltagliati e Masini, Becheroni ha lasciato precauzionalmente a riposo anche Pagni e
Pollacchi inserendo in regia Ilaria Frangioni che ha svolto il proprio compito con diligenza e volonta'.
Le ragazze di mister Iankov hanno cercato in tutti i modi di contrastare la Nottolini ma il divario
tecnico tra le due squadre attualmente e' molto accentuato.
Domani, giovedi', giornata di riposo e poi venerdi' allenamento in vista del difficile impegno di
sabato prossimo a Lucca contro l'UPL che questa sera al termine di una partita molto combattuta e'
stato sconfitto per 3 a 2 sul campo del Fratres.
Tabellini:
Bertini 14, Lenzi 6, Lucchesi 12, Scardigli 8, De Cicco 7, Frangioni 1, Sbrana L, n.e. Sbrana S,
Pagni, Pollacchi, Masini, Maltagliati.
Punti muro 9, aces 4.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

commenti vari
scritto da ferraro il 24-09-2010
E'buffo come in questo sito si commentano dapprima le notizie pubblicate poi si apre un vero e
proprio scontro tra i vari partecipanti. Questa notizia e' gia' pubblicata da due giorni ma continuano
a battibeccarsi sulla notizia del trofeo motroni. E allora parto iocon i commentia questa notizia: 3 a 0
al pescia: vuol dire solo che nel girone dell'unica lucchese UPL la squadra retrocessa dalla b2 e'
debole. E intanto le altre 4 si scanneranno tra loro.
Noi dvremmo essere piu' forti ma mentre l'anno scorso siamo un po' stati una sorpresa per il modno
esterno quest'anno tutti ci aspettano al varco e non sara' facile. che ne dite?
				

hai ragione...
scritto da tifoso doc! il 24-09-2010
e' vero la nottolini quest'anno non sara' la sorpresa ma una vera realta',e di conseguenza le
squadre ci aspetteranno.sara' lo scontro fra una delle migliori difese del campionato e le altre
bocche di fuoco che si annunciano agguerrite,un po come il bene contro il male.noi chi saremo?
comunque ci sara' da divertirsi..... forza bimbe....
				

Consapevolezza!
scritto da Albe16 il 25-09-2010
Io che quotidianamente mi giro le due palestre, Camigliano e Capannori, dove sudano e lavorano i
nostri gruppi mi sto rendendo conto che le ragazze dalle piu' piccole alle piu' grandi sono
consapevoli che la stagione che sta per iniziare sara' molto importante per loro e pwe questo tutte,
ma proprio tutte, stanno mettendo il massimo impegno in quello che fanno. Altrettanto dicasi per gli
allenatori che stanno portando avanti programmi piuttosto impegnativi ovviamente nel rispetto
dell'eta' delle ragazze a loro affidate. A tal proposito da alcuni giorni c'e' una new entry nello staff e
piu' precisamente si tratta di Sara Marracci che seguira' un gruppo di ragazze (le piu' piccole) dei
corsi e affianchera' Eleonora per il gruppo '99/2000. Ritornando ai vari gruppi la consapevolezza
che la stagione passata e' stata positiva ed il ripeterla, se non migliorarla, e' impresa difficile ma non
impossibile fa si' che nelle palestre aleggi una gran voglia di far bene. Si fatica nel fare gli esercizi
proposti dagli allenatori ma divertendosi senza che qualcuno sbuffi o vada a nascondersi dietro a
ipotetiche scuse. Quindi mantenere la calma dovra' essere il nostro credo per la stagione che sta
per iniziare! Un grazie anche agli allenatori che veramente stanno facendo cose egregie ed anche i
nuovi arrivati si sono integrati magnificamente.     
				

Di solito
scritto da Lucchese il 25-09-2010
Di solito quando tutto va bene non c'e' bisogno di ricordarlo e soprattutto di scriverlo. Un po' come il
nostro governo che ricorda in continuazione di lavorare bene quando in realta' sono in pochi ad
accorgersene
				

Non ho saputo spiegarmi!
scritto da Albe16 il 25-09-2010
Evidentemente mi sono spiegato male! il mio intervento tendeva solo a fare una raccomandazione a
chi vive internamente ed esternamente la societa' di non creare false aspettative ma lasciar lavorare
sia le ragazze che i tecnici con la serenita' e voglia di fare che si respira attualmente entrando nelle
nostre palestre! Niente piu'!
				

alberlusconi
scritto da gb11 il 28-09-2010
Oh albe!!! Ora ti paragonano a Silvio... chi e' la tua Noemi? :D



				

Grazie!
scritto da Albe16 il 28-09-2010
Grazie Gb! Mi hai fatto fare una bella risata. Per quanto riguarda Noemi bisogna che faccia mente
locale!
				



Buona prova delle bimbe al Torneo di Barga
21-09-2010 - Under 14

Domenica scorsa la nostra formazione under 14, diretta da Elena Saettoni, che collabora a stretto
contatto con Sandro Becheroni, ha partecipato al Torneo organizzato dal Volley Barga.
La mattina le nostre bimbe si sono classificate prime del gironcino vincendo 2-0 contro la
compagine della Folgore S.Miniato e pareggiando 1 a 1 con la Sarzanese.
Nel pomeriggio sono uscite pero' sconfitte, al termine di una partita equilibrata e lottata, dalla
semifinale con il Livorno per 2-1 e quindi hanno affrontato per la finale 3°/4° posto la Sarzanese
conquistando la vittoria per 2 a 1 e la terza posizione.
Nel complesso la prestazione generale e' stata positiva sopratutto in considerazione che per la
prima volta sono stati adottati nuovi schemi e soluzioni di gioco. 
		

Fonte: Segreteria
		



Torneo Riccardo Pasquini alla Nottolini
19-09-2010 - Under 13

4° Torneo Riccardo Pasquini vinto dalla Under 13 Nottolini Verde

Oggi si e' giocato alla palestra di Capannori, causa maltempo, il 4° torneo Riccardo Pasquini. Le
nostre due squadre Nottolini Verde e Nottolini Gialla si sono misurate contro le formazioni del
Pescia e del Borgo a Buggiano avendo la meglio.
Dopo un girone all'italiana che doveva stabilire una classifica finale ci siamo ritrovate con la Nottolini
e il Buggiano a pari punti(unica opzione sul regolamento in cui era prevista una finalina).
Quest'ultima partita e' riuscita a coinvolgere tutto il publico presente, primo set per il Buggiano,
secondo per la Nottolini e il terzo sempre per la Nottolini per 15 a 12.
Felicita' per le nostre piccole atlete alle prime partite.
Soddisfazione anche per la nostra societa' e per il nuovo tecnico Stefano Della Santa.
Rimane il rammarico di non aver potuto svolgere la manifestazione presso "la Casa Gori di Marlia",
sede ufficiale del torneo dedicato a Riccardo Pasquini: Un ringraziamento sincero e affettuoso alla
mamma Giovanna, la Sorella Francesca e il fratello Riccardo che hanno premiato le squadre
partecipanti, miglior giocatrice e migliore palleggiatrice. 
Risultato finale:
1° Posto NOTTOLINI VERDE 2° posto BORGO A BUGGIANO 3° posto NOTTOLINI GIALLA 4° posto
PALLAVOLO PESCIA
		

Fonte: P.Quilici
		



Ottima affermazione nel Memorial Motroni
19-09-2010 - Serie B2

Nottolini - UPL 2-1 (23/25 25/8 25/18)
Nottolini - Lucca Volley 3-0 (25/12 25/21 25/14)

Alla conclusione di una bella giornata di sport conquistiamo il Memorial Motroni con due nitide
vittorie ottenute rispettivamente, in mattinata, contro l' UPL per 2 a 1 e nella finale pomeridiana per il
primo e secondo posto, contro il Lucca Volley con un netto 3 a 0.
Le due vittorie sono state suffragate da altrettante ottime prestazioni e da un atteggiamento grintoso
e volitivo nonostante i tre confronti in meno di 24 ore.
Chiaramente sono i primi impegni stagionali e quindi tutto va visto in modo equilibrato e razionale
ma voglio sottolineare che in entrambe le partite si sono visti scambi appassionanti e tanta voglia di
esprimersi al meglio.
Per la cronaca informo che in mattinata il Lucca Volley aveva superato il Versilia per 2 a 1 e che
nella finalina 3°/4° posto l'UPL si e' imposto per 2 a 0.
Al termine del Torneo e' stata premiata come miglior attaccante Rita Bertini ma faremmo torto alle
sue compagne se non rilevassimo la costante crescita di Laura e Sara Sbrana, di Federica Lucchesi
ed Alessia Pollacchi, l'immediato ottimo inserimento di Ilaria Scardigli, senza dimenticare la
continuita' di alta pretazione del Capitano Giamaica Lenzi e di Lavinia Pagni.
Tutto questo nell'ottica di recuperare al piu' presto anche Valentina Maltagliati, Chiara Masini ed
Alessia De Cicco che comunque questa mattina ha dato il suo contributo alla vittoria con l'UPL e la
possibilita' di ritagliare un meritato spazio anche per Ilaria Frangioni.
Si chiude cosi' positivamente questo impegnativo weekend di derby che ci ha visto confrontare con
delle ottime squadre e che ci deve dare la carica per continuare nel lavoro impostato con sempre
maggior convinzione ed impegno.
Domani sera subito di nuovo in palestra per proseguire con il lavoro di potenziamento e dopo la
seduta di allenamento tecnico di martedi', mercoledi' nuovo impegno per il Torneo Precampionato
sul campo del Pescia Volley.
Tabellini contro UPL:
Bertini 8, Lenzi 8, Lucchesi 9, Pagni 5, Sbrana S 1, Scardigli 5, Pollacchi 10, De Cicco, Sbrana L,
n.e. Frangioni, Masini, Marchetti, Maltagliati. 
Tabellini contro Lucca Volley:
Bertini 12, Lenzi 14, Lucchesi 11, Pagni 6, Sbrana S 1, Scardigli 4, Pollacchi 2, Sbrana L 1, n.e. De
Cicco, Frangioni, Masini, Marchetti, Maltagliati. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Asfalto fresco!
scritto da Cantoniere! il 19-09-2010
Tra ieri (sabato) ed oggi avete asfaltato tre squadre lucchesi (in ordine Frates, UPL e Lucca Volley)
ma ricordatevi che la stagione e' lunga e che arriveranno anche per voi le asfaltature. Dove pensate
di arrivare?
				

Valutazioni numeriche
scritto da SHIRO senza MILA il 19-09-2010
Invece di commentare mi limito solamente con mio modestissimo parere a tirare giu' due numeri in
base a quello che ho visto oggi,quindi tranquillamente rivedibile  P.S:  NON SONO DI NESSUNA DI
QUESTE SOCIETA'	
                        NOTTOLINI	     UPL	LUCCA V	   VERSILIA
Muro	          7	       8	6,5	      6
Attacco                   7	       8	7	      6
Difesa	          9	      6,5	6	      6
Ricezione	          8	        7	6,5	      6,5
Libero                     10	        8	6,5	      7
Palleggio	          8	      7,5	8	      7
Amalgama	          9	      6,5	6	      6,5				
Totale                     58	     51,5	46,5	      45
Media	         8,3	      7,4	 6,6	      6,4
				

....
scritto da SHIRO senza MILA il 19-09-2010
Abbiate pazienza ma avevo fatto una bella griglia,ma una volta incollata sul testo e' venuta fuori una
schifezza.
Speriamo che qualcuno ci capisca
				

Considerazioni
scritto da Allenatore spettatore il 20-09-2010
Il torneo mi ha molto divertito ed ho visto,per quello che conta adesso,una buona pallavolo.La
vittoria e' andata giustamente alla Nottolini che ha saputo tenere il campo con grinta e
determinazione.Per quanto riguarda le altre,ho visto una UPl gia' competitiva con grandi
individualita'e capace di reggere bene il campo,un Versilia sempre ben organizzato dall'ottimo Berti
che e' in via di esperimenti,per quanto riguarda il Lucca Volley il giudizio e' sospeso perche' una
squadra cosi' piena di qualita'deve e puo' fare molto meglio.Ricordiamoci pero' che siamo solo
all'inizio quindi per tutti il bello e' da venire e i giudizi avranno tempo di essere confermati o ribaltati.
				

Vorrei sapereeeeeee...........
scritto da Smemorato il 20-09-2010
Chi lo vinse il Torneo Motroni lo scorso anno?
				

Opinioni Torneo 
scritto da spettatore il 20-09-2010
Devo dire che ieri ha vinto sicuramente la squadra piu' "Rodata". Infatti la Nottolini puo' puntare su
un'intesa e su schemi gia' collaudati da piu' di un anno con due soli inserimenti, per cui gli
automatismi sono gia' al 90%.Il Lucca deve tessere di nuovo la tela, ma le potenzialita' sono
enormi, tocchera' a tecnici e societa' saperle tirare fuori. Ovviamente stesso discorso vale sia per
UPL che Versilia. Sono sicuro che ci sara' da divertirsi, sempre che non si cominci a malignare
come spesso nella Provincia di Lucca piace fare da parte di certi personaggi. Buon Lavoro a tutti!



				

inizio 2010-2011
scritto da buon inizio il 20-09-2010
Lucca e dintorni ci portano buone formazioni. Vera e' la consolidata struttura del Nottolini che ha
dimostrato certamente coesione e grinta. Le altre ? Tutte buone/ottime squadre con grandi
individualita' ma ancora da amalgamare al meglio.
E' solo l'inizio ma ci aspetta un inverno divertente con belle competizioni e partite lottate.
Buon divertimento a tutti.
				

CHE COPPIAAA!!!
scritto da ex giocatrice presente. il 20-09-2010
me lo avevano detto e l'ho visto con i miei occhi,il vostro libero e quella banda in coppia dietro sono
uno spettacolo,veramente un lusso per la C.le altre giocatrici sono ottime complimenti al nottolini.....
				

torneo di Borgo
scritto da didolina il 20-09-2010
Complimenti a tutta la squadra, davvero un buon inizio brave ciao
				

Domanda?
scritto da Perfido il 22-09-2010
Come mai il corso di aggiornamento per allenatori lo tiene Sandro Becheroni non ce ne erano altri?
				

X Perfido!!!
scritto da Allenatore il 22-09-2010
Vorrei solo dire che reputo il Becheroni un grandissimo allenatore e penso che qualsiasi altro
allenatore del panorama Lucchese non si dovrebbe permettere di mettere in dubbio le scelte del
Comitato sulla scelta degli allenatori per i corsi di aggiornamento!!!
Saluti
				

Rettifica
scritto da Allenatore il 22-09-2010
Qualsiasi altra persona (in generale) che lavora nell'ambiente pallavolistico!!!
				

Per allenatore
scritto da Perfido il 22-09-2010
con questo vorresti dire che alla Nottolini hanno il miglior allenatore del panorama pallavolistico
lucchese?
				

X Perfido
scritto da Allenatore il 22-09-2010
In quanto allenatore, reputo il Becheroni un'eccellente allenatore sia per quanto riguarda il settore
giovanile, sia per quanto riguarda la Prima Squadra.
In riferimento al fatto che sia il relatore in un corso di aggiornamento, lo reputo adatto a quel ruolo.
Comunque alla Nottolini hanno costituito un ottimo staff di allenatori, tutti molto competenti
Saluti
				

per allenatore
scritto da precisiamo il 22-09-2010
tutti molto competenti mi piscio addosso  da  ridere...lo dici te che  sei  della  nottolini. per quanto 



riguardo il relatore  potrebberlo  sicuramente chiamarlo  da fuori provincia. perche  lo fa uno  della 
nottolini  lo sapra' il comitato.....................
				

per precisiamo
scritto da dal monte il 22-09-2010
Dopo che ti sei pisciato addosso, cosa molto probabile, datti una sciacquata e vai a farti dare
qualche lezione di Italiano che oltre che stupido mi sembri anche abbastanza ignorante.
Meno male che i corsi non li fanno fare a te altrimenti sai che spettacolo!!!!
				

x Precisiamo
scritto da Allenatore il 22-09-2010
Primo: NON sono un allenatore della Nottolini, ma conosco gli allenatori.
Secondo: Prima di commentare, guarda quello che scrivi, perche' la seguente frase ha poco senso!!!

perche lo fa uno della nottolini lo sapra´ il comitato..................... 
				

Come sempre
scritto da Segreteria il 22-09-2010
Come sempre qualcuno va sopra le righe e si esagera nei modi e nei toni.
Se vi regolate bene altrimenti gli interventi non ritenuti corretti verranno cancellati.
				

corsi aggiornamento
scritto da allenatore provincia lucca il 22-09-2010
i corsi di aggiornamento del becheroni sono insieme a quelli della bruna i piu' interessanti e
coinvolgenti...
				

Corsi di aggiornamento
scritto da Allenatore il 22-09-2010
La polemica e' sterile,Becheroni e' un grande allenatore e comunicatore e nei corsi riesce a
coinvolgere i presenti in maniera totale.Le sue lezioni sono sempre attuali e non una serie di articoli
impersonali tirati fuori da manuali o corsi di altri.
				

E' colpa della Nottolini!
scritto da Provocazione! il 22-09-2010
Si, perche' e' la Nottolini che paga il Comitato di Lucca per far fare i corsi di aggiornamento al
becheroni cosi' poi loro possono spacciarsi  di aver un "grande" allenatore! Continuare a parlare
della cosa non fa altro che il gioco della Nottolini! Ragionateci sopra e poi vedrete se non ho ragione!
				

kkk
scritto da nostalgia canaglia il 22-09-2010
io parteciperei  sicuramente  se il corso  lo facesse  BIANCHI  SILVIO....
				

Scelta azzeccata
scritto da Allenatore 2 il 22-09-2010
Lasciamo perdere chi fara' il corso Sandro e' sempre stato un bravo e competente relatore a tutti i
corsi a cui ho assistito la cosa anomala e' fare un aggiornamento il giorno in cui ci sono 2 tornei in
Provincia cosi come e' anomalo fare la riunione allenatori un giorno in cui c'e' un aggiornamento di
secondo grado. Poi si lamentano che la gente non partecipa.
				



e' colpa della Nottolini
scritto da Sole il 22-09-2010
Caro provocazione la vera colpa della Nottolini e' dare spazio ad un cretino come te...e non c'e'
altro da dire.
				

jjj
scritto da ma........... il 23-09-2010
hai  corsi  conta  la  partecipazione.....dipende  dal  relatore......
				

Sapete solo spregiudicare.....
scritto da uno qualunque il 23-09-2010
Probabilmente era anche quello piu' disponibile,oltre ad essere comunque anche un buon
allenatore, visto che per tanti anni e' e sara' una colonna della Nottolini nella quale societa' ha
lavorato bene, altrimenti non ci sarebbe stato tutti questi anni.
				

L'ignoranza al potere
scritto da gb11 il 23-09-2010
Io non capisco perche' la gente che ignora le cose si permette ugualmente di scrivere...
Il Becheroni e' un docente abilitato FIPAV per questo puo' tenere un corso di aggiornamento (cosa
che, peraltro, non e' affatto una novita'). Di lucchesi credo che ci siano solo il Tosi, il Bigicchi e,
forse, la Piacentini, dunque, quasi sempre, il CP va a pescare fuori provincia.

Concordo pienamente con chi ha criticato la data della riunione allenatori. Non fa che confermare
quale sia il livello di considerazione che il CP ha di questa categoria.
				

per  GB11
scritto da gatto  silvestro il 23-09-2010
che il comitato  va quasi sempre a pescare fuori provincia,io non mi ricordo e  inoltre  dovrebbe 
andare sempre fuori  provincia  o  almeno  da chi in provincia non allena per nessuna  societa'.
				

per gatto Silvestro
scritto da Titti il 23-09-2010
Mi e' semblato di vedele un gatto,
ma bello ignorante in italiano
				

Lo sport preferito!
scritto da Bill coyote il 24-09-2010
A Lucca siamo tutti capaci solo di criticare e denigrare il lavoro degli altri! capisco che e' molto
difficile riconoscere i meriti degli altri ed i demeriti e carenze proprie! Ma almeno proviamoci tutti a
migliorare!
				



Si riparte da dove avevamo finito
18-09-2010 - Serie B2

Torneo Precampionato - 1a giornata
Nottolini - Pallavolo Fratres 3-0 (25/14 25/21 25/20)

E' vero si riparte da dove avevamo finito nel senso che la formazione che abbiamo visto questa
sera in campo ha dato subito segnali positivi ed ha gia' fatto vedere alcuni frutti del lavoro fin qui
svolto.
Non bisogna dimenticare che e' la prima partita della stagione e che la compagine del Fratres,
potenzialmente una delle migliori assemblate durante l'estate, e' in piena costruzione e quindi
dobbiamo dare il giusto valore alla serata che comunque ci ha riservato delle positive sorprese e ci
ha lasciato delle buone sensazioni.
Sandro ha schierato vari sestetti riservando un discreto spazio anche all'ultima arrivata Ilaria
Scardigli che ha subito fatto intrevedere le sue capacita'.
Non sono state invece schierate Valentina Maltagliati, Chiara Masini ed Arianna De Cicco ancora
alle prese con alcuni problemi fisici.
Per il resto tutte ottime conferme, a cominciare da Alessia Pollacchi autrice di 11 punti e Lavinia
Pagni, partita subito alla grande totalizzando 12 punti e la sensazione di un potenziale in crescita
che ci potra' riservare ancora una buona stagione.
Domani, domenica, subito un nuovo banco di prova nel Torneo Matroni dove affronteremo per
prima alle ore 09.30 la compagine dell'UPL che questa sera nell'altra partita del Torneo
Precampionato ha regolato nettamente per 3 a 0 il Pescia. 
Tabellini: Bertini 8, Lenzi 3, Lucchesi 6, Pagni 12, Sbrana S 2, Scardigli 5, Pollacchi 11, Marchetti 1,
Sbrana L, Frangioni n.e., Masini n.e., De Cicco n.e., Maltagliati n.e.
Aces 7, punti muro 8. (Nelle foto alcune fasi della partita)
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Come prevedevo!
scritto da Appassionato il 18-09-2010
La Nottolini ha cambiato poco anzi pochissimo, la sua forza e' la ricezione e la difesa, con una
Pollacchi al posto della Masini e con una Scardigli al posto della Lenzi nel secondo e terzo set (se
non ricordo male) ed una Sbrana libero eccezionale! Ci aveva lasciato cosi' all'inizio di giugno
(anche se con l'amaro in bocca per la sfortunata finale play off persa) e cosi' l'abbiamo ritrovata!
Una volta recuperata la Maltagliati e dopo che la Scardigli potra' mettere in mostra la sua forza
possiamo dire che e' complissivamente una buona squadra! Avanti con i lavori in corso ed in bocca
al lupo! 
				

torneo di Borgo
scritto da joe black il 18-09-2010
Domattina a Borgo a Mozzano inizio torneo "Motroni" ore 9.30 con UPL-Nottolini,nonostante ancora
in fase di preparazione entrambe,dovrebbe venir fuori un incontro di buon livello.
Che vinca il migliore...ad oggi!!
				

per Joe Black
scritto da Bill Parrish il 18-09-2010
Del Fratres nessuno dice niente?
Il Bigicchi asfaltato come Bill il Coyote?
Anche se un precampionato tre set a zero,sono tanta roba,ma erano tutte o mancava qualche
tassello importante?
				

per Bill Parrish
scritto da joe black il 19-09-2010
Purtroppo non ero presente alla partita,qundi qualcun altro dovrebbe commentare il Frates.Non ho
la piu' pallida idea se ci sono state assenze importanti o non in entrambe le formazioni.....avanti chi
c'era!!!!ho solamente preso atto dai risultati pubblicati
				

mi sono fatto una idea
scritto da Bill Parrish il 19-09-2010
Ero presente al torneo del Borgo,e dopo quello che ho visto,
non mi faccio piu' domande.La Nottolini e' squadra,gruppo,
grande difesa e buoni attacchi;la sua forza e' nell'insieme 
e sara' veramente difficile tenerle testa.Tre vittorie in
due giorni,ora che l'ho vista,hanno un senso.
				

e poi.............................
scritto da Venale! il 20-09-2010
costa un decimo delle alle, almeno della seconda e terza! 
				

mi schianto dalle risate
scritto da joe black il 20-09-2010
Diamo tempo al tempo!Le squadre sono ripartite ora,ovvero 15-20 giorni fa',e molte di queste
(Frates,Versilia,UPL e 
Lucca V)devono ancora trovare l'intesa,sempre che la trovino
naturalmente.Sono pienamente d'accordo sull'affermazione
che Nottolini ha vinto 3 su 3,ma la squadra praticamente e'
quella dell'anno scorso per SCELTA societaria e quindi molto unita ed amalgamata.Non possiamo



ad oggi dare sentenze o commentare sugli investimenti altrui,e' troppo presto.Poi se i risultati delle
Societa'sopra menzionate tra un po' non arriveranno,saro' il 1° a criticarle ed infamarle
(sportivamente)
Buona pallavolo a tutti
arriveranno,
				



Buona la prima e buona la seconda
17-09-2010 - Serie D

Nottolini - Pietrasanta 4-0

Questa sera si e' disputata la prima partita della nostra serie D. Un'amichevole contro il Pietrasanta
(1a Divisione) condotta da Sandro Landi.
I 4 set disputati con risultato sempre a favore della Nottolini hanno sicuramente dato indicazioni al
nostro coach Lorenzo Giannoni visto anche il buon livello della squadra avversaria.
Giannoni ha potuto verificare diverse soluzioni provando cosi' tutte le ragazze a sua disposizione.
Da annotare anche l'impiego come libero, oltre a Chiara Gradi, di Anna Scarano, atleta del '92 di
Napoli, proveniente dal Marano che e' stata aggragata alla formazione di serie D.
Dopo queste due incontr amichevoli, ieri Under 16 e oggi serie D, domani iniziano gli impegni
ufficiali con la serie C a Capannori alle 18.00:
Domenica saranno invece inpegnate l'Under 13 nel Torneo Riccardo Pasquini di Marlia e l'Under 14
a Barga.

In bocca al lupo a tutte le ragazze.
		

Fonte: P.Quilici
		



Under 16 inaugura la stagione
16-09-2010 - Under 16

La Nostra under 16 inaugura la stagione con un'amichevole contro il Pontedera 3-0 (25/16
25/19 27/25) 
Questa sera l'under 16 condotta da Lorenzo Giannoni ha disputato la prima partita amichevole
contro la formazione del Pontedera.
Piu' che positivo il risultato, che fa ben sperare visto l'inserimento di nuove ragazze in questo
gruppo.
Sicuramente ha colpito la voglia della nostra compagine, che ha dato l'impressione di divertirsi dopo
circa quattro settimane di allenamento.
Sicuramente Giannoni ha ricevuto preziose indicazioni da questo primo incontro per migliorare
ancora.
In bocca al Lupo.
Venerdi' 17 alle 20.30 sempre a Camigliano, altra maichevole, questa volta sara' la nostra serie D
che affrontera' il Pietrasanta guidato dal nostro ex allenatore Landi con cui manteniamo un buon
rapporto di amicizia e collaborazione.

		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

hai hai
scritto da hai hai il 16-09-2010
hai hai!!!! percheeee?
quando una societa' cambia allenatore e l'anno dopo ci gioca un'amichevole contro..... fa pensare.
Vuoi veder che davvero alla Nottolini non sono cosi' antipatici e meritano un'po' piu' di rispetto per il
loro lavoro!
				

Proprio cosi'!
scritto da Eh si'! il 17-09-2010
Anche perche' la Nottolini, almeno in questo momento e in lucchesia, e' l'unica societa' che ha
cercato di costituire  uno staff tecnico buono e non per nulla e' l'unica societa' lucchese ad avere il
tanto vituperato (da chi non ce l'ha!) marchio di qualita' settore giovanile. 
				

COMUNICAZIONE!
scritto da Osservatore! il 17-09-2010
Oltre ad aere un sito aggiornato in tempo reale sembra che a Lucca la pallavolo sia solo la Nottolini.
In questa settimana oltre al Tirreno, che  da un po' piu' di spazio alla pallavoloanche La Nazione ha
riportato notizie solo sulla Nottolini. Essere andati con uno stand proprio a InFiera non ha fatto che
bene a livello d'immagine della societa' e domenica scorsa vedere sbarcare un bel gruppo di
ragazzine con la maglietta Nottolini l'immagine si e' materializzata sia per gli organizzatori, che per
gli espositori che per il numeroso pubblico presente! Tutte iniziative che fanno bene in primis alla
vostra societa' ma anche alla pallavolo in generale!
				

Penosi
scritto da Dal monte il 17-09-2010
certo la pallavolo lucchese non sara' rappresentata da chi
pubblica foto di anni fa',dove c'era ancora Giamaica e tante
altre ormai fuggite,per farsi un po' di pubblicita' e
rastrellare qualche bimbina da palla rilanciata.
				

proprio
scritto da che pena il 17-09-2010
staf tecnico buono....lasciamo  perdere  altrimenti qualcuno diventa  ROSSO  e non se lo merita. il
marchio qualita, giovanili  viene  dato  da L,ERCOLINO  DELLA  LOCATELLI................
				

Sara'!
scritto da Osservatore! il 18-09-2010
Sara' come tu dici ma per fortuna alla Nottolini il passato e' passato ed ora guardano al futuro con
rinnovato entusiasmo e tutte le iniziative che prendono non sono aria fritta ma bensi' tese a
migliorarsi di giorno in giorno. Per quanto riguarda lo staff tecnico confermo quanto ho detto nel mio
precedente intervento e sfido a smentirmi se qualcuno lo fa e' solo per invidia nei confronti di questa
societa'. Per quanto riguarda chi potrebbe diventare ROSSO e' meglio lasciar perdere che altrimenti
diventa VIOLA! 
				

Mi dimenticavo!
scritto da Osservatore! il 18-09-2010
E poi per quanto riguarda il Marchio di Qualita' vatti i rileggere le motivazioni ed i criteri di
assegnazione. forse ti e' sfuggito il fatto che a ben il 33% delle societa' che lo avevano richiesto non
e' stato attribuito! Se certe cose volutamente si vogliono ignorare va bene cosi'! 



				

Per Dal monte
scritto da ????? il 18-09-2010
Ho curiosato sui vari siti ed ho capito a cosa ti rifesci! Hai degli occhi di lince! Complimenti!
				

per ???
scritto da Dal monte il 18-09-2010
Veramente la foto e' stata pubblicata dalla Nazione come
testimonianza di chi ha giocato lo scorso anno nelle
giovanili.Se vuoi un po' di autocelebrazione a buon mercato
e qualche enorme falsita' vai a leggere l'articolo su
Viareggino.it.Non andare sul sito quello e' paralizzato da
Maggio per non dare spiegazioni.
				



La definizione delle formazioni regionali.
15-09-2010 - Serie B2

Sabato prossimo inizia l'attivita' agonistica della formazione di serie C con la prima giornata del
Torneo Precampionato che vede la nostra compagine affrontare al PalaPiaggia alle ore 18.00 la
forte  e rinnovata squadra del Fratres di mister Bigicchi e continuera' domenica 19 con la
partecipazione al Memorial Motroni a Borgo a Mozzano dove affrontera' alle ore 09.30 l'altra ottima
formazione dell'UPL Lucca.  
Sul fronte degli arrivi l'ultima novita' per la compagine di serie C e' rappresentata dal
raggiungimento dell'accordo con la forte banda Ilaria Scardigli, classe '85 di 183 cm, che arriva in
prestito per un anno dall' UPV Buggiano con cui ha conquistato un campionato di serie C ed
affrontato il campionato di serie B2.
Ilaria va a completare una rosa che quest'anno e' composta da 12 atlete e che ci sembra ben
coperta in ogni reparto per affrontare un campionato difficile e di ottimo spessore tecnico.
Ma le novita' in casa Nottolini non si fermano qui infatti, come gia' accennato in precedenza, anche
per la compagine di serie D ci sono due nuovi ottimi inserimenti.
Dal System arriva a titolo definitivo la giovane e brava Debora Vanuzzo, classe '94, opposto
mancino che ha gia' fatto vedere buone cose e che riteniamo possa ritagliarsi un bello spazio nel
campionato di serie D, ed infine abbiamo anche raggiunto l'accordo con l'UPL per il trasferimento
dell'esperta e forte centrale Elena Barsetti che, dopo aver contribuito alla promozione della propria
squadra in serie C, ha deciso, insieme alla sorella Elisabetta, di vestire la nostra maglia.
Anche per la compagine allenata da Lorenzo Giannoni riteniamo che ci siano buone speranze di
ben figurare nel campionato regionale con un interessante mix di giovani ed esperte che si
completeranno le une con le altre.
Mi fa piacere ricordare infine che per i prossimi impegni di sabato e domenica verra' a dar manforte
alle compagne della serie C anche Francesca Marchetti che quest'anno invece rivestira' un ruolo
molto importante nella formazione di serie D.
Le due formazioni si presenteranno quindi ai nastri di partenza con questo assetto:

Serie C
Bertini Rita (B) 1983 - De Cicco Arianna (C) 1991 - Frangioni Ilaria (P) 1989 - Lenzi Giamaica (B)
1979 - Lucchesi Federica (C) 1991 - Maltagliati Valentina (B) 1983 - Masini Chiara (O) 1991 - Pagni
Lavinia (C) 1981 - Pollacchi Alessia (O) 1990 - Sbrana Laura (L) 1990 - Sbrana Sara (P) 1990 -
Scardigli Ilaria (B) 1985 	
1° Allenatore: Becheroni Sandro - 2° Allenatore: Fabbri Marco

Serie D
Barsetti Elisabetta (P) 1990 - Bertolucci Ilaria (B) 1990 - Giorgi Samanta (C) 1980 - Gradi Chiara (L)
1993 - Marchetti Francesca (B) 1990 - Pollastrini Elisa (B/O) 1992 - Ragghianti Giulia (C) 1992 - 
Vujco Dragana	(B/O) 1989 - Vanuzzo Debora (O) 1994 - Barsetti Elena (C) 1980 - Quilici Francesca
(P) 1995 - Davini Elisa (P) 1996 - Quilici Benedetta (C) 1995 - Baroni Elisa (O/C) 1978
1°Allenatore:  Giannoni Lorenzo	

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Ilaria			
					



Commenti

Ottime squadre
scritto da SKV il 15-09-2010
Sicuramente due buone compagini costruite con raziocinio, credo che oggettivamente gli obiettivi
possano essere piu' ambiziosi del semplice ben figurare, la serie C non puo' che lottare per la
promozione (che e' diverso dal dire che vincera'), la D dipende dalle altre compagini, ma per quel
che si e' visto gli anni passati i play-off sono un traguardo possibile. Comunque poi come al solito
sara' il campo a dare i suoi verdetti.
				

che c'e' di vero!
scritto da sportivo il 15-09-2010
e' vero che la maltagliati e' rotta e ne avra' per mesi e la lenzi e' infortunata e saltera' le prime
partite?
				

che c'e' di vero
scritto da Alessandro Pardini il 15-09-2010
Giamaica sabato e domenica sara' regolarmente in campo, Valentina e' precauzionalmente ferma,
sara' comunque convocata e speriamo di recuperarla quanto prima.

				

primi impegni
scritto da uno sportivo il 18-09-2010
Stasera si vedra' chi sono le realta' lucchesi?
				



Presentazione squadre Nottolini
12-09-2010 - News Generiche

Giornata di Festa per la Nottolini
Giornata di festa per le nostre squadre, dall'under 12 alla serie C.
Dal primo pomeriggio tutte le nostre formazioni ed i nostri allenatori si sono ritrovati per partecipare
alla Festa dell'aria in corso presso il Comune di Capannori.
Dopo una breve presentazione della nostra societa' da parte del Presidente Alberto Baroni, sono
state presentate tutte le atlete che compongono le nostre compagini, dalle piu' piccole nate nel '99
fino alle ragazze che compongono la nostra serie C passando da under 13, under 14, under16 e
serie D.
Subito dopo la presentazione a Capannori, le atlete sono state trasferite in pullman al polo fieristico
di Lucca presso il nostro Stand ed all'esterno, dove era stato installato un piccolo campo da volley,
le piu' piccole hanno dato dimostrazione del loro gioco partecipando ad un mini torneo.
Bella giornata per la nostra societa' sicuramente da ripetere. 
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

festa
scritto da didolina il 14-09-2010
bravissimi, eccellente presentazione di tutte le squadre dalle piu' piccole alla serie C, in bocca al
lupo x la prossima stagione
				

Ottima idea!!!
scritto da gb11 il 14-09-2010
 
				

ottima idea
scritto da anonimo il 14-09-2010
gb11 nello staff nottolini!!!non male come idea...tutti sti complimenti...il problema e' che anche a
proporglielo ,lui direbbe no per principio..
				

Per anonimo
scritto da gb11 il 16-09-2010
Io non ho pregiudizi nei confronti di nessuno. 
Mi permetto di fare complimenti o critiche in base a valutazioni personali che mi sforzo di dare nel
modo piu' oggettivo possibile e soltanto perche' i forum sono creati proprio per questo, altrimenti me
ne starei zitto.
				

Libera opinione.....forse!
scritto da Egli il 16-09-2010
Questo non e' un forum, bonta' loro, ci permettono di dare opinioni.
Non tutto passa, ci sono dei filtri anche qui', certamente non come in certi siti, dove vengono
censurati commenti, in maniera metodica.
Francamente non capisco a cosa serva  tenere aperti certi spazi.
				

Per Egli
scritto da gb11 il 20-09-2010
A me non e' mai stato cancellato alcun messaggio, eppure ne ho scritti di talmente critici da
inimicarmi quasi tutti i componenti della societa'. Sull'opportunita' di tenere aperti questi spazi e in
questi termini (completo anonimato) ho gia' espresso in passato piu' volte la mia perplessita', ma e'
pure vero che questo sito e' cliccatissimo, nonche' punto di riferimento per le news di quasi tutta la
pallavolo lucchese.
				



In Fiera
04-09-2010 - News Generiche

Inaugurazione di "IN FIERA"  a Lucca
Taglio del nastro alle ore 12.00 in punto per la Fiera del Settembre Lucchese effettuato dal Sindaco
di Lucca Mauro Favilla che ha poi visitato tutti gli stands presenti nell'esposizione.
Il Sindaco Favilla(nella foto con il nostro Presidente Baroni) e' stato ospite  anche del nostro Stand
,unico all'interno della manifestazione a rappresentare il mondo della pallavolo.
Altro ospite gradito l'assessore allo sport del comune di Capannori Paoli .
Ringraziamo tutte le ragazze che fanno parte delle nostre squadre , dalle piu' piccole alle piu' grandi
, per la loro disponibilita' a partecipare alle attivita' che vengono fatte durante la giornata presso lo
stand NOTTOLINI.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Siete sempre i primi...
scritto da Capannorese il 04-09-2010
Anche stavolta avete dato lezione di marketing, complimenti...tutti gli altri zitti!!!! 
				

Si!
scritto da Espositore fieristico il 05-09-2010
Condivido quanto affermato da chi mi precede. Personalmente avevo sentito parlare della Nottolini
sui giornali o qualche immagine alle tv locali. Ma oggi mi sono ritrovato piu' volte nell'arco della
giornata davanti ragazzine con la divisa da gioco con sopra scritto "Nottolini Volley" e devo dire che 
questa invasione di gioventu' ad una esposizione fieristica ha fatto piacere non solo al sottoscritto
ma anche ad altri colleghi che ho sentito personalmente commentare positivamente. Ottima e' stata
anche la scelta degli organizzatori di "In Fiera" che hanno abbinato alla ormai tradizionale
esposizione fieristica anche lo spazio per le associazioni! 
				

..........
scritto da NESSUNO? il 06-09-2010
Tutti al mare o alla fiera?
				

ihihi
scritto da gb11 il 06-09-2010
Quando si tratta di fare i complimenti, i commentatori da forum latitano...
				

Hai visto mai?
scritto da Lucchese doc il 07-09-2010
Non e' che la Nottolini cerca di "sbarcare" anche a Lucca? Forse sarebbe la volta buona che
qualcuno cerca di fare qualcosa di buono anche a Lucca! Per ora solo tanti proclami e niente piu'!
				

Centro!
scritto da Capannorotto il 08-09-2010
vuoi vedere che Gb11 ha colto nel segno ed ha fatto centro!
L'invidia e' una brutta bestia e difficile da digerire!
				

Lezioni
scritto da Lucchese 2 il 09-09-2010
Daranno sicuramente molte lezioni di marketing e di altre cose ma non saranno mai in grado di dare
lezioni di correttezza sportiva
				

Sara' 
scritto da nottoliniano doc. il 09-09-2010
L'importante e' che siano sportivi gli altri! Ma penso proprio che in quanto ad antisportivita' ce ne
siano parecchie di societa' che battono la Nottolini!
				

x lucchese 2 e company
scritto da Dante il 10-09-2010
Non solo caro nottoliniano, il problema e' che gli scemi come lucchese 2 e company non perdono
mai l'occasione per mettere in mostra la loro stupidita' siano essi tifosi o addetti ai lavori.
				



come sempre....
scritto da Dispiaciuto il 10-09-2010
Come sempre la "mafia pallavolistica" e' entrata in funzione...a buon intenditor.....
				

Scemi o no, sempre uguale.
scritto da Alessandro Pardini il 10-09-2010
Perche' tutti, scemi o no, dispiaciuti o imbecilli, non prendono la buona creanza di firmare i propri
interventi?
Se si scrivono certe insinuazioni ed in modo anonimo e' inevitabile poi ricevere risposte di qualsiasi
tono e questo vale per tutti indistintamente.
Come vedete io mi firmo e scrivo come la penso ma certamente non posso ne io ne la Societa'
rispondere ad interventi criptati o anonimi.
Altrimenti andiamo avanti cosi' ed ognuno si prenda del suo....senza troppa polemica puerile ed
insulsa. A buon intenditor.......
				

Scontato
scritto da Lucchese 2 il 11-09-2010
Che avreste cancellato l'intervento era scontato cosi come che avreste offeso oltre alle operazioni di
marketing vi riesce molto bene anche questo. Caro Signor Pardini quando si scrivono cose che non
vi piacciono pur corrispondenti al vero allora si esige la firma pena la cancellazione e l'offesa. Se
invece le critiche o le cose che non piacciono riguardano gli altri va tutto bene e si lasciono gli
interventi ne potrei citare a dozzine. Questo e' il vostro modo di operare ma chi e' nell'ambiente lo
conosce molto bene non c'e' bisogno di leggere quello che scrivo io. Non mi chieda di firmarmi tanto
sa benissimo chi sono.
				

Scontato
scritto da Alessandro Pardini il 11-09-2010
Prima di tutto specifico che non ti do del Lei in quanto un nick non lo merita.
Secondo non so chi sei e non me ne puo' fregare di meno.
Terzo non ho letto il presunto intervento cancellato ma mi sembra strano che qualcuno lo abbia fatto.
Se e' stato cancellato un tuo intervento lo meritava sicuramente ed inoltre scrivi menzogne, e lo sai,
quando affermi che cancelliamo gli interventi critici nei nostri confronti.
Quarto non ho detto che si devono firmare i commenti, oltretutto hai anche difficolta' cognitive, ho
solo detto che chi scrive interventi offensivi in anonimato, come tu hai fatto, o come potrei fare io
stesso, e' giusto che accetti le offese che gli vengono rivolte senza polemizzare.
Ti ricordo che tu hai offeso quindi non capisco cosa hai da dire con chi si comporta come te.
Voi buonisti e moralisti anonimi avete veramente rotto le scatole in quanto sono troppi anni che
sono nel mondo dello sport e di bischerate a me ne raccontate poche.
Non vi firmate solamente perche' non potete affermare certi concetti senza esserne voi stessi
coinvolti.
Spero di essre stato chiaro. E MI FIRMO.
				

Perche' si firmano solo i "potenti"
scritto da Al il 12-09-2010
Perche' molti non si firmano non mi pare cosi' difficile da capire: 
- per evitare rappresaglie e  poter dire la verita' (a volte).

E' chiaro che il presidente il D. s. e allenatore si firmano, basta che non si disturbino tra loro e
possono dire quello che vogliono.

Vorrei vedere chi di loro si firmerebbe sul posto di lavoro dicendo che il direttore generale non
capisce un c____O, o che il proprietario rompe sempre.



Stessa sorte per le povere fanciulle, con il cartellino in mano alle figure di cui sopra, chi pensa che
possano essere sincere e' .........sincero?
				

MA BASTA!!!
scritto da gb11 il 14-09-2010
Periodicamente si pone la questione degli interventi anonimi. Ognuno dice la sua, ma poi tutto resta
uguale. Perche'?
Perche' conviene cosi' a TUTTI. 
A chi gestisce i forum, perche' senza anonimato crollano interventi e contatti; a chi ha problemi
personali, perche' puo' sfogare le proprie frustrazioni; a chi vuol scrivere verita' scomode, ma,
ahime', non ha il coraggio di esporsi.
				

HO BRAVO
scritto da NEMARENEMONTI il 14-09-2010
IO AGGIUNGEREI
E L'ACQUA E' BAGNATO E IL FUOCO BRUCIA
				

Campionati!
scritto da Newvolley il 15-09-2010
Due campionati regionali ed 8 campionati giovanili sono tanti da gestire. Come ormai dice
"qualcuno" siete diventati la societa' di riferimento della pallavolo lucchese. Mi auguro che vada
avanti senza intoppi la gestione di tutti questi gruppi di ragazzine! In bocca al lupo.
				



4° Torneo memoria Riccardo Pasquini
02-09-2010 - Under 13

Il 19 Settembre si terra' il consueto Torneo in memoria di Riccardo Pasquini.
La manifestazione che quest'anno raggiunge la quarta edizione, verra' giocata all'interno del parco
della casa di riposo di Marlia.
Le squadre possono essere composte da bimbe del 99 e 98.
Ricordo che la manifestazione ha l'intento di rallegrare una giornata agli ospiti della casa di cura.
Il torneo avra' inizio il pomeriggio alle 14.30 e terminera' alle 18.30 circa.
Verranno premiate tutte le squadre partecipanti.
La quota d'iscrizione e' di 20,00 euro.

Per informazioni:
Pietro Quilici
cell.3452557907
		

Fonte: P.Quilici
		



Presentazione squadre e prossime iniziative.
30-08-2010 - Societa'

Domenica 12 settembre alle ore 15,30 in occasione della Festa dell´Aria e dell´Associazionismo
nell´area circostante la sede comunale di Capannori presentazione di tutti i gruppi delle ragazze
della Nottolini. Manifestazione che ritengo simpatica visto che il programma prevede anche la
possibilita' di salire sulle mongolfiere che si troveranno nello spazio tra la sede comunale e la
piscina. Per organizzare al meglio questa manifestazione gia' da domani ci mettere al lavoro! 
Dal 04 al 14 Settembre saremo presenti con un nostro stand al polo fieristico di Sorbano per la
ormai tradizionale manifestazione fieristica del settembre lucchese, quest´anno aperta anche al
mondo delle associazioni sportive e non solo. Dell´allestimento dello stand responsabile Quilici
Pietro e Giorgi Luciano! 

		

Fonte: Alberto Baroni
		



Commenti

Fiera
scritto da Imbonitore il 31-08-2010
Manca che prendiate  parte anche alla Fiera del Settembre Lucchese! Venghino signori, venghino!
				

Bravi voi!
scritto da Contraddico! il 01-09-2010
Belle iniziative che vi fanno onore e che dimostrano quanto impegno ci mettete sia verso la vostra
societa' che per la pallavolo in generale! Tutto serve per far parlare del nostro movimento!
				

Fiera di Lucca (per imbonitore)
scritto da P.Quilici il 02-09-2010
Rispondo ad imbonitore; hai indovinato,partecipiamo anche alla Fiera di Lucca presso il nuovo polo
fieristico (ex Bertolli) .
Siamo onorati di essere dentro il padiglione dello sport che raccoglie le diverse societa' di tutti gli
sport.
Siete invitati dal 04 al 14 Settembre presso stand Nottolini - polo fieristico di Lucca 
				

Consulti gratis per lingue lungne...
scritto da Gastroenterologo marittimo il 02-09-2010
Ho pensato di prestare la mia opera "gratuita" a tutti coloro che leggendo l'ultimo intervento hanno
subito sentito un crampo allo stomaco, tranquilli...e' solo invidia delle capacita' organizzative e di
marketing sportivo che la societa' Nottololini dimostra di avere, a differenza di tanti che a furia di
stare a muovere critiche (sul sito Nottolini)non trovano il tempo per mettere in moto i  quattro
neuroni necessari per accendere la creativita' delle loro societa'.
Meditate gente, meditate...

				

palanche e corna chi la' son sua
scritto da Trabaccolaro doc il 02-09-2010
in darsena han fatto spari' bimbette,reti,palanche e
palloni. enno rimasti 4 neuroni che ni girino i c.....
				

Federazione 
scritto da Uno dei tanti il 03-09-2010
Come sempre la federazione ha gestito da cane la cosa non comunicando le modalita' della
manifestazione a nessuna societa'!!!
				

Mi piace precisare.
scritto da Albe16 il 03-09-2010
La comunicazione che c'era la possibilita' di allestire lo stand al polo fieristico di Sorbano non ci e'
arrivato dal C.P.FIPAV di Lucca ma bensi' dall'Assessore allo Sport del Comune di Capannori, visto
che lo spazio era stato acquistato dalla Provincia e dai Comuni di Lucca e di Capannori nonche' dal
CONI. Penso che le AA.PP. interessate nell'iniziativa abbiano fatto la loro parte poi se la
comunicazione e' passata nel modo giusto non lo so ma sta di fatto che noi ci proviamo anche con
questa nuova esperienza!   
				

Marketing!
scritto da Albe16 il 03-09-2010



Per quanto riguarda il marketing entro la fine di settembre ci sara' una nuova ed interessante
iniziativa su cui ci stiamo ormai lavorando da alcuni mesi! 
				

basta iniziative...
scritto da curioso... il 04-09-2010
quand'e' che cominciate a vince qualcosa, meno discorsi e piu' fatti.
				

per curioso
scritto da bdm il 04-09-2010
caro amico, oltre che curioso sei anche disinformato.
Informati e vedrai che una volta che hai studiato capisci che la Nottolini ha vinto piu' di altri.
Mi raccomando prendi le informazioni dai posti giusti e non al Bar.
Saluti
				

Istruzioni per l'uso
scritto da Archimede Pitagorico il 04-09-2010
Per chi dovesse salire sulle mongolfiere:
A) Occhio alle corna potreste buca' la stoffa  e poi ve
la fanno ripaga' tutta
B)Se passate il quintale e poi vi chiamano zavorra,non ci
rimanete male
C) Per chi va' avanti a corretti,occhio,con uno starnuto o
una fiatata fate una foata megagalattica
D)Chi e' pauroso si porti due elastici;nel cestello non c'e'
un secchio e nel caso vi caaste addosso,almeno un la perdete
E) la gravita' non concede alternative;in qualche maniera
comunque a terra ci tornate di sicuro
				

Siete sempre i primi
scritto da Capannorese il 04-09-2010
Anche stavolta avete dato lezione di marketing, complimenti...tutti gli altri zitti!!!!
				



Programma di massima raduni e allenamenti
20-08-2010 - Societa'

Inseriamo il programma dei raduni della varie formazioni con un primo programma di massima degli
allenamenti:

PROGRAMMA DI MASSIMA
PER RADUNI E ALLENAMENTI

Serie C:      ritrovo  Lunedi 23/08/2010 ore 19,30 a Capannori    
	        a seguire	LUN. MART. MERC. GIOV. VEN.
 
Serie D:      ritrovo  Lunedi 23/08/2010  ore 20,30 a Camigliano    
	        a seguire	LUN. MART. MERC. GIOV. VEN.
 
Under 16:     ritrovo  Lunedi 23/08/2010 ore 19,00 a Camigliano    
		a seguire	LUN. MART. MERC. GIOV. VEN.
 
Under 14:  ritrovo Lunedi 30/08/2010 ore 17,30 a Capannori    
		a seguire	LUN. MART. GIOV. VEN.
  
Under 13:  ritrovo  Lunedi 30/08/2010 ore 17,00 a Camigliano    
		a seguire       LUN. MART. GIOV.

Under 12:  ritrovo  Lunedi' 06/09/2010 ore 18,00 a Camigliano    		
                a seguire	MERC. GIOV
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Domanda?
scritto da Curiosa il 21-08-2010
Chi saranno i tecnici e quali gruppi seguiranno?
				

doverosi complimenti
scritto da ex addetto ai lavori il 22-08-2010
Avete il sito aggiornato in tempo reale per tutte le
questioni societarie,dalle riunioni della societa',al 
mercato fino agli orari degli allenamenti e alle amichevoli.
In questo campo avete gia' vinto e nessuno regge il confronto.
Per gli altri si parla di investimenti importanti,ma poi
dalla poca cura verso i particolari e l'informazione in
genere si nota un atavico provincialismo figlio di una
organizzazione a stampo familiare.
				

per ex addetto ai lavori!
scritto da Nottoliniano il 22-08-2010
e te conisidera che il nostro presidente ci dice che per seguire degnamente tutti i gruppi servono
ancora miglioramenti. E' vero e' un rompic......i e stressatore al massimo ma bisogna dargli atto che
tiene in egual misura a tutti i gruppi e a tutte le ragazze che abbiamo in palestra! 
				

Coerenza
scritto da Time-lost il 22-08-2010
Qualche tempo fa scambiai alcune opinioni con una persona, l'argomento era: "La gestione dei siti
societari".
Il colloquio ci trovo' daccordo su come e cosa scrivere, come concordi sullo scopo delle pagine web.
A distanza di qualche anno, pur conscio dell' intento propagandistico, devo dare atto della coerenza
dimostrata.
Dando spazio a decine di interventi, pur sottoponendosi a feroci attacchi, questo sito ha dato voce a
tutti.
Sempre aggiornato, programmi, nomie ed intenti non vengono lesinati, tutto sotto esame, facilmente
attaccabile se le parole non fossero sostituite dai fatti.
Personalmente sono piuttosto scettico su certe argomentazioni, questo non toglie niente alla
trasparenza del sito, come il mio pensiero, ritengo, lasci il tempo che trova.
Un saluto ed un in bocca al lupo ad un vecchio conoscente.

				

Uno in piu'
scritto da gb11 il 23-08-2010
Una volta tanto mi aggiungo ai complimenti precedenti. Non che il mio sia importante, ma penso
che uno in piu' non faccia dispiacere...
				

A proposito di autopropaganda!
scritto da Dal Compitese il 24-08-2010
Meno male che Voi se la fate la fate sul vostro sito e non invadete con volantino autocelebrativo,
peraltro per niente veritiero, i locali pubblici ed i supermarket! C'e' anche chi l'ha fatto ma veramente
in modo meschino perche' raccontano delle balle! 
				

Bugie



scritto da Dovere di informazione il 25-08-2010
Desidererei sapere chi ha raccontato balle,perche' cosi' potremo replicare,autocelebrarsi non e' un
peccato ma raccontare bugie si.
				

Non so!
scritto da Dal Compitese il 25-08-2010
Bisognerebbe sapere se i gestori di questo sito sono in possesso del volantino che ho visto io ed a
cui mi riferisco nel precedente intervento!
				

visto il volantino
scritto da BDM il 25-08-2010
Anche i gestori di questo sito hanno visto il volantino stampato dal LUCCA VOLLEY che celebra i
successi della sua under 13.
la Nottolini non credo che voglia fare polemica su questo volantino che furbescamente riporta
"Under 13 1a classificata torneo provinciale Lucca".
L'impato con chi non e' del settore puo' impressionare e facilitare magari qualche sponsor in piu'.
Il campionato provinciale e' stato vinto (come tutti sanno)dalla Nottolini e con largo margine sul
Lucca Volley classificato solo al 4° posto.
Diciamo che il volantino in questione e' piuttosto ingannevole .

				

visto il volantino
scritto da Segreteria il 25-08-2010
La Nottolini non ha nessuna intenzione di innescare polemiche sul volantino in questione.
Ogni Societa' e' libera di agire nei modi che ritiene piu' appropriati, come e' altrettanto chiaro che
ognuno e' libero di valutare i vari comportamenti ma teniamo, ancora una volta, a precisare che i
commenti inseriti sono a titolo personale a meno che non siano ufficiali come questo. 
				

dirigenza lucca volley
scritto da precisazione il 25-08-2010
prendiamo atto dell'intervento della segreteria.ma per i mal informati che frequentano il forum,
teniamo a precisare che torneo non significa campionato fipav ,vinto dalla nottolini e che quello
riportato sul volantino rispecchia verita' possibilmente riscontrabile.
				

Elementare!
scritto da Perbacco! il 25-08-2010
Ora ho capito! Si riferisce alla vittoria del girone di qualificazione del campionato provinciale U/13
vinto dal Lucca Volley. Vittoria del girone che consentiva l'accesso alla final four. Final four che ha
visto la vittoria del Nottolini, 2° Lido, 3° Valdiserchio e 4° Lucca Volley. Penso di aver risolto il dilemma!
				

Le so' tutte o quasi
scritto da Archimede Pitagorico  il 25-08-2010
Correggetemi se sbaglio,ma credo che nella sua storia il 
Lucca Volley non abbia mai vinto un campionato provinciale
giovanile.Se cosi' fosse potrebbero scrivere su' un volantino:
Venite a giocare da noi,in caso di vittoria passerete alla
storia ed entrerete nella leggenda.
				

caro archimede
scritto da quasi il 25-08-2010
a me risulta che da quando e' andato via il SIG. BIANCHI SILVIO il nottolini non abbia mai vinto un



campionato provinciale......apparte under 13 promozionale,cosi come ha vinto due volte il LUCCA
VOLLEY  16  finale palazzetto camaiore e 17 finale palazzetto  san romano.
				

Per 
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 25-08-2010
Torno ad utilizzare il vostro spazio, perche' ultimamente vi sono stati continui attacchi verso la
nostra societa' di cui non capisco le motivazioni. Farsi pubblicita' (senza ledere persone, societa' e
istituti in genere) credo sia diritto di tutti.Chi volesse visionare il volantino in questione puo' andare a
questo link:www.luccavolley.it/articoli/832010164411u13.pdf
Se chi lo legge comprende l'Italiano, vedra' che ci sono scritte le seguenti cose:
6° classificata al TORNEO nazionale di Alassio
1° classificata al TORNEO provinciale di Lucca
2° classificata al TORNEO regionale di Rosignano.
Queste sono solo verita' inconfutabili di cui siamo fieri.
Se l'intento e' seminare "Zizzania", mi spiace nella nostra societa' non siamo abituati ad usare certi
"mezzucci".Di una cosa sono comunque certo, che questo modo di fare non aiuta certo a creare
buoni rapporti.Ne prendo sicuramente atto per il futuro, e vi auguro un buon lavoro.
				

Volantino
scritto da Pianigiano il 25-08-2010
Sono d'accordo con chi scrive che tutti possono farsi pubblicita' nel modo che ritengono piu'
opportuno.Un volantino del genere puo' forse ingannare qualche ingeuo ma fa solo ridere tutti gli
addetti ai lavori. 
				

per
scritto da Alessandro Pardini il 26-08-2010
Scusami Marco ma i buoni rapporti con chi.
A me di quello che scrivete sui volantini non me ne puo' fregare di meno ma questo andare a
cercare i rapporti tra le Societa' mi disturba non poco in quanto ormai questi commenti sono
utilizzati come un forum ed ognuno scrive quello che gli pare e non si puo' sempre mettere di mezzo
la Societa' che, fortunatamente, ha veicolato questo fenomeno.
E tanto per parlare chiaro, come e' mia abitudine, e' altresi' vero che, nonostante quello che hai
scritto, se si fanno dei giri di parole per ottenere certi riscontri e' anche doveroso accettare i relativi
commenti.
Per l'esattezza e prendendone atto per il futuro.
				

caro Marco
scritto da Pierino la peste! il 26-08-2010
E' sempre fastidioso farsi trovare con il dito nella marmellata, peggio ancora nella Nutella. Da uno
che se ne intende!
				

per pianigiano
scritto da che ridere il 26-08-2010
se gli adetti ai lavori sono tutti come te .....e' per quello che il NOTTOLINI e' una vita che non vince
un giovanile.
				

Per Alessandro Pardini
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 26-08-2010
Caro Alessandro, per buoni rapporti intendo ovviamente quelli tra societa' (come molto spesso hai
detto nei tuoi interventi), e non mi sembra di aver fatto nessun giro di parole.Inoltre non so se
"veicolare certi fenomeni" came hai detto tu sia positivo oppure no.Comunque non sta certo a me
giudicare; per quanto mi riguarda il caso e' chiuso. Saluti



				

Ora basta
scritto da Alessandro Pardini il 26-08-2010
Le cose sono state dette, ognuno ha espresso la propria opinione e mi sembra che sia giunto il
momento di mettere la parola fine a questa polemica e lo dico a tutti, addetti ai lavori e non.
Ripeto ogni Societa' e' libera di agire nei modi che ritiene piu' opportuni e la Societa' Nottolini ha da
fare ad organizzare la propria attivita' senza stare a guardare in casa altrui.
				

Per Marco Tardelli
scritto da S. Tommaso il 26-08-2010
Scusa ma non ho capito un accidenti! Quale sarebbe il Torneo Provinciale di Lucca? Forse stabilito
questo finiscono anche tutte le discussioni!
				

per s tommaso
scritto da dirigente il 26-08-2010
il torneo di lucca under 13 e' stato organizzato e cosi definito lo scorso anno dalla societa CNL.vi
hanno partecipato CNL   LUCCA V  CAPANNORI  SYSTEM VOLLEY.
				

come volevasi dimostrare
scritto da notte fonda il 26-08-2010
Mantenendosi ai fatti, se alla lettura del volantino si aggiunge la motivazione riportata, che rasenta il
ridicolo, e' superfluo ogni altro commento sulla limpidezza  del comportamento della Societa'
interessata.
Se si parla di correttezza, fa specie che alcuni dirigenti si siano risentiti alle rimostranze di chi ha
letto tale bestialita'.
				

Grazie della precisazione!
scritto da S. Tommaso il 26-08-2010
Ora tutto chiaro e concordo con l'ultimo intervento! 
				

per notte f.
scritto da ho fatto la 3 elementare il 26-08-2010
domandavo se il rasenta il redicolo e' rivolto alle 4 squadre partecipanti al torneo.
				

No ai furbastri
scritto da Segreteria il 27-08-2010
Caro allenatore sappi che con le stupide insinuazioni e le minacce si va poco lontano. 
				

leggere non altro
scritto da notte fonda il 27-08-2010
Signor terza elementare basta leggere per sapere la risposta, parlo di "motivazione" e non di altro.
				

cose che si possono dire!
scritto da Per fortuna! il 27-08-2010
Eh per fortuna che il Marchio di Qualita' settore giovanile 2010/11 l'ha la Nottolini altrimenti avevi a
vede'! Eh noi tutti a dare addosso alla Nottolini ed a dire che il "Marchio" non conto una bella s..a!
				

Ora prendetevela anche con me
scritto da STO NASCOSTO il 27-08-2010



E' incredibile come una societa' come la vostra possa permettere che si affermino o, per meglio
dire, abbiano successo tutti coloro che nascosti impacchettano delle torte amare da digerire da tutti
coloro che, generalmente vengono infamati. Dove volete andare a finire e quali obbiettivi potete
presumere di avere senza una capacita' consapevole delle vostre reali potenzialita'. Certamente da
come vi vestite su questo sito, sembrate i piu' belli e provenite da un posto dove, raccontando balle
in continuazione, riuscite a far credere che non esiste posto migliore. E guai se altri tentano di farsi
luce perche' il faro deve illuminare solo il vostro palcoscenico. Vi siete ridicolizzati ed e'
emblematico che sino a qualche giorno fa in un gioco che puo' sembrare banale (quello delle
selezioni dei migliori della provincia), ma che ha evidenziato tutti i vostri limiti, i nomi appartenenti
alla vostra societa' (Becheroni in testa) non apparissero neanche e, improvvisamente, da un certo
momento in poi si siano votati solo i vostri appartenenti e, guarda caso, anche Baroni, Becheroni
ecc.. hanno vinto. Ma come potete crescere se la vostra indole non tende a crescere, ma a far
risaltare i difetti degli altri cosi' voi potete sentirvi i migliori. Io non vi ho mai visto sorridere, ma
sghignazzare disorientati dal vostro stesso pancione che non vi fa vedere quello che dovreste
adoperare di piu' per sentirvi maggiormente soddisfatti. Ora scagliatevi anche contro di me
cercando e mettendo in fila le battute piu' idonee a farvi sentire di nuovo tronfi di quell'aria che molto
spesso, purtroppo per voi esce da dietro.
				

domanda
scritto da catrame il 27-08-2010
ma il MARCHIO di qualita' viene dato a chi negli ultimi 5 anni  non ha  MAI vinto  un campionato 
14.....16....o 18 per quello lo ha la NOTTOLINI..........................
				

Vero Catrame!
scritto da Sara' forse! il 27-08-2010
Vero verissimo! Forse sara' anche perche' e' l'unica societa' lucchese che in questi ultimi anni ha
dato qualche ragazza alle selezioni regionali ed una al Club Italia. Mi correggo anche il Versilia o la
Jenco (mi sfugge chi delle due) hanno dato un'altra ragazza alle selezioni regionali!  
				

Ora prendetevela anche con me
scritto da Segreteria il 28-08-2010
Unicamente per informare che sarebbe troppo onore per lo sproloquio offensivo di un personaggio
come "sto nascosto" non far altro che prendere atto, come in altre occasioni, che ci sono persone
che si sentono onorate di scrivere in tal modo.
Non meriti neanche di essere cancellato e questo dimostra che diamo spazio proprio a tutti, come tu
ci hai contestato.
 
				

C'e' posto per tutti
scritto da Dirigente il 28-08-2010
La situazione della pallavolo Lucchese e' ben fotografata dall'amico "Sto' nascosto" che vomita
critiche e livore.Per lui tutto quello che riguarda la Nottolini e' falso e artefatto e solo lui possiede la
verita'.Io ho sempre criticato questo modo di pensare e anche quando ho fatto parte del comitato
provinciale ho provato a cambiare le cose o almeno a far nascere uno spirito nuovo piu'
collaborativo e meno astioso.Purtroppo devo ammettere che niente e' cambiato e persone come
"Sto' nascosto"continuano a impedire al nostro sport di crescere almeno qui in provincia.Spero che
rappresenti soltanto se' stesso altrimenti il riso e' cotto e per il volley lucchese c'e' poca speranza.
				

caro dirigente
scritto da commovente il 28-08-2010
caro dirigente nottolini.....che hai provato a cambiare la pallavolo .....esci fuori solo ora. quando
quelli del nottolini sparano sugli altri te dormivi....
				



tifoso nottolini
scritto da perplesso il 28-08-2010
cara segreteria pensavo in una risposta piu concreta.....     STO NASCOSTO  non ha pisciato tanto
fuori dal vaso................
				

per sto nascosto e perplesso
scritto da Dante il 28-08-2010
L'intervento di sto nascosto e' demenziale ed e' preoccupante la sua condizione mentale ma anche
un presonaggino come perplesso che fa il "sega" non e' da meno.

				

Vorrei precisare
scritto da Albe16 il 28-08-2010
Il dirigente che ha fatto parte del C.P. non e' senza dubbio della Nottolini visto che in tutti questi
anni, mai e poi mai, abbiamo avuto un nostro dirigente tra coloro che facevano parte del C.D. del
C.P.-
				

Una assenza un po' strana
scritto da Dimenticanza il 28-08-2010
Sto' nascosto si e' dimenticato di Pardini che anche lui e' della Nottolini,perche' questa
dimenticanza, la cosa e' un po' strana vero!
				

VIVA LA NOTTOLINI!
scritto da Caronte il 28-08-2010
Perche' ci consente di esprimere le nostre frustrazioni e magari riescono a sopportare anche i
commenti poco lusinghieri che rivolgiamo nei loro confronti. Pero' loro vanno per la loro strada
senza curarsi delle "cattiverie" che diciamo. Ritengo che non siano masochisti ma bensi' il contrario
sono dei furbacchioni, Se poi come qualcuno ha detto e certificato che la Nottolini e' la societa' di
riferimento della pallavolo lucchese (almeno della piana) niente da ridire ma prendiamone atto e
scusate se e' poco detto da uno che la Nottolini la vede da avversario ma leale! 
				

W la verita'
scritto da stonascostoanch'io il 29-08-2010
Bravo sto nascosto, un commento che a quanto vedo, ha lasciato senza parole (ed anche molto
simpatico).
				

Domanda?
scritto da Peccato il 29-08-2010
Ma quanta gente c'e' che prima di aprire la bocca non mette in funzione il cervello ed utilizza la
bocca come dice Dante nella Divina Commedia "E del c.. fece trombetta"!
				

a proposito di aria e di Dante
scritto da Isaia il 30-08-2010
Si narra che le faceva anche il Sommo Dante,
e che Beatrice le annusava tutte quante......
				

per tutti
scritto da BEATRICE il 31-08-2010
Beatrice, poverina, ci dara' un'annusatina.



Ma sol due, che voi che sia, l'aria e il vento porta via.
Ma laggiu', al capannorese, nella bassa del lucchese, tanti sono in quel casone, tutto gonfi, gonfi
eccome !
Molto spesso, in armonia, tutti loro e in grande coro, di trombette vanno via !! 
Questa e' la loro boria, forza della loro unica gloria.
Dante che ha strada maestra, suggerisce di aprir la finestra, di mangiar un po' leggero e di scoprir
quello che e' vero!
				

Domanda?
scritto da Neofita il 02-09-2010
Visto che su questo sito scrivono e leggono in tanti pongo una domanda! Leggo su un forum di
un'altro sito che per l'Under14 sono stati fatti nuovi "acquisti". Che vuol dire?
				



Da lunedi' 23 si riparte.
18-08-2010 - Serie B2

Si avvicina velocemente il giorno del raduno. 
Lunedi' 23 agosto sara' infatti il giorno dello start-up del nuovo anno agonistico per entrambe le
formazioni regionali della Nottolini, la serie C si ritrovera' a Capannori mentre la serie D a
Camigliano. 
Rimane confermato al gran completo lo staff tecnico della serie C, dal primo allenatore Sandro
Becheroni al secondo Marco Fabbri, dal preparatore atletico Gabriele Toschi al direttore sportivo
Alessandro Pardini. 
Per la compagine di serie D arriva, invece, un nuovo tecnico, Lorenzo Giannoni, proveniente da
Carrara con il giusto entusiasmo e motivazione per dare la doverosa spinta a questo gruppo che
dovra' affrontare un anno difficile, di grande impegno e sacrificio.
Abbiamo fatto sicuramente un buon lavoro nella speranza di aver attuato le giuste scelte,
rispettando il budget a disposizione, per costruire due gruppi competitivi e futuribili.
Per quanto concerne la rosa della serie C, che e' stata confermata per 10 undicesimi, il primo
obiettivo e' stato quello di tutelare il gruppo, con un inserimento, quello di Valentina Maltagliati (nella
foto), finalizzato a rafforzare il reparto dei posti 4 ma mantenendo sempre la dovuta attenzione
all'aspetto caratteriale ed umano. Siamo sicuramente una buona squadra che fara' dell'affiatamento
e dello spogliatoio una delle sue basi di forza ma che dovra' sempre mantenere molto alto l'impegno
e la motivazione con la consapevolezza che dovremo affrontare ogni partita con la massima
concentrazione. Nel nostro girone ci sono almeno 4 squadre costruite per la vittoria, Lucca Volley,
Fratres, Life Livorno e Riotorto e una fascia ampia di compagini competitive con cui dovremo
confrontarci con l'umilta' e la voglia di lottare dimostrate nello scorso campionato. 
Anche la rosa della serie D vede un ampia conferma delle atlete che hanno meritatamente
conquistato la promozione lo scorso anno con l'inserimento piu' importante rappresentato
dall'arrivo, dalla compagine di serie C, di Francesca Marchetti (nella foto) che ha accettato questa
sfida nell'ottica di trovare una maggiore continuita' di gioco e avere la possibilita' di crescere e
maturare ulteriormente.
Non e' escluso che in questo gruppo possano esserci anche ulteriori inserimenti che dipendono
dalla possibilita' di concludere un paio di trattative attualmente in corso.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		





Commenti

Per i campionati
scritto da SKV il 18-08-2010
In bocca al lupo
				

DA LUNEDI 23 SI RIPARTE
scritto da Sandra  il 20-08-2010
in bocca al lupo a tutti e che l'armonia e l'entusiasmo che questo magnifico sport sa dare sia il filo
conduttore della nuova stagione!!! Auguri Lory... di cuore!! Sai che una "parte" di Carrara tifa per te!!!
				



Torneo precampionato
12-08-2010 - Serie B2

E' stato organizzato e definito un interessantissimo Torneo precampionato che vedra' la
partecipazione di Pescia Volley, System/Fratres, UPL Lucca e Nottolini Capannori, quindi con due
compagini per girone del campionato di serie C.
Tale manifestazione in pratica andra' a sostituire il mancato svolgimento della Coppa Toscana e per
questo motivo si giochera' con girone all'italiana con partite di andata e ritorno da sabato 18/09 a
sabato 06/10 con due turni infrasettimanali.
Sara' sicuramente un bel test per tutte le formazioni e servira' per preparare al meglio il campionato
che avra' inizio sabato 16/10. 
Nel menu' "campionati" e' gia' inserito il calendario completo della manifestazione.
Comunque in 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Per chi non lo sapesse!
scritto da Pini il 16-08-2010
Gia' da oggi, 16 agosto, anche l'emittente televisiva Canale39, dara' notizie sulla Nottolini nei
notiziari sportivi in palinsesto!
				

Interrogativo
scritto da gb11 il 16-08-2010
Giocare in contemporanea alle semifinali dei Mondiali in Italia che significato puo' avere?
				

Gb11
scritto da Albe16 il 16-08-2010
Volevo ben vedere che qualcuno non trovasse da eccepire sull'organizzazione di questo che non
vuol essere altro che un torneo a quattro squadre con partite andata e ritorno con qualcosina in
palio. Ti faccio presente che diverse  societa' che parteciperanno ai prossimi campionati regionali
sono impegnate a trovare amichevoli per far giocare e mettere a punto quello che c'e' da mettere a
punto.  
				

Interrogativo
scritto da Alessandro Pardini il 17-08-2010
A prescindere dal fatto che pur capendo l'assoluta importanza del Mondiale in Italia la nostra
priorita' e' preparare la squadra al campionato, che ricordo inizia la settimana successiva, visto che
quello da noi organizzato e' un Torneo amichevole, niente vieta che a seconda del calendario del
mondiale si possano fare aggiustamenti di orario o altro nell'ultima giornata del torneo.
Come sempre il buonsenso e sopratutto la volonta' delle Societa' deve prevalere.
				

Albe16
scritto da gb11 il 20-08-2010
Figurati se mi permetto di eccepire una cosa organizzata da altri. Come specificato nel titolo, la mia
era semplicemente una domanda a cui Pardini ha dato un'esauriente risposta.
				



Il nuovo girone A
30-07-2010 - Serie B2

Dopo un discreto numero di scambi di formazioni tra i due gironi il girone A presenta questa nuova
fisionomia:

Serie C femminile girone A

100470149 PALLAVOLO CALENZANO
100470191 U.S.D. VOLLEY CLUB LE SIGNE
100470279 A.S.VOLLEY CLUB ETRURIA
100490022 LIFE CLUB VOLLEY
100490056 POL. PALLAVOLO RIOTORTO
100500080 PALLAVOLO VERSILIA
100500084 G.S. PALLAVOLO FRATRES
100500086 PALL. NOTTOLINI CAPANNORI
100500105 LUCCA VOLLEY
100520002 FOLGORE VOLLEY SAN MINIATO
100520100 PALL.OSPEDALIERI PISA
100520107 GRUPPO SPORTIVO SANGIULIANO
100530058 UNIONE PALLAVOLO VALDINIEVOLE
100540117 STAR VOLLEY ACADEMY
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

girone serie a
scritto da didolina il 30-07-2010
ostia... che squadre .....ne vedremo delle belle ciao
				

girone tostissimo
scritto da pappau' mammau' il 31-07-2010
difficile salvarsi,difficile salire,molti rimarranno
a bocca torta,ma sara' spettacolare da vedere
				



Si comincia a valutare la stagione.
27-07-2010 - Serie B2

Mi segnalano lo scambio di girone tra Montevarchi e PGS Life Livorno che subentra nel girone A
andando ulteriormente a rinforzare un girone gia' di ferro.
Dalle notizie che mi giungono, sicuramente Lucca Volley, Riotorto, PGS Livorno, System/Fratres e
Carmignano, rappresentano le maggiori forze di questo girone ed a mio avviso del campionato in
assoluto, senza considerare eventuali altre compagini di cui non abbiamo notizie certe.
E' indiscutibile che alcune di queste Societa' abbiano messo in atto campagne di rinforzamento di
grande spessore e rivolgano il loro obiettivo alla promozione.
Mi sembra che fasce e sorteggio abbiano partorito un girone di ottimo livello tecnico e sicuramente
ci sara' da vedere grandi battaglie e grande spettacolo.
Per quanto ci riguarda, oggi ancor piu' di ieri, il nostro credo deve essere quello di lavorare e
mantenere la massima attenzione ed umilta' nel nostro cammino e l'obiettivo quello di cercare di
essere un bel problema per tutte le corazzate presenti nel girone.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

scambio
scritto da bianca amaranto il 27-07-2010
lo scambio e' tra PGS Livorno e Montevarchi
				

girone.
scritto da lucchese il 27-07-2010
 Io credo che la Nottolini sara' protagonista, in quanto e' la squadra che e' cambiata meno, e con un
acquisto importante, tenendo conto, che  ha un assetto nei fondamentali di seconda linea, di
categoria superiore. Considerando il risultato dell'anno precedente, credo che sia una delle favorite,
seconda a nessuna. Sicuramente lucca volley livorno riotorto e
sitem Frates, reciteranno un ruolo importante. Unica nota, mi sembra un girone molto sbilanciato
verso l'alto. Credo che UPL ha pescato un bel jolly , che dovra' sfruttare   al meglio.
				

scambio
scritto da AlePar il 27-07-2010
Volevo ringraziare bianca amaranto per la rettifica. 
				

un girone da sballo
scritto da critico il 28-07-2010
  il girone venuto con il sorteggio e' veramente pauroso il Lucca Volley e' squadra da alta classifica
in B2 il Pgs non nasconde le ambizioni di promozione avendo una squadra solida e collaudata il
Sistem ha razzolato giocatrici importanti gia' capaci di giocare una buona pallavolo ,il Rio Torto si
propone come un nuovo Donoratico e vuole seguirne le orme,la Nottolini lavora sul consolidamento
dell'ottrimo lavoro dello scorso anno,il Carmignano sta' allestendo uno squadrone e via cosi'.Io
propongo pero' una domanda :quante fdi queste squadre mettono in campo giovani o ragazze del
proprio vivaio per quello che posso sapere solo Nottolini e S.Miniato quindi parte da loro la
continuita' per il futuro,teniamole d'occhio. 
				

per critico
scritto da questa e' bella il 28-07-2010
ne sai veramente poco intanto il versilia sicuro e poi se ti muovi di non molto il casciavola fa la b1
con 94 in campo.....nottoliniano datevi una regolata..
				

scambi
scritto da bianca amaranto il 28-07-2010
Sembra che gli scambi fra le squadre dei due gironi non siano finiti
				

LA NUOVA STAGIONE
scritto da cocco de il 29-07-2010
Se si dovesse fare il punto della situazione per le varie campagne acquisti si potrebbe dire bravi a
tutti per diversi motivi:
La Nottolini punta tutto sul gruppo che l'anno scorso ha sfiorato per poco il salto di categoria.
Chiaramente non sara' facile ripetersi, ma i numeri ci sono tutti.
Il Lucca Volley  ha avuto il coraggio di cambiare alcuni elementi che non hanno saputo dare quel
cambio di marcia che avevano nelle loro possibilita' nella scorsa stagione. I cambi, se sono quelli
che dicono, sono sicuramente di livello importante. 
Il System Volley ha cambiato molto, compreso l'allenatore che conosce molto bene la categoria e,
forse, potrebbe trovare le stesse difficolta' incontrate dal Lucca in fase di costruzione del gioco,ma
comunque un'ottima squadra.



Il CNL ha fatto davvero una buona campagna acquisti che e' andata a rinforzare il gia' quotato
gruppo della passata stagione. Unico neo potrebbe essere la fase costruttiva che potrebbe non
essere all'altezza del forte attacco.
Nel complesso tutte le squadre avranno qualcosa da dire e, se dovessi fare una graduatoria direi:
1) Lucca Volley 2)CNL 3) System 4) Nottolini
				

Nazionale
scritto da supervolley il 29-07-2010
Visto che "cocco de" ha fatto una classifica del tutto personale,da un'analisi piu' o meno giusta io
pongo
questo  quesito:
Lucca e provincia hanno 5 squadre in C (Lucca V,Sistem,CNL,
Nottolini e Versilia),forse basterebbero solo 3 di queste 
insieme per fare un gruppo scelto che riuscirebbe ad ambire 
ad una B2 di vertice.
Proponete una Nazionale di Lucca con nomi e ruoli,compreso
allenatore e dirigenti al seguito:
PALLEGGIATORI
LIBERO
CENTRALI
BANDE
OPPOSTO

ALLENATORE

PRESIDENTE

DIRETTORE SPORTIVO

Vediamo chi ha piu' fantasia (possibilmente un po' ragionata)
Buon divertimento
				

interessante.
scritto da Terenzio il 29-07-2010
Le giocatrici devono provenire dai vivai lucchesi, oppure cercarle qua' e la, come avviene adesso?
Comincio con gli allenatori:
Bigicchi o Tosi.
I dirigenti li prendiamo da fuori, quello che porta piu' soldi fa il presidente.
In provincia l'unico che possiede una formazione da DS e' il Pardini.
				

er presidente
scritto da from the sea il 29-07-2010
il presidente i dollari li deve porta' o li deve fa' spari'?
nel secondo caso io uno con i controcazzi lo conosco.Il buo
dell'ozono l'ha fatto lui,e poi ha dato la colpa all'americani
				

....
scritto da Supervolley il 29-07-2010
...mah ,se si dovesse fare una nazionale solo con le giocatrici dei vivai lucchesi forse la fantasia
dovrebbe viaggiare davvero a 1000,comunque va bene lo stesso,basta che le giocatrici scelte
facciano parte quest'anno delle Societa' citate.
				



ce provo
scritto da from the mountain il 29-07-2010
palleggiatori  1 GNESI (lucca v)  2 SBRANA (nottolini)
centrali       1 MALVENTI (lucca v) 2 PAOLINI (upl)
libero         SBRANA (nottolini)
bande          1 PETRONI (sistem)  2  MARSILI (lucca v)
opposto        PELLICCIA (upl)

PRESID         BARONI

ALLEN          BIGICCHI

DIR SPORT      MORDACCI
				

nazionale di Lucca
scritto da Dante il 30-07-2010
Volendo fare una rosa equilibrata attacco/difesa/ricezione e un mix di eta'.

palleggiatori: Gnesi (Lucca) Tognarelli (System)
centrali: Mutti (Versilia) Pagni (Nottolini) Paolini (Upl)
libero: Sbrana (Nottolini)
bande: Marsili (Lucca) Bertini (Nottolini) Dovichi (Lucca)
opposto: Pelliccia (Upl) Pellegrini (Lucca)
dodicesima: Bellettini o Dentini (System)  

Presidente: astenuto
Allenatore: Bigicchi
DS: Pardini
				

Nazionale giovane
scritto da Dante il 30-07-2010
Volendo fare una nazionale piu' giovane proporrei.

palleggiatori: Gnesi (Lucca) Sbrana (Nottolini)
centrali: Mutti (Versilia) Lucchesi (Nottolini) Dentini (System)
libero: Sbrana (Nottolini)
bande: Marsili (Lucca) Mosconi (System) Dovichi (Lucca)
opposto: Pelliccia (Upl) Pellegrini (Lucca)
dodicesima: Donati (System) 

Presidente: astenuto
Allenatore: Bigicchi
DS: Pardini 
				

nazionale
scritto da sparigliatore il 30-07-2010
palleggiatrici:Gnesi Sbrana                                                        centrali:Bellettini Lucchesi Malventi    
        opposti :PellegriniPelliccia Masini                                            posti4:Dovichi Bertini Marsili         
                                     Libero:Frangioni Sbrana                                                Presidente:da cercare
                                                  Allenatore Becheroni                                        Ds da cercare             
                   
				

bel giochino
scritto da SKV il 30-07-2010



Giochino interessante: Un mix tra esperienza e gioventu' per risultati (forse?) immediati e futuro
Palleggiatori: Tognarelli- Sbrana
Libero: Sbrana
Bande: Marsili, Mosconi, Petroni
Centrali: Malventi, Pagni, Cosci
Opposto: Pelliccia, Masini,Fantoni
Allenatore: Bigicchi
Presidente: Greco
DS: Pardini
				

Formazione
scritto da OLTRE IL FORO il 30-07-2010
PALLEGGIATORI   Gnesi(Lucca V) e Sbrana(Nottolini)

CENTRALI        Malventi(Lucca V) e Bellettini(Sistem)

LIBERO          Sbrana(Nottolini)

BANDE           Marsili (Lucca V) e Petroni(Sistem)

OPPOSTO         Volpini(Lucca V)

Presidente      Rugani
Allenatore      Bigicchi
DS              Del Gratta

Praticamente e' quasi un Casciavola...
				

classifica parziale
scritto da gb11 il 30-07-2010
Da amante delle classifiche propongo la situazione ad oggi, in attesa di sapere, dall'ideatore del
giochino, il termine entro cui poter esprimere le preferenze...
Palleggiatore: lotta serrata Sbrana-Gnesi, con citazioni per Tognarelli.
Centrale: Malventi-Bellettini, ma un nutrito gruppo insegue a pochissima distanza.
Libero: SBRANA.
Schiacciatore: Marsili, poi estrema incertezza.
Opposto: Pelliccia-Pellegrini.
Allenatore: BIGICCHI.
DS: Pardini.
Presidente: vista la piu' totale incertezza, io propongo Cecchi.
Concludo sollecitando la citazione delle lucchesi che giocano "all'estero"...
				

PROVO ANCH'IO
scritto da PROMETEO il 30-07-2010
Dal mio punto di vista:
Palleggiatore: Gnesi
Opposto: Pelliccia
Bande: Marsili, lenzi
Centrali: Malventi, Pagni
Libero: Sbrana
All. Bigicchi
Dir. Sportivo: Cecchi



Presidente: Bo!!!
				

la squadra dei sogni
scritto da Astarotte il 30-07-2010
Pall. Tognarelli + una giovane
Centrali   Mutti-Paolini-Donati
Bande  Bertini-Dovichi-Mosconi_Lenzi
Libero   Sbrana 
Opposto  Sodini-Pelliccia

    allenatore Bigicchi
    d.s.  Pardini
    presidente  Baroni
    
				

la squadra dei sogni
scritto da Astarotte il 30-07-2010
Pall. Tognarelli + una giovane
Centrali   Mutti-Paolini-Donati
Bande  Bertini-Dovichi-Mosconi_Lenzi
Libero   Sbrana 
Opposto  Sodini-Pelliccia

    allenatore Bigicchi
    d.s.  Pardini
    presidente  Baroni
    
				

anomalia
scritto da Supervolley il 30-07-2010
Sodini non vale,mi sembra che giochi a Castelfiorentino,quindi con nessuna delle 5 in causa
				

Attenzione!
scritto da Regolamenti il 30-07-2010
Attenzione alle 4 over per squadra! E le over sono dell'83 e precedenti! Non vorrei che succedesse
come al Lucca Volley lo scorso anno che una la teneva in tribuna!
				

non  ce'  storia
scritto da sottolineo il 30-07-2010
leggendo in vari commenti vedo molto equilibrio apparte sul tecnico che mi sembra vadono tutti
diritti su BIGICCHI.
				

Breve considerazione!
scritto da Osservatore....... il 30-07-2010
Se ben ricordo la scorsa stagione tutti ma proprio tutti hanno osannato il muro "da maschile piu' che
da femminile" della Nottolini! Ora leggendo gli interventi che precedono trovo solo una volta
menzionata la Lucchesi e poco anche la Pagni e' forse una dimenticanza? Per quanto riguarda
l'allenatore ritengo che Becheroni non sia menzionato piu' di tanto ma se dovessi scommettere
riscommetterei su di lui. Ma e' ovvio queste sono previsione di fine luglio da ottobre in poi tutto
cambia!  
				



iniziamo dal presidente 
scritto da al il 30-07-2010
Una buona squadra inizia dal presidente: 
- qui voterei Pardini e' il presidente di fatto del Nottolini, presente sicuro, determinato, sa tenere al
loro posto allenatori e dirigenti, bravo. Difetto salmastroso.

Presidente ad Honorem quello del Norttolini , trova soldi come pochi, diciamo che li ha sempre
trovati anche se spesso li ha  spesi male, fino a che non ha trovato chi li sa usare (Pardini), bravo,
difetto innamorato di uno dei suoi allenatori.

Presidente operaio, qello del Versilia, con pochi soldi, riesce a tenere in C una squadra fatta in
casa, Bravo, difetto un po' tirato 
				

Forse
scritto da Barbablu' il 31-07-2010
Palleggiatrici: Gnesi(Lucca V.) - Tognarelli(System)
Centrali: Bellettini(System) - Bramante(System)
Bande: Marsili(Lucca V.) - Maltagliati(Nottolini)
Opposti: Pelliccia(UPL) - Pellegrini(Lucca V.)
Libero: Sbrana (Nottolini)

Allenatore: Bigicchi
Presidente: Rugani
DS: Pardini

Ne approfitto anche per commentare il giudizio di COCCO riguardo alle difficolta' che Bigicchi
dovrebbe affrontare per amalgamare una squadra cosi' nuova... Non ci scordiamo che Tognarelli,
Bellettini e Bramante, i tre pezzi forte del System, hanno giocato diversi anni insieme... Forse sara'
meno difficile di quanto si pensa trovare il bandolo del gioco! Ovviamente una squadra come la
Nottolini partira' dal grande vantaggio di avere una squadra quadrata e compatta che ha
positivamente sorpreso nella scorsa stagione e che si e' rinforzata con dei piccoli ma importanti
innesti.   
				

Mah!
scritto da Amaro in bocca! il 31-07-2010
Come al solito si guarda solo ai nomi e poi si chiede quante giovani del vivaio fanno parte delle
varie squadre!
E' un controsenso parlare di giovani e poi si rammenta solo gente piu' che "navigata". questa e'
anche la dimostrazione che al Bigicchi servono piu' giocatrici navigate che quelle da fare!
				

giocatrici
scritto da ex atleta  il 31-07-2010
il bigicchi oltre  le citate giocatrici, giochera'' con tutte  90 fino al 93. Quante squadre scenderanno in
campo con tre  over e tre 90/93  quest'anno ha lanciato lucarelli  91 in b2 , quindi mi sembra che
sappia  allenare e far crescere anche le giovani, naturalmente quelle che arrivano in prima squadra.
Quando allenava il giovanile, ha sempre fatto bene. Vedi salvini, pollastrini, e piu' recentemente,
sodini  checchi  ecc......
				

Mah!
scritto da Amaro in bocca! il 31-07-2010
Non lo raccontare a me che lo conosco anche troppo bene e so apprezzare i suoi pregi ma ne
conosco anche i limiti! Boia deh!
				



squadra per vincere!!!
scritto da ex allenatore il 31-07-2010
palleggiatori: Tognarelli,Sbrana.                                      bande: Dovichi,Lenzi Bertini.                         
               centrali:Bellettini,Bramante,Paolini.                                  opposta:Sodini,                              
                   libero: Sbrana.                                                            ALLENATORE CHI VI PARE...........
				

Mah!
scritto da Amaro in bocca! il 31-07-2010
La 93 entrera' forse in battuta!
				

concordo
scritto da Salmastroso il 01-08-2010
Senza nulla togliere al Bigicchi che e' sicuramente un allenatore molto bravo in queste categorie e i
risultati lo dimostrano la 93 in questione forse era meglio se restava a fare la titolare in serie D. La
sua crescita sportiva ne avrebbe avuto sicuramente giovamento
				

selecao
scritto da ex giocatrice il 01-08-2010
Centrali:Bellettini,Malventi,Paolini.
Ali:Marsili,Dovichi.
Opposti:Pelliccia,Pellegrini.
PalleggiatriciGnesi,Tognarelli,
Libero:Sbrana 
Allenatore:Becheroni.Presidente:Ricci.Ds Del GRatta.
Post scriptum:Lucarelli l'hanno fatta altri non certamente il Bigicchi,poi se aveva 
fatto cosi' bene perche' non l'hanno riconfermato!
				

domanda a salmastroso
scritto da dal mare il 01-08-2010
il nome della 93,tanto per capire di chi parli
				

dico la mia!
scritto da Controcorrente! il 01-08-2010
Palleggiatori: Sbrana/Gnesi Opposte: Masini/Pollacchi Centri: Lucchesi/Dentini Bande:
Maltagliati/Marsili Libero: Sbrana. Allenatore: uno che sappia! Presidente: boh! uno vale l'altro D.S.:
Pardini ma e' salmastroso!
				

Un giochino al massacro
scritto da E BASTA!!  il 01-08-2010
queste sono formazioni di simpatia e amicizia, le formazioni si fanno con serieta' e tanto
sacrificio.tanto sara' il campo e il sudore a dare i veri risultati percio' fatela finita di scrivere cazzate
e mettere zizzania fra le ragazze,che senza dubbio saranno piu' intelligenti di chi scrive....
				

93
scritto da Salmastroso il 01-08-2010
Non credo che al Sistem-Frates ci siano molte 93 non c'e' bisogno di far nomi di ragazze che troppo
spesso decidono quello che fa piu' piacere ai propri genitori che a loro stesse
				

Un giochino al massacro
scritto da Luna il 01-08-2010



ma quale giochino al massacro, eppure il caldo intenso e' passato ma a te, caro E BASTA, mi
sembra che l'estate ti faccia male.
Se sei il papa o la mamma di qualcuna che non e' stata citata datti una calmata e fattene una
ragione.
				

Nazionale di Lucca
scritto da Luna il 01-08-2010

Ho dimenticato di inserire la mia Nazionale di Lucca. Vorrei dire che mi sorprende che anche ex
giocatrice abbia inserito troppe over, quindi cerchero' di fare una nazionale giovane:
PALLEGGIATORI Gnesi e Sbrana
LIBERO Sbrana
CENTRALI Lucchesi, Mutti, Cosci, e Donati spazio alle giovani promesse.
BANDE qui e' dura per la pochezza delle giovani infatti anche la Dovichi, che tanto giovane non e',
non e' il massimo quindi Marsili, Bertini, Maltagliati e forse Binelli
OPPOSTO Pelliccia, Masini

ALLENATORE Bigicchi o Becheroni

PRESIDENTE non saprei

DIRETTORE SPORTIVO Pardini

				

Mi sono ricordata!
scritto da Per caso il 01-08-2010
Tra le bande potrebbe essere inserita anche la Batastini, oppure no?
				

!!!!!!!!!!!!!!!!
scritto da Lucca 3 e mezzo il 01-08-2010
Presidente : Roberti

D.S : Cosci

Allenatore : Nelli

Cosi' si semplifica la rosa delle giocatrici e nessuna ci rimane male una vale l'altra! 
				

film
scritto da Produttore cinematrografico il 02-08-2010
Dove l'hai trovati quei nomi da un film di prossima uscita?
non sara' mica un film horror?
				

X produttore cinematografico
scritto da Lucca 3 e mezo il 02-08-2010
Si come hai fatto a capirlo,STRANO!!!!!
Il titolo potrebbe essere " a volte ritornano 2!"
				

Aggiornamento classifica provvisoria
scritto da gb11 il 02-08-2010
Dato che vi siete scatenati nel fine settimana (niente mare ne' monti?) ecco i risultati del "giochino"



(al massacro?).
Palleggiatore: solo 3 nomi, Gnesi, Sbrana e Tognarelli in rigoroso ordine.
Centrali: Malventi-Bellettini 6 preferenze, segue Paolini con 5 e uno stuolo di altre pretendenti.
Schiacciatori: Marsili 11, Dovichi 6, Bertini 5, poi 4 atlete a 3 e Binelli 1.
Opposto: Pelliccia 10.
Libero: tutti d'accordo su Sbrana, solo 1 voto per Frangioni.
Presidente: in pochissimi si esprimono, ma, come ha scritto qualcuno, questa e' la base di tutto.
DS: Pardini.
Allenatore: Bigicchi.
Chiedo conferma all'ideatore circa la possibilita' di citare "lucchesi all'estero".
				

lucca 3
scritto da a meta' via il 02-08-2010
I risultati furono ottimi, e anche questa volta saranno ottimi 
				

Estensione
scritto da Supervolley il 02-08-2010
Permesso accordato a GB11 per le "lucchesi all'estero" !
				

tutte lucchesi
scritto da ss il 02-08-2010
Palleggiatori: Cosci- Spina
Centrali: Magnelli- Baldaccini- Bramante- Paolini
Libero: Pollastrini
Banda: Marsili- Dovichi- Barsocchini- Lenzi 
Opposto: Sodini- Masini
Allenatore: Bigicchi
D.S: Pardini
Presidente: Ricci
				

nazionale
scritto da DIDOLINA il 02-08-2010
giochino pungente CI provo pure io a fare la formazione palleggiatori GNESI TOGNARELLI, centrali
MALVENTI PAOLINI, libero SBRANA, bande DENTINI MARSILI, opposto MASINI PELLEGRINI
PRESIDENTE GRECO D.S PARDINI ALLENATORE BIGICCHI
				

X a meta' via
scritto da Lucca 3 e mezzo il 02-08-2010
Certo..............saranno ottimi per i tre dell'Ave Maria!!!!!!!!!!!!!!!
				

a!a!a!
scritto da precisino il 02-08-2010
I risultati furono ottimi !!!!ma anche i buchi furono ottimi
!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

acqua rena e gnoranza!!!
scritto da bagnino il 02-08-2010
SODINI PAOLINI SPINA E LENZI SONO VIAREGGINE NON FATE CONFUSIONE.
				

Nazionale



scritto da Santarellina il 03-08-2010
Bande:Marsili,Dovichi,Bertini.
Palleggiatrici:Gnesi,Sbrana.
Centrali:Dentini,Malventi,Paolini.
Opposti:Pelliccia,Pellegrini.
Libero.Frangioni,Sbrana.
Allenatore Becheroni.
Presidente Baroni.
				

x bagnino
scritto da ss il 03-08-2010
potevano anche essere di Camporgiano, ma sono sempre della provincia di Lucca.
				

Attenzione!
scritto da Roncato il 03-08-2010
Si, attenzione alla Maltagliati che dopo qualche anno a giro per l'italia ritorna a casa e ritrova
l'allenatore che l'ha lanciata!
				

Divertimento
scritto da Agostano in ferie! il 05-08-2010
mi sono divertito parecchio a leggere tutti i commenti che precedono ma ora vedo che, per fortuna,
gli interventi stanno diradandosi! Non ci rimane che aspettare la fine di agosto con la ripresa
dell'attivita' delle diverse squadre per tirare le somme del lavoro fatto dai vari dirigenti, siano essi
buoni o cattivi, e poi aspettare l'inizio del primo torneo in Valdiserchio ed ho invece saputo che la
Nottolini, visto che non viene organizzata la Coppa Toscana, si adoperando per organizzare un
piccolo gironcino come uno di Coppa Toscana. Nessuno sa le squadre che aderiranno? Buone
vacanze!
				

Lucca Volley
scritto da Super curioso il 05-08-2010
Boia de!  Ho visto la squadra del Lucca Volley,grande squadra!
Questa stagione segnera' senza alcun dubbio la loro promozione diretta in serie B.Se non fosse
cosi' il Cecchi si
potrebbe anche sparare con tutti i soldi che ha speso.
				

Un plauso a Cecchi
scritto da Per Lucca Volley il 05-08-2010
Alla fine dei conti possiamo dire che se anche quest'anno nell'allestimento della squadra del Lucca
c'e' lo zampino del Cecchi, non possiamo altro che fargli i complimenti. Alla fine da quando e'
entrato a far parte della Societa' i risultati sono stati di ottimo livello per la societa' stessa e forse ha
dato una scossa positiva anche alla pallavolo lucchese, quindi io per prima riconosco le sue qualita'
e la sua abnegazione.
				

LUCCA? Mah!
scritto da AmeMi il 05-08-2010
Non sempre si vince  facile con una squadra composta da stelle. Il difficile e' adattarsi alla
categoria,  al suo ritmo e possedere  quella giusta dose di umilta' per affrontare ogni sabato la gara.
Non e' semplice gestire "prime donne" soprattutto da parte di allenatori non carismatici o
tecnicamente non di " categoria superiore".
Non sara' facile per Lucca passare su certi campi, dove la combattivita' e il furore agonistico e' la
qualita' principale di certe squadre operaie o "peones" 



				

Precisazione
scritto da dal pontile il 05-08-2010
Alcuni anni orsono mi ricordo che in molti additavano la Nottolini ed il suo Presidente come
scialacquatori di risorse. Devo dire che negli ultimi due anni prima il Lucca Volley e quest'anno il
System hanno surclassato la societa' capannorese.
Ora sono da vedere i risultati che la scorsa stagione per il Lucca Volley sono stati pessimi, vedremo
quest'anno come andranno le cose ma sicuramente Lucca e System dovranno lottare per le prime
due posizioni.  
				

per AmeMi
scritto da dal poggione  il 05-08-2010
per voi "peones della cuersa del ciuchito"questo anno sara'
molto di sofferenza.Per salvarvi avrete bisogno dell'aiuto
della Madonna di Guadalupe,e forse anche di quello di Zorro
				

occhio
scritto da batman begin il 05-08-2010
mi fanno capire che qualcuno sta' per fare il "colpo dell'estate"
				

Non sempre!
scritto da Matematico il 06-08-2010
Non sempre e' vera l'equazione squadra composta da grandi nomi uguale grande risultato! E la
passata stagione ne e' sta l'esempio calzante!   
				

Lucca Volley e Sistem
scritto da Lucchese tirchiotto il 06-08-2010
Lucca V e Sistem hanno senza dubbio speso molto e le loro squadre si candidano alla promozione
diretta.Ma queste due societa' alla fine della fiera cosa si troveranno in mano che di giocatrici loro
ne hanno ben poche e poi riusciranno per tutta la stagione a far fronte al monte stipendi o faranno
come lo Jenco anni orsono che ha lasciato montagne di chiodi? 
				

ingerenze
scritto da qualche precisazione il 06-08-2010
Ritengo infondate le considerazioni di molti 'ignoranti' (nel senso che ignorano, ovviamente) le
modalita' con cui si creano squadre, si rinforzano e si organizzano. Sbagliare? credo che in molti
commettano errori, o almeno li commettano coloro che FANNO  e NON CHIACCHIERANO SENZA
FARE NULLA. Programmare? anche qui e' possibile commettere qualche errore, specialmente
quando si parla di squadre e di tante persone che possono avere durante i programmi qualche
imprevisto. Pagare? E' certamente parte della programmazione e, da quanto ci risulta ci sono
Societa' che rispettano gli impegni e Societa' che non li rispettano o che magari li rispettano
accumulando importanti debiti.
Quindi ZITTI E MUTI a coloro che non FANNO.
Quindi IL SILENZIO a coloro che hanno regolarmente incassato quanto promesso (benche' magari
non del tutto meritato....)
Quindi ANCORA ZITTI a coloro che nella loro programmazione dovranno considerare tutti i debiti
accumulati.
In ogni caso, SEMPRE E IN CORO, vincano i migliori!! Il resto e' solo e soprattutto Sport.
Anche quello poco ginnico della favella incontrollata!
				

Per qualche precisazione



scritto da Mah ! il 06-08-2010
Io non ho capito proprio niente dell'intervento per favore chi ha capito mi spieghi.
				

Trallallero...trallalla'
scritto da Gaudente il 06-08-2010
C'e' poco da capire.
Classico risentimento, di chi ha concluso poco o niente, ma continua a intrallazzare, arrogandosi
certe facolta', riservate a dirigenti operosi e "fracassa" societa'.
Piu' che zittire, sarebbe opportuno dimostrare qualcosa, a spendere soldi son capaci tutti, a
costruire qualcosa,...pochi.
				

caro a mata' via
scritto da LUCCA 3 il 07-08-2010
O visto il tuo commento riferito a me che ero in ferie
forse ti riferivi a lucca 3 e mezzo ....
ma visto il commento di precisino che ti a detto la verita' 
non sono solo a pensarla cosi' ,guardiamo quante cacate che fate nella nuova stagione ,in piu' o
saputo che state rompendo le p........ a varie giocatrici con cartellino di
altre societa' ......... non credi che se vi comportavate bene non vi scappavano le
vostre!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Comprese quelle che avete avuto in prestito nelle ultime 2 stagioni .......
E ora finisco altrimenti ci sarebbe da scrivere fina a NATALE .
				

Torneo
scritto da La Valle del Serchio il 07-08-2010
Per precisione e' giusto dire che il torneo organizzato in Settembre in ricordo di Manuela Motroni
non e' organizzato dalla Valdiserchio come qualcuno mi pare abbia scritto ma dal comitato paesano
di Gioviano rappresentato principalmente da Fresiano Paoli che tutti nell'ambiente della pallavolo
conoscono. L'anomalia di quest'anno e' la mancata partecipazione della Valdiserchio la Societa'
dove Manuela ha trascorso la maggior parte della propria carriera pallavolistica ma qualcuno ha
voluto cosi.
				

--------------------------
scritto da Novizio il 07-08-2010
frequento da poco il vostro sito che devo dire mi piace assai,certe volte pero'mi risulta difficile capire
a chi si riferiscono certi interventi.Ad esempio per chi parla Lucca? a quale societa' si
riferisce?Credo che se si riferisce al Lucca volley e' molto semplice dire che da anni stanno
buttando via soldi a carrettate,quindi non e' cosi' difficile essere precisi.
				

navigato
scritto da chiriamo il 07-08-2010
vorrei precisare che il lucca v e' pari con tutti a partire dagli allenatori fino al custode percio i soldi gli
puo tirare anche via..............al risparmio ci pensi chi ha diverse pendenze......ora sei aggiornato
novizio.
				

Per lucca 3 e un po' anche per chiriamo
scritto da Luna il 08-08-2010
Devo dire che anche io ho difficolta' a capire di cosa scrivete e mi sembra che abbiate diversi
problemi, non ultimo, una ignoranza grammaticale di livello assoluto.
Sara' meglio che prima di esprimervi facciate qualche lezione di Italiano.
				



somarella
scritto da opp il 08-08-2010
intanto luna ignorante impara a scrivere chiariamo,e poi se non capisci pendenze si comincia a fare
i nomi dei creditori...........................
				

kkk
scritto da ppp il 08-08-2010
novita'.....
				

Torneo Motroni Manuela
scritto da Paoli Frediano il 09-08-2010
E' la prima volta che scrivo sul forum, ma chi mi conosce sa quanto io tenga al memorial Motroni. Il
torneo e' da sempre organizzato in strettissima collaborazione con la Valdiserchio, ed ogni
decisione viene concordata insieme al Presidente della Valdiserchio stessa. Non credo di dover
giustificare ad altri le scelte prese. In ogni caso il senso del torneo e' una giornata di pallavolo in
onore di Manuela di tutto il resto "francamente me ne infischio". Vi aspetto tutti il 19 settembre per
una bella giornata di pallavolo.
				

per opp
scritto da luna il 09-08-2010
Cosi' tanto per chiarire bella/o mi imbecille leggi con attenzione prima di scrivere delle bischerate.
Ti inserisco l'intestazione del commento relativo cosi' riesci a capire:
"navigato"
"scritto da chiriamo il 07-08-2010"
				

per MAH e per GAUDENTE
scritto da qualche precisazione il 10-08-2010
Carissimo ´MAH!´ il tuo nickname la dice lunga sulla tua capacita' di comprendere, quindi rileggi e
rileggi e capirai. Siamo certi che ce la puoi fare.......
Carissimo ´GAUDENTE´, che scrivi :"c´e' poco da capire.
Classico risentimento, di chi ha concluso poco o niente, ma continua a intrallazzare, arrogandosi
certe facolta', riservate a dirigenti operosi e "fracassa" societa'.
Piu' che zittire, sarebbe opportuno dimostrare qualcosa, a spendere soldi son capaci tutti, a
costruire qualcosa,...pochi", certamente confermi che ad essere risentito sei solo tu e sappiamo
perche' !!! E sappiamo anche che hai fatto e farai davvero pochissimo !!! Pero' complimenti per il tuo
nickname...almeno quello sorride !!
Sii felice, sempre.

				

Il "bi e il ba". 
scritto da Gaudente il 10-08-2010
Non c'e' risentimento in quanto ho scritto, solo il punto di vista di chi conosce il sistema, quanto te o
piu'.
Ho risposto ad un intervento, non a chi l'ha scritto, non so chi sia.
Pare tu mi conosca, bene, nessun problema, sara' un dialogo aperto.
Non credo interessi chi fa' o non fa', potremmo discuterne per molto tempo, ognuno rimarrebbe
sulle proprie posizioni,
limitiamo il tutto ad un'analisi dello stato attuale.
Non sono interessato alla ricerca dei buoni o cattivi, l'attivita' nelle palestre deve proseguire, bene o
male e' giusto sia cosi', non sono corretti certi "autoassolvimenti".
Chi sceglie, il piu' delle volte si arroga, di gestire le societa', dovrebbe rispondere dei propri errori,
specialmente quando sono coinvolte centinai di atlete e famiglie.
Attualmente, nelle prime squadre militano atlete di grande esperienza, contese a suon di "Euroni". 



Se a suo tempo non avessero lasciato il nido, che fine avrebbero fatto?

				

Ma perche' .......
scritto da Nott nott il 10-08-2010
Perche' invece di parlare di volley continuate a scrivere interventi demenziali o almeno inutili alla
discussione?E' bello confrontarsi e anche fare qualche sfotto' ma sempre parlando di volley non di
cavolate che nessuno capisce e che a nessuno interessano.
				

CLASSIFICA FINALE
scritto da gb11 il 10-08-2010
Provo a riportare la discussione sul piano pallavolistico, inserendo la classifica delle preferenze sin
qui espresse circa la rosa della "nazionale lucchese". 
PALLEGGIATORE: Gnesi 12; Sbrana 9. Tognarelli 7; Cosci, Spina 1.
CENTRALE: Malventi-Paolini 8; Bellettini 6; Mutti, Lucchesi, Dentini 4. Pagni, Donati, Bramante 3;
Cosci 2; Magnelli, Baldaccini 1.
SCHIACCIATORE: Marsili 14; Dovichi 8; Bertini 6; Lenzi 4. Petroni, Mosconi, Maltagliati 3;
Barsocchini, Binelli 1.
OPPOSTO: Pelliccia 11; Pellegrini 7. Masini 6; Sodini 3; Fantoni, Volpini, Pollacchi 1. 
LIBERO: Sbrana 15. Frangioni 2; Pollastrini 1.
ALLENATORE: Bigicchi 10. Becheroni 3.
DS: Pardini 10. Del Gratta 2; Mordacci, Cecchi 1.
PRESIDENTE: Baroni 3. Rugani, Greco, Ricci 2.
				

Preferenze
scritto da Gao 6 il 10-08-2010
La mia nazionale
Posti 4:Dovichi,Marsili,Bertini
Posti 3:Malventi,Paolini,Pagni
Posti 2:Pelliccia,Pellegrini
Libero:Sbrana,Frangioni
Palleggiatrici:Gnesi,Tognarelli
Allenatore:1°Becheroni,Assistent coach Bigicchi
Ds:ballottaggio tra Del Gratta e Pardini
Presidente:ballottaggio tra Baroni e Ricci

				

Cordiali saluti
scritto da Gaudente il 10-08-2010
Demenziali significherebbe carenze mentali di chi li scrive, non credo, pur avendo dei limiti, di
trovarmi in tali condizioni.
Sono daccordo sull'inutilita', non sulla incomprensibilita', e' tutto ben chiaro, specialmente per te,
caro "not not".
Dopo queste inutili divagazioni, una bella scorpacciata di nomi buttati li', riportera' il tutto sui giusti
binari dell'apparenza, piu' che della sostanza.
				

Domanda?
scritto da Appassionato di volley il 11-08-2010
Ha fatto bene la Nottolini a confermare in toto il gruppo della passata stagione aggiungendo la sola
Maltagliati o secondo voi doveva cambiare qualche elemento in piu'?
Sara' servita la passata stagione a far maturare ed acquisire esperienza alle varie Lucchesi, Masini,
Pollacchi, Di (o De?) Cicco , Marchetti e alle due Sbrana?
				



La mia Nazionale
scritto da Super volley il 11-08-2010
Voglio pensare a una Nazionale futuribile,perche' possa durare nel tempo dando cosi' un vero
sviluppo alla pallavolo lucchese.
Libero:Sbrana,Piacentini    Palleggiatore:Sbrana,Lippi
Centrali:Donati,Lucchesi,Mutti,Vuiko,Cosci
Opposti:Masini,Pollacchi  Ali:Orlandi,Marchetti,Pollastrini,Batastini.
Credo che solo in posto 4 si sarebbe un po' leggeri ma lavorando si potrebbe migliorare Molto.
Allenatore:Becheroni
Ds:Pardini
Presidente:Baroni,Lapucci
				

ci sono anch'io
scritto da Pippo Calippo il 11-08-2010
La nazionale migliore
Posti 4:Petroni,Marsili,Francesconi
Posti 3:Malventi,Paolini
Posti 2:Pelliccia,Sodini
Libero:Pollastrini,Sbrana
Palleggiatrici:Gnesi
Allenatore:Becheroni
Ds:Del Gratta 
Presidenti:Baroni e Rugani

				

nazionale lucchese
scritto da esperto il 11-08-2010
  
bande :  dovichi petroni maltagliati

opposto : masini sodini, volpini 

centro : bellettini, bramante paolini 

palleggiatori : gnesi tognarelli

libero :  bimba nottolini,  checchi

Allenatore : bigicchi
direttore sportivo : pardini
presidente : Lapucci
				

Selezione lucchese
scritto da Dico la mia il 11-08-2010
Centrali:Malventi,Paolini,Pagni,Mutti
Opposti:Pelliccia,Masini,Sodini(recuperera')
Posti 4:Marsili,Bertini,Dovichi,Maltagliati
palleggiatrici:Gnesi,Sbrana
Libero:Sbrana,Pollastrini
Allenatore:Becheroni
Presidenti:Baroni,Lapucci 

				



Nazionale Lucca
scritto da La dico anch'io il 11-08-2010
Palleggiatore: Spina
Centrali: Magnelli, Paolini
Libero: Pollastrini
Banda: Marsili,Barsocchini 
Opposto: Pelliccia
Allenatore: Bigicchi
D.S: Del Gratta
Presidente: Greco 
				

ERA ORA...........!!!!!!!
scritto da CURIOSO il 11-08-2010
Ma e' vero che la palleggiatrice TITOLARE del Versilia SERIE C ha appeso le scarpe al
chiodo?????
				

dalla rena con furore
scritto da cukke norris il 11-08-2010
sembrava o poteva essere e hanno fatto la cena con la torta
di addio poi il chiodo si e' staccato e si e' rimessa le scarpe
				

squadra
scritto da Barghigiano il 11-08-2010
Centrali:Bellettini,Nobili,Paolini,Pagni
Palleggiatrici:Tognarelli ,Gnesi
Ali:Marsili,Dovichi,Maltagliati
Libero:Sbrana
Opposti:Pelliccia,Masini
Allenatore Becheroni,2°allenatore Evangelisti
Presidente :Baroni
				

ottima squadra
scritto da ultras lucchese il 11-08-2010
libero sbrana, bande:bertini lenzi dovichi,centrali bramante lucchesi bellettini opposti:sodini. 
allenatore bigicchi..
				

LA MIA...
scritto da appassionato! il 11-08-2010
palleggiatrice: la mitica mascia, bande: LENZI DOVICHI MALTAGLIATI. LIBERO: SBRANA,
centrali: BRAMANTE BELLETTINI,opposta BERTINI. allenatore BECHERONI.
				

La squadra
scritto da Salmastroso il 12-08-2010
Palleggiatori:Gnesi,Sbrana.Ali:Marsili,Bertini,Maltagliati
Centrali:Bellettini,Malventi,Paolini.Opposti:Pelliccia,Masini
Libero:Sbrana.Allenatore Becheroni
				

la mi squadra io lai!!!
scritto da buccellato il 12-08-2010
palleggiatori: tognarelli gnesi, ali:marsili bertini lenzi, centro: bramante bellettini, libero pollastrini,
opposto pelliccia, allenatore becheroni.



				

ERA ORA...........!!!!!!!
scritto da curioso il 12-08-2010
E allora, come scrisse un sommo POETA: PERDETE OGNI SPERANZA OH VOI...... CHE
ENTRATE!!!!!!( PUR CHE BRAVE SIATE)
				

ultimissime
scritto da aMEmi il 13-08-2010
aMemi sono arrivate le ultime dritte dalla costa.
casa Jenco. Il  CNL  e' venuto in aiuto alla viareggina. La squadra di Lucca affrontera'  il campionato
di D con il marchio Jenco. Questo permette alla compagine dello Spina di sopravvivere per una
anno , il tempo di riposizionarsi, e al CNL di far fare esperienza al suo giovanile con l'aggiunta delle
atlete di esperienza che non hanno trovato spazio in prima squadra. L'allenatore dovrebbe essere il
Politi.
casa Versilia. E' alla ricerca di un secondo palleggiatore. Nell'attesa e' stata richiamata in servizio la
mitica Lazzerini che aveva recentemente festeggiato l'addio all'agonistica. Del '92 solo una banda e'
nella rosa della C le altre sono in prestito alla Jenco (centrale) e al Pietrasanta (opposto e
palleggiatore). Il '93 e il '94 , insieme al '93 del discobolo, dara' l'assalto al titolo under 18. Uno
squadrone.
casa Discobolo. Il Mordacci ha sciolto le riserve. Il nuovo trainer della D e' il mitico MAX. Chi
pensava il contrario e' stato smentito. La squadra di Viareggio ha una rosa di esperienza con mix di
ben 4 giovani del mitico  '93. Auguri...per le giovani.

				

Lucca best team
scritto da Torre pendente il 13-08-2010
Centrali:Bellettini,Malventi
Palleggiatrici:Gnesi,Sbrana
Ali:Marsili,Petroni
Libero:Sbrana
Opposto:Pelliccia
Allenatore:Orti 2°allenatore:Bianchi
Presidente:Rugani
Dir.Sportivo:Del Gratta 
				

nazionale
scritto da serchio il 13-08-2010
 
libero sbrana, pal. gnesi tognarelli, centr. bellettini bramante, opp. pelliccia Masini , bande
dovichi,maltagliati

allenatore bigicchi
d.s. pardini
presidente lapucci
				

voglio essere io il 100°
scritto da Ex allenatore il 13-08-2010
palleggiatrice: Gnesi Giulia bande: MALTAGLIATI,Becucci LIBERO: SBRANA, centrali:
BELLETTINI,PAOLINI opposta PELLICCIA. allenatore BECHERONI.DIR SPO: DEL GRATTA
Presidente: mitico Lapucci 
				

Che squadra !



scritto da Volleyman il 13-08-2010
Libero SBRANA,Centrali:PAOLINI,BELLETTINI,MUTTI.Ali:DOVICHI
MALTAGLIATI,BERTINI.Opposte:PELLICCIA,MASINI.
Palleggiatrici:TOGNARELLI,GNESI.Allenatore:BECHERONI
D.S DEL GRATTA,Presidente LAPUCCI

				

Macedonia!
scritto da Osservatore! il 14-08-2010
Secondo quanto asserisce aMEmi e' venuta fuori una bella macedonia ma ci sono troppi ingredienti
ed in questi casi qualche ingrediente cerca di prendere il sopravvento sugli altri ed allora il tutto
prende di acido. Speriamo di no ma conoscendo i personaggi non e' improbabile! 
				

buon ferragosto
scritto da didolina il 14-08-2010
a tutti gli appassionati del volley, auguro un buon ferragosto ciao e grazie
				

Squadra bagnata squadra fortunata
scritto da Piove il 14-08-2010
centrali:Bellettini,Pagni,Paolini.ali:Dovichi,Maltagliati,
Marsili.Alzatrici:Gnesi,Tognarelli.Libero:Sbrana
Opposte:Pelliccia,Masini.Allenatore Becheroni,Direttore sportivo Del Gratta,presidente Barini
				

serie D Politi!!!!!!
scritto da Pronostico il 14-08-2010
Cosi retrocede anche queata.........

				

nazionale Lucca
scritto da ci provo il 14-08-2010
pall.Gnesi,Sbrana
lib. Frangioni,Sbrana
opp.Pellegrini,Masini
bande.Marsili,Lenzi,Dovichi,Maltagliati
cent.Malventi,Bramante,Lucchesi
all.Bigicchi,secondo un giovane
D:S Pardini
Presid.Un giovane inprenditore Lucchese
Dirigente Baroni,Ricci 
				

macedonia
scritto da isaia il 14-08-2010
il Politi e' la frutta fresca,il resto e' roba marcia.

				

Nazionale di Lucca
scritto da Ci provo anch'io il 15-08-2010
Presidente:Baroni/Lapucci con uguale responsabilita'
Direttore sportivo:uno di fuori possibilmente tosto ed esperto
Allenatore:Becheroni,
Attaccanti:Marsili,Dovichi,Maltagliati



Centrali:Bellettini,Pagni,Lucchesi,Paolini
Opposti:Pelliccia,Pellegrini
Palleggiatrici:Gnesi,Sbrana
Libero:Frangioni,Sbrana
				

presunti organici
scritto da estate 2010 il 16-08-2010
per tutti coloro che si divertono (azzardano) a fare gli
organici "perfetti" chiedo: ma prima avete controllato ALMENO i tabellini dei punteggi fatti delle
giocatrici? (non mi sembra irrilevante)Credo che quest'anno ne vedremo delle belle! Esperte contro
giovani...
				

per appassionato di volley
scritto da palla tonda il 16-08-2010
rispondo quello che penso veramente: si, penso che l'anno passato sia molto servito alle giovani.
Penso proprio che lo vedremo sul campo...
				

SERIE D POLITI
scritto da SERIE D POLITI il 16-08-2010
Lavarsi per bene la bocca prima di sparlare del Politi !
Le persone vanno prima conosciute e poi valutate !!!!

				

.............
scritto da EX il 16-08-2010
Uno perche' vieni a scrivere certe cose proprio qui?
Due penso che il Politi, che ha allenato sempre o quasi nella zona di Lucca, siano in molti a
conoscerlo sia come giocatrici o ex giocatrici che dirigenti! 
				

la squadra vincente
scritto da da lucca il 17-08-2010
palleggiatrici: Gnesi, Sbrana
bande:Marsili, Bertini, Mosconi
centrali: Bellettini, Lucchesi,Paolini
opposto: Pelliccia, Sodini
libero:Sbrana, Frangioni
allenatore: Bicicchi
poi boh...
				

The dream team
scritto da Federico il 17-08-2010
Tutti hanno detto la sua e penso che sia venuto il mio momento
Palleggiatori:Gnesi,Sbrana
Posti 2:Pelliccia,Masini
Posti 4:Bertini,Maltagliati,Marsili
Centrali:Bellettini,Pagni,Lucchesi
Libero:Sbrana
Allenatore :Becheroni
Presidente.Baroni

				



preparazione
scritto da didolina il 17-08-2010
manca davvero poco all'inizio della preparaziome per il prossimo anno sportivo voglio fare un
grosso in bocca al lupo a tutte le squadre partecipanti x la serie c e vinca la migliore siete tutte
squadre veramente ok.....ciao
				

Nella valle del serchio - garfagnana ....... aria nuova ?
scritto da APPASSIONATO DI VOLLEY il 18-08-2010
Sapete dirmi le novita' in media valle del serchio e garfagnana ?
Valdiserchio, Barga e Gallicano hanno cambiato allenatori ?
e le giocatrici ?

grazie

				

la mia tanto e' un gioco!
scritto da marco 56 il 18-08-2010
palleggiatori: tognarelli, gnesi. bande:lenzi, bertini marsili.o pposti:pelliccia,masini.centrali:bellettini
lucchesi.libero pollastrini allenatore becheroni
				

formazione
scritto da la piana il 18-08-2010
 palleggiatore gnesi tognarelli
 opposto pelliccia masini
 centrali paolini bellettini
 bande dovichi maltagliati
 libero sbrana checchi

allenatore bigicchi

d.s. pardini

presidente : lapucci  
				

la suadra sicura
scritto da da intenditore il 19-08-2010
palleggiatrici: Gnesi- Sbrana, opposti: Bertini- Pelliccia
libero: Sbrana
centrali: Paolini-Malventi-Lucchesi
bande: Marsili-Maltagliati-Lenzi
allenatore: Becheroni
presidente: la Pucci

				

La mia squadra sicura
scritto da Sogno il 19-08-2010
Opposti:Pelliccia,Masini
Posti quattro:Bertini,Marsili,Maltagliati
Centrali:Paolini,Malventi,Pagni
Palleggiatrici:Gnesi,Sbrana
Libero:Sbrana



Presidente:Lapucci
Ds:Del GRatta
Allenatore:Becheroni  
				

formazione interesante
scritto da divertito il 19-08-2010
Ha Ha!e' troppo divertente... 
La piu' credibile per me: Palleggiatrici: Sbrana, Gnesi
opposti: Dovichi, Pelliccia
bande: Bertini, Marsili
centrali: Bellettini, Malventi, Lucchesi.
Ma tutte(anche le altre)le vedremo sul campo.

				

X APPASSIONATO DI VOLLEY
scritto da gb11 il 20-08-2010
Queste le news pubbliche.
Valdiserchio: dopo la retrocessione in I div. e un'annata di giovanile positiva come non si vedeva da
anni hanno smantellato l'intero staff tecnico (resiste solo l'allenatore-dirigente). Bertolucci al posto di
Politi fara' I e U16, Rossi e Bonomini non so come e con chi verranno sostituiti. Sulle giocatrici non
c'e' niente.
Barga: doloroso divorzio dopo 6 anni (record che Evangelisti cerchera' di battere quest'anno) sono
stato sostituito con Paoli (proveniente da Castelnuovo) e Bonomini. 
Gallicano: calma piatta come al solito.
Spero di non aver commesso errori e di esserti stato utile.
				

il gioco dell'estate!!
scritto da presente! il 20-08-2010
bande: marsili lenzi dovichi, centrali:lucchesi malventi mutti,palleggiatore: gnesi tognarelli,
libero:pollastrini,opposto:bertini pelliccia all:bigicchi
				

Per Gb11
scritto da Albe16 il 20-08-2010
E te che fine fai?
				

dal mare!!!
scritto da bagnino..... il 20-08-2010
palleggiatrice: CHIARA SPINA, ali: marsili lenzi bertini, centrali:mutti francesconi, libero: sbrana
opposto pelliccia sodini allenatore non lo so.
				

Referendum finale
scritto da Dal monte il 23-08-2010
Visto che sono un paio di giorni che nessuno inserisce la propria nazionale e che Gb11 non ha fatto
il resoconto mi permetto di inserirlo io, sperando di non aver fatto troppi errori.

PALLEGGIATORE: Gnesi 34, Sbrana 20. Tognarelli 18, Spina 3, Cosci e Lippi 1
CENTRALE: Paolini e Bellettini 23, Malventi 19,Lucchesi 15. Mutti e Pagni 10, Bramante 9, Dentini
e Donati 4, Cosci e Magnelli 2, Baldaccini, Vuiko e Nobili 1.
SCHIACCIATORE: Marsili 33; Dovichi 22; Bertini 21; Maltagliati 18. Lenzi 12, Petroni 6, Mosconi, 4;
Barsocchini e Francesconi 2, Binelli, Orlandi, Marchetti, Pollastrini,Batastini e Becucci 1.



OPPOSTO: Pelliccia 33; Masini 20.Pellegrini e Sodini 10; Volpini e Pollacchi 2, Fantoni 1  
LIBERO: Sbrana 37; Pollastrini 8. Frangioni 6. 
ALLENATORE: Becheroni 19. Bigicchi 18, Orti 1.
DS: Pardini 16. Del Gratta 10; Mordacci e Cecchi 1.
PRESIDENTE: Baroni 12. Lapucci 10, Rugani e Ricci 4, Greco 3.

Da cui si desume che la Nazionale sarebbe (ci sono pero' 6 over):

PALLEGGIATORE: Gnesi 34, Sbrana 20.
CENTRALE: Paolini e Bellettini 23, Malventi 19,Lucchesi 15.
SCHIACCIATORE: Marsili 33; Dovichi 22; Bertini 21; Maltagliati 18. 
OPPOSTO: Pelliccia 33; Masini 20.
LIBERO: Sbrana 37; Pollastrini 8.
ALLENATORE: Becheroni 19
DS: Pardini 16.
PRESIDENTE: Baroni 12.
				

poggia e bua fan pari
scritto da Sampei del fosso botroso il 24-08-2010
Traendo una piccola conclusione dal ben fatto resoconto
fatto dall'utente Dal Monte:non c'e' bisogno di fare una
nazionale lucchese.La Nottolini e' presente con allenatore,
direttore sportivo e presidente( piu' sito gia' a livello di
categoria superiore)Meta' delle sue atlete figurano fra' le 
preferite(palleggiatore e libero su tutte)e quindi se fosse
promossa il prossimo anno(toccatevi gli zibidei,ma non e' una
gufata!)con qualche innesto sarebbe perfetta per rappresentare
la lucchesia in B2.
				

poggia e bua fan pari
scritto da Luna il 24-08-2010
o sampei del fosso botroso non sara' una gufata ma ci va molto vicina.
voi vi toccherete gli zebedei ma noi?
				

ATTENTI  AI  PRODOTTI  FALSIFICATI
scritto da scritto da NERO  WOLF il 25-08-2010
avviso ai frequentatori di BAR e SUPERMARKET che ultimamente sono stati esposti in questi locali
volantini che fanno pubblicita' ad un prodotto di una nota societa' della nostra provincia con relativa
foto e con descrizione degli ingredienti palesemente falsificati degni dell'intervento dell'ufficio anti
soffisticazioni.A tutti coloro che troveranno questi volantini e' fatto obbligo di farlo presente su
questo sito.
				

per nero wolf
scritto da biscotto avariato il 25-08-2010
stai attento che i NAS non ti controllino te...........invece dei volantini perfettamente regolari e
veritieri....
				



Gironi serie C e serie D
26-07-2010 - News Generiche

Nella riunione Fipav di questa sera a Firenze sono stati comunicati i gironi dei campionati regionali
per la stagione 2010-2011.
Squadre partecipanti alla 
Serie C GIRONE A:    

BUGGIANO VALDINIEVOLE                
VERSILIA                         
NOTTOLINI           
LUCCA VOLLEY                       
CARMIGNANO                       
FRATRES SYSTEM                   
PGS LIFE LIVORNO - MONTEVARCHI  -->           
SAN GIULIANO                     
RIOTORTO                       
PONTEDERA                    
CHIMERA 88 AR                 
SAN MINIATO FOLGORE            
STAR VOLLEY SIENA                
OSPEDALIERI PISA                    

SERIE D GIRONE C:

POLISPORTIVA CERRETESE
AS PALLAVOLO FUCECCHIO
UP SESTESE
VOLLEY VIACCIA
VOLLEY PRATO 2000 ASD
MUGELLO VOLEY
AS JENCO VOLLEY
PALLAVOLO NOTTOLINI CAPANNORI
NUOVA POLISPORTIVA IL DISCOBOLO
ASD PALLAVOLO CARRARESE
GS ELSA SPORT
POLISPORTIVA CASA CULTURALE
GS PROVINCIALE VVF MAZZONI
POLISPORTIVA MILLE LUCI

		

Fonte: Segreteria Nottolini
		



Commenti

curiosita'
scritto da Lucchese doc il 26-07-2010
Come mai manca il Cnl insieme alle altre lucchesi?
				

chi e' il  fallito Nottolini o Lucca Volley?
scritto da AL il 26-07-2010
Ho letto bene  e' sparito una delle due societa' dalla C?
				

aaaaa
scritto da oooo il 26-07-2010
letto dove.....................
				

Che c..o!
scritto da Time-lost il 26-07-2010
Quando la ragazza gioca in trasferta mi avvicino a casa.
				

Criterio adottato per la formazione dei gironi: sorteggio per fasce!
scritto da Albe16 il 27-07-2010
La formazione dei due gironi e' stata fatta per sorteggio per fasce e piu' precisamente: le due
retrocesse dalla B2 una per girone quindi Valdinievole Buggiano e Pescia. Nell'urna sono andate le
societa' classificatesi dal secondo e quinto posto dei due gironi dello scorso campionato e cosi' via
fino all'ultima fascia dove sono ste inserite le societa' vincitrici della serie D dello scorso anno
nonche' quelle che hanno acquisito i diritti di C (vedi Folgore S.Miniato che ha scambiato i diritti di C
e di D con Labronica Livorno). Da questo sorteggio il CNL e' stato estratto nel girone B.
				

 gironi
scritto da lucchese il 27-07-2010
il livorno  ha cambiato con arezzo,  quindi sara
  in  questo  girone.  !  che  campionato  sara'  sicuramente upl avvantaggiato  dal  sorteggio. Meno
derby all'ultima palla.
				

la volta buona
scritto da speriamo il 27-07-2010
sicuramente il lucca v. imbottito di tutti giocatori di b2 vincera facile il campionato di c,ma se cosi
non fosse il prossimo anno li prendera' in a2.....dai....dai...
				

i soliti dilettanti
scritto da al il 27-07-2010
avevano messo insieme Nottolinie lucca Volley su questo sito
				

....SERIE  D
scritto da BIRBANTE il 27-07-2010
Ma come mai la jenco e' insccritta al campionato di serie d.... mentre si dice in giro,(E SI VEDE),
non ha piu' le ragazze dell'anno scorso,si sono sparpagliate un po in qua e un po in la...e girano
voci,da molto tempo , che non partecipera' al campionato ???? 
				



bad grass never die
scritto da from the sea il 27-07-2010
l'erba cattiva non muore mai
				

bad grass never die
scritto da cattivones il 27-07-2010
e qui si potrebbe aprire una bella questione sul comportamento di qualcuno qui in lucchesia.
Ma aspettiamo gli eventi....
				

Squadrone
scritto da superman il 27-07-2010
...bastassero le giocatrici di B2 a vincre il campionato...l'esperienza dovrebbe aver insegnato...
				

pronostici
scritto da SKV il 27-07-2010
Per ora sulla serie C non sono molto informato, ma se il Nottolini ha fatto bene l'anno scorso ha
tutte le carte in regole per fare altrettanto questo anno. Le altre lucchesi sulla carta si sono
parecchio rinforzate, ma non sempre questo e' garanzia di risultato. Il Lucca Volley lo sa bene,
guarderei piu' al fratres/system in quanto l'allenatore una ceta garanzia la da sempre. Per quanto
riguarda la serie D il girone mi sembra buono (potrebbe essere quasi piu' difficile la prima divisione)
abbordabilissimo, non so gli obbiettivi ma per esempio la squadra dell'anno scorso e' da centro alta
classifica.Poi chiaramente i pronostici sono fatti per essere smentiti  
				

curiosita'
scritto da Il cavaliere e la morte il 27-07-2010
O Time-lost,che ci vuoi far sapere:dove gioca tua figlia,dove abiti o che cosa???!!!Non ho capito,
grazie.
				

per from the sea( dal mare)
scritto da BIRBANTE il 27-07-2010
L'erba sara' anche cattiva, ma la spiegazione pero' non ce l'hai data....oh marinaio bravo...!!!!! 
				

X cavaliere
scritto da Time-lost il 28-07-2010
Stai bravo, non interessa a nessuno dove abito ne dove gioca mia figlia.
Se il mio, leggero ed estemporaneo, intervento ti turba, evita di leggerlo, impegnati su altri, seri e
costruttivi.
				

x time-lost
scritto da Todo modo il 28-07-2010
Scusami per la curiosita'!ma non avevo capito che la tua fosse una semplice riflessione personale,
un parlare tra te e te stesso!Ma per fare cio',hai bisogno del forum della nottolini!!.......o volevi far
sapere qualcosa a qualcuno??Porgo di nuovo le mie scuse.
				

Sbadato
scritto da Time-lost il 28-07-2010
Lo sai che hai ragione, non ho offeso nessuno, grave mancanza, in questo forum.
				



Selezione
19-07-2010 - News Generiche

Confermato il ritrovo per la selezione delle ragazze che formeranno le squadre di serie D e under 16.
Il ritrovo e' confermato per le ore 20.00 presso la palestra di Camigliano.
Conclusione della selezione ore 22.00.
Per comunicazioni Paolo Gradi 3491284152
Pietro Quilici 3452557907
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

selezione
scritto da curioso il 24-07-2010
Ma l'esito di questa selezione? Mi era sembrato di aver capito che entro questa Settimana veniva
annunciata la rosa di questa squadra
				

x curioso
scritto da p.quilici il 25-07-2010
Scusa , ma credo che la tua curiosita' rimanga tale per un po' , visto che i risultati di questi 
incontri siano informazioni preziose solo per la societa' Nottolini.
Saluti.
Pietro.
				



Nuovo arrivo nello staff tecnico della Nottolini
16-07-2010 - News Generiche

Possiamo ufficializzare solo oggi l´arrivo di un nuovo tecnico all´interno dell´organico della Nottolini.
La nostra politica e' quella che ogni gruppo debba essere seguito nel miglior modo possibile per far
si' che venga ulteriormente sviluppato il lavoro di base impostato nei corsi sportivi. Per questo
motivo da oggi al gruppo dei nostri tecnici si e' aggiunto STEFANO DELLA SANTA proveniente
dalla societa' CNL/UPL. Con l´occasione gli diamo il benvenuto e gli auguriamo buon lavoro! Nella
settimana antecedente il 23/08 p.v. tutti i nostri tecnici, le riconfermate Saettoni, Del Vecchio, cosi'
come Becheroni e Fabbri ed i nuovi Giannoni, Della Santa e non e' detto che ci sia anche un
ulteriore inserimento, si ritroveranno per impostare il lavoro sui vari gruppi giovanili. 
		

Fonte: A.Baroni
		



Commenti

Tanto per dire qualche cosa
scritto da Il giorno della civetta il 16-07-2010
Mi sembra che le varie discussioni stiano un po' spengendosi!
Prima di tutto, vorrei fare gli auguri a Stefano Della Santa, anzi un "in bocca al lupo" per la prossima
stagione pallavolistica.
Spero altresi' che Bruna Piacentini continui l'attivita' per le sue capacita', per la pallavolo e perche'
Bruna e' la pallavolo a Viareggio,in provincia e non solo.
Infine una domanda: ma gli allenatori nel maschile, anche a livello nazionale, vengono reclutati in
base agli scadenti risultati che ottengono nel femminile?

				

cosi' per sapere
scritto da Il giorno della civetta il 16-07-2010
Dimenticavo: ma ci sono novita' nelle varie squadre della lucchesia? quali sono i nuovi organici?
Cacciaore di scoup fatti sentire!Mi manchi!!!!!
				

curioso
scritto da DAL  MARE il 17-07-2010
scusate  grandi  maestri della nottolini.......ma chi e' DELLA SANTA.
				

per Dal Mare
scritto da Nottoliniano il 17-07-2010
Se non lo conosci lo conoscerai. Diamoli tempo!
L'importante per noi e' che continui a mantenere quell'umilta', quella sensibilita' e voglia di fare che
ha dimostrato poi avra' modo di farsi conoscere anche a chi non lo conosce o lo conosce poco!
				

osservo
scritto da DAL  MARE il 17-07-2010
benissimo, umilta, sensibilita,voglia di fare,non mi ricordavo risultati.
				

Mah!
scritto da Nottoliano il 17-07-2010
Allora un allenatore giovane non dovrebbe allenare perche' non ha ottenuto risultati e non ha un
curriculum adeguato!
				

per mah
scritto da preciso il 17-07-2010
tutti gli allenatori possono allenare ma non e' che la nottolini prende tutti fenomeni,prende anche chi
gli fa comodo........
				

Per dal mare
scritto da Dal monte il 18-07-2010
Visto il vostro sarcasmo, perche' te e preciso non andate a fare in ........? si, si, avete capito bene
dove dovete andare.
				

per dal monte
scritto da dal mare il 18-07-2010



perche montanaro  sei cosi scortese e risentito............non c'e' motivo....
				

notizie
scritto da Pianigiano il 18-07-2010
Con questo caldo siamo un po' scarsi di novita' una delle ultime sembra l'arrivo della Bellettini al
Lucca V che cosi completa piu' o meno la squadra che a Casciavola faceva la B2 con Malventi
Volpini Gnesi Marsili e ora Bellettini senza dimenticarsi della Pellegrini dal Versilia la vittoria nel
girone che gli tocchera' dovrebbe essere scontata altrimenti l'anno prossimo si dovranno rivolgere
alla serie A per migliorarsi.
Un augurio di benvenuto anche da parte mia al nuovo allenatore sperando come qualcuno ha gia'
scritto che non sia stato preso solo per un secondo fine.
				

Per giorno della civetta
scritto da LUCCA 3 il 18-07-2010
Visto il tuo nik."civetta"dovresti sapere tutto te,un po di
informazioni de le do io visto che cacciatore non si pronuncia!!!! un bel lavoro lo sta facendo la
collaborazione
ponte a moriano lucca volley con bel gruppo di und.18 e 1 divisione,ti dico di piu' potrebbe nascere
anche dei buoni gruppi di und.13 und.14 e und.16 con l'arrivo anche di nuovi tecnici.""""ATTENTI A
QUEI DUE""""
Mi scordavo rivoluzioni anche a Sistem,nuovo tecnico a Valdisercio e complimenti alla nottolini che
a aggiuntu un altro tecnico la bel gruppo che a' .....................
				

pio
scritto da curioso il 18-07-2010
ma i nuovi tecnici chi sono....................
				

domanda a Parigino
scritto da lucchese il 18-07-2010
Ma la Bellettini non e'  al System?
				

scusa,  X pianigiano
scritto da lucchese il 18-07-2010
scusami 
				

per dal mare
scritto da dal monte il 18-07-2010
Ti assicuro che non sono ne scortese ne risentito ma un montanaro quando vede o legge un cretino
non puo' fare a meno di essere sincero. 
				

dico la mia!
scritto da Opinionista SKY il 18-07-2010
la societa' che si e' mossa meglio e' la Nottolini. Primo colpo ha confermato in blocco il gruppo della
C e ci ha aggiunto solo Maltagliati. Per il resto operazioni sui tecnici a conferma che questa societa'
piu' che sulle giocatrici investe sui tecnici e ne ha presi due giovani che dovranno si' dimostrare le
loro capacita' ma intanto entrano a far parte di uno staff tecnico gia' collaudato e di prim'ordine per
Lucca e provincia! Per quanto riguarda la Bellettini anch'io la so al System! Riproposizione della
Nottolini B2 con Tognarelli, Bramante e Bellettini!
				

vedremo...



scritto da Cassandra il 18-07-2010
Le ditte chiudono per ferie e non riaprono,la ripresa e'
come quella di un ape scarburato,e i mercati stagnano,ma
a Lucca si investe nel volley come negli anni 80.Qualcuno
fara' la botta e illuminera' a giorno tutta la piana
				

per dal monte
scritto da dal mare il 18-07-2010
visto che il forum deve essere puritano,quando da del cretino la tua societa dovrebbe fare un
richiamo come ha fatto in piu occasioni......comunque con il nuovo tecnico auguri...................
				

avvolte
scritto da ricordi il 19-07-2010
ok i nuovi giovani tecnici....ma prima di loro c'era ROSSO MALPELO......................
				

campionato under 18
scritto da provincialucca il 19-07-2010
ho letto che ponte e lucca hanno fatto un buon gruppo under 18. Ci sono altre outsider in grado di
contrastare la squadra favorita discobolo-versilia? O assisteremo all'ennesimo campionato dall'esito
scontato?
				

X Provincialucca
scritto da PELLEDIDAINO il 19-07-2010
Sulla carta e' l'unico gruppo che puo' mettere i bastoni tra le ruote al Discobolo-Versilia.
Per puntualizzare meglio il concetto di creazione del gruppo,si puo' tranquillamente affermare che il
Ponte-Lucca si sono trovati nel posto giusto al momento giusto, quando un pool di nuovi (vecchi)
dirigenti di una Societa'hanno deciso di distruggere tutto quello che era stato creato.!!
				

Per pelledidaino
scritto da Acido il 19-07-2010
Simpatica l'espressione nuovi (vecchi) dirigenti! Non saranno mica anche genitori?
				

X ACIDO
scritto da PELLEDIDAINO il 19-07-2010
A quanto ne so' io lo erano poi le figlie sono cresciute e loro sono diventati GRANDI DIRIGENTI e
quando si fanno le cose sulla pelle di altre persone se qualcosa devono rompere non sono certo i
loro scopi!!!!!
				

Sorprese e conferme
scritto da gb11 il 19-07-2010
Intanto faccio tanti auguri a Stefano per questa nuova avventura.
Poi, visto che questo forum e' diventato un punto di riferimento (e di ritrovo) per la pallavolo
lucchese, vorrei sottoporvi una (vecchia) questione.
E' giusto che una societa' tenga ferma un'atleta alla quale non ha proposto niente, perche' vuole
soldi per cederla (o prestarla)? 
				

X gb11
scritto da PELLEDIDAINO il 19-07-2010
Il quesito meriterebbe approfondimenti intensi!! 
Credo che nell'interesse delle atlete o meglio ragazze che vogliono fare sport,avere la possibilta' di



scegliere dove e come farlo sia una prerogativa basilare, d'altro canto anche le Societa' che
permettono un percorso di crescita dell'atleta vadano ricompensate.La linea e' molto sottile come la
lama di un rasoio.
Ci sono troppi lucratori e troppi interessi sia da una parte che dall'altra.

				

x gb11
scritto da provincialucca il 19-07-2010
secondo me e' sbagliato tenere atlete ferme solo x fare cassa. Ora non so a che caso ti riferisci e
nemmeno a che livello. Pero' se succedono queste cose vuol dire che qualcosa a livello di societa'
non funziona. 
				

Diritti e doveri.
scritto da Equita' il 19-07-2010
Il diritto alla pratica sportiva e' ben specificato, nelle norme FIPAV.

Non proporre niente andrebbe a collidere con certe regole,  potrebbe aprirsi un contenzioso fra
societa' ed atleta, con esiti molto favorevoli verso il secondo.
Difficilmente le societa' non propongono niente, molto probabile che certe collocazioni non
piacciano, o non soddisfino le aspettative dell'atleta, in questo caso si aprono altri scenari.
Una societa' che non riesca a far giocare atlete nella categoria d'appartenenza,obbligatorio per i
giovanili, dovrebbe avere il buon senso di effettuare prestiti gratuiti, per non ledere i principi
dell'acrescimento tecnico, fondamentali nella carriera di uno sportivo.
				

rettifica
scritto da Albe16 il 20-07-2010
rettifichiamo quanto detto dal notiziario sport odierno di NOITV e dal televideo sempre della stessa
emittente.
Il secondo di sandro Becheroni in serie C sara' il riconfermato ed "inossidabile" Marco Fabbri
mentre Stefano Della Santa andra' ad occuparsi di un gruppo del settore giovanile. Che gruppo
verra' deciso alla ripresa dell'attivita' prevista l'ultima settimana di agosto in una riunione tecnica con
tutti i tecnici che compongono lo staff.
				

tifoso
scritto da nottoliniano il 20-07-2010
bene bene il settore giovanile ora e' in garanzia visto che a Saettoni si va ad aggiungere Della
santa..........ok
				

xgb
scritto da gibbo2 il 20-07-2010
se i dirigenti in questione sono cosi' ottusi,esosi ed avidi fino ad arrivare a ledere non solo i diritti di
allenarsi e giocare di una ragazza,ma anche i loro (definizione di stupidita'),alla ragazza in
questione non resta che presentarsi regolarmente al primo allenamento della sua squadra di
appartenenza ad inizio stagione.Penso che la questione del prestito gratuito si risolva subito!
				

x gibbo2
scritto da ringhio55 il 21-07-2010
quante illusioni ..... si vede che sei un "giovane" dirigente, sono successe, stanno succedendo e
succederanno situazioni anche peggiori.... c'e' solo da sperare di migliorare (premetto "chi e' senza
peccato scagli la prima pietra")
				



x gibbo2
scritto da AlePar il 21-07-2010
Concordo pienamente con quanto afferma ringhio55 sia sul fatto che sono successe e stanno
succedendo, noi lo sappiamo vero?, tante tante situazioni.
Concordo anche sul fatto che "chi e' senza peccato scagli la prima pietra" e mi ci metto anche io.
Ogni situazione va valutata singolarmente quando si parla di persone (o Societa') almeno
ragionevoli altra analisi va fatta per certi personaggi... e qui mi fermo in quanto avrei da dire varie
cose anche su "personaggi" che sembrerebbero o vorrebbero apparire non ottusi od avidi per
utilizzare due aggettivi che ho letto in interventi precedenti. 
				

per ringhio
scritto da vito il 21-07-2010
senza peccato c'e ROSSO MALPELO
				

xringhio e alepardini
scritto da gibbo2 il 21-07-2010
Capisco e sono conscio che ne avete viste tante e le situazione variano parecchio,pero' lo stesso
non capisco dove sta' l'interesse di una societa' a non far giocare una ragazza e allo stesso tempo
non darla in prestito.Scusate ma non ci riesco.
				

Come sempre il buonsenso
scritto da AlePar il 22-07-2010
Infatti non volevo dire cosa e' giusto o sbagliato ed e' chiaro che il buonsenso deve essere la base
guida di ogni trattativa.
E' altrettanto vero pero' che i punti di vista e le valutazioni economiche tante volte divergono in
modo importante e sopratutto spesso intervengono anche fattori personali che incancreniscono le
trattative anche perche' nella maggioranza dei casi non c'e' una trattativa tra Societa' ma tra
Societa' e genitore e questo spesso non aiuta. 
 
				

Gallina vecchia fa buon brodo...
scritto da gb11 il 22-07-2010
La questione e' vecchia ma suscita sempre parecchio interesse, a cio' che vedo...
Credo che "pelledidaino" abbia ben centrato i 2 opposti interessi che entrano in gioco e che sia
molto complicato trovare un equilibrio fra di essi, soprattutto se cio' e' lasciato all'intelligenza (o alla
stupidita'...) della parti in causa. Avendo le medesime perplessita' di gibbo, mi chiedo perche' non
intervenga la FIPAV, magari introducendo delle tabelle come accade nel calcio. In pratica ogni
societa', in base agli anni e ai campionati che un atleta ha fatto con essa, ha diritto ad una % sui
futuri trasferimenti dell'atleta stesso.
Infine, voglio chiarire che l'esempio a cui mi riferivo consiste letteralmente in una societa' che non
offre attivita' all'atleta, ma la vuole cedere al miglior offerente che, pero', non coincide con la societa'
d'interesse dell'atleta.
				

Disinformazione
scritto da Equita' il 22-07-2010
Per rispondere a GB11, ritenendo lo schiavismo debellato, non userei il termine vendere.
Le societa' giocano molto sulla scarsa informazione, avanzando diritti, anche quando non ci sono.
Da dire che godono di colpevoli coperture, dietro la tutele societarie,a volte, si nascondono vere e
proprie vessazioni, niente a che vedere con la corretta interpretazione del tesseramento. 
Una societa' che provveda in tutto e per tutto, alla formazione di un'atleta, ha il diritto di tutelarsi,
affinche' il proprio lavoro non venga sfruttato da altri, privadola di materiale umano, necessario al
raggiungimento di traguardi sportivi.
Tramite lo svincolo, per giusta causa, l'atleta puo' scioglire il tesseramento, qual'ora la societa'



d'appartenenza non possa offrire un salto di categoria, idoneo alle intrisiche capacita'.
Sino a qui' tutto nelle regole, chiediamoci quante atlete, trattate dalle societa', rientrano in quanto
sopra e quante sono le societa' che provvedono in tutto e per tutto a loro.
Se una societa' avanza dei diritti, su atlete poco utili lo fa per monetizzare il superfluo, cio' che non
serve per l'attivita' sportiva.
Non stupimoci ne decadiamo nel vittimismo, quando genitori infuriati, dopo aver pagato quote,
portato sostegno logistico e magari economico, si vedono mettere fuori gioco le figlie, non solo,
cercando altre collocazioni, sono soggetti a richieste di migliaia di euri, praticamente il classico caso
"Di becco e bastonato".
Ci sarebbe da analizzare altre circostanze, una domanda da porci: " Quante societa' sono in grado
di formare atlete?"
" Qual'e' la percentuale di risorse economiche destinate alle atlete, ( Tute, borse, materiale tecnico,
trasporti, tecnici, spese per tornei ecc..?" 
Credo che per adesso basti, qualcuno dice: " Chi e' senza peccato scagli la prima pietra"
Ci sarebbe d'aggiungere: " I peccati ci sono, ma nessuno li vuole espiare".

				

dal vangelo fipav secondo Bindocci,vers.13
scritto da Isaia il 22-07-2010
Gesu' entro' poi nel tempio e scaccio' tutti quelli che vi trovo' a comprare e vendere e disse loro:
la mia casa sara' chiamata casa di preghiera,ma voi ne fate
una spelonca di ladri....
				

sveglia
scritto da uuufffffffff..... il 22-07-2010
basta con tesserati e tesseramenti e' libero  ROSSO MALPELO........................................
				

X Equita'
scritto da SAN TOMMASO il 23-07-2010
Quando parli di risorse economiche destinate alle atlete ti dimentichi anche di una parte importante.
quante sono le societa' che seguono le loro tesserate anche sotto l'aspetto medico avendo a
disposizione un medico ed un fisioterapista o sono i genitori che se ne devono occupare.
Esperienza personale!
				

Per Lucca 3
scritto da Curioso ed osservatore! il 23-07-2010
Parli di rivoluzione al System e nuovo tecnico al Valdiserchio. Visto che sei a conoscenza di tutto
questo le informazioni dalle complete, per favore, dicendoci cosa succede ed i nomi!
				

ve le dio io
scritto da attento il 23-07-2010
DOVICHI  lucca v. ......RAGGHIANTI  giovanili system .....MARSELLI partime  pantera che vuole
vincere  14  e  16  e  tappare tutte le bocche.................
				

che bufala
scritto da LUCCA 3 il 23-07-2010
Mi domando se Marselli e' al corrente o se e' ancora una bufala sparata per agganciare qualche
giocatrice e poi per 
10 giocatrici quanti allenatori ci vogliono ,ma come Nelli
non e' in grado di allenare un 14 e un 16!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
Va a finire che a settembre arriva pure BARBOLINI!!!!!!!
Signori teniamo i piedi per terra,perche' tutto cio' e' dannoso



per la crescita delle ragazze .
				

Mah!
scritto da Osservatore! il 24-07-2010
Marselli partime? I mezzi servizi non mi sono mai piaciuti, figuriamoci nella gestione di gruppi
giovanili!
Curiosita' personale: ma perche' Della Santa Stefano ha lasciato il CNL/UPL per approdare alla
Nottolini?
E chi e' l'allenatore del giovanile della Valdiserchio?
				

a   curioso
scritto da ovvio il 24-07-2010
se al cnl  faceva solo porta borse senza avere gruppi di rilievo, ovviamente la nottolini gli avra'
proposto un incarico interessante........
				

Bello
scritto da Lucchese il 24-07-2010
Il Della Santa probabilmente ha lasciato il Cnl per fare un esperienza diversa che ne accrescera' le
proprie capacita'. Se al Cnl faceva il porta borse come qualcuno ha scritto fara' molto presto ad
accorgersi che alla Nottolini fara' poco di piu'. Alla Valdiserchio allena il Bertolucci la Prima
Divisione e l'under 16 mentre l'under 14 e' rimasta al Tognocchi. 
Molto bello leggere la morale fatta dal signor Pardini ma spesso si dimentica di quale Societa' fa
parte. dal mio punto di vista chi telefona in continuazione o addirittura va nelle case della gente a
cercare di convincere bimbe di 13 anni a cambiare Societa' parlando male di tutto e di tutti ha ben
poco da dire agli altri sui comportamenti sportivi.
Purtroppo in questo non siete unici a Lucca e' diventata ormai una moda diffusa che oltre a voi
hanno sposato Lucca V e Pantera.
Chiudo con una domanda per il signor Pardini: le sembra corretto intavolare una trattativa di
collaborazione per il campionato di serie D con una Societa' lucchese e allo stesso tempo portargli
via un allenatore senza nemmeno dirlo? Non si disturbi a rispondere tanto posso immaginare cosa
scrivera' basta leggere indietro risposte date in precenza su altri argomenti, una cosa e' certa io e la
Sua Societa' abbiamo un modo di intendere la parola correttezza sportiva molto diverso. Buon
lavoro e auguri per la prossima Stagione che sia ricca di successi come quella appena conclusa.
Grazie per lo spazio che mi avete concesso- 
				

per lucchese
scritto da concordo il 24-07-2010
non conosco gli spostamenti delle bimbe per campionato under 14 chi rimane o chi cambia ,ma
visto ormai l'assestamento dei tecnici credo che le uniche due futuribili siano nottolini e lucca v.
				

guardo oltre
scritto da dirigente il 24-07-2010
se si parla di futuro tecnico di giocatori,visto che gli interessati sono due 97 valdiserchio,l' under 14
della suddetta squadra sicuramente programmi e obbiettivi non ne da.per certi tipi di crescita
servono determinate situazioni e avvolte non basta.comunque per colloqui
mai diretti da giocatori o genitori,ma dalla societa..............
				

per lucchese
scritto da Alessandro Pardini il 24-07-2010
Invece ti rispondo e visto che ti immagini quale sara' la modalita' di risposta saro' molto diretto
perche' di gente che attacca, offende, si nasconde e poi vuole fare anche la morale ne ho piene le
tasche.



Intanto, cosi' per iniziare, ti invito quindi a scrivere  il nome come io ho sempre fatto,  abbiate,
almeno ogni tanto, il coraggio delle vostre azioni e non fate sempre la figura dei conigli.
Secondo, lasciamo perdere il discorso correttezza che e' meglio e se avrai il coraggio di telefonarmi
te ne spieghero' adeguatamente il motivo.
Terzo, sono d'accordo sul fatto che personalmente avrei avvisato la Societa' di appartenenza
dell'allenatore contattato ma per fare le cose bisogna essere in due e se Della Santa voleva restare
al CNL non esisteva il problema.
Quarto, io non ho fatto nessuna morale ed anzi ho ben specificato che anche io ho i miei peccati
quindi sei anche un po' ottuso e non riesci neanche a capire cosa leggi.
Quinto, visto che ti ho offeso come molto probabilmente ti aspettavi voglio vedere se mi telefoni
tanto sono sicuro che il numero ce l'hai.
				

conclusione
scritto da Lucchese il 25-07-2010
Mi sono riletto quanto scritto e non ci trovo nessuna offesa nei suoi confronti ma forse come
sostiene lei sono un po' ottuso. Non mi sento nemmeno offeso da quanto ha scritto Lei io non ho
fatto nessuna morale ma semplicemente citato dei fatti che credo non possa negare Quello che ci
tenevo a rimarcare e' il comportamento della Sua Societa' attuale e non della sua persona in
particolare comportamento che come ho scritto trovo molto antisportivo e che non condivido.
Non le telefonero' ne a Lei ne ai suoi collaboratori non credo che abbiamo nulla da dirci di rilevante
ci vedremo come sempre nelle palestre e fortunatamente aldila' di tutte le novelle che sapete ben
raccontare quel verdetto e' l'unica realta' che conta nello sport
Buona Domenica
				

Novelle!
scritto da Collodi il 25-07-2010
In quanto a novelle il mondo sportivo e' costellato di fini narratori!   
				

per lucchese
scritto da Alessandro Pardini il 25-07-2010
Caro lucchese Lei non ha scritto fatti completi di tutte le condizioni ma solo parziali situazioni che
comodavano al suo intervento.
I "fatti" devono essere analizzati e conosciuti nella sua completezza ma siccome non ho l'abitudine
di scrivere su siti o informare estranei dei fatti che riguardano la mia Societa' o di quelli di altre
Societa' che ben conosco non Le posso rispondere come vorrei e quindi da questa motivazione
prende spunto il mio intervento precedente che confermo in ogni parola.
Credo che nessuno possa dire che uno dei miei difetti/virtu' non sia quello di chiarire direttamente e
senza nessun problema le problematiche che mi riguardano.
In ogni caso, ripeto, non intendo sopportare interventi del tono del suo che non siano firmati e
circostanziati.
Con questo chiudo la conversazione su questo argomento e confermo che rimango, come sempre,
disponibile ad ogni confronto e chiarimento diretto.
				

Le giovani devono pagare
scritto da AL il 25-07-2010
Mi pare che il volley locale si  presenta in maniera  molto reazionario (di destra, direbbe qualcuno)e
in linea con la prima repubblica. 
Molti attaccati alla poltrona, e i soldi li devono mettere gli altri. 
Solo cosi' si spiega la richiesta di soldi alle famiglie per il riscatto delle figlie (molto educativo,
complimenti).

Poi evidenzierei che neanche i sindaci posssono "regnare " oltre 2 legislature, e certi stipendi non si
prendono neanche a "lavorare". 



Con buona pace dei "babbi" di turno (in siciliano babbo ha un significato preciso, un po' diverso dal
toscano.....).

Buone vacanze...... a chi le ha meritate.
				

E come dice il proverbio.....
scritto da Anticacciatore di sxrwesdfpz il 26-07-2010
Dai commenti mi pare di capire che alla Nottolini hanno perso il pelo (anzi malpelo) ma non il vizio.
A buon intenditor poche parole!!!!!!
				

concludendo
scritto da Osservatore....... il 26-07-2010
alla Nottolini non fanno niente di eccezionale. Fanno piu' o meno quello che fanno le altre societa'
solo che almeno loro possono vantare uno staff tecnico che almeno riesce a far crescere le
ragazze. Penso che nessuno mi possa smentire vista la buona stagione passata!
				

Per tutti
scritto da PELLEDIDAINO il 26-07-2010
Come diceva il Sig Quilici (mi sembra) ognuno ha i suoi scheletri nell'armadio,il comportamento e'
pressoche' uguale per tutte le Societa',poi c'e' chi raggiunge degli obbiettivi sportivi e c'e' chi
raggiunge solo degli scopi personali!!!!!!!!
				

per osservo
scritto da preciso il 26-07-2010
visto le squadre under 13 dello scorso anno mi sembra che crescono bene anche in altre
societa,credo che nessuno possa smentire..
				

precisiamo per preciso!
scritto da Osservatore! il 26-07-2010
E' puro egoismo societario, di allenatori e dirigenti negare ad una ragazza in cui si riconoscono doti
sopra la media di fare il proprio percorso sportivo cercando di migliorare andando a far parte di
gruppi piu' evoluti! mi sono annodato ma penso che il concetto si capisca ugualmente!
				

troppe chiacchiere
scritto da gb11 il 26-07-2010
A me non pare che ci sia una societa' che lavora meglio delle altre nel giovanile. Guardiamo i podi
dei campionati 2009/2010.
U13: Nottolini, Lido, Valdiserchio.
U14: Pantera, UPL, Nottolini.
U16: Discobolo/Versilia, Pantera, System.
U18: Jenco, Versilia, Discobolo.
Le vincenti son tutte diverse e, al massimo, una societa' e' presente in 2 podi. 
Sarebbe molto piu' utile alle giocatrici che ognuno la smettesse di sentirsi (e raccontarsi) migliore
degli altri!!!
				

non solo giovanile
scritto da stefano il 26-07-2010
per non parlare delle poche giocatrici cresciute nei propri settori giovanili che riescono a farsi spazio
nella prima squadra. 
				



Numeri
scritto da lucchese il 26-07-2010
In 10 anni di lavoro dalla Nottolini non e' uscita una palleggiatrice nemmeno da Prima Divisione
visto che l'anno scorso l'anno presa da un'altra Societa'. Inoltre non e' uscita nemmeno una banda
ricettrice che possa giocare in un campionato regionale. Se questo vi sembra lavorar bene vuol dire
che abbiamo punti di vista molto diversi
				

Fosforo
scritto da Dare a Cesare quello che e' di Cesare il 27-07-2010
Un po' di fosforo non farebbe male a Lucchese! La Nottolini lo scorso anno era l'unica societa'
lucchese che aveva nel gruppo di C 5/11 di ragazze 90/91 nate in casa o che avevano fatto almeno
di un anno nel loro giovanile. Mi sai dire quante altre societa' a Lucca erano in queste condizioni?
				

A lucchese
scritto da Luna il 27-07-2010
Sono stato/a per un po' zitto/a ma vorrei dire a lucchese che invece di scrivere delle bischerate
stesse piu' attento alla grammatica. Io mi domando e dico come si fa a fare delle figure cosi' barbine.
				

documentati
scritto da informato il 27-07-2010
Caro fosforo se parli di tutta la provincia di Lucca faresti bene ad informarti meglio
				

documentati
scritto da Da cima del pontile il 27-07-2010
Scusa informato ma senza fare della polemica non bastava ad esempio che tu dicessi che
sicuramente anche il Versilia ha molte ragazze nate nel proprio vivaio che fanno parte della prima
squadra?
Che ti volevi portare il segreto nella tomba? 
				



Selezioni
14-07-2010 - News Generiche

Confermate le date del 21 e 22 Luglio presso la Palestra di Camigliano per l'incontro del nuovo
allenatore Giannoni con le ragazze che dovranno formare le squadre Under 16 e serie D.
In queste date i dirigenti e Giannoni selezioneranno le ragazze  anno 95/96 che manifestano la
volonta' di partecipare al campionato under 16 con possibilita' di inserimento nella squadra di serie
D.
Incontro anche con le ragazze che hanno come obbiettivo la partecipazione al campionato serie  D.
Per chi non e' ancora stato raggiunto dai dirigenti, forniamo i numeri di telefono per chiarimenti e
relativi orari.
Gradi Paolo 3491284152
Quilici Pietro 3452557907
Dopo questo appuntamento breve vacanza per ritrovarci il 23 Agosto per affrontare la nuova
stagione agonistica.
		

Fonte: P.Quilici
		



Commenti

Grande Lorenzo
scritto da volley genova vgp il 25-07-2010
un "in bocca al lupo" al nuovo allenatore GIANNONI.....tifiamo per te !!!! VGP
				



Da ieri in vacanza per ritrovarsi il 23 agosto.
09-07-2010 - Serie B2

In un clima di serenita' ed armonia, alla fine dell'ultimo allenamento della fase di preparazione
estiva, svoltosi ieri sera, si sono sciolti i ranghi della compagine di serie C.
L'appuntamento per l'inizio della preparazione e' fissato per lunedi' 23 agosto alle 19.30 alla
palestra di Capannori.
La Nottolini, in controtendenza rispetto ad altre Societa' che stanno operando importanti
investimenti per ristrutturare le proprie squadre, ha proseguito nella politica del contenimento dei
costi pur riuscendo nell'obiettivo di rinforzare la propria formazione.
Tale risultato e' stato ottenuto in primo luogo confermando in blocco lo staff tecnico e la rosa che
tanto bene hanno fatto nella scorsa stagione, e dobbiamo ringraziare per questo tutte le ragazze per
la loro disponibilita' ed inserendo una importante giocatrice come Valentina Maltagliati che abbiamo
ritenuto ottimale sia per le qualita' tecniche che per quelle umane.
L'unica situazione ancora da definire e' l'impiego di Francesca Marchetti, cha ha avuto alcune
richieste ed a cui abbiamo lasciato ampia liberta' decisionale in quanto la volonta' della Societa' e'
quella di darle la possibilita' di giocare in modo continuativo e possibilmente da protagonista e per
questo riteniamo che anche la soluzione interna con la compagine di serie D sarebbe una buona
opportunita'. 
Confermarsi e' sicuramente un compito difficilissimo ma alle ragazze e' stato detto che nessuno si
pone obiettivi particolari se non quello di continuare a lavorare con volonta' e determinazione, a
credere nel gruppo e cercare di ben figurare in una stagione che si presenta piena di novita' e di
gran spessore tecnico.
Sicuramente la continuita' nel programma iniziato nella scorsa stagione e la crescita delle giocatrici
piu' giovani dovranno essere la nostra forza nell'affrontare il prossimo campionato.
La compagine per la stagione 2010/2011 sara' la seguente:
1° Allenatore: Sandro Becheroni
2° Allenatore: Marco Fabbri
Preparatore atletico: Gabriele Toschi
Palleggiatrici: Sara Sbrana, Ilaria Frangioni.
Libero: Laura Sbrana.
Bande: Giamaica Lenzi, Rita Bertini, Valentina Maltagliati, Francesca Marchetti.
Opposti: Chiara Masini, Alessia Pollacchi.
Centrali: Lavinia Pagni, Federica Lucchesi, Arianna De Cicco.

		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Nuovo allenatore serie D under 16
08-07-2010 - News Generiche

Chiuso l'accordo con il nuovo allenatore che seguira' la nostre serie D e under 16.

E' Lorenzo Giannoni, 32 anni, provienente dalla societa' "Carrarese" dove lo scorso anno ha
seguito il settore giovanile e in particolar modo l'under 14.
Per le nostre squadre avevamo la possibilita' di scegliere fra alcuni allenatori che si erano proposti e
che ci interessavano e la decisione non  e' stata semplice ed immediata, visto l'impegno necessario 
per disputare due delicati campionati che ci vedranno concentrati a raggiungere il massimo dei
risultati, sempre mantenendo l'obiettivo di fare crescere anche le giovani.
Abbiamo deciso di affidare questo compito a Lorenzo Giannoni per diversi motivi: perche'
introduciamo una persona nuova sul territorio della pallavolo lucchese, per i buoni risultati portati
alla Carrarese lo scorso anno e per l'entusiasmo che ci ha trasmesso al primo coloquio.
Il 21 e 22 Luglio quindi rientro in palestra a Camigliano di tutte le atlete che lo scorso anno hanno
partecipato al campionato di 1a divisione, confermate in gruppo, con qualche inserimento ancora da
definire, sono in corso alcune trattative con un paio di Societa'. Verrano inoltre convocate anche
alcune ragazze del 95 e 96 che parteciperanno a questa nuova sfida.
E' d'obbligo salutare e ringraziare Sandro Landi che la scorsa stagione in mezzo a mille difficolta' e'
riuscito a farci vincere il campionato di 1a divisione e conquistare la promozione in serie D, senza
trascurare i positivi risultati ottenuti con una rimaneggiata Under 16.
A Sandro Landi va fatto un'elogio per la sua serieta', che lo ha visto aspettare la conclusione dei
nostri accordi con un nuovo allenatore per potersi poi dedicare ad altro incarico in Versilia, presso
una societa' "vicina di casa" che aveva richiesto la sua collaborazione.
Un sincero in bocca al lupo per il prossimo anno.
Dando un ufficiale benvenuto e buon lavoro a Lorenzo Giannoni, attendiamo con pazienza la fine
del mese per conoscere le formazioni piu o meno definitive delle squadre che guidera'.

		

Fonte: P.Quilici
		





Commenti

NUOVO ALLENATORE GIANNONI
scritto da Sandra  il 09-07-2010
Faccio i miei piu vivi complimenti a Lorenzo Giannoni per la nuova avventura: e' un allenatore
giovane ma di grandi capacita'. Ha soprattutto una dote che a molti allenatori manca: la sensibilita'. 
Un augurio a lui e a tutte le ragazze che allenera'.... Di certo qui a Carrara manchera' a molte
persone..
				

Colpo della Nottolini
scritto da Da Lucca il 09-07-2010
A sorpresa la nottolini ci fa arrivare un nuovo allenatore addirittura da Carrara.
In bocca al lupo e complimenti alla nottolini che ha zittito tutti.
Informati e non.
				

vediamo
scritto da INFORMATO il 10-07-2010
Prima di parlare vediamo come e'?
				

NUOVO ALLENATORE GIANNONI
scritto da Sandra  il 10-07-2010
Io posso solo dire quello che ha fatto.... Ha ricompattato una squadra "smembrata e disunita"
prendendola in mano il 4 settembre 2009... Ha vinto un campionato under 14 e vari tornei... Sono
sicura che fara' bene.... IN BOCCA AL LUPO!!
				

come al solito!
scritto da Osservatore! il 10-07-2010
La Nottolini si distingue per l'attenzione che mette nello scegliere i tecnici, poi puo' indovinarci
oppure no, ma personalmente apprezzo l'impegno di andare a ricercare tecnici che possano essere
utili alla causa di far crescere le ragazze che hanno in palestra. Evidentemente per dare giudizi
dovremo aspettare ma intanto prendiamo atto che arriva in provincia di Lucca un nuovo allenatore
dalla vicina Carrara, non siamo alla riproposizione dei soliti nomi ma un giovane che arrivera'
animato dalla voglia di far bene con stimoli nuovi. 
				

convocazioni
scritto da Genitore il 11-07-2010
Chi fa le convocazioni per il 21 e 22 Luglio?
				

Auguri Lory
scritto da Rullo il 12-07-2010
Faccio un grosso augurio a Lory e a tutta la Nottolini.... tanti saluti ...
				

stagione prossima
scritto da didolina il 13-07-2010
in bocca al lupo per la prossima stagione sportiva siete in gamba ciao
				

Domanda?
scritto da Rex il 19-07-2010
Ma della Matraiotti Sara e delle ragazze che erano all'Olimpic nell'ultima stagione che ne farete?



				

Domanda?
scritto da Dirigente Nottolini il 19-07-2010
Come per tutte le tesserate della Nottolini cercheremo di fargli fare la migliore attivita' che meritano.
				

risposta del Dirigente Nottolini
scritto da Sandra  il 20-07-2010
Mi e' piaciuta la risposta del Dirigente Nottolini... Traspare il rispetto per tutte quelle atlete, piu' o
meno capaci, che impegnano il loro tempo libero per una passione bellissima.... Ed e' giusto che
abbiano in cambio delle soddisfazioni. MI PIACE, MI PIACE!!!! Bravi!!!!
				



Lavori in corso per la squadra di serie D
06-07-2010 - Serie D

Come nostra abitudine prima di scrivere illazioni aspettiamo la definizione delle varie situazioni che
vengono affrontate.
Una cosa e' certa, anche per la formazione di serie D, la Societa' si sta impegnando per formare
una compagine interessante e che abbia una sua ben precisa collocazione ed obiettivo nel nostro
programma.
Siamo in dirittura d'arrivo per annunciare l'allenatore che guidera' questo gruppo, oltre ad avere altri
incarichi, e sono in corso vari contatti per la definizione della rosa della squadra.
Vogliamo chiaramente tutelare l'attivita' delle nostre ragazze ma e' molto probabile l'inserimento di
alcune giovani atlete provenienti da altre Societa' che andranno ad affiancare le nostre confermate
della formazione di 1a divisione dello scorso anno. 
Questa e' una squadra a cui teniamo particolarmente e l'obiettivo sara' quello di mantenere la
categoria e far crescere tutte le atlete che ne faranno parte.
Quindi ancora un pochino di pazienza e, appena possibile, non mancheremo di dare il giusto risalto
e le dovute informazioni su questo importante gruppo. 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Allenatore
scritto da Informato un po' il 07-07-2010
Si parla di un allenatore Carrarino che dovrebbe fare under 16 e serie D
				

nuovo allenatore 
scritto da tifoso lucchese il 07-07-2010
Un allenatore carrarino che ricordo e' quello che allenava l'under 14.... se non sbaglio aveva quelle
atlete fisicamente molto forti, sembravano piu grandi della loro eta'... Non mi pareva niente male
come allenatore... Speriamo bene. Qualcuno ne ricorda il nome?
				

si
scritto da cupivdml il 07-07-2010
l'allenatore e' - dell'orto.
				

nuovo allenatore 
scritto da tifoso lucchese il 08-07-2010
ho cercato il sito della carrarese volley... l'allenatore che dicevo io si chiama Giannoni... da dove
viene questo dell'orto?
				

Finalmente un ritorno alla natura...
scritto da agrigarden il 08-07-2010
Con dell'Orto finalmente si ritorna alla natura: pomodori ,zucchini freschi cavoli e finocchi
imbandiranno le tavole del popolo nottoliniano che contraccambiera' con ortofrutta fresca del
capannorese coltivata con passione e amore da tanti genitori nottolini che vengano in palestra
sempre con le mano terose e i calli delle zappe .....
				

La zuppa della valle degli Orti
scritto da Inappetente mai. il 08-07-2010
Se fate un prodotto in scatola da riscaldare saro' il 
primo acquirente.
Per la D si vocifera di Genovesi o La Ferla,con progetto
di inserimento giovani.
				

nomi
scritto da informato il 08-07-2010
E se spuntasse fuori il nome di Branduardi?
				

e il secondo?
scritto da qupivdml il 08-07-2010
Il secondo e' Battisti
				

Lunedi
scritto da Informatissimo il 08-07-2010
Lunedi c'e' la firma del nuovo allenatore,vedrete che sorpresa.
Ne sa qualcosa il System
				



PANTERA
scritto da AMETAVIA il 08-07-2010
MA PERCHE SIETE COSI ASTIOSI CON IL PANTERA?
I "NUOVI" DIRIGENTI SONO DELLE PERSONE SERIE CON PROGRAMMI AMBIZIOSI
				

X AMETAVIA
scritto da PELLEDIDAINO il 08-07-2010
Da poco a lucca?????
Altrimenti sei uno di loro infiltrato!!!!!
				

X SITO NOTTOLINI
scritto da PELLEDIDAINO il 08-07-2010
Non smettero' mai di ringraziarVI per dare spazio a liberi commenti sempre non offensivi e lesivi alle
persone!! Unica voce fuori dal coro!
				

SEMPRE X AMETAVIA
scritto da PELLEDIDAINO il 08-07-2010
Mi sono dimenticato ambiziosi per
chi????????????????????????????????????????????????????????????????????????
				

ALLENATORE
scritto da tifoso lucchese il 08-07-2010
io non farei lo schizzinoso per quello di carrara...
				

per pelledidaino
scritto da osservatore attento il 09-07-2010
ma che speravate con quel tecnico che avete portato in pantera aveva gia fatto casini al ponte e al
valdiserchio
facendo smettere tante bimbe e distruggendo parecchie formazioni!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

X Osservatore attento
scritto da PELLEDIDAINO il 10-07-2010
Hai ragione su tutti i fronti !!!! Posso solo aggiungere delle massime in relazione a questo
personaggio:

inizio stagione :predica bene razzola male
meta' stagione : chi semina vento raccoglie tempesta
Fine stagione : sbagliare e' umano perseverare e' diabolico

Alla fine ......... tanti saluti e staremo a vedere i prossimi danni!!!

				

vecchio detto!
scritto da Appunto il 11-07-2010
non  c'e' due senza tre! Diffidare di chi parla male solo degli altri!
				

X Osservatore attento
scritto da PELLEDIDAINO il 12-07-2010
Ti do' ragione su tutti i fronti!!!



Questo di seguito e' stato l'andamento della stagione nonostante i risultati:

Inizio stagione 
Predica bene razzola male

Meta' stagione
Chi semina vento raccoglie tempesta

Fine stagione
Sbagliare e' umano perseverare diabolico

Chi vivra' vedra'!!!!!
				

x Appunto
scritto da PELLEDIDAINO il 12-07-2010
Non e' parlare di male di qualcuno ............ e' solo una constatazione obbiettiva di una stagione
passata! Se qualcuno puo' smentirla si faccia avanti!!!!
				



La rosa e' ormai delineata 
29-06-2010 - Serie B2

Dopo l'arrivo di Valentina Maltagliati altri due importanti tasselli si vanno a collocare nel puzzle
della rosa della prima squadra sono stati infatti raggiunti gli accordi definitivi con le altre due bande
Rita Bertini e Giamaica Lenzi.
Anche in questo caso devo sottolineare la disponibilita' e la volonta' delle atlete a raggiungere un
positivo accordo con la Societa' per continuare a far parte di questo progetto e di questo stupendo
gruppo. 
Sono altresi' sicuro che anche Lavinia Pagni al ritorno dal periodo di meritata vacanza si rendera'
disponibile per definire il proseguimento dell'attivita' con la nostra Societa'.
Da evidenziare la positiva condizione per cui Rita Bertini, a seguito dell'accordo raggiunto sulla
proprieta' del cartellino con la societa' di provenienza, il S.Croce, sia per i prossimi due anni
un'atleta della Nottolini a tutti gli effetti.
La squadra sta continuando nella fase di preparazione estiva che proseguira' a ranghi completi, da
stasera si sono aggiunte al gruppo anche Alessia De Cicco e Federica Lucchesi, fino alla seconda
settimana di luglio per riprendere poi in modo definitivo da lunedi' 23 agosto.
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

accidenti che polverone
scritto da polverone il 29-06-2010
Da quello che sento c'e' un bel polverone in lucchesia.
Ho letto tutti i commenti sul sito con le varie illazioni riportate ed ho sentito alcune notizie.
Lucca Volley: ma non doveva andare via il Cecchi che portava tutti i soldi? e allora con quali soldi
sono state prese Gnesi e Marsili dal casciavola e pellegrini dal versilia? inoltre sono state
confermate anche Volpini e malventi e sembra che ci vada anche la dovichi,alla faccia della
mancanza di soldi.
System: non c'e' piu' rugani e la societa' e' stata presa in mano dall'altro cecchi che, alla faccia della
sagra,ha preso bigicchi,bramante,tognarelli,cecchi ecc.
UPL:prese paolini e francesconi e anche altre ma non le conosco. 
mi sembra che tutte e tre stiano facendo delle grandi squadre alla faccia della nottolini che invece
ha confermato in toto la stessa squadra con l'inserimento della maltagliati che non mi sembra un
fulmine di guerra.
Mi sa che questa volta la nottolini sia veramente la squadra piu' debole.
				

per polverone...
scritto da precisazioni il 29-06-2010
intanto la nottolini e' gia' gruppo e forte e la maltagliati e' un braccio forte in piu', e poi caro
polverone i grandi nomi che buttano giu le palle non bastano se non c'e' chi riceve, e poi attento
troppe prime donne fanno un harem....
				

harem
scritto da lo zio dello sceicco il 29-06-2010
tante donne fanno harem-tante primedonne fanno casino-
e noi a chi fa' casino-per la barba del profeta-dare tante
badilate
				

Purtroppo
scritto da Conoscitore il 29-06-2010
La Nottolini riconfermando e potenziando un gruppo collaudato quest'anno parte con molto piu'
dello scorso anno anche se questo non e' certezza matematica di ripetere la strepitosa Stagione.
Purtroppo conoscendo bene l'allenatore questo vorra' dire che ci sara' una giovane di meno in
campo. Per le altre grandi nomi ma credo solo nel Sistem le altre Societa' penso avranno problemi
a gestire certe situazioni non avendo tecnici abituati a gestire certe giocatrici 
				

Verdetti prematuri......
scritto da Uno sportivo il 30-06-2010
Purtroppo anche lo scorso anno il Lucca V. a luglio vinse il campionato poi gestito da un pseudo
tecnico  si e' visto la fine che ha fatto,la Nottolini che un tecnico ce l'ha e' arrivata dove tutti sapete
mentre a luglio per tutti lottava per la retrocessione, se addirittura non gia retrocessa. Come l'italia
di lippi dove e' finita con i nomi
purtroppo sara' solo il campo a dire chi sara' il protagonista e non le chiacchiere ah o sentito dire
che i colori sociali della Nottolini saranno biancocelesti e non piu' bianconeri e' vero?
				

Colori sociali
scritto da Perbacco il 30-06-2010
Perche' poi biancocelesti e non piu' bianconeri? Io rimango dell'idea che ben difficilmente verranno
cambiati i colori sociali!
				



Che schifo...
scritto da spettatore il 30-06-2010
Certo che in questi post ( e ovviamente nelle persone che li scrivono) la parola educazione e
rispetto non si sa dove stiano di casa.La Nottolini non e' Vodafone dove "il mondo gira tutto intorno
a lei". Per fortuna ci sono societa' che lavorano in silenzio e se ne fregano delle "cazzate" scritte sul
vostro forum. Continuate cosi' che il danno lo fate solo a voi stessi.
				

Schifo lo farai te
scritto da Luna il 30-06-2010
oh spettatore posso essere anche d'accordo con te che vengano scritte tante cazzate ma anche
tante verita' ed in questi ultimi post mi sembra che ce ne siano abbastanza compreso quella sulle
societa' e quella dello pseudoallenatore che sicuramente hanno innescato la tua reazione e
comunque basta aspettare pochi giorni per vedere quante cazzate sono state scritte.
la cazzata maggiore comunque mi sembra la tua affermazione finale sul fate male a voi stessi.
 
				

valutiamo le cose per quelle che sono
scritto da CHIARINA il 30-06-2010
Il nostro "pseudo allenatore" ha ottenuto gli stessi risultati che ha ottenuto il vostro "signor
allenatore" e la nostra pseudo societa' quest'anno e' nella  stessa categoria della vostra "magnifica
societa'". E se facciamo i conti le categorie di distanza, solo tre anni fa, tra noi e voi erano: Vostra
magnificenza in B2 e noi nella polvere della serie "D". Quindi nell'arco di due anni il nostro lavoro
seppur "pseudo" e' risultato molto di piu' del Vostro rimirarvi.
				

per Chiarina
scritto da curiosa il 30-06-2010
carissima, se sei una giocatrice, dovresti avere un po' piu' di rispetto verso le tue "avversarie".Se
hai qualche cosa da recriminare alla Nottolini, sii un po' piu' precisa e diretta. Senno' si sentono
prese in causa anche le giocatrici che come te giocano per divertirsi e per passione. Eppoi perche'
tanta rabbia verso la Nottolini... Non sara' perfetta ma nessuno lo e'..Una cosa, la B2 di qualche
anno fa' non era composta dalle solite giocatrici.
Scusa ma non e' la stessa cosa no? 
OK?
				

Laura Sbrana
scritto da poeta il 30-06-2010
Il mio mestiere e' anche volare e ogni palla raccattare,sono miei tutti i palloni anche quelli su i
gradoni,sono forte sono strana bimbi miei io son la Sbrana........ 
				

vediamo
scritto da organico il 30-06-2010
il lucca v ha sicuramente rosa da primi due tre posti in campionato.....fino ad ora la colpa era del
CECCHI,ora vediamo se non fa risultato di chi e'......
				

Educazione e rispetto
scritto da Segreteria il 30-06-2010
Come sempre, nella liberta' di esprimere le proprie opinioni, siamo a richiamare ad una
maggiore educazione e rispetto verso tutte le Societa' e tutti gli attori di questo sport.
Teniamo anche a precisare che la voce ufficiale della Societa' e' espressa negli articoli del
sito e solamente dai commenti firmati da nostri Dirigenti o Tecnici.
Tutto quello che viene scritto sui commenti deve essere unicamente interpretato come



espressione e confronto di appassionati e sportivi di tutte le Societa'.  
				

ma....
scritto da polverone il 30-06-2010
mi sembra che il mio commento insieme all'altro sullo pseudo allenatore siano quelli che hanno
scatenato un po' di polemica, pero' a me non sembra di aver scritto tante "cazzate" come dice
qualcuno, ma notizie abbastanza attendibili e lo vedremo alla faccia delle societa' che lavorano in
silenzio, questa si che e' una cazzata.
io non sono certamente un tifoso della Nottolini ma e' assolutamente apprezzabile il modo in cui
informano in modo ufficiale sulla propria attivita' senza nascondersi dietro dei paraventi.
Per quello che riguarda il discorso sull'allenatore, anche li mi sembra che non sia stata scritta una
cosa cosi' offensiva visto che la persona in questione non ha i titoli per poter allenare la sua
squadra, quindi....
				

Squadre
scritto da Appassionato competente il 30-06-2010
E' vero che in questo momento i discorsi si sprecano e si dice tutto e il contrario di tutto,ma alla luce
dei nomi che circolano sembra che Upl e Sistem Volley siano squadre super attrezzate per poter
ambire a un posto di rilievo nel campionato di serie C.il Lucca volley ha allestito un'ottima squadra
ma forse e' un gradino sotto le precedenti.Per quanto riguarda Nottolini e Versilia le vedo
abbastanza in difficolta' e difficilmente potranno ripetere i risultati eccezionali della scorsa
stagione.La Nottolini ha appena ritoccato la sua rosa ,forse piu' attenta ai bilanci che ai risultati e il
Versilia e' sotto attacco di molte societa' che vogliono privarla di giocatrici importanti.
				

per competente,informato e tutti i piu' sapienti
scritto da illusioni il 30-06-2010
Ma carissimi signori;se non ci fosse il sito della Nottolini dove scrivete commenti su accordi o
movimenti delle societa' per sentito dire ,come fareste a sentirvi un'po' stupidi all'inizio dei
campionatii?
Ci sono societa' che si stanno muovendo su tutti i fronti con incontri anche due tre voltea settimana
sicramente le loro ambizioni non le vengono a scrivere qui'.
Per i piu' "competenti" un consiglio, prendetevi unaCamomilla che vi calma.
Alcuni dirigenti si divertono a lanciare false notizie giusto per rivederle scritta qua'.
I veri competenti e informati in questo momento si tengono la bocca ben chiusa per paura che il loro
obbiettivo non possa essere raggiunto.
Addirittura all'interno di alcune societa' qualcuno sa una coas e altri un'altra,quale sara' la verita'?
Fa bene la Nottolini a annunciare via via gli accordi ufficiali chiusi.
Tutto il resto e' noia.
Saluti e buone "chiacchere estive".
				

Per polverone o uno sportivo che sia
scritto da CHIARINA il 30-06-2010
Mi sembra che non ti stia molto simpatico il Cecchi. Per quanto ne so io credo che a tutti gli effetti
quello che dici siano emerite c........ Pero', nonostante tutto penso che tu sia un dirigente della
Nottolini che ha del tempo a disposizione per provocare gli altri ed io nel caso specifico mi sono
fatta provocare. Credo che non sia nenche tanto intelligente fare come avete fatto l'anno scorso che
vi siete imbastiti dei botta e risposta per far prevalere la sensazione che molti vi invidino e che
sperano nella vostra retrocessione. nel rispetto delle  vostre ragazze che hanno dimostrato anche
una certa simpatia e non degli  stupidi che scrivono cavolate a bizzeffe, io penso che la vostra
squadra sia sicuramente tra quelle da battere. Quindi vi prego non ricominciate con la solita lagna
nel far credere che sara' gia' assai la salvezza e bla-bla e bla bla, fatelo, lo ripeto, nel rispetto delle
vostre ragazze che, giustamente avete riconfermato, perche' hanno dimostrato di poter aspirare
molto in alto, molto piu' delle vostre capacita' dialettali. Adoperate il vostro sito, se potete, per
costruire e non per distruggere costantemente i rapporti con gli altri.



				

La forza del gruppo
scritto da Salomon! il 30-06-2010
Mi sembra di aver letto diverse volte in passato che la forza della Nottolini era ed e' la forza del
gruppo. Il fatto di aver riconfermato in toto il gruppo delle ragazze con l'aggiunta della Maltagliati
personalmente mi pare la cosa piu' ovvia che potevano fare. sono le altre squadre che dovevano
attrezzarsi per colmare il gap esistente lo scorso anno la Nottolini doveva fare piccoli ritocchi mirati
per rafforzare il gruppo che aveva gia' dimostrato di essere un'ottima squadra! tocchera' ora ai
tecnici Nottolini farlo evolvere ulteriormente in maniera positiva.  
				

Ha ragione Chiarina
scritto da Spettatore il 30-06-2010
BRAVA CHIARINA.....TI STIMO!!!!
				

Per Chiarina
scritto da Chiarona il 30-06-2010
Ma quante belle parole veramente fantastica Chiarina,peccato che non si capisca il perche' del tuo
intervento.Se devi difendere qualcuno fallo ma evita di predicare come il buon samaritano.Forse
anche te sei una di quelle che hanno emesso i verdetti a inizio anno e ora ti arrampichi su gli
specchi per cercare di ribaltare la frittata.Tutto veramente patetico e molto finalizzato al consenso.In
futuro cerca di essere piu' concreta e spara duro tanto a noi questo non crea problemi anzi ci
stimola.
				

ma cosa vuoi
scritto da polverone il 01-07-2010
cosi' tanto per chiarire vorrei capire chiarina cosa vuole da me e cosa ha letto, forse sarebbe meglio
che stasse piu' attenta e sopratutto mi sembra si ritenga piu' furba di quello che e'.
per quanto riguarda il tempo da perdere mi sembra che siamo alla pari quindi anche in questo caso
una bella padellata...non farebbe male.
il mio secondo intervento non era diretto assolutamente a lei che ritengo avesse scritto delle
baggianate ma alla segreteria e a spettatore quindi chiarina non c'incastrava proprio niente.
per il resto ognuno la pensa come vuole ma darmi del diregente nottolini mi sembra un po' forte
mentre lei e' sicuramente legata a doppia mandata con il lucca volley o chi per esso. 
per chiarire
				

Chiarezza
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 01-07-2010
Buongiorno a tutti, vorrei fare alcune condiderazioni su affermazioni che sono state scritte riguardo
la societa' Lucca volley di cui faccio parte. L'esprimere opinioni e' nel diritto di tutti e pane fondante
della democrazia, ma questo non deve mai scadere nelle offese personali alle persone.Come
abbiamo scritto sulla nostra Home Page, la societa' continuera' il rapporto di collaborazione con il
Sig. Cecchi Francesco di cui nutre la massima stima e rispetto.Le persone non si giudicano solo per
i risultati, ma anche per il rapporto umano che si instaura. se abbiamo fatto errori ce ne assumiamo
tutte le reponsabilita' ma,per quanto ci riguarda, cercheremo di fare bene le piccole cose, per
cercare un giorno di provare a cimentarci in obbiettivi piu' grandi. Vi ringrazio dello spazio e vi
auguro buon lavoro.
				

Per Marco
scritto da Alessandro Pardini il 01-07-2010
Ringrazio Marco per il suo intervento e sara' per noi un piacere se e quando vorra' utilizzare questi
spazi per precisazioni o segnalazioni su interventi non condivisi.
Come hai visto ancora una volta abbiamo chiesto educazione ed equilibrio nei vari interventi e



spero che prima o poi riusciremo a far si che ci siano contraddittori e commenti liberi ma nei limiti
del rispetto dell' altrui pensiero.
Credo sia inutile confermare che, come in passato, i rapporti tra le nostre Societa' rimangono su
basi di rispetto e stima.   
				

Lavinia Pagni
scritto da Poeta il 02-07-2010
Anche senza dei mattoni faccio dei bei muraglioni,porto un nome complicato che da tutti e' ricordato
perche' e' difficile scordare chi non ti fa mai passare.
				

Chiara Masini
scritto da poeta il 03-07-2010
Sono bella da guardare ma so anche assai giocare,la mia forza e' andar lassu'dove non arrivi tu e
da li spaccar palloni come fossero meloni.
				

Sara Sbrana
scritto da poeta il 04-07-2010
Sembro a tutti un angioletto in realta' son diavoletto,il mio ruolo e' alzar palloni e sulla rete navigare
come barca in mezzo al mare,sto' crescendo son pisana bimbi miei un'altra Sbrana.
				

Federica Lucchesi
scritto da poeta il 05-07-2010
Sto' imparando piano piano e di sicuro andro' lontano,la mia forza e' il gran saltare che mi porta ad
arrivare ad altezze inusitate dove do' grandi murate.
				

Alessia Pollacchi
scritto da poeta il 05-07-2010
Con davanti la Pollacchi tutti schiacciano un po' stracchi,quando ruota il suo braccione stai pur certo
e' confusione per i poveri avversari della sua forza spesso ignari
				

PER IL POETA
scritto da CONTROTEMA il 05-07-2010
Questo sito e' un po' di tutti
siano belli ed anche brutti.
Tanto bravi tanto attenti
a confrontar mille argomenti
Ora pero', come una peta
t'appare un simil poeta
che di rime ne ha a milioni
per ingrossar il "paio di meloni".
				

E' un bel caldo
scritto da Astolfo il 05-07-2010
per farsi vede' da uno bravo c'e' Pintus della Neuro
di Pisa
				

serie D
scritto da curioso il 05-07-2010
ma della serie D non si parla perche' e' stata venduta o non interessa?
				



Serie D
scritto da Albe16 il 05-07-2010
Calma e gesso! Lavori in corso ma gia' dalla prossima settimana si sapranno le cose! 
				

ultime dal mare
scritto da AmeMi il 06-07-2010
Ultime novita' dalla costa:

JENCO. E' implosa . Senza piu' giocatori per la prima squadra e un fuggi fuggi dal giovanile
direzione OASI. Il titolo della D e' in vendita. In prima fila CSI VERSILIA LIDO e PALLAVOLO
CARRARESE. La Societa' di Viareggio riparte dal giovanile affidato alla figlia della Piacentini;

DISCOBOLO. Dovrebbero (condizionale e' d'obbligo con questa societa') aver trovato il tecnico. E'
un pisano  provenienza di secondo a Casciavola . Ad oggi, come tutti gli anni, la rosa e' di 18/20
atlete. Il Max e' un grandeur 

VERSILIA. Ben quattro atlete ex JENCO a rinfoltire la rosa (Banda, opposto, centrale e alzatore). La
societa' di Seravezza sembra sempre di piu' l'INTER, poco vivaio e tanti giocatori formati  da altre
societa'.

PIETRASANTA. Del LANDI ho gia' detto. Tenteranno di andare in D quindi trattative e tutto campo
per rinforzare la rosa. Contatti con il VERSILIA per il '92 ;

OASI. Anche questa societa' cerca il salto in D. Sta pescando dalla JENCO prima squadra molto
rinforzata e giovanile in crescita.

CSI VERSILIA LIDO. E' in trattative con JENCO per il titolo di D. Il problema e' la rosa, molto
esperta e tecnicamente valida ma di eta' media alta e quindi  al di fuori dei limiti federali. Difficile per
loro trovare atlete giovani da inserire in squadra, composta da ben due allenatori in campo
(MARSILI e PERA). Una squadra di "marpione" che difficilmente concedera' gli spazi 
all'inserimento di ragazzine.

				

Giamaica Lenzi
scritto da Poeta il 06-07-2010
Tutti quanti su la mano passa il nostro capitano, 
con cipiglio altero e fiero che ne fan un gran guerriero,
mai si arrende e mai e' domata fino all'ultima schiacciata.
				

Ilaria Frangioni
scritto da poeta il 06-07-2010
Devo correre e sudare e ogni palla devo alzare,che sian brutti o che sian buoni sono miei tutti i
palloni,io mi posso riposare solo quando vado al mare. 
				

Arianna di Cicco
scritto da Poeta il 06-07-2010
Gioco al centro ed e' il mio regno,di schiacciare mai io disdegno,resto in aria e sto lassu' dove
posso rimirare chi vorrebbe me murare.
				

Francesca Marchetti
scritto da poeta il 06-07-2010
Voglio sempre migliorare e mi piace lavorare ,io nel gruppo sono amata e da tutte



coccolata.Quando gioco stai sicuro son per tutti un osso duro perche' ho grinta da buttare e non
fatemi arrabbiare. 
				

Fratres
scritto da Preoccupato il 06-07-2010
Se continua di questo passo a comprare giocatrici il Fratres dovra' fare almeno 3 sagre o alla fine
salutare tutti e sparire.Ma di giovani non si parla....
				

champagne!!!
scritto da dal monte il 06-07-2010
la Jenco che implode! sento il rumore dei tappi che saltano
in ogni angolo della lucchesia
				

champagne!!!
scritto da dal mare il 06-07-2010
anche a Viareggio e nella Versilia tutta!!! Ale'!
				

Breve considerazione!
scritto da Albe16 il 06-07-2010
Non so se quanto riportato sopra corrisponda a verita' ma se cio' fosse vero, tutti sanno che mai
sono stato tenero con la Jenco sia sportivamente che per alcuni fatti accaduti, personalmente mi
dispiace perche' va ad impoverirsi il mondo della pallavolo della provincia. Gli ultimi due commenti
che parlano di tappi di bottiglie di champagne che saltano sono un po' lo specchio del modo di
pensare di chi e' dietro al mondo della pallavolo. Mi piacerebbe sapere da quelli che ora stappano lo
champagne quante giocatrici nate dal vivaio Jenco hanno ora in squadra ed hanno quindi usufruito
del lavoro fatto da questa societa' in tutti questi anni. Penso che nessuno, ma proprio nessuno,
possa disconoscere il lavoro fatto da Bruna in tutti questi anni. Auguro a Chiara, che secondo
quanto letto prendera' il posto della madre, buon lavoro! 
				

Brindano a gassosa
scritto da Di la' dal poggio il 06-07-2010
Albe' ha colto nel segno, se un metro di paragone verra' a mancare, ne risentira' tutto il movimento.
Vediamo quelli che esultano cosa riusciranno a fare, a quante giovani sapranno dare un futuro
sportivo.
Tutti bravi, tutti professionisti del settore, a parole...!
				

Difficolta'
scritto da Addetto ai lavori il 07-07-2010
Mi associo a quanto detto da Albe 16 la scomparsa di una realta' che in questi anni ha dato tanto a
tutto il movimento non puo' certo essere motivo di gioia per nessuno che abbia a cuore questo sport.
Prima la Pantera ora la Jenco, chi crescera' nella nostra Provincia le numerose giovani che tutti gli
anni si affacciano a questo sport? Sicuramente queste 2 Societa' nei loro momenti migliori non si
sono sempre comportate in maniera corretta con le altre ma dobbiamo riconoscere che, come gia'
scritto, numerose Societa' oggi fanno campionati di rilievo grazie alle giocatrici uscite da questi
vivai. La Pantera sta cercando di ripartire ma gli interlocutori mi sembrano gli stessi che l'hanno
affondata, in bocca al lupo anche a loro, mi auguro che la Jenco riparta dal nuovo con tanto
entusiasmo come quello che aveva nei tempi passati senza guardarsi troppo indietro su quello che
era ma pensando a quello che potra' essere. Chiara (se e' vero quanto scritto nell'intervento
precedente) e' sicuramente il nuovo ma allo stesso tempo un segnale di continuita' che vuole
dimostrare che questa Societa' ripartira' per tornare nel tempo a raggiungere i traguardi di prima. Da
avversario e appassionato di questo sport non posso che augurargli un grosso in bocca al lupo per
la carriera da allenatrice che sta per intraprendere. Chi oggi festeggia perche' una gloriosa Societa'



attraversa un momento di difficolta' vuol dire che non ha la capacita' di confrontarsi unico modo per
poter crescere la propria realta'.  
				

champagne!!!
scritto da dal mare il 07-07-2010
poca ipocrisia, confermo che se e' vero che la Jenco e' in difficolta' e deve ricominciare da zero, io e
quasi tutti gli altri che hanno avuto a che fare con Spina e Bruna, siamo molto contenti e vuol dire
che una giustizia sportiva esiste ed i due signori in questione lo sanno bene, visto  che sono odiati
da quasi tutti e sopratutto dalle loro attuali atlete, ex atlete, ex tecnici ed ex dirigenti. Se la
situazione e' questa un motivo ci sara'!
Pochi discorsi.
				

Crisi jenco
scritto da Viareggini il 07-07-2010
Vedo che c'e' un po' di ipocrisia,la dittatura che ha governato lo jenco negli ultimi anni si e' fatta
centinaia di nemici e anche giustamente.Bruna e company hanno sempre avuto la puzza sotto il
naso e snobbato tutti quindi ora possono tranquillamente affondare tra la indifferenza totale.Se
Chiara e' il nuovo allora non avete proprio capito niente perche' di nuovo avra' poco da portare.
				

NON CHAMPAGNE MA BRUNELLO DI MONTALCINO
scritto da PELLEDIDAINO il 07-07-2010
Di la' dal monte sono di champagne di qua Brunello a botti per le sorti dell'altra squadra in
questione !!!!!!!!!
				

Ne rimarra' uno!
scritto da Di la dal poggio il 07-07-2010
Saranno in molti a gioire, come altri sarebbero felici nel vedere altre societa' soccombere.
I dirigenti, quelli veri, lo sanno, ognuno ha i propri scheletri nell'armadio.
Lo spaccato di questi ultimi post, mette in mostra un malessere generale, odi e' rancori vengono a
galla, andando a colpire questo o quello, secondo le circostanze.
Ritengo opportuna, da parte delle societa', un'attenta analisi del loro operato.
Sostituire il mero interesse, al rapporto umano, crea rancori insanabili, si svuotano le palestre, le
societa' chiudono.
La riminescenza non sara' un dono per nessuno, vincere facile non stimola, ne accresce le
capacita'. 
 
				

GIOVANILE!!!!
scritto da PELLEDIDAINO il 07-07-2010
Non e' rancore o qualsivoglia ripicca personale,quando lo sport giovanile diventa il gioco dei grandi
e li' che casca l'asino !!! Poi ci sono personaggi che si rifanno vivi nel tempo,ma il modo di operare
e' sempre quello !!! Quello che si semina poi si raccoglie!!!!
				

Le due societa' sopracitate
scritto da LUCCA 3 il 08-07-2010
Un rammarico che un tecnico come la Bruna abbandoni la palestra ,la stagione passata abbiamo
gia' perso Tania
due bravissimi tecnici che non so come potranno essere rimpiazzati....e DICO COME!!!!!!!!
e questi sono danni per la crescita delle giovani dila dal monte.
per quanto riguarda la pantera dopo l'abbandono di
Orlandi ,nonostante i sacrifici fatti dal gruppo
di gestione genitori(tanto criticato da i soliti stolti)



era ripartita bene ,ricordo salvezza 1'divisione .1'und 14
2'und 16. 2' und 15. 2'und 17.
sono tornati i vecchi dirigenti !!!!!!!!!!!!!!!!!
sapientoni,tuttologhi,e anche un po dittatori,perdendo subito un bel gruppo di giocatrici,del
93,94,95,96.
Anche questi sono dei grossi danni di qua dal monte.

				

difesa d'ufficio
scritto da Avvocato d'ufficio il 08-07-2010
E' vero anche che non puoi lavorare su ragazze che hanno il cartellino di loro proprieta' e che
passano di societa' in societa' come farfalle di fiore in fiore! 
				

Jenco
scritto da Allenatore il 08-07-2010
Da moltissimi anni alleno a Lucca in campionati provinciali e molte volte ho giocato con squadre
jenco e sempre mi sono sentito snobbato e assai poco considerato dalla signora Piacentini quindi e'
normale che non sia affranto da quello che sta' capitando in termini sportivi.Devo aggiungere che
quando ci si considera il top dei top e si critica ogni altro tecnico che opera nelle nostra provincia e'
difficile trovare solidarieta' in momenti come questo.Spero che le altre societa' del mare sappiano
approfittare di questa cosa riuscendo ad impostare un lavoro che tenga maggiormente conto del
lato umano rispetto a quanto fatto dalla famiglia in questi ultimi anni.
				

X Avvocato d'ufficio
scritto da PELLEDIDAINO il 08-07-2010
Stai difendendo una causa persa! Non sono le atlete che girano di societa' in Societa'(gran parte del
gruppo e' nato e cresciuto nella Pantera ),qui si tratta di una presa di posizione di allontanare le
atlete e metterle in mezzo ad una strada definendole non all'altezza di tale Societa'( visto i risultati
rimango perplesso)!!!Vedremo quest'anno !!! Sul passato della nuova dirigenza non occorre scrivere
nulla,basta ricordare quello che hanno fatto qualche anno fa'!!!!!!!! 
				

caro avvocato d'ufficio
scritto da genitore 91 fu pantera il 09-07-2010
I genitori di queste bimbe la lezione l'anno inparata dalla vecchia gestione che per i casini fatti
furono venduti tutti i cartellini !!!!!!!!!!!!!!!!
e qualche furbo lo prese anche gretis.....!!!!!!!!!!!!!!!!
questa e' storia recente 2006-2007............
				

cartellini
scritto da genitore il 09-07-2010
in questo torrido luglio qualcuno tirando troppo la corda
sta' ballando sull' orlo dell'abisso.Una intera tribu' ha
dissotterrato l'ascia di guerra e se dovesse arrivare 
qualcuno in divisa non sarebbe certo il generale Custer
				

Scusate!
scritto da Da Pistoia il 09-07-2010
Sara' che tutto il mondo e' paese (come si dice dalle mi' parti) ma a Lucca allora il giovanile in modo
un po' decente chi lo fa'?
Leggo di rancori, addirittura di odio (e qui mi permetto di fare una riflessione: odio tra adulti perche'
le ragazze questo sentimento non lo hanno ancora)
				



X Genitore
scritto da PELLEDIDAINO il 10-07-2010
Non sara' il generale Custer ma fara' la stessa fine a costo di diventare Highlander (spero si scriva
cosi),ne rimarra' uno solo!!!!!!!!!!!
				

per pelledidaino
scritto da Genitore il 10-07-2010
non siamo della stessa tribu'anche se i problemi
potrebbero essere simili.
				



Premiato il nostro Presidente
28-06-2010 - News Generiche

Premiato il nostro Presidente Alberto Baroni con una targa per l'impegno che ha portato la societa'
Nottolini ad ottimi livelli sulla provincia di Lucca.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

Non e' solo merito mio! 
scritto da Albe16 il 29-06-2010
E' vero la targa porta scritto il mio nome ma doveva recare il nome di tutte quelle persone che
danno il loro fattivo contributo perche' la Nottolini raggiunga risultati sempre migliori e vi posso
assicurare che sono tante le persone che prestano la loro opera affinche' cio' avvenga. Come ho
avuto modo di dire in piu' di un'occasione  va razionalizzato ed organizzato meglio il lavoro ma il
potenziale umano c'e' tutto. Quindi anche in questa occasione rivolgo un ringraziamento a tutti
coloro che hanno a cuore le sorti della Nottolini.
				

cilegina sulla torta.....
scritto da Un amico della Nottolini il 29-06-2010
Un augurio di ripetere i successi dello scorso anno,compreso la ciliegina questa volta sulla torta che
e' mancata quest'anno. 
				

un avversario della Nottolini
scritto da Astolfo il 29-06-2010
E' giusto riconoscere i meriti a chi ha lavorato bene e ti
fa' onore dividerli con i tuoi collaboratori.Aiutare tante
ragazze a praticare la pallavolo,aldila' delle rivalita' di
campanile e' un obbiettivo comune,che tutti noi abbiamo.
				

Premio???
scritto da Uno dei tanti il 30-06-2010
Prima si prende a calci arbitri e federazione, poi giustamente si prendono i premi...Questa e' l'Italia.
				

Caro uno dei tanti........
scritto da Pallavolista attento il 02-07-2010
non sara' mica che il Baroni in quello che fa ci mette tanta passione e ci dedica tanto tempo e non
sopporta che l'operato di una persona vanifichi tutto questo lavoro? Facile parlare e dare giudizi
quando la cosa non tocca direttamente altra cosa quando tocca direttamente! 
				



Festa fine stagione Fipav
28-06-2010 - News Generiche

Bella manifestazione Sabato scorso al palazzetto di Capannori.
Si e' svolta la manifestazione di fine stagione per il volley Lucchese
la festa che ha di fatto chiuso la stagione 2009-2010.
Buona la presenza di pubblico presente,il presidente della federazione Fipav di Lucca Bindocci
affiancato da Chiappini hanno premiato tutte le squadre prime classificate di ogni categoria a partire
dall'under 12 fino alle squadre partecipanti ai play off regionali.
Premiati alcuni fra i dirigenti delle societa' Lucchesi per i vari meriti e alcune atlete che si sono
distinte nell'arco dell'anno passato.
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

nota di colore
scritto da Astolfo il 29-06-2010
Tutto ben fatto,ma la maglia di Chiappini,un si po' guarda'
				



Indizione Campionati Regionali 
23-06-2010 - Serie B2

Sono state pubblicate le indizioni dei campionati di serie C e D che vedranno ai nastri di partenza le
nostre due formazioni.
Sono ammesse al campionato di serie C n° 28 squadre suddivise in due gironi mentre a quello di
serie D n° 42 formazioni suddivise in tre gironi.
Entrambi i campionati inizieranno sabato 16 ottobre 2010 e termineranno sabato 07 maggio 2011
dopo 26 giornate.
In ambedue i campionati le prima classificata di ogni singolo girone sara' promossa direttamente
nella categoria superiore. 
Nel campionato di serie C sono confermati i play-off per seconda, terza, quarta e quinta classificata
di ogni girone e la vincente sara' la terza promossa in B2.
I play-off di serie C avranno inizio il 14/05 e termineranno il 01/06.
In serie D eventuali altre promozioni avverranno, in conseguenza alle retrocessioni dalla B2,
sempre con la disputa di play-off che inizierebbero il 14/05 e terminerebbero il 11/06.
Le retrocessioni dalla serie D sono sempre legate alle retrocessioni dalla B2. In caso di multiplo di 3
senza play out, negli altri casi con play out.
Le retrocessioni dalla serie C saranno con un minimo di 3 per girone.
In entrambi i campionati e' concesso l'utilizzo del secondo libero con vincolo delle nate dal '92 e
successivi.
Nelle settimane precedenti l'inizio del campionato, presumibilmente a meta' settembre, sara' indetta
e giocata la "Coppa" a cui intendiamo partecipare sicuramente con la formazione di serie C e da
decidere con quella di serie D.   
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

E' vero?
scritto da Dal mare il 23-06-2010
Sulla  costa gira piuttosto insistetemente una voce che vorrebbe la Nottolini ripescata in B2! Che
c'e' di vero? 
				

serie B2
scritto da Al il 27-06-2010
Mi sembra che lo avevo gia' anticipato che la Nottolini voleva comprare la categoria.  
In Versilia le notizie, come le squadre, arrivano sempre dopo.
				

B2
scritto da Dirigente Nottolini il 27-06-2010
Caro Al il fatto che tu l'abbia detto prima non evita la condizione sicura che tu abbia detto non una
ma due gran bischerate, infatti la Nottolini non ha mai pensato di comprare la B2, ha rifiutato la
richiesta di scambio tra C e B2 ed inoltre ha rifiutato di vendere anche la D.
Inoltre il significato di "essere ripescati" vuol dire avere il diritto acquisito sul campo per rinuncia di
altri di fare una categoria e non di comprarla.
Spero di essere stato chiaro. 
				

allenatore
scritto da curioso il 05-07-2010
Ma la D...chi l'allena?... visto che Landi se n'he andato...mah!!! chssa' come mai......!!!
				



Un primo passo per la nuova stagione
23-06-2010 - Serie B2

E' con estremo piacere che comunichiamo il raggiungimento dell'accordo definitivo con la forte
banda Valentina Maltagliati che nella prossima stagione vestira' nuovamente la maglia bianconera
della Nottolini, proveniente dal Castelfiorentino e dopo varie stagioni giocate ad ottimo livello in serie
B2.
Valentina ha condiviso il programma presentato dalla nostra Societa' che prevede la conferma, in
linea di massima, della rosa dello scorso anno nella convinzione che la squadra possa ulteriormente
crescere ed affrontare quindi il prossimo campionato con la speranza di ben figurare.
A questo proposito possiamo comunicare che, a meno di sorprese dell'ultima ora, sono state
confermate in regia Sara Sbrana ed Ilaria Frangioni che tanto bene hanno fatto nella scorsa
stagione come Laura "rambetti" Sbrana che vestira' ancora la maglia rossa del libero.
Non mancheranno di dare il loro importante contributo i due opposti Chiara Masini ed Alessia
Pollacchi e le giovani ma "toste" centrali Federica Lucchesi ed Arianna De Cicco, attualmente
impegnate con l'esame di maturita'. 
Mancano ancora alcuni dettagli per definire anche le ultime componenti della rosa senza
sottovalutare il fatto che potrebbero esserci ancora delle buone ed importanti sorprese.
Intanto il gruppo ha gia' ripreso gli allenamenti, sotto la guida del confermatissimo staff tecnico, che
prevedono lavoro atletico e tecnico e che proseguiranno nelle prossime settimane con la cadenza di
tre sedute settimanali.
Serie D: Importanti sviluppi potrebbero esserci anche nella definizione del programma e per la
composizione della rosa della formazione di serie D che potrebbe prevedere l'inizio di una futuribile
importante collaborazione con una Societa' della provincia.
Anche la squadra di serie D iniziera' a breve lo stage di allenamenti estivi per l'avvicinamento e la
preparazione della nuova interessante stagione agonistica.  
 
		

Fonte: Alessandro Pardini
		



Commenti

Che dire?
scritto da Opinionista  il 23-06-2010
La Nottolini e' stata l'ultima societa' e squadra ad abbandonare la palestra alla fine di un
campionato e della fase playoff tirati al massimo. Non sapevamo niente dei movimenti che stavano
facendo anche perche' il gruppo si era dimostrato all'altezza opponendosi alla Gardenia fino
all'ultima giornata di campionato e perdendo i play off sul filo di lana. Il gruppo e' composto per
buona parte da giocatrici giovani che trarranno giovamento dal campionato scorso. L'arrivo della
Maltagliati mi sembra ottimo e da' la possibilita' di soluzioni diverse. Non resta che augurare buon
lavoro ed alle due ragazze alle prese con l'esame di maturita' un grosso in BOCCA AL LUPO!
				

Campagna acquisti
scritto da Federico il 23-06-2010
Auguro a Maltagliati,nuovo arrivo o meglio ritorno,una stagione stupenda come quella che ci ha
fatto vivere il gruppo dello scorso anno.Gruppo che a quanto sento c'e' l'intenzione di confermare in
blocco con qualche aggiustamento.
				

che vuol dire?
scritto da Supercurioso il 23-06-2010
Chi e' la societa' con cui puo' nascere una importante e futuribile collaborazione?
				

Roster serie c
scritto da W la Pallavolo il 23-06-2010
Vedo che siete vicini alla riconferma di tutta la squadra l'acquisto di Maltagliati e' importante perche'
atleta in casa Nottolini ha sempre fatto bene.
				

CHE SUCCEDE !!!
scritto da tifoso il 23-06-2010
come mai non avete parlato della bertini lenzi e pagni? ci sono problemi?
				

Pazienza 
scritto da Nottoliniano il 23-06-2010
Credo che avremo via via le notizie dei rinnovi e dei nuovi arrivi calma e gesso un po' di suspance
non guasta visto che siamo l'unica societa' ad aver ufficializzato gia' qualcosa.
				

per tifoso
scritto da nottoliniano doc. il 23-06-2010
nessun problema quindi stai tranquillo!
				

Ovvio
scritto da Commentatore il 23-06-2010
Se la squadra verra' riconfermata in blocco e c'e' l'arrivo della Maltagliati la Masini va a far
compagnia alla Marchetti o vengono inserite entrambi nella D visto che e' a corto di giocatrici?
				

Rosa serie C
scritto da Informato il 24-06-2010
Mi sembra chiaro che la Masini faccia parte della rosa di serie C come opposta insieme a
Pollacchi,la Maltagliati e' una ala non una opposta quindi no problem.



				

B2
scritto da Carmignano il 24-06-2010
Sembra che siate stati ammessi alla B2 vorrei sapere che cosa c'e' di vero,se si mi complimento
perche' l'avete senzaltro meritato.
				

per Carmignano
scritto da Albe16 il 24-06-2010
A parer mio sono tutte "bufale"! E' presto per vedere gli organici delle societa' che disputano i
campionati nazionali di B2. Se e' come nel passato fino ai primi di luglio c'e' sempre la possibilita' di
cedere i diritti e quindi non e' dato sapere se vi saranno societa' che rinunciano.
				

previsione
scritto da Lucchese doc il 24-06-2010
L'arrivo della Maltagliati e' sicuramente una gran cosa ragazza seria e lavoratrice in palestra che si
integrera' a meraviglia in questo gruppo. Dal punto di vista tattico questo potrebbe voler dire che la
Bertini sta vacillando di fronte alle lusinghe di alcune B2 fiorentine e per decidere aspetta solo
l'eventuale ripescaggio della Nottolini in quella categoria. Altra ipotesi potrebbe essere la sua
riconferma e spostamento sull'opposto ruolo da lei gia' ricoperto. Non penso sia credibile che una
tra Lenzi, Bertini e Maltagliati faccia panchina in serie C
				

Squadra
scritto da Tifoso Nottolini il 25-06-2010
Penso che almeno una fara' la panchina e non ci vedo niente di strano,poi chi non vorra' fare la
panchina puo' sempre cambiare squadra e anche in questo non ci vedo niente di
strano.Bertini?scommetto che al 99%restera' alla Nottolini ambiente in cui e'stata valorizzata e in
cui si trova bene.
				

Ma dov'e' il problema
scritto da lucchese che scende dal monte il 25-06-2010
non ho ben capito perche' una deve fare della panchina.
mi sembra che nella squadre di buon livello sia il minimo che ci siano tre bande intercambiabili e
quindi tutte potranno avere il loro spazio.

				

d'accordo ma!
scritto da sportivo. il 25-06-2010
tre bande intercambiabili va benissimo, ma il problema e' l'opposto troppo giovani e tecnicamente
ancoro non competitive per alti traguardi. e poi mi domando ma il signo becheroni riuscira' a gestire
le tre bande? conoscendolo noooo!!!!!!
				

Grande Rita
scritto da Bertini fans il 25-06-2010
Se Bertini e' ancora qui iniziamo il giovedi' a cantare tutti in coro per Bertini solo oro.Se la Rita qui
rimane niente ci sara' di immane e tra attacchi e difesone canteremo la canzone tutti quanti
allegramente forza Rita sorprendente.
				

certo che.....
scritto da Luna il 25-06-2010
Certo che a dire che non ci sono delle corbellate di imbecilli che si divertono a rompere e a creare



zizzania si direbbe una bugia.
Io vorrei sapere cosa ve ne viene in tasca a dire tante bischerate, ci avete gia' picchiato il muso una
volta che fate ci ritentate?
				

Luna hai ragione
scritto da Dirigente mediavalle il 25-06-2010
Lo sport preferito in lucchesia e' creare problemi alla Nottolini e cercare in tutti i modi di seminare
zizzania.Forse non e' bastata  a far riflettere la figuraccia che tutti hanno fatto nei pronostici della
scorsa stagione quindi via con le danze.Io so per certo che molte sono le giocatrici che vorrebbero
far parte della rosa della Nottolini per la qualita' del lavoro e la tipologia dell'ambiente,quindi penso
che la campagna rafforzamento non sia finita.
				

Libero
scritto da Lucchese il 25-06-2010
Si dice che il nuovo libero del Lucca Volley sia Frangioni e allora Scatena e Lena che fine
fanno?Per saperne di piu' dovremo rivolgerci a chi le ha viste?
				

E' vero!
scritto da Informato il 25-06-2010
tutto vero il nuovo libero del Lucca Volley e' la Frangioni!
Scatena sul mercato e Lena non sappiamo a cosa fare!
Squadrone invece in allestimento al System. tognarelli al palleggio, Bramante al centro e via
dicendo!
				

e' vero?
scritto da curioso  il 25-06-2010
e' vero che la lenzi e' al sistem con il bigicchi?
				

mai dire mai
scritto da informato il 26-06-2010
Tognarelli Bramante,Bigicchi Bramante lo scorso anno Bigicchi Spina ma la coerenza dove la
mettiamo.Anche a me risulta Lenzi al Sistem certo non farebbe un bel chiappo ma tutto e' possibile.
				

informato,dai un senso alle tue parole
scritto da non informato il 26-06-2010
Bigicchi attira le atlete per il suo modo di lavorare
se Tognarelli va' li',al Lucca volley come fanno?
				

Pensiamo a noi
scritto da tifoso Nottolini il 26-06-2010
Ma chi se ne frega se al Sistem va Tognarelli (37 anni)o Bramante(ex giovane) o altre assai datate
sono tutte di passaggio e rimaste senza squadra,quindi si accasano dove trovano.A noi deve solo
interessare le nostre squadre sempre piu' giovani e interessanti.
				

nottolini
scritto da lucchese il 26-06-2010
la  nottolini  che  ha  ben fatto, e forse e' la piu' organizzata della lucchesia,  e'  formata da giocatrici
 esperte, co  il proprio cartellino, o in prestito,  salvo  opposto  e centrale,  ne  piu'  ne  meno  come 
altre societa'. Quindi  ognuno pensi a casa sua, credo  sia impossibile  costruire  squadre forti  solo 
con i propri mezzi. Forse  dovremmo  riflettere  di  quanti soldi  si tirano via  a lucca  senza  arrivare 



ad  obbiettivi  importanti
				

Colto nel segno
scritto da Lucchese il 26-06-2010
Credo che l'ultimo intervento abbia colto proprio nel segno quanto spendono le ns Societa' per fare
una C? Budget che alcune Societa' che fanno la B2 si sognano ve lo posso garantire eppure i
risultati di rilievo sono molto sporadici e questo dovrebbe far riflettere i vari Presidenti. Curioso chi
definisce la Bramante ex giovane da quanto ne so non e' nemmeno un over e ha appena un anno
meno della Maltagliati. Molti sicuramente fanno polemiche e cercano di mettere zizzanie dove non
sono ma ci sono altri che cercano di dare una lettura propria ai fatti che avvengono ed esprimono la
loro opinione che puo' essere condivisa o meno altrimenti un forum non avrebbe motivo di esistere.
Anch'io sono uno di quelli convinti che Maltagliati Lenzi e Bertini difficilmente accetterebbero un turn-
over in serie C ma puo' darsi benissimo che mi sbagli.
Il Sistem sta allestendo una Signora squadra che poi sia fine a se stessa possiamo essere
d'accordo ma dai nomi che circolano e con un allenatore che e' bravissimo a far rendere le squadre
in queste categorie (la Nottolini dovrebbe saperlo visto che e' stato l'ultimo a ottenere una
promozione sul campo da voi prima del Landi) sara' sicuramente da tenere in considerazione
quest'anno.
				

parole solo parole!
scritto da supertifosa.. il 27-06-2010
il nostro capitano resta a nottolini.baroni fai stare zitti i gufi...
				

Notizie
scritto da Informato il 27-06-2010
Il capitano restera' se avra' garanzie di giocare cosi come la Bertini e allora si perdera' la Masini. Al
Lucca Volley arriva Gnesi da Casciavola cosi si apre la strada per Tognarelli al Sistem. Le squadre
si stanno delineando
				

Rose
scritto da informato lucchese critico il 27-06-2010
Per me se una squadra non ha in rosa almeno 4/5 giocatrici proprie perde tempo e denaro,questo
significa che si lavora poco sulle giovani o che si ha poco coraggio nel farle giocare.Tognarelli e'
una grande palleggiatrice e non ha bisogno di consigli per giocare ma ha pur sempre 37 anni quindi
una squadra come il Sistem che basi getta per il futuro.Poi l'unica giovane che aveva Donati perche'
non e' rimasta?In casa Nottolini scoppia il caso Lenzi,Becheroni che e' sempre stato un estimatore
della Lenzi non credo abbia problemi a gestire una  sua eventuale permanenza,ma a mio giudizio
non puo' garantire il posto da titolare a nessuno perche' sarebbe assai sbagliato quindi sapra'
anche farne eventualmente a meno.L'arrivo della nuova palleggiatrice al Lucca volley e' una mossa
ben azzeccata perche' piu' giovane di tognarelli e di ottime qualita'.Finalmente la squadra di Ricci
ne indovina una.  
				

IL DISCORSO e' CHIUSO!!!
scritto da informatissimo il 28-06-2010
IL CASO LENZI NON ESISTE,RIMANE AL NOTTOLINI E L'ARRIVO DELLA MALTAGLIATI
RAFFORZA LA SQUADRA. SPERO DI ESSERE STATO CHIARO.
				

Giocatrici
scritto da Giornalista il 28-06-2010
Miglior centro della provincia Bramante,miglior palleggiatrice Tognarelli, miglior libero
Crecchi,miglior posto 4 Petroni e poi vedremo di far tremare il mondo.
				



suggerimento
scritto da astolfo il 28-06-2010
mangiate tanti fagioli dall' occhio o una cartata di
vigorsol e cosi' farete tremare il mondo....
				

un se ne puo' piu'!
scritto da ah! ah! il 28-06-2010
ci mancava il giornalista MENTECATTO.......
				

Per informato e company
scritto da superman il 28-06-2010
Credo che se volete chiarire certe indiscrezioni abbiate sbagliato sito, forse dovreste chiedere al
Lucca V. e se vogliono vi possono rispondere la verita'. Tutto il resto sono solo chiacchere da bar
per scopi veramente bassi. Saluti e buon lavoro
				

Altro tassello System
scritto da Barbablu' il 06-07-2010
Altro tassello nello squadrone System che si sta delineando... Ritorno della Bellettini in lucchesia...
La serie C sara' veramente interessante quest'anno!
				

Alla faccia!
scritto da Osservatore....... il 06-07-2010
Al System come over dovrebbero essere a posto! Ta Bellettini, Bramante e Dentini chi sara' la
sacrificata!
				



Festa di fine attivita'  2009-2010
18-06-2010 - News Generiche

FESTA FINALE ATTIVITA' 2010

Il giorno 26 Giugno dalle ore 15:00 alle ore 21.00 si terra' la Festa finale dell'attivita' provinciale per
il Volley 2010.
Saranno premiate tutte le societa', i tecnici, i dirigenti e le atlete che si sono distinte nella stagione in
corso.
L'occasione e' anche quella di fare una festa che chiuda in modo significativo l'attivita'.
La sede e' quella della palestra della scuola PIAGGIA a Capannori.

Lo svolgimento sara' il seguente:

15.30 GARA tra RAPPRESENTATIVE PROVINCIALI MASCHILI
Possono essere chiamati tutti gli atleti che hanno disputato almeno una gara nei campionati
provinciali di Lucca nella stagione 2009/2010(anche se hanno giocato nei camp. reg.li o naz.li)
LUCCHESIA(atleti di Garfagnana, Ponte a M. e Villaggio) - VERSILIA (atleti di SPV, NP LIDO e
CAMAIORE) 
La  gara e' 2 set su 3 a 25 punti.
Dalle ore 16.00  negli intervalli tra i set saranno dati gli attestati agli atleti ed ai tecnici che hanno
partecipato alle attivita' delle selezioni provinciali, maschili e femminili.

17.00 PREMIAZIONI ARBITRI ED ALLENATORI
Prima della gara del torneo femminile saranno dati gli attestati agli arbitri ed agli allenatori che
hanno ricevuto quest'anno la qualifica, oltre a quelli che si sono distinti per meriti particolari od alla
carriera su segnalazione dei fiduciari.	
Gli allenatori ed i tecnici meritevoli saranno contattati, per eventuali segnalazioni inviare e mail a
massimilianobindocci@libero.it.

17.30 GARA TRA RAPRESENTATIVE PROVINCIALI FEMMINILI
Possono essere chiamati tutte le atlete che hanno disputato almeno una gara nei campionati
provinciali di Lucca nella stagione 2009/2010 (anche se hanno giocato nei camp. reg.li o naz.li)
LUCCHESIA  (CAPANNORI, NOTTOLINI, PANTERA, CNL, LUCCA V.; OLYMPIC, SYSTEMV)
VERSILIA (FRATRES, SPV, OASI, DISCOBOLO, CAMAIORE, LIDO V, SPV, JENCO, VERSILIA,
PIETRASANTA, CSI VERSILIA) 
MEDIA VALLE (Ponte a M., BARGA, VALDISERCHIO, GARFAGNANA)
Triangolare con gare di un solo set a 25 (tutte le squadre  giocheranno 2 set - in caso di vittoria un
set per ciascuno finale a con set tie break 15 tra le due squadre con il maggior quoziente punti)
GARA 1 	LUCCHESIA - M.VALLE
GARA 2 Perdente GARA 1 - VERSILIA
GARA 3 Vincente GARA 1 - VERSILIA

18.00/18.30  PREMIAZIONI u12- u13-u15 e u17
Tra i set delle gare femminili saranno premiate le squadre dell'under 12, under 13, under 15 ed
under 17.
Per il campionato under 12 sara' consegnato un kit per il minivolley alle prime 3 classificate, con
gadget alle atlete e trofeo alla prima classificata:
1° NOTTOLINI; 2° JENCO e PANTERA.  
Per i campionati under 13 sara' consegnato un kit alle 4 squadre arrivate al final four con  gadget
per le atlete e trofeo alle finaliste (1° e 2°):
UNDER 13° 1° NOTTOLINI; 2° VOLLEY LIDO;  3° VALDISERCHIO; 4° LUCCA VOLLEY
Per i campionati under 15 ed under 17 sara' data coppa e medaglia alle prima classificata, solo
trofeo alla 2° e nella under 15 anche alla 3°classificata:



UNDER 15 f 1° VERSILIA; 2° VALDISERCHIO; 3° PANTERA
UNDER 17 f 1° VERSILIA; 2° PANTERA

19.00/19.30 PREMIAZIONI u14m/f; u16m/f; u18 m/f; 2df; 1df/m
Finita la gara saranno premiate le squadre che si sono aggiudicate e le seconde e terze classificate
dei campionati provinciali (coppa con medaglia alle 1, 2 e 3 di ogni categoria e serie ufficiale come
da elenco che segue )
UNDER 14 m  	
UNDER 16 f	1° PANTERA; 	2° UPL; 		3°NOTTOLINI
UNDER 16 m 	1° GARFAGNANA; 2° N.P. LIDO
UNDER 16 f	1° DISCOBOLO; 	2° PANTERA; 	3° SYSTEM V.
UNDER 18 m	1° PONTE A M.; 	2° VILLAGGIO; 	3° GARFAGNANA
UNDER 18 f	1° JENCO; 	2°VERSILIA; 	3° DISCOBOLO
2DF		1° CSI VERSILIA; 	2° PONTE A M.; 3° VALDISERCHIO
1DM		1° PONTE A M.; 	2° VILLAGGIO; 	3°(4°) SPV
1DF		1° NOTTOLINI,  	2° BARGA ; 	3° OASI - JENCO

20.30 Riconoscimenti
Le squadre classificatesi ai play off dei campionati regionali (VERSILIA, LUCCA V. JENCO,
NOTTOLINI) (targa)
Le squadre che hanno guadagnato le promozioni ai campionati regionali (CNL ) (trofeo)
Particolari riconoscimenti a dirigenti, atleti e allenatori

Con la Nottolini che ospita l'iniziativa concorderemo la possibilita' adeguata di ristoro.
INVITIAMO TUTTE LE SOCIETA' A COLLABORARE RENDENDOSI DISPONIBILI A 
CONCEDERE LE ATLETE PER LE GARE ED A PARTECIPARE IN MODO MASSICCIO ALLA
GIORNATA.Sarebbe importante che le atlete si presentassero tutte  a ritirare le coppe con le
maglie da gioco omogenee.
Per le cinque rappresentative territoriali il CP nominera' un tecnico coordinatore che contattera' le
societa' per avere gli atleti/e, e fornira' le divise da gioco (t-shirt)
Dal comitato sarete contattati per la giornata per preparare meglio l'iniziativa.
Ovviamente le gare hanno solo scopo dimostrativo, non ha alcun significato agonistico o tecnico.
Parteciperanno atleti di livello nazionale lucchese al fine di promuovere l'evento e ritirare dei
riconoscimenti.
Per ogni consiglio segnalazione o contributo anche di idee contattate qualsiasi consigliere di
Comitato.

FESTEGGIARE e PROMUOVERE LA PALLAVOLO E' COMPITO DI CHI LA PRATICA!!!
(o speriamo che lo facciano gli altri?)

		     Massimiliano BIndocci
		  (presidente FIPAV CP Lucca)
		

Fonte: Fipav Lucca
		





Commenti

accidenti: 6 ore in palestra
scritto da giangi 66 il 20-06-2010
bella iniziativa ma sei ore in palestra mi sembra un impresa dura....comunque nottolini sempre
ponta a essere in prima fila quando c'e' da apprire. bravi
				

situazione siti 
scritto da informato il 20-06-2010
della festa tranne nottolini e cnl nessuno dice niente alla faccia dell'efficacia del messaggio della
Fipav provinciale.
Pantera e' ferma al 14 maggio (che l'hanno pagato a fare il sitovisto che c'hanno anche pochi soldi),
Lucca volley al 30 maggio, CNL aggiornato e ha pure riaperto il forum (non devono avere troppa
paura si vede), jenco al 15 maggio, versilia al 15 giugno ma niente info sulla festa, system continua
a non avere il sito. insomma l'iniziativa del bindocci sembra avere successo solo se sara'
propagandata con i piccioni viaggiatori. 
				

Selezionatori
scritto da Curioso il 20-06-2010
Ma chi sono i vari selezionatori incaricati di fare le squadre?
				

ma chi gioca
scritto da atleta il 21-06-2010
Ho aperto ora il sito e letto della giornatona di Sabato....
mi chiedo pero' che categoria provinciale verra' fatta giocare, quali atlete saranno convocate e poi,
ma non per ultimo, chi allena.....
				

Festa fine anno
scritto da Dirigente il 21-06-2010
Indiscrezioni dicono che giocheranno atlete/i delle 1° divisioni maschili e femminili gli allenatori
Bertolucci ,Cortopassi,Politi, Nelli, La Ferla ,Francesconi.
				

Allenatori
scritto da Politi G. il 21-06-2010
Io non ne so nulla.
				

Partita promozionale
scritto da P.Quilici il 22-06-2010
La partite che verranno giocate sono per promuovere il Volley ,per quanto riguarda il settore
femminile l'allenatore a cui e' stato chiesto di comporre una selezione da scegliere fra Prima
divisione under 16 e' l'allenatore del CNL della prima divisione (mi scuso se non ricordo il
nome),invito tutti a partecipare all'iniziativa .
Saluti.
				

Chi sono?
scritto da Non sono informato il 22-06-2010
Quando sapremo chi sono le giocatrici e i giocatori della provincia di lucca che sabato giocheranno?
				

bella domanda!



scritto da pelledidaino il 23-06-2010
Quilici lei che e' molto informato,chi dovra' giocare sabato?
				

VOCI
scritto da W VOLLEY il 23-06-2010
Voci dicono che l'allenatore che fara' la squadra mediavalle sia Lucia Evangelisti del Barga .
sara' una bella giornata di sport ma forse e' sbagliato un po' il periodo ... tanta gente non ne sa
niente .... vedremo sabato ... e comunque sempre W VOLLEY !!!
				

Sempre la stessa domanda..
scritto da Non sono informato il 23-06-2010
L'allenatrice se e' Lucia Evangelisti del Barga e' molto brava.. La mia domanda e' sempre chi sono
le giocatrici e i giocatori scelti e quando li sapremo?
				

bohhh
scritto da ... il 23-06-2010
io credo che di giocatrici disponibili ad essere un sabato intero in palestra siano poche ... penso che
ogni societa' faccia dei nomi di quelle che si sono rese libere quel giorno.
Purtroppo non e' stata organizzata , a mio avviso, con i giusti tempi e modalita' ...ma puo' insegnare
a farla meglio il prossimo anno di sicuro perche' e' una bella iniziativa ma non si possono contattare
le societa' una settimana prima della manifestazione per organizzare delle selezioni di atlete 
				

Come al solito
scritto da gb11 il 23-06-2010
Speriamo di non mettere in mostra la solita approssimazione del volley lucchese...
				

x pelledidaino
scritto da PELLEDIDAINO il 23-06-2010
Chi e' il furbacchione che si firma pelledidaino?????? Sono solo io l'originale!!!!! e ogni volta che
interverrai ti smaschero!!!
saluti
				

Io c'ero!
scritto da Lucchino il 26-06-2010
Anche se organizzata in tempi ristretti la giornata e' stata buona, dimostrazione che il movimento
della pallavolo nella nostra provincia e' vivo e vitale! A questo punto occorre un salto di qualita' per
essere competitivi con le altre PROVINCIE!
				

x lucchino
scritto da didolina il 26-06-2010
pienamente d'accordo bella festa x tutta la pallavolo ciao
				

Festa
scritto da Marco il 27-06-2010
Come prima esperienza si puo' dire che nonostante gli scettici e qualche piccolo boicottaggio la
giornata e' pienamente riuscita e' stata una bella giornata di sport e un buono spot per la pallavolo,
la partita maschile non e' stata proprio da all star game, ma importante per vitalizzare un movimento
in crisi e avvicinare i ragazzi, meglio le partite femminili che alla fine hanno visto a sorpresa vincere
la selezione della mediavalle
				



festa
scritto da addetto ai lavori il 27-06-2010
Concordo, e' stata una buona manifestazione e poi visto la presenza di tutti ha permesso di portare
avanti e in certi casi definire alcune trattative di mercato, e mentre fuori si discuteva anche di
giocatrici impegnate in campo, alla fine proprio sul campo nel torneino dimostrativo ha vinto la
risicatissima selezione della mediavalle e garfagnana
				

Bella festa, ma.....
scritto da paperella il 27-06-2010
Non posso che accodarmi ai complimenti, buona l'iniziativa come l'organizazione.
Stonata e senza logica la scelta dei riconoscimenti personali.
Senza niente togliere, ai meriti dei premiati, sarebbe stato piu' opportuno cercare in provincia,atleti,
tecnici e dirigenti meritevoli.
Probabilmente, il comitato ha ritenuto che il buono, sia fermo a certi periodi.  
				

festa
scritto da Four fab il 27-06-2010
L'iniziativa e' stata lodevole e la gente alla fine e' intervenuta numerosa, da migliorare l'acustica
perche' in realta' non si e' capito molto nelle premiazioni che forse andavano fatte lato spettatori...un
complimento alla premiate dell'UPL molto meglio cosi' che in tuta, anzi una buona idea per le
prossime premiazioni.
Complimenti anche alla selezione mediavalle che ha giocato come se fosse una partita vera
anziche' una semplice esibizione.
				

Riconoscimeti personali!
scritto da Sarcastico il 27-06-2010
Concordo con "paperella" sui riconoscimenti personali assegnati dal C.P. Il Baroni un anno fa 6
mesi di squalifica ora il riconoscimeto come dirigente meritevole! Non sembra che ci sia qualcosa
che non torna?
				

Riconoscimenti
scritto da SKV il 27-06-2010
Penso che la festa in questa prima edizione avesse per prima cosa l'obiettivo di attirare gente o
comunque di sollevare l'interesse di tutte le societa'. Per far questo era necessario fare in modo che
tutti avessero un incentivo a partecipare ecco perche' l'attribuzione di svariati premi. Poi se non
ricordo male gli eventuali premiati erano comunque segnalabili e non scelti tramite una giuria o
qualcosa di simile, non penso pero' visti i premiati che si siano fatti particolari sgarbi. la
manifestazione e' comunque ripetibile anche in futuro. Nell'esibizione ha vinto la Mediavalle che e'
apparsa piu' una squadra che una selezione, mentre nel maschile c'e' ancora da lavorare m tutti i
complimenti vanno a Gigante che praticamente manda avanti il settore da solo   
				

che ridere
scritto da PAPERONA il 27-06-2010
servirebbe una spiegazione hai riconoscimenti personali......altrimenti si fa ha chi insulta di piu, in
particolare gli arbitri.......
				

premiazioni
scritto da C'ero anch'io il 28-06-2010
La manifestazione e' una buona idea magari da anticipare nei tempi o spostare addirittura a
Settembre all'inizio della Stagione successiva ma qui sorgerebbe il problema dei gruppi che non
sono gli stessi dell'anno prima. Per il torneo aveva solo un valore dimostrativo e di intrattenimento



ha vinto chi aveva meno cambi da fare e quindi ha potuto dare un minimo di continuita' in campo. Io
penso che sarebbe meglio farlo con una categoria giovanile specifica magari under 16 che e' una
categoria centrale. Le premiazioni vabbe' si sa come funzionano queste cose qualcuno magari ci
tiene piu' di altri e allora si accontenta io perconalmente avrei premiato piu' volentieri la Nottolini
come Societa' visto che mette spesso a disposizione il suo impianto e la sua organizzazione.
Per l'ultimo intervento magari un piccolo corso sull'uso dell' h non sarebbe una brutta idea.
				

Condivido
scritto da Accademia della Crusca il 28-06-2010
Egregio C'ero anch'io , appoggio in pieno l'ultima parte del Vostro intervento.

				

la notte
scritto da adamo il 28-06-2010
vi potete attacare solo a un H , perche il resto non lo volete commentare essendo scandaloso......
				

l'ha vinto Paperona
scritto da Grammy il 09-07-2010
Avete ragione, conta il succo del discorso, ma quando leggo questi errori madornali, che non sono
sviste se ripetuti, scusatemi ma mi si rizzano i peli!!!!!!!! 
				



Bella giornata di Volley nonostante tutto
13-06-2010 - Under 12

1° Torneo Under 12 "Citta' di Capannori" 
3° Memorial Scaglione

E' stata una bella giornata di pallavvolo quella svolta al palazzetto di Capannori dalla piccole atlete,
nonostante l'abbandono di quattro societa' comunicato con sms solo ieri sera e questa mattina.
Dobbiamo ringraziare la societa' BLU VOLLEY, che come noi ha preferito far giocare le proprie
bimbe nonostante tutto.
Questa mattina si e' scelto di formare 4 squadre fra le due presenti, per permettere lo svolgimento
del torneo ugualmente.
Ne e' uscita un'esperienza positiva per tutte le atlete in gioco.
Il risultato finale (solo una prassi)premiava al primo posto una rappresentativa della Nottolini,
seconda la BLU VOLLEY.
Certo e' che le societa' IL DISCOBOLO, QUASAR MASSA ,LIVORNO e OSPEDALIERI hanno
dimostrato di avere un basso interesse per il settore giovanile visto il modo in cui si sono
disinteressate di avvertire in tempi utili la loro assenza da un torneo ben organizzato da tempo,
grazie anche alla preziosa collaborazione di Davide Quiriconi.
Il mancato rispetto verso la societa' organizzatrice e per le altre  societa' che investono sulle proprie
piccole atlete e' apparso allucinante e offensivo.
Brave a tutte le "bimbe partecipanti", un ringraziamento e qualche scusa al papa' e al fratello di
Vincenzo (che da ragazzo perse la vita in un'incidente stradale)per la loro presenza.
A Vincenzo la nostra societa' cerchera' anche in futuro di dedicare manifestazioni di questo tipo
(magari scegliendo societa' piu' affidabili).

  
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

complimenti alle societa' che non si sono presentate
scritto da interessato il 13-06-2010
sono davanti al monitor del compiuter le dita sulla tastiera e vorrei scrivere tutto cio' che penso di
queste societa' o meglio di quei signori che si interessano dei rispettivi settori giovanili,se fossi io il
loro presidente gia' da stasera li avrei cacciati, ma perfino le dita hanno piu' pudore di questi signori
e si rifiutano di battere sui tasti queste parole. Da persona onesta e di onore che quando da una
parola o stringe una mano e' come se avesse firmato un contratto dico solo quale esempio date a
queste bambine.  (VERGOGNATEVI)
				

NON ESISTONO GRANDI SOCIETA' FATTE DA PICCOLI UOMINI!!!!!!!
scritto da gibbo2 il 14-06-2010
Scrivere e' come parlare.Presuppone che prima si sia acceso il cervellino e se presente,pensato.
In casa Nottolini si vede che chi si e' occupato di questo torneo ha avuto un compito improbo per le
sue capacita'.
Invece di lanciare improperi ed offendere a destra e manca,guardatevi un po' in casa Vostra e fate
pulizia di persone incapaci che scaricano sugli altri la propria colpa e frustrazione.
I tornei si organizzano per tempo ed in maniera appropriata.
Se non avete persone capaci di farlo,lasciate perdere!!! 

				

Giovanili
scritto da Osservatore il 14-06-2010
In casa Nottolini conta essenzialmente la serie C e questo lo si sa da tempo ogni tanto si deve
cercare di organizzare qualcosa per accontentare gli altri e di solito quello che si fa perche' si deve
fare riesce male ieri e' stato l'ennesimo esempio
				

Torneo
scritto da Genitore Blu volley il 14-06-2010
Vogliamo ringraziare la pallavolo Nottolini per la squisita ospitalita' e per la bella giornata che hanno
trascorso le ragazze.Purtroppo ci sono troppe persone che non sanno mantenere fede alla parola
data e queste rovinano tutto il movimento.Complimenti per la vostra squadra e alla prossima
occasione.
				

coraggio e .............
scritto da monte il 14-06-2010
Gibbo penso che tu sia un dirigente del Discobolo e non so come siano andate le cose per il torneo
ma che un dirigente del Discobolo parli di disorganizzazione e di persone incapaci rivolto ad altri mi
sembra quantomeno coraggioso ed inadeguato.
Per quanto riguarda osservatore direi:
persona che dimostra poca conoscenza, poca intelligenza e scarso buon senso.... (definizione di
un'unica parola appropriata)
				

CHI E' SEGRETERIA?
scritto da gibbo2 il 14-06-2010
Sul vostro sito sono state scritte cose false.Nessuno ha mai promesso o detto o asserito che
sarebbe venuto al torneo.
Per cui quello che ho scritto era il minimo che potessi fare per cercar di far capire che le
cose,almeno per il discobolo,
non sono andate come asserito dalla Vostra Segreteria.
Ai tornei a cui ci siamo iscritti siamo sempre andati e ci andremo sempre,almeno per la squadra di



cui sono responsabile.
Ripeto,il problema,almeno col Discobolo non e' nostro ma del Vostro dirigente.E se son mancate
ben 4 squadre,beh,la cosa dovrebbe puzzare un po' anche a voi.
Pen quanto riguarda il blu cielo volley,consiglio di informarsi per bene prima di sparare a vanvera.Al
discobolo ci sono persone serie!
				

attendiamo le scuse.
scritto da luigi rolla dirigente discobolo il 14-06-2010
Volevo solo aggiungere,come scritto sul sito Discobolo, di attendere le scuse ufficiali da parte della
Nottolini per rettificare le notizie diffamanti da Voi pubblicate.
Ribadisco la mia e del Discobolo totale estraneita' ed incolpevolezza ai problemi da Voi incontrati.

				

Forse a Viareggio si usa cosi?
scritto da Del Vecchio il 15-06-2010
Certo e' che le societa' IL DISCOBOLO, QUASAR MASSA ,LIVORNO e OSPEDALIERI hanno
dimostrato di avere un basso interesse per il settore giovanile visto il modo in cui si sono
disinteressate di avvertire in tempi utili la loro assenza da un torneo ben organizzato da tempo,
grazie anche alla preziosa collaborazione di Davide Quiriconi.

Caro luigi rolla e gibbo 2 se tutto cio e' diffamante nei v/s confronti meritereste voi di essere buttati
fuori dal Discobolo vista l'amicizia che sia come societa' e personale
ci lega e mi lega al v/s presidente, pero' e' anche vero che le persone non si finiscono mai di
conoscerle.
Non voglio alimentare altre polemiche e sicuramente non saremo noi che ci scuseremo con il
DISCOBOLO, ma perlomeno apprezzeremo un intervento del v/s presidente ancorch'e' un nuovo
vostro commento sul n/s forum.
				

LE PAROLE PESANO COME MACIGNI!!!
scritto da luigi rolla il 15-06-2010
Caro Signor Del Vecchio, non capisco perche' la sua amicizia con Massimiliano
Mordacci,presidente Discobolo, dovrebbe autorizzare la Vostra segretaria a scrivere e promulgare
pubblicamente scelleratezze e notizie assolutamente false sul Vostro sito.
L'esatta sequenza dei fatti concreti e' stata da me riportata sul sito Discobolo,se si degnasse di
leggerla,forse capirebbe quanto sia sbagliato il suo atteggiamento.

1)"l´abbandono di quattro societa' comunicato con sms solo ieri sera e questa mattina" = FALSO
2)Certo e' che le societa' IL DISCOBOLO, QUASAR MASSA ,LIVORNO e OSPEDALIERI hanno
dimostrato di avere un basso interesse per il settore giovanile visto il modo in cui si sono
disinteressate di avvertire in tempi utili la loro assenza da un torneo ben organizzato da tempo
=FALSO

3)Il mancato rispetto verso la societa' organizzatrice e per le altre societa' che investono sulle
proprie piccole atlete e' apparso allucinante e offensivo =FALSO
E A QUESTO PROPOSITO POTREMMO DISQUISIRE PER ORE RIGUARDO AL RISPETTO
DEGLI IMPEGNI DELLA SOCIETA' NOTTOLINI VERSO IL DISCOBOLO!!!!

4)A Vincenzo la nostra societa' cerchera' anche in futuro di dedicare manifestazioni di questo tipo
(magari scegliendo societa' piu' affidabili).= FALSO
Gli impegni che ho preso per la squadra di cui mi occupo li ho sempre mantenuti,non vedo per
quale motivo non avrei dovuto mantenerli anche stavolta.



Le parole caro Sig.Del Vecchio, a casa mia, pesano e non le porta via il vento.Come usa a
Viareggio non lo so,ma a casa mia e' cosi'.
Io sono una persona seria e scrivere il falso per coprire propri errori non mi appartiene cosa
che,visto quello da Voi scritto e visto quello da Lei scritto nel suo intervento sembra essere la
normalita'.
Se lei non pensa di dover scusarsi a nome della societa' Nottolini si vede che ritiene che offendere
gratuitamente le persone sia una cosa normale ed io sopravvivero' lo stesso,nonostante la sua
amicizia con il presidente Discobolo.
la saluto cordialmente
Luigi rolla
dir. u13-u15 discobolo
				

fatela finita
scritto da Concreto il 15-06-2010
Ma fatela finita tutti con questa polemica cretina e futile.
Sembrate una massa di scemi allo sbando.
Discobolo e Nottolini pensate a qualcosa di piu' importante che mi sembra che di problemini da
risolvere ce li avete tutti e due invece di disquisire su delle bischerate.
				

E' estate !
scritto da Dal mare il 15-06-2010
E' estate e qui d'estate si va al mare e non a giocare questo dovreste saperlo.Caro Max certo ne hai
di persone curiose in societa'ma e' vero che chi si assomiglia si piglia.
				

la mamma!!1
scritto da gibbo2 il 15-06-2010
E' proprio vero che la mamma dei cretini e' sempre in cinta!!!
Andrai anche al mare d'estate,ma le michiate su internet trovi sempre il tempo di scriverle.Beato
te!!!!
				

mamma in cinta
scritto da elvis the pelvis il 15-06-2010
come disse Newton: la mela non casca lontano dall' alberoy
				

Guardare o giocare?
scritto da Uno dei tanti il 18-06-2010
A guardare le partite si puo' andare in qualsiasi categoria giocarle e' assai diverso e delle atlete che
hai citato in serie C ha giocato solo un po' la Pollacchi quest'anno giusto un po' dopo 2 anni che non
e' piu' al Lucca V. Sono abbastanza informato non ti preoccupare e ho occhi per vedere.
				

Sabato
scritto da tifoso lucchese il 22-06-2010
Scusate il disurbo ma devo fare una domanda. Le giocatrici/giocatori che sabato devono giocare
quando le/li sapremo?
				



Torneo Scaglione
10-06-2010 - News Generiche

Domenica prossima 13 giugno 2010 si svolgera' con l´organizzazione della nostra Societa' il

1° Torneo Under 12 "Citta' di Capannori" 
3° Memorial Scaglione

Il torneo sara' giocato su due palestre, il PalaPiaggia di Capannori e la Palestra delle medie di
Camigliano.
Per scaricare il programma 
		

Fonte: Segreteria
		



Da stasera si riparte
07-06-2010 - Societa'

Si e' svolta questa sera la riunione dei dirigenti Nottolini per la programmazione della prossima
stagione 2010 - 2011.
Diversi gli argomenti toccati , dalla costruzione delle squadre del reparto giovanile alla conferma
delle nostre ambizioni per un'eventuale promozione sfuggita alla nostra societa' proprio nell'ultima
giornata (storia di questi giorni).
Sicuramente non stiamo perdendo tempo .
Le risorse umane all'interno del gruppo che si sono prestate per diverse occasioni saranno
sicuramente invitate ad entrare nell'organizzazione della Nottolini Volley.
Tecnici, atlete , e vecchi dirigenti accompagnatori saranno in seguito sicuramente convocati per
confermare la loro collaborazione .
		

Fonte: Segreteria
		



Commenti

attenzione...
scritto da appassionato il 08-06-2010
ripartite dal gruppo fantastico che avete,magari con qualche rinforzo.le squadre vicine sono pronte
ad afferrare le vostre atlete e sarebbe un peccato non rivivere una stagione del genere e un tale
spettacolo,grazie per lo spazio....
				

novita'......
scritto da scoop il 09-06-2010
Sembra che la Nottolini stia facendo sul serio,confermando  il vecchio gruppo, e si sta' muovendo
sul mercato per migliorare l'assetto della squadra forse a breve le prime cannonate ....
				

Per forza!
scritto da Informato il 10-06-2010
E' facile per la Nottolini fare gli aggiustamenti del caso ha a disposizione l'opportunita' di due
campionati regionali uno di serie D e l'altro di serie C. Quindi ha la possibilita' di trovare una giusta
collocazione alle giovani rafforzando la rosa con alcune giocatrici piu' esperte.
				

futuro
scritto da wakawaka il 10-06-2010
qua in spiaggia e' arrivata la notizia che il Landi, per ragioni personali, ha rinunciato alla D.
Altra voce - fronte mare - e' che le due rivali storiche versigliesi stanno perdendo pezzi pregiati del
giovanile. Avete conferme di cio'????? 

				

futuro
scritto da SKV il 10-06-2010
Al contrario di informato avere due campionati attaccati dalle caratteristiche simili non la vedo cosi'
positiva, certo l'ideale sarebbe stato avere D e B2, ma C e D rischia di essere una specie di
duplicazione, cioe' una bella copia la C e una brutta la D, poi chiaramente mi posso sbagliare e
sostanzialmente non sono neanche fatti mei 
				

giocatrici in liberta'
scritto da societa' il 10-06-2010
tanto per...dovere di cronaca ..e non solo
nella zona pratese e carmignanese ci sono molte giocatrici libere...da qualsiasi vincolo...

				

puttanvolley
scritto da notizie il 10-06-2010
e' vero che la nottolini vende la serie D ?
				

serie B 
scritto da AL il 10-06-2010
mi dicono  che, una volta libera dai pesi.....
la societa' sia orientata a comprarle le categorie
				



tutto falso!
scritto da nottoliniano doc. il 11-06-2010
Il Nottolini fara' il campionato di serie C e quello di serie D anche se so per certo che ha ricevuto
proposte per vendere i diritti della D! 
				

Allenatori
scritto da Pallavolista Lucchese il 11-06-2010
Perche' nessuno ha pensato di offrire una squadra di categoria ai migliori allenatori che operano in
lucchesia?Sicuramente Donatelli,Branduardi e Nelli si meriterebbero almeno una serie D.Non siete
capaci di riconoscere i meriti di questi veri scopritori di talenti e fate un grosso sbaglio. 
				

Non sanno riconoscere...
scritto da Sarcastico il 12-06-2010
perche', per fortuna, hanno gli occhi foderati di prosciutto. Ah!ah!ah!
				

sudando
scritto da realista il 12-06-2010
I bravi allenatori si conquistano le prime divisioni e serie di solo se sono bravi e se hanno allespalle
societa' serie che permettono loro di lavorare.
Perche' qualcuno dovrebbe offrire una vetrina ad ltri che non se la meritano?
				

Allenatori
scritto da Piu' realista del Re il 12-06-2010
Giordano Donatelli e' stato protagonista della grande crescita dell'under 13 del Lucca Volley che ha
sfiorato il titolo provinciale quando mai altri allenatori magari piu' blasonati hanno fatto meglio di lui?
				

Disponibilita'
scritto da Giocatrici il 12-06-2010
Siamo una centrale e una schiacciatrice di notevole esperienza per la categoria proveremo
volentieri per la vostra societa'.Siamo proprietarie del cartellino e disponibili a un piccolo
rimborso.Zona Pistoia
				

..........
scritto da Arsenico il 12-06-2010
Sarai anche piu' realista del Re ma dire che "ha sfiorato il titolo provinciale Under 13" mi sembra
troppo ottimistico ed un po' fuorviante. Le tre squadre che sono arrivate reciprocamente prima,
seconda e terza allora che dovrebbero dire?  
				

..........
scritto da Arsenico il 12-06-2010
Sarai anche piu' realista del Re ma dire che "ha sfiorato il titolo provinciale Under 13" mi sembra
troppo ottimistico ed un po' fuorviante. Le tre squadre che sono arrivate reciprocamente prima,
seconda e terza allora che dovrebbero dire?  
				

serie d
scritto da osservatore lucchese il 12-06-2010
le categorie e' giusta che le giochi chi le vince sia allenatori,giocatrici e societa'.
a giocarle comprate sono buoni tutti e mageri le retrocedano anche subito.vedi nelli...............
				



Mi domando?
scritto da Da Lucca il 12-06-2010
Ma cosa stanno tramando quelli dei GATTONI NERI........
Non scrivono piu' nemmano sul sito.....
O Borg dicci qualcosa!!!!!!!!!!!!!!
O tanno levato anche la parola.................
				

siamo partiti
scritto da Addetto ai lavori il 13-06-2010
Il tempo delle chiacchiere e' ormai nel suo centro e se ne leggono un po' di tutti i colori. Il Donatelli
non ha il secondo grado quindi non potrebbe nemmeno farla la serie D anche se gli fosse proposta.
Sicuramente ha un bel gruppo under 13 ma ce ne sono 3 che sono arrivate prima di lui quindi
qualcuno meglio di lui ha fatto anche quest'anno, riuscira' poi a mantenerlo difendendosi dagli
attacchi dei gattoni neri e di quelli bianconeri?

PS: per le giocatrici di Pistoia come si fa a contattarle?
				

per giocatrici di PT
scritto da Un dirigente nottolini il 13-06-2010
per le giocatrici di Pistoia SE VOLETE IL TEL. sul sito nel trofeo Scaglione in fondo sul programma
IL SECONDO NUMERO.
				

Allenatore super riconfermato
scritto da UPL il 14-06-2010
Sgombriamo il campo ad ogni illazione Chierroni e' super confermato,a noi i salti nel buio non
piacciono.
				

upl conferma
scritto da commentatore il 14-06-2010

 Grande stima per Chierroni, che viene riconfermato con giusto

 merito, ma definire l'eventuale arrivo di Alessandro Bigicchi

 un salto nel buio, mi sembra eccessivo, dopo tutto quello che ha fatto in questi anni.
				

Mi avevate incuriosito.
scritto da nottoliniano doc. il 14-06-2010
Ma questi ultimi due interventi che c'azzeccano?
				

Sito
scritto da UPL il 14-06-2010
Dovete rassegnarvi ormai il vostro sito e' diventato la voce della pallavolo Lucchese quindi e' logico
che tutte le notizie passino da li.Dicendo salto nel buio non mi riferivo a nessuno in particolare
dicevo solo che non si lascia mai il certo per l'incerto.
				

UPL
scritto da COMMENTATORE il 14-06-2010
tutto e' venuto da un commento scritto  sull'ultima partita della serie c . Credo  che  la tua
osservazione sia giusta. 
ognuno deve commentare sul proprio sito. Quello della Nottolini, sta' diventando il forum toscana



...... 
				

ma fatemi il piacere
scritto da baonecci il 16-06-2010
ma fatemi il piacere ragazzi giordano donatelli vi sembra un allenatore?chiedetelo ha chi l'ha avuto
				

Effettivamente...
scritto da Cacciatore (non di scoup) il 16-06-2010
Effettivamente al di la' di sbraitare....
				

x Baonecci
scritto da Spettatore il 16-06-2010
Caro/a Baonecci, se sei un'atleta e non sei stata in grado di reggere la pressione mi dispiace per te,
magari cambia mestiere. Se sei un genitore, impara a lasciar lavorare allenatori e gruppo evedrai
che tutto andra' meglio.
				

I gattoni neri ??
scritto da cacciatore senza permesso il 16-06-2010
Tutto tace da quelle parti cosa staranno combinando?? Le uniche voci sono quelle di tagli e sfoltite
di atlete forse non gradite ai vertici???Borg aggiorna il sito !!! se sei legato ed imbavagliato invia un
S.O.S ti mandiamo i NOCS a liberarti.
Mi sono permesso di utilizzare il sito Nottolini anche perche' e' l'unico seguito ed aggiornato !
				

Dateci qualche notizia
scritto da Anticacciatore di scoop il 16-06-2010
Ma Becheroni e' riconfermato?
Il Pardini si dice che ritorni al Discobolo. E'vero?
Le ragazze della C restano tutte?
Il Landi resta?

Insomma considerato che il vostro sito e' super aggiornato fateci sapere.
				

per baonecci
scritto da osservo dal mare il 16-06-2010
il presidente del nottolini e' molto scaltro e competente in pallavolo e ti assicuro che l'unico
allenatore che potrebbe cercare dal lucca v per meriti tecnici e' proprio Giordano Donatelli.anche se
credo non rientri nei propri programmi.
				

Come cambiera'
scritto da informato il 17-06-2010
La Nottolini per la prossima stagione cambiera' 9/11° della squadra,cambieranno anche 1° e 2°
allenatore,il preparatore fisico il direttore sportivo e il presidente.Tutto questo nell'ottica del
rinnovamento totale.
				

per baonecci
scritto da giocatrice86 il 17-06-2010
penso che i giudizzi sugli allenatori siano sempre positivi e negativi...io Giordano qualche anno l,ho
avuto e secondo me e' un tecnico preparato e anche negli ultimi anni ha sempre avuto gruppi molto
interessani 90...92...97. 
				



Mi piace
scritto da Capannorotto il 17-06-2010
Informato sei grande!!!!!!!!! Mi piace questo puttanvolley scherzoso!
				

Giocatrici
scritto da Informato il 17-06-2010
Paolini,Sodini,Dovichi sicure all'UPL che vuole ringiovanire. 
				

in tempi di crisi
scritto da gatto bagnato il 17-06-2010
Sodini,Dovichi,Paolini,ci vogliono tanti eurini.
Le due squadre della piscina,per il derby del cloro,
si svenano sul mercato.
				

E' scandaloso....
scritto da Vice_Allenatore il 17-06-2010
Le richieste che si sentono in giro da parte di alcune atlete non stanno ne in cielo ne in
terra.....Ricordiamoci che si gioca a pallavolo ...e in serie C. C'e' gente che lavora DURO e che quei
soldi li vede in cartolina.
				

scandaloso ???
scritto da ringhio55 il 17-06-2010
scandaloso e' che trovino chi glieli da'. Se nessuno da' si abbassano sicuramente le richieste mi par
semplice la cosa.
				

ma....
scritto da baonecci il 17-06-2010
a me risulta che giordano non abbia vinto nulla nella sua carriera.a parte un paio di campionati dove
giocavano mmimi' e coco'.e quali giocatrici ha scoperto.di sicuro ne ha fatte smettere tante
				

X Baonecci
scritto da Marco Tardelli (Lucca Volley) il 17-06-2010
Caro Baonecci, credo che ogniuno conosce le proprie realta', da quello che hai scritto mi rendo
conto che vuoi creare solo zizzania. Ogniuno da' fiducia a chi vuole. Forse qualcuno avra' anche
smesso, ma questo e' successo anche con altri "signori allenatori". Forse ci sono anche tante
"primedonne" che invece di avere l'umilta' di imparare, hanno la pretesa di insegnare.Poi, come ho
detto in altre occasioni, non mi sembra che a Lucca ci sia Velasco ad allenare. Saluti a tutti
				

E l'alta dirigenza che dice?
scritto da Anticacciatore di scoop il 17-06-2010
Come mai l'alta dirigenza della Nottolini non si esprime?
Normalmente parlate puntualmente di tutto, ci manca solo di sapere quante volte al giorno
Becheroni fa pipi', e di fronte a ipotesi di mercato e a domande ben precise tutto tace.
				

preciso
scritto da allenatore pisa il 17-06-2010
bravo MARCO questo e quello che fa un uomo di societa.preciso a BAONECCI che sicuramente
non ha simpatico
GIORDANO...che SARA BATASTINI serie c anno 92 interessa a molti e e' una sua creazione.



				

ma quali soldi
scritto da Striker il 17-06-2010
e' vero che alcune giocatrici sono assai pretenziose, ma e' altrettanto vero che le stesse rischiano
piu' di rimane a piedi che di prendere quanto richiesto. Poi molti promettono in pochissimi in fondo
mantengono quindi chi chiede soldi farebbe meglio a smettere e il sabato passarlo a prendere delle
stoppe, che magari si diverte di piu'
				

Qualche notizia
scritto da SKV il 17-06-2010
Qualche notizia captata qua e la' sopratutto fra le squadre minori. Dicesi che il Ponte a Moriano
voglia fare una squadra forte e che siano state contattate delle giocatrici di categoria superiore (o
presunte tali) prima fra tutte la pallaggiatrice ed altre, non so poi se sia una di quelle societa' che
promette soldi o no, mentre una ulteriore ipotesi e' quella di collaborare proprio con il Lucca Volley
smanioso di rispondere alla collaborazione CNL Pantera vedi UPL che sta dando buoni frutti. Il
Valdiserchio dopo due retrocessioni consecutive decidera' di puntare sulle giovani, spazio al 95
quindi con Politi che si trasferisce (propio all'UPL)  
				

finalmente
scritto da Uno dei tanti il 17-06-2010
Finalmente abbiamo scoperto chi ha insegnato la rincorsa all'incontrario alla Batastini. Dove sono
tutte le giocatrici del 90 e del 92 gruppi tanto osannati del Lucca V? 
				

per ora!
scritto da nottoliniano doc. il 18-06-2010
Noi al momento ci divertiamo a leggere!
				

preciso
scritto da tifoso il 18-06-2010
sei proprio uno dei tanti e tra l,altro disinformato.BARSELLA E FAMBRINI serie c borgo
POLLACCHI serie c NOTTOLINI LENA serie c LUCCA V...O rincorsa all'incotrario  bevi
l'acqua...dove sono i 90 degli altri......
				

precisiamo!
scritto da Tecnico scarso! il 18-06-2010
Per fortuna la Pollacchi e' andata alla Nottolini altrimenti........................ in due anni si e' trasformata!
				

roba da matti
scritto da questa e' bella il 18-06-2010
trasformata sicuro.......in peggio
				

Guardare o giocare?
scritto da uno dei tanti il 18-06-2010
A guardare le partite si puo' andare in qualsiasi categoria giocarle e' assai diverso e delle atlete che
hai citato in serie C ha giocato solo un po' la Pollacchi quest´anno giusto un po' dopo 2 anni che
non e' piu' al Lucca V. Sono abbastanza informato non ti preoccupare e ho occhi per vedere. 
				

Considerazione a voce alta!
scritto da Tecnico scarso! il 19-06-2010



Capisco che e' difficile accettare le sconfitte od i giudizi degli altri ma dire che la Pollacchi ha avuto
una trasformazione in peggio mi sembra proprio una bestialita'. Riconosco alla dirigenza Nottolini ed
ai loro tecnici una grande lungimiranza nell'investire in questa ragazza, che ha un gran fisico,e che
ha gia' dato il suo contributo nella syagione appena finita e che potra' darlo ancora maggiore nella
prossima se continuera' a lavorare. Da un tronchetto di legno si e' passati prima ad un burattino e
poi un bambino (favola di Pinocchio). 
				

Brava Nottolini
scritto da Pallavolista il 19-06-2010
La riconferma in blocco di allenatori(Becheroni e Fabbri)e di tutte le giocatrici e' il miglior colpo di
mercato che la dirigenza capannorese potesse mettere in atto.La continuita' dimostra chiarezza dei
programmi e coerenza con quello che era stato impostato.Una parola su Pollacchi la sua non e'
stata solo una crescita ma una vera e propria traformazione.
				

come.......
scritto da ma per favore il 19-06-2010
le trasformazioni le hanno i 94 che fanno b1 e nazionale giovanile non i 90 in panca in
c......pallavolista
				

se.....
scritto da baonecci il 19-06-2010
la pollacchi se non andava via dal lucca volley a quest'ora aveva gia' smesso.un consiglio alla
batastini...cambia squadra altrimenti col cavolo che migliori
				

Lungimiranza?????????
scritto da Informato il 19-06-2010
Da quanto risulta sulla Pollacchi se c'e' stato qualcuno che ha avuto lungimiranza e' stato il padre
che ha messo fuori gran parte dei soldi per il cartellino e non la Nottolini. In quanto a lungimiranza
cosa mi sapete dire della Marchetti voluta a tutti i costi? Altra domanda e' quando si vedra' una
palleggiatrice uscire dal vivaio Nottolini visto che dopo la Moretti non ce ne sono state altre?
Addirittura quest'anno si e' dovuta cercare anche per la prima Divisione.
Cosa sta costruendo questo staff per la Soscieta'? Qualche sporadica annata di gloria
accompagnata da altre sicuramente meno gloriose mi sembra un po' poco per quello che costano. Il
Landi se ne e' andato subito, altra vittima? Certo deve essere scomodo un allenatore che arriva e
con quattro zoccoli e una ciabatta (senza offesa per nessuno e' solo un modo di dire) vince subito
un campionato.
				

Visto gli imbecilli che scrivono
scritto da Appello il 19-06-2010
Batastini,forse e' tardi,ma se puoi scappa dal Lucca Volley.Chi non vede l'evoluzione di Pollacchi ha
gli occhi foderati di prosciutto,ma forse e' meglio cosi' almeno altre ragazze potranno seguire la sua
strada cioe' andare dove si lavora.
				

Problemi
scritto da Mediavalle2 il 19-06-2010
Come mai ognuno non guarda ai problemi di casa propria visto che relazionati alla propria attivita'
credo ne abbiamo tutti molti da risolvere.
L'unica cosa che da fastidio e' vedere Societa' cosi ben strutturate che si candidano ad avere un
ruolo di primo piano nella pallavolo andare a confondere le idee a bimbe di 13 non ancora tesserate
e alle loro famiglie promettendo mari e monti. Questo lo trovo veramente scorretto e non e' fare
mercato ma sciacallaggio dal mio punto di vista cari signor Baroni e signor Cosci. Sembra di essere
tornati ai tempi dei signori Bianchi e Ragghianti ne piu' ne meno.



				

Giada Lena
scritto da Mi intrometto il 19-06-2010
La prossima stagione il Lucca Volley si affidera'come ruolo di libero in serie C alla giovane Giada
Lena e questa sara' la dimostrazione che il vivaio produce.
				

Per informato
scritto da Super informata il 19-06-2010
Noi non ci sentiamo proprio uno zoccolo e una ciabatta,siamo giocatrici che hanno fatto campionati
importanti e con grande esperienza,quindi prima di parlare sciacquati la bocca cretino.
				

a mediavalle 2
scritto da Lucca 3 il 19-06-2010
Nel tuo commento ci sono delle inprecisioni .il baroni
a il gruppo 13 migliore della provincia completo e una seconda 13 fatta di 98 da non sottovalutare
,credo che non abbia bisogno di altre und.13.semmai cerca delle 95 per und.16.Come stanno
facendo un po tutti................
Compreso quelli della mediavalle e gerf.
Per quanto riguarda Ragghianti e' gia' ritornato in pantera
riportato dal sig.C.................!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

Libero
scritto da Informato il 19-06-2010
Sei sicuro-a che il libero sara' la Lena? A me non risulta
Per quanto riguarda le under 13 il Baroni non e' mai contento quindi quanto scritto da Mediavalle lo
credo possibile. Anche se ha buoni gruppi chi non vorrebbe le 2 del Valdiserchio e due e tre del
Lucca Volley?
Che il Ragghianti sarebbe tornato era nell'aria se sara' bene o male lo vedremo strada facendo
				

non e' possibile
scritto da ma come il 19-06-2010
vogliano due o tre del lucca v........ma se non sono preparate che se ne fanno.......ma poi ci pensano
loro.
				

Eh si!!!
scritto da Anticacciatore di scoop il 19-06-2010
Vedi mediavalle come dice un famoso proverbio "Il lupo perde il pelo ma non il vizio" Se e' vero che
il Landi se ne va concordo con il dire che era molto scomodo, lui ha vinto subito.......qualcun altro
invece da quando e' a Capannori non ha mai vinto. Non me ne abbiano i nottoliniani ma e' la verita'
sacrosanta e l'interessato lo dovrebbe ammettere.
				

???????????
scritto da Curioso! il 19-06-2010
Andato via il Puliti chi sara' l'allenatore del giovanile della Valdiserchio? Accettasi scommesse!
				

x tecnico scarso
scritto da Vice_allenatore il 19-06-2010
Vedi caro tecnio, (riguardo la Pollacchi) la sua crescita e' stata una normale crescita che avrebbe
fatto in qualsiasi societa', a questi livelli basta allenarsi.....ed il Sig. Becheroni e company non hanno
assolutamente nessun merito.Sarebbe a questi livelli (che non mi sembrano neanche eccezionali)



anche avesse giocato nell'Olympic!!!
Comunque fate veramente sorridere tutti quanti...
				

Basta seminare e poi annaffiare
scritto da Coltivatore diretto il 19-06-2010
Invece di leggere la settimana enigmistica da ora in poi leggero' il vostro sito e faro' certamente
delle grasse risate.I giocatori "spuntano dal terreno e basta annaffiarli "con tecnici che asseriscono
simili cose si va poco lontano .Comunque vale sempre il vecchio adagio e' molto piu' facile parlare
che allenare.Buona notte a tutti quelli belli e quelli brutti.
				

X Lucca3
scritto da Mediavalle2 il 20-06-2010
Ho tanti difetti ma se scrivo qualcosa facendo chiaramente dei nomi vuol dire che sono sicuro
altrimenti mi limito a leggere di questo puoi esserne certo.
Che poi alla Nottolini ci sia la miglior under 13 e under 12 questo e' vero ma vuol dire poco.
Le ultime informazioni mi danno il Landi a Pietrasanta che sta allestendo un ottima squadra di Prima
Divisione
				

Per Mediavalle
scritto da Curioso! il 20-06-2010
Sei informato sui movimenti della Versilia ma non ci dici niente su chi allenera' il giovamile in
Mediavalle! 
				

o mediavalle
scritto da Lucca 3 il 20-06-2010
Chi allenera' a valdiserchio?
Chi allenera' al sistem,D nottolini,garfagnana:al posto del 
Paoli(andato al Barga,)14 pantera.
Raccontaci!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				

giocatrici
scritto da Informato il 20-06-2010
Perche' la Nottolini non dice niente sulla sua campagna acquisti che a detta di molti sara'
faraonica?Si sono contattate fior di giocatrici e ci dovrebbero essere almeno 5 nuovi arrivi per
allestire una squadra veramente forte.Del Vecchio e company non stanno certo sull'albero a cantare.
				

Per Mediavalle
scritto da Lucca4 il 20-06-2010
Hai parlato del Landi a Pietrasanta ma del Versilia?
e Discobolo e Jenco?6tlfx
				

Pellegrini
scritto da Dal mare il 20-06-2010
E' ufficiale Pellegrini passa dal Versilia al Lucca Volley,la societa' di Cecchi sta' perfezionando
l'acquisto. 
				

Odal mare
scritto da Lucca 3 il 20-06-2010
La societa' di Cecchi e' Pantera non piu' Lucca V,per sua sfortuna!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!
				



bella bomba
scritto da poco informato il 20-06-2010
volevo contraddire Informato che il 16/6 ha detto del passaggio di Sodini all'UPL. Il 18/6, il
Castelfiorentino (B2) ha ufficializzato che il prossimo anno, Sodini giochera' con loro.
				

Cecchi lascia lucca volley
scritto da informato il 20-06-2010
Povero Cecchi ora si che ti peleranno perbene!!!!!!!Ci penseranno i grandi tuttologhi C e R a fregarti.
				

Panchine
scritto da Pallavolista il 20-06-2010
Per la Nottolini di D si tenta di convicere il Fabbri che vorrebbe lasciare. Il Discobolo andra' avanti
con il Mordacci. Il Sistem sembra ceda la categoria. La Jenco e' ancora in cerca. Per la Valdiserchio
e' sempre piu' insistente il nome di Paladini Corrado. Da notare come le squadre di D siano in
difficolta' a trovare l'allenatore. Quei pochi che ci sono preferiscono il giovanile o prime Divisioni
vedi Landi a Pietrasanta, Paoli a Barga, Politi Upl, Modaffari al Discobolo giovanile, e se ne
potrebbero elencari altri. Da cosa derivera'?
				

??
scritto da SKV il 20-06-2010
Cecchi al Pantera potrebbe cambiare gli scenari, con l'acquisto di una possibile categoria magari
dal system, ma allora si ridimensionerebbe la collaborazione che ha dato vita all'UPL che invece
appare ancora solida. In D c'e' difficolta' perche' sono rimaste poche squadre e' quando si cerca un
allenatore si vuole un nome sicuro e non si rischia. Per lo Jenco sostituire la Bruna e' praticamente
impossibile, ma anche  per la  Nottolini la D non e' poi cosi' utile (anche da un punto di vista
economico) a meno di non dare spazio alle giovani, l'anno scorso Landi ha vinto ma bisogna dire
che aveva uno squadrone per la categoria e l'unica cosa che gli si puo' imputare e' di non aver fatto
giocare molto le piu' giovani, ma se volevi vincere era logico far giocare le forti giocatrici esperte.
Ponte a Moriano potrebbe collaborare con il Lucca Volley e al Valdiserchio potrebbe finire Barsi.  
				

informazioni
scritto da Pallavolista il 20-06-2010
Barsi dovrebbe emigrare al Lucca V dove si pensa di fare la Prima Divisione in collaborazione con il
Ponte. Collaborazione fra UPL e Pantera mi pare ce ne sia pochina solo un appoggio di giocatrici
per la prima Divisione che alla Societa' di S.Marco non servivano. La C del Sistem dovrebbe
prendere direzione Carrara a quel punto forse ci sarebbe disponibile una D se non la riprende Pieve
a Nievole che e' titolare della categoria. Alla Jenco non serve solo l'allenatore visto che molte
giocatrici vogliono cambiar maglia. Al Discobolo sembra ci sara' anche quest'anno una piccola
rivoluzione di giocatrici. 
				

Che palle
scritto da Lavoratore il 20-06-2010
Ma non c'avete un c...o da fare che scrivere str.....e e offendere tizio e caio??? Ma andate a
lavorareeeeeee!!!
				

Attenzione!
scritto da Dal mare il 21-06-2010
Ma che dire al System/Fratres con l'arrivo del Bigicchi come allenatore se ne vedranno delle belle
con l'arrivo di nuove giocatrici e la partenza delle pisane! Squadra in allestimento!
				



volley mercato
scritto da aMEmi il 21-06-2010
Il discobolo, come ogni anno, non sa cosa fare. Non ha l'allenatore. L'ultimo contattato, un
livornese, ha rifiutato per non chiarezza di programma e giocatori . E' probabile che il Mordaggi si
auto affidera' (come sempre)  la squadra. Dovrebbe essere un mix tra l forti giovani '93 e atlete
navigate. 

Le Jenco e' un porto di mare, con ragazze pronte a salpare presso altri lidi, se la squadra sara'
affidata (come pare) al Francesconi (Oasi). Il fascino e il collante di Bruna e' unico. Ma una simile
opzione e' veramente deleteria per la forte societa' di Viareggio. Che nel frattempo ha gia' stata
abbandonata da  Roni (Libertas Livorno o Santa Croce) .

Versilia. E' in ricostruzione per 8/12mi la prima squadra. Sono attivi parecchi contatti con giocatrici
di esperienza per la categoria, soprattutto zona Carrara. E' risaputo che Berti non ama allenare
atlete non esperte o completamente formate. Quindi c'e' la rinuncia in toto  al forte  '92 svincolando
le giovani atlete. Gallina vecchia fa buon brodo.

Pietrasanta. Il vero colpo di mercato e' il Landi. Perche' un allenatore vincente si sia accasato li' non
e' dato di sapere. Pero', come sempre, non e' chiaro il programma di questa societa', il parco atleti
e' alquanto risicato e mancano giocatori di categoria superiore. Sicuramente attingera' a piene mani
dal Versilia, prendendo le sue giovani, sempre che altre  compagini locali o di fuori provincia non
giungano prima ad esse.

Attenzione al CSI Versilia Lido. Vogliono vincere la 1 divisione e approdare in D. Sono giocatrici
esperte e molto affiatate: un gruppo unito. Sara' interessante vedere se riescono nell'intento e se si
alleneranno con continuita'. Un mistero la loro tenuta, l'entusiasmo e il divertimento la loro garanzia.
L'allenatore giocatore e'  Giovanna Pera coadiuvato da un atleta della quasar maschile

				

Sistem
scritto da Dirigente lucchese il 21-06-2010
Se Bigicchi e' l'allenatore dovranno cercarli giocatrici molto molto esperte visto che mai ha formato
una giovane.Sicuramente avranno bisogno di molti  soldi per allestire la squadra e chissa se Rugani
dopo tutti quelli che ha buttato via in questi anni sara' disponibile.Cecchi al Pantera non si sa con
quale obbiettivo forse solo quello di farsi spennare e ripianare i debiti che non sono pochi.
				

....
scritto da altro Dirigente lucchese il 21-06-2010
Un messaggio per "dirigente lucchese": un buon dirigente sta zitto, fa e si firma. Se sei un vero
dirigente, di qualunque societa', in questa piccina Lucca e nel suo 'puntanvolley' certamente sai
cosa sta succedendo e quindi, non perderti nello scrivere sciocchezze.
				

X aMEmi
scritto da cacciatore senza permesso il 21-06-2010
Mi sembri molto informato/a sai nulla sulla zona Lucca???
				

campionati
scritto da tesserato il 21-06-2010
Il campionato di C sara' spettacolare con almeno tre 
formazioni lucchesi forti e due che cercheranno di mantenere la categoria. Non si puo' dire
altrettanto della D dove le
due rimaste annaspano in atavici problemi.La prima categoria
se sono vere le voci che circolano dovrebbe alzare finalmente
il livello come in altre provincie.Conclusione: mai cosi'



tante richieste per cosi' poche atlete a disposizione.

				

Giocatrici
scritto da Dirigente il 21-06-2010
Gode chi ha del suo o chi ha saputo fare scelte giuste in tempi giusti,le giocatrici ci sono basta
saperle cercare e non e' piu' nemmeno vero che le richieste di rimborso sono alte,sono alte se le
assecondi altrimenti......
				

1 divisione
scritto da provincialucca il 21-06-2010
quindi quali sono le societa' favorite per la prossima prima divisione?
				

X provincialucca
scritto da cacciatore senza permesso il 21-06-2010
La formazione vincente sara' quella del commento 5 della festa di fine attivita'!!!(primo
link),ovviamente se il TAVOR fara' il suo effetto!!!!!!!!!
				

per cacciatore
scritto da provincialucca il 21-06-2010
bravo cacciatore...questa storia delle selezioni di zona puzza!!! chissa' quanti procuratori!!!ahah!!!
				

cosi per sapere..
scritto da curiosone il 21-06-2010
la nottolini resta in silenzio, ma la Lenzi e la Bertini sono sul mercato o confermate? e la pagni?
				

sempre piu' curioso
scritto da la scomparsa di Majorana il 21-06-2010
Chi sara' il nuovo allenatore del Lucca V.?
Quale sara' il ruolo del Cecchi nella Pantera?
Il Versilia cambia gli 812 dopo la stagione appena passata!!!???... e libera il "famoso 92"??
...e in casa Upl confermato Chierroni?
Parliamone..
				

Nottolini
scritto da agente007 il 22-06-2010
Alla Nottolini dicono che il gruppo della stupenda stagione appena conclusa e' stato riconfermato
tutto ed in piu' sembra che vi sia il ritorno in bianconero di una giocatrice che ha disputato diversi
campionati di B2 anche alla Nottolini. Mi sfugge il nome! Chi ne sa di piu' visto che le bocche sono
parecchio cucite e non trapela niente! 
				

primi colpi di mercato
scritto da Quello che so il 22-06-2010
Tognarelli e Scatena al Sistem .Pellegrini al Lucca Volley in cui il nuovo libero sara' Giada Lena
niente si sa del nuovo palleggiatore,Matraiotti tagliata dal Lucca Volley dovrebbe tornare alla
Nottolini.
				

Mercato
scritto da Quello che so io il 22-06-2010



Paolini,Dovichi,Beani,Francesconi al Cnl che costruisce cosi' una squadra da primi posti peccato
che nessuna di queste provenga dal vivaio.Nell'ambiente si aspetta un altro colpo a sorpresa per
rendere questa squadra quasi inbattibile per la categoria.Nessuna notizia sul fronte Nottolini che
pare orientato a confermare in blocco la squadra dello scorso anno dando continuita' alle scelte
fatte.
				

Nottolini
scritto da Lo so io! il 22-06-2010
La giocatrice che va a rinforzare il gruppo della C della Nottolini dovrebbe essere Valentina
Maltagliati ultimo anno a Castelfiorentino e gia' stata alla Nottolini in B2. Alla Nottolini bocche cucite
e grande lavoro!
				

non tengo il semolino
scritto da cugino del curiosone il 22-06-2010
l' alta marea porta giocatrici verso il monte lucchese,
la bassa marea porta pezzi di legno,gatti morti,stronzoli
e sudiciume verso il mare
				

Missione indagine
scritto da 007 il 22-06-2010
perche' la Nottolini non conferma il nome di Maltagliati?Perche' io credo che anche questa sia una
grande bufala.restare al pari di CNL e Sistem che annunciano grandi nomi non sara' facile ma ..........
				

Padellata di.....
scritto da Il lucchese che scende dal monte il 22-06-2010
Ho come l'impressione che la nottolini non confermi nulla in quanto penss che si stia facendo una
padellata di c---i suoi...a buon intenditor.....
				

Nottolini
scritto da Opinionista  il 22-06-2010
Se come dicono tutti la Nottolini ha confermato tutto il gruppo dello scorso anno avra' a disposizione
un organico di squadra gia' forte e con un'anno, e che anno, in piu' di esperienza e di amalgama
quindi quei piccoli ritocchi che fara' serviranno solo per potenziarlo e renderlo ancora piu'
competitivo non per sfasciarlo. Questo e' il mio modesto  modo di vedere e scusate!  
				

E la pantera?
scritto da Domandatore il 22-06-2010
Ma la Pantera cosa fara'? Le 95 resteranno?
				

Mah?
scritto da gb11 il 23-06-2010
Caroa SKV e cara pallavolista, mi piacerebbe conoscervi...
				

95 Pantera?
scritto da Lucchese informato il 27-06-2010
Ma!!una a preso il volo per la zona Pistoia ,le altre Ma!!!!
Ma!! le 94 dove stanno volando!!!!
si parla di sistem,ponte,nottolini,lucca V,valdiserchio
garfagnana, Ma!!
Ma!! le 96 .............................Ma!!UPL Ma!!



Mi sa che sono poco informato..........................!!!!

				


